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PREMESSA

Questo libro non ha alcun scopo di lucro e viene distribuito gratuitamente. 
Tuttavia la sua diffusione dipenderà dalle libere offerte, che saranno investite esclusivamente per la 
ristampa. 
L'intento di questo libro è quello di stimolare il lettore a prendere coscienza della realtà in cui 
viviamo, per distinguere la verità dalle bugie, e per essere in grado di effettuare le proprie scelte di 
vita in maniera consapevole, liberi da ogni condizionamento esterno o da qualsiasi propaganda. 
Siete invitati a verificare ed approfondire voi stessi gli argomenti trattati, decidendo 
indipendentemente cosa farne delle informazioni ricevute, consapevoli che, nella maniera più 
assoluta, non intendo convincervi di nulla. 

Il mio scopo sarà raggiunto se questo libro vi darà una nuova consapevolezza, saziando la vostra 
sete di giustizia e la vostra fame di conoscenza.

NOTA IMPORTANTE: il libro contiene contenuti inediti e articoli estrapolati da vari siti internet. La riproduzione dei 
testi è stata autorizzata dai legittimi proprietari. Per correttezza le fonti sono debitamente citate anche quando non 
richiesto dall'autore. Tuttavia alcuni autori non hanno dato riscontro alcuno, ed in virtù dell'art.70 l.d.a. dal D.Lgs. 9 
aprile 2003 n.68 di attuazione della direttiva 2001/29/CE ne è autorizzata la riproduzione per fini di insegnamento e 
ricerca, fintanto che suddetti scopi non siano per fini di lucro. 
Per quanto riguarda foto e immagini contenute nel libro, in accordo con l'art.90 della legge sul diritto d'autore L. 22 
aprile 1941 n.633, è ritenuto sufficiente citare la fonte, in quanto si tratta di immagini acquisite liberamente dalla rete, 
fintanto che la finalità dell'opera non sia ai fini di lucro. 
Tuttavia, essendo rispettoso dell'opera altrui, chiunque desideri la rimozione di un contenuto di sua proprietà, verrà 
immediatamente soddisfatto nella sua richiesta inoltrandola per iscritto all'email thetruthpath@gmx.ch.
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“Se conoscerete la verità, la verità vi renderà liberi”
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“Nel tempo dell'inganno universale, dire la verità è un atto rivoluzionario”
George Orwell

“Le grandi masse di gente cadranno più facilmente vittime di una grande bugia piuttosto che di 
una piccola. Particolarmente se la bugia viene ripetuta spesso.”
Adolf Hitler

“Potrete ingannare tutti per qualche tempo. Potrete ingannare qualcuno per sempre. Ma non 
potrete ingannare tutti per sempre.”
Abramo Lincoln (Presidente USA 1861-1865 data del suo assassinio)

“La parola segretezza è di per sé ripugnante, in una società libera ed aperta. Noi come popolo ci 
opponiamo da sempre alle società segrete, ai giuramenti segreti, alle procedure segrete. [...] Al 
giorno d'oggi stiamo correndo un gravissimo pericolo, che si preannuncia con le pressioni per 
aumentare a dismisura la sicurezza, posta nelle mani di chi è ansioso di espanderla sino al limite 
della censura ufficiale e dell’occultamento. Ma fin dove mi sarà possibile, non consentirò che ciò 
accada.”
John Fitzgerald Kenney (Presidente USA 1961-1963 data del suo assassinio)

“L’individuo viene menomato dall’impatto di una cospirazione talmente mostruosa da rendergli 
impossibile ammetterne l’esistenza” 
J. Edgar Hoover - Direttore FBI dal 22 marzo 1935 al 2 maggio 1972 

''Alcuni credono che la mia famiglia sia collegata ad argomenti quali l'occulto e la cospirazione, 
azioni finalizzate alla caduta del governo statunitense. Io e la mia famiglia siamo accusati di volere
sviluppare una struttura socio-economica e politica il cui fine è controllare il mondo. Se questa è 
l'accusa, mi dichiaro reo confesso.'' 
David Rockfeller - (Le mie memorie, pg. 405)

"Il mondo è pronto per raggiungere un governo mondiale. La sovranità sovranazionale di una élite 
intellettuale e di banchieri mondiali è sicuramente preferibile all’autodeterminazione nazionale 
praticata nei secoli passati ." 
David Rockefeller, 1991 

"Lasciati prendere per mano dal bambino di Betlemme, non temere, fidati di lui, la forza vivificante
della sua luce ti incoraggia ad impegnarti nell’edificazione di un Nuovo Ordine Mondiale..." 
Papa Benedetto XVI 

''C'è sintonia tra me e il Papa Bendetto XVI nel sostenere un nuovo ordine mondiale.'' 
Giorgio Napolitano (Discorso di fine anno a reti unificate del 31 dicembre 2006)
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''Avremo un governo mondiale, che vi piaccia o no. La sola questione che si pone è di sapere se 
questo governo mondiale sarà stabilito col consenso o con la forza.''
James Warburg, banchiere, di fronte al Senato USA, 17 febbraio 1950

“La storia ha due volti: quello ufficiale, mendace e quello segreto e imbarazzante, in cui però sono 
da ricercarsi le vere cause degli avvenimenti occorsi.” 
Honorè de Balzac, Scrittore e Drammaturgo Francese

“La stupidità deriva dall'avere una risposta per ogni cosa. La saggezza deriva dall'avere, per ogni 
cosa, una domanda.”
Milan Kundera (1929 - vivente) Poeta, saggista, romanziere cecoslovacco

“Il problema dell'umanità è che gli stupidi sono strasicuri, mentre gli intelligenti sono pieni di 
dubbi.”
Bertrand Arthur William Russell (1872 - 1970) Scrittore, filosofo e matematico britannico, premio Nobel per la 
letteratura 1950

"Ci sarà, nella prossima generazione o quella seguente, un metodo farmacologico per fare amare 
agli uomini la loro servitù: produrrà una dittatura senza lacrime, e la gente si vedrà, di fatto, 
portar via le proprie libertà, ma ne sarà felice, perché sarà allontanata da ogni desiderio di 
ribellarsi dalla propaganda o dal lavaggio del cervello, o da un lavaggio del cervello attuato per 
mezzo di metodi farmacologici." 
Aldous Huxley, scrittore, discorso alla Facoltà di Medicina dell'Università di San Francisco nel 1961 
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“Il mio popolo perisce per mancanza di conoscenza”
Osea 4:6

“Non partecipate alle opere infruttuose delle tenebre, ma piuttosto 
denunciatele apertamente, poiché di quanto viene fatto da costoro in 
segreto è vergognoso perfino parlare.”
Efesini 5:11-12

“Dunque , non abbiate paura degli uomini. Tutto ciò che è nascosto sarà 
messo in luce, tutto ciò che è segreto sarà conosciuto.”
Matteo 10:26
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INQUADRIAMO IL PROBLEMA

Nel mondo qualcosa non funziona. Non ci vuole un genio per capirlo.
Non è questo il mondo che ci eravamo immaginati da bambini, quando eravamo pieni di speranze 
ed aspettative. Giorno dopo giorno ci siamo dovuti scontrare con la dura realtà, adattandoci e 
scendendo a compromessi. Tutti però ricerchiamo la felicità, ma nonostante quest'obiettivo comune,
il mondo non realizza questo nostro desiderio; ovunque difatti troviamo cattiveria, egoismo, 
indifferenza, tristezza, odio, violenza, ingiustizia, sofferenza e miseria. 
Cibo, acqua, terra, sono di proprietà di multinazionali. Sugli alberi non c'è più cibo, l'acqua dei 
fiumi non è più potabile, e non ci sono più terreni liberi per coltivare né per costruire case. Ogni 
pezzo di terra è proprietà privata. Dove prima c'erano alberi che purificavano la nostra aria, ora ci 
sono delle fabbriche che la inquinano costantemente. Dove c'erano ruscelli, fiumi e corsi d'acqua, 
ora ci sono dei ristagni tossici. Una volta gli animali correvano liberi nella natura, ora però vengono
allevati intensivamente in spazi ristretti. In un ciclo continuo vengono foraggiati e macellati senza 
sosta per soddisfare le nostre esigenze. Di cibo ce ne sarebbe a sufficienza per sfamare tutto il 
mondo, ma paradossalmente oltre un miliardo di persone soffrono la fame. Si stima che il 70% della
produzione mondiale di cereali viene utilizzato per foraggiare i 150 miliardi di animali da 
allevamento che ci mangiamo a pranzo ed a cena. Per una singola bistecca di manzo di 300g, 
servono 6 chili di foraggio e 7'000 litri di acqua. Si stima che destinando anche solo 1/3 di queste 
risorse alimentari all'umanità anziché utilizzarle nell'industria dell'allevamento, si risolverebbe il 
problema della fame nel mondo. 
Viviamo in un mondo alla rovescia. Pensiamo di risolvere le dispute con la violenza, ma la violenza
non può mai essere una risposta; perché distrugge ogni possibile soluzione. 
Le nostre azioni sono spinte dal desiderio di essere felici. Pensiamo di poter raggiungere la felicità 
con l'acquisto di beni materiali, raggiungendo il successo, o partecipando ad intrattenimenti di vario
tipo, ma la felicità non è qualcosa che si può comprare.
Ci siamo disconnessi dalla realtà e da noi stessi. I nostri idoli sono delle persone che vediamo in TV,
su Youtube, o al cinema, ma che non abbiamo mai incontrato. Ci piace guardare una realtà riciclata 
sugli schermi, piuttosto che viverla di prima mano. Seguiamo mode e tendenze per piacere agli altri.
Diamo più importanza all'apparire invece che all'essere. Aspettiamo passivamente dei cambiamenti 
positivi nella vita, senza mai pensare che noi siamo gli unici artefici di un cambiamento. Non 
abbiamo mai tempo per riflettere, non abbiamo mai tempo di scavare a fondo nel nostro cuore 
ponendoci le domande più fondamentali riguardo alla vita. Siamo distratti quotidianamente dalla 
routine giornaliera che ci costringe ad correre come criceti sulla ruota senza mai fermarsi per 
analizzare il mondo nel quale viviamo. 
Pensiamo di saper tutto di tutto, invece sappiamo tutto il contrario di tutto. 
Le elezioni politiche equivalgono ad un lancio di una moneta: non sono altro che due facce della 
stessa medaglia, testa o croce: e l'illusione di una scelta di cambiamento è servita. 
Nonostante ci siano milioni (se non miliardi) di persone di buona volontà, intraprendenti, che si 
battono per giusta causa, il mondo rimane sempre lo stesso, proseguendo imperterrito nel declino 
della civiltà.
Le malattie cardiovascolari ed i cancri insieme, sono la causa del 60% dei decessi nel mondo 
occidentalizzato. I farmaci che ci prescrivono per affrontare questi problemi, sono invece la terza 
causa di morte. Ci è stato detto che possiamo trovare le cure se investiamo nella ricerca, ma non 
pensiamo che alle case farmaceutiche non interessano le cure rapide ed efficaci, bensì terapie 
lunghe, vincolanti e dispendiose che generano più profitto. La medicina è un business, per cui 
prevenzioni e guarigioni, sul lungo periodo, non sono redditizie, come invece lo è una società 
cronicamente malata. Pensiamo che investire nella ricerca contro il cancro sia una cosa giusta, ma 
in realtà stiamo fuggendo dalla causa. Il nostro corpo è il prodotto di ciò che consumiamo ed è 
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scientificamente provato che l'alimentazione e lo stile di vita possono da soli ridurre drasticamente 
o eliminare qualsiasi problema cardiovascolare o tumorale. Un secolo fa neanche esisteva il cancro. 
Il cibo che compriamo e mangiamo è stato progettato esclusivamente per il profitto, per renderci 
assuefatti e per farci ammalare. Molti degli alimenti pubblicizzati sono altamente pericolosi per la 
salute. La carne che ci arriva in tavola è infestata da antibiotici, batteri, OGM e virus. Riempiamo lo
stomaco con sostanze tossiche che senza accorgercene provocano reazioni chimiche nel nostro 
corpo, le quali determinano in seguito il nostro malessere. Gli effetti non sono immediati e non 
sempre visibili, quindi nessuno collega questi sintomi “minori” (depressione, insicurezza, 
stanchezza cronica, mal di testa, svogliatezza) con il cibo che ingurgita giornalmente.
Le corporazioni che possiedono i media e che gestiscono tutte le agenzie di informazione, sono 
strettamente legate a multinazionali e governi, quindi non ci diranno mai la verità quando questa 
fosse contraria ai loro interessi. 
Non vediamo oppure non vogliamo vedere.

"Oggi viviamo in un mondo in cui i dottori distruggono la salute, gli avvocati distruggono la 
giustizia, le scuole distruggono la conoscenza, i governi distruggono la libertà, la stampa distrugge
l'informazione, la religione distrugge la morale e le banche distruggono l'economia."
Chris Hedges, politologo e giornalista statunitense

Non è questo il mondo che sognavamo da bambini: un pezzo alla volta la nostra favola è stata 
distrutta, e siamo stati costretti ad accettare questo mondo pieno di ingiustizie e crudeltà.
Ma siamo veramente sicuri che la situazione disastrosa in cui riversa il pianeta al giorno d'oggi sia 
casuale? Siamo sicuri che non ci sia una regìa che da “dietro le quinte” manovra ogni aspetto della 
vita su questo pianeta? 
È importante capirlo, perché da questo potrebbe dipendere il nostro futuro. Allo stesso modo che 
siamo divenuti schiavi del sistema, potrebbe esserci un modo per tornare liberi...
Sembrerebbe logico incolpare il “caso” considerando le innumerevoli dinamiche in gioco. D'altro 
canto però, in passato come oggi, figure di spicco della società, principalmente personalità in prima 
linea nella politica, nell'economia, e nella scienza, hanno rilasciato dichiarazioni controverse che 
lasciano presupporre l'esistenza di una cospirazione segreta operativa su scala globale. È un fatto 
assodato che a dirigere le sorti della politica, dell'economia, dell'industria, della sanità, 
dell'intrattenimento, dei media, nonché di tutti gli altri settori attivi a livello globale, ci siano sempre
lo stesso gruppo di persone. Lo sapevate che l'1% della popolazione è più ricco del restante 99%? 
Non trovate che sia un dato sconvolgente? E chi sono queste persone che appartengono all'1% e 
come riescono nell'impresa di evitare una rivolta del restante 99%?  
Sono domande importanti che necessitano risposte. 

Non voglio convincervi di nulla, perché ognuno crederà in quello che vuole, semplicemente penso 
sia giusto e doveroso mostrare una visione della realtà che non viene mai considerata né dai mass-
media e neppure dalla maggior parte dell'informazione alternativa.
Anzi, la verità che vi propongo è fortemente combattuta nel mondo ed altamente impopolare.
Vi prego di non farvi condizionare dai pregiudizi, dalla vostra cultura, e nemmeno dalla vostre idee. 
Affrontate la lettura con spirito critico, senza giungere a conclusioni affrettate, mettete in dubbio 
tutto e non prendete nulla per vero. Approfondite gli argomenti trattati, cercando conferme o 
smentite di quanto riportato. Non abbiate paura di rimettere in discussione la vostra consapevolezza.
Una mente attiva e vigile non finisce mai di imparare. Per questo motivo cambiare le proprie idee 
non vuol dire essere incoerenti o folli, quando il cambiamento matura da uno studio serio, 
approfondito e razionale che fornisce ulteriori elementi di valutazione, inizialmente ignorati.

“La vera saggezza è meno supponente della stupidità. L'uomo saggio dubita spesso, e cambia la 
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sua opinione; lo stupido è ostinato, e non ha dubbi; egli conosce tutte le cose ma non la sua stessa 
ignoranza”. 
Faraone Akhenaton (1335 a.C.)

Purtroppo, la nostra società tende ad etichettare tutto. Per questo che vi chiedo uno sforzo nel 
rimuovere ogni preconcetto per ragionare a mente libera. I miei pensieri non sono di destra, di 
sinistra, democratici, repubblicani, comunisti, fascisti, anarchici, cattolici, protestanti, buddisti, 
liberisti, antisemiti, razzisti, pacifisti, dei testimoni di Geova, e chi ne ha più ne metta. 
Sono solo una persona che ha ricercato spassionatamente la verità, con tutte le proprie forze, pronto 
ad accettarla come tale indipendentemente da quello che sarebbe emerso, senza lasciarmi trascinare 
da ciò che il mio “appetito” avrebbe preferito credere.
L'approccio, deve essere simile a quello di un detective criminologo, che studia il caso in tutti i suoi
aspetti, analizza l'ambiente che lo circonda in ogni minimo dettaglio. Ricerca gli indizi senza 
escludere alcuna ipotesi; si immedesima nell'autore del delitto per carpirne meglio i possibili 
movimenti, effettua connessioni, indaga a fondo perlustrando ogni zona grigia alla ricerca di prove 
o smentite sulla pista che sta seguendo.
Ed è con questo spirito, animato da una sete di verità e giustizia che sono arrivato a comprendere 
quella che ritengo essere la verità come deduzione logica dell'aver unito i puntini tra i vari aspetti 
studiati. Tutto quanto esposto nel libro è coerentemente inserito nel discorso, ci sono migliaia di 
collegamenti che confermano quanto sostengo. Ed il libro ne espone solo una piccola parte. 
Non sono neanche l'unico ad esser giunto a queste conclusioni: nel mondo è pieno di predicatori, 
studiosi, e ricercatori che sono giunti allo stesso esito.
Il vero problema, come già scritto, è che questo messaggio è altamente impopolare, ed in quanto 
tale, l'istinto vi spingerà a rigettare tutto, in quanto colpisce nell'intimo la vostra vita per come 
l'avete sempre intesa. Vi parrà impossibile che l'umanità sia la vittima inconsapevole di un inganno 
di tale portata, e difficilmente sarete predisposti ad accettare umilmente le soluzioni proposte nel 
libro, in un mondo dove l'umiltà è considerata come un difetto.
Mi appello quindi alla vostra coscienza. Non ho alcuna pretesa di convincervi, ma ho la speranza 
che leggiate e valutiate personalmente tutte le argomentazioni prima di giungere a conclusioni 
affrettate. Dopodiché, sarete liberi di fare le vostre scelte liberamente.  

Al giorno d'oggi abbiamo la possibilità di informarci grazie ad internet. 
Se da un lato è vero che in rete si possono trovare innumerevoli bufale e notizie false, è anche vero 
che un utilizzo consapevole della rete, con verifiche “intrecciate” su informazioni e fonti, permette 
di effettuare studi ed approfondimenti in maniera scrupolosa ed attendibile. Le informazioni che si 
trovavano nelle biblioteche, al giorno d'oggi sono disponibili online. Bisogna solo essere capaci di 
discernimento, per verificare se le informazioni siano valide o meno. 
D'altra parte, se otteniamo le nostre informazioni soltanto dai mass-media, dobbiamo avere l'onestà 
intellettuale di ammettere che la totalità di essi, riconducono a poche grandi corporazioni che ne 
detengono il controllo ultimo. È un dato di fatto, verificate voi stessi. Se poi consideriamo che 
queste multinazionali dell'informazione sono possedute proprio da quell'1% che detiene più 
ricchezza del restante 99%, non è forse lecito porsi la domanda se, con questi presupposti, 
l'informazione possa davvero essere imparziale? E se non lo fosse, quali interessi serve? Si può 
giustificare tutto con la “sete di denaro e potere”, ne siamo sicuri? 
Qualsiasi persona che rispetta la propria intelligenza DEVE farsi queste domande.
Forse invece, pensate che tutto ciò non vi riguarda e non ve ne frega niente? Siete convinti che non 
condiziona la vostra vita? Anch'io la pensavo così, ma in realtà stiamo fuggendo da noi stessi. Il 
vero complotto è contro il futuro di ognuno di noi, ma non siamo in grado di capirlo. 
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Se un giorno vi rendereste conto che la vostra visione del mondo vi ha portato a far le scelte 
sbagliate nella vostra vita, non avreste forse dei rimorsi per aver “ridicolizzato” la questione? Ogni 
persona ha diritto a scegliere in maniera consapevole della propria vita. 
Nella vita di tutti giorni pensiamo di avere la possibilità di fare queste scelte. In questo libro però vi 
presenterò un altro punto di vista che vi mostrerà uno scenario mondiale completamente diverso. 
Starà a voi poi decidere se rimettervi in gioco, oppure rinunciare alla sfida.

Tutti cerchiamo un senso alla vita. Cerchiamo di riempire il vuoto della nostra esistenza con 
qualsiasi cosa: carriera, successo, appagamento personale, divertimento, mondanità, sport, ed altro 
ancora. Ma niente di tutto ciò può dare un senso profondo alla nostra esistenza. 
Lo scopo della nostra vita è l'amore. Ma attenzione a non confondere l'amore con la ricerca 
dell'amore. Difatti Amare non significa “essere amati”. Amore significa amare, non essere amati. 
Essere amati sarà in alcuni casi il risultato del vostro Amore. Ma l'Amore perfetto è disinteressato.  

Nel mondo c'è molta “fame” di Amore, ma molte persone lo cercano nel modo sbagliato. 
Lo scopo della nostra vita è quindi, attraverso le nostre esperienze, quello di imparare ad amare, 
agendo in amore verso il prossimo. Basta accendere un notiziario in TV, o sfogliare un qualsiasi 
quotidiano di cronaca per capire che il mondo è un posto infelice, violento, pieno di miseria, 
rancore ed ipocrisia, solo ed esclusivamente a causa della mancanza di Amore.  

L'Amore è la soluzione a tutti i problemi del mondo, ma da nessuna parte viene mai detto. Per 
quanto banale possa sembrare, basterebbe che ogni uomo agisca con Amore verso il prossimo, 
affinché il mondo diventi un paradiso terrestre.  
Scuole, Media, TV, autorità ed istituzioni dovrebbero insegnarci ad amare, a rispettarci, ad essere 
altruisti, a controbattere il male con il bene. Ma invece no. 
La soscietà ci insegna che il mondo è un posto dove bisogna farsi spazio a gomiti larghi dove 
l'onestà non paga, ma bisogna cercare fama e successo a tutti i costi, fare soldi, e divertirsi senza 
freni perché la “vita è una sola”.
Ci insegnano che dobbiamo essere egoisti, opportunisti, sleali e disposti a tutto pur di riuscire nella 
vita. Certo ci dicono di rispettare gli altri, ma poi nei films, cartoni animati, e su internet si esalta la 
maleducazione. Certo ci insegnano che la violenza è deplorevole, ma poi ci bombardano con films e
videogiochi violenti. Certo ci dicono di essere altruisti, ma poi nella realtà dei fatti viviamo in una 
società individualista per avere successo bisogna essere l'egoisti ed opportunisti. 
La società è ipocrita fino al midollo. Viviamo in un sistema sociale dove l'Amore per il prossimo è 
un handicap, ci hanno insegnato a non fidarci di nessuno, e di non fidarci nemmeno dei nostri sensi.
Tutto questo è successo senza che ce ne siamo accorti, travolti da un indottrinamento sistematico 
che ha disincentivato l'Amore ed innanzato il denaro, il successo, la perversione, e l'egoismo.
Siamo tutti complici di questo risultato, perché accettiamo una società che approva dei cancri come 
la povertà, l'ingiustizia, l'indifferenza, la sofferenza, e la violenza.
Siamo tutti pronti a dire che il nazismo sia stata un'ideologia terribile e che il suo leader Hitler fosse
un pazzo megalomane con idee deplorevoli. Ma il nazismo non sarebbe esistito se non ci fosse stata 
una società disposta ad accettarlo. Sono le persone che l'hanno permesso, bevendosi tutta la 
"propaganda" del Terzo Reich, come oggi le persone si bevono la "propaganda" dei media, che li 
mantiene ignoranti e/o disinformati.
Qualcuno potrà dirmi: “ma tanto mica siamo noi che cambieremo il mondo... Cosa cambia se noi ci
dissociamo?”
Cambia tutto. Il nostro cuore deve gridare giustizia, e l'Amore è la chiave che per ottenerla. La 
trasformazione del nostro cuore ci rende liberi dalle catene del mondo, perché cercando la verità 
scopriremo la vera Giustizia ed il vero Amore, che provengono da quel Dio che ci hanno falsificato 
e nascosto.

17



  
"Se anche parlassi tutte le lingue del mondo, ma non avessi l'amore, sarei come un bronzo che 
risuona a vuoto. E se avessi il dono della profezia e conoscessi tutti i misteri e tutta la scienza,
e possedessi la pienezza della fede così da muovere le montagne, ma non avessi l'amore, non sarei 
nulla. E se anche distribuissi tutte le mie ricchezze, e dessi il mio corpo per esser bruciato, ma non 
avessi l'amore, niente mi gioverebbe. 
L’amore è paziente, l'amore è benigno; l'amore non è invidioso, non si vanta, non si gonfia, non 
manca di rispetto, non cerca il suo interesse, non si adira, non tiene conto del male ricevuto, non 
gode dell’ingiustizia, ma si compiace della verità. Tutto copre, tutto crede, tutto spera,
tutto sopporta. L’amore non avrà mai fine.” 
1Corinzi 13:1-8

"Nessuno ha amore più grande di quello di dare la sua vita per i suoi amici. Voi siete miei amici, se
fate le cose che io vi comando. Io non vi chiamo più servi, perché il servo non sa quello che fa il 
suo signore; ma vi ho chiamati amici, perché vi ho fatto conoscere tutte le cose che ho udite dal 
Padre mio. Non siete voi che avete scelto me, ma sono io che ho scelto voi, e vi ho costituiti perché 
andiate e portiate frutto e il vostro frutto rimanga; affinché tutto quello che chiederete al Padre, nel
mio nome, egli ve lo dia. Questo vi comando: che vi amiate gli uni gli altri."
Giovanni 15:13-17

Ma noi abbiamo soffocato la coscienza ed indurito il cuore. Il messaggio d'amore e la ricerca della 
verità vi sono stati nascosti, occultati. La società moderna propone innumerevoli “diversivi” in 
modo da tenere la vostra mente sempre troppo occupata per pensare. Mai che vi fermiate un attimo 
per pensare chi siete, da dove venite, o per interrogarvi sullo scopo della vostra esistenza. Vi hanno 
detto che queste domande non hanno risposta. Bugia! Seguite la voce del vostro cuore, ed 
abbandonate la razionalità cinica della vostra mente. Difatti se è vero che la mente eccelle nel 
sapere, a livello morale molto spesso è ingannatoria, calcolatrice, opportunista ed egoista. La mente 
si fa anche condizionare dal consenso degli altri. Quante volte agiamo in modo sbagliato perché il 
nostro ragionamento ci aveva suggerito di agire in un certo modo (che sembrava il migliore), salvo 
poi rendersi conto di aver sbagliato? 
E non dico forse il vero, se affermo che contrariamente, ogni decisione spinta dal cuore e dalla 
voglia di far del bene, non ha mai portato ad un pentimento? Vi siete forse pentiti di aver amato una 
persona? Vi siete forse pentiti di aver aiutato una persona in difficoltà? Vi siete forse pentiti di 
qualsiasi cosa che avete fatto per amore (amore vero intendo)? 
No, non c'è nessun rammarico nell'amare e nel dare amore. La mente è un'importantissima 
ispirazione “creatrice”, ma deve sempre sottomettersi al servizio del cuore e della coscienza, non il 
contrario.
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RELIGIONI: PROVENGONO DA DIO O DAGLI UOMINI?

La storia ha dimostrato (e dimostra tutt'oggi) che le religioni sono causa delle peggiori atrocità del 
mondo. Nel nome della religione vengono portate avanti delle guerre, commessi massacri e 
genocidi. Ogni religione sostiene però di esser ispirata da Dio.
Tutte le religioni racchiudono messaggi di pace, di amore e molte verità. Basta però una goccia di 
veleno per inquinare l'acqua, ed allo stesso modo se si aggiunge anche solo una goccia di bugia, la 
verità cessa di esistere. 

Le religioni hanno sedato l'umanità per secoli. Sono molti a sostenere l'ipotesi, secondo la quale il 
Vaticano, servendosi della mano nascosta dei gesuiti e della massoneria, comandi da dietro le quinte
le sorti del mondo, vediamo alcuni titoli:
“The Vatican Paper” di Nino Lo Bello, “The History Of Protestanism” di JA Wylie, “None Dare 
Call It Conspiracy” di Gary Allen, “Proofs Of A Conspiracy” di John Robinson A.M., “Descent Into
Slavery” di Des Griffin, “The Red Fog Over America” di W. G. Carr, “The New Unhappy Lords” di
A. K. Chesterton, “National Suicide” di Anthony C. Sutton, “Betrayal By Rulers” di Michael 
Sturdza, “The Naked Capitalist” di W. Cleon Skousen, “The Vatican Billion” di Avro Manhattan, 
“The Vatican Against Europe” di Edmond Paris, “The Secret History Of The Jesuits” di Edmond 
Paris, “Peter's Tomb Recently Discovered” di F. P. Peterson, “The Broadcasting Controversy - The 
Pope And Catholic Action” di O. T. Beswick, “Fifty Years In The "Church" Of Rome” di Charles 
Chiniquy, “What About The Silent Conspiracy?” di Andrew Sinclair, “No Pope Here” di Ian 
Paisley, “The Great Controversy” di Ellen G. White, “Vatican Assassins” di Eric John Phelps.
E si potrebbe andare avanti, l'elenco non è affatto completo. Tutti questi scrittori affermano più o 
meno la stessa cosa, cioè che il Vaticano è il principale cospiratore dietro a tutti i complotti 
mondiali. Non lo dico io, lo dicono loro.

Se pensiamo che fino a pochi secoli fa, il potere della chiesa di Roma si manifestava pubblicamente 
ed in prima linea per le questioni politiche, economiche e sociali, (oltre a quelle meramente 
spirituali). Era sufficiente un ordine del papa per detronizzare re ed imperatori. La storia dimostrò 
più e più volte che opporsi al potere papale significava andare incontro a guerre e distruzioni. 
Oggi la teoria cospiratoria sostiene che non sia cambiato nulla, se non che tutte le guerre, le 
rivoluzioni “pilotate”, le ingiustizie, e tutti gli intrighi, non vengono più affrontati a viso scoperto, 
ma vengono tramati segretamente a porte chiuse. L'attuazione esecutiva del potere non è più nelle 
mani del papa, ma è stata delegata alle società segrete massoniche ed alle lobby bancarie sioniste.
Se questa teoria fosse valida, allora dovremmo ammettere che la deriva del mondo non è casuale, 
ma frutto di un piano ben preciso.
Ma attenzione: non dobbiamo fare di tutta l'erba un fascio. Bibbia e Religioni sono due realtà 
contrapposte.
In passato, chi “osava” leggere la Bibbia senza alcuna intercessione religiosa, veniva considerato un
eretico e messo al rogo. Oggi la rete di inganni sarebbe così estesa, che non c'è più bisogno di 
vietarne la lettura: la maggior parte delle persone prova (giustamente) un senso di disgusto verso le 
religioni e preferisce starne lontano. Quelli che rimangono “fedeli” si affidano ciecamente alle 
parole delle guide spirituali senza mai verificare personalmente, e senza alcuna curiosità di scoprire 
cosa veramente dicono i Vangeli e quali profezie contengono. Questo valeva anche per me: non 
avrei mai immaginato di scoprire che la Bibbia non avesse nulla a che fare con le religioni. Non 
avrei mai immaginato che le profezie contenute nella Bibbia sono la prova più schiacciante della 
sua autenticità e della sua autorità.
Nel libro di Daniele ed in quello dell'Apocalisse, troviamo delle accurate profezie riguardo ad un 
potere mondiale che soggiogando ed ingannando i popoli, li conduce alla perdizione. 
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In questo scenario ipotizzato, le religioni sarebbero contraffazioni dell'uomo. Tutte quante. 
In modi diversi tutte sono contrarie al vero Dio: Cattolicesimo, Islam, Ebraismo, Buddismo, 
Induismo, etc. Il marcio è alla radice: è l'essenza dottrinale falsa delle religioni che modifica la 
verità di Dio. Analizzando tutti gli elementi trattati nel libro, otterrete una visione d'insieme della 
realtà, e diventerà evidente come gli insegnamenti e le profezie descritte nella Bibbia siano molto 
diverse dalle dottrine religiose. Anche quelle presuppostamente cristiane ma che, a conti fatti, ne 
hanno "spolpato" i contenuti ed annullato la verità. In pratica vi renderete conto che le profezie e le 
verità contenute nella Bibbia sono le uniche a non essere divulgate né dalle religioni, né da qualsiasi
altra istituzione.

Il complotto quindi sarebbe contro DIO e contro la sua Parola (Bibbia), e di conseguenza 
contro ognuno di noi. Ad un'analisi superficiale questo però non vien compreso, perché siamo 
vittime di una realtà molte volte bugiarda ed illusoria.
Per ora tenete a mente questa ipotesi che, per quanto vi sembri azzardata, improbabile o 
fantasiosa, non scartatela a priori, indagate ed approfondite gli argomenti trattati affinché a 
fine lettura avrete una maggiore consapevolezza.

La consapevolezza è conoscenza, e la conoscenza conduce alla verità. 
Viviamo in un momento storico straordinario, un'epoca nella quale i nostri antenati avrebbero 
lottato fino alla morte pur di non rinnegare sé stessi ed i propri valori. 
Chi ha studiato le profezie bibliche, non mette in dubbio che ci troviamo negli ultimi tempi 
profetizzati nell'Apocalisse. Oltre ai vari segni indicati nella Bibbia, come le guerre mondiali, i 
terremoti, le carestie, il degrado morale, la ricostruzione dello Stato di Israele, nonché l'ascesa al 
potere di un Nuovo Ordine Mondiale, che dovrebbe portare ad una falsa pace illusoria nel mondo, 
fu predetto che la conoscenza della verità aumenterà e che l'inganno verrà esposto. Le profezie. 
Come vedremo, non sono cavolate, ma chiunque le studia si rende inevitabilmente conto che sono 
precise ed inattaccabili e confermano che provengono da Dio. 
Il “marcio” del mondo sta venendo fuori, e le nostre coscienze sono chiamate a svegliarsi, anche se 
fossimo gli unici a farlo.
Ci fidiamo delle buone intenzioni di chi ci governa, perché siamo stati programmati per credere a 
qualsiasi propaganda. Solo deprogrammando il nostro cervello, potremo capire se la nostra realtà è 
reale o fasulla.
I manovratori occulti del mondo hanno concentrato tutti i loro sforzi degli ultimi secoli, nel 
preparare propiziamente l'inganno finale; l'avvento del falso messia, del falso “salvatore”, che molto
probabilmente avverrà in sintonia con le “pseudo-profezie” preparate a tavolino, e contrarie alle 
profezie bibliche. La maggior parte della gente sarà disorientata dal caos, e seguendo la “corrente” 
verranno ingannati e condotti verso l'autodistruzione. 
Ma Dio (quello vero, non quello religioso) lancia un'ancora di salvezza nel cuore di ognuno di noi, 
per tirarci fuori dalla fossa nella quale siamo caduti, perché Lui ci ha creato, Lui ci Ama e Lui ci 
vuole liberi. La scelta ultima però è solo nostra. Lasciate stare tutte le cretinaggini degli 
insegnamenti religiosi; tutte dottrine arbitrarie create per sviarvi nel cammino, e per condurvi nella 
fossa! La verità la trovate nei Vangeli, non spiegata dai preti o dai sacerdoti, bensì leggendo le 
scritture personalmente! Lo so, lo so, mi direte che la Bibbia non è un libro che si “legge”. Ne ero 
convinto anch'io. Ma dovete sapere che alcuni secoli fa le persone la leggevano per davvero! E 
proprio per la sua “potenza liberatoria” venne proibita dal cattolicesimo per moltissimi secoli: chi la
leggeva veniva considerato un eretico e messo al rogo, solo il prete aveva il diritto di predicare la 
parola, rigorosamente in lingua latina, ed ogni traduzione in lingua corrente era bandita per evitare 
la lettura da parte dei "profani" (si veda capitolo “Le dottrine bibliche sono eresie per Roma”). 
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Il messaggio che la Bibbia trasmette è da sempre fortemente combattuto dall'Élite dominante di 
tutte le epoche, quell'Élite di “Illuminati” che ancora oggi opprime il mondo, e contro i quali 
bisogna combattere spiritualmente, come scritto da Paolo nella lettera agli Efesini:

“Del resto, fratelli miei, fortificatevi nel Signore e nella forza della sua potenza. Rivestitevi 
dell'intera armatura di Dio per poter rimanere ritti e saldi contro le insidie del diavolo, poiché il 
nostro combattimento non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le potestà, 
contro i dominatori del mondo di tenebre di questa età, contro gli spiriti malvagi nei luoghi 
celesti.” 
Efesini 6:10-12

Da questo estratto vediamo come “le insidie del diavolo” vengono identificate “nei principati, nelle
podestà e nei dominatori del mondo”. Quindi, se consideriamo che la Bibbia sostiene che il 
combattimento spirituale è “contro i dominatori del mondo di tenebre”, allora diventerà 
perfettamente plausibile che il governo “occulto” per mantenere il loro potere temporale nasconda, 
insabbi, e modifichi la verità dei Vangeli, convincendo le masse a seguire religioni da loro 
costituite, invece di affidarsi alla vera ed autentica Parola di Dio.

Liberatevi da quel blocco mentale che vi tiene imprigionati a causa dell'indottrinamento ricevuto. 
Anche se avete paura di scoprire l'inganno, anche se avete paura di addentrarvi in questioni 
“esistenziali”, anche se non volete “conoscere” Dio, ed anche se non vi interessa della sua esistenza 
(nel caso siate atei), non evitate di confrontarvi con ciò che siete veramente. Dio non è come ce 
l'hanno dipinto. Non è quel Dio “bacchettone” che ti manda all'inferno se non fai il bravo. Le vostre
opinioni negative riguardo a Dio, alla Bibbia ed alla figura di Gesù, provengono dalla propaganda 
del mondo e delle religioni, le quali sono state create proprio per allontanare le persone dal vero 
Dio. Il mondo vi ha insegnato a non fidarvi di niente e di nessuno, ed è per questo che (purtroppo) 
farete fatica anche a fidarvi della parola di Dio. 
Quand'anche essa vi si presenterà chiara ed evidente, lotterete con tutte le vostre forze per negarla o 
per giustificarla ad ogni costo; perché essa va contro tutto, ma proprio tutto, quello in cui avete 
fondato la vostra vita fino a quel momento.  
Invito comunque i più audaci e coraggiosi a non demordere nella lettura, augurandomi che questo 
libro possa aiutarvi a ragionare, ad effettuare ricerche indipendenti, ad aumentare il vostro desiderio
di amore e giustizia, nonché a farvi comprendere che siete esseri liberi, speciali ed unici, creati da 
un Dio di Amore che vi vuole al Suo fianco. Non siete un numero tra tanti. Non siete un puntino 
insignificante nell'universo. Ma unici e speciali. Ognuno di voi. 

“E se ti dicessi che Gesù venne per abolire la religione?
E se ti dicessi che farti votare repubblicano non era veramente la Sua missione?
Perché repubblicano non significa automaticamente Cristiano, e solo se chiami una persona 
“cieca”, non significa che tu vedi.
Se la religione è cosi meravigliosa, perché ha iniziato così tante guerre?
Perché costruisce così tante chiese, e non dà cibo ai poveri?
Dice alle madri single che Dio non le ama se sono divorziato, eppure nell'Antico Testamento Dio 
chiama "prostitute" proprio le persone religiose.
La religione magari predica la grazia, ma pratica un'altra cosa, prende in giro il popolo di Dio, 
come fecero con Giovanni Battista, non aggiusta i propri problemi, quindi prova a mascherarli, 
senza rendersi conto che questo è come spruzzare profumo in una cassa da morto.
Il problema con la religione è che non arriva mai al punto fondamentale, è solo una modifica di 
condotta, come una lista lunga di “cose da fare”. Vestono l'esteriore, per far apparire le cose pulite
e organizzate, ma è buffo perché questo è quello che si fa con le mummie mentre il cadavere 

21



marcisce dentro.
Ora non sto giudicando, dico solo di stare attenti a non mettere una maschera, perche è un 
problema se la gente sa che sei cristiano solo per quella piccola sezione nel tuo facebook.
In ogni aspetto della vita lo sai che questa logica non funziona, è come dire che giochi per i Lakers 
solo perché hai acquistato la loro maglia. Vedi anch'io ho fatto questo gioco, e nessuno se ne era 
accorto. Mi comportavo come un bravo ragazzo di chiesa, mentre avevo problemi con la 
pornografia.
Andavo in chiesa la domenica, ma il sabato sballavo con le droghe, mi comportavo come se fossi 
stato creato semplicemente per fare sesso, per ubriacarmi e per sprecare la mia vita.
Ho speso tutta la mia vita mettendomi una facciata di “pulizia”, ma adesso che conosco Gesù, mi 
vanto delle mie debolezze.
Perché se la grazia fosse l'acqua, allora la chiesa dovrebbe essere un oceano, non è fatta per essere
un museo di brave persone, ma un ospedale per i cuori spezzati.
Significa che non devo più nascondere le mie mancanze né i miei peccati, perché la mia salvezza 
non dipende da me, ma dipende da Lui.
Quando ero nemico di Dio, e sicuramente non un suo fan, Dio guardò giù e disse: “Io voglio quel 
ragazzo!” Ecco perché Gesù odiava la religione, è per questo che la chiamava pazzia. 
Non è meglio questo piuttosto che seguire delle semplici regole?
Ora vorrei chiarire: io amo la chiesa, la Bibbia e so cos'è il peccato, ma la mia domanda è se Gesù
fosse qui oggi, la tua chiesa lo lascerebbe entrare? Ricorda che fu chiamato ubriacone e mangione 
dai religiosi del suo tempo, ma il Figlio di Dio non ammette ipocrisia, non ora, né allora.
Ora tornando al punto, è fondamentale specificare che Gesù e la religione sono come due poli 
opposte: uno è l'opera di Dio e l'altro un'invenzione dell'uomo, uno è la cura e l'altro l'infezione.
Perché la religione dice “fare”, ma Gesù dice "fatto".
La religione dice “schiavo”, Gesù dice “figlio”.
La religione ti mette le catene mentre Gesù ti rende libero.
La religione ti rende cieco ma Gesù ti permette di vedere.
Ecco perché la religione e Gesù sono due cose completamente diverse ed incompatibili: la religione
è l'uomo che cerca Dio, ma il Cristianesimo è Dio che cerca l'uomo. per questo la salvezza è 
gratuita e il perdono personale, non basato sui miei sforzi ma sull'ubbidienza di Gesù. Perché Lui 
prese la corona di spine e con il sangue che colava sul Suo viso, prese a carico tutto quello che noi 
ci meritavamo ed è per questo che si chiama grazia.
Quando veniva ucciso gridò: “Padre, perdonali perché non sanno quello che fanno!” Perché 
mentre era appeso in quella croce, Lui stava pensando a te!
Lui assorbì tutti i tuoi peccati e li ha seppelliti nella sua tomba.
È per questo che m'inginocchio davanti alla croce dicendo: Vieni c'è ancora spazio!
Per questo io odio la religione, infatti mi dà letteralmente fastidio, perché quando Gesù gridò 
"Tutto è compiuto", io credo che Lui lo dicesse sul serio.”
Jefferson Bethke, https://www.youtube.com/watch?v=sBSU9NLV4BU
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SE TUTTI LO PENSANO... SARÀ VERO!

“L'esperimento di Asch è stato un esperimento di psicologia sociale condotto nel 1956 dallo 
psicologo sociale polacco Solomon Asch. L'assunto di base del suo esperimento consisteva nel fatto
che l'essere membro di un gruppo è una condizione sufficiente a modificare le azioni e, in una certa
misura, anche i giudizi e le percezioni visive di una persona. L'esperimento si focalizzava sulla 
possibilità di influire sulle percezioni e sulle valutazioni di dati oggettivi, senza ricorrere a false 
informazioni sulla realtà o a distorsioni oggettive palesi.” 
Tratto da Wikipedia

Parte del gruppo in esame era complice dell'esperimento e forniva volutamente le risposte sbagliate.
Tra i non-complici nell'esperimento originale di Asch, il 25% dei partecipanti non si conformò alla 
maggioranza, ma il 75% si conformò almeno una volta alla pressione del gruppo. Cosa possiamo 
imparare da questo? Impariamo che siamo delle creature che tendono a conformarsi e che riteniamo
essere nel giusto quando la nostra risposta è conforme alla maggioranza delle persone. Quante volte 
a scuola dopo un esame vi siete consultati con i vostri compagni confrontando le risposte, e nel 
momento in cui eravate in disaccordo con la maggior parte di loro, avvertivate la quasi certezza di 
essere nel torto. Ed è proprio questo il fattore su cui fa leva ogni informazione perpetuata: se la 
teoria è largamente condivisa, ci convinciamo che debba essere per forza corretta. Ma non pensiamo
mai che in questo modo i media siano in grado di indurre pensieri, credenze e dogmi nelle masse, 
come ad esempio fanno promuovendo e sostenendo teorie scientifiche, rendendole verità.

“La propaganda deve limitarsi a un piccolo numero di idee e ripeterle instancabilmente, 
presentarle sempre sotto diverse prospettive, ma convergendo sempre sullo stesso concetto. Senza 
dubbi o incertezze. Da qui proviene anche la frase: “Ripetete una bugia cento, mille, un milione di 
volte e diventerà una verità”. 
Joseph Paul Goebbels Ministro della Propaganda nel Terzo Reich dal 1933 al 1945

Andando oltre, vi chiedo: su che cosa si basa la vostra consapevolezza di aver ragione o torno 
riguardo ad un argomento stabilito? Se ci pensate bene, le vostre convinzioni provengono dagli 
insegnamenti ricevuti, che essendo condivise dalla comunità intera, vengono accettati come veri ed 
universali.
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SIAMO PRIGIONIERI DI UNO SCHEMA MENTALE

Pensiamo di pensare ma in realtà le nostre idee e le opinioni che crediamo esser “nostre”, sono 
spesso indotte, senza che ce ne rendiamo conto.
Sfruttando i principi ermetici alchemici, i manvoratori occulti del mondo hanno modificato tutta la 
nostra realtà, manipolando gli eventi mondiali, creando false religioni, e realizzando una 
propaganda globale che include tutto.
Di conseguenza, le nostre percezioni si sono adattate alla realtà “creata”. Essendoci diverse correnti 
di pensiero, le nostre opinioni vengono “incanalate” secondo schemi pre-elaborati. 
In questo modo, veniamo  “guidati” subconsciamente a vedere la realtà che ci circonda secondo 
percorsi prestabiliti, e senza che ce ne accorgiamo, ognuno di noi quando pensa di avere opinioni 
proprie scaturite dal libero pensiero, è in realtà vittima di una prigione mentale. Solo uscendo da 
questa prigione, ovvero rimuovendo ogni sorta di programmazione mentale, riusciremmo ad avere 
opinioni proprie senza che esse siano frutto di un pensiero schematico indotto. Faccio un esempio: 
Immaginiamo un bambino che, come ognuno di noi, ad un certo punto del suo sviluppo si pone 
delle domande esistenziali, ricercando quale sia la verità su Dio. Nella vita di tutti i giorni però 
nulla sembra aiutare la sua crescita spirituale, ma tutto dalla scuola ai divertimenti, è pensato 
esclusivamente per la sua crescita mentale e fisica. Quindi il bambino ha già una prima strada che lo
potrebbe distogliere dalla sfera spirituale. Ma diciamo che questo bambino, nonostante le 
“distrazioni”, continua a sentire il desiderio di cercare Dio nel proprio cuore. Bene, in quel caso, 
tutto ciò che imparerà sull'argomento, gli giungerà da insegnamenti religiosi di scuole/seminari/ 
chiese/moschee/sinagoghe/etc. 
Crescendo il bambino deciderà se accettare gli insegnamenti della chiesa o se allontanarsi da essa. 
Scegliendo la prima opzione, accetterà passivamente le interpetazioni religiose che gli sono state 
insegnate, e sarà “sedato” in qualche panchina della domenica a ripetere preghiere e rosari “a 
pappagallo”, diventando un credente sincero che però agisce secondo le “direttive” della chiesa, 
senza mai verificare se la Bibbia è concorde con la religione o meno.
Se invece, come molti, preferirà allontanarsi dalle religioni, non trovandosi a proprio agio per vari 
motivi tra cui l'ipocrisia e la noia mortale delle funzioni religiose, questo bambino si disinteresserà 
alla questione diventando ateo o agnostico, oppure si avventurerà verso altre spiegazioni 
“soprannaturali” alla vita sulla terra, abbracciando teorie “new age” o simili. Deluso e disilluso 
dalle religioni, cercherà di far del bene nel suo piccolo, indipendentemente da ciò che le “false” 
religioni dicono.
Come vedete c'è uno schema indotto che conduce a dei percorsi ben delineati: che sfociano solo 
nelle religioni, nell'ateismo o nell'agnosticismo.
Ma c'è una terza strada, una strada che pochi “vedono” perché non prevista tra i possibili sbocchi 
dello schema indotto, un percorso che non viene “pubblicizzato”, né propagandato da alcuna 
istituzione: questa strada è quella di rimettere in discussione le proprie credenze e di leggere 
personalmente i Vangeli, controllando il loro vero messaggio. Chi sceglierà questa strada, si renderà
conto che le religioni cristiane non rappresentato la Bibbia, e capirà di esser stato ingannato ed 
allontanato da Dio per colpa delle false interpretazioni religiose. Dopodiché scavando più a fondo, 
capirà che tutto questo occultamento non è casuale, ma voluto e pianificato con diabolica 
intelligenza dai poteri forti, modificando le dottrine bibliche e creando una società moderna che in 
ogni aspetto contrasta Gesù, quello vero. 

Qualcuno potrà pensare: ma perché Gesù sì, e gli altri no? Con che arroganza si vuole avere 
l'esclusività per la Salvezza di Dio? 
Ma lasciate che vi “giri” la domanda in un altro modo:
Gesù è stato crocifisso perché le autorità non l'hanno accettato, ma nonostante questo, il suo 
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Vangelo si diffuse rapidamente e le autorità non sapevano come contrastare questa nuova ideologia. 
Quindi, non è lecito sospettare che le autorità abbiamo infangato il messaggio di Cristo creando 
false religioni? In altre parole, non è lecito sospettare che la Salvezza di Gesù sia diventata ai nostri 
occhi “esclusiva”, perché un potere malvagio antagonista l'ha combattuta per due millenni creando 
mille diverse ideologie a cui credere?

25



26



MA QUALE COMPLOTTO....

Molte persone sono dell'idea che una cospirazione globale ai danni dell'umanità sia altamente 
improbabile, nonché ridicola ed irrealizzabile. Una struttura piramidale come quella gerarchica del 
potere, permette però di creare “livelli” di conoscenza diversi, dove solamente la cima della 
piramide decide e propaga le sue verità. Tutta la società funziona con questa struttura: immaginate 
un qualsiasi lavoro di ufficio. All'impiegato vengono fornite le conoscenze necessarie a svolgere 
solamente il suo lavoro, seguendo gli ordini dal suo capo-ufficio. Il capo-ufficio a sua volta 
risponde al direttore di filiale, che ha una conoscenza superiore della realtà aziendale. Il direttore di 
filiale segue le indicazioni ricevute dall'Amministratore Delegato della ditta. Quest'ultimo infine, è 
stato messo lì dai veri proprietari affinché guidi l'azienda verso obbiettivi che solo loro conoscono. 
Nel fare questo, i vertici si preoccuperanno di fornire una visione “ufficiale” per i livelli inferiori, la
quale però non rappresenta la vera strategia aziendale.  
Nonostante questa strutturazione sia abbastanza riconosciuta, e nonostante tutta le singole realtà 
aziendali ed associativi siano basate su questo modello piramidale, non riusciamo a liberarci da quel
“blocco” mentale che ci fa credere che in qualche modo questo modello non sia riprodotto su scala 
planetaria. È semplice, rigettiamo l'ipotesi del complotto perché è altamente disturbante e 
spaventosa, e ci mette di fronte ad una realtà nuova ed oscura, che la nostra mente non è in grado di 
gestire. Di conseguenza cosa facciamo? Per autodifesa tendiamo a filtrare o ad ignorare le notizie, 
liquidando ogni evento con frasi tipo “è così che va il mondo...” oppure “cosa ci vuoi fare mica 
possiamo cambiare niente...”, o ancora “da che mondo è mondo succede questo”, etc... 
E ci convinciamo che gli avvenimenti che si susseguono nel mondo siano scollegati fra loro: colpa 
dell'incapacità dei politici, frutto dell'azione di una certa nazione, di un dato movimento sociale o 
politico, o in molti casi la conseguenza del libero mercato economico. Deduciamo quindi che, la 
direzione verso cui la civiltà sta andando, sia il risultato casuale della somma di una moltitudine di 
eventi sconnessi tra loro (o solo parzialmente connessi). Guerre, violenza, povertà, ed ingiustizie, 
sono semplicemente il risultato di politiche sbagliate.
L'idea che ci possa essere una “regia” dietro le quinte che orchestri il tutto, allo scopo di creare un 
governo unico mondiale ed una religione unica mondiale, non sfiora minimamente i nostri pensieri, 
anche se questo è ciò che loro stessi (l'élite dominante) dichiara essere lo scopo finale.
Alcuni hanno “scoperto”questi gruppi massonici che governano il mondo, oppure si sono resi conto 
che i sionisti ebraici controllano la finanza attraverso un sistema economico studiato appositamente 
per arricchire loro ed indebitare noi. Altri ancora hanno finalmente capito che i politici sono solo 
delle “marionette” in mano a multinazionali e banche. Nonostante ciò, alla fine le persone non 
sanno cosa farsene di queste informazioni, e tutti questi discorsi lasciano il tempo che trovano. In 
fondo si pensa che, anche se il “complotto” fosse reale, si tratta semplicemente di giochi di potere di
un'élite megalomane e ciò non ci riguarda direttamente perché tanto mica cambiamo nulla. Ma il 
vero complotto è contro ognuno di voi, e la cosa triste è che non lo volete accettare.
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UNIRE I PUNTINI PER OTTENERE IL DISEGNO COMPLETO

È interessante notare che la maggior parte dei cosiddetti “complottisti”, considera solo alcuni 
frammenti del puzzle.
Per comprendere lo scenario a 360 gradi, bisogna considerare tutti i tasselli che compongono la 
ragnatela cospirazionista. Tutti, soprattutto quelli più nascosti. Altrimenti rimangono troppe 
domande in sospeso. Ed uno di questi elementi fondamentali che poche volte viene considerato, è 
quello “spirituale” che riguarda lo studio biblico. 

Ora, capisco che al giorno d'oggi, nella società moderna, parlare di Dio è fuori moda, perché ormai 
il più delle volte lo sentiamo nominare solo quando le persone lo bestemmiano senza motivo. La 
propaganda atea iniziata con l'illuminismo ci ha portato a negare la sua esistenza, mentre di pari 
passo le religioni ce l'hanno fatto odiare, portandoci a credere in un Dio capriccioso, vendicativo e 
“bacchettone”, che va incolpato di tutti i mali del mondo. Ma vi assicuro che non è cosi, è tutto 
fango negli occhi per allontanarci dalla verità! L'argomento è più che mai attuale ed è necessario 
dedicarci la giusta attenzione, per decidere consapevolmente della propria vita. Tutto quello che 
pensate di conoscere sul tema, si basa sulle religioni e non sulla Bibbia! Le chiese e le istituzioni 
religiose predicano un messaggio completamente diverso da quello biblico. 

Immaginate un maestro che porta in classe il libro di “Cappuccetto Rosso”, lo mostra ai suoi alunni 
ed inizia a raccontare la storia secondo la sua libera interpretazione, omettendo delle parti, 
inventandone altre, citando parti fuori contesto, e proponendo interpretazioni fantasiose sul testo 
scritto. Nonostante sia frutto della sua libera interpretazione, la storia raccontata dal maestro sarà 
quella che i ragazzi assimileranno e quella in cui crederanno. Finché qualcuno non si prenderà la 
briga di leggere personalmente il racconto, e si renderà conto che il maestro l'aveva raccontata in 
modo completamente sbagliato. Immaginiamo poi, che ad appoggiare la “versione” del maestro ci 
fossero anche gli altri maestri della scuola, gli esperti, i commedianti delle opere teatrali, i registi 
dei film e delle serie TV; tutti che riportano la stessa storia “travisata”. In libreria vengono stampate 
le versioni “adattate” a sostegno della storia fasulla. Di conseguenza l'opinione pubblica riconoscerà
come vera la storia “liberamente interpretata” e non quella reale! Se poi qualcuno proverà a 
raccontare la VERA storia di Cappuccetto Rosso, verrà ridicolizzato dalla società e non verrà 
creduto. Come vedremo, questo è quello che succede con la Bibbia: da un lato c'è la falsa 
predicazione delle religioni, e dall'altro, un gran numero di persone si è allontanata dalla religione 
perché non si identifica in una chiesa “morta”, distante dalla realtà, ipocrita e degradata 
moralmente. 
La conclusione è che, atei o credenti che siate, la vostra opinione su Dio, è frutto di una visione
parziale e distorta, e con questo libro intendo fornirvi gli ultimi pezzi del puzzle affinché 
possiate avere tutte le carte scoperte e decidere consapevolmente in cosa credere o non 
credere.

IL FILO COMUNE

Nel quadro di una cospirazione globale, si può anche osservare come la scienza moderna, si basi su 
teorie ipotizzate da personaggi fortemente religiosi. Leonardo Da Vinci, Tolomeo, Keplero, Galileo,
Copernico, Newton, Einstein giusto per citarne alcuni; erano tutti sacerdoti gesuiti o cattolici 
praticanti, con stretti legami in ambienti gesuiti e nel Vaticano. Verificatelo voi stessi. 
Sono gli stessi gesuiti a “vantarsi” sui loro siti, che tutti i migliori scienziati fanno parte del loro 
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ordine. Nell'enciclopedia Treccani viene spiegato molto bene l'apporto gesuita alla scienza moderna 
(http://www.treccani.it/enciclopedia/ordini-religiosi-e-scienza_(Il-Contributo-italiano-alla-storia-
del-Pensiero:-Scienze) ed in quest'altro sito troviamo una lista di tutti gli scienziati più importanti 
appartenenti all'ordine (https://romacristiana.wordpress.com/2015/03/22/elenco-di-scienziati-
gesuiti/).
Per fare un esempio, la teoria del Big Bang è opera del gesuita Lemaitre. 
Ciò che risulta incredibile è che la società moderna basa la propria esistenza su teorie e 
modelli astratti mai dimostrati o dimostrabili a livello empirico. Il big bang, l'evoluzione, la 
forza di gravità, l'eliocentrismo, nonché il fatto che la terra sia un globo rotante, sono delle verità 
date per certe, che non si possono mai mettere in discussione. E nessuno ritiene necessario 
approfondirle o metterle in dubbio. Ci fidiamo degli scienziati e delle isituzioni, ed anche quando 
nutriamo ragionevoli dubbi a riguardo, pensiamo di essere sicuramente più stupidi degli scienziati, e
preferiamo non renderci ridicoli agli occhi della gente con osservazioni critiche a riguardo.
Ritengo che ci voglia più FEDE nel credere che la vita sia esplosa dal NULLA, che esistono 200 
miliardi di galassie che non nessuno ha mai visto dal vivo, oppure che la terra ruoti vorticosamente 
sul suo asse a 1'600 km/h, con un'orbita intorno al sole che viaggia a 100'000km/h, dove il "braccio 
di Orione" inserito nel nostro sistema solare orbita all'interno della Via Lattea a 790'000 km/h, 
mentre l'universo sfreccia verso il nulla a 1'600'000 km/h, tutto questo senza la minima percezione 
da parte nostra.
Partendo da una mascella o da un femore, gli scienziati "ricostruiscono" animali o creature 
fantasiose che però non trovano alcun riscontro con la realtà. Il fatto che esistano fossili di animali 
“diversi” da quelli che conosciamo, significa semplicemente che queste speci sono estinte.
La natura nella sua perfezione ci testimonia continuamente che esiste un PROGETTO disegnato da 
un CREATORE, come scritto nel salmo 19 “I cieli raccontano la gloria di Dio e il firmamento 
annunzia l’opera delle sue mani”.
Questo aspetto non è esente da attacchi sferrati da parte del mondo e della cultura in cui viviamo la 
quale è infatti caratterizzata, tra gli altri, da movimenti di pensiero che rigettano apertamente la 
presenza del Dio creatore e quindi giungono alla conclusione che forze e leggi che operano 
nell’universo sono tutte soltanto di tipo naturale. 
Tutto questo è ben illustrato in Romani 1:20-22;25,28-31:

“Infatti le Sue qualità invisibili, la sua eterna potenza e divinità, si vedono chiaramente fin dalla 
creazione del mondo essendo percepite per mezzo delle opere sue; perciò essi sono inescusabili, 
perché, pur avendo conosciuto Dio, non l’hanno glorificato come Dio, né l’hanno ringraziato; ma 
si sono dati a vani ragionamenti e il loro cuore privo d’intelligenza si è ottenebrato. Benché si 
dichiarano sapienti, son diventati stolti... hanno mutato la verità di Dio in menzogna e hanno 
adorato e servito la creatura invece del creatore. E siccome non ritennero opportuno conoscere 
Dio, Dio li ha abbandonati ad una mente perversa, da far cose sconvenienti, essendo ripieni d'ogni 
ingiustizia fornicazione, malvagità, cupidigia, malizia; pieni d'invidia, omicidio, contesa frode, 
malignità, ingannatori, maldicenti, nemici di Dio, ingiuriosi, superbi, vanagloriosi ideatori di cose 
malvagie, disubbidienti, al genitori, senza intendimento, senza affidamento, senza affetto naturale, 
implacabili, spietati.”
Romani 1:20-22,25,28-31

La scienza desidera mettere Dio fuori dall'equazione ad ogni costo, e per riuscirvi è costretta a 
creare teorie che si poggiano su ipotesi, le quali si poggiano a loro volta su altre teorie. In questo 
modo, la teoria “di livello inferiore” sarà creduta ciecamente, in quanto confermata dalle teorie 
“superiori”. La scienza teorica quindi (anche per definizione) propone ipotesi plausibili ma non 
dimostrabili.  

Ritornando ai Vangeli, è fondamentale conoscere il loro vero messaggio, perché (come dimostrerò 
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più avanti) esso è stato modificato, e c'è da chiedersi: “perché modificarlo?”. 
Il motivo è semplice: il vero messaggio dei Vangeli è contro il sistema. Le profezie della Bibbia 
mettono in guardia riguardo agli ultimi tempi profetizzati (della durata di una generazione) quando 
un potere malvagio identificato come “il potere dell'Anticristo” instaurerà un governo mondiale 
politico-religioso, acclamato dalla gran parte della popolazione mondiale. È profetizzato che la 
gente che non conosce il vero Cristo sarà ingannata, in quanto il Nuovo Ordine Mondiale, si 
presenterà come un potere risolutore e pacificatore, che guiderà il mondo verso una “falsa” pace. 
Oggigiorno sentiamo molti discorsi riguardanti la nascita di un Nuovo Ordine Mondiale, e tutto il 
mondo (giustamente) desidera raggiungere la pace universale. Non viene forse detto che dobbiamo 
unirci tutti nelle nostre diversità per ottenere la pace? 
È importante quindi capire se questo progetto di un Nuovo Ordine Mondiale spinto dalle autorità 
politiche e religiose, sia un progetto benigno, o se invece sia un progetto maligno mascherato da 
benigno, come invece sostiene la Bibbia. 
Se così fosse allora la Bibbia non può più essere considerato come un libro di favolette, ma le 
profezie potrebbero essere lo strumento con il quale siamo in grado di sciogliere i nostri dubbi circa 
l'autenticità dei Vangeli, nonché di conoscere la cronologia degli avvenimenti futuri.
Anche qui però, le religioni però hanno infangato le profezie, malinterpretandole, modificandole, ed
aggiungendo profezie mariane senza alcun fondamento biblico. Le scritture però ribadiscono con 
fermezza che nessuna profezia va cambiata, aggiunta, tolta, o aggiornata, in alcun modo. Quindi per
farsi un'opinione riguardo l'autenticità dei Vangeli e delle sue profezie, dobbiamo escludere 
qualsiasi fonte extra-biblica.
Più avanti vedremo come, attraverso un semplice studio della Bibbia, non solo si può individuare 
quale sia il potere dell'anticristo,  ma si conoscerà addirittura la cronologia degli ultimi 7 anni prima
del ritorno di Gesù Cristo.  
Qualcuno potrà pensare che le profezie possono sbagliarsi, per questo motivo andremo a vedere 
prima (con alcuni esempi) come tutte le profezie bibliche passate sono state adempiute con 
precisione assoluta. Se quindi la fonte si è rivelata infallibile in passato, risulta evidente che la 
stessa fonte sia altamente attendibile anche per gli eventi futuri.  
Non vale forse la pena avventurarsi in questa ricerca, mettendo da parte i propri pregiudizi ed 
investigando personalmente se la Bibbia è un libro di baggianate o se è l'infallibile Parola di Dio 
che può rivelarci cose straordinarie? Mi chiedo, quanti di voi hanno analizzato e studiato davvero la
Bibbia senza l'ausilio di interpretazioni religiose? 

Credetemi, mentre studiavo le argomentazioni “complottiste” non avrei mai immaginato che la mia 
ricerca mi portasse ad analizzare le scritture bibliche, sinceramente non ne avevo assolutamente 
l'intenzione ed inizialmente cercavo di starne lontano! 
Ma quando si approfondisce l'ipotesi di una cospirazione mondiale, non solo ci si rende conto che 
esiste un potere occulto che governa il mondo, ma che lo fa seguendo dei precisi riti di iniziazione 
secondo dottrine e culti antichi che riconducono all'adorazione di Lucifero, che come vedremo più 
avanti, per loro stessa ammissione è il dio a cui si prostrano. 
Molti ritengono questo un “gioco goliardico”, oppure giustificano tutto con l'avidità di denaro o con
la smania di potere dell'élite governante, altri cercano collegamenti con extraterrestri o cospirazioni 
di creature rettiliane malvagie, altri ancora giustificano tutto con il relativismo, reincarnazioni, 
mondi paralleli, realtà simulate, etc. Personalmente ho esaminate tutte queste ipotesi, ed ero pronto 
ad accettare ognuna di esse, se solo fossero dimostrabili. Ma mancava sempre qualcosa. Solo 
quando ho messo da parte il pregiudizio nei confronti di Dio, cominciando a studiare la Bibbia, mi 
sono reso conto di quanto le profezie passate e future siano incredibilmente esatte, ed in grado di 
chiarire ogni dubbio. 
A quel punto, non ho avuto altra scelta. Ho dovuto arrendermi alla verità, anche se non avrei mai 
pensato di trovarla in quel modo. Da quel giorno, ho iniziato un percorso spirituale che mi ha dato 
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un indescrivibile senso di pace nel cuore, un'incredibile forza interiore, ed una nuova 
consapevolezza. Le verità che ho compreso mi hanno reso una persona nuova e mi hanno liberato 
dalle catene del mondo. E vorrei tanto che anche voi diventiate liberi. Ma la scelta è solo vostra, per
questo mi auguro che le informazioni contenute in questo libro possano chiarirvi le idee per 
decidere in maniera consapevole del vostro futuro.
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È TUTTA COLPA DI DIO?

Se consideramo che il mondo è pieno di intrighi, inganni e complotti, sorge spontanea una 
domanda: perché Dio quindi non mette in guardia “i suoi amati figli” degli inganni del mondo? Beh
innanzitutto specifichiamo che Dio guidica i cuori, quindi il fatto di essere ingannati o meno non è 
sinonimo dell'essere o non essere salvati. Nonostante questo Dio, ha fatto in modo che gli inganni di
Satana possano essere smascherati da chiunque indaghi e ricerchi la verità. Infatti non è Dio ad aver
creato l'inganno, allo stesso modo che non è Dio ad aver creato il male. 
L'inganno è la conseguenza della mancanza di verità ed il male è la conseguenza dell'assenza 
di bene, come le tenebre sono la mancanza di luce. In altre parole: la colpa è dell'uomo che ha 
voltato le spalle a Dio, e questi sono i risultati. 

"Il Dio che ha fatto il mondo e tutte le cose che sono in esso, essendo Signore del cielo e della 
terra, non abita in templi costruiti da mani d'uomo" 
Atti 17:24

Questa ultima citazione del Vangelo è sufficiente a rimuovere OGNI autorità divina alle chiese
mondiali. Da quello che emerge dalla lettura della Bibbia, le religioni sono una truffa 
mascherata da verità, istituite appositamente per sviare la conoscenza e per allontanare le 
persone dalla volontà di Dio. Con questo non intendo dire che non si trovano delle verità nelle 
religioni, tutt'altro. Le religioni sono piene di verità, ma non sono LA VERITÀ in quanto 
basta una bugia per distruggere la verità.
Ma attenzione: la mia analisi riguarda esclusivamente le false dottrine che sono contro la 
verità di Dio. Questo discorso non si applica assolutamente ai fedeli ed ad alla maggior parte 
dei funzionari religiosi, come neppure mi permetterei di criticare quanto di buono le chiese 
fanno attraverso associazioni, opere caritatevoli e missionari. Il quadro che voglio delineare 
però è quello delle false dottrine religiose che conducono persone sincere, di buona volontà a 
credono in una menzogna senza saperlo. 

33



PERCHÉ ESISTE IL MALE?

Ma allora perché esiste il “male” nel mondo? Dio è forse cattivo? Perché permette tutto questo? 
Perché non ferma tutto il male prima che succeda “la fine del mondo”?
Come già scritto, non è mica colpa di Dio se gli uomini gli hanno voltato le spalle. 
Dio, avendoci creato a sua immagine e somiglianza come esseri autonomi, capaci di scegliere 
liberamente (e non come robot), ha dovuto mettere in conto che l'uomo avrebbe potuto scegliere di 
disobbedirgli e fare ciò che è "male" ai suoi occhi. 
Dio non vuole un mondo di robot che lo amano, ma vuole che  “scegliamo” liberamente il bene e 
che decidiamo liberamente di stare dalla sua parte, solo così saremo sinceri e determinati nella 
nostra scelta. Se il nostro partner ci dicesse quanto ci ama ogni giorno solo perché è stato 
programmato per farlo, non ha alcun valore. Ma se il partner lo dicesse ogni giorno per dimostrare 
sinceramente il suo amore, allora questo acquisisce tutto un altro significato.
Tutto il "male" presente nel mondo è la conseguenza del peccato dell'uomo che ha preferito seguire 
la promessa di auto-deificazione offertagli del serpente. Difatti, nel giardino dell'Eden il peccato 
originale descritto nella Genesi, non fu quello di aver mangiato un frutto proibito come se fosse una 
mela, un mango o una papaya. Il peccato fu quello di disubbedire a Dio dando retta al serpente che 
mentendo disse: "voi non morrete affatto, ma se mangerete questo frutto, diventerete come Dio". 
Adamo ed Eva furono sedotti da queste parole ed accettarono la proposta peccando di superbia, in 
quanto ambivano a sedersi sul trono di Dio: al giorno d'oggi questo verrebbe chiamato golpe o 
colpo di stato. Dio avrebbe potuto "fulminarli" all'istante, ma per il Suo infinito Amore decise di 
dare loro la possibilità di pentirsi, Nella Sua intelligenza divina sapeva anche che il libero arbitrio 
avrebbe sempre implicato la possibilità di ribellione e disobbedienza, e che l'unico modo di 
estirpare il male sarebbe stato quello di permettere ad ogni uomo di vivere “per esperienza” le 
conseguenze dei propri peccati; solo allora l'uomo avrebbe imparato dai propri errori ed avrebbe 
compreso che la legge di Dio va rispettata perché giusta e necessaria per il trionfo dell'Amore, della 
Pace e della Prosperità.  
Fatto sta che l'uomo ad oggi non ha imparato la lezione: ancora oggi l'uomo preferisce fare di testa 
propria e non seguire la volontà di Dio dando retta a qualsiasi religione o qualsiasi ideologia astrusa
tranne ricercare e verificare personalmente il messaggio di Dio per la nostra salvezza.
Il piano di Dio mira anche ad evitare una futura “ribellione” come quella di Satana, visto che i 
disastrosi risultati della mancanza di Amore saranno sotto gli occhi di tutti e la distruzione di Satana
sarà da monito per le generazioni future. 

Dio ci ama e vuole che ogni uomo si ravveda e venga a lui, per questo motivo deve permettere che 
il male sia manifestato sempre di più affinché il "buon seme" venga diviso dalla "zizzania". Solo 
quando i frutti saranno maturi sarà il momento del "raccolto", allora Dio potrà fermare tutto il male 
nel mondo; ma lo farà solo ed unicamente nel modo profetizzato dalla Bibbia, affinché Egli rimanga
fedele alla sua Parola. Il mondo deve pagare le conseguenze delle sue scelte sbagliate, e nella nostra
visione limitata dobbiamo comprendere che Dio avrà cura delle anime afflitte e porrà rimedio alle 
vite spezzate ingiustamente, ma ne chiederà pure conto ai responsabili.
Le Sue intenzioni, auspicano al meglio per ognuno di noi, ma nella nostra mente limitata facciamo 
fatica a comprenderlo.
La nostra vita è una scuola dove Dio ci dà la possibilità di imparare che egoismo, cattiveria, 
superbia, violenza, indifferenza, e menzogna sono il cancro della nostra società, e che dobbiamo 
cambiare i nostri cuori desiderando il bene, facendo il bene e non solo dicendolo a parole. Grazie 
alla sua conoscenza superiore, Dio sa qual'è il modo migliore per “purificare” i nostri cuori, ed è per
questo che permette tutto il male, per mostrarci le conseguenze della mancanza d'amore nel mondo. 
Dobbiamo viverlo sulla nostra pelle per capirlo, come ogni esperienza che facciamo, non siamo 
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convinti finché non lo viviamo di persona. Ma in tutto questo “disegno” lo scopo di Dio non è 
quello di farci soffrire, ma quello di addestrarci alla vita futura. Ed è per questo che Lui 
vorrebbe che tutti gli uomini si ravvedano, conoscano la verità e si salvino:

“Questo infatti è buono ed accettevole davanti a Dio, nostro Salvatore, il quale vuole che tutti gli 
uomini siano salvati, e che vengano alla conoscenza della verità. Vi è infatti un solo Dio, ed anche
un solo mediatore tra Dio e gli uomini: Cristo Gesú uomo, il quale ha dato se stesso come prezzo di
riscatto per tutti, secondo la testimonianza resa nei tempi stabiliti,”
1Timoteo 2:3-6

Allo stesso tempo Dio ci ha avvisati che il mondo sarebbe andato di male in peggio, per colpa del 
principe di questo mondo (Satana), il quale momentaneamente comanda il mondo a livello 
spirituale. 

“Noi sappiamo che siamo da Dio, e che tutto il mondo giace sotto il potere del maligno.”
1Giovanni 5:19

“Non parlerò più a lungo con voi, perché viene il principe del mondo; egli non ha nessun potere 
su di me,”
Giovanni 14:30

“Se il nostro vangelo è ancora velato, è velato per quelli che sono sulla via della perdizione, per gli
increduli, ai quali il dio di questo mondo ha accecato le menti affinché non risplenda loro la luce 
del vangelo della gloria di Cristo, che è l’immagine di Dio”
2Corinzi 4:3-4

Tutte le ingiustizie, tutte le violenze, tutto il male del mondo non è opera di Dio. Il mondo lo accusa
in continuazione ma non è con Lui che bisogna prendersela, bensì con Satana, perché Satana è il 
“principe di questo mondo”. E di questo non dobbiamo incolpare Dio: l'umanità ha scelto il suo 
capo in quanto ha disubbedito a Dio ed ascoltato le menzogne di Satana (“se mangi di questo frutto 
i tuoi occhi si apriranno e diventerai come Dio”).
Non solo la Bibbia sostiene che il mondo è in mano a Satana, ma anche da studiosi New Age quali 
David Icke e molti altri, che dimostrano chiaramente un'élite al potere con inclinazioni sataniche. 
Dio è intervenuto 2'000 anni fa sulla terra ed è stato trattato come un impostore, ma grazie al suo 
sacrificio ed alla sua risurrezione, ha pagato per i nostri peccati affinché ottenessimo in lui la vita 
eterna, la quale nessuno di noi sarebbe in grado di raggiungere con le proprie forze. 
Dio ci ha lasciato un “libretto d'istruzioni” per chiunque volesse capire quale sia la verità, e come 
non essere ingannati dagli inganni del mondo.
Perché prendersela quindi con Dio se siamo noi i primi a non interessarci di lui?
Facciamo un esempio: se Giovannino vi regala una cucina,  e riempie frigo e credenza con tutte le 
vivande necessarie per cucinare. Poi Giovannino vi lascia un “libro di ricette” in modo da poter 
cucinare delle pietanze partendo dagli ingredienti chelui vi ha fornito. Benissimo. Se ora voi, non 
avendo mai imparato a cucinare in vita vostra, vi mettete ai fornelli senza leggere le ricette perché 
preferite fare di testa vostra, o perché qualcuno vi ha convinto che non dovete leggere le ricette, o 
perché arriva qualcuno che vi dice che lui conosce meglio le ricette e vi suggerisce di seguire le sue 
istruzioni e non quelle del “libro”, pensate sia giusto prendervela poi con Giovannino se i risultati 
sono scadenti? O forse bisogna incolpare chi vi ha convinto a non leggere il “libro di ricette” o 
addirittura chi vi aveva detto “dai retta a me, non leggere il libro ti spiego io come cucinare”. Con 
chi bisognerebbe prendersela del pessimo risultato? 

Quindi per concludere il discorso, Dio è sempre intervenuto ed interverrà unicamente nel modo 
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descritto nella Bibbia, perché altrimenti renderebbe inutile la nostra ricerca della verità, il nostro 
studio della sua Parola, e renderebbe inutile la nostra vita su questa terra che (anche se non lo 
capiamo) serve ad avvicinarci a Dio purificando i nostri cuori, capendo che l'Amore e la Legge di 
Dio descritta nella Bibbia è l'unica soluzione, e scegliendo consapevolmente il “bene”. Affinché 
ogni anima che possa salvarsi sia salvata Egli deve permettere tante ingiustizie. Ma sappiate che 
ogni goccia di sangue innocente versato avrà piena giustizia in cielo. Dio è onnipotente, è giusto e 
fedele nei suoi giudizi, ma più importante di tutto: ci Ama profondamente. Quindi dobbiamo sì 
odiare il “male” e combatterlo spiritualmente con il “bene”, ma non dobbiamo disperarci per le 
ingiustizie di questo mondo, perché la giustizia divina di Dio provvederà a rendere tutto 
incredibilmente giusto e glorioso. 

"Secondo la Sua promessa, noi aspettiamo nuovi cieli e nuova terra, nei quali abiti la giustizia"
2 Pietro 3:13 

“Affinché siano giudicati tutti quelli che non hanno creduto alla verità, ma si sono compiaciuti 
nella malvagità!”
2Tessalonicesi 2:12

“In quel giorno Dio asciugherà ogni lacrima dai loro occhi e non ci sarà più la morte, né 
cordoglio, né grido, né dolore, perché le cose di prima sono passate" 
Apocalisse 21:4 
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GESÙ È UNA LEGGENDA?

Per colpa delle moderne filosofie, sono ormai molti quelli che credono che la storia di Gesù sia 
soltanto una “leggenda”, un “simbolo”, nonostante ci siano diverse fonti storiche laiche che 
dimostrano il contrario.
Ogni giorno la nostra società conferma che Gesù Cristo è realmente esistito già solamente per 
merito del calendario che utilizziamo. Strano che nessuno ha mai messo in discussione un 
calendario basato su una “leggenda”? 
La “leggenda” di Gesù è confermata da più di 50 fonti storiche non cristiane, cioè contrarie a Cristo.
Da questo comprendiamo il motivo per cui quasi nessuno dei sostenitori del "mito" di Gesù 
proviene da ambienti accademici in campo storico, né chi sostiene una tale posizione potrebbe mai 
esserlo perché sarebbe smentito dall'evidenza storica. 
Lo storico agnostico umanista Bart Ehrman afferma che: "Analizzando le fonti storiche, mettere in 
dubbio l'esistenza di Gesù significa mettere in dubbio tutta la storia, perché Gesù ha più prove 
storiche di qualsiasi personaggio storico mai esistito. Gesù, che piaccia o no, è esistito".
Nessuno mette in dubbio l'esistenza di Alessandro Magno, il quale per la sua esistenza ha solo 4 
fonti storiche a supporto (risalenti a 400 anni dopo la sua morte). Nessuno mette in dubbio 
l'esistenza di Confucio, il quale ha solo una prova storica a suo supporto, gli scritti del suo discepolo
Mencio circa 100 anni dopo la sua morte. 
Quindi, quante fonti storiche confermano l'esistenza di Gesù?
La sua esistenza è confermata da oltre 77 fonti storiche, di cui 27 fonti storiche dirette:
4 Vangeli, gli Atti degli apostoli, 13 epistole di Paolo (ex-uccisore di cristiani), 1 lettera agli ebrei, 1
lettera di Giacomo, 2 lettere di Pietro, 3 lettere di Giovanni, 1 lettera di Giuda, ed il libro 
dell'Apocalisse.
Ma più importanti (perché confermano l'esistenza di Gesù oltre ogni ragionevole dubbio), sono le 
oltre 50 fonti storiche non-cristiane, cioè opposte al cristianesimo, tra le quali:
La lettera di Plinio il giovane a Traiano l'imperatore, gli Annales di Cornelio Tacito, la Didaché, 
l'apocrito di Tertulliano, l'Alethes Logos di Celso, la lettera di Clemente si Corinzi, la lettera di 
Ignazio di Antiochia, il pastore di Erma, la lettera di Barnaba, la lettera a Diogneto, i frammenti di 
Papia, la lettera di Policarpo, le apologie di Giustino, il Toledoth Jeshua, ed altri ancora.
E molte di queste fonti sono state scritte dalla generazione contemporanea e/o successiva a Cristo.
Da ultimo, ma non meno importante, anche l'Antico Testamento testimonia di Gesù, nei Salmi come
in Isaia 53 ci sono chiari riferimenti al Messìa che sarebbe venuto, come pure in Daniele 9 viene 
profetizzata la data della crocifissione del Messìa (31d.C.) con oltre 500 anni di anticipo.

Perché quindi lo neghiamo? Perché lo evitiamo? Perché ci fa paura?
Perché le religioni l'hanno reso quello che non è, capovolgendo il suo messaggio e rendendolo 
inavvicinabile.
La società ci ha anche convinto che Dio punta il dito contro di noi, e che essere perdonati dobbiamo
fare "penitenze" o recitare dei rosari come bravi pappagallini.
Ma sono le religioni a puntare il dito, non Gesù. Gesù non è venuto per condannarci, come 
confermato dalle sue parole: 

"Chi ascolta le mie parole e non crede, io non lo giudico; perché io non sono venuto a giudicare il 
mondo, ma a salvare il mondo." 
Giovanni 12:47

Quindi ognuno è libero di respingerlo. Per chi lo scopre e lo accetta però, il messaggio di Gesù è 
liberatorio, e non servono ritualismi, cerimonie, pellegrinaggi, flagellazioni o altre simili tradizioni 
pagane. Gesù odia l'ipocrisia religiosa più di noi ed era sempre in contrasto con i religiosi (Matteo 
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23 è un capitolo intero dedicato al suo pensiero sui capi religiosi e le loro tradizioni ecclesiastiche).
Gesù è venuto per i deboli, i peccatori, i drogati, gli alcolizzati, le prostitute, gli afflitti, gli 
ammalati, e per tutti gli umili di cuore che lo riconoscono come Dio. 
Un ateo potrebbe ribattere: "Non raccontarmi storie, dov'è il tuo Dio? Dov'è quando tutti i bambini 
muoiono? Se Dio esistesse non ci sarebbe tutto questo. Sinceramente preferisco dissociarmi da un 
Dio ingiusto che permette tutto questo".
Ma la domanda non è: "Dov'è Dio?" ma "Dove siamo noi? Dove sei tu??? Dov'è la nostra società? 
Stiamo forse una società che rispetta i valori cristiani di fratellanza ed amore? Siamo forse in una 
società dove il male e l'ingiustizia vengono respinte o viviamo in una società degradata 
moralmente? Hai preso forse Dio per un fesso? Pensi che Dio possa manifestarsi a chi lo ignora, 
deride, e bestemmia?"
Lo schifo in cui riversa il mondo non è colpa di Dio, ma è la conseguenza del nostro allontanamento
da Dio. Nel libro della Genesi c'è scritto che Dio ha "regalato" il mondo agli uomini, quindi siamo 
noi colpevoli di come l'abbiamo trattato. 
La Parola ci dice anche che "tutto il mondo giace sotto il potere del maligno" e che "Satana, è il 
principe di questo mondo", e che sempre Satana "è il re della menzogna". Se comprendiamo questo,
riusciremo ad accettare il fatto che siamo stati ingannati anche sulla nostra condizione umana, 
credendoci liberi mentre invece non lo siamo.
E chi ha messo Satana sul trono? È stato forse Dio? No, è stato l'uomo! Nonostante Adamo ed Eva 
si pentirono, la loro discendenza (fino ai giorni nostri) preferì e preferisce seguire il mondo e le 
tradizioni umane piuttosto che l'amore insegnato da Gesù per il quale senza colpa fu crocifisso.
Quindi non si può accusare Dio della malvagità degli uomini. 
La Parola di Dio dice di Gesù:

"Ecco, io sto alla porta e busso, se qualcuno ode la mia voce ed apre la porta, io entrerò da lui, e 
cenerò con lui ed egli con me. A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io 
ho vinto e mi sono posto a sedere col Padre mio sul suo trono."
Apocalisse 3:20-21

Questo significa che solo quando lo ricerchiamo in umiltà e sincerità Egli si potrà manifestare a noi.
Lasciate perdere le religioni e l'ateismo senza senso, ricercate piuttosto la Verità di Colui che ha 
sconfitto la morte per noi, dandoci la vita eterna. 

"Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna. Dio infatti non ha mandato il proprio Figlio nel mondo per
condannare il mondo, ma affinché il mondo sia salvato per mezzo di lui."
Giovanni 3:16-17
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ALCUNE DELLE FONTI “NEMICHE”

In seguito cito alcune fonti extra-vangeli ed opposte a Cristo, che ne confermano la Sua esistenza.

Nelle fonti romane:

“I Cristiani... Affermavano inoltre che tutta la loro colpa o errore consisteva nell'esser soliti 
riunirsi prima dell'alba e intonare a cori alterni un inno a Cristo come se fosse un dio, e obbligarsi 
con giuramento non a perpetrare qualche delitto, ma a non commettere né furti, né frodi, né 
adulteri, a non mancare alla parola data e a non rifiutare la restituzione di un deposito, qualora ne 
fossero richiesti.”
Plinio il giovane a Traiano imperatore, Lettere 10.96 – 97

“Dato che i Giudei, istigati da Cristo, provocavano costantemente dei tumulti, [Claudio] li 
espulse da Roma”
Gaio Svetonio, Vite dei dodici Cesari

“L'autore di questa denominazione, Cristo, sotto l'impero di Tiberio (imperatore dal 14 al 37), era 
stato condannato al supplizio dal Procuratore Ponzio Pilato; ma, repressa per il momento, 
l'esiziale superstizione erompeva di nuovo, non solo per la Giudea, origine di quel male, ma anche 
per l'Urbe, ove da ogni parte confluiscono tutte le cose atroci e vergognose.”
Cornelio Tacito, Annales XV 44

“Gesù non apparve a molti uomini contemporanei e degni di fede, e soprattutto al senato e al 
popolo di Roma onde essi, stupiti dei suoi prodigi, non potessero, per comune consenso, emettere 
sentenza di morte, sotto accusa di empietà contro coloro che erano obbedienti a Lui.[...]”
Tertulliano, Marcario di Magnesia, Apocritico, II,14

In fonti storiche dei Greci:

“Allora Proteo venne a conoscenza della portentosa dottrina dei cristiani, frequentando in 
Palestina i loro sacerdoti e scribi. E che dunque? In un batter d'occhio li fece apparire tutti 
bambini, poiché egli tutto da solo era profeta, maestro del culto e guida delle loro adunanze, 
interpretava e spiegava i loro libri, e ne compose egli stesso molti, ed essi lo veneravano come un 
dio, se ne servivano come legislatore e lo avevano elevato a loro protettore a somiglianza di colui 
che essi venerano tuttora, l'uomo che fu crocifisso in Palestina per aver dato vita a questa nuova 
religione. [...] Si sono persuasi infatti quei poveretti di essere affatto immortali e di vivere per 
l'eternità, per cui disprezzano la morte e i più si consegnano di buon grado. Inoltre il primo 
legislatore li ha convinti di essere tutti fratelli gli uni degli altri, dopoché abbandonarono gli dei 
greci, avendo trasgredito tutto in una volta, ed adorano quel medesimo sofista che era stato 
crocifisso e vivono secondo le sue leggi. Disprezzano dunque ogni bene indiscriminatamente e lo 
considerano comune, seguendo tali usanze senza alcuna precisa prova. Se dunque viene presso di 
loro qualche uomo ciarlatano e imbroglione, capace di sfruttare le circostanze, può subito 
diventare assai ricco, facendosi beffe di quegli uomini sciocchi.”
Luciano di Samosata, De morte Per. XI-XIII

“Gesù raccolse attorno a sé dieci o undici uomini sciagurati, i peggiori dei pubblicani e dei 
marinai, e con loro se la svignava qua e là, vergognosamente e sordidamente raccattando 
provviste.”
Celso, Alethès lógos, I, 62
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“Quale vantaggio trassero gli Ateniesi dall'aver ucciso Socrate? Ne ottennero carestia e morte. O 
gli abitanti di Samo per aver bruciato Pitagora? In un momento tutto il loro paese fu coperto dalla 
sabbia. O i Giudei, per il loro saggio re? Da quel tempo fu sottratto loro il regno.
Dio vendicò giustamente la saggezza di questi tre uomini: gli Ateniesi morirono di fame, gli abitanti
di Samo furono travolti dal mare, i Giudei furono eliminati e cacciati fuori dal loro regno, e sono 
ora dispersi per tutte le terre. Socrate non è morto, grazie a Platone; né Pitagora, grazie alla 
statua di Hera, né il saggio re, grazie alle nuove leggi che ha stabilito.”
Lettera di Mara Bar Serapion, documento ritrovato nel XIX secolo, datato tra il 73 d.C. ed il 162 d.C. 

Queste fonti sono sufficienti a dimostrare che Gesù sia esistito e che non si tratta di un personaggio 
“immaginario”.
Nella cultura moderna però la sua figura gloriosa del “redentore” risorto che dona la vita eterna, è 
stata sostituita da un Gesù “religioso” sempre raffigurato morto in croce (ma non era risorto?) 
oppure come un poppante indifeso tra le braccia di Maria. Maria quindi è più importante, e non si sa
bene come, acquisisce uno status di Madre di Dio e Regina dei Cieli.

Da un lato quindi gli atei e la scienza si scagliano contro Gesù sostenendo che non sia mai 
esistito o che fosse un comune mortale, e dall'altra parte le religioni (presuppostamente) 
cristiane pur difendendolo a parole, hanno modificato i suoi messaggi e le sue profezie. Non 
c'è spazio però per il vero Gesù risorto ed i suoi veri messaggi che chiunque può verificare 
leggendo i Vangeli. C'è da chiedersi: come mai?

Sembra assurdo che l'uomo che sostiene di aver salvato l'umanità dal peccato e dalla morte, 
venga da un lato “storpiato” nelle religioni e dall'altro “deriso” o “sminuito” nella scienza e 
nella cultura popolare. Perché questo odio gratuito? E se la verità fosse proprio quella che 
non riusciamo o non vogliamo vedere? Non saremmo forse stupidi a sorvolare sulla questione 
infischiandocene?
Gesù ha donato la sua vita per dare a noi la vita eterna. Ha sconfitto la morte per darci la 
vittoria sul male. Ma nonostante il suo amore infinito, il mondo lo disprezza ardentemente. 
Perché questo odio viscerale?
Se ci pensate, Gesù è stato l'unico uomo nella storia mondiale ad aver sostenuto di essere Dio, che 
fece miracoli e che morì sulla croce per pagare il prezzo dei peccati di tutti gli uomini che 
l'avrebbero accettato, il tutto solo perché ci ama e ci vuole dare la vita eterna per regnare insieme a 
lui, come scritto:

"Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna. Dio infatti non ha mandato il proprio Figlio nel mondo per
condannare il mondo, ma affinché il mondo sia salvato per mezzo di lui."
Giovanni 3:16-17

Non pensate sia lecito e doveroso chiedersi se questo sia vero? Perché se fosse vero, la nostra 
superficialità nell'evitare la questione, potrebbe essere la nostra condanna.
Il problema che la maggior parte della gente cercando la verità rimane incastrata nelle bugie del 
mondo, perché affronta il discorso secondo il dualismo "religione-ateismo", "religione-ragione", 
religione-scienza". 
Ma le religioni non sono la vera rappresentanza terrena di Gesù. 
Gesù non è una religione. Gesù è una relazione personale che ti cambia dentro, ti rende 
consapevole, ti fortifica, ti dà pace e ti riempie di amore. 
Sappiatelo quindi, prima di farvi ingannare da qualsiasi religione, da qualsiasi teoria di alieni 
"buoni" o da altre dottrine new age: la verità di Gesù vi è stata nascosta ed è stata modificata 
proprio da quelle religioni che dichiarano di essergli fedele.
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"Or sappi questo: che negli ultimi giorni verranno tempi difficili, perché gli uomini saranno amanti
di sé stessi, avidi di denaro, vanagloriosi superbi, bestemmiatori, disubbidienti ai genitori, ingrati, 
scellerati, senza affetto, implacabili, calunniatori, intemperanti, crudeli, senza amore per il bene,
traditori, temerari, orgogliosi, amanti dei piaceri invece che amanti di Dio, aventi l'apparenza 
della pietà, ma avendone rinnegato la potenza."
2 Timoteo 3:1-5

Bisogna fare uno sforzo per capire che le dottrine religiose contrarie alla Parola di Dio, non sono 
errori in buona fede, malinterpretazioni, o fraintendimenti scritturali, in quanto la Bibbia è molto 
chiara per chi la vuole capire. Le gerarchie al potere conoscono la Bibbia ma non ne riconoscono 
l'autorità, e ne hanno modificati gli insegnamenti ed insabbiato le profezie. La realtà è che, allo 
stesso modo degli inganni scientifici, anche per le religioni l'inganno fa parte di un piano preciso, 
studiato a tavolino fin dalla caduta dell'impero Romano. 
La figura di Gesù è stata modificata per calzare nelle dottrine mitraiche romane. 
Successivamente i Papi hanno elevato la Madonna ad uno status di intercessora di Gesù, ed infine, 
una volta creata questa figura “autoritaria”, concentrarono i loro sforzi per diffondere la dottrina 
della Madonna con le sue profezie, propagando insegnamenti pagani, contrari ai principi biblici. 
Tutto questo, senza che la gente “distratta” dubiti di nulla.  
I messaggi delle madonne prospettano un'era di pace sulla Terra grazie al “trionfo del cuore 
immacolato di Gesù” per mezzo della misericordia di lei. L'era di pace è ambita da tutta 
l'umanità chiaramente. Ma il disegno di Dio descritto nella Bibbia è diverso, la pace sulla 
Terra non ci sarà prima che il male non verrà sconfitto. I messaggi delle madonne sono 
incompatibili con le profezie bibliche, dove la “pace degli ultimi tempi” viene identificata con 
l'inganno finale ad opera di Satana. La pace della “Madonna” è invece in perfetta linea con le 
dottrine gnostiche che auspicano ad una pace mondiale ad opera di Lucifero.
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RELIGIONI vs GESÙ

Le religioni e Gesù sono incompatibili tra loro. Gesù era proprio venuto per abolirle, dando agli 
uomini un'unica regola: “ama Dio ed ama il tuo prossimo”. Tutti i rituali, tutte le preghiere ripetute,
come anche la festività del Natale, provengono dalle tradizioni pre-cristiane. Il mondo non accettò il
messaggio di Cristo e decise di continuare con il proprio “religionismo”. Il problema però sorse 
quando il Vangelo si diffuse e gli avversari di Gesù si resero conto che non sarebbero mai 
riusciti a sconfiggere il cristianesimo combattendolo apertamente. A quel punto, secondo il 
concetto “se non puoi vincere l'opposizione, infiltrala per distruggerla dall'interno, 
manovrandola a piacimento per annullarla e renderla innocua”, infiltrarono il cristianesimo 
per distruggerlo dall'interno.
Chiunque volesse mettere a confronto paganesimo e religione cattolica si renderà conto delle 
similitudine che queste due religioni condividono, il che dimostrerebbe che il cattolicesimo non è 
altro che la continuazione del paganesimo, sotto le spoglie di un falso cristianesimo. L'intercessione
di Maria, è l'intercessione della Regina dei Cieli, Semiramide, o dea ISIS (Iside). 
 
“Cirillo, vescovo di Alessandria dal 412 al 444 d.C., abbracciò apertamente la causa di Iside, la 
dea egiziana, e l'aveva antropomorfizzata in Maria, la madre di Dio.”
H. P. Blavatsky, Iside Svelata pag. 241

In maniera simile, le religioni protestanti ed ortodosse, che inizialmente sostenevano la verità di 
Cristo, si piegarono al volere di Roma che le infiltrò con la massoneria. I cosiddetti Illuminati, non 
furono altro che la versione “protestante” dei gesuiti “cattolici”. In seguito, vennero create diverse 
correnti religiose, le quali negano direttamente o indirettamente la divinità di Gesù Cristo. 
Curiosamente, in tutte le religioni nate dopo il cristianesimo, si può trovare lo “zampino” cattolico, 
massone o gesuita:
- I Testimoni di Geova sono stati fondati da Charles Taze Russell, Cavaliere Templare, massone di 
33esimo grado, amico dei Rothschild
- Il Mormonismo è stato fondato da Joseph Smith, massone di 33esimo grado, in stretta 
collaborazione con Pierre-Jean de Smet, massone e gesuita. Il mormonismo inoltre osserva rituali 
quasi identici alla massoneria.
- L'Islam è stato fondato da Maometto, marito di Khadīja bint Khuwaylid una ricca e potente donna 
cattolica del tempo.

Vedremo nel capitolo dedicato all'Islam che il Corano descrive un Dio INEQUIVOCABILMENTE 
DIVERSO da quello cristiano, ma perfettamente in linea con il dio massonico.

Riassumendo, tutte le religioni (sia quelle esistenti prima di Cristo che quelle sorte dopo), sono 
contrarie a Lui, perché contrarie agli insegnamenti ed alle profezie riportate nella Bibbia. 
Certo, nessuno immagina che le religioni possano essere contro quel Gesù Cristo che predicano con 
tanto zelo. Credere che tutte le religioni (create da uomini) facciano parte di un complotto, è quasi 
impensabile. Ma approfondendo il discorso si scopre che tutte le religioni portano sempre ed 
inequivocabilmente alle dottrine gnostiche antiche e non alla Bibbia.
C'è poi da chiedersi, come mai queste dottrine gnostiche, cabalistiche e sataniste che negano 
l'esistenza e la divinità di Gesù, perdono così tanto tempo per negarne la divinità considerato 
che ritengono si tratti solo di una leggenda? Perché accanirsi così tanto per una questione alla 
quale loro danno poca importanza? Non mi pare ci sia nessuno che perda tempo per smentire 
l'esistenza di Babbo Natale, dello Yeti o del mostro di Loch Ness, o mi sbaglio?
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VERSO UN NUOVO ORDINE MONDIALE

Ci troviamo l'ultimissima fase prima dell'instaurazione di un governo mondiale. 
Sono riusciti nell'obbiettivo di disorientare le masse e confondere le idee con un'informazione 
mediatica su più livelli. Gli scontri religiosi mostrano i risultati devastanti della mancanza di unità e
fratellanza. A livello politico hanno plasmato una democrazia caotica, confusionaria ed 
inconcludente, dove una casta privilegiata viene additata come capro espiatorio dai cittadini, perché 
percepisceono stipendi spropositati, ed a causa dei vari scandali, delle truffe, degli affari sporchi, 
nonché per l'amministrazione incompetente della cosa pubblica. Con questi presupposti, il popolo 
nutre giustamente un sentimento di rabbia nei confronti dei politici, i quali sembrano non volere o 
non riuscire a risolvere tutti quei problemi che richiederebbero una risoluzione rapida ed efficace. È 
un dato di fatto che il malcontento generale, da alcuni anni è stato "incanalato" in movimenti 
"rivoluzionari" come il Movimento 5 stelle in Italia, il movimento UKIP in Inghilterra, Podemos in 
Spagna, il Front National in Francia, e Syriza in Grecia. Negli USA il ruolo anti-casta è interpretato 
dal neoeletto presidente Trump. Non possiamo negare quindi che, siamo in periodo di transizione su
larga scala. Il popolo spinge e desidera la vittoria dei movimenti anti-casta, ed è giusto e normale 
che lo voglia perché spinto da ideali nobili e giustizia. 
Permettetemi però di mostrarvi un altro punto di vista, che pochi prendono in considerazione.
Pochi immaginano che la cosiddetta “contro-informazione” sia anch'essa parte di una “finta 
opposizione” utile allo scopo di creare un Nuovo Ordine Mondiale acclamato dai popoli. 
La stampa ufficiale è interamente controllata dalla stessa Élite che detiene il monopolio 
dell'economia mondiale. Quando dico controllata, intendo dire che i direttori delle testate 
giornalistiche rispondono ad ordini dall'alto, e che le agenzia stampa che diffondono le notizie ai 
vari quotidiani sono di proprietà di questa oligarchia monopolista. Le agenzie di stampa e i mass-
media decidono quali notizie verranno pubblicate e quali verranno scartate. Molte guerre, molti 
genocidi, molte ingiustizie non vengono nemmeno documentate dai media, ed automaticamente è 
come se non esistessero. Ora, nel momento in cui sappiamo che i mass-media sono manipolati da 
una ristretta cerchia di persone che “decide” quali messaggi far passare al pubblico, dobbiamo 
anche iniziare a farci delle domande scomode, quelle domande che volutamente preferiamo non 
considerare, come ad esempio: “quali sono gli interessi che muovono queste persone?” ed ancora 
“come ragionano queste persone e qual'è il loro fine ultimo?”

Inziamo con qualche dichiarazione di questi massoni che controllano la stampa e l'economia:

"La nostra politica è quella di fomentare le guerre, ma dirigendo Conferenze di Pace, in modo che 
nessuna delle parti in conflitto possa ottenere guadagni territoriali. Le guerre devono essere dirette
in modo tale che le Nazioni, coinvolte in entrambi gli schieramenti, sprofondino sempre di più nel 
loro debito e, quindi, sempre di più sotto il nostro potere" 
Amschel Mayer Rothschild, 1773 (l'inventore del signoraggio moderno)

“L’individuo viene menomato dall’impatto di una cospirazione talmente mostruosa da rendergli 
impossibile ammetterne l’esistenza” 
J. Edgar Hoover - Direttore FBI dal 22 marzo 1935 al 2 maggio 1972 

''Alcuni credono che la mia famiglia sia collegata ad argomenti quali l'occulto e la cospirazione, 
azioni finalizzate alla caduta del governo statunitense. Io e la mia famiglia siamo accusati di volere
sviluppare una struttura socio-economica e politica il cui fine è controllare il mondo. Se questa è 
l'accusa, mi dichiaro reo confesso.'' 
David Rockfeller - (Le mie memorie, pg. 405)

43



"Il mondo è pronto per raggiungere un governo mondiale. La sovranità sovranazionale di una élite 
intellettuale e di banchieri mondiali è sicuramente preferibile all’autodeterminazione nazionale 
praticata nei secoli passati ." 
David Rockefeller, 1991 

''Avremo un governo mondiale, che vi piaccia o no. La sola questione che si pone è di sapere se 
questo governo mondiale sarà stabilito col consenso o con la forza.''
James Warburg, banchiere, di fronte al Senato USA, 17 febbraio 1950

Ce ne sono molte altre, e tutte con il denominatore comune dell'instaurazione di un Nuovo Ordine 
Mondiale per risolvere tutte le problematiche del mondo. 
L'ultima dichiarazione (quella di Warburg) è forse la più significativa, perché ci fa capire che il loro 
obiettivo verrà raggiunto sia con il consenso che con la forza. Il consenso è sempre preferibile, ma
dove ci fosse un dissenso questo verrà represso ed estirpato. Quindi leggendo tra le righe, si 
capisce che l'intento dell'Élite non è quello di instaurare un Nuovo Ordine Mondiale contrario
alla volontà dei popoli, ma che essi cercheranno di avere il maggior consenso possibile in 
modo da “poggiare” il loro dominio su base solida, dopodiché nel momento in cui avranno 
consolidato l'autorità ricevuta dal popolo, non esiteranno a reprimere ogni forma di 
dissidenza con la forza. 
Quindi, possiamo affermare con certezza che il loro piano sia quello di creare un Nuovo Ordine 
Mondiale acclamato dai popoli a gran voce, mentre un Nuovo Ordine Mondiale “oppressivo” non 
raggiungerebbe lo scopo, ma fungerebbe da trampolino di lancio per uno “liberatorio”. 
Funziona da sempre così in politica, si chiama bipolarismo, le idee politiche vengono incanalate in 
due fazioni opposte. Fascisti/comunisti, destra/sinistra, repubblicani/democratici, ed 
alternativamente, uno viene messo in cattiva luce per dar modo all'altro di emergere nei consensi, 
dando la speranza del cambiamento ai popoli. 
Ed è così che la gente, pensando di essere libera nei propri pensieri, appoggerà il piano nascosto 
dell'Élite che li porterà alla distruzione.

A questo punto facciamo 3 considerazioni riguardanti l'idea di un Nuovo Ordine Mondiale 
acclamato dai popoli:

1. Al giorno d'oggi quali sono quei movimenti che si potrebbero erigere in una posizione di dominio
mondiale mediante il consenso della gente? Forse quelli “anti-casta” descritti sopra?

2. Oltre alle dichiarazioni di banchieri & Co. (massoni-sionisti): possiamo trovare riscontro dei loro 
piani diabolici nelle loro pubblicazioni, oppure le citazioni solo deliri estemporanei di alcuni pazzi 
megalomani? E se confermato, l'ascesa del Nuovo Ordine Mondiale viene prevista in qualche altro 
testo o esterno alla massoneria?

Risposta al punto 1:
Riguardo al punto 1, possiamo è indubbio che i Movimenti “anti-casta” sono anch'essi collegati alla
massoneria (nel libro vengono spiegati i chiari collegamenti tra massoneria e Movimento 5 Stelle, 
nonché tra massoneria e la figura di Donald Trump). 
Certo, c'è chi sostiene che questi movimenti provengono da massoni “buoni” che si sono 
distaccati dai poteri forti e che vogliono davvero fare il bene della società. Ma se si conoscono i
principi massonici, si scopre che l'affermazione di tali ideologie “buone” sarà il 
raggiungimento della sintesi hegeliana desiderata dall'élite da secoli. Come vedremo più 
avanti nel capitolo relativo alle dottrine massoniche, non esiste una massoneria “buona”. 

Risposta al punto 2:
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Al secondo punto invece si può rispondere con un chiaro SÌ. Nelle fonti massoniche, si descrive in
più occasioni il fine ultimo di creare una fratellanza mondiale senza più barriere religiose. 
Sicuramente detto così vi potrebbe anche sembrare una bella cosa, perché le vostre menti sono
state preparate ad accettarlo, ma purtroppo ignorate quale sia il dio della Massoneria e quale 
sia il suo vero scopo. Ufficialmente la massoneria sostiene di credere in un dio universale, che 
ognuno decide di rappresentare come meglio crede. Essi lo chiamano il Grande Architetto 
dell'Universo. In realtà questo vale solo per i gradi inferiori, mentre ai livelli più alti viene svelato 
che il loro dio è Lucifero. Ci sono molte dichiarazioni di massoni pentiti che lo confermano, gente 
che poi “casualmente” fu ritrovata morta poco dopo aver rilasciato le dichiarazioni “scottanti”. Non 
è una sorpresa, se consideriamo le conseguenze previste nei giuramenti massonici nei confronti di 
chi tradisce il voto di segretezza della fratellanza:

“Liberamente, spontaneamente, con pieno e profondo convincimento dell’animo, con assoluta e 
irremovibile volontà, alla presenza del Grande Architetto dell’Universo, prometto e giuro di non 
palesare giammai i segreti della Massoneria, di non far conoscere ad alcuno ciò che mi verrà 
svelato, sotto pena di aver tagliata la gola, strappato il cuore e la lingua, le viscere lacere, fatto il 
mio corpo cadavere e in pezzi, indi bruciato e ridotto in polvere, questa sparsa al vento per 
esecrata memoria di infamia eterna.”
Giuramento massonico di affiliazione, che deve essere prestato sul Volume della Sacra Legge (V.S.L.) 

Albert Pike, il gran maestro massone autore della pubblicazione massonica più importante, “Morale
e Dogma”, scrisse nel 1871 al suo fratello massone Mazzini:

"Noi scateneremo i nichilisti e gli atei e provocheremo un cataclisma sociale formidabile che 
mostrerà chiaramente, in tutto il suo orrore, alle nazioni, l'effetto dell'ateismo assoluto, origine 
della barbarie e della sovversione sanguinaria. Allora ovunque i cittadini, obbligati a difendersi 
contro una minoranza mondiale di rivoluzionari, questi distruttori della civiltà, e la moltitudine 
disingannata dal cristianesimo, i cui adoratori saranno da quel momento privi di orientamento alla
ricerca di un ideale, senza più sapere ove dirigere l'adorazione, riceveranno la vera luce attraverso
la manifestazione universale della pura dottrina di Lucifero rivelata finalmente alla vista del 
pubblico, manifestazione alla quale seguirà la distruzione della Cristianità e dell'ateismo 
conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"

In questa citazione vediamo quindi che “la moltitudine” disingannata dal Cristianesimo “privi
di orientamento” accetteranno volontariamente la dottrina di Lucifero che distruggerà 
cristianità ed ateismo.
Quindi facendo un ulteriore passo avanti, possiamo capire che il progetto della massoneria è quello 
di creare un governo mondiale guidato da un sovrano mondiale che venga accettato dal popolo e, 
nello stesso tempo la diffusione di una religione unica mondiale che manifesterà la pura dottrina di 
Lucifero. Ok. Fermiamoci qui e passiamo al terzo punto.
Possiamo trovare testi estranei alla massoneria che trattano questi temi? La risposta è ancora una 
volta SÌ. La Bibbia ne parla. In particolar modo nel libro di Daniele, e nell'Apocalisse si parla di un 
potere mondiale facente capo ad una personalità di spicco chiamata l'Anticristo, il quale ingannerà il
mondo intero a seguirlo risolvendo tutti quei problemi che opprimono l'umanità, e che furono creati 
“appositamente” in precedenza, per permettere la futura liberazione. In altre parole, è un po' come 
se io desiderassi essere un eroe agli occhi della gente, e sono così determinato che per diventarlo, 
creerò appositamente la situazione adatta. Dapprima mi metterò d'accordo con un amico, il quale si 
fingerà un borseggiatore che deruberà una vecchietta, dopodiché io fermerò il “malvivente” e 
restituirò il “maltolto” alla povera signora indifesa, il che mi farà guadagnare l'ammirazione dei 
presenti. Come si applica questo nello scenario mondiale? Semplice, il monarca mondiale cambierà 
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il sistema economico basato sul debito, eliminerà la povertà introducendo un reddito universale 
garantito, cercherà di risolvere i conflitti mondiali, e si prefiggerà di portare una “Nuova Era” di 
pace e prosperità nel mondo a condizione che tutti si sottomettino (per il bene comune) al suo 
progetto.
Secondo i scritti massonici, i loro testi-guida, si può scoprire che i mass-media, sono la loro arma, il
loro mezzo più potente per sottomettere il mondo al loro volere mediante l'indottrinamento per i 
"goim" (che sarebbe la gente comune). La stampa si dividerebbe in stampa ufficiale (in prima 
linea), stampa semi-ufficiale (in seconda linea), e stampa controcorrente (in terza linea). 
Quest'ultima che apparentemente appare contro i loro interessi, in realtà sarebbe anch'essa 
controllata e pilotata da loro, secondo il principio: “se non puoi battere l'opposizione, diventa 
l'opposizione”.
Chiaramente nessuno ci pensa, nessuno se lo immagina, e nessuno ci crede, ma è anche vero che 
nessuno approfondisce il discorso a questi livelli...

Vediamo qua un testo eclatante, estratto da uno dei loro testi principali:

“La letteratura e il giornalismo sono le due più importanti forze educative, e per questo motivo il 
nostro governo si accaparrerà il maggior numero di periodici. Con questo sistema neutralizzeremo 
la cattiva influenza della stampa privata ed otterremo un'influenza enorme sulla mente umana. Se 
dovessimo permettere la pubblicazione di dieci periodici privati, noi stessi dovremmo pubblicarne 
trenta e così via.
Ma il pubblico non deve avere il minimo sospetto di queste precauzioni; perciò tutti i periodici 
pubblicati da noi, avranno apparentemente vedute ed opinioni contraddittorie, ispirando così la 
fiducia e presentando un'apparenza attraente ai nostri non sospettosi nemici, che cadranno nella
nostra trappola e saranno disarmati.
In prima fila metteremo la stampa ufficiale. Essa sarà sempre in guardia per difendere i nostri 
interessi, e perciò la sua influenza sul pubblico sarà relativamente insignificante. In seconda fila 
metteremo la stampa semi-ufficiale, la quale dovrà attirare i tiepidi e gli indifferenti. In terza fila 
metteremo quella stampa che farà finta di essere all'opposizione e che, in una delle sue 
pubblicazioni, figurerà come nostra avversaria. I nostri veri nemici confideranno in questa 
opposizione e ci mostreranno le loro carte. Tutti i nostri giornali sosterranno partiti diversi: 
l'aristocratico, il repubblicano, il rivoluzionario e persino l'anarchico. Ma, naturalmente, questo 
sarà solamente fino a quando dureranno le costituzioni. Questi giornali, come il dio indiano 
Vishnu, avranno centinaia di mani, ognuna delle quali tasterà il polso della variabile opinione 
pubblica. Quando il polso batterà più forte, queste mani faranno inclinare l'opinione pubblica 
verso la nostra causa, perché un soggetto nervoso è facile ad essere guidato e facilmente cade sotto
un'influenza qualsiasi. I chiacchieroni che crederanno di ripetere l'opinione del giornale del loro 
partito, in realtà non faranno altro che ripetere la nostra opinione, oppure quella che desideriamo 
far prevalere; nella convinzione di seguire l'organo del loro partito, costoro seguiranno in realtà la 
bandiera che faremo sventolare d'innanzi ai loro occhi.”
Estratto da “I Protocolli dei Savi di Sion”, Protocollo XII

Il mondo quindi, stufo dei soliti politici, otterrà il cambiamento che desidera ardentemente da molto
tempo, ed è qui che "casca l'asino". La rivoluzione sarà difatti positiva sotto molti aspetti: verrà 
istituito un reddito universale minimo per ogni individuo, verranno cancellati i debiti 
pubblici, finiranno "apparentemente" tutte le ingiustizie, la povertà non esisterà più, e da 
ultimo verrà bandita e vietata qualsiasi lobby massonica in modo da fugare ogni dubbio e 
convincere le persone di essersi liberati dalla causa del problema. In apparenza sembra un 
ottimo scenario, ma c'è un piccolo dettaglio: questo governo mondiale si maschera da "bene" 
ma in realtà è "malvagio" e trascinerà gli uomini verso la distruzione. Senza contare che per 
raggiungerlo è necessario depopolare il pianeta. Basta studiare "il credo" e le motivazioni 
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degli stessi manovratori occulti per capire che il loro modo di agire si ispira al culto gnostico 
del serpente antico, Satana. Essi si credono eletti da Dio per governare il mondo secondo i 
principi "il fine giustifica i mezzi", "ordine dal caos" e la "sintesi hegeliana". Hanno agito 
sempre così, oggi come in passato, fomentando guerre, genocidi, stermini, colpi di stato e 
rivoluzioni a piacimento, infischiandosene delle morti innocenti necessarie pur di raggiungere i loro
scopi. Lucifero, sempre secondo i loro testi, ha dato loro la conoscenza mistica del bene e del male. 
Per questo essi si ritengono gli "illuminati", con il diritto di sottomettere popoli interi. Nel libro 
troverete numerosi fonti, numerosi scritti, numerose dichiarazioni, tutto di prima mano, 
direttamente dalla "bocca del cavallo", non invento nulla. Se pensate che non sia possibile un 
complotto del genere, allora dovreste anche chiedervi come sia possibile che un libro che, per così 
dire, si occupa dello schieramento opposto (l'Apocalisse), conferma tutto lo scenario sopraccitato, e 
descrive con assoluta precisione la cronologia degli eventi finali prima del vero ritorno di Gesù 
Cristo che distruggerà l'anticristo e porterà la vera pace e la vera giustizia divina. Spiegandolo con 
un esempio: è come se un tifoso juventino ed uno interista assistono ad un'azione che porta al gol 
l'Inter. Dopodiché separatamente chiedete al primo di raccontarvi l'azione. Egli metterà in evidenza 
gli errori della difesa juventina, mentre il secondo esalterà le giocate dell'Inter. Nonostante questo 
entrambi, spiegheranno la stessa dinamica e gli stessi giocatori coinvolti nell'azione. Quello che 
cambia è solo il punto di vista.
Ecco, in questo caso è la stessa cosa: abbiamo le pubblicazioni massoniche che raccontano la stessa 
storia, dal punto di vista opposto alla Bibbia. In aggiunta la Bibbia, nel suo libro dell'Apocalisse, ci 
fa sapere come questa storia andrà a finire, ed è per questo che è importante conoscere le profezie e 
fare le scelte in maniera consapevole. 
Lasciate stare tutto quello che riguarda le religioni... Gesù non è una religione, questo è quello che 
vi hanno fatto credere, le chiese sono templi pagani di adorazione mascherati da “falsità religiosa” 
dove la figura di Gesù è stata "adattata" per calzare perfettamente nel messia pagano Tammuz, che 
per tradizione nasceva (guarda caso) il 25 dicembre... 
Tutto il mondo istituzionale e religioso è contaminato dal male; beh non ci vuole tanto a capirlo con
tutti gli scandali, con tutto il malaffare, e con tutte le ipocrisie che contraddistinguono i poteri forti. 
Nella Bibbia troviamo la conferma che "Tutto il mondo giace sotto il potere del maligno", il che 
spiega perché viviamo in un mondo ingiusto, ipocrita, violento, egoista, e pieno d'odio. 
Le profezie dicono anche che "tutto il mondo ingannato andrà dietro alla bestia", l'anticristo, il 
monarca mondiale. Questo significa che tutte le nazione saranno ingannate e solo pochi si 
opporanno. Sicuramente vi chiederete: “ma come? Dio non ama mica tutti? Perché dovrebbe darci 
una prova così difficile?” Certo, Dio ama tutti, ma con questa prova vuole svegliare le nostre 
coscienze, purificarci dal male, e testare i nostri cuori. Come potrebbe farlo se non ci mette nelle 
condizioni di dover scegliere tra seguire Lui oppure un mondo senza amore? 
Anche il binomio paradiso/inferno è sbagliato, frutto della fantasia delle chiese per far credere in un
Dio “drastico” dove basta essere “un centimetro troppo in là” e si va all'inferno. Mi spiace deludere 
chi pensava all'inferno come ad un posto “un po' caldo” dove ascoltar musica rock e darsi alla pazza
gioia. Dio non gode della sofferenza altrui, nella Bibbia non si parla mai dell'inferno bensì di uno 
“lago di fuoco” dove verranno gettate le anime delle persone che hanno rifiutato Dio 
volontariamente, queste anime verranno cancellate e non esisteranno più, mentre i loro “cadaveri” 
bruceranno in eterno come monito per le generazioni future.
Ma quelli che hanno la testimonianza di Gesù e la sua salvezza, riceveranno la vita eterna e 
diventeranno Re sulla Terra:

“A chi vince e persevera nelle mie opere sino alla fine, darò potere sulle nazioni.”
Apocalisse 2:26

“A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io ho vinto e mi sono posto a 
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sedere col Padre mio sul suo trono.”
Apocalisse 3:21

Alcuni potrebbero obbiettare sostenendo che Dio, se veramente ci amasse, potrebbe apparire e 
fermare tutto il male adesso dicendo: “Nessun problema vi salvo io...” Invece no, Dio dice "siate 
fedeli fino alla morte" perché? Perché la vita su questa terra è la nostra prova. Dio vuole 
purificare i nostri cuori perché ci vuole vicino a lui, ci sta addestrando a regnare con Lui.

“E ci hai fatti re e sacerdoti per il nostro Dio, e regneremo sulla terra.”
Apocalisse 5:10 

La Bibbia racconta di una ribellione in cielo (quella di Lucifero, divenuto poi Satana), dalle scritture
scopriamo anche che 1/3 degli angeli del cielo seguirono Lucifero. Dio è Amore e non tollera il 
male. Avrebbe potuto eliminare Lucifero ed i suoi demoni con uno schiocco delle sue dita ma non 
l'ha fatto, perché? Perché nella sua infinita intelligenza aveva capito che il male era un cancro che 
andava estirpato per sempre con una punizione esemplare che evitasse altre “ribellioni” future. Per 
questo Dio ci mette alla prova su questa terra, per vedere se saremo degni di regnare, per portarci al 
ravvedimento, e per farci capire con l'esperienza fisica che l'assenza di amore è causa di tutti i mali. 
Detto in un altro modo: se il padre sorregge continuamente suo figlio e non lo fa stare da solo sulle 
sue gambe, questo non imparerà mai a camminare. Cadendo si impara a camminare. Sbagliando si 
impara. Quante lezioni abbiamo imparato sulla nostra pelle nonostante genitori ed insegnanti ci 
avevano messo in guardia?

Credo che vale la pena di fermarsi un attimo dalle distrazioni e dalla frenesia quotidiana, e valutare 
con attenzione la “realtà” in cui viviamo, per capire se dobbiamo fidarci di quelle persone al potere 
che hanno fatto diventare il mondo un posto triste, ingiusto, e violento? 
Chiediamoci: potremmo mai esser stati ingannati in massa? L'Élite al potere, potrebbe mai 
averci occultato volontariamente questa promessa di “gloria futura” allo scopo di mantenere 
il proprio dominio temporale, rendendoci schiavi di un sistema consumistico dove il valore 
della vita umana è subordinato agli interessi monetari? Non sarebbe plausibile, se 
consideriamo che loro (nelle dottrine e nei fatti) sono avversari di Gesù Cristo? Non è che ci 
hanno portato a credere che Gesù sia una favoletta mettendolo al livello di Babbo Natale, 
della Befana, del coniglio di Pasqua, in modo che credessimo fosse una “leggenda”, per 
allontanarci dalla Verità, contraria ai loro interessi?
Facciamocele queste domande! Ne dipende la nostra vita e quella dei nostri cari, penso sia 
giusto assicurarsi di non esser stati ingannati. Chiaro, pensate che sia impossibile un 
complotto di tale portata ritenendo che troppe persone dovrebbero esserne complici, ma 
dimenticate di considerare che in una gerarchia piramidale come quella massonica, se la cima 
della piramide diffonde una bugia, di conseguenza tutti i livelli inferiori saranno vittime di 
quella bugia. È difficile comprendere l'inganno, perché veniamo programmati alla bugia sin 
dai primi anni della nostra vita mediante l'indottrinamento sistematico che ci fa diventare 
meccanismi perfettamente integrati ed oliati del sistema. Chi come me (e molti altri) ne parla, 
viene deriso, emarginato, insultato, diffamato, ma poche volte ascoltato. Ci piace la bugia e 
non vogliamo che nessuno ce la distrugge.
Certo lo vediamo che il mondo stia andando alla rovina, ma ci sentiamo impotenti di fronte 
alle ingiustizie, inutili e disarmati davanti a dei problemi troppo grandi per noi. Pochi però si 
rendono conto che possiamo sciogliere le nostre catene anche oggi stesso se lo vogliamo, se 
apriamo la nostra mente, se deprogrammiamo il nostro cervello e se abbracciamo quella 
verità che la religione ha annullata, nascosta, deformata, e capovolta, ma che è l'unica che ci 
può rendere liberi spiritualmente e fisicamente. Finora Dio (che oggi tutti rinnegano oppure 
incolpano) ha mantenuto tutte le sue promesse, tutte le sue profezie passate sono state adempiute, 
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quelle future si stanno adempiendo, quindi la sua promessa è autentica, verace, infallibile. E questo 
è impossibile da smentire: chiunque legga le profezie bibliche per quello che sono (e non le false 
interpretazioni “religiose”) deve irrimediabilmente confermare che non c'è neanche mezza profezia 
sbagliata. 
Non solo, ma studiando la questione personalmente troverete ridicoli i tentativi effettuati da pseudo-
studiosi biblici come (il massone) Mauro Biglino di cambiare il significato della Bibbia, screditando
la figura di Gesù Cristo. Chi conosce l'origine e le dottrine delle religioni mistiche antiche, e capisce
che il cristianesimo predicato dalle religioni è falso, capirà che Biglino & Co. insegnano dottrine 
gnostiche, contrarie al vero Dio. Se poi questi “pseudo-studiosi” lo facciano in maniera consapevole
o inconsapevole questo non lo so, ma quello che è sicuro è che le loro dottrine riconducono alla 
conoscenza mistica del serpente antico (Satana).
Ad ogni modo, non credete in quello che scrivo, ma verificate voi stessi se ciò che sostengo è 
riscontrabile o se frutto di un delirio mentale, approfondite il discorso personalmente, studiate le 
fonti, confrontate gli scritti, dubitate e mettete in discussione tutto. Interessatevi della vostra vita e 
combattete la vostra battaglia spirituale contro il male, ricercando la verità e mettendo al primo 
posto l'amore per il bene e per la giustizia, anche solo nel vostro "piccolo”, perché questo potrebbe 
cambiarvi la vita. E l'eternità.

“Maledetto l'uomo che confida nell'uomo, e pone nella carne il suo sostegno, allontanando il suo 
cuore dal Signore. Sarà come un tamerisco nella steppa; non vedrà venire il bene, dimorerà in 
luoghi aridi nel deserto, in una terra salata, dove nessuno può vivere.
Benedetto l'uomo che confida nel Signore e il Signore è la sua fiducia. È come un albero piantato 
lungo un corso d'acqua, verso la corrente stende le radici; non teme quando viene il caldo, le sue 
foglie rimangono verdi, nell'anno della siccità non si dà pena, non smette di produrre frutti.”
Geremia 17:5-8

Giovanni 14: 
«Il vostro cuore non sia turbato; credete in Dio e credete anche in me. Nella casa del Padre mio ci 
sono molte dimore; se no, ve lo avrei detto; io vado a prepararvi un posto. E quando sarò andato e 
vi avrò preparato il posto, ritornerò e vi accoglierò presso di me, affinché dove sono io siate anche 
voi. Voi sapete dove io vado e conoscete anche la via». Tommaso gli disse: «Signore, noi non 
sappiamo dove vai; come dunque possiamo conoscere la via?» Gesú gli disse: «Io sono la via, la 
verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me. [...] Le parole che io vi dico, non 
le dico da me stesso. Il Padre che dimora in me è colui che fa le opere. Credetemi che io sono nel 
Padre e che il Padre è in me, se no, credetemi a motivo delle opere stesse. In verità, in verità vi 
dico: chi crede in me farà anch'egli le opere che io faccio; anzi ne farà di piú grandi di queste, 
perché io vado al Padre. «Se mi amate, osservate i miei comandamenti, io pregherò il Padre ed egli
vi darà un altro Consolatore, che rimanga con voi per sempre, lo Spirito della verità, che il mondo 
non può ricevere, perché non lo vede e non lo conosce; ma voi lo conoscete, perché dimora con voi 
e sarà in voi. Non vi lascerò orfani; tornerò a voi. Ancora un po' di tempo e il mondo non mi vedrà 
piú, ma voi mi vedrete; poiché io vivo, anche voi vivrete. In quel giorno conoscerete che io sono nel
Padre mio, e che voi siete in me ed Io in voi. Chi ha i miei comandamenti e li osserva, è uno che mi 
ama, e chi mi ama sarà amato dal Padre mio; e io lo amerò e mi manifesterò a lui». Giuda, non 
l'Iscariota, gli disse: «Signore, come mai ti manifesterai a noi e non al mondo?». Gesú rispose e gli
disse: «Se uno mi ama, osserverà la mia parola; e il Padre mio l'amerà, e noi verremo a lui e 
faremo dimora presso di lui. Chi non mi ama, non osserva le mie parole; e la parola che udite non 
è mia, ma del Padre che mi ha mandato. Vi ho detto queste cose, mentre ero con voi; ma il 
Consolatore, lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel mio nome, vi insegnerà ogni cosa e vi 
ricorderà tutto ciò che vi ho detto. Io vi lascio la pace, vi do la mia pace; io ve la do, non come la 
dà il mondo; il vostro cuore non sia turbato e non si spaventi. Avete udito che vi ho detto: "Io me ne
vado e tornerò a voi". Se voi mi amaste, vi rallegrereste perché ho detto: "Io vado al Padre" poiché
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il Padre è piú grande di me. E ora ve l'ho detto, prima che avvenga affinché, quando avverrà, 
crediate. Non parlerò piú a lungo con voi, perché viene il principe di questo mondo e non può nulla
contro di me; ma questo accade affinché il mondo conosca che io amo il Padre e che faccio come il
Padre mi ha comandato.”

Per quanto abbiate una visione distorta di Gesù, e per quanto molti ne neghino l'esistenza, vi 
invito a rivalutare la sua figura con umiltà intellettuale, in questo mondo che l'ha liquidato e 
rinnegato a priori. Gesù è reale, ma non va cercato  nelle religioni, non va cercato nelle chiese, 
non va cercato in alcun saggio filosofico, non va nemmeno invocato per mezzo 
dell'intercessioni di santi e madonne; tutte queste cose sono state create appositamente per 
distogliervi dalla verità. 
Dopo tutto stiamo parlando di un personaggio storico di primissimo rilievo, un uomo che ha diviso 
il mondo attraverso la sua testimonianza riportata nei Vangeli. Testimonianza riportata nel libro più 
stampato e più tradotto del mondo: la Bibbia. Questo personaggio (Gesù) dichiara di essere Dio 
fatto uomo, venuto sulla Terra per pagare con il suo sangue il prezzo dei nostri peccati; affinché 
riceviamo la salvezza dell'anima e la vita eterna, se solo decidiamo di essergli fedele e di credere in 
lui. Non vale forse la pena assicurarsi personalmente se questo uomo è davvero ciò che 
sostiene di essere??? Non saremmo forse un po' sciocchi a non interessarci della questione solo
per pigrizia o perché siamo convinti che Gesù sia parte di una religione?

Pensate a Gesù come ad un amico che ha dato la sua vita per voi, non serve rivolgersi a lui con 
preghiere-pappagallo o ripetendo rosari, bisogna solo avere l'umiltà di mettere in dubbio tutto 
quello che si pensa di sapere, e chiedere a Dio di mostrarvi la verità, di darvi il discernimento e la 
conoscenza, perché noi siamo troppo confusi per capirla. A quel punto se avrete ricercato la verità 
umilmente, inistentemente e con tutto il vostro cuore, vi garantisco al 100% che Dio vi darà tutte le 
risposte che cercavate.
Non seguite il gregge inconsapevolmente o pensando di sapere. 
Un pesce morto è in grado di seguire la corrente, ma solo un pesce vivo può scegliere la direzione 
nella quale nuotare. Non mi interessa che condividiate quello che scrivo, mi auguro solo che 
leggiate e che vi metta nella condizioni di dubitare e porvi delle domande, non per forza come le ho 
formulate io: ognuno indaghi per conto suo! Non c'è niente di peggio che farsi influenzare 
passivamente da ciò che sentiamo o da ciò che leggiamo. Vi esorto e vi invito quindi ad una lettura 
critica ed investigativa.
C'è molto da scoprire, nella speranza che io possa esservi d'aiuto ad aprirvi gli occhi affinché la 
verità vi renda liberi. E se così fosse il mio scopo sarà raggiunto, senza alcun vanto né superbia, ma 
con immensa gioia fraterna.

“C’è una via che all’uomo sembra diritta, ma essa conduce alla morte.” 
Proverbi 14:12
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COSA DICONO I POTENTI?

Vediamo ora un po' di citazioni di personaggi di primissimo piano nell'economia mondiale:

"E' un bene che il popolo non comprenda il funzionamento del nostro sistema bancario e 
monetario, perchè se accadesse credo che scoppierebbe una rivoluzione prima di domani mattina" 
J Henry Ford

"La nostra politica è quella di fomentare le guerre, ma dirigendo Conferenze di Pace, in modo che 
nessuna delle parti in conflitto possa ottenere guadagni territoriali. Le guerre devono essere dirette
in modo tale che le Nazioni, coinvolte in entrambi gli schieramenti, sprofondino sempre di più nel 
loro debito e, quindi, sempre di più sotto il nostro potere" 
Amschel Mayer Rothschild, 1773 (l'inventore del signoraggio moderno)

"Fin dalla nascita le grandi banche agghindate di denominazioni nazionali non sono state che 
società di speculatori privati che si affiancavano ai governi e, grazie ai privilegi ottenuti, erano in 
grado di anticipar loro denaro. Quindi l’accumularsi del debito pubblico non ha misura più 
infallibile del progressivo salire delle azioni di queste banche, il cui pieno sviluppo risale alla 
fondazione della Banca d’Inghilterra (1694). La Banca d’Inghilterra cominciò col prestare il suo 
denaro al governo all’otto per cento; contemporaneamente era autorizzata dal parlamento a batter
moneta con lo stesso capitale, tornando a prestarlo un’altra volta al pubblico in forma di 
banconote. Con queste banconote essa poteva scontare cambiali, concedere anticipi su merci e 
acquistare metalli nobili. Non ci volle molto tempo perchè questa moneta di credito fabbricata 
dalla Banca d’Inghilterra stessa diventasse la moneta nella quale la Banca faceva prestiti allo 
Stato e pagava per conto dello Stato gli interessi del debito pubblico. Non bastava però che la 
Banca desse con una mano per aver restituito di più con l’altra, ma, proprio mentre riceveva, 
rimaneva creditrice perpetua della nazione fino all’ultimo centesimo che aveva dato. A poco a poco
essa divenne inevitabilmente il serbatoio dei tesori metallici del paese e il centro di gravitazione di 
tutto il credito commerciale. In Inghilterra, proprio mentre si smetteva di bruciare le streghe, si 
cominciò a impiccare i falsificatori di banconote. Gli scritti di quell’epoca, per esempio quelli del 
Bolingbroke, dimostrano che effetto facesse sui contemporanei l’improvviso emergere di quella 
genìa di bancocrati, finanzieri, rentiers, mediatori, agenti di cambio e lupi di Borsa."
Karl Marx, Capitale, Libro I, Editori Riuniti, Roma 1974, {pp. 817-818

Il signoraggio è una truffa “invisibile” e legalizzata. Nonostante l'illegittimità arbitraria del sistema 
lo accettiamo; chi per conformismo, chi per ignoranza, o chi per mancanza di alternative. 
Anch'io sono dell'opinione che non si possa fare nulla per cambiarlo, perché saranno gli stessi 
“potenti” a cambiarlo nel momento in cui introdurranno un nuovo sistema economico basato sulla 
moneta elettronica e sul microchip sottocutaneo. La gente gioirà per i miglioramenti che il nuovo 
sistema apporterà, ma ignora le macchinazioni occulte che si nascondono dietro a questo piano.
 Ma quello che ancor di più sorprende è il cinismo, l'avidità e la malvagità dei grandi banchieri che, 
senza scrupoli, controllano l'economia e la politica. Vediamo alcune delle loro citazioni, giusto per 
vedere cosa pensano e come ragionano:

“Datemi il controllo sulla moneta di una nazione e non mi preoccuperò di chi ne fa le leggi.”
Mayer Amschel Rothschild (1744-1812) banchiere, fondatore dell'impero finanziario dell'omonima dinastia

“Siamo grati al Washington Post, al New York Times, al Time magazine, e ad altre grandi 
pubblicazioni i cui direttori hanno partecipato ai nostri incontri e hanno rispettato le loro promesse
di discrezione per quasi quarant’anni.
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Sarebbe stato impossibile per noi, sviluppare il nostro progetto per il mondo se fossimo stati esposti
alle luci della pubblicità nel corso di questi anni.
Ma il mondo è adesso più sofisticato e pronto a marciare verso un governo mondiale che non 
conoscerà mai più la guerra, ma solo la pace e la prosperità per l’intera umanità. La sovranità 
sovranazionale di una élite intellettuale e di banchieri mondiali è sicuramente preferibile 
all’autodeterminazione nazionale esercitata nei secoli passati.”
David Rockefeller, banchiere e petroliere, fondatore della Commissione Trilaterale, co-fondatore del Bilderberg, 
membro del Council of Foreign Relations

" La nostra politica è quella di fomentare le guerre, ma dirigendo Conferenze di Pace, in modo che 
nessuna delle parti in conflitto possa avere guadagni territoriali. Le guerre devono essere dirette in
modo tale che le Nazioni, coinvolte in entrambi gli schieramenti, sprofondino sempre di più nel loro
debito e, quindi, sempre di più sotto il nostro potere."
Mayer Amschel Rothschild  

"Ci stiamo avvicinando ad un cambiamento globale, l'unica cosa di cui abbiamo bisogno è la crisi 
delle superpotenze che, poi si dilagherà in tutto il mondo ed allora... sarà accettato un unico 
governo mondiale."
David Rockefeller

"Alcuni credono che la mia famiglia sia collegata ad argomenti quali l'occulto e la cospirazione, 
azioni finalizzate alla caduta del governo statunitense. Io e la mia famiglia siamo accusati di volere
sviluppare una struttura socio-economica e politica il cui fine è controllare il mondo. Se questa è 
l'accusa, mi dichiaro reo confesso."
David Rockefeller - Le Mie Memorie, pagina 405

“Siamo sull'orlo di una trasformazione globale. Tutto ciò di cui abbiamo bisogno è la "giusta" crisi
globale e le nazioni accetteranno il Nuovo Ordine Mondiale.”
David Rockefeller

“Avremo un governo mondiale, che vi piaccia o no. La sola questione che si pone è di sapere se 
questo governo mondiale sarà stabilito col consenso o con la forza.”
James Warburg, banchiere, di fronte al Senato USA, 17 febbraio 1950

“Oggi gli americani si sentirebbero oltraggiati se le truppe delle Nazioni Unite entrassero a Los 
Angeles per ristabilire l'ordine; domani essi ne saranno grati. Ciò è particolarmente vero se alla 
gente viene detto che c'è un pericolo esterno imminente, vero o inventato che sia, che minaccia le 
loro stesse vite. Allora tutti i popoli pregheranno i propri leaders perché li proteggano da questo 
demone. L'unica cosa che ogni uomo teme è l’ignoto. 
Quando questo scenario si presenta si rinuncia volentieri ai propri diritti in cambio della garanzia 
del proprio benessere concessa dal Governo Mondiale.”
Henry Kissinger in un discorso durante un incontro del gruppo Bilderberg a Evian, Francia, 21 maggio 1992.

Pensateci un attimo: se voi foste uno di questi banchieri, consapevoli del potere decisionale che 
avete sulla moneta emessa, non vi riterreste in qualche modo “complici” o responsabili per la 
diffusa povertà sul pianeta? Per quanto possiate mantenere la vostra ricchezza al primo posto, non 
cerchereste almeno di agire secondo giusti principi per permettere ad ogni persona di vivere in 
maniera dignitosa? 
Ovvero, se queste persone volessero il bene del “mondo” non agirebbero di conseguenza, pur non 
rinunciando alla loro posizione di potere e ricchezza? 

Vediamo ora quale considerazione hanno i grandi banchieri e le personalità influenti del mondo, nei 
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riguardi delle persone comuni:

“Il mondo oggi ha 6.8miliardi di persone . E sta andando verso i 9 miliardi. Ora se veramente 
accogliamo il lavoro sui vaccini, l’assistenza salutistica, i consultori per la riproduzione, potremmo
abbassare questo trend del 10-15%.”
Bill Gates, Microsoft

“L’impatto negativo della crescita della popolazione in tutti i nostri ecosistemi del pianeta sta 
diventando piu’ che evidente.” 
David Rockefeller

“Una popolazione totale di 250-300 milioni di persone, ovvero il 95% in meno dei livelli attuali, 
sarebbe ideale.”
Ted Turner, fondatore CNN

“La cosa più misericordiosa che una famiglia possa fare ad uno dei suoi membri infantile, è 
ucciderlo.” 
Margaret Sanger, fondatrice di Planned Parenthood

“La politica degli USA nei confronti del Terzo Mondo dovrebbe essere di spopolamento.”
Henry Kissinger

Per stabilizzare la popolazione dobbiamo eliminare 350.000 persone al giorno. E' una cosa orribile
da dirsi, ma è altrettanto orribile non dirla"
Jacques Cousteau, esploratore marino e testimonial dell'UNESCO

"La popolazione mondiale ha bisogno di essere diminuita del 50%"
Henry Kissinger(ONU 2005)

"Se rinascessi vorrei essere un virus letale per eliminare la sovrappopolazione, la crescita 
dell'uomo è la più grave minaccia per il Pianeta." 
Principie Filippo di Edimburgo (marito della Regina Elisabetta II)
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GLI ILLUMINATI
    
Come dice la parola stessa gli Illuminati sono i portatori di luce, quelli che sanno. Appartengono a 
tredici delle più ricche famiglie del mondo e sono i personaggi che veramente comandano il mondo 
da dietro le quinte. Vengono anche definiti la Nobiltà Nera, i Decision Makers, chi fa le regole da 
seguire per Presidenti e Governi. La loro caratteristica è quella di essere nascosti agli occhi del 
pubblico. Il loro albero genealogico va indietro migliaia di anni e sono molto attenti a mantenere il 
loro legame di sangue di generazione in generazione senza interromperla.
Il loro potere risiede nell’occulto e nell’economia, uno dei loro motti è: “il denaro crea potere”. 
Possiedono tutte le Banche Internazionali, il settore petrolifero e tutti i più potenti settori industriali 
e commerciali; ma soprattutto sono infiltrati nella politica e comandano la maggior parte dei 
governi e degli organi Sovranazionali primi fra tutti l’ONU ed il Fondo Monetario Internazionale. 
Un esempio del loro modo di operare è l’elezione del Presidente degli Stati Uniti, chi tra i candidati 
ha più Sponsor sotto forma di soldi, vince le elezioni perché con questi soldi ha il potere di 
“distruggere” l’altro candidato. E chi è che sponsorizza il candidato vincente? Ovviamente gli 
Illuminati attraverso le loro molte organizzazioni di facciata, fanno in modo di finanziare entrambi i
candidati, per mantenere il “gioco” vivo anche se loro hanno già deciso chi sarà il vincitore e a 
questo assicurano più soldi. I loro piani sono sempre lungimiranti, sembra che Bill Clinton sia stato 
preparato alla missione di Presidente dall’entourage degli Illuminati fin da quando era giovane. 
Qual è l’obiettivo degli Illuminati? Creare un Unico Governo Mondiale ed un Nuovo Ordine 
Mondiale, con a capo loro stessi per sottomettere il mondo a una nuova schiavitù, non fisica, ma 
“spirituale” ed affermare il loro credo: l’ideologia Massonica-Luciferina. Questo obiettivo non può 
essere conseguito nel periodo di una vita, le sue origini sono antiche e risalgono già al 1700 quando 
il complotto venne formalizzato, anche se secondo la tradizione massonica, le origini della 
massoneria risalgono alla costruzione del tempio di Salomone (che ebbe luogo circa 1000 anni 
prima della venuta di Cristo). Nella seconda metà del 1700 l’incontro del Gruppo dei Savi di Sion 
porta alla redazione di un manifesto: “I Protocolli dei Savi di Sion” che analizzeremo più avanti. In 
24 paragrafi, viene descritto come soggiogare e dominare il mondo con l’aiuto di un sistema 
economico. Mayer Amschel Rothschild aiuta e finanzia l’ebreo Adam Weishaupt, un ex prete 
gesuita, che a Francoforte crea un gruppo segreto dal nome “Gli Illuminati di Baviera”. Weishaupt 
prendendo spunto dai “ Protocolli dei Savi di Sion” elabora all’incirca verso il 1770 “Il Nuovo 
Testamento di Satana” un piano che dovrà portare, non più gli ebrei, ma un gruppo ristretto di 
persone ad avere il controllo ultimo del mondo intero. La strategia di Weishaupt era basata su 
principi molto fini e spietati. 
 
"I massoni devono esercitare l'autorità sugli uomini di ogni Stato, di ogni Nazione, di ogni 
religione, dominarli senza alcuna costrizione esterna, tenerli uniti con legami durevoli, ispirando a 
tutti uno stesso spirito, diffondere ovunque uno stesso spirito, nel massimo silenzio e con tutta 
l'operosità possibile, dirigere tutti gli uomini sulla terra per lo stesso fine.
E nell'intimità delle società segrete che si deve conoscere come preparare l'opinione."
Adam Weishaupt
 
È importante notare come gli Illuminati bavaresi furono a stretto contatto con il Vaticano Papale, 
senza dimenticare le influenze ed i legami che persistevano (e persistono) tra la Compagnia di Gesù 
e gli ordini massonici, quali appunto gli illuminati.  
Negli ultimi giorni della sua vita, lo stesso Weishaupt ammise di essere un vero cattolico che 
aveva obbedito all’ordine di condurre una doppia vita per il progresso del Papa Vaticano 
(controllato dai Gesuiti). In pratica egli ammise di non aver mai rinnegato il suo ruolo 
all'interno dei gesuiti. 
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"La grande forza del nostro ordine sta nel suo occultamento, il suo nome non dovrà mai apparire in
pubblico ma sempre essere coperto da un altro nome e un'altra occupazione.
Nessuno supera i tre gradi inferiori della massoneria; il pubblico è abituato a ciò e si aspetta poco,
quindi ne tiene poco conto."
Adam Weishaupt, fondatore dell'Ordine degli Illuminati

Come dice la parola stessa, gli "Illuminati" sono i portatori di luce, hanno la conoscenza ed 
un'evoluta sapienza e la loro luce viene manifestata nel loro credo luciferino, "il portatore di luce".

"Nessuno entrerà nel Nuovo Ordine Mondiale senza che lui o lei abbia preso un impegno di 
adorare Lucifero. Nessuno entrerà nella Nuova Era senza che abbia avuto una iniziazione 
Luciferiana."
David Spangler, filosofo spirituale

Ecco alcuni esempi operativi del loro piano d'azione:

- Creare la divisione delle masse in campi opposti attraverso la politica, l’economia, gli aspetti 
sociali, la religione, l’etnia etc… Se necessario armarli e provocare incidenti in modo che si 
combattano e si indeboliscano.
- Corrompere (con denaro e sesso) e quindi rendere ricattabili i politici o chi ha una posizione di 
potere all’interno di uno stato.
- Scegliere il futuro capo di stato tra quelli che sono servili e sottomessi incondizionatamente.
- Avere il controllo delle scuole (licei ed Università) per fare in modo che i giovani talenti di buona 
famiglia siano indirizzati ad una cultura internazionale e diventino inconsciamente agenti del 
complotto.
- Assicurare che le decisioni più importanti in uno stato siano coerenti nel lungo termine 
all’obiettivo di un Nuovo Ordine Mondiale.
- Controllare la stampa, per poter manipolare le masse attraverso l’informazione.
- Abituare le masse a vivere sulle apparenze e a soddisfare solo il loro piacere, perché in una società
depravata gli uomini perdono la fede in Dio.

Secondo Weishaupt, mettendo in pratica le sue raccomandazioni si doveva arrivare a creare 
un tale stato di degrado, di confusione e quindi di spossatezza, che le masse avrebbero dovuto 
reagire cercando un protettore o un benefattore al quale sottomettersi liberamente. Da qui il 
bisogno di costituire degli Organi Sovranazionali pronti a sfruttare questo stato di cose, fingendosi i 
salvatori della patria, per istituire un Unico Governo Mondiale, con l'avvento di quella figura 
risolutrice, adorata ed acclamata da tutto il mondo, identificato nella Bibbia come l'Anticristo.

Tratto da http://www.disinformazione.it/Nuovo%20Ordine%20Mondiale.htm, versione arricchita rivista ed 
adattata
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UN PIANO STUDIATO A TAVOLINO

Nel 1871 il piano di Weishaupt viene ulteriormente completato da un suo seguace americano, Albert
Pike che elabora un piano per l’istituzione di un Nuovo Ordine Mondiale attraverso tre Guerre 
Mondiali. Questo piano viene riportato nella conversazione tra Pike e Mazzini del 1870.
Albert Pike era amico del frammassone Giuseppe Mazzini. Mazzini tratteneva una fitta 
corrispondenza col Pike: ai fini del nostro studio sono ben significative due lettere in particolare: 
quella che Mazzini inviò al Pike il 22 gennaio 1870 e quella del Pike a Mazzini datata 15 agosto 
1871. Jean Lombard, studioso e scrittore francese contemporaneo a Pike, annota che questa 
corrispondenza si trova depositata negli archivi di Temple House, la sede del Rito Scozzese di 
Washington, ma off limits cioè di consultazione vietata; pur tuttavia la lettera di Albert Pike, scritta 
il 15 agosto 1871, venne una volta esposta alla British Museum Library di Londra. Là un ufficiale 
di marina canadese, il commodoro William Guy Carr (presente in veste di consulente per gli Stati 
Uniti alla Conferenza di San Francisco del 26 giugno 1945) poté prenderne conoscenza e 
pubblicarne un riassunto nel libro citato Pawns in the Game.
Il documento è curiosamente profetico e precorritore della sinistra triade "crisi-guerra-rivoluzione", 
che ha tormentato il XX° secolo. Ecco in che forma lo presenta il Carr:

"[ ... ] La prima Guerra Mondiale doveva essere combattuta per consentire agli "Illuminati" di 
abbattere il potere degli zar in Russia e trasformare questo paese nella fortezza del comunismo 
ateo. Le divergenze suscitate dagli agenti degli "Illuminati" fra Impero britannico e tedesco 
furono usate per fomentare questa guerra. Dopo che la guerra ebbe fine si doveva edificare il 
comunismo e utilizzarlo per distruggere altri governi e indebolire le religioni.

La Seconda Guerra Mondiale doveva essere fomentata approfittando della differenza fra fascisti 
e sionisti politici. La guerra doveva essere combattuta in modo da distruggere il nazismo e 
aumentare il potere del sionismo politico, onde consentire lo stabilimento in Palestina dello stato 
sovrano d'Israele. Durante la Seconda Guerra Mondiale si doveva costituire un'Intemazionale 
comunista altrettanto forte dell'intera Cristianità. A questo punto quest'ultima doveva essere 
contenuta e tenuta sotto controllo rin quando richiesto per il cataclisma sociale finale. Può una 
persona informata negare che Roosevelt e Churchill hanno realizzato questa politica?

La Terza Guerra Mondiale dovrà essere fomentata approfittando delle divergenze suscitate dagli 
agenti degli Illuminati fra sionismo politico e dirigenti del mondo islamico. La guerra dovrà 
essere orientata in modo che Islam (mondo arabo e quello musulmano) e sionismo politico 
(incluso lo Stato d'Israele) si distruggano a vicenda, mentre nello stesso tempo le nazioni 
rimanenti, una volta di più divise e contrapposte fra loro, saranno in tal frangente forzate a 
combattersi fra loro fino al completo esaurimento fisico, mentale, spirituale ed economico.”

Il 15 agosto 1871 Pike disse a Mazzini che alla fine della Terza Guerra Mondiale coloro che 
aspirano al Governo Mondiale provocheranno il più grande cataclisma sociale mai visto. Si citano 
qui le parole scritte dallo stesso Pike nella lettera:

"Noi scateneremo i nichilisti e gli atei e provocheremo un cataclisma sociale formidabile che 
mostrerà chiaramente, in tutto il suo orrore, alle nazioni, l'effetto dell'ateismo assoluto, origine 
della barbarie e della sovversione sanguinaria. Allora ovunque i cittadini, obbligati a difendersi 
contro una minoranza mondiale di rivoluzionari, questi distruttori della civiltà, e la moltitudine 
disingannata dal cristianesimo, i cui adoratori saranno da quel momento privi di orientamento 
alla ricerca di un ideale, senza più sapere ove dirigere l'adorazione, riceveranno la vera luce 
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attraverso la manifestazione universale della pura dottrina di Lucifero rivelata finalmente alla 
vista del pubblico, manifestazione alla quale seguirà la distruzione della Cristianità e 
dell'ateismo conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"

Quando Mazzini mori nel 1872 - prosegue ancora il Carr - nominò suo successore un altro capo 
rivoluzionario, Adriano Lemmi. A Lemmi più tardi sarebbero succeduti Lenin e Trotzkij. Le attività 
rivoluzionarie di tutti costoro vennero finanziate da banchieri inglesi, francesi, tedeschi e americani.
Il lettore deve avere presente che i banchieri internazionali dì oggi, al pari dei cambiavalute dei 
tempi di Cristo, sono solo strumenti e agenti degli Illuminati. Mentre al grande pubblico era lasciato
credere che il Comunismo è un movimento di lavoratori per distruggere il Capitalismo, gli ufficiali 
dei Servizi di Informazione inglesi e americani erano in possesso di autentica evidenza 
documentaria comprovante che capitalisti internazionalisti operanti attraverso i loro istituti bancari 
avevano finanziato entrambe le parti in ogni guerra e rivoluzione combattute dal 1776.

Quindi, il pensiero di Pike era di pianificare una serie di guerre che avrebbero generato nelle masse 
un tale bisogno di pace, che sarebbe diventato naturale arrivare alla costituzione di un Unico 
Governo Mondiale, come unica soluzione possibile. Non a caso dopo la Seconda Guerra Mondiale 
venne fatto il primo passo in questa direzione con la formazione dell’ONU, che possiamo definire la
polizia del mondo globalizzato. Tornando al pensiero di Pike, la Prima Guerra Mondiale doveva 
portare gli Illuminati, che già avevano il controllo di alcuni Stati Europei e stavano conquistando 
attraverso le loro trame gli Stati Uniti di America, ad avere anche la guida della Russia. 
Quest’ultima avrebbe poi dovuto interpretare un ruolo che doveva portare alla divisione del mondo 
in due blocchi. La Seconda Guerra Mondiale sarebbe dovuta partire dalla Germania, manipolando 
le diverse opinioni tra i nazionalisti tedeschi e i sionisti politicamente impegnati. Inoltre avrebbe 
portato la Russia ad estendere la sua zona di influenza e reso possibile la costituzione dello Stato di 
Israele in Palestina. La Terza Guerra Mondiale sarà basata sulle divergenze di opinioni che gli 
Illuminati avranno creato tra i Sionisti e gli Arabi, programmando l’estensione del conflitto a livello
mondiale. 
Ecco un elenco dei fatti principali che negli ultimi 3 secoli sono stati architettati, fomentati o 
finanziati dagli Illuminati: la Rivoluzione Francese, le Guerre Napoleoniche, la nascita 
dell’ideologia Comunista, la I Guerra Mondiale, la Rivoluzione Bolscevica, la nascita dell’ideologia
Nazista, la II Guerra Mondiale, la fondazione dell’ONU, la nascita dello Stato di Israele, la Guerra 
del Golfo, la nascita dell’Europa Unita, la Guerra nei balcani, la Guerra in Iraq, la Guerra in Libia…
Ovviamente i massoni non potevano pensare di conseguire i loro obiettivi da soli, avevano ed hanno
bisogno di una “struttura operativa”, composta da organizzazioni o persone che esercitando del 
potere operino più o meno consapevolmente nella stessa direzione. Come potete constatare i 
massoni controllano o hanno i loro uomini ovunque, possiamo tranquillamente dire che sono i 
signori del mondo. 
La loro strategia ha fatto leva su 2 capisaldi: 
a) la forza del denaro, hanno costituito e controllano il Sistema Bancario Internazionale
b) la disponibilità di persone fidate, ottenuta attraverso il controllo delle Società o Associazioni 
Segrete (logge massoniche). 
Queste ultime con i loro diversi gradi di iniziazione hanno garantito e garantiscono tutt’ora 
quell’alone di discretezza necessario al piano degli illuminati/massoni. Gli illuminati, e chi con 
loro controlla queste Società, sono Satanisti e praticano la magia nera. Il loro Dio è Lucifero e 
attraverso pratiche e riti occulti manipolano e influenzano le masse. E pensare che la cultura 
dominante ci dice che la magia non esiste anzi, considera ridicolo chi ci crede. È anche da questa 
scienza di tipo occulto, che essi hanno sviluppato la teoria sul controllo mentale delle masse. Per 
chiarire ecco un esempio: a quanto sembra anche Hollywood, le maggiori case cinematografiche e 
discografiche internazionali, fanno parte della rete degli Illuminati. Molte volte i loro prodotti sono 
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usati come strumenti di indottrinamento e agiscono in modo “invisibile” sulla psiche, i vari Harry 
Potter, Buffy, Supernatural, Smallville, e molti altri avvicinano le persone al mondo della magia, 
che sia nera o bianca non importa, in quanto entrambe sono in abominazione a Dio come scritto in 
Deuteronomio 18:9-13: “Quando sarai entrato nel paese che il Signore, il tuo Dio, ti dà, non 
imparerai a imitare le pratiche abominevoli di quelle nazioni. Non si trovi in mezzo a te chi fa 
passare suo figlio o sua figlia per il fuoco, né chi esercita la divinazione, né astrologo, né chi 
predice il futuro, né mago, né incantatore, né chi consulta gli spiriti, né chi dice la fortuna, né 
negromante, perché il Signore detesta chiunque fa queste cose; a motivo di queste pratiche 
abominevoli, il Signore, il tuo Dio, sta per scacciare quelle nazioni dinanzi a te. Tu sarai integro 
verso il Signore Dio tuo.” 
Anche altri cartoni animati o videogiochi apparentemente innocui come i Pokemon sono in realtà 
tutt'altro che innocui. La violenza ed il combattimento hanno un ruolo centrale seppur non sempre 
esplicitamente manifesti, persino gli psicologi sconsigliano questo gioco che dissolve la realtà 
quotidiana con il mondo virtuale e irreale del gioco, trasportando i bambini in un mondo simulato.  
Il creatore dei Pokemon, il giapponese Satoshi Tajiri, in un’intervista rilasciata a Time Magazine nel
1999, ha ammesso che nei Pokemon ha “dato vita ai suoi demoni interiori”. Una frase molto 
ambigua, dato che quei demoni Pokemon hanno nomi ben precisi e riscontrabili nel satanismo. 
Questi esseri favolosi, o meglio mostri (né uomini né animali) sono inoltre immortali e continuano 
ad evolversi. In tal modo viene comunicata l’idea della reincarnazione, ovvero la metempsicosi, 
assolutamente contraria alle dottrine bibliche, ma congeniale in un prossimo futuro quando 
l'umanità dovrà “evolversi” accettando il Nuovo Ordine Mondiale.

Il Gruppo Bilderberg, rappresenta uno dei più potenti Gruppi di facciata degli Illuminati massoni. 
Nasce informalmente nel 1952, ma prende questo nome solo nel 1954 quando il 29 maggio viene 
indetto il primo incontro presso l’Hotel Bilderberg di Oosterbeek in Olanda. Da allora le riunioni 
sono state ripetute 1 o 2 volte all’anno. All’inizio solo in Paesi Europei, ma dagli inizi degli anni ‘60
anche in Nord America. 
Fin dalla prima riunione furono invitati banchieri, politici, universitari, funzionari internazionali 
degli Stati Uniti e dei paesi dell’Europa Occidentale per un totale all’incirca di un centinaio di 
personaggi.
Ai tempi della costituzione l’obiettivo dichiarato ufficialmente, era quello di creare l’unità 
Occidentale per contrastare l’espansione Sovietica.

In realtà malgrado le apparenti buone intenzioni, il vero obiettivo era quello di formare un’altra 
organizzazione di facciata che potesse attivamente contribuire ai disegni degli Illuminati: la 
costituzione di un Nuovo Ordine Mondiale e di un Governo Mondiale.
William Cooper un anziano Sotto Ufficiale dei Servizi Segreti della Marina Statunitense, include 
nel suo libro “Behold a pale horse” (Light Technology 1991) del materiale top secret nel quale è 
illustrato il pensiero e la strategia adottati dal comitato politico del Gruppo Bilderberg. Questo 
documento programmatico ha un titolo quanto mai significativo “Armi Silenziose per delle guerre 
tranquille”. Il documento riporta la data del maggio 1979, ma fu ritrovato solo nel 1986. Cooper 
spiega “ Ho letto dei documenti top secret che spiegano che “Armi Silenziose per guerre tranquille” 
è una dottrina adottata dal comitato politico del Gruppo Bilderberg durante il suo primo meeting nel
1954. Una copia trovata nel 1969 era in possesso dei Servizi di Informazione della Marina 
Statunitense” (ora è reperibile anche su internet).
L’assunto principale del documento è che chiunque voglia assumere una posizione di potere 
all’interno di una comunità è come se “simbolicamente” dichiarasse guerra alle persone che la 
compongono. La guerra che però deve essere intrapresa non si combatte su un piano 
fisico/materiale ma con armi silenziose e munizioni invisibili.
Il documento spiega la filosofia, le origini operative (in linea con i Protocolli dei Savi di Sion), le 
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linee guida e gli strumenti di questa dottrina dalle “armi silenziose”. Un vero manuale per l’uso, per
professare una scienza che attraverso il controllo dell’economia vuole soggiogare il mondo intero. 
Vista l’importanza e la complessità del documento sarebbe necessario dedicargli un 
approfondimento specifico. In questa sede è sufficiente accennare alle principali aree in cui si 
articola questo programma:

- Perché è necessario un sistema economico che controlli le masse
- Come controllare l’economia mondiale attraverso l’istituzione di un modello economico che sia 
manipolabile e prevedibile
- Come addormentare le masse che subiscono l’attacco

Grazie alla segretezza con cui si muovono, ma soprattutto grazie al potere che esercitano sugli 
organi di informazione i Bilderbergers sono riusciti a controllare la pubblicità sulle loro riunioni e 
sui temi discussi. Negli anni però qualche notizia è riuscita a trapelare sui principali temi trattati 
durante le loro delibere segrete: i problemi finanziari internazionali; la libertà di emigrazione e 
immigrazione; la libera circolazione dei prodotti senza dogane; l’unione economica internazionale;
la costituzione di una forza internazionale con la soppressione degli eserciti nazionali; la creazione 
di un parlamento internazionale; la limitazione della sovranità degli stati delegati all’ONU o a tutti 
gli altri governi sovranazionali.

Temi che fanno capire il potere che questo Gruppo è in grado di esercitare. Sembra che tutte le 
decisioni più importanti a livello politico, sociale, economico/finanziario per il mondo occidentale 
vengano in qualche modo ratificate dai Bilderbergers. D’altronde scorrendo i loro biglietti da visita 
una cosa è certa: hanno le “leve” per fare qualsiasi cosa.
Accennavamo prima alla segretezza, questo è sicuramente un aspetto centrale per la strategia del 
Gruppo. Le riunioni sono tenute in forma non pubblica e solo i giornalisti ufficialmente invitati 
possono essere ammessi. Al termine delle conferenze annuali (normalmente durano un paio di 
giorni) viene redatto un semplice comunicato stampa di un paio di pagine; ovviamente non viene 
tenuta nessuna conferenza stampa. I vari partecipanti interrogati al riguardo di queste riunioni sono 
sempre molto evasivi e se possono non rispondono. Gli organi di informazione di massa non danno 
nessuna notizia su queste conferenze o se lo fanno, lo fanno con un peso assolutamente 
insignificante non adeguato all’evento. Chi osserva e conosce i Bilderbergers da parecchi anni 
afferma che anche la preparazione delle riunioni segue un rituale “curioso” mirato a tutelare questo 
ambito di segretezza. L’Hotel selezionato viene occupato con qualche giorno di anticipo. Parte del 
normale personale viene sostituito con personale di fiducia.
La domanda da porsi è perché tutto questo? Perché personaggi pubblici che discutono temi di 
interesse pubblico non vogliono rendere note le loro decisioni? Questa è forse la prova più grossa 
sulla natura e sulle vere finalità di questa organizzazione.

Tratto da http://www.disinformazione.it/mazzini.htm, versione arricchita, rivista ed adattata
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CHI TIRA I FILI DELLA STORIA?

Ricercare certe dinamiche è cosa ardua specie quando riguarda la sfera politica e ciò che sembra del
tutto casuale, in molti casi, è stato attentamente preparato. Franklin Delano Roosvelt, presidente 
americano e 33° del Rito Scozzese, nonché appartenente alla Pilgrim Society e al C.F.R., il 
governo-ombra americano, affermò: "In politica nulla accade a caso. Ogni qualvolta sopravviene 
un avvenimento si può star certi che esso era stato previsto per svolgersi in quel modo". Quindi una
oscura oligarchia, tira le fila di fantocci, solo apparentemente, alla ribalta della scena politica. Aveva
ragione Benjiamin Disraeli, statista inglese del secolo scorso, quando disse: "Il mondo è governato 
da personaggi ben diversi da quelli creduti da coloro i quali non sanno guardare dietro le quinte". 
Neppure i partiti contano poi molto. Essi stessi sono a loro volta manovrati, usati, in relazione a 
degli scopi precisi.

René Guenon ci informa, nel suo articolo "Réflexions à popos du pouvoir occulte" pubblicato, con 
lo pseudonimo di Le Sphinx, sul numero dell’11 giugno 1914, pag. 277, della rivista cattolica 
"France Antimaconnique", che "Un potere occulto di ordine politico e finanziario non dovrà essere 
confuso con un potere occulto di ordine puramente iniziatico… Un altro punto da tenere presente è 
che i Superiori Incogniti, di qualunque ordine siano e qualunque sia il campo in cui vogliono agire, 
non cercano mai di creare dei ‘movimenti’ (…). Essi creano solo degli stati d’animo (état d’esprit), 
ciò che è molto più efficace, ma, forse, un poco meno alla portata di chiunque. E’ incontestabile che
la mentalità degli individui e delle collettività può essere modificata da un insieme sistematico di 
suggestioni appropriate; in fondo, l’educazione stessa non è altro che questo, e non c’è qui nessun 
‘occultismo’ (…). Uno stato d’animo determinato richiede, per stabilirsi, condizioni favorevoli, e 
occorre o approfittare di queste condizioni se esistono, o provocarne la realizzazione".

Al riguardo dei movimenti rivoluzionari sempre il Guénon, nel suo libro "L’Esoterismo di Dante" 
(Ediz, Atanòr, Roma 1971), spiega: "...tali movimenti sono talvolta suscitati o guidati, 
invisibilmente, da potenti organizzazioni iniziatiche, possiamo dire che queste li dominano senza 
mescolarvisi, in modo da esercitare la loro influenza, egualmente, su ciascuno dei partiti contrari". 
Sul fenomeno del terrorismo delle Brigate Rosse e su quello di estrema destra, il giudice Pietro 
Calogero, uno dei magistrati che più ha studiato il problema, ammetteva l’esistenza di: "una rete di 
collegamenti che si raccoglie intorno a un centro di interesse unitario, che permette ai due terrorismi
di procedere insieme nell’assalto dello Stato".

Serge Hutin racconta, a tal proposito, quanto accadde ad uno scrittore inglese che sotto lo 
pseudonimo di Robert Payne pubblicò a Londra, nel 1951, un’opera intitolata "Zero. The story of 
terrorism". Payne cercò di dimostrare che la strategia del terrore ha abili registi dietro le quinte dei 
governi apparenti. All’uscita della pubblicazione si verificarono tutta una serie di "coincidenze" 
molto strane. Tutte la copie del libro furono acquistate da misteriosi personaggi prima ancora che 
venisse messo in vendita. I giornali ignorarono l’opera nonostante il carattere sensazionale delle 
rivelazioni in essa contenute. La casa editrice Wingate, una delle più importanti di Londra fallì 
improvvisamente. Robert Payne morì qualche mese dopo in circostanze a dir poco misteriose. Hutin
osserva "La sola spiegazione possibile era che l’autore avesse scoperto l’esistenza, a livello 
mondiale, di governanti occulti...".

La domanda che ora si pone è: come si procederà alla frantumazione degli Stati per la realizzazione 
del Governo Mondiale?

Scrive Blondet: "Michel Albert è un grand commis della politica sovrannazionale, presidente delle 
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Assurances Générales de France, una delle grandi entità finanziarie che hanno promosso il Mercato 
Unico Europeo. Nel 1989, Albert ha pubblicato un saggio, subito tradotto in Italia dall’editrice il 
Mulino con il titolo: Crisi, Disastro, Miracolo. Il libro contiene una prognosi sulla fine degli Stati 
nazionali che rivela un’analisi sicuramente elaborata negli uffici-studi della Trilaterale, e un 
progetto di ingegneria sociale. …"L’Europa ‘92 lancia il Mercato Unico all’assalto degli Stati 
nazionali. Li smantellerà". Come? Con "l’anarchia che risulterà" da "un mercato libero e senza 
frontiere in una società plurinazionale che non riesce a prendere decisioni comuni". A questo 
"disastro" pianificato, l’oligarchia farà seguire il "miracolo": gli Stati nazionali devastati 
invocheranno "una moneta comune, una Banca centrale europea e un bilancio comunitario". Il 
programma, tuttavia, era già chiaro nel lontano 1957: "Creare un mercato monetario e finanziario 
europeo, con una Banca europea (...) il libero flusso dei capitali tra i paesi membri e, infine, una 
politica finanziaria centralizzata".
L’attuazione del programma per insediare un "Nuovo Ordine Mondiale" collegato al movimento 
"New Age", o chiamata anche "Nuova Era", "Età dell’Aquario" o Era del "Condor", come dicono 
gli studiosi delle civiltà pre-colombiane, si articola in più strategie per realizzare questa grande 
utopia di un Romanum Imperium riedificato.
Fantapolitica e tendenza al complottismo? Tutt’altro. Ecco due esempi italiani. Leggete cosa la 
rivista americana "Eir" scriveva: 

"Il 2 aprile 1993... il capogruppo Dc alla Camera, Gerardo Bianco, e il suo collega al Senato, 
Gabriele De Rosa, presentano un esposto alla procura di Roma, chiedendo di appurare se c’è una 
cospirazione politica per distruggere l’ordine costituzionale italiano (...) Gli scandali 
rappresentano un tentativo da parte delle forze Anglo-Americane, segnatamente la framassoneria, 
di orchestrare una generale destabilizzazione della nazione italiana per distruggere il sistema 
politico esistente e insediare un nuovo ordine, a loro più gradito".

Ai cronisti, che chiedevano a Mancino cosa c’è dietro le stragi italiane, lui rispose: "Non escludo un
ruolo della finanza internazionale". Strategie occulte della secret fraternity bancaria internazionale. 
David Rockefeller "credendo di parlare a orecchie fidate, nel ‘91... ha ammesso: 1) che una 
cospirazione esiste ‘da quaranta anni’ (aggiungo io, da molto di più....); 2) che essa ha lo scopo di 
instaurare nel segreto ‘un governo mondiale’ e ‘la sovranità nazionale’ dei banchieri; 3) che il 
nemico dei cospiratori è l’autodeterminazione nazionale".

Nel frattempo, si verificano nel mondo barbarie, solo apparentemente, prive di sottile regia, occulta 
naturalmente. Ed è interessante apprendere quanto il misterioso personaggio "esperto di un genere 
assai speciale", che fa da sfondo al tema trattato da Blondet ne "Gli "Adelphi" della dissoluzione, in 
una lettera indirizzata allo scrittore suggerisce:

"Può anche darsi che il Nuovo Ordine Mondiale non possa avviarsi a un’epocale clash of 
civilizations, come alcuni insiders già auspicano in America, ma si limiti a sgranare stermini e 
genocidi locali, killing fields per poveri straccioni, danze di Shiva e di Kali su carnai confinati a 
luoghi dove l’uomo è abbondante e ‘sprecabile’. (…). Un’accusa è sempre pronta, a squalificare e 
ridicolizzare chi esprime ad alta voce le idee che io sommessamente descrivo: quella di 
‘complottista’, di allucinato immaginatore di complotti universali. A queste lapidazioni moderne si 
prestano volontari precisi ambienti giornalistici; espressione di una categoria umana tra le più 
artificiali, la più ridicolmente sicura di ‘vivere’ in proprio, mentre è la più totalmente ‘vissuta’ e 
agitata dalle idee correnti, dagli états d’esprit dominanti, dai climi culturali egemoni che ‘Altri’ 
hanno pur diffuso nell’aria". 

Tratto da http://www.disinformazione.it/Nuovo%20Ordine%20Mondiale.htm, versione arricchita rivista ed 
adattata
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L'ORDINE CHE CONTROLLA LA MASSONERIA 

I cosiddetti Illuminati, fanno capo all’ordine dei Gesuiti i quali hanno creato e controllano: gli 
ordini dei Cavalieri di Malta e di Colombo, la Massoneria, i poteri finanziari, i servizi segreti e 
le mafie. Inoltre controllano gli Ebrei Sionisti (e attraverso di essi governano lo Stato di Israele) 
nonché tutti gli altri stati (occidentali ed orientali). Infine controllano i più importanti mass-media 
nel mondo.
L'Ordine dei Gesuiti fu fondato da Ignazio di Loyola, nel 1540 per volere del Papa Paolo 3°, e pian 
piano si è diffuso in tutte le nazioni della terra. Non si tratta di un ordine religioso ma un ordine 
militare ed è retto con potere assoluto dal Generale gesuita chiamato anche il Papa nero, che risiede
a Roma al quartier generale dei gesuiti in piazza del Gesù, non lontano dal Vaticano. Egli è 
attorniato da 29 Superiori gesuiti come General staff cosmopolita.
Si dice che sia l’uomo più potente della terra. Egli governa tramite i suoi 83 luogotenenti ( a lui 
fedelissimi) sparsi in 83 province in cui è stato diviso il mondo.
Nel corso dei secoli, l’ordine dei gesuiti ha posto sotto il suo controllo gli illuminati ed ha creato 
una serie di organizzazioni che controlla direttamente o indirettamente. Fra queste quelle più 
strettamente collegate sono i Cavalieri di Malta e i Cavalieri di Colombo con numerose succursali 
in tutto il mondo. 

Le altre organizzazioni controllate direttamente sono:

- i servizi segreti delle nazioni (CIA, FBI, KGB/FSB, M15, M16, SIS, Mossad, BND, DGSE, 
SISDE, SISMI, ecc). La CIA ed il KGB non sono mai stati nemici ai vertici. Tali due agenzie 
furono finanziate dalle banche internazionali del Vaticano e dalle corporations guidate dai Cavalieri 
di Malta e dalla Massoneria Shriner, sotto il controllo del Papa nero (il Generale gesuita).
- gli ebrei Sionisti che governano lo stato di Israele con il quale opera in combutta per fomentare 
guerre e terrorismo, nonché per fare pressione sugli USA e su altre nazioni (compresa Italia).
- la massoneria in tutte le sue diramazioni. La Massoneria riunisce tutte le religioni in una. La 
massoneria islamica include anche Osama bin Laden, reclutato dalla CIA nel 1986 che gli diede 3 
mld di dollari per costituire i Mujaheddin che dovevano combattere i russi i Afganistan e costruire 
poi al Qaeda International Terrorist Network che include Hamas, Hezbollah, e Egyptian Islamic 
Jihad.
- le banche centrali e le grosse banche mondiali controllate direttamente dai Cavalieri di Malta e dai
massoni. Molti banchieri inoltre sono ebrei.
- la mafia: Cosa Nostra, mafia siciliana, mafia calabrese, camorra, sacra corona, mafia cinese, mafia
russa, Yacuza (mafia giapponese), ecc.
- l’ONU tramite il quale raggiungere il Nuovo Governo Mondiale.

Spesso le organizzazioni di cui sopra operano in combutta. 
Per esempio la CIA e la mafia USA sono stati gli autori dell’assassinio di JF Kennedy, ordinato dai 
gesuiti. 
I motivi dell’assassinio di JF Kennedy sono stati:

1. voleva far cessare la guerra in Vietnam
2. voleva sciogliere la CIA
3. aveva emesso oltre 4 mld di dollari in “biglietti di stato” senza passare attraverso la Federal 
Reserve, ed intendeva sostituire tutta la moneta della Fed con moneta di Stato

Questi tre motivi hanno determinato la sua eliminazione, nonostante che fosse il primo Presidente 
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cattolico. Anche Abraham Lincoln si ribellò all’autorità dei gesuiti e fu assassinato. Ecco alcuni dei 
più noti personaggi assassinati dai gesuiti:

– Papa Clemente XIV – soppresse l’ordine dei gesuiti nel 1773
– JFK – Osò resistere all’autorità del generale dei gesuiti
– Abraham Lincoln – Resistette ai gesuiti dopo la Guerra civile.
– Benito Pablo Juarez –Epurò il Mexico dall’influenza dei gesuiti
– Malcolm X – Cercò di sradicare l’influenza della massoneria sui negri mesulmani
– Louis T. McFadden – Promosse la fine della Federal Riserve Bank (FED).
– Che Guevara – Resistette ai gesuiti che volevano soggiogare il Sud America
– Generale Lafayette, il quale nel 1799 disse: ” E’ mia opinione che se le libertà degli USA 
dovessero essere distrutte sarà a causa dell’astuzia dei gesuiti poiché essi sono i più astuti, 
pericolosi nemici della libertà civile e religiosa. Essi sono gli istigatori di gran parte delle guerre di 
Europa.
– George Washington –Liberò gli Stati Uniti dal controllo del gesuitico Re Giorgio III d’Inghilterra.
Sostituì la moneta cartacea con le monete d’oro e d’argento che liberarono gli USA dal debito
– Henry Ford – “È bene che i cittadini non sappiano del nostro sistema bancario e del sistema 
monetario, poiché se lo sapessero, io credo, che ci sarebbe una rivoluzione prima di domani 
mattina”.
– Presidente John Adams- Maledì in eterno la Società di Loyola

L’attuale politica degli USA governata dalla combriccola dei neo-conservatori è ispirata e 
controllata dai gesuiti. Lo sapevate che il terreno dove sorge il Campidoglio è di proprietà dei 
gesuiti? E che gran parte dei personaggi al governo USA sono massoni di grado elevato (33°) o 
appartengono ai cavalieri di Malta o di Colombo?

I gesuiti possiedono e controllano le principali multinazionali nei vari campi, dall'informatica, 
l'industria aeronautica, l'industria chimica e alimentare, l'industria bellica, industria farmaceutica, 
all'industria dell'intrattenimento ed ai mass media.

Negli ultimi 150 anni i gesuiti hanno tirato i fili dei vari burattini per guadagnare il controllo degli 
USA. Theodore Roosevelt, Franklin Roosevelt, Harry Truman, Nixon, Carter, Clinton e i Bushes 
sono stati tutti utili marionette controllate dai gesuiti. Con la ricca Federal Reserve, Stalin è stato 
mandato al potere. La stessa cosa è accaduta per Hitler, Pol Pot, Mao, e molti altri.
Obiettivi principali dell’Ordine dei Gesuiti:

— Servirsi degli Ebrei prestare denaro (creato dal nulla) con interessi, tramite le banche centrali e 
le banche ordinarie e per fomentare guerre e terrorismo
— Sterminare leader eretici e principali oppositori 
— Costruire leader fantocci quali Hitler, Mao, Stalin per estendere l’inquisizione
— Organizzare stragi di indigeni infedeli
— Istituire Società per competere con gli individui
— Fondazione del Governo Centrale degli Stati Uniti
– Fondazione della Federal Reserve Bank degli Stati Uniti
-  Fondare e controllare le “Società segrete”
— Centralizzare il potere interno con il controllo dei servizi segreti delle nazioni
— Costruire conflitti quali Guerra Fredda e Terrorismo
— Creare eventi artificiali quali 9/11 per manipolare le popolazioni
— Determinare il modo di pensare della gente attraverso il controllo dell’Istruzione, della Storia e 
dei Media
–.Orientare la tecnologia e la conoscenza, boicottare le invenzioni di Tesla e promuovere quelle di 
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Einstein

John Robison (4 febbraio 1739 - 30 Gennaio 1805) è stato un scozzese fisico e matematico. Era un 
professore di filosofia presso l'Università di Edimburgo. Verso la fine della sua vita, è diventato un 
entusiasta teorico della cospirazione, pubblicando "Proofs of a Conspiracy against all the Religions
and Governments of Europe, carried on in the secret meetings of Freemasons, Illuminati and 
Reading Societies" nel 1797, attinente ad un intrigo clandestino degli Illuminati e massoni. L'agente
segreto, monaco, Alessandro Corno ha fornito gran parte del materiale per le accuse di Robison. 
Vediamo cosa dice riguardo alle logge massoniche:

"E' stato poi scoperto che questa e numerose altre logge erano usate come scuola preparatoria 
per un altro ordine di massoni, che si definivano gli Illuminati, ed il cui obiettivo esplicito era 
abolire il Cristianesimo e ribaltare tutti i governi civili.[...] Il loro obiettivo era quello di abolire le
leggi a protezione delle proprietà accumulate attraverso attività di successo, e fare in modo che 
simili accumulazioni non si ripetessero in futuro. Dichiaravano di voler instaurare la libertà e 
l'uguaglianza universale e difendere i diritti imprescrittibili dell'uomo (almeno fingevano tutto ciò 
ad uso di coloro che non erano né Maghi, né Reggenti). E - a titolo di necessaria preparazione a 
tale rivoluzione - intendevano distruggere ogni religione, ogni ideale morale ordinario; distruggere
i legami della vita domestica, il senso di dedizione all'interno del matrimonio, e sottrarre 
l'educazione dei bambini ai legittimi genitori. Questo è ciò che gli Illuminati avrebbero insegnato, e
questo è proprio ciò che la Francia avrebbe appreso."
John Robison - Le Prove di una Cospirazione contro tutte le religioni 

Tratto da http://www.avventismoprofetico.it/modules.php?name=Encyclopedia&op=content&tid=135,Estratto dal libro 
del video THE MONEY MASTERS: How International Bankers Gained Control of America, 1998 Royalty Production 
Company, versione rivista ed adattata
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GESÙ NON È UNA RELIGIONE

Osserviamo questo schema:

Le frecce rosse rappresentano le religioni, che nascono in certi momenti storici come tentativi 
dell’uomo di conoscere la “X” (Dio). Tentativi nobili, ma impossibili: il Mistero è troppo più grande
delle capacità dell’uomo.

Conoscere fino in fondo Dio, è impossibile all'uomo, a meno che una freccia non parta dalla “X” 
per raggiungere un punto sulla linea del tempo. In altre parole, a meno che in un certo momento 
della storia non sia Dio a rivelarsi all'uomo. Il caso vuole che un uomo, ad un certo punto della 
storia, sostiene di essere il figlio di Dio, dicendo: «Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al
Padre (Dio) se non per mezzo di me. (Giovanni 14:6). La sua testimonianza è confermata da segni 
miracolosi e dalla risurrezione, testimoniata da oltre 500 persone.

È un caso unico. Non ce ne sono altri nella storia. Maometto, Buddha, Confucio e i fondatori delle 
varie religioni sono in qualche modo profeti. Annunciano Dio agli uomini. Dicono: ho capito 
qualcosa in più di Dio e ve lo spiego. E magari lo fanno anche in maniera accattivante, tanto è vero 
che attorno a loro si creano folle di persone che li seguono. Gesù no. Lui non si limita a dire: vi 
spiego chi è Dio, Lui dice di essere Dio. Delle due l’una: o era pazzo, o quello che diceva di essere 
è vero. Non ci sono vie di mezzo.

Attenzione, però: se quello che dice è vero, cambia completamente il nostro modo di entrare in 
rapporto con Dio. Invece di restare un mistero assoluto, che richiede sforzi immani di comprensione
e una serie di tentativi di immaginarselo destinati a restare insoddisfatti, Dio diventa qualcosa di 
semplice, di accessibile da tutti. Anche dai semplici, dai poveri, da chi non ha studiato. Anzi, sotto 
questo aspetto è davvero una rivoluzione enorme perché proprio le persone più semplici e aperte, 
quelle che non hanno delle loro teorie da difendere, paradossalmente sono avvantaggiate.

Immagina di avere davanti una grande pianura piena di cantieri. Ovunque ci sono gruppi di persone 
che costruiscono torri altissime che vanno verso il cielo, ognuno è un progetto diverso disegnato da 
un architetto diverso; ognuno con il suo staff di ingegneri e capomastri che seguono i lavori; ognuna
con migliaia di operai che portano travi e mattoni. Intorno, qua è là, si vedono le macerie di altre 
torri, già crollate. Ma architetti e manovali continuano a lavorare senza fermarsi perché hanno tutti 
la stessa speranza: «Con questa torre arriveremo a vedere in faccia Dio». A un certo punto, sulla 
cima di una collina che dà sulla pianura, spunta un uomo. Guarda per un bel po’ quel cantiere 
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infinito, quel brulicare di formichine che si affannano a correre qua e là. Poi grida: «Fermatevi!».

Gli operai del cantiere più vicino lo sentono e si fermano, incuriositi. Poi gli altri, e gli altri ancora. 
Alla fine, sulla pianura c’è un silenzio totale. Ascoltano tutti quell’uomo. «Il lavoro che state 
facendo è bellissimo. Ma è triste. Perché nessuna delle vostre torri, neanche la più alta, può arrivare 
a Dio». Brusio, vociare. Poi, di nuovo silenzio. E l’uomo prosegue: «Ma Dio ha avuto pietà di voi e 
dei vostri sforzi. Ha deciso di venire Lui da voi per farsi conoscere». Silenzio totale, pieno di 
tensione. «Sono io che vi parlo». Urla, strepiti, parolacce. Soprattutto da architetti e ingegneri: «È 
un pazzo, lasciatelo perdere». «Ma che volete mettere questo matto con i nostri progetti? Su, tornate
al lavoro. Non perdiamo tempo!». E si rimettono tutti a lavorare. Tutti, tranne qualcuno degli operai.
Non hanno un loro progetto da difendere, con la loro firma sopra. Ma vogliono davvero arrivare a 
Dio. Si guardano in faccia, incuriositi: «E se fosse vero?». Così abbandonano il cantiere e vanno 
verso la collina, per vedere se quell’uomo ha ragione o no.

L’annuncio cristiano è così, rivolto a tutti. Possibile a tutti. Ma soprattutto a chi è più semplice. In 
uno dei passi del Vangelo, Gesù dice: «Beati i poveri di spirito, perché di essi è il Regno dei cieli» 
(Mt 5,3). Cioè i semplici, quelli che non hanno teorie da difendere davanti a Dio, quelli che non 
hanno un grande Ego che li acceca, e quelli che sono disposti a fare la volontà di Dio.
Il cristianesimo non è una morale, né una serie di regole da rispettare. È semplicemente credere a 
questo fatto, farne esperienza personale. E seguirlo. Cioè, stare con Lui. 
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VANGELO vs RELIGIONE

Il messaggio della Bibbia è contrapposto a quello delle religioni. 
Per fare un esempio; tutte le religioni mondiali di qualsiasi fede, promuovono una dottrina di 
salvezza dell'anima per “opere”, ovvero sostengono che bisogna essere un buon cattolico, un buon 
musulmano, un buon buddista, un buon induista, etc, per aver diritto alla salvezza per grazia di Dio. 
La Bibbia dice però che la salvezza è gratuita per tutti quelli che credono in Gesù. 
Chiunque confida in lui verrà salvato indipendentemente dalle “opere” che ha fatto, anche se fosse 
il peggior criminale su questo pianeta, se in cuor suo si pente ed accetta la salvezza di Cristo.
Le opere saranno invece una conseguenza della grazia concessa. Possiamo quindi notare come le 
religioni hanno attuato un rovesciamento di dottrina rispetto alla Bibbia (opere=grazie, invece di 
grazia=opere). Da precisare che il protestantesimo ha mantenuto la dottrina originale riguardo alla 
salvezza per grazia, anche se i protestanti sono stati sedati dall'influenza cattolica, nonché dalle 
infiltrazioni massoniche degli Illuminati, creati appositamente per distruggere il protestantesimo 
originale, quello che era disposto ad “esser messo al rogo” pur di non piegarsi al “religionismo”. 
Al giorno d'oggi il protestantesimo è diventata una “filiale” del cattolicesimo. 
Papa Ratzinger, in una nota vaticana del 30 giugno 2000, precisa che la Chiesa cattolica è la "madre
di tutte le chiese " e bandisce il termine di "chiese sorelle" per descrivere le altre denominazioni, in 
particolar modo quelle protestanti.  Il Vaticano si autodefinisce come “la madre di tutte le religioni 
cristiane”, quindi anche dei protestanti.

Ma perché le religioni cristiane, che sostengono di basarsi su Gesù Cristo, dovrebbero aver cambiato il 
messaggio chiave del Vangelo relativo alla salvezza dell'anima? Come mai si sono permessi, non solo di
modificarlo, ma addirittura di invertirne il significato? Per quale motivo, se la parola di Dio doveva 
essere trasmessa inalterata per i secoli a venire?
Come mai leggendo il Vangelo scopriamo che ci sono molte dottrine che non trovano spazio nelle 
religioni, o ancor peggio che sono state modificate da esse?

La risposta che emergerà dall'analisi storica è sconvolgente: le religioni sono state create per 
uccidere la verità contenuta nella Bibbia, anche se apparentemente sembra che la diffondino.
Il messaggio biblico è come una spada che divide nello spirito:

“Infatti la parola di Dio è viva, efficace e più tagliente di ogni spada a doppio taglio; essa penetra 
fino al punto di divisione dell'anima e dello spirito, delle giunture e delle midolla e scruta i 
sentimenti e i pensieri del cuore.” 
Ebrei 4:12

Ed era previsto che molti non l'avrebbero ascoltato:

“anche a noi, al pari di quelli, è stata annunziata una buona novella (il vangelo): purtroppo però 
ad essi la parola udita non giovò in nulla, non essendo rimasti uniti nella fede a quelli che avevano 
ascoltato.”
Ebrei 4:2

Ma facciamo un passo indietro, e partiamo dal periodo storico in cui Gesù visse, ovvero l'Impero 
Romano. In epoca romana la religione più diffusa era il Mitraismo, che ha le sue origini nelle 
religioni mistiche babilonesi. Questo antico credo babilonese ha radici nel cabalismo ebraico.a
o oggi ha origini molto antiche.
"Nonostante la Palestina costituisse il luogo di nascita del misticismo ebraico, il luogo in cui la 
Kabbalah fu concepita ed ottenne maggior importanza fu Babilonia."  
Universal Jewish Encyclopedia (del 1943), alla voce Kabbalah
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Tutta l'ispirazione spirituale delle società segrete proviene da Babilonia. Tutte le dottrine della 
Kabbalah e del Talmud provengono da Babilonia. Tutti i misteri ed i segreti della massoneria 
provengono da Babilonia. Tutti i riti e le dottrine cattoliche provengono da Babilonia. 
La Babilonia storica è caduta da tempo e di essa non restano che poche rovine ma il sistema 
religioso-politico mondiale di oggi è la continuazione temporale di quel potere che è sopravissuto e 
rimasto intatto fino ai giorni nostri. Difatti, il centro di potere spirituale di Babilonia trova la sua 
continuazione nell'impero romano, poi nel papato, ed infine (stavolta in maniera “nascosta”) nel 
sistema capitalisco-globalista odierno.

Dovete sapere che Nimrod, re e fondatore di Babilonia, ne era anche leader religioso.
Quando Roma conquistò il mondo, la religione babilonese si miscelò a quella mitraica romana. Essa
includeva l’idea di un SOMMO PONTEFICE (Pontifex Maximus), uffizio iniziato e tenuto dai 
Cesari nel 63 a.C. Cosa significava Pontifex Maximus? 
La parola "Pontefice" viene da pons-ponte e fàcere-fare, ovvero “colui che fa il ponte”, il 
collegamento tra uomo e Dio, tra la vita mortale e quella ultraterrena. Gli imperatori romani, 
continuarono a portare quel titolo, fino a quando, nel 376, Graziano, per ragioni di fede cristiane, lo 
rifiutò, riconoscendone l’idolatria e la blasfemia. 
Nel Culto di Mitra, il Sommo Sacerdote era anche chiamato PATER PATRUM, padre dei Padri, 
appellativo passato poi al Papa (ovvero l'abbreviazione di PAter-PAtrum). 

Dopo la diffusione del messaggio di Cristo, l'Impero Romano ed il paganesimo mirtaico erano in 
forte crisi. Corruzione, apatia, avidità, crudeltà, perversione e ribellione erodevano l’Impero. Tutto 
era sul punto di collassare. La persecuzione contro i Cristiani era inutile poiché continuavano a 
donare le loro vite per il Vangelo di Cristo e le conversioni si moltiplicavano.

“Appresso la morte di Gesù Cristo dodici poveri pescatori intraprendono l'istruzione e la 
conversione del mondo. Semplice era il loro metodo predicavano senz'arte ma con cuore penetrato 
e di tutti miracoli coi quali Dio premiava la loro fede il più stupendo era la santità della loro vita. I 
loro discepoli seguirono quel bell'esempio e il successo fu prodigioso. I sacerdoti pagani 
allarmatisi diedero ad intendere ai principi che lo stato era rovinato perchè scemavano le offerte. 
Si suscitarono persecuzioni le quali non fecero che accelerare il progresso di quella religione 
ch'essi volevano soffocare. Tutti i cristiani correvano al martirio, tutti i popoli correvano al 
battesimo, la storia di que' primi tempi è un continuo prodigio.”  
Jean-Jacques Rousseau

L’unica forma con cui potevano fermare quest’impulso, era quello di creare un falso 
"Cristianesimo" per distruggere l’opera di Dio. E fu allora che decisero di trasformare la loro 
religione mitraica babilonese, in una nuova religione che si fondeva con il Vangelo di Gesù Cristo: 
predicavano un messaggio apparentemente nuovo mantenendo gli stessi rituali. Questo fu ciò che 
era necessario per ripulire l’immagine e per permettere all'Imperatore Romano di mantenere la 
propria autorità sul popolo.
La statua di Giove a Roma fu “rinominata” statua di San Pietro e quella di Venere (dea Iside) fu 
attribuita alla Vergine Maria. Il luogo scelto come sede centrale della Chiesa si trovava su una delle 
sette colline, il Vaticanus a Roma, il luogo del serpente marino dove si ergeva il Tempio satanico del
dio Giano. L'idea del Papato era nata con Callisto I (217-222), che sostenne il primato del vescovo 
di Roma, il quale, essendo successore di S. Pietro e vicario di Cristo in terra, esercitava un primato 
d'onore e di giurisdizione. Con Teodosio si ebbe il definitivo riconoscimento del vescovo di Roma 
Damaso, che nel 378 venne eletto Pontifex Maximus, ovvero Papa, ed a partire da quel momento il 
titolo venne mantenuto dal papato con il termine di Pontifex o Pontefice, titolo che permane tuttora 
quale custode della vera fede e quale massima autorità religiosa, attestando l'identificazione del 
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papa come rappresentante di Cristo sulla Terra. 
Dal confronto risulterà evidente come il cattolicesimo è un adattamento della religione mistica 
babilonese. Questo è anche sostenuto da diversi studiosi anti-cristiani. Ad esempio il documentario 
“Zeitgeist” dimostrava che la figura di Gesù ed i riti cattolici erano in pratica stati ripresi e copiati 
dalle religioni antecedenti che riconducevano alla divinità del sole ed altre divinità pagane. Il nesso 
tra religioni cristiane e culti babilonesi ed egizi sono evidenti. Alla luce di queste valide 
argomentazioni, la conclusione di Zeitgeist (come anche di molti altri esponenti New Age) fu quella
di ridurre erroneamente la figura di Gesù ad una pura “leggenda”, invece di andare a verificare le 
scritture bibliche. Infatti il Gesù “raccontato” da Zeitgeist è un falso Gesù religioso, che rappresenta
il messia babilonese Tammuz, ma che non condivide quasi nulla con il vero Gesù descritto nella 
Bibbia.

Il cattolicesimo predica un Gesù diverso da quello biblico, che deve essere coadiuvato da falsi 
mediatori come la Madonna, gli angeli ed i santi. 
Nella Bibbia non esiste alcun riferimento alla Madonna, e da nessuna parte vi è scritto che bisogna 
pregare santi o angeli in cielo. Maria ed i santi sono sicuramente un esempio per tutti i cristiani, ma 
non hanno diritto ad alcuna adorazione, come si capisce da questi versi (ce ne sono molti altri):

“E io, Giovanni, son quello che udii e vidi queste cose. E quando le ebbi udite e vedute, mi prostrai
per adorare ai piedi dell’angelo che mi avea mostrate queste cose. Ma egli mi disse: Guardati dal 
farlo; io sono tuo conservo e de’ tuoi fratelli, i profeti, e di quelli che serbano le parole di questo 
libro. Adora Iddio.”
Apocalisse 22:8-9

“Infatti c'è un solo Dio e anche un solo mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo Gesù uomo.”
1Timoteo 2:5 

Se la Bibbia dice chiaramente che Maria non è la Madonna e che si santi non vanno adorati, essa 
spiega anche l'inganno dietro a queste figure “intercessorie” abusive:

“E non c'è da meravigliarsi, perché Satana stesso si trasforma in angelo di luce. Non è dunque 
gran cosa se anche i suoi ministri si trasformano in ministri di giustizia, la cui fine sarà secondo le 
loro opere.”
2Corinzi 11:14-15

“Allora, dunque, se qualcuno vi dirà: "Ecco, il Cristo è qui, ecco è là", non ci credete; perché 
sorgeranno falsi cristi e falsi profeti e faranno segni e portenti per ingannare, se fosse possibile, 
anche gli eletti. Voi però state attenti! Io vi ho predetto tutto.” 
Marco 13:21-23 

La madre di Gesù è stata elevata ad uno status di “Madonna” (letteralmente dal latino, mea domina 
= mia signora = mia dea) la quale si propone di intercedere per conto del figlio, il quale invece 
viene rappresentato sempre come un poppante indifeso o un povero disgraziato morto in croce. In 
questo modo il rapporto diretto con Gesù è “bloccato”, e diventa necessaria l'intercessione della 
madre. La religione non vuole che le persone abbiano un rapporto personale con Gesù. Come detto 
da Papa Francesco in un suo discorso al Vaticano quando ha dichiarato che “avere un rapporto 
personale con Gesù è pericoloso e molto dannoso” (https://www.youtube.com/watch?
v=OVILrfD_VxY).
Altro punto riguarda “l'immacolata concezione”, la quale non si riferisce a Gesù come molti 
pensano, ma a Maria. Vediamo ora un estratto da Wikipedia, che mostra chiaramente come il dogma
dell'Immacolata Concezione sostituisce Gesù con Maria, togliendo qualsiasi merito a Cristo, in 
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quanto Egli raggiunse il suo “status” solo grazie alla divinità di Maria, madre di Cristo che sarebbe 
nata senza il peccato originale:

“L'Immacolata Concezione è un dogma cattolico, proclamato da papa Pio IX l'8 dicembre 
1854[1] con la bolla Ineffabilis Deus, che sancisce come la Vergine Maria sia stata preservata 
immune dal peccato originale fin dal primo istante del suo concepimento; tale dogma non va 
confuso con il concepimento verginale di Gesù da parte di Maria. Il dogma dell'Immacolata 
Concezione riguarda il peccato originale: per la chiesa Cattolica infatti ogni essere umano nasce
con il peccato originale e solo la Madre di Cristo ne fu esente: in vista della venuta e della 
missione sulla Terra del Messia, a Dio dunque piacque che la Vergine dovesse essere la dimora 
senza peccato per custodire in grembo in modo degno e perfetto il Figlio divino fattosi uomo.”

Questo “dogma” non esiste nella Bibbia, anzi ci sono molti passaggi che contraddicono quanto 
sostenuto dalla chiesa, come ad esempio: 

“Mentre Gesù parlava ancora alle folle, ecco sua madre e i suoi fratelli che, fermatisi di fuori, 
cercavano di parlargli. E uno gli disse: «Tua madre e i tuoi fratelli sono là fuori che cercano di 
parlarti». Ma egli rispose a colui che gli parlava: «Chi è mia madre, e chi sono i miei fratelli?»  E, 
stendendo la mano verso i suoi discepoli, disse: «Ecco mia madre e i miei fratelli! Poiché chiunque 
avrà fatto la volontà del Padre mio, che è nei cieli, mi è fratello e sorella e madre.”
Matteo 12:46-50
 
Ed anche:

“Ecco, io sono stato formato nella iniquità, e la madre mia mi ha concepito nel peccato.” 
Salmo 51:5

In Luca 7:28 Gesù dice che il più grande fra i “nati di donna” è stato Giovanni Battista. Non è forse 
sua madre Maria nata anch'essa da donna? Come avrebbe potuto fare tale affermazione se invece 
Maria fosse stata la Madonna?

“Io ve lo dico: Fra i nati di donna non ve n’è alcuno maggiore di Giovanni Battista, però, il 
minimo nel regno di Dio è maggiore di lui.”
Luca 7:28

E da ultimo:

“Gesù le disse: Che c'è fra me e te, o donna?”
Giovanni 2:4

La mediazione tra l'uomo e Dio è esclusiva di Gesù, checché ne dicano le chiese.

“Dio infatti ha tanto amato il mondo da dare il suo Figlio unigenito, perché chiunque crede in lui 
non muoia, ma abbia la vita eterna. Dio non ha mandato il Figlio nel mondo per giudicare il 
mondo, ma perché il mondo si salvi per mezzo di lui. Chi crede in lui non è condannato; ma chi non
crede è già stato condannato, perché non ha creduto nel nome dell'unigenito Figlio di Dio. E il 
giudizio è questo: la luce è venuta nel mondo, ma gli uomini hanno preferito le tenebre alla luce, 
perché le loro opere erano malvagie. Chiunque infatti fa il male, odia la luce e non viene alla luce 
perché non siano svelate le sue opere. Ma chi opera la verità viene alla luce, perché appaia 
chiaramente che le sue opere sono state fatte in Dio.”
Giovanni 3:16-21 
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“C'è un solo Dio e anche un solo mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo Gesù uomo, che ha dato sé 
stesso come prezzo di riscatto per tutti; questa è la testimonianza resa a suo tempo.”
1 Timoteo 2:5-6 

Gesù non è parte di alcuna religione, non era né cattolico, né protestante, né giudeo, né fariseo, né 
battista, né pentecostale, né mormone, né testimone di Geova, né islamico, né buddista, né induista, 
né altro. Il Gesù che è stato “infagottato” nelle religioni ha ben poco in comune con il Gesù vero e 
reale di cui testimonia la Bibbia e milioni di testimonianze personali di credenti in tutto il mondo. 
Partecipare alla Messa la domenica mattina per recitare delle “formule” religiose, dei rosari, e  
prender parte ai riti ecclesiastici non fa parte del cristianesimo, ma delle tradizioni pagane originarie
di Babilonia. 

“E quando tu preghi, non essere come gli ipocriti, perché essi amano pregare stando in piedi nelle 
sinagoghe, e agli angoli delle piazze, per essere visti dagli uomini; in verità vi dico che essi hanno 
già ricevuto il loro premio. Ma tu, quando preghi, entra nella tua cameretta, chiudi la tua porta e 
prega il Padre tuo nel segreto; e il Padre tuo, che vede nel segreto, ti ricompenserà pubblicamente. 
Ora, nel pregare, non usate inutili ripetizioni come fanno i pagani perché essi pensano di essere 
esauditi per il gran numero delle loro parole. Non siate dunque come loro, perché il Padre vostro 
sa le cose di cui avete bisogno prima che gliele chiediate.”
Matteo 6:5-8

Inoltre, possiamo vedere come un semplice versetto della Bibbia, tolga di fatto qualsiasi autorità 
religiosa a qualsiasi chiesa mondiale:

“Il Dio che ha fatto il mondo e tutte le cose che sono in esso, essendo Signore del cielo e della 
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terra, non abita in templi fatti da mani d'uomo”
Atti 17:23 

Ed ancora, l'unicità di Gesù per raggiungere la salvezza è ben spiegata in questi passaggi:

“E in nessun altro vi è la salvezza, poiché non c'è alcun altro nome sotto il cielo che sia dato agli 
uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere salvati.” 
Atti 4:12 

"Affinché crediate che Gesù è il Cristo, il Figlio di Dio, e affinché, credendo, abbiate vita nel suo 
nome"
Giovanni 20:31 

“Poiché esso è la potenza di Dio per la salvezza di chiunque crede"
Romani 1:16 

"...è paziente verso di voi, non volendo che qualcuno perisca, ma che tutti giungano a 
ravvedimento"
2Pietro 3:9 

Gesù spiega chiaramente che chiunque crederà in Lui con il cuore, sarà salvato.
Non importa quanti peccati abbiamo commesso, quanto siamo “infognati” e/o “disgraziati”. È 
sufficiente pentirsi sinceramente ed affidarsi a Gesù come proprio Dio (senza intercessioni di chiese
e senza ritualismi religiosi). Se lo faremo, allora Lui si prenderà carico di tutti i nostri peccati, ed in 
quel momento diventiamo figli di Dio ed avremo vita eterna. Bisogna solo aprire il proprio cuore, 
capire ed accettare che mediante il suo sacrificio avremo la vita eterna, perché Gesù si è preso 
carico di tutti i nostri peccati, pagando Lui stesso il prezzo del biglietto per ognuno di noi, ma spetta
solo a noi decidere se accettare o meno questo regalo.

Le religioni mentono anche riguardo alle opere. Difatti l'uomo non è salvato per mezzo delle opere. 
Le opere non sono né il fondamento né un ingrediente più o meno essenziale della salvezza, ma 
sono soltanto un frutto che nasce spontaneamente da un'anima già salvata.

“Infatti è per grazia che siete stati salvati, mediante la fede; e ciò non viene da voi; è il dono di 
Dio. Non è in virtù di opere affinché nessuno se ne vanti.”
Efesini 2:8-9

La salvezza di Dio è un dono gratuito, e non qualcosa da conquistare con dei meriti o degli sforzi 
personali:

“Il salario del peccato è la morte, ma il dono di Dio è la vita eterna in Cristo Gesù, nostro 
Signore.”
Romani 6:23

“Se con la bocca avrai confessato Gesù come Signore e avrai creduto con il cuore che Dio lo ha 
risuscitato dai morti, sarai salvato; infatti con il cuore si crede per ottenere la giustizia e con la 
bocca si fa confessione per essere salvati.”
Romani 10:9-10

“Io sono la porta; se uno entra per mezzo di me, sarà salvato.”
Giovanni 10:9 
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Gesù ribadisce quindi di essere la via, la porta d'accesso per il regno di Dio. 

La parola Bab in arabo arcaico significa porta. Nella Bibbia è riportata la storia della torre di 
Babele, Bab-El significa “porta d'accesso per il regno di Dio”. Questa storia racconta di un'altra 
porta per arrivare a Dio, la storia per cui grazie ai propri sforzi ed ai propri meriti si accede al regno 
di Dio, e non grazie ai meriti di Gesù. Abbiamo già visto come la maggior parte delle dottrine 
religiose insegnano una salvezza per “opere”, a scapito del messaggio della salvezza tramite la 
“porta” di Gesù che invece è molto impopolare al giorno d'oggi per il semplice fatto che la Bibbia 
viene ignorata o identificata da una religione, quindi il discorso si limita ad un dualismo tra ateismo 
e religioni: l'ateismo negando Dio, nega anche l'esistenza di questa “porta”; d'altro canto le religioni
insegnano una salvezza per opere quindi conducono alla “porta” Bab-El. Vedremo più avanti come 
il messaggio amorevole di salvezza gratuita di Gesù è fortemente contrario all'utopia del Nuovo 
Ordine Mondiale che invece mira ad unire i popoli sotto una “falsa” pace. 
L'ecumenismo cattolico ha come scopo proprio questo: l'unione delle chiese ed il trionfo del papato 
(o del suo potere successore) a potere spirituale mondialmente riconosciuto.
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LE 70 SETTIMANE: LA PROFEZIA PIÙ CLAMOROSA

La profezia delle "70 settimane" è uno delle tante profezie bibliche adempiute. Essa preannuncia, 
con oltre 600 anni di anticipo, l'anno esatto della crocifissione di Gesù, la distruzione della città di 
Gerusalemme e quella secondo tempio ebraico nel 70 d.C. ad opera del generale romano Tito.
Ma ciò che è ancor più affascinante è che questa profezia non si è ancora conclusa, difatti sono 
trascorse solo 69 settimane, giacché l'ultima settimana inizierà nel momento in cui verrà ricostruito 
il tempio ebraico a Gerusalemme, e terminerà con il ritorno di Cristo.
Dallo studio di questa profezia possiamo anche prevedere con esattezza la cronologia degli eventi 
riguardanti questa “ultima settimana”, ovvero gli ultimi 7 anni prima del ritorno di Gesù.

La profezia delle "70 Settimane" è molto potente perché indica chiaramente l'identità del Messìa. 
Ovvero quel Gesù Cristo che gli ebrei rigettarono. Non è un caso quindi che le guide religiose 
ebraiche vietano la lettura di Daniele 9 dove la profezia delle "70 settimane" è contenuta. Stesso 
discorso per Isaia 53, nel quale la figura del Messìa veniva descritta con oltre 1'700 anni di anticipo:

"Disprezzato e rigettato dagli uomini, uomo dei dolori, conoscitore della sofferenza, simile a uno 
davanti al quale ci si nasconde la faccia, era disprezzato, e noi non ne facemmo stima alcuna. 
Eppure egli portava le nostre malattie e si era caricato dei nostri dolori; noi però lo ritenevamo 
colpito, percosso da DIO ed umiliato. Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, 
schiacciato per le nostre iniquità; il castigo per cui abbiamo la pace è caduto su di lui, e per le 
sue lividure noi siamo stati guariti. Noi tutti come pecore eravamo erranti, ognuno di noi seguiva 
la propria via, e l'Eterno ha fatto ricadere su di lui l'iniquità di noi tutti. Maltrattato e 
umiliato, non aperse bocca. Come un agnello condotto al macello, come pecora muta davanti ai 
suoi tosatori non aperse bocca. Fu portato via dall'oppressione e dal giudizio; e della sua 
generazione chi riflettè che era strappato dalla terra dei viventi e colpito per le trasgressioni del 
mio popolo? Gli avevano assegnato la sepoltura con gli empi, ma alla sua morte fu posto col ricco,
perché non aveva commesso alcuna violenza e non c'era stato alcun inganno nella sua bocca. Ma 
piacque all'Eterno di percuoterlo, di farlo soffrire. Offrendo la sua vita in sacrificio per il 
peccato, egli vedrà una progenie, prolungherà i suoi giorni, e la volontà dell'Eterno 
prospererà nelle sue mani."
Isaia 53:3-10

L'assurdità è che tutti gli studiosi ebraici pre-cristiani erano concordi nel sostenere che questi 
versetti si riferissero al Messìa, ma quando Gesù arrivò ed adempì le scritture, gli ebrei lo 
rigettarono e la lettura di questi versi fu bandita in qualsiasi sinagoga. 

Dopo questa breve introduzione, inziamo a decifrare la profezia.
Leggiamo la rivelazione che Daniele, dopo aver pregato disperatamente, riceve da un angelo mentre
si trova in cattività a Babilonia: 

"Settanta settimane son fissate riguardo al tuo popolo e alla tua santa città, per far cessare la 
trasgressione, per metter fine al peccato, per espiare l'iniquità, e addurre una giustizia eterna, 
per suggellare visione e profezia, e per ungere un luogo santissimo. Sappilo dunque, e intendi! 
Dal momento in cui è uscito l'ordine di restaurare e riedificare Gerusalemme fino all'apparire
di un unto, di un capo, vi sono sette settimane; e in sessantadue settimane essa sarà restaurata 
e ricostruita, piazze e mura, ma in tempi angosciosi. Dopo le sessantadue settimane, un unto 
sarà soppresso, nessuno sarà per lui. E il popolo d'un capo che verrà, distruggerà la città e il 
santuario; la sua fine verrà come un'inondazione; ed è decretato che vi saranno delle 
devastazioni sino alla fine della guerra. Egli stipulerà pure un patto con molti per una 
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settimana, ma nel mezzo della settimana farà cessare sacrificio e oblazione; e sulle ali delle 
abominazioni verrà un devastatore, finché la totale distruzione, che è decretata, sarà riversata
sul devastatore."
Daniele 9:24-26

Dio ha quindi sancito 70 settimane necessarie per porre fine al peccato e per stabilire la Sua 
giustizia eterna. Tenete presente che nel linguaggio biblico una settimana corrisponde a sette anni, 
visto che un giorno profetico corrisponde ad un anno ebraico (360 giorni), vedi Ezechiele 4:6. 
Quindi 70 settimane, sono 70x7=490 giorni = 490 anni ebraici 

Prima domanda da porsi:
Queste cose sono già avvenute? Per caso stiamo già godendo della giustizia eterna di Dio sulla 
terra? Il peccato è stato estirpato? Sicuramente no!
Solo quando Gesù regnerà sulla terra, l'iniquità sarà espiata, e verrà stabilita la giustizia eterna. 
Questo significa che le 70 settimane (490 anni) non sono ancora passate. La profezia infatti divide 
sessantanove settimane più una. In altre parole, il periodo di 490 anni è diviso in due parti, la prima 
parte di 483 anni (69 settimane) già trascorse e l'altra di 7 anni (1 settimana) non ancora adempiuta. 
Questo perché per gli ebrei, "profeticamente" parlando, il tempo è fermo dal 70 d.C. (483 anni) 
quando il tempio ebraico fu distrutto e senza di esso, non poterono più offrire sacrifici animali in 
espiazione dei peccati commessi. Solo nel momento in cui verrà riedificato il tempio ebraico a 
Gerusalemme, con annessi sacrifici rituali, che l'orologio profetico potrà ripartire scandendo gli 
ultimi 7 anni mancanti in conclusione alle 70 settimane.

Compreso ciò, bisogna fare un breve calcolo matematico per trasformare gli anni ebraici in anni 
gregoriani, ovvero quelli del nostro calendario. Se consideriamo le prime 69 settimane (483 anni) e 
le convertiamo in giorni, esse corrispondono a 173'880 giorni (69 settimane x 7 giorni x 360 giorni 
all'anno del calendario ebraico). 
Ora dividiamo questo risultato per 365,25 (ovvero i giorni contenuti in un anno gregoriano):

173880 giorni / 365.25 = 476 anni del nostro calendario attuale
Avendo ben presente questi numeri poniamo ora le basi storiche per partire con i calcoli.

IL GIORNO IN CUI INIZIANO LE 70 SETTIMANE

Le 70 settimane iniziano nel "momento in cui è uscito l'ordine di restaurare e riedificare 
Gerusalemme". Ebbene quand'è che ciò avvenne?
La risposta la troviamo in Neemia 2:1: 

"L'anno ventesimo del re Artaserse, nel mese di Nisan, come il vino stava dinanzi al re, io presi 
il vino e glielo porsi. Or io non ero mai stato triste in sua presenza. E il re mi disse: 'Perché hai 
l'aspetto triste? eppure non sei malato; non può esser altro che un'afflizione del cuore'. Allora io 
ebbi grandissima paura, e dissi al re: 'Viva il re in eterno! Come potrebbe il mio aspetto non esser 
triste quando la città dove sono i sepolcri de' miei padri è distrutta e le sue porte son consumate 
dal fuoco?' E il re mi disse: 'Che cosa domandi?' Allora io pregai l'Iddio del cielo; 5 poi risposi al 
re: 'Se così piace al re e il tuo servo ha incontrato favore agli occhi tuoi, mandami in Giudea, 
nella città dove sono i sepolcri de' miei padri, perché io la riedifichi'. E il re, che avea la regina 
seduta allato, mi disse: 'Quanto durerà il tuo viaggio? e quando ritornerai?' La cosa piacque al re, 
ei mi lasciò andare, e io gli fissai un termine di tempo."

Dunque "l'ordine di riedificare Gerusalemme" è emesso nell'anno ventesimo del regno di Artaserse.
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Dalle fonti storiche sappiamo che Artaserse salì al trono nel 465 a.C. Neemia specifica che era il 
mese di Nisan, nel quale al quattordicesimo giorno viene celebrata la Pasqua ebraica. Ora il mese di
Nisan dell'anno venti del regno di Artaserse corrisponde al mese di marzo del 444 a.C. 

IL COMPIMENTO DELLE PRIME 69 SETTIMANE

"Sappilo dunque, e intendi! Dal momento in cui è uscito l'ordine di restaurare e riedificare 
Gerusalemme fino all'apparire di un unto, di un capo, vi sono sette settimane;; e in sessantadue 
settimane essa sarà restaurata e ricostruita, piazze e mura, ma in tempi angosciosi. Dopo le 
sessantadue settimane, un unto sarà soppresso, nessuno sarà per lui."
Daniele 9:25-26a

Il numero di 69 settimane è espresso con una formula arcaica "7 + 62". Non era raro indicare i 
numeri in questo modo, in altre scritture, ad esempio, 3 anni e mezzo vengono indicati con 
l'espressione "un tempo, dei tempi e la metà di un tempo".
Se aggiungiamo quindi le 69 settimane a partire da marzo del 444 a.C., ovvero 483 anni ebraici che 
sono 476 anni "gregoriani", raggiungiamo il marzo del 33 d.C. (nel calcolo non si conta l'anno 0 
perché non esiste). Ora, la pasqua ebraica nel 33 d.C. cadeva il 3 aprile, e straordinariamente il 30 
marzo del 33 d.C., 3 giorni prima del 14esimo giorno di Nisan, Gesù entrò in Gerusalemme 
acclamato quale "figlio di Davide" e Messìa. Ecco che quindi, come dice la profezia, al termine 
delle 69 settimane appare "un unto, un capo". 

La profezia quindi è esatta: 69 settimane (483 anni profetici = 476 anni gregoriani) sono 
passate dall'ordine di restaurare Gerusalemme fino alla manifestazione del Messìa.

"Dopo le sessantadue settimane, un unto sarà soppresso, nessuno sarà per lui." 

Fu predetto quindi che l'unto (il Messìa) verrà ucciso ed abbandonato da tutti, e questo è ciò che 
accadde a Gesù. Continuando il versetto leggiamo che:

"il popolo d'un capo che verrà, distruggerà la città (Gerusalemme) e il santuario (Tempio 
Ebraico); la sua fine verrà come un'inondazione; ed è decretato che vi saranno delle devastazioni 
sino alla fine della guerra."

Questo significa che l'apparizione ed uccisione del Messìa, precederà la distruzione di 
Gerusalemme e del tempio, e questo avvenne nel 70 d.C. per mano del generale romano Tito.
La profezia quindi specifica il lasso di tempo entro il quale il Messà sarebbe apparso: dopo il 444 
a.C. ma prima del 70 d.C.

E L'ULTIMA SETTIMANA?

"Egli (l'anticristo) stringerà una forte alleanza con molti per una settimana e, nello spazio di metà 
settimana farà cessare il sacrificio e l'offerta; sull'ala del tempio porrà l'abominio della 
desolazione e ciò sarà fino alla fine, fino al termine segnato dal devastatore.”
Daniele 9-27 

L'ultima settimana (7 anni) riguarda il periodo in cui l'anticristo avrà potere sul mondo con il suo 
Nuovo Ordine Mondiale, ma è anche "l'ultima settimana" prima del ritorno di Gesù quando 
finalmente verrà messa la parola fine al peccato come profetizzato in Daniele 9:24. Alcuni pseudo-
studiosi biblici sostengono che l'ultima settimana di Daniele si riferisca ad eventi già accaduti, 
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identificando l'anticristo con Antiochio Epifane, re greco che perseguitò il popolo ebraico nel 167 
a.C. Ma questo è assolutamente falso, perché Gesù, riprendendo Daniele 9:27, spiega chiaramente 
che ciò non era ancora accaduto, ma si riferisce al futuro:

"Quando dunque vedrete l'abominio della desolazione, di cui parlò il profeta Daniele, stare nel 
luogo santo chi legge comprenda"
Matteo 24:15 

Il riferimento all'abominio della desolazione, simbolo dell'adorazione del mondo a Lucifero, viene 
anche evidenziato in Daniele 12:

"Ora, dal tempo in cui sarà abolito il sacrificio quotidiano e sarà eretto l'abominio della 
desolazione, ci saranno 1290 giorni."
Daniele 12:11-12

L'ultima settimana di Daniele è suddivisa in due parti; la prima metà (3 anni e mezzo) iniziano con 
la ricostruzione del terzo tempio ebraico, mentre la seconda metà sono gli ultimi tre anni e mezzo in
cui regnerà l'anticristo. La ricostruzione del terzo tempio ebraico che dà inizio all'ultima settimana 
di Daniele, è resa possibile da un'accordo politico che "garantirà" in apparenza la pace come scritto 
in 2Tessalonicesi 5:3:

"Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora un'immediata rovina cadrà loro addosso, 
come le doglie di parto alla donna incinta e non scamperanno affatto." 

La ricostruzione del tempio ebraico che durerà 220 giorni dalla firma del patto. Questo lo si 
comprende includendo la profezia dei 2'300 giorni (sere e mattine) in Daniele Capitolo 8

«Fino a quando durerà la visione del sacrificio continuo e la trasgressione della desolazione, che
abbandona il luogo santo e l'esercito ad essere calpestati?». Egli mi disse: «Fino a 
duemilatrecento giorni; poi il santuario sarà purificato». Ora, mentre io, Daniele, consideravo la 
visione e cercavo d'intenderla ecco stare davanti a me uno dall'aspetto di uomo. Udii quindi in 
mezzo al fiume Ulai la voce di un uomo, che gridava e diceva: «Gabriele, spiega a costui la 
visione». Egli si avvicinò al luogo dove mi trovavo e, quando giunse, io ebbi paura e caddi sulla 
mia faccia. Ma egli mi disse: «Intendi bene, o figlio d'uomo, perché questa visione riguarda il 
tempo della fine».
Daniele 8:13-17

Ecco la spiegazione: 7 anni ebraici sono 2520 giorni (7x360). La domanda: "fino a quando durerà 
la visione del sacrificio continuo e la trasgressione della desolazione?" riguarda il tempo tra l'inizio
dell'operatività del terzo tempio ebraico (con annessi sacrifici di animali previsti dalla legge 
ebraica) ed il ritorno di Cristo che pone fine all'iniquità.
Quindi calcolando 2520 giorni - 2300 giorni = 220 giorni il tempo necessario a riedificare il tempio 
ebraico. In Daniele 7:24-25 viene rivelato che l'anticristo avrà dominio spirituale sul mondo per 3 
anni e mezzo:

"i santi gli saranno dati in mano per un tempo, più tempi e la metà di un tempo (tre anni e mezzo)" 

Questo è confermato anche in Apocalisse 13:5:

"Alla bestia fu data una bocca per proferire parole d'orgoglio e bestemmie, con il potere di agire 
per quarantadue mesi (tre anni e mezzo)."
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Ed in Apocalisse 12: 

"La donna invece fuggì nel deserto, ove Dio le aveva preparato un rifugio perché vi fosse nutrita 
per milleduecentosessanta giorni (tre anni e mezzo)."
Apocalisse 12:6 

Lo stesso invito a fuggire è ripetuto in Luca 21:21:

"allora, coloro che sono nella Giudea fuggano sui monti; e coloro che sono in città se ne 
allontanino"

Ed in Apocalisse 18:4:

"Uscite da essa, o popolo mio, affinché non abbiate parte ai suoi peccati e non vi venga addosso 
alcuna delle sue piaghe."

Riassumendo, dallo studio delle scritture possiamo avere una chiara visione di tutta la successione 
degli avvenimenti dell'ultima settimana di Daniele, illustrati nel grafico sottostante: 

Immagine originale sul sito:https://image.slidesharecdn.com/70masettimanadidaniele75giornielannodelgiubileo8-
120203081121-phpapp01/95/la-70ma-settimana-di-daniele-75-giorni-e-lanno-del-giubileo-8-3-728.jpg?
cb=1328256863
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Quindi possiamo affermare che, uno studioso attento della Bibbia, tramite le profezie sarà in grado 
di contare con certezza (a partire dal patto di pace in Israele) il numero di giorni che mancano fino 
alla rottura del patto (1260 giorni), fino al rapimento in cielo dei fedeli (2520 giorni), fino all'inizio 
della battaglia di Armaggedon (2550 giorni) e fino all' instaurazione del regno di Dio nel millennio 
(2595 giorni)!!! 
Nonostante le innumerevoli false interpretazioni, in buona o malafede, chiunque verifichi queste 
scritture personalmente giungerà alle mie stesse conclusioni. 
Purtroppo però, il mondo è pieno di persone che non conoscono queste profezie, e tutti quelli che 
non ricevono la verità della Bibbia e di Gesù Cristo saranno facilmente ingannati dal mondo e dalle 
sue false interpretazioni, in balìa degli eventi senza una chiara comprensione degli avvenimenti. 
Le persone "senza Cristo" non avranno strumenti di difesa, le apparenze daranno ragione 
all'anticristo, e gli uomini preferiranno credere a qualsiasi storia di "alieni" buoni, piuttosto che 
credere a Cristo che aveva profetizzato tutto:

"Poiché il mistero dell'empietà è già all'opera: soltanto v'è chi ora lo ritiene e lo riterrà finché sia 
tolto di mezzo. E allora sarà manifestato l'empio (l'Anticristo), che il Signor Gesù distruggerà col 
soffio della sua bocca, e annienterà con l'apparizione della sua venuta (Ritorno in gloria al termine 
dei 7 anni). La venuta di quell'empio avrà luogo, per l'azione efficace di Satana, con ogni sorta 
di opere potenti, di segni e di prodigi bugiardi; e con ogni sorta d'inganno d'iniquità a danno 
di quelli che periscono perché non hanno aperto il cuore all'amor della verità per esser 
salvati." 
2 Tessonicesi 2:7-11

Inutili anche i tentativi di alcuni studiosi e falsi "profeti" quali Mauro Biglino ed altri, nel dichiarare
che la profezia ia stata scritta "post-eventum". 
Questo è assolutamente falso per i seguenti motivi: 

1. La profezia è conosciuta sicuramente in forma scritta dal 167/164 a.C. Il ritrovamento dei 
manoscritti di Qumran, sul Mar Morto, ha dimostrato l'autenticità e la validità storica del libro di 
Daniele.

2. La profezia è contenuta nella Tanakh ebraica, nonostante sia proibito cercare di capirla in quanto 
riferita al Messìa da loro rifiutato. La Tanakh ebraica non è stata di certo modificata, e se l'antico 
testamento cristiano fosse stato "aggiustato" gli ebrei lo avrebbero scoperto ed esposto.

3. La profezia era riconosciuta come autentica dal cattolicesimo pre-concilio (Kalenda, 
Catechismo maggiore di Pio X, e nel Dictionnaire de la Bible). La profezia era difatti 
comunemente riconosciuta, ma in seguito dopo il 1965 la chiesa modificò la propria posizione 
dichiarando la profezia "post-eventum".

4. La profezia post-eventum non potrebbe "funzionare" senza errori evidenti sia dal profilo storico 
che da quello matematico. L'ipotesi razionalista riportata nelle note delle Bibbie cattoliche (La 
Sacra Bibbia, CEI 1976, a pag. 930 o La Bibbia di Gerusalemme, EDB 2002, a pag. 1938) sostiene 
che effettivamente il consacrato non sarebbe Gesù ma il sommo sacerdote Onia III, trucidato da 
Antiochio IV Epifane nel 171 a.C. Ma se questo fosse vero, le date non coincidono, e non avrebbe 
senso che una profezia scritta post-eventum sia sbagliata di almeno 50 anni, prendendo tutte le 
possibili interpretazioni. Inoltre Antiochio IV Epifane conquistò Gerusalemme ma non distrusse né 
la città né il tempio, questo si adempì solo nel 70 d.C.

5. Daniele annuncia che, dopo l'uccisione dell'«unto senza colpa», un principe straniero 

79



«distruggerà la citta e il santuario» (Daniele 9:26-27). Non c'è nessun altro personaggio storico che
possa identificarsi nell'unto soppresso poco prima che il "santuario" (ovvero il tempio ebraico in 
Gerusalemme) venga distrutto (nel 70 d.C. dai Romani), solo Gesù adempie questa profezia.

6. Gesù stesso applicò a sé la profezia di Daniele e gli stessi ebrei del I° secolo, Giuseppe Flavio 
su tutti, non riconobbero la profezia delle "Settanta settimane" compiuta nel 171 a.C., cioè alla 
morte di Onia III ma soltanto nel 70 d.C. come scritto nel suo libro scritto nel 90 d.C. dove egli 
afferma:

"I libri (di Daniele) che scrisse e lasciò da noi si leggono anche adesso, e da essi ci convinciamo 
che Daniele parlava con Dio, perché non soltanto preannunciava le cose future come gli altri 
profeti, ma segnò anche il tempo nel quale sarebbero avvenute. Allo stesso modo Daniele scrisse 
anche a proposito dell'impero dei Romani, che Gerusalemme sarebbe stata presa da loro e il 
tempio distrutto. Tutte queste cose rivelategli da Dio, egli tramandò per iscritto, sicché quanti le 
leggono e osservano come esse accaddero, si stupiscono dell'onore fatto da Dio a Daniele."
G. Flavio, "Antichità giudaiche", X,7, 275-277

Per concludere, vi invito a condividere questo articolo affinché la gente acquisisca una maggiore 
consapevolezza di ciò che accadrà in futuro, e salvando la propria anima. Bisogna fare uno sforzo 
e comprendere che religioni sono state create appositamente per allontanare le persone dalle 
verità e dalle profezie bibliche. La religiosità, i ritualismi e tutta l'ipocrisia che vi ha 
allontanato dalle chiese, non ha nulla a che vedere con la Parola di Dio ed il vero Gesù Cristo 
che non hanno bisogno dei tuoi soldi né di chiese-edificio dove essere adorati, ma solo un 
cuore aperto a ricevere la verità ed il vero amore che ci rende figli di Dio.
Invito anche tutti gli atei, agnostici, studiosi, storici, satanisti, religiosi e chi ne ha più ne metta, a 
confutare la veridicità di questa profezia. 
So già però che nessuno si farà avanti. La Verità (con la V maiuscola) si può ignorare, ma non si 
può negare...
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MA MICA TUTTO QUESTO È SEGRETO E SOLO DIO LO SA? 

Le religioni dicono che nessuno conosce il momento quando Gesù ritornerà, ma come abbiamo 
appena letto, nel giorno in cui verrà firmato il patto di pace in Israele che permetterà la ricostruzione
del Terzo Tempio, avremo le date precise degli eventi che porteranno alla fine dell'età presente.
Certo, è vero che nelle scritture si cita che il giorno del Signore arriverà “come un ladro di notte”, 
ma se leggiamo attentamente ci rendiamo conto che questo vale solo per le persone che non 
conoscono Gesù Cristo:

“Ora, quanto ai tempi e alle stagioni, fratelli, non avete bisogno che ve ne scriva, poiché voi stessi 
sapete molto bene che il giorno del Signore verrà come un ladro di notte.
Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora un'immediata rovina cadrà loro addosso, come
le doglie di parto alla donna incinta e non scamperanno affatto.
Ma voi, fratelli, non siete nelle tenebre, così che quel giorno vi sorprenda come un ladro.
Voi tutti siete figli della luce e figli del giorno; noi non siamo della notte né delle tenebre.
Perciò non dormiamo come gli altri, ma vegliamo e siamo sobri.”
1Tessalonicesi 5:1-6
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SIAMO NEGLI ULTIMI TEMPI PROFETIZZATI? 

Già oggi il quadro della nostra società corrisponde alla seguente profezia dell’apostolo Paolo:

“Negli ultimi giorni verranno tempi difficili, perché gli uomini saranno egoisti, amanti del denaro, 
vanagloriosi, superbi, bestemmiatori, ribelli ai genitori, ingrati, irreligiosi, insensibili, sleali, 
calunniatori, intemperanti, spietati, senza amore per il bene, traditori, sconsiderati, orgogliosi, 
amanti del piacere anziché di Dio, aventi l’apparenza della pietà, mentre ne hanno rinnegato la 
potenza“, cioè porteranno il nome di cristiani senza esserlo”
2 Timoteo 3:1-5

La seconda venuta di Gesù sarà caratterizzata da vari segni tutti predetti da Lui stesso. 
Prima di enumerarli vogliamo richiamare l’attenzione su un fatto importante. 
Nessun avvenimento di grande importanza, o castigo (il diluvio, la distruzione di Sodoma, la 
caduta di Babilonia, quella di Gerusalemme, ecc.) si è verificato nella storia senza che Dio non
lo avesse predetto molto tempo prima, per dare agli uomini il tempo di ravvedersi della loro 
condotta e sfuggire così al suo giusto giudizio. Anche oggi, prima della manifestazione della Sua 
ira, Dio avverte l’umanità per mezzo della Sua Parola di ravvedersi, e invita a convertirsi a Gesù e a
riceverLo come Salvatore e Signore (vedere Atti 17:30-31). 

Elenchiamo ora i principali segni degli ultimi tempi:

1. L'apostasia (perdita di fede, abbandono delle religioni)
2. Guerre e rumori di guerre
3. Movimenti insurrezionali
4. Carestie
5. Terremoti
6. Gli inganni (complotti, falsa scienza, e falsi profeti)
7. L'amore di molti si raffredderà
8. Il vangelo sarà predicato in tutto il mondo ed aumento di conoscenza
9. Persecuzioni al popolo di Dio
10. Israele sarà circondata da nazioni nemiche
11. Israele ritorna ad essere una nazione

Domanda:
Quanto dura il tempo della fine? La risposta la troviamo nello stesso capitolo:

“In verità vi dico che questa generazione non passerà, finché tutte queste cose non siano 
avvenute.”
Matteo 24:34

Benissimo. Ma quanto é lunga una generazione? 
Lo scopriamo in Salmi 90:10: 

“I giorni dei nostri anni arrivano a settant'anni e per i piú forti a ottanta” 

Una generazione quindi dura circa 70-80 anni.
Quando è iniziata l'ultima generazione? 

L'ultima generazione è iniziata quando Israele diventa di nuovo una nazione nel 1948, dopo 1900 
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anni, come previsto nelle profezie in Isaia 66:8; 11:11; Zac 14:1-4; Mat 24:15; Da 9:27; 2Tess 2:4; Ez 
cap 38, 39 
Questo significa che tra il 2018 ed il 2028, la generazione sarà passata e tutto quanto descritto 
nell'Apocalisse sarà compiuto. Prima di analizzare ogni punto singolarmente, può sorgere 
naturale pensare che i segni elencati, si sono già verificati nei secoli e che quindi non si 
riferiscano ai giorni nostri. I fatti dimostrano però che solo alcuni di questi segni sono 
avvenuti durante i secoli, sempre in ordine sparso, ma mai TUTTI QUANTI in modo 
simultaneo. Inoltre le profezie riguardo alla nazione di Israele possono riguardare SOLO la 
storia recente, e lo stesso si applica alla “predicazione del Vangelo in tutto il mondo” che può 
avvenire solo ai giorni nostri con l'uso di radio/TV ed Internet.

Riguardo a questi segni Gesù disse: 

“Imparate dal fico questa similitudine: quando già i suoi rami si fanno teneri e mettono le foglie, 
voi sapete che l'estate è vicina. Così anche voi, quando vedrete tutte queste cose, sappiate che egli 
è vicino, proprio alle porte. Io vi dico in verità che questa generazione non passerà prima che 
tutte queste cose siano avvenute. Il cielo e la terra passeranno, ma le mie parole non passeranno, 
Come fu ai giorni di Noè, così sarà alla venuta del Figlio dell'uomo. Infatti, come nei giorni prima 
del diluvio si mangiava e si beveva, si prendeva moglie e s'andava a marito, fino al giorno in cui 
Noè entrò nell'arca, e la gente non si accorse di nulla, finché VENNE IL DILUVIO CHE 
PORTÒ VIA TUTTI QUANTI, così avverrà alla venuta del Figlio dell'uomo. [...] Vegliate, 
dunque, perché non sapete in quale giorno il vostro Signore verrà.”
Matteo 24:32-42

Vediamo ora nel dettaglio gli 11 principali segni, che dimostrano inconfutabilmente che ci troviamo 
in quell'ultima generazione (di 70-80 anni) profetizzata nella Bibbia.

1. L’APOSTASIA FINALE

"Quel giorno non verrà se prima non sia venuta l'apostasia e non sia stato manifestato l'uomo del 
peccato, il figlio della perdizione.”
2Tessalonicesi 2:3

“Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi alcuni apostateranno dalla fede, dando 
ascolto a spiriti seduttori e a dottrine di demoni.”
1 Timoteo 4:1

Apostasia vuol dire perdita di fede. Non penso servano tanti commenti: al giorno d'oggi è un dato di
fatto che gli atei sono aumentati esponenzialmente. 
L'ateismo è una corrente di pensiero moderna, che pone le proprie radici nei principi liberisti ed 
umanisti della rivoluzione francese. Se andiamo a vedere la storia, prima del 1600 d.C., l'ateismo 
era molto raro ed anche malvisto dalla società. Apostasia significa anche allontamento della fede. 
Oggi si insegna erroneamente che:

- tutte le religioni sono sorte per volontà di Dio e portano a Dio; ma Gesù ha detto: “Io sono la via, 
la verità e la vita, nessuno viene al Padre se non per mezzo di me” (Giovanni 14:6)

- l’uomo è fondamentalmente buono, deve solo imparare a controllare la propria mente; ma Dio 
dichiara: “Non c’è sulla terra nessun uomo giusto che faccia il bene e non pecchi mai” (Ecclesiaste 
7:20); “Tutti hanno peccato e sono privi della gloria di Dio” (Romani 3:23); “Le vostre iniquità vi 
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hanno separato dal vostro Dio; i vostri peccati gli hanno fatto nascondere la faccia da voi, per non 
darvi più ascolto” (Isaia 59:2)

- ci sono diversi mediatori tra gli uomini e Dio; ma è scritto: “C’è un solo Dio e anche un solo 
mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo Gesù”(1 Timoteo 2:5)

- si può essere salvati mediante religioni, devozione ai santi defunti, praticando opere buone;
ma la Bibbia avverte: “In nessun altro è la salvezza; perché non vi è sotto il cielo nessun altro 
nome che sia stato dato agli uomini, per mezzo del quale noi dobbiamo essere salvati” (Atti 4:12); 
“È per grazia che siete stati salvati, mediante la fede; e ciò non viene da voi; è il dono di Dio. Non 
è in virtù di opere affinché nessuno se ne vanti” (Efesini 2:8-9);

- Cristo è un simbolo, un’esperienza cosmica o mistica; ma la Bibbia dichiara: “Nel nome di Gesù 
si pieghi ogni ginocchio nei cieli, sulla terra, e sotto terra, e ogni lingua confessi che Gesù Cristo è 
il Signore, alla gloria di Dio Padre” (Filippesi 2:10-11)

Si insegna anche che noi siamo Dio, il divino è dappertutto e lo si può raggiungere con la 
meditazione, la consultazione di oroscopi e cartomanti per conoscere il futuro, l’uso del pendolo, 
talismani, medagliette, amuleti, filtri d’amore, cristalli, magia “bianca”, la possibilità di soccorrere i
morti con preghiere rivolte ad altri morti, buone opere e messe, le nuove rivelazioni, segreti e 
apparizioni mistiche “cristiane” o “mariane” che verrebbero da Dio; e molte altre dottrine simili. 
Tutte queste false dottrine trovano spazio solo perché gli uomini hanno apostatato dalla fede e dalla 
lettura della Bibbia, osservando l'autorità delle religioni, anziché quella delle scritture bibliche.

2. GUERRE

“Voi udrete parlare di guerre e di rumori di guerre; guardate di non turbarvi, infatti bisogna che 
questo avvenga, ma non sarà ancora la fine. Perché insorgerà nazione contro nazione e regno 
contro regno” 
Matteo 24.6-7

Dal 1945-1978, in 33 anni, vi sono stati 133 conflitti militari. Dal 1978-1987, in soli 9 anni, ci sono 
state circa 70 guerre locali, cioè il 50% in più del periodo precedente. 
Ai nostri giorni, aumentano esponenzialmente il terrorismo, le guerre, e conflitti di ogni tipo. 
Mai in nessun periodo storico vi furono così tanti conflitti in continuo aumento. 
Inoltre i “rumori di guerre” si identificano molto bene con la minaccia delle guerre e del terrorismo 
diffuse dai media. Prima dell'avvento dei comunicazioni intercontinentali, non era pensabile dar 
voce ai “rumori di guerre” come invece è possibile oggi.
Segue un grafico che mostra come le guerre sono aumentate negli ultimi anni in maniera 
considerevole:

Grafico tratto da: http://www.acleddata.com/wp-content/uploads/2015/01/events-by-actor.jpg
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3. MOVIMENTI INSURREZIONALI

“Infatti si solleverà popolo contro popolo e regno contro regno...”
Matteo 24:7

La parola insurrezione significa: “sollevazione generale contro l'autorità costituita” (il Sabatini 
Coletti, Dizionario della Lingua Italiana).
Gesù aveva previsto che le persone si sarebbero ribellate all'élite dominante, come sta succedendo 
oggi con i movimenti anti-casta di Trump, Le Pen, Movimento 5 Stelle, etc...

Riguardo ai movimenti insurrezionali di risveglio dei popoli, Gesù disse una parabola: 

“Osservate il fico e tutti gli altri alberi. Quando cominciano a germogliare, voi riconoscete da voi 
stessi che l’estate è ormai vicina. Così anche voi, quando vedete accadere queste cose, sappiate che
il regno di Dio è vicino” 
Luca 21:29-31

In altre parole, il “risveglio collettivo” delle masse, che non si fanno più abbindolare dalla 
propaganda ufficiale, è un segno che il “fico sta germogliando”.

4. CARESTIE

“...vi saranno carestie...”
Matteo 24:7

Gesù predisse delle carestie (Matteo 24:7; Apocalisse 6:5-6). Il mondo è diviso in due parti. Mentre 
nell’occidente gli uomini hanno abbondantemente da mangiare, altrove esiste una miseria cronica. 
Giorno dopo giorno muoiono di fame e malattie oltre 140.000 persone. 
Le carestie sono una conseguenza del sistema economico globalista dell'ultimo secolo. 
L'Africa era un continente ricco e pieno di risorse, finché non arrivarono i colonizzatori europei a 
depredarli. 
Tutt'oggi l'occidente gode di benessere grazie allo sfruttamento delle risorse dei paesi del terzo 
mondo. 
E queste cose accadono nel silenzio assoluto dei media.

5. TERREMOTI

“...pestilenze e terremoti in vari luoghi”
Matteo 24:7

Secondo la statistica dell’osservatorio di Strasburgo risulta che nel XVII secolo furono registrati 
378 terremoti (il che non esclude che se ne verificarono altri, che non sono stati registrati). 
Nel XVIII secolo, 640 terremoti, nel XIX secolo (fino al 1930) 2119 terremoti. 
Oggi non si fa più in tempo di contarli. Negli ultimi 50 anni l'aumento dei terremoti è 
impressionante, con un picco ancor più marcato negli ultimi 10.
Inoltre gli alluvioni, i tifoni, gli uragani seminano sempre più stragi, rovine e lutti.
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Segue un grafico che mostra l'esponenziale incremento di terremoti dal 1900 al 2008:

6. GLI INGANNI

Gesù introdusse il discorso del suo ritorno con l’avvertimento: 

“Guardate che nessuno vi inganni. Poiché molti verranno nel mio nome, dicendo: “Io sono il 
Cristo“. E ne sedurranno molti.…Sorgeranno falsi cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e 
prodigi da sedurre, se fosse possibile, anche gli eletti. Ecco, ve l’ho predetto” 
Matteo 24:4-5, 11, 24-25

Secondo la predizione di Gesù, il problema maggiore degli ultimi tempi saranno gli inganni. 
Non a caso questo è il suo primo avvertimento. 
Gli inganni escogitati per allontare le persone dalla verità di Cristo sono ovunque nella società (se 
avete qualche dubbio, rileggete la prima parte riguardante i complotti mondiali...) 
In aggiunta Gesù afferma che negli ultimi tempi ci saranno dei movimenti che nel Suo nome, 
faranno segni e prodigi in modo da sedurre (ovvero ingannare) anche gli eletti. 
Questa profezia si addice perfettamente all'inganno subito dai religiosi, in particolare i religiosi 
islamici e cattolici, che crederanno di servire il vero Dio, mentre in realtà seguono le dottrine di 
falsi profeti.

7. L'AMORE DI MOLTI SI RAFFREDDERÀ

“E perché l'iniquità sarà moltiplicata, l'amore di molti si raffredderà”
Matteo 24:12

Nel mondo c'è sempre meno spazio per l'amore e sempre più spazio ad odio e violenza. Non parlo 
dell'amore dei singoli individui ma a livello generale. Oggi  la parola “amore” è stata sdoganata e la 
gente fa fatica a mostrare amore disinteressato verso il prossimo. Un esempio lampante è 
l'indifferenza delle persone verso i più bisognosi. Anche il successo e la realizzazione personale 
tipica della società odierna, va contro i principi di amore e fratellanza di Cristo. Egoismo, 
narcisismo, ingratitudine, slealtà, orgoglio, e superbia sono le principali cause di questo 
“raffreddamento dell'amore”, come ben descritto in questi versi biblici:
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“Or sappi questo: negli ultimi giorni verranno tempi difficili; perché gli uomini saranno egoisti, 
amanti del denaro, vanagloriosi, superbi, bestemmiatori, ribelli ai genitori, ingrati, irreligiosi, 
insensibili, sleali, calunniatori, intemperanti, spietati, senza amore per il bene, traditori, 
sconsiderati, orgogliosi, amanti del piacere anziché di Dio, aventi l'apparenza della pietà, mentre 
ne hanno rinnegato la potenza.”
2Timoteo 3:1-5

8. IL VANGELO SARÀ PREDICATO IN TUTTO IL MONDO (AUMENTO DI CONOSCENZA)

“E questo evangelo del Regno sarà predicato per tutto il mondo, onde ne sia resa testimonianza a 
tutte le genti; e allora verrà la fine”
Matteo 24:14

Questa profezia, come già accennato, si è adempiuta solo negli ultimi 50-60 anni grazie all'avvento 
di radio/TV e soprattutto internet. È indubbio che internet abbia portato nel mondo una maggiore 
conoscenza delle cose, e quindi anche una maggiore conoscenza delle scritture bibliche, nonché una
maggiore consapevolezza delle profezie, come scritto in Daniele capitolo 12:

“E tu, Daniele, tieni nascoste queste parole, e sigilla il libro sino al tempo della fine; molti lo 
studieranno con cura, e la conoscenza aumenterà.”
Daniele 12:4 

9. PERSECUZIONI AL POPOLO DI DIO

“Allora vi sottoporranno a supplizi e vi uccideranno; e sarete odiati da tutte le genti a causa del 
mio nome.”
Matteo 24:9

Al giorno d'oggi sono più di 500 milioni i cristiani perseguitati nel mondo, solo per il fatto di essere 
cristiani. Nel 2016 è stato ucciso un cristiano ogni 6 minuti. 
Chiaramente questi numeri comprendono anche molti “cristiani nominali”, ma ciò non toglie che il 
motivo della loro persecuzione sia religioso. 

Tratto da: http://religionnews.com/2015/01/07/persecution-christians-reached-historic-levels-2014-will-2015-worse/
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Tratto da http://townhall.com/tipsheet/leahbarkoukis/2017/02/05/open-doors-persecution-of-christians-report-n2280204

La Bibbia aveva anche previsto che la persecuzione dei cristiani fosse attuata principalmente 
dall'Islam:

“Vi ho detto queste cose perché non abbiate a scandalizzarvi. Vi scacceranno dalle sinagoghe; 
anzi, verrà l'ora in cui chiunque vi ucciderà crederà di rendere culto a Dio. E faranno ciò, perché
non hanno conosciuto né il Padre né me.”
Giovanni 16:1-2

“Poi vidi dei troni, e a quelli che vi sedettero fu dato la potestà di giudicare, e vidi le anime di 
coloro che erano stati decapitati per la testimonianza di Gesú e per la parola di Dio, e che non 
avevano adorato la bestia né la sua immagine e non avevano preso il suo marchio sulla loro fronte 
e sulla loro mano. Costoro tornarono in vita e regnarono con Cristo per mille anni.”
Apocalisse 20:4

10. ISRAELE SARÀ CIRCONDATA DA NAZIONI NEMICHE

"Ecco, io farò di Gerusalemme una coppa di stordimento per tutti i popoli circostanti; questo 
concernerà anche Giuda, quando Gerusalemme sarà assediata. 3 In quel giorno avverrà che io 
farò di Gerusalemme una pietra pesante per tutti i popoli; tutti quelli che se la caricheranno 
addosso ne saranno malamente feriti e tutte le nazioni della terra si aduneranno contro di lei.”
Zaccaria 12:2-3 

“Ora, quando vedrete Gerusalemme circondata da eserciti, sappiate che allora la sua desolazione 
è vicina.”
Luca 20:21
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Non penso serva commentare. E ricordatevi che la profezia fu fatta prima della nascita dell'Islam.

11. ISRAELE RITORNA AD ESSERE UNA NAZIONE

Ci sono molti passaggi biblici dove Dio promette agli ebrei di riconsegnarre loro la terra di Israele:

“Cosí dice il Signore, l'Eterno: Vi raccoglierò fra i popoli, vi radunerò dai paesi in cui siete stati 
dispersi e vi darò la terra d'Israele.”
Ezechiele 11:17

Altri riferimenti che confermano questo li troviamo in Isaia 66:8; Isaia 11:11; Zaccaria 14:1-4; 
Matteo 24:15; Daniele 9:27; 2Tessalonicesi 2:4; Ezechiele capitoli 38 e 39. 
Nella Bibbia troviamo anche profezie riguardanti la città di Gerusalemme, che sarebbe stata 
ristabilita e riconquistata dal popolo ebraico nel tempo della fine (si veda Zaccaria capitoli 12 e 14; 
Luca 21:20, Luca 21:24). 
Ma immagino che molti, nonostante la profezia adempiuta, non ne rimangono sconvolti.
Ma se vi dicessi che la Bibbia ha profetizzato con oltre 2'500 anni di anticipo la data esatta di 
questi due eventi: la fondazione Stato di Israele (1948 d.C.) e riconquista di Gerusalemme 
(1967 d.C.)? Credereste forse a quel punto?  

Nel capitolo 4 del libro di Ezechiele, si parla di una visione che Dio mandò al profeta Ezechiele. 
Questa visione riguarda i peccati di Israele. Dio fornisce delle precise istruzioni ad Ezechiele per 
profetizzare all'ingresso di Gerusalemme contro i peccati di Israele. 
Ezechiele in questa similitudine rappresenta Israele, che da popolo eletto, ha voltato le spalle al suo 
Dio. Vediamo la profezia:

“Coricati quindi sul fianco sinistro e deponi su di esso l'iniquità della casa d'Israele. Per il numero
di giorni in cui rimarrai coricato su di esso, porterai la loro iniquità. Io ho infatti deposto su di te 
gli anni della loro iniquità in base al numero dei giorni a in cui rimarrai coricato: trecentonovanta 
giorni. Tu porterai cosí l'iniquità della casa d'Israele. Terminati questi, ti coricherai di nuovo sul 
tuo fianco destro e porterai l'iniquità della casa di Giuda per quaranta giorni. Ho deposto su di te 
un giorno per ogni anno. Tu volgerai la tua faccia e il tuo braccio nudo verso l'assedio di 
Gerusalemme e profetizzerai contro di essa.”
Ezechiele 4:4-6
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Dio sta dicendo ad Ezechiele che ogni giorno che lui (Ezechiele) si corica su un fianco, rappresenta 
un anno di punizione per la nazione di Israele (Israele + Giuda che era la parte sud di Israele).
 
Quindi abbiamo:

   390 giorni di punizione contro le 10 tribù della casa di Israele 
+  40 giorni di punizione contro le 2 tribù della casa di Giuda         
=  430 giorni = 430 anni di punzione contro la nazione di Israele

L'adempimento della profezia inizia quando Israele viene conquistata da Babilonia nel 606 a.C. e 
gli ebrei furono resi schiavi per 70 anni esatti, come profetizzato dal profeta Geremia:

“E tutto questo paese sarà ridotto in una solitudine e in una desolazione, e queste nazioni 
serviranno il re di Babilonia per settant’anni. Ma quando saran compiuti i settant’anni, io punirò il
re di Babilonia e quella nazione, dice l’Eterno, a motivo della loro iniquità, e punirò il paese de’ 
Caldei, e lo ridurrò in una desolazione perpetua.”
Geremia 25:11-12

Aggiorniamo la profezia:

      430 anni determinati come punizione per la nazione di Israele
  -    70 anni già scontati durante la sottomissione a Babilonia
  = 360 anni rimanenti di punizione contro la nazione di Israele

Benissimo. E i rimanenti 360 anni?
Gli studiosi biblici non trovarono alcun adempimento per i 360 anni, perché una volta terminati, 
Israele veniva ancora assediata ed invasa dalle nazioni circostanti. 
Questo finché non analizzarono il libro del Levitico che avrebbe aggiunto un elemento nuovo alla 
profezia: il fattore della “moltiplicazione per sette”. 
Vediamo di cosa si tratta:

“E se neppure dopo questo mi darete ascolto, io vi castigherò sette volte di più per i vostri 
peccati.”
Levitico 26:18 

“E se vi comportate come miei nemici e non volete darmi ascolto io vi colpirò sette volte di più con 
piaghe secondo i vostri peccati.”
Levitico 26:21

“E se nonostante tutto questo non mi darete ascolto, ma vi comporterete da miei nemici, anch'io 
diventerò vostro nemico pieno d'ira e vi castigherò sette volte di più per i vostri peccati.”
Levitico 26:27-28

“Disperderò voi fra le nazioni e trarrò fuori la spada contro di voi; il vostro paese sarà desolato e 
le vostre città saranno deserte.”
Levitico 26:33

Dio avvertì Israele perserverando nelle loro malvagità e nella loro disobbedienza, Egli avrebbe 
moltiplicato la loro punizione “di sette volte tanto”. 
Domanda: Gli ebrei hanno ascoltato Dio e si sono pentiti? No assolutamente. Quindi siccome in 
tutta la Bibbia abbiamo la conferma che Dio è di parola e non viene mai meno alle sue promesse, 
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avrà forse lasciato perdere questa volta? 
Gli ebrei continuarono a disobbedire e quindi Dio fu costretto a mantenere fede alla sua Parola e 
moltiplicò “per sette” la loro punizione.

Quindi se applichiamo il fattore “per sette, abbiamo:

      360 anni di punizione rimanenti contro la nazione di Israele
 x      7   _____________________________________
  = 2'520 anni di punizione rimanenti contro la nazione di Israele 

Come abbiamo già visto nella profezia delle 70 settimane di Daniele, gli anni ebraici sono di 360 
giorni e quindi dobbiamo convertirli in anni “gregoriani” del nostro calendario, come segue:

 2'520 anni
x 360 giorni (dell'anno ebraico)
 =  907'200 giorni di punizione rimanenti contro la nazione di Israele 

Ora, convertiamo i giorni in anni del calendario gregoriano (ovvero 365.25 giorni):

907'200 giorni ÷ 365.25 giorni = 2'483.78 anni di punizione rimanenti contro Israele

Ora non ci resta che tirare le somme:

     606 a.C. Inizio della profezia: Israele in cattività per mano dei babilonesi
-      70 anni 
=   536 a.C. Fine dei primi 70 anni (profetizzati da Geremia 25:11)
+ 2483 anni rimanenti (i famosi 360 anni x 7)
+ 1 anno (perché l'anno 0 non esiste)
= 1948 d.C. Fine della punizione contro la nazione di Israele

E guarda caso... nel 1948 Israele ritorna ad essere una nazione indipendente! 
È sbalorditivo come la profezia si è avverate in tutto e per tutto.
Il profeta Geremia invece profetizzò “cosa sarebbe successo” durante questi 2520 anni di punizione:

“E farò venire su quel paese (Israele) tutte le cose che ho annunziate contro di lui, tutto ciò ch’è 
scritto in questo libro, ciò che Geremia ha profetizzato contro tutte le nazioni. Infatti, nazioni 
numerose e re potenti ridurranno in servitù i Caldei stessi; io li retribuirò secondo le loro azioni, 
secondo l’opera delle loro mani.” 
Geremia 25:13-14

La storia conferma che Israele finì sotto schiavitù babilonese nel 606 a.C. Dopo 70 anni Israele 
passò in mano ai Medo-Persi nel 536 a.C. I Persi furono in seguito conquistati dai Greci, i quali 
furono conquistati dai Romani. 
Dopo il fallito tentativo di ribellarsi ai Romani nel 70 d.C., gli ebrei rimasero sotto il controllo 
dell'Impero per altri 100 anni, prima che i Romani li esiliarono dalla loro terra, rinominandola 
“Palestina”. 
Dopodiché in seguito alla seconda guerra mondiale, il 29 novembre 1947 l'Assemblea generale 
delle Nazioni Unite nella Risoluzione n. 181 approvava il piano di partizione della Palestina, che 
prevedeva la costituzione di due Stati indipendenti, uno ebraico e l'altro arabo. 
Il moderno Stato d'Israele fu quindi proclamato da David Ben Gurion il 14 maggio 1948 
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adempiendo così la profezia di Ezechiele:

“e di' loro: Cosí dice il Signore, l'Eterno: Ecco, io prenderò i figli d'Israele dalle nazioni fra le 
quali sono andati, li radunerò da ogni parte e li ricondurrò nel loro paese”
Ezechiele 37:21

Ciò che rende questa profezia ancor più strabiliante, è che non si applica solo per Israele, ma anche 
alla città di Gerusalemme, in quanto se prendiamo la data nella quale Babilonia distrusse 
Gerusalemme (19 anni dopo nel 587 a.C.) ed applichiamo lo stesso calcolo a partire da questa data, 
si giunge all'anno 1967 d.C. che è l'anno in cui Israele riprese il controllo della città santa (dopo la 
guerra dei sei giorni).
Questa profezia è molto potente, perché mostra chiaramente che Dio è in controllo di tutto.
Ricordiamo anche che l'Antico Testamento ebraico è lo stesso libro sacro degli Ebrei e che 
quindi se qualcuno avesse “adattato” il testo per adempiere delle profezie, sarebbe stato 
scoperto dal semplice confronto di scritture. 
I vari “studiosi” come Biglino e molti altri, quindi sono in malafede (o sbagliano per 
ignoranza) quando sostengono che le profezie bibliche (questa sopraccitata come anche quella 
delle 70 settimane) sono state scritte “post-eventum”.
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I DIECI COMANDAMENTI

I comandamenti (la legge di Dio) non furono dati perché praticandoli ci potessimo considerare 
"giusti" davanti a Dio. 
Al contrario, essi dimostrano a tutti gli uomini di tutte le epoche che nessuno è giusto e senza 
peccato: 

“poiché tutti hanno peccato e sono privi della gloria di Dio” 
Romani 3:23

Infatti:

"chiunque avrà osservato tutta la legge, e avrà fallito su un solo punto, si rende colpevole di tutti i 
punti" 
Giacomo 2:10

Ma ciò non deve abbatterci, perché la legge di Dio è servita per aprirci gli occhi sulla nostra 
condizione di peccatori, per "condurci a Cristo, affinché noi fossimo giustificati per fede" (Galati 
3:24). Fermo restando che l'osservanza dei comandamenti di Dio resta comunque un dovere di tutti 
i credenti. Il fatto di essere salvati non autorizza, ad esempio, a mentire o a rubare. In realtà, il vero 
cristiano seguirà i 10 comandamenti non per obbligo ma per amore e rispetto verso il proprio Dio. 
Chiarito questo, sappiamo anche che tramite l'osservanza dei comandamenti ci è promesso un 
tesoro nel cielo: un premio che in quel giorno Dio farà conoscere a ognuno di noi. Questo premio, 
però, non è la vita eterna, perché essa è il dono di Dio a chi crede nel messaggio del vangelo ed è 
offerta a chiunque crede che Gesù è il Cristo.

Difatti come già spiegato, la salvezza dell'anima si riceve soltanto per grazia, e non possiamo in 
alcun modo ottenerla per meriti personali o attraverso preghiere, elemosine, pellegrinaggi, e così 
via. Essa si riceve nel momento in cui, riconoscendosi peccatori davanti a Dio, si decide di credere e
di accettare Gesù Cristo come proprio salvatore, secondo il messaggio del Vangelo, e si dà a Lui 
tutto il proprio cuore.

 La Bibbia dichiara: 

"Infatti è per grazia che siete stati salvati, mediante la fede; e ciò non viene da voi; è il dono di 
Dio. Non è in virtù di opere affinché nessuno se ne vanti" 
Efesini 2:8 

"L'uomo non è giustificato per le opere della legge ma soltanto per mezzo della fede in Cristo 
Gesù"
Galati 2:16 

"Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna. .. Chi crede in lui non è giudicato; chi non crede è già 
giudicato, perché non ha creduto nel nome dell'unigenito Figlio di Dio"
Giovanni 3:16-18 

Poche persone sanno che sebbene i comandamenti insegnati nella Sacra Bibbia sono dieci, quelli 
insegnati dalla Chiesa Cattolica sono in realtà soltanto nove. Il secondo comandamento, infatti, è 
stato letteralmente cancellato, e dal decimo ne hanno ricavato due "pezzi", per coprire il vuoto del 
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secondo. Così, ora il secondo è in realtà il terzo, il terzo è il quarto, e così via.

Vediamoli nel dettaglio:

   1. Io sono il Signore Dio tuo, Non avrai altro Dio fuori di me.
   2.  Non nominare il nome di Dio invano.
   3. Ricordati di santificare le feste.
   4. Onora il padre e la madre.
   5. Non uccidere.
   6. Non commettere atti impuri.
   7. Non rubare.
   8. Non dire falsa testimonianza.
   9. Non desiderare la donna d'altri.
   10. Non desiderare la roba d'altri.

(*) Nota sul terzo comandamento - La Bibbia non dice "le feste", ma "il giorno del riposo", "il settimo giorno” ovvero il
sabato (sabbath).

 Ecco di seguito i 10 comandamenti biblici:

   1. Io sono il Signore, il tuo Dio , che ti ho fatto uscire dal paese d'Egitto, dalla casa di schiavitù.
Non avere altri dèi oltre a me.
   2. Non farti scultura, né immagine alcuna delle cose che sono lassù nel cielo o quaggiù sulla terra 
o nelle acque sotto la terra. Non ti prostrare davanti a loro e non li servire, perché io, il Signore, il 
tuo Dio, sono un Dio geloso; punisco l'iniquità dei padri sui figli fino alla terza e alla quarta 
generazione di quelli che mi odiano, e uso bontà fino alla millesima generazione, verso quelli che 
mi amano e osservano i miei comandamenti.
   3. Non pronunciare il nome del Signore, Dio tuo, invano; perché il Signore non riterrà innocente 
chi pronuncia il suo nome invano.
   4. Ricordati del giorno del riposo per santificarlo. Lavora sei giorni e fa' tutto il tuo lavoro, ma il 
settimo è giorno di riposo, consacrato al Signore Dio tuo.
   5. Onora tuo padre e tua madre, affinché i tuoi giorni siano prolungati sulla terra che il Signore, il 
tuo Dio, ti dà.
   6. Non uccidere.
   7. Non commettere adulterio.
   8. Non rubare.
   9. Non attestare il falso contro il tuo prossimo.
 10. Non desiderare la casa del tuo prossimo; non desiderare la moglie del tuo prossimo, né il suo 
servo, né la sua serva, né il suo bue, né il suo asino, né cosa alcuna del tuo prossimo".

Come si può chiaramente vedere, il cattolicesimo ha dovuto eliminare il secondo comandamento 
per poter mantenere il culto di Maria e dei santi, nonché tutta l'idolatria correlata.
Dio invece condanna sia l'adorazione - "non li servire" - che la venerazione - "non ti prostrerai 
davanti a loro" - di vivi, morti, oggetti e immagini, terreni o divini, buoni o cattivi che siano. 
La Bibbia dice: "A Lui solo rendi il tuo culto".  
Ed ancora:

“Gli idoli delle nazioni, sono argento e oro, opera di mano d'uomo: hanno bocca ma non parlano, 
hanno occhi ma non vedono, hanno orecchi ma non odono; non hanno fiato nella loro bocca.
Simili ad essi sono quelli che li fanno, chiunque in essi confida.”
Salmi 135:15-18
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Un'altra conferma viene fornita nell'Apocalisse, dove l'apostolo Giovanni dopo aver ricevuto la 
rivelazione, si inginocchiò davanti ad un Angelo per prostrarsi al suo cospetto, ma quest'ultimo lo 
sgridò:

“E qui non ci sarà piú notte alcuna e non avranno bisogno di luce di lampada né di luce di sole, 
perché il Signore Dio li illuminerà, ed essi regneranno nei secoli dei secoli.
Poi mi disse: «Queste parole sono fedeli e veraci; e il Signore, Dio dei santi profeti, ha mandato il 
suo angelo, per mostrare ai suoi servi le cose che devono avvenire tra breve. Ecco, io vengo presto;
beato chi custodisce le parole della profezia di questo libro».
E io, Giovanni, sono colui che ho visto e udito queste cose. E dopo averle udite e viste, caddi per 
adorare davanti ai piedi dell'angelo che mi aveva mostrato queste cose.
Ma egli mi disse: «Guardati dal farlo! Io sono conservo tuo e dei tuoi fratelli, i profeti, e di 
coloro che custodiscono le parole di questo libro. Adora Dio!».”
Apocalisse 22:5-9

Oltre al secondo comandamento, che manca completamente, il quarto è stato manomesso. È stato 
accorciato, distorto e svuotato di tutto il suo valore, anche questo per poter fare il proprio comodo. 
Dio stava parlando del "Sabato" (Sabbath).
Purtroppo, la Chiesa Cattolica ha manomesso anche questo comandamento, che riguardava solo il 
Settimo Giorno, per dire invece di "santificare le feste". Cioè, il comandamento non si limiterebbe 
più al settimo giorno che Dio ha scelto, ma a tutte le feste inventate dalla Chiesa Cattolica Romana 
oltre al fatto che il giorno è stato modificato e spostato alla domenica!

Dio ci avverte: 
"Non aggiungerete nulla a ciò che io vi comando e non ne toglierete nulla; ma osserverete i 

95



comandi del Signore Dio vostro che io vi prescrivo" 
Deuteronomio 4:2 

Ne consegue che qualsiasi dottrina che non trova riscontro nelle Sacre Scritture è 
inammissibile e non proviene da Dio. 

“Infatti vi sono molti ribelli, ciarloni e seduttori delle menti, specialmente tra quelli della 
circoncisione, ai quali bisogna chiudere la bocca; uomini che sconvolgono intere famiglie, 
insegnando cose che non dovrebbero, per amore di guadagno disonesto. Uno dei loro, proprio un 
loro profeta, disse: «I Cretesi sono sempre bugiardi, male bestie, ventri pigri». Questa 
testimonianza è vera. Perciò riprendili severamente, perché siano sani nella fede, e non diano retta 
a favole giudaiche né a comandamenti di uomini che voltano le spalle alla verità. Tutto è puro per 
quelli che sono puri; ma per i contaminati e gli increduli niente è puro; anzi, sia la loro mente, sia 
la loro coscienza sono impure. Professano di conoscere Dio, ma lo rinnegano con i fatti, essendo 
abominevoli e ribelli, incapaci di qualsiasi opera buona.”
Tito 1:10-16

Tratto da http://camcris.altervista.org/diecicom.html, versione rivista ed adattata
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I VERSI OMESSI E/O MODIFICATI

Le Bibbie non sono tutte uguali.
Dal confronto che segue scopriremo che le traduzioni più recenti sono state modificate e non 
rispecchiano la vera parola di Dio. Questo vale oltre all'italiano, anche per altre lingue come 
l'inglese, il tedesco ed il francese (e sicuramente molte altre).
In italiano, la traduzione più fedele ed autentica rispetto al “Textus Receptus” in Greco copto è 
quella ad opera di Giovanni Diodati del 1607 (in inglese è la King James Version).
Fino al 19esimo secolo il Textus Receptus era considerato il più autorevole, senonché la scienza
moderna “dimostrò” che si trattasse della peggior versione del Nuovo Testamento. “Dimostrò” 
appunto per modo di dire, perché a pensar male molto spesso ci si azzecca.
Il Textus Receptus era la base per i cristiani che nei primi secoli dopo Cristo, rigettavano i 
manoscritti della chiesa di Alessandria basata su versioni corrotte di Origene Adamanzio ed altre 
revisioni gnostiche. 
Ma chi era Origene? Origene era un occultista, e come vedremo in seguito, per gli occultisti la 
Bibbia va interpretata e solo gli “iniziati” ne conoscono il vero significato.

“Origene sostenne che l'intera Bibbia è scritta affinché abbia un significato per le masse, ed uno 
diverso per gli studenti dell'occulto."
Corrine Heline, New Age Bible Interpretation, pag. 32

Ma è proprio la Bibbia stessa a smentire la teoria di Origene, e di tutti gli “illuminati”:

“Io non ho parlato di nascosto, nè in luogo tenebroso della terra;”
Isaia 45:19

“Avvicinatevi a me, ascoltate questo: Fin dal principio non ho parlato in segreto; quando questi 
fatti avvenivano, io ero là.”
Isaia 48:16

“Poiché non c'è nulla di nascosto che non debba essere rivelato e nulla di segreto che non debba 
essere conosciuto. Quello che io vi dico nelle tenebre, ditelo nella luce; e ciò che udite dettovi 
all'orecchio, predicatelo sui tetti.”
Matteo 10:26-27

“Poiché non vi è nulla di nascosto che non sarà manifestato, né di segreto che non debba essere 
conosciuto e portato alla luce.”
Luca 8:17

Più avanti riprenderemo ancora il discorso sulla dottrina occulta e di come essa si sia sviluppata nei 
secoli attraverso società segrete ed ordini religiosi e secolari, quali i cavalieri templari ed i gesuiti.
Quello che ci interessa adesso, è sapere che esiste una dottrina occulta apparentemente 
cristiana, che professa un cristo cosmico, quale creatura mandata dal creatore come 
“esempio” da seguire (Maitreya).

“Origene Adamanzio sosteneva che Gesù fosse una creatura, ed in quanto tale non aveva 
l'esistenza eterna di Dio.”
Enciclopedia Britannica Vol. 16, edizione 1936, pag. 902

Sostenendo che Gesù sia stato mandato dal Creatore, e che non sia il Creatore stesso 
incarnatosi uomo, si NEGA la divinità di Gesù, e non lo si riconosce come l'incarnazione di 
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Dio sulla terra come scritto nella Bibbia: 

“E ogni spirito che non riconosce che Gesù Cristo è venuto nella carne, non è da Dio; e questo è lo
spirito dell'anticristo che, come avete udito, deve venire; e ora è già nel mondo.”
1 Giovanni 4:3

Vediamo un altro passaggio:

“Nella caduta di Adamo non dobbiamo vedere una trasgressione personale dell'uomo... Filone 
d'Alessandria rappresenta la storia come simbolica, e Origene la tratta come un'allegoria.”
Isis Unveiled, H.P. Blavatsky Vol. 2 Page 277,546

Ma anche qui la Bibbia stessa a smentisce la dottrina occulta:

“Infatti, se per la trasgressione di quell'uno solo la morte ha regnato a causa di quell'uno, molto 
di piú coloro che ricevono l'abbondanza della grazia e del dono della giustizia regneranno nella 
vita per mezzo di quell'uno, che è Gesú Cristo. Per cui, come per una sola trasgressione la 
condanna si è estesa a tutti gli uomini, cosí pure con un solo atto di giustizia la grazia si è estesa 
a tutti gli uomini in giustificazione di vita.”
Romani 5:17-18

La storia di Adamo ed Eva non è un'allegoria. Dio aveva dato ad Adamo ed Eva il dominio sulla 
terra (Genesi 1:28), ponendo come unica condizione di rispettare Dio ed il suo trono, ubbidendo ad 
un'unica regola che gli avrebbe preservati dal male: 

“E l'Eterno DIO comandò l'uomo dicendo: «Mangia pure liberamente di ogni albero del giardino; 
ma dell'albero della conoscenza del bene e del male non ne mangiare, perché nel giorno che tu 
ne mangerai, per certo morrai».”
Genesi 2:16-17

In questo senso il “frutto proibito” è un'allegoria che simboleggia l'aver tolto Dio dal suo trono (ed 
il suo regno di Amore) per mettervi Satana, il serpente che, con l'inganno prese il dominio sul 
mondo da quel momento fino ai giorni nostri.

Questi guarda caso, al giorno d'oggi ci sono molte dottrine che sostengono:
- che Gesù non era Dio ma che era solo stato mandato da Lui
- che il racconto di Adamo ed Eva va letta come un'allegoria

Modifiche in apparenza marginali, ma che cambiano completamente il significato della Bibbia
e soprattutto, abbassano sistematicamente la figura di Gesù Cristo ad un livello di inferiorità 
rispetto a Dio. Ma questo non è quello che sostiene la Bibbia, basta leggere i seguenti versi per 
capirlo: Giovanni 10:30-33; Giovanni 8:58-59; Giovanni 20:27-29; Matteo 28:16-17; Colossesi 
1:15-16; Colossesi 2:29; Tito 2:13-14; e Apocalisse 5:13-14.

Il mio consiglio è quello di scaricare gratuitamente la versione Diodati della Bibbia sul vostro 
smartphone o tablet (versione amazon kindle) in modo da averla sempre a portata di mano, 
iniziando a leggere almeno il Vangelo di Giovanni, gli Atti e le Epistole degli apostoli, e 
l'Apocalisse. 
Il link è il seguente: 
https://www.amazon.com/Bibbia-Diodati-James-Version-Italian-ebook/dp/B00FDUUIWM
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Ad ogni modo, nonostante la Diodati sia la Bibbia più fedele agli originali in greco copto, le bibbie 
più diffuse al giorno d'oggi sono la CEI per i cattolici e la Riveduta per i protestanti.

Dal semplice confronto della Bibbia Diodati (1607) con la CEI e la Riveduta, possiamo notare 
che le versioni recenti, hanno modificato ed omesso alcuni passaggi che riguardano la divinità 
di Gesù, andando ad attaccare proprio la divinità di Gesù, che Origene e la dottrina occulta 
gnostica volevano combattere. Sarà un caso? 

In 1 Giovanni 4:3 (che abbiamo già letto prima) c'è scritto:

DIODATI: “E ogni spirito che non riconosce che Gesù Cristo è venuto nella carne, non è da Dio;
e questo è lo spirito dell'anticristo che, come avete udito, deve venire; e ora è già nel mondo.” 

CEI: “ogni spirito che non riconosce Gesù, non è da Dio. Questo è lo spirito dell'anticristo che, 
come avete udito, viene, anzi è già nel mondo.” 

RIVEDUTA: “e ogni spirito che non confessa Gesù, non è da Dio, e quello è lo spirito 
dell'anticristo, del quale avete udito che deve venire; ed ora è già nel mondo.”

RIFLESSIONE: 
Riconoscere Gesù o riconoscere che Egli è venuto nella carne, sono due cose completamente 
diverse. Se Gesù è venuto nella carne significa che ha patito la sofferenza terrena e che il suo 
calvario era reale. Ciò significa che il suo sacrificio per darci la salvezza è stato un gesto di 
amore immenso nei nostri confronti. Se invece si riconosce “solo” Gesù senza specificare che 
sia venuto nella carne, si può intendere che Gesù sia una sorta di entità spirituale più vicino al
cristo cosmico predicato dall'occultismo gnostico e dalla new age, piuttosto che un uomo in 
carne ed ossa.

---

Giovanni 6:47:

DIODATI: “In verità, in verità vi dico: Chi crede in me ha vita eterna.” 

CEI: “In verità, in verità vi dico: chi crede ha la vita eterna.” 

RIVEDUTA: “In verità, in verità io vi dico: Chi crede ha vita eterna.”

DOMANDA: 
In chi bisogna credere? In Gesù oppure bisogna credere in generale? 
“Chi crede ha vita eterna” potrebbe significare che dobbiamo credere nella religione, oppure 
credere nel papa, credere agli alieni, credere al diavolo, etc...  
Qual è quindi lo scopo di togliere il riferimento “a me” espresso da Gesù, stravolgendo il 
significato del messaggio? 
E se consideriamo che questo verso non riporta una narrazione ma una citazione diretta di 
Gesù: non vi sembra un po' scorretto cambiare le sue parole di bocca?

---
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Atti 8:36-37:

DIODATI: “36 E, mentre andavano al lor cammino, giunsero ad una cert'acqua. E l'eunuco disse: 
Ecco dell'acqua, che impedisce che io non sia battezzato? 37 E Filippo disse: Se tu credi con tutto
il cuore, egli è lecito. Ed egli, rispondendo, disse: Io credo che Gesù Cristo è il Figliuol di Dio.”

CEI: “36 Proseguendo lungo la strada, giunsero a un luogo dove c'era acqua e l'eunuco disse: 
«Ecco qui c'è acqua; che cosa mi impedisce di essere battezzato?».” 37 MANCANTE

RIVEDUTA: “36 E cammin facendo, giunsero a una cert'acqua. E l'eunuco disse: Ecco 
dell'acqua; che impedisce che io sia battezzato?” 37 MANCANTE

DOMANDA: 
Perché cancellare un verso così significativo? 

---

Romani 1:3:

DIODATI: “intorno al suo Figliuolo, Gesù Cristo, nostro Signore” 

CEI: “riguardo al Figlio suo, nato dalla stirpe di Davide” 

RIVEDUTA: “e che concerne il suo Figliuolo”

DOMANDA: 
Perché togliere il nome del figlio di Dio? 

---
 
Galati 4:7:

DIODATI: “Perciò tu non sei più servo, ma figlio; e se sei figlio, sei anche erede di Dio per mezzo
di Cristo.” 

CEI: “Quindi non sei più schiavo, ma figlio; e se figlio, sei anche erede per volontà di Dio.” 

RIVEDUTA: “Talché tu non sei più servo, ma figliuolo; e se sei figliuolo, sei anche erede per 
grazia di Dio.”

RIFLESSIONE: 
La versione Diodati sostiene che per essere figli ed eredi di Dio dobbiamo avere Cristo.
Nelle altre versioni Gesù Cristo non è necessario.

---

1 Corinzi 15:45-47:

DIODATI: “Così sta anche scritto: «Il primo uomo, Adamo, divenne anima vivente»; ma l'ultimo 
Adamo è Spirito che dà la vita. Ma lo spirituale non è prima, bensì prima è il naturale, poi lo 
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spirituale. Il primo uomo, tratto dalla terra, è terrestre; il secondo uomo, che è il Signore, è dal 
cielo.” 

CEI: “il primo uomo, Adamo, divenne un essere vivente, ma l'ultimo Adamo divenne spirito datore 
di vita. Non vi fu prima il corpo spirituale, ma quello animale, e poi lo spirituale. Il primo uomo 
tratto dalla terra è di terra, il secondo uomo viene dal cielo.” 

RIVEDUTA: “Così anche sta scritto: Il primo uomo, Adamo, fu fatto anima vivente; l'ultimo 
Adamo è spirito vivificante. Però, ciò che è spirituale non vien prima; ma prima, ciò che è 
naturale; poi vien ciò che è spirituale. Il primo uomo, tratto dalla terra, è terreno; il secondo uomo 
è dal cielo.”

DOMANDA: Come mai togliere la precisazione che “il secondo uomo”, è il Signore Gesù 
Cristo? 
Secondo le traduzioni moderne “il secondo uomo” pur essendo inviato dal cielo, non è il 
Signore. Per quale ragione in queste traduzioni si scredita il secondo uomo? Non si tratta di 
una mancanza di poco conto.

---

Giovanni 3:13:

DIODATI: “Or nessuno è salito in cielo, se non colui che è disceso dal cielo, cioè il Figlio 
dell'uomo che è nel cielo.” 

CEI: “Eppure nessuno è mai salito al cielo, fuorché il Figlio dell'uomo che è disceso dal cielo.” 

NUOVA RIVEDUTA: “Nessuno è salito in cielo, se non colui che è disceso dal cielo: il Figlio 
dell'uomo.”

DOMANDA: 
Dov'è ora “il Figlio dell'uomo”? Perché nelle traduzioni moderne si nega al “Figlio dell'uomo”
il suo legittimo posto in cielo?

---

Atti 9:6:

DIODATI: “Allora egli, tutto tremante e spaventato, disse: «Signore, che vuoi ch'io faccia?». E il 
Signore gli disse: «Alzati ed entra nella città, e ti sarà detto ciò che devi fare».” 

CEI: “Orsù, alzati ed entra nella città e ti sarà detto ciò che devi fare.” 

RIVEDUTA: “ma lèvati, entra nella città e ti sarà detto ciò che devi fare.”

DOMANDA: 
Perché cancellare la domanda di Paolo che si era rivolto a Gesù chiamandolo Signore, e 
perché rimuovere il riferimento anche nella risposta?

---
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Matteo 6:13:

DIODATI: “E non esporci alla tentazione, ma liberaci dal maligno, perché tuo è il regno e la 
potenza e la gloria in eterno. Amen.” 

CEI: “e non ci indurre in tentazione, ma liberaci dal male.” 

RIVEDUTA: “e non ci esporre alla tentazione, ma liberaci dal maligno.”

DOMANDA: 
Perché togliere a Dio riferimenti al suo regno, alla sua potenza ed alla sua gloria in eterno? 

---

Atti 2:30:

DIODATI: “Fratelli, si può ben liberamente dire intorno al patriarca Davide che egli morì e fu 
sepolto; e il suo sepolcro si trova tra di noi fino al giorno d'oggi. Egli dunque, essendo profeta, 
sapeva che Dio gli aveva con giuramento promesso che dal frutto dei suoi lombi, secondo la carne,
avrebbe suscitato il Cristo per farlo sedere sul suo trono;” 

CEI: “Fratelli, mi sia lecito dirvi francamente, riguardo al patriarca Davide, che egli morì e fu 
sepolto e la sua tomba è ancora oggi fra noi. Poiché però era profeta e sapeva che Dio gli aveva 
giurato solennemente di far sedere sul suo trono un suo discendente,” 

RIVEDUTA: “Uomini fratelli, ben può liberamente dirvisi intorno al patriarca Davide, ch'egli 
morì e fu sepolto; e la sua tomba è ancora al dì d'oggi fra noi. Egli dunque, essendo profeta e 
sapendo che Dio gli avea con giuramento promesso che sul suo trono avrebbe fatto sedere uno dei 
suoi discendenti,”

RIFLESSIONE: 
Nella versione Diodati viene chiarito che il legittimo discendente di Davide è Gesù e che a lui 
solamente spetta il trono. Nelle altre versioni il riferimento a Cristo è mancante. Perché?

---

Romani 8:1:

DIODATI: “Ora dunque non vi è alcuna condanna per coloro che sono in Cristo Gesù, i quali 
non camminano secondo la carne ma secondo lo Spirito” 

CEI: MANCANTE

RIVEDUTA: “Non v'è dunque ora alcuna condanna per quelli che sono in Cristo Gesù;”

RIFLESSIONE: 
Chi crede in Gesù Cristo, cammina secondo lo “spirito” (puro) e non secondo la “carne” 
(peccaminosa), e non avranno nessuna condanna perché sono salvati per grazia da Cristo.
Nella versione CEI cattolica questo non viene menzionato perché secondo le dottrine 
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cattoliche non è Gesù Cristo a salvare le anime, ma la “madre chiesa” (si veda art 114 del 
concilio di Trento, e Lumen gentium del concilio Vaticano II, ed altre catechesi di papi come 
Pio X e papa Ratzinger, https://it.wikipedia.org/wiki/Extra_Ecclesiam_nulla_salus)
Nella versione protestante, pur lasciando intatta la prima parte, si rimuove il riferimento alla 
condotta necessaria per essere dalla parte di Cristo, cioé che solo se si cammina nello “spirito”
si riesce davvero a seguire Gesù. 

---

Romani 14:10:

DIODATI: “Ora tu, perché giudichi il tuo fratello? O perché disprezzi il tuo fratello? Poiché tutti 
dobbiamo comparire davanti al tribunale di Cristo.” 

CEI: “Ma tu, perché giudichi il tuo fratello? E anche tu, perché disprezzi il tuo fratello? Tutti 
infatti ci presenteremo al tribunale di Dio,” 

RIVEDUTA: “Ma tu, perché giudichi il tuo fratello? E anche tu perché disprezzi il tuo fratello? 
Poiché tutti compariremo davanti al tribunale di Dio;”

DOMANDA: 
Perché togliere (ancora) Gesù Cristo dal suo trono e dalla sua posizione di autorità? 
Questo ha senso solo se si vuole negare che Gesù sia Dio.

---

1 Giovanni 5:7:

DIODATI: “Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza nel cielo: il Padre, la Parola e lo 
Spirito Santo; e questi tre sono uno. Tre ancora sono quelli che rendono testimonianza sulla terra:
lo Spirito, l'acqua e il sangue; e questi tre sono d'accordo come uno.” 

CEI: “Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza: lo Spirito, l'acqua e il sangue, e questi tre
sono concordi.” 

RIVEDUTA: “Poiché tre son quelli che rendon testimonianza: lo Spirito, l'acqua ed il sangue, e i 
tre sono concordi.”

RIFLESSIONE: 
Il significato di questi versi cambia completamente. Nelle versioni CEI e RIVEDUTA la 
testimonianza del cielo è stata annullata (cancellata). Perché? 
Questa scrittura nella Diodati conferma che Gesù è al 100% Dio, attraverso una semplice 
deduzione logica in rapporto a 1 Giovanni 1:1,14:
“Nel principio era la Parola, la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è diventata 
carne e ha abitato per un tempo fra di noi, piena di grazia e di verità; e noi abbiamo contemplato
la sua gloria, gloria come di unigenito dal Padre.”
Come mai cambiare questo verso in maniera così drastica se non per negare l'autorità di Gesù
Cristo?

---
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1 Timoteo 3:16:

DIODATI: “E, senza alcun dubbio, grande è il mistero della pietà: Dio è stato manifestato in 
carne, è stato giustificato nello Spirito, è apparso agli angeli, è stato predicato tra i gentili, è stato 
creduto nel mondo, è stato elevato in gloria.”

CEI: “Dobbiamo confessare che grande è il mistero della pietà: Egli si manifestò nella carne, fu 
giustificato nello Spirito, apparve agli angeli, fu annunziato ai pagani, fu creduto nel mondo, fu 
assunto nella gloria.” 

RIVEDUTA: “E, senza contraddizione, grande è il mistero della pietà: Colui che è stato 
manifestato in carne, è stato giustificato nello spirito, è apparso agli angeli, è stato predicato fra i 
Gentili, è stato creduto nel mondo, è stato elevato in gloria.”

DOMANDA: 
Chi si è manifestato nella carne? Dio o “Egli”? Il pronome personale “Egli” si riferisce 
certamente a Gesù, ma scritto in questo modo non viene precisato che Gesù è Dio.

---

Marco 15:3:

DIODATI: “E i capi dei sacerdoti lo accusavano di molte cose; ma egli non rispondeva nulla.”

CEI: “I sommi sacerdoti frattanto gli muovevano molte accuse.” 

RIVEDUTA: “I capi dei sacerdoti lo accusavano di molte cose;”

DOMANDA: 
Perché viene omessa la parte dove si specifica che Gesù non rispondeva nulla?
Forse perché si tratta dell'adempimento della profezia di Isaia 53:7 scritta con diversi secoli di
anticipo: “Maltrattato e umiliato, non aperse bocca. Come un agnello condotto al macello, come 
pecora muta davanti ai suoi tosatori non aperse bocca.”?

---

Atti 24:6-8:

DIODATI: “Egli ha perfino tentato di profanare il tempio; per questo noi l'abbiamo preso e lo 
volevamo giudicare secondo la nostra legge. Ma, sopraggiungendo il tribuno Lisia, lo ha tolto a 
forza dalle nostre mani, ordinando ai suoi accusatori di venire da te; esaminandolo, potrai tu 
stesso sapere da lui la verità su tutte le cose di cui l'accusiamo.”

CEI: “Ha perfino tentato di profanare il tempio e noi l'abbiamo arrestato. Interrogandolo 
personalmente, potrai renderti conto da lui di tutte queste cose delle quali lo accusiamo.” 

RIVEDUTA: “Egli ha perfino tentato di profanare il tempio; onde noi l'abbiamo preso; e da lui, 
esaminandolo, potrai tu stesso aver piena conoscenza di tutte le cose, delle quali noi l'accusiamo.”
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RIFLESSIONE: 
Nella versione Diodati, i farisei volevano giudicarlo “secondo la loro legge”, in altre parole 
volevano ucciderlo, perché questo era ciò che spettava a chi profanava il tempio! Senonché 
sopraggiunse il tribuno Lisia che li bloccò, prendendo Gesù e ordinando agli accusatori di 
andare da Ponzio Pilato per averlo in giudizio.
Nelle altre versioni invece i farisei l'hanno semplicemente arrestato Gesù portandolo loro 
stessi al cospetto di Ponzio Pilato per averlo in giudizio. 

---

Giovanni 16:16:

DIODATI: “Fra poco non mi vedrete più; e un altro poco e mi vedrete, perché me ne vado al 
Padre.”

CEI: “Ancora un poco e non mi vedrete; un po' ancora e mi vedrete.” 

NUOVA RIVEDUTA: “Tra poco non mi vedrete più; e tra un altro poco mi vedrete.”

DOMANDA: 
Perché togliere Gesù dalla sua legittima posizione?
In questo passaggio le traduzioni moderne sono ridicole e senza senso, forse Gesù stava 
giocando a nascondino? Solo se si specifica “che va al Padre”, la frase acquista un senso 
compiuto dove si capisce che Egli va in cielo per poi tornare alla seconda venuta.

---

Apocalisse 5:14:

DIODATI: “E i quattro esseri viventi dicevano: «Amen!». E i ventiquattro anziani si prostrarono 
ed adorarono colui che vive nei secoli dei secoli.”

CEI: “E i quattro esseri viventi dicevano: «Amen». E i vegliardi si prostrarono in adorazione.” 

RIVEDUTA: “E le quattro creature viventi dicevano: Amen! E gli anziani si prostrarono e 
adorarono.”

DOMANDA: 
Chi adoravano? Perché togliere questo importante riferimento a Dio? Considerando che “solo
a lui si deve il culto” (Matteo 4:10) perché cambiare il significato del verso, rendendo 
l'adorazione generica e non specifica a Dio?

Ora vediamo un elenco di versi tratti dalla Bibbia Diodati che sono stati cancellati nelle versioni 
CEI e Riveduta. Precisando che nella versione CEI, a dipendenza dell'edizione consultata, alcuni 
versi possono essere comunque presenti.

Matteo 18:11: 
“Poiché il Figlio dell'uomo è venuto per salvare ciò che era perduto.”
Gesù il Salvatore delle anime perdute? 
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Cancellato, perché dimostra che Egli è l'unica salvezza.

Romani 16:24:
“La grazia del Signor nostro Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen.”
Gesù Cristo il nostro Signore?
Cancellato, perché... non vedo altro motivo se non quello di sminuire Gesù.

Matteo 23:14:
“Guai a voi, scribi e farisei ipocriti! Perché divorate le case delle vedove e per pretesto fate lunghe
preghiere; per questo subirete una condanna più severa.”
Gesù che accusa i religiosi di essere ipocriti?
Cancellato, perché mette a nudo la falsità religiosa di molte chiese.

Marco 11:26:
“Ma se voi non perdonate, neanche il Padre vostro, che è nei cieli, perdonerà i vostri peccati.”
L'importanza del perdono al prossimo? 
Cancellato.

Marco 15:28:
“Così si adempì la Scrittura che dice: «Egli è stato annoverato fra i malfattori».” 
L'adempimento della profezia di Isaia 53:12 che mostra che Gesù è il Messìa? 
Cancellato, perché... non vedo altro motivo se non quello di sminuire Gesù.

Luca 17:36:
“Due uomini saranno nei campi; l'uno sarà preso e l'altro lasciato.” 
La divisione spirituale del mondo negli ultimi tempi?
Cancellata, perché contraria al progetto ecumenico dell'unica religione mondiale, che vuole 
unire tutti i popoli sotto la stessa madre chiesa.
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INIZIATI E NON-INIZIATI

La chiesa cattolica non è contro Gesù in maniera diretta, ma siccome la dottrina cattolica 
travisa volontariamente la figura di Gesù ed dei suoi insegnamenti, dobbiamo avere l'onestà 
intellettuale di constatare che le gerarchie vaticane sono avversarie di Gesù Cristo, anche se la
stragrande maggioranza dei preti e dei sacerdoti, nonché la quasi totalità dei fedeli, credono 
sinceramente di seguire la vera religione di Gesù Cristo. Questi ultimi non sono colpevoli ma 
bensì vittime dell'inganno.
Ma se è vero che l'ignoranza non può essere una colpa, è anche vero che bisogna proprio avere le 
fette di salame sugli occhi per non vedere gli scandali in cui è coinvolta la chiesa, come pedofilia, 
decadenza morale, malaffare ed accumulo spropositato di ricchezze. Ed è qui che tanti diventano 
atei, invece di controllare nella Bibbia e scoprire che il vero Gesù è diverso da quello ipocrita delle 
religioni e che non bisogna andare in nessuna chiesa per seguirlo.

Gesù aveva avvertito che le persone sarebbero state vittime di un grande inganno; in Matteo 24 
spiega: “Guardate che nessuno vi inganni, molti verranno nel mio nome, dicendo: Io sono il Cristo,
e trarranno molti in inganno [...] Sorgeranno infatti falsi cristi e falsi profeti e faranno grandi 
portenti e miracoli, così da indurre in errore, se possibile, anche gli eletti. Ecco, io ve l'ho 
predetto.” 

Ma come può il cattolicesimo predicare Gesù alle masse e nello stesso tempo agire contro di lui? 
Dovete sapere che nelle società segrete ci sono sempre due tipi di dottrina; una per gli iniziati ed 
una per i non-iniziati, i Goyan, ovvero la gente comune. 
I Cavalieri Templari avevano due dottrine, una esoterica-occulta per gli iniziati che adoravano il dio
Baphomet ed una pubblica per i non-iniziati, che era il cattolicesimo come spiegato nel libro Morale
e Dogma di Albert Pike:

“I templari, come tutte le altre società segrete, hanno due dottrine, una occulta riservata agli 
iniziati, che è il Giovannismo, ed un'altra riservata al pubblico che era il cattolicesimo”.
Albert Pike, Morals and Dogma, pag. 817

In questo modo le masse hanno ricevuto una religione alla quale gli iniziati avevano voltato le 
spalle. Tra gli iniziati Lucifero era il vero figlio di Dio, il portatore di luce, colui che sarà adorato 
alla fine dei tempi. La dottrina dei templari è panteista: Dio è nella natura e l'uomo è un tutt'uno con
essa, il che fa dell'uomo una creatura divina che deve solo riscoprire la propria nostra origine 
celeste. 
Questa dottrina è stata ereditata dalle antiche religioni mistiche babilonesi, dal gnosticismo e dalla 
Qabbalah, trascendendo fino ai giorni nostri con le società segrete che si sono susseguite dopo i 
Templari, come i rosacrociati, i gesuiti, i massoni e gli illuminati.  Il tutto si identifica ai giorni 
nostri nella dottrina del movimento new age che predica l'unione delle persone e la scoperta  di una 
consapevolezza per la rinascita spirituale che ci permetterà di evolvere e vivere in pace in una 
nuova era per l'umanità. 
Ottimi propositi certo, ma tutto fumo gettato negli occhi per vanificare ed annullare la dottrina della
salvezza per grazia gratuita esclusivamente in Gesù Cristo. Difatti tutto ciò che nega la divinità di 
Gesù per innalzare un altro dio, sé stessi o la natura, sono dottrine di Satana.

"Non vi farete idoli, non vi eleverete immagini scolpite, nè statue e non collocherete nel vostro 
paese alcuna pietra ornata di figure, per prostrarvi davanti ad essa, poiché io sono l'Eterno, l’Iddio
vostro." 
Levitico 26:1 
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Gli idoli sono una creazione umana. Il paganesimo ha sempre avuto la trinità, padre, madre e figlio 
come possiamo vedere nello schema seguente:

Il cattolicesimo ha ripreso questa trinità per applicarla al cristianesimo, facendoli diventare padre, 
figlio e spirito santo. Ma la trinità non esiste nella Bibbia, c'è solo un Dio in cielo, c'è Gesù che è 
Dio fatto uomo, e lo spirito santo che è lo spirito di Dio (chiamato anche spirito consolatore) che 
riceviamo quando “nasciamo di nuovo” in Gesù Cristo. 
Nessuna trinità. Tutto inventato per adattare il paganesimo al “costume di scena” cristiano. 
Ad ogni modo per gli iniziati la trinità significa padre, madre e figlio. Forse avrete già intuito che la 
madre che deve essere innalzata è Maria, madre di Gesù che viene chiamata “regina dei cieli” titolo 
che veniva attribuito a Semiramide. 
La "Regina dei Cieli" come la chiamano i cattolici, viene citata come un'abominio verso Dio come 
leggiamo in questo passaggio:

"Perciò non intercedere per questo popolo non innalzare per loro alcun grido o preghiera e non 
insistere presso di me, perché non ti esaudirò. Non vedi ciò che fanno nelle città?
I figli raccolgono la legna, i padri accendono il fuoco e le donne impastano la farina per fare delle 
focacce alla regina del cielo, e poi fanno libazioni, ad altri dei per provocarmi ad ira.
Ma provocano veramente me, dice l'Eterno, «o non piuttosto sé stessi a loro propria vergogna?»."
Geremia 7:16-19

Tutta l'importanza data a Maria nella chiesa deriva dalla dottrina occulta, come leggiamo dall'opera 
della Blavatsky:

“[...] la grande produttrice (femmina), genitrice del Sole, che è il primogenito, e che non è 
partorito ma soltanto “causato” e che è quindi il frutto di una Madre Immacolata. Quanto più 
grandiosa, più filosofica e più poetica, per colui che è capace di comprenderla e di apprezzarla,  è 
la reale distinzione esistente fra la Vergine Immacolata degli antichi pagani ed il concetto papale 
moderno. Per i primi, la Madre-Natura eternamente giovane, l’antitipo dei suoi prototipi, il Sole e 
la Luna, genera e partorisce il proprio Figlio “nato dalla mente”, l’Universo. Il Sole e la Luna, 
quali divinità maschio-femmina, fertilizzano la Terra, la Madre microcosmica, e quest’ultima, a sua
volta, concepisce e partorisce.
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Per i cristiani, il “Primogenito” (primogenitus) è in realtà generato, (genitus, non factus) e 
positivamente concepito e partorito: “Virgo pariet”, spiega la Chiesa Latina. Così questa Chiesa 
abbassa al livello terrestre il nobile ideale spirituale della Vergine Maria e, facendola “terrena”, 
degrada l’ideale che essa rappresenta al livello delle più basse Dee antropomorfiche della plebe.
In verità, Neϊth, Iside, Diana, ecc., qualunque fosse il nome con cui veniva chiamata, era “una Dea
demiurgica, visibile ed invisibile al tempo stesso, che aveva il suo posto in Cielo e che aiutava la
generazione delle specie”, insomma la Luna. I suoi aspetti e poteri occulti sono innumerevoli e, 
sotto uno di questi aspetti, la Luna, presso gli egiziani, diventa Hathor, un altro aspetto di Iside1, 
ed entrambe queste Dee sono rappresentate mentre allattano Horus. Si può osservare, nella Sala 
Egiziana del British Museum, Hathor adorata dal Faraone Thotmes, che sta fra lei ed il Signore 
dei Cieli. Questo monolito fu preso a Karnac. Sul trono di questa stessa Dea è scritta la seguente 
iscrizione: “La Madre Divina e Signora, la Regina del Cielo”, come pure “La Stella mattutina” e
“La luce del Mare”, Stella Mattutina e Lux Maris.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, pag. 507

Quanto sostenuta dalla Blavatsky è un capovolgimento della realtà biblica. Innanzitutto i cristiani 
non credono in un “primogenito” generato, ma nell'incarnazione di Dio stesso ovvero “la Parola si 
fece carne” (1 Giovanni 1:14). In secondo luogo, appunto Maria non ha nullo di divino nella 
Bibbia! Questo testo mostra chiaramente da dove provengono le dottrine occulte che hanno posto le
basi per l'innalzamento a “Regina dei Cieli” nel cattolicesimo. 
I libri della Blavatsky sono molto “rivelatori” e ci sono centinaia di altri elementi per confermare 
quanto sostenuto. I suoi libri e le sue dottrine sono di primaria importanza, basti pensare alla sua 
seguace Annie Besant, Alice Bailey, al movimento Zeitgeist (la Blavatsky è citata nelle fonti del 
documentario), a diversi esponenti delle Nazioni Unite che si ispirano alle sue dottrine, primi tra 
tutti il conte Coudenhove-Kalergi al quale dobbiamo il progetto di un'Europa unita, come anche 
Gandhi (che era suo amico), al quale viene attribuita la frase “la Teosofia della Blavatsky è la vera 
essenza dell'induismo”, nella sua biografia curata da Louis Fisher a pagina 437.

O ancora in un'altra occasione:

"L'anima delle religioni è uno, ma è racchiuso in una moltitudine di forme. Quest'ultimo resistere 
fino alla fine dei tempi. Gli uomini saggi ignoreranno la crosta esterna per vedere la stessa anima 
che vive sotto una varietà di croste... La verità non è proprietà esclusiva di alcuna Scrittura. 
Possiamo ritenerci cristiani, indù o musulmani. Qualunque cosa possiamo essere, sotto quella 
diversità c'è un' unità che è inconfondibile, come sotto molte religioni vi è una sola religione."
Mahatma Gandhi

Parole molto “seducenti”, che riprendono il famoso motto del movimento teosofico "Non esiste una
religione superiore Verità.”
Nel 1889 Gandhi poco prima di un meeting con la Blavatsky si espresse così: 

"Non c'è Dio superiore alla verità." 

Il massone Foster Bailey, marito della teosofica Alice Bailey scrisse:

“La massoneria fu la prima religione mondiale unita. Poi venne l'era della separazione di molte 
religioni e del settarismo. Oggi noi stiamo operando verso una Religione Universale Mondiale”
Foster Bailey, The Spirit of Masorny, pag.31

La sua affermazione è vera, in quanto l'opera di “unità” massonica fu quasi ultimata, ma Dio 
intervenne,distrusse la torre di Babele e confuse il linguaggio degli uomini per evitare che l'opera di
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Satana fosse compiuta.
Purtroppo è facile cadere nel tranello di queste filosofie; le loro dottrine “suonano bene” e sembrano
ragionevoli, allo stesso modo di quelle presentate da pseudo-studiosi come Biglino, Sitchin, ed Icke.
La loro tecnica è quella di mischiare bugie e verità in modo da far emergere la “loro” verità gnostica
come verità assoluta. Solo leggendo la Bibbia ci rendiamo conto che queste dottrine sono 
assolutamente false nella loro essenza. 
Senza il “metro di misura” biblico saremo ingannati, perché l 'opera di controllo mentale è in atto 
sin dalla caduta dell'uomo nel giardino dell'Eden, e solo rivolgendosi alla Parola di Dio possiamo 
salvarci. 

Ricordatevi che non si tratta di questioni di poca importanza, ne dipende la vostra morte o la vostra 
vita eterna. A voi la scelta.

110



CHI ERANO I TEMPLARI?

“L'ordine venne fondato nel 1118, al termine della prima Crociata, dall’aristocratico Hugo di 
Payns, l’Ordine dei Templari era originariamente costituito da 11 frati francesi che, armati di 
spada, ebbero il compito di difendere dagli infedeli i pellegrini che viaggiavano lungo le strade 
sante fra Jaffa e Gerusalemme. L’Ordine, che aveva sede sul luogo in cui si credeva sorgesse 
nell’antichità il tempio di Salomone (da cui il nome), fu riconosciuto dalla Chiesa nel 1129 e gli 
vennero in seguito concessi ampi privilegi.”
http://www.focus.it/cultura/storia/chi-erano-i-templari

Divennero un ordine famossimo e potentissimo che controllava le finanze in tutte le aree 
d'influenza, una sorta di élite bancaria del tempo se volete. Erano un ordine cattolico romano 
facente ufficialmente parte della chiesa cattolica.
Se non che, meno di 200 anni dopo la sua creazione l'ordine fu bandito. Il re di Francia, Filippo il 
Bello, fece arrestare tutti i Templari in Francia ed il 13 ottobre 1307 li condannò a morte. Era un 
venerdì, e da quel giorno “venerdì 13” è diventato un giorno sfortunato... che coincidenza!
Erano stati giudicati colpevoli di adorare un idolo (Baphomet) che per loro rappresentava il vero 
Dio, colpevoli di cerimonie oscene con insulti alla croce e negazione di Cristo, e colpevoli di 
sodomia. Il leader fu condannato a morte ma l'ordine non scomparve nonostante scomunicato anche
dalla chiesa cattolica, che in pratica però affidò in seguito molti dei loro compiti ai Cavalieri 
Ordinati (Cavalieri di Malta). Tra gli obbiettivi principali di questi ordini cattolici c'è la 
ricostruzione del Tempio di Salomone, obbiettivo riscontrato anche nella framassoneria e nell'ordine
gesuita. I gesuiti hanno ereditato tutto dai templari. Fondato il 15 agosto 1534 dallo spagnolo 
Iganzio di Loyola, e sancito ufficialmente dal papa Paolo II il 27 settembre 1540 con la bolla papale
“Regimini militantis Ecclesiae”, questo ordine nacque per contrastare la riforma protestante, 
difendendo gli interessi papali ed essendo un campione di unità cattolica con totale devozione e 
sottomissione al vicario di Cristo. Tutt'oggi i gesuiti dominano il mondo tramite politica ed 
economia, chiaramente in maniera indiretta, servendosi di “manovalanza” che opera per conto loro.
I gesuiti sostengono che, nella persona del generale gesuita (il cosiddetto papa nero) bisogna vedere 
il Cristo, e se anche Dio vi desse un cane come generale dovreste obbedirgli come se fosse Gesù 
Cristo in persona. Questo tipo di obbedienza Loyola la chiamava “perinde ac cadaver” ovvero 
obbedienza come corpi morti, che oggi tradurremmo come cieca obbedienza.
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IL GIURAMENTO GESUITA

Di seguito trascrivo per intero, il giuramento gesuita che ogni gesuita deve fare per entrare a far 
parte dell'ordine.
Lo stesso identico giuramento si può trovare nel libro ‘Roma Sotterranea’ di Carlos Didier,
tradotto dal Francese e pubblicato a New York nel 1843. Si può anche trovare nella
Biblioteca del Congresso, Catalogo Numero 66-43354, nonché registrato nei giornali del 62° 
congresso, 3° sessione, dei registri del congresso degli Stati Uniti (House Calendar N° 397, registro 
N° 1523, 15 febbraio, 1913, pp.3215-1316):

SUPERIORE: “Ti è stato insegnato a piantare insidiosamente il seme della gelosia e dell’odio fra 
le comunità, le province e gli stati che erano in pace, ed a spingerli nel sangue, a
coinvolgersi in guerre l’uno contro l’altro, ed a creare rivoluzioni e guerre civili in paesi che
erano indipendenti e prosperi, che coltivavano l’arte della scienza e godevano della
benedizione della pace. E a prendere posizione con i combattenti e per agire
segretamente insieme al tuo fratello Gesuita, che potrebbe essere impegnato dall’altra
parte, e ad essere apertamente in opposizione a ciò con cui tu sei connesso, in modo che
infine la Chiesa ne tragga vantaggio, alle condizioni fissate nei trattati di pace, e che il fine
giustifica i mezzi.
Ti è stato insegnato il tuo dovere come spia, per raccogliere tutti i fatti, le statistiche ed i
dati in tuo potere da ogni fonte; ad ingraziarti la fiducia dei circoli familiari dei Protestanti e
degli eretici di ogni classe e carattere, così come quella di commercianti, banchieri,
avvocati, nelle scuole e nelle università, nei parlamenti e nelle legislature, tra giudici e
consigli di stato, e ad essere “ogni cosa per ogni uomo” per il bene del Papa, di cui siamo
servitori fino alla morte.
Hai ricevuto tutte le istruzioni in qualità di novizio e neofita, ed hai servito come coadiutore,
confessore e prete, ma non sei stato investito di tutto ciò che è necessario per comandare
nell’Esercito di Loyola al servizio del Papa. Devi servire nel momento giusto come
strumento ed esecutore, diretto dai tuoi superiori; poiché nessuno qui può comandare se
non ha consacrato le sue opere con il sangue dell’eretico; perché senza perdita di sangue
nessun uomo può essere salvato. Quindi, per adattarti al tuo lavoro ed assicurarti la tua
salvezza, in aggiunta al tuo giuramento formale di obbedienza al tuo Ordine ed alleanza al
Papa, ripeterai dopo di me:

Io, ______ ______, adesso, in presenza di Dio Onnipotente, della Benedetta Vergine
Maria, del benedetto Arcangelo Michele, del benedetto S. Giovanni Battista, dei santi
Apostolo S. Pietro e S. Paolo e di tutti i santi e dei sacri ospiti dei cieli e di te, mio padre
spirituale, Generale Superiore della Società di Gesù, fondata da S. Ignazio Loyola, nel
Pontificato di Paolo Terzo e continuata fino ad oggi, dichiaro e giuro sul grembo di Maria,
sulla matrice di Dio, sula verga di Gesù Cristo, che sua Santità il Papa è il Vice-reggente di
Cristo ed è il Vero ed Unico capo della Chiesa Cattolica Universale sulla terra; e che per le
virtù di legame e della dissoluzione date a Sua Santità dal mio Salvatore Gesù Cristo, egli
ha potere di deporre re eretici, stati, governi e alleanze che saranno illegali senza il suo
consenso, e che possano essere distrutti senza problemi. Quindi, fino all’ultimo dei miei
poteri, io difenderò questa dottrina ed i diritti di Sua Santità contro tutti gli usurpatori di
qualsiasi autorità eretica o Protestante, ed in particolare la Chiesa Luterana di Germania,
Olanda, Danimarca, Svezia e Norvegia, e le chiese che ora pretendono autorità di
Inghilterra e Scozia, e le loro affiliate che si sono stabilite in Irlanda e nel Continente
Americano ed in altri luoghi, e tutti gli aderenti che si oppongono alla Sacra Madre Chiesa
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di Roma sia che siano usurpatori che eretici. Rinuncio e dismetto qualsiasi alleanza a
qualsiasi re, principe o stato eretico che si definisca Liberale o Protestante o che
obbedisca a una di queste leggi o ai loro magistrati e ufficiali.
Dichiaro inoltre che le dottrine delle chiese d’Inghilterra e Scozia, dei Calvinisti, degli
Ugonotti e di altri che si definiscono Protestanti o Liberali sono condannabili, e che essi
stesso hanno condannato chi non le abbandonerà.
Dichiaro inoltre che aiuterò, assisterò e consiglierò ogni e qualsiasi agente di Sua Santità
in ogni luogo dove sarò, in Svizzera, Germania, Olanda, Danimarca, Svezia, Norvegia,
Inghilterra, Irlanda, America o in qualsiasi altro regno o territorio dove sarò, e farà il
massimo per estirpare le dottrine Liberali o Protestanti e per distruggere tutti i poteri che
pretendono, siano essi regali o altri.
Prometto e dichiaro inoltre nondimeno di essere autorizzato ad assumere qualsiasi eretico
religioso al fine di propagare gli interessi della Madre Chiesa, e a mantenere segreti e
privati i consigli dei suoi agenti di tanto in tanto in maniera che possano fidarsi di me, e
non divulgare questo, direttamente o indirettamente, a voce o per iscritto o in altra
maniera; ma di eseguire tutto ciò che sarà proposto, affidato o scoperto da te mio padre
spirituale, o da chiunque di questo sacro convento.
Prometto e dichiaro inoltre che non avrò alcuna opinione o volontà personale, o nessuna
riserva mentale qualunque essa sia, anche da morto o cadavere (perinde ac cadaver), ma
che obbedirò senza esitazione ad ogni e qualsiasi comando che io possa ricevere dai miei
superiori nella Milizia del Papa e di Gesù Cristo.
Che io andrò in qualsiasi parte del mondo in cui sarò inviato, nelle gelide regioni del Nord,
nelle infuocate sabbie del deserto dell’Africa, nelle giungle dell’India, nei centri di civiltà
dell’Europa, o nelle steppe selvagge ed infestate d’America, senza borbottare o
lamentarmi, e che sarò remissivo verso qualsiasi cosa mi sia comunicata.
Prometto e dichiaro inoltre che, quando si presenti l’opportunità, muoverò una inarrestabile
guerra, segretamente o apertamente, contro tutti gli eretici, i Protestanti ed i Liberali,
perché sono indirizzato a fare questo, ad estirparli e sterminarli dalla faccia della terra; e
che non farò distinzioni di età, sesso e condizione; e che impiccherò, brucerò, getterò
nell’immondizia, bollirò, scorticherò, e seppellirò vivi questi eretici infami, strapperò
stomaco ed utero alle loro donne e schiaccerò contro il muro la testa dei loro bambini, in
maniera da annientare per sempre questa abominevole razza. Che quando questo non si
possa fare apertamente, userò segretamente il calice avvelenato, la corda per strangolare,
il ferro del pugnale, il proiettile di piombo, senza distinzione di onore, rango, dignità o
autorità della persona o delle persone, qualsiasi sia la loro condizione in vita, sia pubblica
che privata, e che io possa essere indirizzato a fare questo in qualsiasi momento dagli
agenti del Papa o dai Superiori della Fratellanza della Santa Fede, della Società di Gesù.
A conferma di tutto ciò, io dedico la mia vita, la mia anima e tutti i miei poteri corporali, e
con questo pugnale che io adesso ricevo sottoscrivo il mio nome scritto con il mio sangue
a testimonianza di questo; dovesse provarsi che sono debole o falso nella mia
determinazione, che possano i miei fedeli soldati o i soldati della Milizia del Papa tagliarmi
le mani ed i piedi, e la mia gola da orecchio ad orecchio, aprire la mia pancia e bruciarla
con lo zolfo, e punirmi con qualsiasi pena che possa essermi inflitta nel mio cuore e possa
la mia anima essere torturata da demoni in un eterno inferno per sempre!
Tutto questo io ______ ______ giuro per la santa Trinità ed i santi Sacramenti, che io
sono qui per ricevere ed eseguire e mantenere inviolabili; e chiamo tutti i gloriosi ospiti del
cielo a testimoniare queste mie ferme intenzioni per renderle il mio giuramento.
A testimonianza di questo io ricevo il sacramento più santo e benedetto dell’Eucarestia, e
ne sono ulteriore testimone, mediante il mio nome scritto con la punta di questo pugnale
intriso del mio sangue e siglato di fronte a questo convento.
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[Riceve l’ostia dal Superiore e scrive il suo nome con la punta del suo pugnale intrisa del
suo sangue preso davanti al cuore]

SUPERIORE: Adesso ti alzerai in piedi e io ti istruirò del Catechismo necessario per farti 
riconoscere da ogni membro della Società di Gesù che appartiene a questo rango.
Prima di tutto tu, come fratello Gesuita, scambierai il segno della croce come farebbe
qualsiasi altro Cattolico Romano ordinario; quindi uno incrocerà i polsi con i palmi delle
mani aperti, e l’altro come risposta incrocerà i piedi uno sull’altro; il primo punterà con
l’indice della mano destra il centro del palmo sinistro, l’altro punterà con l’indice della mano
sinistra il palmo della mano destra; il primo quindi farà un cerchio intorno alla testa con la
mano destra toccandola, e l’altro con l’indice della sua mano sinistra toccherà il lato
sinistro del suo corpo appena sotto il suo cuore; quindi il primo passerà la sua mano
destra attraverso la gola dell’altro, ed il secondo simulerà con la mano destra l’atto di
tagliare con un pugnale lo stomaco e l’addome dell’altro, verso il basso. Il primo quindi dirà
‘Iustum’, l’altro risponderà ‘Necare’, il primo dirà ‘Reges’ e l’altro risponderà ‘Impios’. (Il
significato di questo è già stato spiegato). Il primo quindi presenterà un pezzo di carta
piegato in una maniera particolare, quattro volte, che l’altro taglierà longitudinalmente e,
aprendolo, apparirà il nome JESU scritto per tre volte sulla testa e sui bracci di una croce.
Quindi scambierai e riceverai con lui le seguenti domande e risposte:
Domanda: Da dove vieni?
Risposta: Dalle curve del Giordano, dal Calvario, dalla Santa Sepoltura, ed infine da Roma.
Dom: Cosa hai e per cosa lotti?
Ris: Per la Santa fede.
Dom: Di chi sei al servizio?
Ris: Del Santo Padre a Roma, il Papa, e della Chiesa Romana Cattolica Universale nel mondo.
Dom: Chi ti comanda?
Ris: I Successori di S. Ignazio Loyola, fondatore della Società di Gesù o i Soldati di Gesù Cristo.
Dom: Chi ti ha ricevuto?
Ris: Un Venerabile uomo in bianco.
Dom: Come?
Ris: Con un pugnale scoperto, ed io inchinato sulla croce sotto le bandiere del Papa del nostro 
sacro Ordine.
Dom: Hai fatto un giuramento?
Ris: Si, di distruggere gli eretici ed i loro governi e governanti, senza distinzione di razza, sesso o 
condizione. Di essere un corpo senza alcuna opinione o volontà personale, ma di obbedire 
implicitamente i miei superiori in ogni cosa senza esitazione o lamentela.
Dom: Lo farai?
Ris: Lo farò.
Dom: Come viaggi?
Ris: Nella barca di Pietro il pescatore.
Dom: Verso dove viaggi?
Ris: Verso i quattro quarti del mondo.
Dom: A che scopo?
Ris: Obbedire agli ordini del mio Generale e dei Superiori e di eseguire la volontà del Papa e 
ottemperare con fede alle condizioni del mio giuramento.
Conclusione: Vai tu, quindi, nel mondo e prendi possesso di tutte le terre nel nome del Papa. Colui 
che non lo accetta come Vicario di Cristo e suo Vice Reggente in terra, sia maledetto e venga 
sterminato.

Proprio una bella promessa cristiana non vi sembra???  E non importa se voi date poco importanza 
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a queste parole, conta l'importanza che ne danno loro! I gesuiti sono gli stessi ora come in passato. 
Anzi, al giorno d'oggi hanno raggiunto un tale livello di controllo sul mondo che le masse 
addirittura non sospettano minimamente delle loro azioni. Difatti, se in passato essi erano malvisti 
dai popoli, oggigiorno si ritiene siano un ordine cattolico inifluente. Ma vedremo che non è così.

Tornando al giuramento, secondo voi i gesuiti hanno poi fatto quello per cui avevano giurato?
Prendiamo ad esempio i valdesi, un gruppo di protestanti del tempo che non volevano sottomettersi 
alla chiesa cattolica (oggi invece le chiese valdesi sono in linea con il cattolicesimo).
I valdesi per evitare la morte dovettero vivere in clandestinità. 
Secondo i cattolici, i Valdesi volevano sovvertire la tradizione cristiana e delle dottrine della santa 
romana chiesa, poiché rinnegavano la fede cattolica per abbracciarne un’altra alle cui fondamenta vi
era un patto con il diavolo. 
Questa chiaramente era la motivazione “esteriore”, ma in realtà i valdesi venivano perseguitati 
perché leggevano la Bibbia senza l'intermediazione della chiesa. 
I Valdesi trovarono riparo nelle valli alpine del Piemonte durante la persecuzione dei cattolici.
Un testimone afferma:

“La moltitudine armata si gettò sui valdesi nella maniera più furiosa. Non si vedeva altro che il 
volto dell’orrore e della disperazione. I pavimenti delle case erano macchiati di sangue, le strade 
erano disseminate di cadaveri, si udivano gemiti e grida da ogni parte…. In un villaggio torturano 
crudelmente 150 donne e bambini, dopo che gli uomini erano fuggiti. Decapitarono le donne e 
fecero schizzar fuori i cervelli ai bambini. Nelle città di Villaro e Bobio, la maggior parte di quelli 
che si rifiutarono di andare a messa e che avevano più di 15 anni, fu crocifissa a capo all’ingiù, e 
quasi tutti quelli che erano di età inferiore furono strangolati. Uomini scannati posti al ludibrio dei 
viandanti, pargoli strappati al seno materno e sfracellati contro le rocce. Fanciulle e donne 
vituperate, impalate lungo le vie.   Bimbi di pochi mesi strappati alle madri e lanciati, con forza, 
contro le rocce affinché morissero nel momento in cui le madri subivano violenza barbarica.”
 

Terribile, assolutamente terribile. Questo racconto non descrive forse una perfetta attuazione di 
come dev'essere l'azione gesuita nei confronti degli “eretici”? 

Un'altra testimonianza risale all'11 giugno1561 dove si procedette, davanti alla chiesa di San 
Francesco di Paola, all'esecuzione di 88 valdesi, così descritta in una lettera da un testimone 
oculare:

“Hoggi a buona hora si è incominciata a far l'horrenda iustizia di questi Luterani che solo a 
pensarvi è spaventevole, che la morte di questi tali è come una morte di castrati; li quali venivano 
tutti riuniti in una casa dove veniva il boia et li pigliava a uno a uno, e gli legava una benda avanti 
gli occhi e poi lo menava in un luogo spazioso poco distante da quella casa et lo faceva 
inginocchiare e con un coltello gli tagliava la gola et lo lasciava così, poi pigliava quella benda 
così insanguinata, et col coltello insanguinato ritornava a pigliar l'altro, et faceva di simile»
I vecchi andavano «a morire allegri, i giovani più impauriti», davanti al procuratore Pansa che «se
ne stava sopra le scale del Tempio, con una canna in mano, sollecitando l'esecutione», e 
all'inquisitore Malvicino, che al processo «non si faticava mai di dar bastonate, schiaffi, pugni, 
calci e pelar la barba, a quei meschini», e tutti facevano «le più gran risa del mondo» sentendo i 
condannati invocare «il nome di Giesù Cristo» e raccomandare «lo Spirito loro nelle mani di Dio.”
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Anche nell'azione dell'Impero Ottomano (islamici) troviamo oscenità simili, come quelle del 1876 
in Bulgaria durante la rivolta d'aprile dove vennero sterminati oltre 30'000 persone, guarda caso 
anch'esse non volevano sottomettersi al papa, essendo di fede ortodossa. Ora voi penserete che 
questi erano islamici e non cattolici, quindi l'episodio non ha nulla a che vedere con l'azione gesuita,
ma ricordatevi che nel giuramento gesuita che dice “non è importante per quale ideale si combatte,
l'importante che si ottiene il risultato che si vuole ottenere, ovvero il fine giustifica i mezzi.” Lo 
scopo finale dei gesuiti come vedremo è quello di negare la divinità di Gesù e di annullare la sua 
salvezza e la sua legge. In questo intento, vedremo come l'Islam si pone nello scenario mondiale ed 
andremo a scoprire i suoi collegamenti con i gesuiti in un capitolo successivo, con un 
approfondimento più dettagliato.

Ecco il resoconto della testimonianza oculare di J. A. MacGahan sulle atrocità turche in Bulgaria:

«Ma lasciate che vi racconti quello che abbiamo visto a Batak... Il numero di bambini uccisi in 
questi massacri è qualcosa di enorme. Spesso venivano infilzati con le baionette e abbiamo diverse 
storie di testimoni oculari che videro questi bambini piccoli che venivano portati per le strade, sia 
qui, sia a Olluk-Kni, sulle punte delle baionette. La ragione è semplice. Quando un maomettano ha 
ucciso un certo numero di infedeli si è assicurato il Paradiso, non importa quali peccati abbia 
compiuto in precedenza. Ad altri ancora veniva fracassato il cranio contro le rocce. In giro si 
vedeva un cumulo di teschi, mescolati a ossa di tutte le parti del corpo umano, scheletri quasi interi
o putrescenti, vestiti, capelli umani e carne putrida che giacevano in un unico grande pila, intorno 
alla quale cresceva l'erba. Emetteva un odore ripugnante, come quello di un cavallo morto, e fu qui
che i cani stavano cercando un pasto sicuro, finché il nostro approccio non li ha interrotti... Qui la 
terra è coperta di scheletri, in mezzo ai quali si trovano abbarbicati stracci di vestiario e pezzi di 
carne marcia. L'aria era pesante, con un odore ripugnante che faceva perdere i sensi, che 
aumentava man mano che ci avvicinavamo.»

Un altro esempio è il terribile genocidio degli armeni che ha portato alla morte di 1'500'000 
persone. Secondo voi in che cosa credevano gli armeni? 
Vediamo cosa dice Wikipedia:
 
“Nel I secolo a.C. fu fondata la provincia dell'Armenia, mentre nel 301 d.C. il regno d'Armenia fu 
la prima nazione al mondo ad adottare il Cristianesimo come religione di stato.
Nei secoli successivi il territorio dell'Armenia fu al centro di contese tra bizantini, arabi, persiani, e
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crociati, fino al 1514, anno in cui il territorio fu occupato dall'Impero Ottomano, al quale 
appartenne fino al trattato di Sevres, con cui si sciolse l'Impero Ottomano a seguito della sconfitta 
nella prima guerra mondiale. Solo una piccola parte dell'Armenia, nel 1828, fu ceduta alla Russia.
Per quanto riguarda la religione, la netta maggioranza degli Armeni appartiene alla Chiesa 
Apostolica d'Armenia, una confessione cristiana a sé stante di origine molto antica che ha la 
particolarità di credere nella sola natura divina - e non in quella umana - di Gesù Cristo.”

Guarda caso proprio quello che insegna la Bibbia, ovvero che Gesù è Dio fatto uomo.
Leggiamo questa testimonianza di  Armin. T Wegner che è stato testimone oculare dello sterminio del 
popolo armeno iniziato a Istanbul il 24 aprile 1915. Documentò lo sterminio con le fotografie che riuscì 
a scattare. Fece pervenire parte del materiale fotografico in Germania e negli Stati Uniti. E ancora oggi 
le sue foto sono tra le testimonianze storiche più preziose di quanto avvenne in quel periodo. 

“Mi hanno raccontato che Gemal Pascià, il carnefice siriano, ha proibito, pena la morte, di 
scattare fotografie nei campi profughi. Io conservo le immagini di terrore e di accusa legate sotto 
la mia cintura... So di commettere in questo modo un atto di alto tradimento, e tuttavia la 
consapevolezza di aver contribuito per una piccola parte ad aiutare questi poveretti mi riempie di 
gioia più di qualsiasi cosa abbia fatto. 
E' a nome della Nazione Armena che io mi appello a voi, come uno dei pochi europei che sia stato 
testimone oculare, fin dal suo inizio, dell'atroce distruzione del Popolo Armeno nei fertili campi 
dell'Anatolia, oso rivendicare il diritto di farvi il quadro delle scene di sofferenza e di terrore che si 
sono snodate davanti ai miei occhi per circa due anni, che non si potranno mai cancellare dalla 
mia memoria. [...] io non accuso il popolo semplice di questo paese il cui animo è profondamente 
onesto, ma io credo che la casta di dominatori che lo guida non sarà mai capace, nel corso della 
storia, di renderlo felice, perché essa ha distrutto totalmente la nostra fiducia nelle loro capacità di
incivilire ed ha tolto alla Turchia, per sempre, il diritto all'auto-governo. [...] I malati e i vecchi, 
nonché i bambini, cadevano lungo la strada per non più rialzarsi. Delle donne sul punto di 
partorire, erano obbligate sotto la minaccia delle baionette o della frusta d'andare avanti fino al 
momento del parto, poi venivano abbandonate sulla strada per morirvi d'emorragia. Le ragazze più
attraenti venivano ripetutamente violentate. E quelle che potevano si suicidavano. I bambini 
venivano uccisi senza alcuna pietà. Delle madri divenute folli gettavano i loro figli nel fiume per 
porre fine alla loro sofferenza. Centinaia di migliaia di donne e di bambini soccombevano a causa 
della fame, della sete...” 

Un racconto raccapricciante. In merito a questo massacro Winston Churchill affermò che "Non vi è alcun 
dubbio che questo crimine sia stato pianificato ed eseguito per ragioni politiche.

In pratica Churchill indicò la politica come mandante del massacro, ma se comprendiamo che la 
politica non opera da sé, ma è sotto il controllo della massoneria, che a sua volta è controllata dai 
gesuiti, alla fine si arriva al Vaticano. Se siamo in grado di vedere i collegamenti nascosti, la famosa
frase “tutte le strade portano a Roma” acquista un nuovo significato.
Della “Compagnia di Gesù” o “Ordine dei gesuiti” si sa e si parla pochissimo. Eppure ha una storia 
ignobile di quasi cinque secoli. Imperatori e regnanti, governanti e personaggi “eccellenti” dei Paesi
egemoni sono stati formati dai gesuiti e ne sostengono il potere, sulla base di una ideologia 
totalitaria e dogmatica indiscussa. Evangelizzatori e mercanti della “salvezza eterna”; protagonisti 
degli intrighi politici mondiali assieme alle famiglie reali e alle famiglie che gestiscono il 
patrimonio vaticano, i gesuiti hanno un potere enorme.
L’ex vescovo del Guatemala Gerard Bouffard ha affermato che il Vaticano è “il vero controllore 
spirituale” degli Illuminati e del Nuovo Ordine Mondiale, mentre i Gesuiti, tramite il Papa Nero, il 
padre generale Peter Hans Kolvenbach, controllano effettivamente la gerarchia vaticana e la Chiesa 
Cattolica Romana.
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Il vescovo Bouffard, che ha lasciato la Chiesa ed ora è un “Cristiano Rinato” che vive in Canada, ha
raggiunto la sua conclusione dopo aver lavorato sei anni in Vaticano, con l’incarico di trasmettere la
corrispondenza giornaliera riservata tra il Papa ed i dirigenti dell’Ordine dei Gesuiti. Monsignor 
Peter Hans Kolvenbach, il Papa Nero, controlla tutte le più importanti decisioni prese dal Papa e 
questi a sua volta controlla gli Illuminati, ha dichiarato il vescovo Bouffard, nel corso della 
trasmissione radiofonica di Greg Szymanski, The Investigative Journal, all’indirizzo 
www.gcnlive.com, dove le registrazioni di queste dichiarazioni possono essere ascoltate nella loro 
interezza. Il Papa prende ordini da Kolvenbach; i Gesuiti sono tra i leader del Nuovo Ordine 
Mondiale, con il compito di infiltrarsi in altre religioni ed tra le leader di vari governi, per di 
realizzare un unico governo mondiale ed una religione mondiale unica, basata sul Satanismo e su 
“Lucifero”.
Una testimonianza che conferma quella di altri ricercatori, come Bill Hughes, autore degli 
sconvolgenti libri The Enemy Unmasked e The Secret Terrorists, o come l’altro ricercatore 
sull’Ordine dei Gesuiti Eric Jon Phelps, autore di Vatican Assassins. Oltre a dipingere un cupo 
ritratto del Papa Nero in Roma, il vescovo Bouffard rivela che il potere malefico dei Gesuiti si 
estende da un capo all’altro del mondo, inclusa una solida infiltrazione del governo Usa, del 
Consiglio delle Relazioni Estere e delle maggiori organizzazioni religiose. Il vescovo Buffard 
proclama che i Gesuiti agiscono come perfetti camaleonti, assumendo l’identità di Protestanti, 
Mormoni, Battisti e Giudei, con l’intenzione di causare il tracollo degli Usa così come di portare la 
nazione sotto una religione mondiale unica, fondata in Gerusalemme e sotto il controllo del loro 
leader, “Lucifero”. Nel corso della storia l’Ordine dei Gesuiti è stato collegato a guerra e genocidio, 
venendo formalmente bandito da molte nazioni, comprese Francia ed Inghilterra. Molti ricercatori 
proclamano che i Gesuiti sono i concreti controllori spirituali del Nuovo Ordine Mondiale. 
Comunque, con più di 28 grandi università che vanno da costa a costa, l’Ordine ha costituito una 
forte base di appoggio politico e finanziario, compreso il controllo segreto del Council on Foreign 
Relations (CFR) ed il controllo di molte banche, come la “Bank of America” ed il “Federal Reserve 
Banking System”.
Un’altra testimonianza dello stesso segno sui gesuiti viene offerta dall’articolo, molto documentato, 
di Riccardo Tristano Tuis “La multinazionale dell’anticristo” su “Punto Zero” di “Nexus New 
Times” n. 99 di settembre 2012. L’autore ricostruisce tutta la storia scellerata dei gesuiti. Dice che i 
gesuiti rappresentano la “CIA” della Chiesa di Roma. Esplorano scrupolosamente ogni ramo del 
sapere, dall'astrologia alla divinazione, fino ad arrivare all’ermetismo ed alla magia. Le loro scuole 
sono diffuse ovunque nel mondo, Italia compresa. Lungo è l’elenco dei Capi di Stato e dei 
governanti, passati e recenti, che hanno studiato e subito l’influsso dei gesuiti. La Santa sede è stata 
la principale promotrice del Trattato di Roma, prima, e della Unione europea delle banche poi; dei 
trattati UE e delle vicende che hanno infine portato Mario Monti – membro della Trilateral, del 
gruppo Bilderberg ed alunno dei gesuiti – alla guida del governo italiano. I gesuiti furono molto 
ammirati da Hitler e da Himmler, mentre il presidente USA Abramo Lincoln rivolse accuse 
pesantissime ai gesuiti. Poco prima di morire disse che stava combattendo non solo contro i sudisti, 
ma “in misura maggiore contro il Papa di Roma, i suoi perfidi gesuiti e i loro schiavi ciechi ed 
assetati di sangue”.
Il braccio armato dei gesuiti è formato dai “Cavalieri di Malta” e dai “Cavalieri di Colombo” 
presenti nelle “intelligence” USA ed europee. Il Corpo Militare dell’esercito della “associazione dei 
Cavalieri italiani del Sovrano militare dell’Ordine di Malta” è un corpo militare volontario 
ausiliario dell’Esercito italiano diviso in tre reparti. Poiché i loro comandanti sono tutti Cavalieri 
dell’ordine di Malta, dovremmo chiederci: costoro a chi hanno prestato giuramento, all’Italia o al 
sovrano ordine militare di Malta. Un quesito importante ora che è nata la “Eurogendfor”, il primo 
Corpo militare della UE a carattere sovra-nazionale, svincolato da regole e leggi nazionali. Esso può
anche reprimere proteste popolari, senza commettere reato (come abuso di potere, violenza, ecc.) e 
senza noie giudiziarie.
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Tristano Tuis ricorda anche che le principali banche del mondo furono create tra il 1760 e il 1860, 
periodo che vide i gesuiti impiegare le enormi ricchezze della Chiesa cattolica nei mercati mondiali.
Già nel 1790 i gesuiti assumono il controllo del vaticano con la multinazionale che l’autore 
definisce dell' “Anticristo”: una potentissima multinazionale “più aggressiva e sanguinaria” di 
qualsiasi altra che, avvalendosi della “evangelizzazione”, costituisce una rete bancaria tentacolare 
che ha “ingurgitato multinazionali e governi” arrivando fino ai giorni nostri.

I gesuiti agiscono nell'ombra, creano delle sotto organizzazione per agire senza “sporcarsi le mani” 
e senza rischiare di essere scoperti.
Il loro obiettivo è quello di operare affinché il Papa (o chi per lui) sia riconosciuto come capo del 
mondo. Per riuscire in questa missione essi difendono gli interessi papali ad ogni costo (perinde ac 
cadaver) operando secondo la strategia de "il fine giustifica i mezzi".
Essi agiscono mettendo in pratica il principio di sintesi hegeliana, ovvero che per ottenere un 
obbiettivo (la sintesi) desiderata, bisogna dapprima creare una tesi ed un'antitesi contrapposte, che  
sfoceranno nella sintesi desiderata già prefissata dal'inizio.
Per questo motivo è giustificato (ad esempio) finanziare entrambe le parti di un conflitto 
contrapposte. Questa tecnica viene attuata da centinaia di anni nel mondo, nessuna rivoluzione è 
stata casuale, nessun conflitto di tale portata avrebbe avuto luogo senza quei finanziamenti che 
conducono alla stessa radice.
Il comunismo ed il capitalismo sono la tesi e l'antitesi del sistema politico-economico mondiale. 
Prima hanno dimostrato il fallimento del comunismo, a breve fallirà il capitalismo del libero 
mercato, attraverso un crollo economico mondiale, dopodiché si raggiungerà la sintesi desiderata, 
ovvero un governo mondiale ed una religione unica mondiale con un'economia equa e senza più 
contanti e speculazioni bancarie. 

Tratto da http://realtofantasia.blogspot.ch/2013/06/il-giuramento-dei-gesuiti.html,e da 
https://www.conoscenzealconfine.it/i-gesuiti-e-il-nuovo-ordine-mondiale, versione rivista ed adattata
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IL PAPA È IL RAPPRESENTANTE DI DIO SULLA TERRA?

Nel libro dell'Apocalisse, l'instaurazione di un Nuovo Ordine Mondiale, si realizza per merito di 
una bestia (bestia = impero) che sale dall'Abisso, ovvero il regno dell'Anticristo, il quale sarà 
adorato da tutto il mondo. Il termine Anticristo (dal greco Anti) nel 75% dei casi significa “al posto 
di” e solo nel 25% dei casi indica un “contro”.
Interessante constatare come il papa, in quanto Vicario di Cristo (Dal lat. vicarius, der. di vicis 
‘vece’ ), agisce “in vece” o “al posto di” Cristo, anti-cristo.
La Bibbia ci spiega che “tutta la terra maravigliata andrà dietro alla bestia”(Apocalisse 13:3). Il 
termine “maravigliata” qui può anche essere tradotto come “ingannata”. Quindi significa che le 
persone seguiranno la bestia pensando di seguire Dio, perché ingannate. Questo potere sedurrà il 
mondo e si siederà sul trono di Dio dichiarandosi Dio.

“...l’avversario, colui che s’innalza sopra tutto quello che è chiamato Dio od oggetto di culto; fino 
al punto da porsi a sedere nel tempio di Dio, mostrando se stesso e dicendo ch’egli è Dio.”
2 Tessalonicesi 2:4

Nel titolo stesso del pontefice romano possiamo identificare il numero satanico 666, sarà un caso?

“Qui sta la sapienza. Chi ha intendimento calcoli il numero della bestia, poiché è numero d’uomo; 
e il suo numero è 666.”
Apocalisse 13:18  

Ma andiamo a vedere che cosa gli stessi papi stabilirono attraverso le loro enclicliche e bolle papali.
Nel 1215 al IV concilio Laterano, papa Innocenzo III dichiarò che:

 “Il Papa ha un ruolo nel mondo che non è quello di semplice uomo bensì quello dell’unico vero 
Dio.”
Innocenzo III, IV Conc. Laterano, 1215   

La bolla papale Unam Sanctam Ecclesiam, comunemente nota come Unam Sanctam, è 
un'enciclica di papa Bonifacio VIII promulgata il 18 novembre 1302, la quale sancì piena autorità 
terrena al papa, il quale in maniera arbitraria si autoproclamò vicario di Dio in terra.  Essa afferma 
inoltre l'unità e l'unicità della Chiesa, al di fuori della quale non c'è salvezza e dichiara necessario, ai
fini della salvezza, che ogni creatura, popolo o nazione sia sottomessa al papa.  

Il titolo di "papa" venne rifiutato con orrore da molti vescovi agli albori del Cristianesimo.
Oggi il "Re" dello Stato del Vaticano si lascia serenamente chiamare col titolo di "Santo Padre":
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Ma la Bibbia dice chiaramente:

"Ma voi non fatevi chiamare maestro, perché uno solo è il vostro maestro: Il Cristo, e voi siete tutti 
fratelli. E non chiamate alcuno sulla terra vostro padre, perché uno solo è vostro Padre, colui che è
nei cieli. Né fatevi chiamare guida, perché uno solo è la vostra guida: Il Cristo.” 
Matteo 23:8-10 

Queste parole sono chiarissime e non possono essere fraintese. Il papa"nella Bibbia, non esiste, e 
questo è un dato oggettivo.
Biblicamente parlando il Padre è solo Dio, e questo titolo non può essere associato ad alcun uomo. 
Si valuti dunque con molta serietà quale “Santo Padre” scegliere poiché non ve ne possono essere 
due, o è il Padre Celeste, o l'uomo a capo dell'istituzione papale.

I religiosi farisaici sostenevano di conoscere il “Padre”, ma Gesù rispose loro:

“Se Dio fosse vostro Padre, mi amereste, perché io sono proceduto e sono venuto da Dio; non sono 
venuto infatti da me stesso, ma è lui che mi ha mandato. Perché non comprendete il mio parlare? 
Perché non potete ascoltare la mia parola. Voi siete dal diavolo, che è vostro padre, e volete fare i 
desideri del padre vostro; egli fu omicida fin dal principio e non è rimasto fermo nella verità, 
perché in lui non c'è verità. Quando dice il falso, parla del suo perché è bugiardo e padre della 
menzogna. A me invece, perché vi dico la verità, voi non credete.”
Giovanno 8:42-45

Gesù era minacciato di morte dai religiosi, perché ritenuto colpevole di due precise bestemmie:

1. La bestemmia di essersi proclamato “Dio”:

“Io e il Padre siamo uno». Perciò i Giudei raccolsero di nuovo delle pietre per lapidarlo. Gesù 
rispose loro: «Io vi ho fatto vedere molte buone opere da parte del Padre mio; per quali di esse mi 
lapidate?». I Giudei gli risposero, dicendo: «Noi non ti lapidiamo per nessuna opera buona, ma 
per bestemmia, e perché tu che sei uomo ti fai Dio».”
Giovanni 10:30-33

2. La bestemmia di perdonare i peccati (autorità che spetta solo a Dio):

“Ed egli, veduta la loro fede, disse a quello: «Uomo, i tuoi peccati ti sono perdonati». Allora gli 
scribi e i farisei cominciarono a ragionare, dicendo: «Chi è costui che pronunzia bestemmie? Chi 
può togliere i peccati se non Dio solo?».”
Luca 5:20-21

Benissimo. Vediamo ora che cosa insegna la dottrina cattolica riguardo la figura papale:

“Il papa è considerato l'uomo sulla terra che prende il posto della seconda persona del Dio 
Onnipotente della Santissima Trinità.” 
Giovanni Paolo II, Crossing the Threshold of Hope, p.3, 1994 

In un trattato romano-cattolico leggiamo:

"Credere che il nostro Signore Dio il Papa non ha il potere di decretare come lui decreta, è da 
intendersi eresia.”
1508 edition of Extravagantes XX Johannis XXII Cum inter, Tit. XIV, Cap. IV. Ad Callem Sexti Decretalium, 
Paris, 1685 (si veda immagine nella pagina successiva)
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Fonti: http://biblelight.net/Extravagantes.htm, http://www.bsb-muenchen-digital.de/
%7Eweb/web1016/bsb10162214/images/index.html?digID=bsb10162214&pimage=00839&v=100&md=1&l=en

"Quindi il papa è coronato da una tripla corona, come Re dei Cieli, Re della Terra e Re degli 
inferi.” 
Lucius Ferraris, «Prompta Bibliotheca», 1763, Volume VI, 'Papa II', p.26

"Su questa terra noi deteniamo il posto di Dio Onnipotente”
Papa Leone XIII, lettera Enciclica, Giugno 1894

"Ma il supremo insegnante nella Chiesa è il Pontefice Romano che richiede completa sottomissione
e obbedienza di volontà come a Dio stesso.” 
Papa Leone XIII, le Grandi Encicliche, p. 193

La Bibbia invece ribadisce che:

“Sia noto a tutti voi e a tutto il popolo d'Israele che ciò è stato fatto nel nome di Gesù Cristo il 
Nazareno, che voi avete crocifisso e che Dio ha risuscitato dai morti; in virtù di lui compare 
davanti a voi quest'uomo completamente guarito. Questi è la pietra che è stata da voi edificatori 
rigettata e che è divenuta la testata d'angolo. E in nessun altro vi è la salvezza, poiché non c'è 
alcun altro nome sotto il cielo che sia dato agli uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere 
salvati.”
Atti 4:10-12

“Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.”
Giovanni 14:6

Il concetto è ripetuto in molti altri passaggi, che quindi tolgono qualsiasi autorità divina alla chiesa 
cattolico-romana, al papa, ed a Maria come mediatrice per la salvezza dell'uomo.
Le scritture bibliche sono immutabili (Deuteronomio 4:1-2,  Proverbi 30:6,  Apocalisse 22:18-19).
L'apostolo Paolo espresse chiaramente il concetto secondo il quale il messaggio del Vangelo è 
immutabile in eterno, dichiarando che anche se loro (gli apostoli) o addirittura un angelo dal cielo 
venisse a predicare un Vangelo diverso, costui è da considerarsi maledetto da Dio:

“Mi meraviglio che così presto voi passiate, da colui che vi ha chiamati mediante la grazia di 
Cristo, a un altro vangelo. Ché poi non c'è un altro vangelo; però ci sono alcuni che vi turbano e 
vogliono sovvertire il vangelo di Cristo. Ma anche se noi o un angelo dal cielo vi annunciasse un 
vangelo diverso da quello che vi abbiamo annunciato, sia maledetto. Come abbiamo già detto, lo 
ripeto di nuovo anche adesso: se qualcuno vi annuncia un vangelo diverso da quello che avete 
ricevuto, sia maledetto. Vado forse cercando il favore degli uomini, o quello di Dio? Oppure cerco 
di piacere agli uomini? Se cercassi ancora di piacere agli uomini, non sarei servo di Cristo.”
Galati 1:6-10
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Come vedete Paolo ripete ben due volte il concetto perché alcuni discepoli si erano sviati a causa 
degli insegnamenti che in seguito plasmeranno le basi dottrinali della chiesa di Roma (che detiene 
circa il 70% di dottrine extra-bibliche).  

La chiesa cattolica-romana sostiene di aver l'autorità divina di perdonare i peccati:

"Quest'autorità giudiziale comprenderà anche il potere di perdonare i peccati" 
The Catholic Encyclopaedia Vol.12, - articolo “Pope”, p. 265

“Cercate dove volete, in cielo e sulla terra, e troverete un solo essere creato che può perdonare il 
peccatore, che può liberarlo dalle catene dell'inferno. Quell'essere straordinario è il prete 
cattolico-romano.”
James M. Dunfee, “The Priest”, pag. 78

“La santità di Nostro Signore Papa Pio IX”
Civiltà Cattolica, 20 Marzo 1871, pag 81

Il papa è anche “infallibile”:

"Per vigilare affinché il popolo di Dio rimanga nella verità che libera, Cristo ha dotato il papa del 
carisma dell'infallibilità in materia di fede e di costumi."
Catechismo della Chiesa Cattolica 

Affermare che un uomo possa essere "infallibile" significa dire che quell'uomo è Dio.

Se il papa, dal 1870 in poi è dichiarato infallibile,quando tratta di morale e di fede, come mai
tanti papi del passato, parlando in materia di fede, dissero cose completamente diverse tra 
loro? 

“Il papa dei Cattolici romani sostiene di essere il rappresentante di Cristo sulla terra e di essere il 
successore di Pietro. Ci si aspetterebbe dunque di vedere un uomo che segue le orme di Gesù Cristo
e quelle dell’apostolo Pietro, cioè che cammina in ogni umiltà come fecero Gesù e Pietro. 
Gesù era povero e visse umilmente sulla terra e questo lo dimostrò apertamente, difatti non aveva 
un luogo dove dormire, non andò in giro vestito con abiti magnifici, e non visse nelle delizie come 
invece fa il “suo” vicario che abita in un palazzo in Vaticano composto da centinaia di stanze, 
indossa dei vestimenti fatti con tessuti di lino e seta pregiati, adornati d’oro, vivendo nelle delizie. 
Un giorno Gesù dopo avere sfamato una moltitudine con solo cinque pani e due pesci, siccome 
seppe che stavano per venire a rapirlo per farlo diventare il Re di Israele, si ritirò sul monte tutto 
solo, quindi rifiutò di essere consacrato Re dagli uomini, mentre colui che si proclama il suo 
vicario sulla terra quando diventa papa si fa dichiarare sovrano di uno Stato. Gesù davanti a 
Pilato disse che il suo regno non era di questo mondo, ma il papa dimostra invece di procacciare il 
potere temporale in ogni tempo e di volerlo estendere sempre di più sulla terra in ogni maniera e 
non si vergogna di vivere e di parlare come un potente della terra. Gesù entrò in Gerusalemme 
sopra un asinello ma lui viaggia godendo di ogni comfort e di ogni lusso, esattamente come 
qualsiasi re della terra, se non di più. Gesù venne per servire e per deporre la sua vita per noi e 
quindi non aveva con sé delle guardie per proteggerlo affinché i Giudei non gli facessero alcun 
male, ma questi è scortato dalle guardie del corpo che hanno l’ordine di colpire a morte nel caso la
sua vita sia messa a repentaglio, ed inoltre è servito da un esercito di guardie svizzere.”
Tratto da http://illuminatobutindaro.org/confutazioni/chiesa-cattolica-romana/papato/lusso-ricchezze-potere-
temporale-vicario-di-cristo-successore-di-pietro-confermano-non-essere-servo-dio/
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LE RICCHEZZE DEL VATICANO

Non starò qui a fare i conti in tasca al Vaticano.
Mi limito a dire che alcune fonti non verificate presuppongono che la ricchezza del Vaticano si 
quantifichi in oltre 1.245 miliardi di dollari (roba da far impallidire i "miseri" 75 miliardi di Bill 
Gates). Ma se consultiamo le fonti ufficiali essa è stimata in circa 10 miliardi di dollari 
(http://espresso.repubblica.it/plus/articoli/2014/07/17/news/vaticano-un-tesoro-da-10-miliardi-
1.173422).
Prendiamo per buono il dato ufficiale.
Sempre da fonti ufficiali scopriamo che la chiesa possiede quasi un milione di proprietà immobiliari
per un valore di oltre 2mila miliardi di euro (http://www.ilsole24ore.com/art/notizie/2013-02-
15/chiesa-2mila-miliardi-immobili-082813.shtml?uuid=Ab3cTeUH).

“Per avere un'idea del patrimonio immobiliare della Chiesa universale, si può prendere come 
riferimento l'osservazione fatta da un membro della Conferenza cattolica di New York, che ha 
testualmente affermato: “Probabilmente la nostra chiesa è seconda solo al governo degli Stati 
Uniti, per quanto riguarda il volume annuo di acquisizioni.” Un'altra dichiarazione di un sacerdote
cattolico e ripresa dalla stampa statunitense, è forse ancora più eloquente: ”La Chiesa cattolica 
dovrebbe essere considerata la maggiore azienda negli Stati Uniti. Abbiamo una filiale in ogni 
luogo. I nostri capitali ed il patrimonio immobiliare dovrebbero essere più cospicui di quelli di 
Standard Oil, A.T.& T. e di U.S. Steel messi assieme. Il nostro ruolo di contribuenti dovrebbe essere
secondo solo a quello degli uffici delle entrate del governo degli Stati Uniti d'America”.
La Chiesa cattolica è il maggiore potere finanziario e detentore di beni oggi esistente. È il maggior 
possessore di ricchezze materiali, più di qualsiasi altra singola istituzione, azienda, banca, 
fiduciaria, governo o stato dell'intero pianeta. Il papa, in qualità di amministratore ufficiale di 
questo immenso Eldorado, è di conseguenza il più facoltoso individuo del pianeta.”
L'intervento personale di Dio - Terzo Libro, di Sergio Felleti

Chiunque leggendo il Vangelo scoprirà da sé che le ricchezze sono inconciliabili con il servizio a 
Dio, tranne se queste vengono spese principalmente per l'opera di evangelizzazione e salvezza delle 
anime (non accumulando beni, proprietà, investendo in borsa, e costruendo chiese).

“«Chi è fedele in cose di poco conto, è fedele anche in cose importanti; e chi è disonesto in cose di 
poco conto, è disonesto anche in cose importanti. Se dunque non siete stati fedeli nella ricchezza 
disonesta, chi vi affiderà quella vera? E se non siete stati fedeli nella ricchezza altrui, chi vi darà la
vostra? Nessun servitore può servire due padroni, perché o odierà l’uno e amerà l’altro, oppure 
si affezionerà all’uno e disprezzerà l’altro. Non potete servire Dio e la ricchezza».
I farisei, che erano attaccati al denaro, ascoltavano tutte queste cose e si facevano beffe di lui. 
Gesù disse loro: «Voi siete quelli che si ritengono giusti davanti agli uomini, ma Dio conosce i 
vostri cuori: ciò che fra gli uomini viene esaltato, davanti a Dio è cosa abominevole».”
Luca 16:10-15

“Non accumulate per voi tesori sulla terra, dove tarma e ruggine consumano e dove ladri 
scassìnano e rubano; accumulate invece per voi tesori in cielo, dove né tarma né ruggine 
consumano e dove ladri non scassìnano e non rubano. Perché, dov’è il tuo tesoro, là sarà anche 
il tuo cuore. La lampada del corpo è l’occhio; perciò, se il tuo occhio è semplice, tutto il tuo corpo 
sarà luminoso; ma se il tuo occhio è cattivo, tutto il tuo corpo sarà tenebroso. Se dunque la luce 
che è in te è tenebra, quanto grande sarà la tenebra!
Nessuno può servire due padroni, perché o odierà l’uno e amerà l’altro, oppure si affezionerà 
all’uno e disprezzerà l’altro. Non potete servire Dio e la ricchezza.
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Perciò io vi dico: non preoccupatevi per la vostra vita, di quello che mangerete o berrete, né per il
vostro corpo, di quello che indosserete; la vita non vale forse più del cibo e il corpo più del 
vestito? Guardate gli uccelli del cielo: non séminano e non mietono, né raccolgono nei granai; 
eppure il Padre vostro celeste li nutre. Non valete forse più di loro? E chi di voi, per quanto si 
preoccupi, può allungare anche di poco la propria vita? E per il vestito, perché vi preoccupate? 
Osservate come crescono i gigli del campo: non faticano e non filano. Eppure io vi dico che 
neanche Salomone, con tutta la sua gloria, vestiva come uno di loro. Ora, se Dio veste così l’erba 
del campo, che oggi c’è e domani si getta nel forno, non farà molto di più per voi, gente di poca 
fede? Non preoccupatevi dunque dicendo: “Che cosa mangeremo? Che cosa berremo? Che cosa 
indosseremo?”. Di tutte queste cose vanno in cerca i pagani. Il Padre vostro celeste, infatti, sa 
che ne avete bisogno. Cercate invece, anzitutto, il regno di Dio e la sua giustizia, e tutte queste 
cose vi saranno date in aggiunta.”
Matteo 6:19-33

CAMBIARE I TEMPI E LE LEGGI

Il papato ha modificato i tempi, introducendo il calendario gregoriano ed ha modificato le leggi 
(come visto nello studio precedente), primi fra tutti il cambio del giorno del Signore dal sabato alla 
domenica.

“Domanda - Quale è il giorno di riposo?
Risposta – Il Sabato è il giorno di riposo.
Domanda - Perché si osserva la Domenica, invece del Sabato?
Risposta - Si osserva la Domenica invece del Sabato perché la Chiesa cattolica, nel Concilio di 
Laodicea (AD 364), ha trasferito la solennità dal Sabato alla Domenica.” 
Peter Geiermann in “The Convert's Catechism of Catholic Doctrine”, pag. 50 (si veda immagine)
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“La Bibbia non decide da sé il significato delle sue parole, questo è compito della tradizione [...] 
Per questo vediamo che le tradizioni sono necessarie, e che il cristiano deve credere a ciò che è 
rivelato da Dio e sostenuto dalla chiesa, sia esso contenuto nelle sacre scritture o meno. [...] La 
fede è nell'unica, santa cattolica ed apostolica chiesa, che ha ricevuto in esclusiva da Dio l'autorità
di interpretare infallibilmente le dottrine, siano esse contenute nella scritture o siano esse 
provenienti dalle tradizioni.”
Reverendo John Laux Course in “Religion for Catholic High Schools and Academies”, Part 1, Chief Truths Of 
Faith,, M.A., Benzinger Brothers, 1936 edition (si veda immagine)

Ci sarebbero ancora innumerevoli fonti che confermano quanto sostenuto. Molte delle quali sono 
fonti ufficiali, di prima mano.
Da questa analisi possiamo concludere che secondo la visione cattolica, la chiesa può 
sostituirsi alla Parola di Dio contenuta nella Bibbia. La chiesa quindi si prende 
arrogantemente un'autorità che non le spetta, in quanto la Bibbia stessa dichiara che 
chiunque modifichi la Parola di Dio sarà maledetto (Galati 1:8). 
Scegliete voi chi ha ragione.

Questi dogmi cattolici non sono mai stati ritrattati e sono ancora attuali ai giorni nostri. 
Immagino che pur conoscendo gli scandali, l'ipocrisia ed il malaffare che coinvolgono la chiesa, la 
maggior parte di voi ritiene che la chiesa in fondo sia “buona” e che questa sia solo l'espressione di 
una società malata. In altre parole, la causa di questi mali viene identificata nelle cosiddette 
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“infiltrazioni” massoniche, mafiose, o di qualunque altra natura; non dubitando che possa essere la 
chiesa stessa nelle suo cuore dottrinale occulto, ad essere la causa di questi mali. Chiaramente nulla 
a che fare con i preti sinceri ed i fedeli ingannati, loro sono vittime della menzogna.

“Come mai sei caduto dal cielo, o Lucifero, figlio dell'aurora? Come mai sei stato gettato a terra, 
tu che calpestavi le nazioni? Tu dicevi in cuor tuo: "Io salirò in cielo, innalzerò il mio trono al di 
sopra delle stelle di Dio; mi siederò sul monte dell'assemblea, nella parte estrema del nord; salirò 
sulle parti più alte delle nubi, sarò simile all'Altissimo.”
Isaia 14:12-14
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LE DOTTRINE BIBLICHE SONO ERESIE PER ROMA

La dottrina della trinità, l’immortalità dell’anima, l’infallibilità del papa, la vendita delle indulgenze
(comprarsi il perdono), innalzare Maria a Madre di Dio e porla come intercessore tra Dio e l’uomo 
vanificando il sacrificio di Cristo come Unico Intercessore, abolire il 2° Comandamento che vieta il 
culto delle immagini, delle statue e ogni tipo di idolatria, sostituire il Sabato del 4. Comandamento 
con la Domenica, sono solo alcune delle dottrine che la Chiesa Cattolica ha perpetrato nei secoli 
senza tenere conto della parola di Dio.
Le dottrine fondate sulla verità biblica, vengono chiamate eresie dalla Chiesa Cattolica e 
considerate frutto di interpretazioni personali che contrastano con i dogmi della Chiesa. Da 
qui il pretesto per innescare feroci persecuzioni contro gli “eretici” sin dai primi secoli (300 d.C.), 
fino alle guerre che insanguinarono l'Europa nel periodo della riforma protestante.
I dogmi cattolici però non hanno alcuna autorità conferita dal vero Dio, come possiamo capire da 
questo versi biblici:

“Ora, dunque, Israele, da’ ascolto alle leggi e alle prescrizioni che io v’insegno perché le mettiate 
in pratica, affinché viviate ed entriate in possesso del paese che il Signore, il Dio dei vostri padri, 
vi dà. Non aggiungerete nulla a ciò che io vi comando e non ne toglierete nulla, ma osserverete i 
comandamenti del Signore vostro Dio, che io vi prescrivo.”
Deuteronomio 4:1-2

“Non aggiungere nulla alle sue parole, perché egli non ti rimproveri e tu sia trovato bugiardo.”
Proverbi 30:6

“Io lo dichiaro a chiunque ode le parole della profezia di questo libro: se qualcuno vi aggiunge 
qualcosa, Dio aggiungerà ai suoi mali le piaghe descritti in questo libro; se qualcuno toglie 
qualcosa dalle parole del libro di questa profezia, Dio gli toglierà la sua parte dell'albero della vita
e della santa città che sono descritti in questo libro”
Apocalisse 22:18-19

La politica di Roma papale consisteva nel cancellare ogni traccia di dissenso con le sue dottrine e 
con i suoi decreti (concili). Tutto ciò che avesse sapore di eresia, si trattasse di persone o di scritti, 
Roma cercava di eliminarlo. Espressioni di dubbio od obiezioni circa l’autorità dei dogmi papali, 
erano motivo sufficiente per mettere in pericolo la vita di ricchi e poveri, di gente altolocata o di 
umili condizioni. Roma cercava anche di distruggere qualsiasi notizia relativa alla sua crudeltà nei 
confronti dei dissidenti. I concili papali decretarono che libri e scritti contenenti tali ricordi fossero 
dati alle fiamme. Fra quanti resistettero al potere papale vanno soprattutto ricordati i valdesi. La 
loro credenza era fondata sulla Parola scritta di Dio. I valdesi furono tra i primi popoli europei ad 
avere una traduzione delle Sacre Scritture, centinaia di anni prima della Riforma, essi avevano una 
traduzione non adulterata e ciò li rendeva oggetto dell’odio e della persecuzione. Essi affermavano 
che la chiesa romana era “Babilonia la grande”, la chiesa apostata dell’Apocalisse. Per questo 
motivo la chiesa di Roma, decise di eliminare questi “oppositori”. Ma, nonostante le crociate e 
l’inumana strage alla quale erano esposti, i valdesi continuarono a mandare i loro missionari per 
difendere la Verità. Vediamo cosa scrive Ellen G. White a riguardo:

“Dispersi dappertutto, diffusero il seme della Riforma che ebbe inizio al tempo di Wycliff, crebbe e 
si estese al tempo di Lutero, e proseguirà sino alla fine dei tempi per mezzo di coloro che sono 
disposti a soffrire ogni cosa “a motivo della Parola di Dio e della Testimonianza di Gesù” 
Ellen G. White, tratto da “The Great Controvery”
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Leggiamo ora cosa pensavano i riformatori riguardo alla Bibbia ed alla Chiesa Cattolica. 
Ma prima, una doverosa precisazione: il protestantesimo di oggi non ha nulla a che fare con quello 
ortodosso della riforma, oggigiorno il protestanesimo è uguale se non peggio al cattolicesimo. 

JOHN WYCLIFFE 

John Wycliff fu il primo riformatore che ispirò non solo la Gran Bretagna, ma il mondo intero 
cristiano. Nella Parola di Dio egli trovò quello che invano aveva cercato fino allora. Vide 
chiaramente rivelato il piano della salvezza, e capì che Cristo è l’unico avvocato dell’uomo. Si 
consacrò al servizio del Signore, deciso a proclamare le verità scoperte. Impavido, accusò il clero di
aver messo di lato le Sacre Scritture. Egli insegnava la salvezza per grazia e l’infallibilità della sola 
Scrittura. Wycliff fu chiamato a presentarsi davanti il tribunale papale di Roma, che tanto spesso 
aveva sparso il sangue dei santi. Egli dichiarò che l’unica e vera autorità non è quella della chiesa 
che parla mediante il papa, ma la voce di Dio che si fa sentire per mezzo della Sua Parola. Egli 
insegnava non solo che la Bibbia è una perfetta rivelazione della volontà dell'Eterno, ma che lo 
Spirito Santo (che Dio dà a chi accetta di diventare suo figlio), ne è l’unico interprete. Wycliff morì 
di cause naturali. I papisti che non erano riusciti ad attuare la propria volontà durante la vita di 
Wycliff, non potevano darsi pace. Perciò, con decreto del concilio di Costanza, oltre quarant’anni 
dopo la sua morte, le ossa di Wycliff furono esumate e date pubblicamente alle fiamme

GIROLAMO DI PRAGA

Girolamo da Praga fu un riformatore religioso boemo, diffusore delle idee di J. Wycliff e seguace 
dell'azione riformatrice di Giovanni Huss. 
Il 16 maggio 1416, di fronte ai suoi inquisitori disse:

“Lo conoscevo fin dalla mia fanciullezza. Fu condannato nonostante la sua innocenza. [...] Voi 
condannaste Wycliff e Huss, non perché avevano scosso la dottrina della chiesa, ma semplicemente 
perché ardivano protestare contro gli scandali del clero, contro la pompa, l’orgoglio e i vizi dei 
sacerdoti e dei prelati. Quello che essi (Wycliffe e Huss) affermarono e che è irrefutabile, lo penso 
anch’io e lo confermo!” 
Bonnechose, vol.2, pp.151,153 The Great Controversy p. 113

Il 30 maggio 1416, fu giudicato eretico dal concilio e condannato al rogo.

“Al quale venne con fronte gioconda e con viso lieto, non spaventato dal fuoco, non dai tormenti, 
non dalla morte, e non vi fu mai nessuno stoico che come lui sostenesse la morte con animo così 
forte e costante. Quando giunse nel luogo del supplizio, si spogliò da solo dei vestiti e, 
inginocchiatosi, salutò il palo al quale fu poi legato con molte funi e fu stretto, nudo, con una 
catena. Dopo che gli fu posta intorno al petto e alle reni molta legna, mista a paglia, e fu appiccato
il fuoco, Girolamo cominciò a cantare un certo inno, che fu interrotto dal fumo e dalle fiamme.”
Tratto da https://it.wikipedia.org/wiki/Girolamo_da_Praga

MARTIN LUTERO

Nel XVI secolo il grande riformatore Martin Lutero (1483-1545) diede inizio alla riforma 
protestante in Germania proprio grazie ad un esame accurato della Sacra Scrittura e, in special 
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modo, dell’epistola ai Romani ch’egli definì appunto “cuore e midollo” di tutti i libri della Bibbia. 
Lutero negava l'autorità dei Concili. La Sola Scrittura, in pratica solo la Bibbia, e non il Magistero 
della Chiesa, dovevano considerarsi fonte di verità. Il riformatore tedesco, in un’epoca di 
gravissimo disordine morale e spirituale, nel tempo in cui si mercanteggiava il perdono, venduto 
dietro il pagamento dell’indulgenza, comprende che la salvezza non è conseguita mediante i 
sacrifici o le opere meritorie dell’uomo, ma soltanto per mezzo della fede nel sangue della croce. 
Uno dei temi centrali è proprio quello della salvezza per grazia dei peccatori che credono, messa in 
atto da Gesù Cristo, il Figlio di Dio: 

“Poiché tutti hanno peccato e sono privi della gloria di Dio, ma sono gratuitamente giustificati per 
la grazia mediante la redenzione che è in Cristo Gesù”
Romani 3:23-24

Solo il pentimento sincero e la fede in Cristo salvano l'uomo.
Egli suggeriva ai fedeli di astenersi dall’acquisto delle indulgenze e li esortava a guardare con fede 
al Salvatore morto per pagare il prezzo dei nostri peccati.

“Quello che ho detto mostra chiaramente, spero, che ho valutato e considerato accuratamente i 
pericoli ai quali mi espongo; però lungi dall’essere allarmato, mi rallegro che l’Evangelo è tuttora,
come lo è sempre stato nei secoli, causa di turbamento e di dissenso. D’altra parte, è questo il 
destino della Parola di Dio. Gesù lo ha detto: “Io non sono venuto a mettere la pace, ma la 
spada”. Dio è sublime e tremendo nei suoi consigli; perciò guardatevi che, nell’intento di eliminare
le discussioni, non finiate col perseguitare la Parola di Dio e con l’attirare su voi un diluvio di 
insormontabili pericoli, di disastri presenti e di desolazioni eterne… quando ricorrendo a consigli 
in apparenza saggi, si cerca di rafforzare il proprio dominio. “Dio rimuove le montagne, ed essi 
non lo sanno”. 
Merle D’Aubignè, History of the Reformation vol. 7, cap.8.,3° ediz. Londra, 1840

Lutero fu scomunicato da Leone X con la bolla papale “DECET ROMANUM PONTEFICEM”.

“Quando Lutero ricevette la bolla papale, esclamò: Io la disprezzo e la combatto perché empia e 
falsa… Cristo stesso vi è condannato. Io mi rallegro di dover sopportare questi mali per la migliore
delle cause. Sento già nel mio cuore una maggiore libertà, perché finalmente so che il papa è 
l’anticristo e che il suo trono è il trono di Satana. I miei nemici, bruciando i miei libri sono riusciti 
a offendere la causa della Verità e, turbando le menti, a distruggere le anime. Per questo motivo io 
a mia volta distruggo i loro libri. Ora comincia una grande lotta; finora ho solo scherzato col 
papa. Ho cominciato questa opera nel nome di Dio ed essa proseguirà, anche senza di me, con la 
Sua potenza.”
Merle D’Aubignè History of the Reformation vol.6 cap.9 e 10, 3° ediz. Londra, 1840

GIROLAMO SAVONAROLA

Girolamo Savonarola è stato un religioso e politico italiano. Appartenente all'ordine dei frati 
domenicani, nel 1497 fu scomunicato da papa Alessandro VI, l'anno dopo fu impiccato e bruciato 
sul rogo come «eretico, scismatico e per aver predicato cose nuove», e le sue opere furono inserite 
nel 1559 nell'Indice dei libri proibiti. Savaranola definiva la chiesa cattolica come peggio delle 
bestie, un mostro ed un luridume, e vergognosa meretrice. 
Era amato ed odiato a Firenze dove perse il suo ascendente tra la popolazione nel 1498 quando il 
Papa minacciò di sospendere tutte le manifestazioni pubbliche di culto e di ritirare i sacramenti 
della Chiesa da Firenze e tutto il Granducato, con gravi ripercussioni economiche per l'intera 
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popolazione. Fu facile da questo punto di forza aizzare la gente contro Savonarola. Il suo convento 
(San Marco) fu attaccato e Savonarola finì in catene, torturato con estrema durezza, condannato per 
eresia e scisma, impiccato e subito dopo bruciato con due confratelli (23 maggio 1498).

WILLIAM TYNDALE

William Tyndale era un riformatore religioso del XVI secolo e uno studioso che tradusse la Bibbia 
nell’inglese dei suoi giorni.
Tyndale era molto dotato per le lingue tanto da parlare correntemente oltre all'inglese, il francese, il 
greco, l’ebraico, il tedesco, l’italiano, il latino, e lo spagnolo.
“Ogni popolano dovrebbe conoscere le Scritture” disse William Tyndale che stampò il primo 
Nuovo Testamento in inglese nel 1525, e con l'aiuto di amici portò di nascosto migliaia di Bibbie in 
Inghilterra. Nel 1535, mentre Tyndale era in prigione, Miles Coverdale pubblicò la prima edizione 
completa della Bibbia in inglese, ricevendo l'approvazione reale per distribuirla. Per ragioni 
diplomatiche il nome di Tyndale non fu pubblicato, sebbene la sua traduzione dipendesse 
interamente dalla sua opera. A suo vantaggio ci fu il fatto che l'Inghilterra aveva un arcivescovo di 
Canterbury ed un vicario, entrambe favorevoli alla causa protestante. Essi persuasero Enrico VIII ad
approvare l'edizione di Coverdale, ed entro il 1539 ad ogni chiesa in Inghilterra fu richiesto di 
rendere disponibile una copia della Bibbia Inglese.
Tutte queste copie erano basate sulla traduzione di Tyndale, per cui, anche se personalmente egli 
non ottenne giustizia, la sua causa trionfò. 
Tyndale può essere giustamente chiamato "il padre della Bibbia inglese". Si può dire senza 
esagerare che quasi ogni Nuovo Testamento in inglese presente oggi è una revisione della versione 
di Tyndale.
Le autorità inglesi bandirono la traduzione di Tyndale e distrussero ogni copia trovata. Però non 
riuscirono a distruggerle tutte, e l’influenza di quelle che sopravvissero, insieme agli altri suoi 
scritti, fu notevole.
Delle 6000 copie stampate, solo 2 esistono oggi. Questo è spiegato dal fatto che i vescovi inglesi 
fecero tutto il possibile per distruggerle. 
Dopo un anno e mezzo di prigione a Vilvoorde, vicino a Bruxelles, Tyndale fu strangolato e 
bruciato al rogo in Bruxelles il 6 ottobre 1536.  William Tyndale dette la sua vita per tradurre la 
Bibbia alle masse.

GIOVANNI KNOX

John Knox (Haddington, 1513 – Edimburgo, 24 novembre 1572) è stato un teologo scozzese, 
riformatore della Chiesa scozzese. 
Predicatore energico e dottrinalmente rigido, Knox compone numerosi trattati. 
Knox sviluppa per la prima volta l'idea che le autorità subalterne (nobili, magistrati) hanno il diritto 
ed il dovere di resistere ad un tiranno che, come Maria Tudor, cerca di imporre ai suoi sudditi un 
cristianesimo non fedele al mandato biblico (quello che egli considera l'idolatria del Cattolicesimo).
Giovanni Knox rese una decisa testimonianza alla verità, e non si lasciò né vincere dalle lusinghe, 
né intimorire dalle minacce. La regina lo accusò di eresia. Knox rispose ad ella con precisione: 

“La vera religione non riceve forza e autorità dai principi temporali, ma dall’Eterno Dio. Per 
conseguenza, gli uomini non sono tenuti a modellare la propria religione ispirandosi ai capricci dei
principi, tanto più che non di rado questi sono ignoranti degli altri per quel che riguarda la vera 
religione di Dio… Se tutti i figli di Abramo avessero abbracciato la religione di Faraone, del quale 
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furono per secoli sudditi, io le domando, Signora, quale sarebbe stata la religione del mondo? 
Oppure, se al tempo degli apostoli gli uomini avessero aderito alla religione degli imperatori 
romani, quale religione avrebbe regnato sulla terra?... Perciò, Signora, se è vero che i sudditi 
debbono ubbidire ai loro principi, non sono tenuti a praticarne la religione.” 
La regina rispose: 

“Voi predicate le Scritture in un modo, mentre essi [i dottori cattolici] le interpretano in un altro 
modo. A chi si deve credere? E chi sarà il giudice?”

Knox replicò:

“Bisogna credere a Dio, il quale parla chiaramente nella Sua Parola. Al di là di quello che la 
Parola insegna, non si deve credere né all’uno, né all’altro. Essa è sufficientemente chiara di sé 
stessa, e se per caso si nota qualche oscurità da una parte, lo Spirito Santo, che non è mai in 
contraddizione con sé stesso, si esprime più chiaramente altrove, per cui il dubbio rimane solo in 
coloro che intendono restare ostinatamente nell’ignoranza.”
Conversazione tratta dal libro di David Laing, The Collected works of John Knox, vol.2, pp.281,284 ediz. 1895.

Attualmente, come nel passato, esiste la stessa tendenza ad accettare le teorie e le tradizioni umane 
al posto della Parola di Dio. Quanti espongono la Verità per il nostro tempo non dovrebbero 
aspettarsi di essere accolti con maggiore favore dei primi riformatori. Il grande conflitto fra la Verità
e la Bugia, fra Cristo e Satana andrà aumentando di intensità man mano che si avvicina la 
conclusione della storia di questo mondo.

Dall'analisi delle dottrine e dall'analisi dei fatti e degli avvenimenti accaduti, possiamo quindi 
affermare senza ombra di dubbio che il Cattolicesimo e le scritture bibliche sono in netto contrasto 
tra loro. Gli “errori” dottrinali di Roma non sono in buona fede, perché sono chiaramente contro la 
Bibbia. 
Ora, molti penseranno che con un tale conflitto, sia normale che i riformatori accusassero 
Roma di essere la causa di tutti i mali. 
Pensate che esagerarono nelle loro convinzioni?  
È mai possibile che si possa addirittura sostenere che la chiesa di Roma si identifichi in 
“Babilonia la Grande, la madre di tutte le prostitute e fornicazioni della Terra” descritta in 
Apocalisse 17:5?

Tratto da http://www.avventismoprofetico.it/modules.php?name=Content&pa=showpage&pid=164, versione 
rivista ed adattata
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BABILONIA LA GRANDE

Nel libro dell'Apocalisse viene descritta una “prostituta” chiamata Babilonia La Grande, leggiamo:

“Poi uno dei sette angeli che avevano le sette coppe venne e mi disse: «Vieni, io ti mostrerò il 
giudizio della grande meretrice, che siede sopra molte acque, con la quale hanno fornicato i re 
della terra, e gli abitanti della terra sono stati inebriati col vino della sua fornicazione».
Quindi egli mi trasportò in spirito in un deserto, e vidi una donna che sedeva sopra una bestia di 
colore scarlatto, piena di nomi di bestemmia e che aveva sette teste e dieci corna.
La donna era vestita di porpora e di scarlatto, era tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di perle, 
e aveva in mano una coppa d'oro piena di abominazioni e delle immondezze della sua 
fornicazione. Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia la grande, la madre delle
meretrici e delle abominazioni della terra». E vidi la donna ebbra del sangue dei santi e del 
sangue dei martiri di Gesù. E, quando la vidi, mi meravigliai di grande meraviglia.”
Apocalisse 17:1-6

Nel linguaggio biblico una “bestia” rappresenta un Impero, mentre una “donna” rappresenta una 
Chiesa. 
Una prostituta (o meretrice) indica una chiesa apostata, una chiesa che si è “venduta” per denaro e 
tornaconto personale.
Da questi versi capiamo che:

1. Il nome di questa donna è Mistero, Babilonia la grande (questo significa che si basa sulla 
religione di Babilonia, in maniera “misteriosa” non dichiarandosi apertamente come tale).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato? 
Assolutamente sì, come mostrato in precedenza la religione cattolica è la continuazione temporale 
della religione babilonese.

2. È la madre delle meretrici e delle abominazioni della Terra (è la madre di tutte le religioni e 
di tutte le abominazioni della Terra).

Domanda:
Questo è riscontrabile nel Papato? 
Certo, il Cattolicesimo si definisce madre di tutte le religioni:

“Deve essere sempre chiaro, quando l'espressione Chiese sorelle viene usata in questo senso 
proprio, che l'una, santa, cattolica e apostolica Chiesa universale non è sorella ma madre di tutte 
le Chiese particolari.”
Roma, Uffici della Congregazione per la Dottrina della Fede, 30 giugno 2000, Solennità del Sacro Cuore di Gesù

3. È seduta sopra una bestia, (ovvero guida/manovra/dirige un impero).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Come abbiamo visto i gesuiti (che operano per conto del Papa) sono “la mano nascosta” che 
“dirige” la “bestia” ovvero la politica e l'economia dell'élite globale sionista che ha indebitato ed 
ingannato il mondo intero. 

4. È una grande meretrice, che siede su molte acque, con la quale hanno fornicato i re della 
Terra (è una chiesa apostata diffusa in molte nazioni, ed i re e presidenti delle nazioni hanno 
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fatto affari con lei).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Sì, il cattolicesimo è diffuso in tutto il mondo (molte nazioni) ed i re e presidente delle nazioni 
hanno fatto affari (sono stati arricchiti) dai gesuiti (che operano per conto del Papa) che li hanno 
messi al potere.

5. La donna era vestita di porpora e di scarlatto, tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di 
perle, ed aveva in mano una coppa d'oro (questa chiesa si veste di porpora e scarlatto e vive 
nella ricchezza).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Ovviamente sì. Il Vaticano ha la riserva d'oro più grande al mondo, e possiede immobili nel mondo 
per 2'000 miliardi di euro (http://www.ilsole24ore.com/art/notizie/2013-02-15/chiesa-2mila-
miliardi-immobili-082813.shtml?uuid=Ab3cTeUH).

“La donna era vestita di porpora e di scarlatto, era tutta adorna d'oro, di pietre preziose e di perle,
e aveva in mano una coppa d'oro piena di abominazioni e delle immondezze della sua fornicazione.
Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia la grande, la madre delle meretrici e 
delle abominazioni della terra”
Apocalisse 17:4-5 

Al giorno d'oggi c'è solo una religione al mondo che si rappresenta come una donna con in mano 
una coppa d'oro, ed è la religione cattolica come vediamo anche da questa moneta vaticana:

 

Per avere un'idea del patrimonio immobiliare della Chiesa universale, si può prendere come 
riferimento l'osservazione fatta da un membro della Conferenza cattolica di New York, che ha 
testualmente affermato: 
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“Probabilmente la nostra chiesa è seconda solo al governo degli Stati Uniti, per quanto riguarda il
volume annuo di acquisizioni.” 

Un'altra dichiarazione di un sacerdote cattolico e ripresa dalla stampa statunitense, è forse ancora 
più eloquente:

“La Chiesa cattolica dovrebbe essere considerata la maggiore azienda negli Stati Uniti. Abbiamo 
una filiale in ogni luogo. I nostri capitali ed il patrimonio immobiliare dovrebbero essere più 
cospicui di quelli di Standard Oil, A.T.& T. e di U.S. Steel messi assieme. Il nostro ruolo di 
contribuenti dovrebbe essere secondo solo a quello degli uffici delle entrate del governo degli Stati 
Uniti d'America”.

La Chiesa cattolica è il maggiore potere finanziario e detentore di beni oggi esistente. È il maggior 
possessore di ricchezze materiali, più di qualsiasi altra singola istituzione, azienda, banca, 
fiduciaria, governo o stato dell'intero pianeta. Il papa, in qualità di amministratore ufficiale di 
questo immenso Eldorado, è di conseguenza il più facoltoso individuo del pianeta.

6. È ebbra del sangue dei santi e del sangue dei martiri di Gesù (ha ucciso e perseguitato chi è 
morto per dare testimonianza della salvezza di Gesù).

Domanda: Questo è riscontrabile nel Papato?
Certamente. Le crociate sono state presuppostamente combattute per difendere i valori “cristiani”, 
ma in realtà sono servite a distruggere diversi popoli come gli ostrogoti, i visigoti ed i vandali di 
fede cristiana ortodossa, che non riconoscevano l'autorità papale. Lo stesso avvenne in seguito 
durante la persecuzione ai riformatori protestanti ed al popolo dei valdesi. In questo senso il Papato 
è responsabile della morte di innumerevoli testimoni di Gesù.

7. Giovanni quando la vide si meravigliò molto.

Domanda: Perché si meraviglio molto?
Si meravigliò molto perché non poteva immaginare che una chiesa “cristiana”, possa in realtà essere
contro Cristo. Ed allo stesso tempo si meravigliò perché, conoscendo il messaggio del Vangelo, non 
riusciva a capire come fosse possibile che il mondo fosse ingannato da una chiesa apostata che 
chiaramente predica un falso vangelo.

CONTINUAZIONE:
“Ma l'angelo mi disse: «Perché ti meravigli? Io ti dirò il mistero della donna e della bestia che la 
porta, che ha sette teste e dieci corna. [...] Qui sta la mente che ha sapienza: le sette teste sono 
sette monti, sui quali la donna siede, e sono anche sette re; cinque sono caduti, uno è, l'altro non è 
ancora venuto; e, quando verrà, dovrà durare poco. [...] E la donna che hai visto è la grande città 
che regna sui re della terra».”
Apocalisse 17:7,9-10,18

“Le sette teste sono sette monti sui quali la donna siede”: 
Roma, dove il Vaticano “siede” (ha la sua sede), ha 7 colli (Aventino, Campidoglio, Celio, 
Esquilino, Palatino, Quirinale, Viminale).

“...sono anche sette re; cinque sono caduti, uno è, l'altro non è ancora venuto e, quando verrà, 
dovrà durar poco”:
I sette re, sono i sette imperi mondiali di cui cinque sono caduti (Egitto, Assiria, Babilonia, Medo-
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Persia, Grecia), uno è (l'impero Romano quando la profezia fu scritta), l'altro non è ancora venuto 
e, quando verrà, dovrà durar poco (questo è l'ultimo impero mondiale, quello dell'anticristo che 
durerà poco grazie all'intervento di Gesù).

“E la donna che hai visto è la grande città che regna sui re della terra”:
La donna (chiesa) regna sui re della terra. “Regna sui re” significa che non regna direttamente, ma 
regna sui re, che a loro volta regnano sul mondo. Questo trova corrispondenza nell'azione dei 
gesuiti che tramite il loro strapotere finanziario, governano sui re della terra. I Rothschild sono gli 
amministratori del tesoro Vaticano, e regnano sui re della terra con il loro sistema bancario 
internazionale.

Domanda finale aperta: 
Esiste per caso qualsiasi altra chiesa nel mondo, e/o qualsiasi altro potere globale che rispecchi
le caratteristiche sorpaelencate? In altre parole: può la profezia applicarsi a qualcun altro con
la stessa precisione con la quale si applica a Roma?
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IL PICCOLO CORNO

In Daniele 7 viene descritto il potere di un “piccolo corno”.
Gli studiosi biblici concordano che questo “piccolo corno” sia la medesima potenza descritta 
nell'Apocalisse come l'anticristo in quanto detiene le stesse caratteristiche. 

Ecco gli attributi del piccolo corno:
1. Sorge dalla quarta Bestia
2. Spunta in mezzo alle 10 corna
3. Spunta dopo che le 10 corna si sono stabilite
4. Abbatte 3 di quelle corna
5. Appariva maggiore delle altre corna
6. Era diverso da tutte le altre
7. Aveva occhi simili a occhi di uomo e una bocca che proferiva grandi cose
8. Faceva guerra ai santi e li vinceva
9. Il potere del piccolo corno è presente fino al ritorno di Cristo
10. Penserà di cambiare i tempi e le leggiamo
11. I santi saranno dati nelle sue mani per un tempo, dei tempi e la metà di un tempo.
12. Divorerà la terra intera
13. Il dominio gli sarà tolto

1. Sorge dalla quarta Bestia

La descrizione del potere del piccolo corno è in connessione con la quarta bestia descritta in Daniele
capitolo 2. Nel linguaggio biblico una “bestia” è un regno. La visione di Daniele 2 dei 4 regni 
mondiali è la stessa che viene spiegata in Daniele 7 riguardante le 4 bestie. Questo è molto 
importante, poiché ci sono molti che adottano una visione preterista dell'anticristo associando 
l'anticristo con Antioco Epifane IV, un re Greco che perseguì gli Ebrei e profanò il tempio. 
Questo è falso, poiché l'anticristo sorge dalla quarta bestia, che è l'impero romano e non dalla 
Grecia che è la terza bestia. 
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Domanda: quale potere sorse dalle ceneri della Roma pagana? 
Risposta: Il Sacro Impero Romano del papato.

Lo storico C.C. Eckhardt dice:

"Quando l'Impero Romano fu disintegrato ed il suo posto fu preso da un numero di rudi, barbari 
regni, la chiesa Romana Cattolica non solo divenne indipendente dello stato nelle questioni 
religiose ma dominò tutte le questioni secolari."

Tutti gli storici sono d'accordo che la Roma papale sorse dalle rovine dell'antico Impero Romano 
pagano. Thomas Hobbes, storico Inglese dice:

"Se un uomo considerasse l'origine di questo grande dominio ecclesiastico, facilmente si accorgerà
che il Papato non è altro che il fantasma dell'ormai defunto impero Romano, seduto incoronato 
sulla fossa di quest'ultimo."

2. Spunta in mezzo alle 10 corna

“Stavo osservando le corna, quand'ecco in mezzo ad esse spuntò un altro piccolo corno, davanti al
quale tre delle prime corna furono divelte; ed ecco in quel corno c'erano degli occhi simili a occhi 
di uomo e una bocca che proferiva grandi cose.”
Daniele 7:8

Il piccolo corno sorge in mezzo alle 10 corna, ciò implica che le 10 corna erano già presenti
quando il piccolo corno sorse, crescendo da un piccolo potere fino ad eventualmente diventare più 
grande di tutti gli altri poteri. 
È un fatto storico che l'Impero Romano si sgretolò nel 476 d. C. per far posto a dieci regni che 
prefigurano l'attuale Europa: Alemanni, Franchi, Anglosassoni, Burgundi, Visigoti, Svevi, Eruli, 
Vandali, Ostrogoti.
Domanda: quale potere spuntò “in mezzo” a questi regni e diventò più importante degli altri 
riuscendo ad “influenzare” politicamente e spiritualmente i 10 regni?
Risposta: Il papato.

3. Spunta dopo che le 10 corna si stabilissero

“Le dieci corna sono dieci re che sorgeranno da questo regno; dopo di loro ne sorgerà un altro, 
che sarà diverso dai precedenti e abbatterà tre re.”
Daniele 7:24

Il piccolo corno nasce dopo la suddivisione dell'Impero Romani in 10 Regni distinti. 

La rivista The American Catholic Querterly review, April 1911, scrive:

"Molti anni addietro, quando Roma attraverso l'abbandono degli imperatori occidentali rimase 
alla mercé delle orde barbariche, i Romani si rivolsero ad una figura per aiuto e protezione, e gli 
chiesero di governarli;... e così... iniziò la temporale sovranità dei papi. Così docilmente ad 
arrivare al trono di Cesare, il vicario di Cristo prese in mano lo scettro innanzi al quale gli 
imperatori e i re di Europa si prostravano durante i secoli."
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4. Abbatte 3 corna

Il piccolo corno distrugge tre dei dieci Regni.
La storia ci insegna che gli Eruli, i Vandali e gli Ostrogoti furono eliminati nell'anno 538 d.c. dal 
papato perché ritenuti “eretici”. 
Questo è conosciuto sui libri di storia come la controversia Ariana, poiché tre regni, che non 
accettarono il mandato papale come “mediatore” di Gesù Cristo, furono letteralmente divelte e 
distrutte senza alcuna pietà. Curiosamente tutta la documentazione riguardante la loro fede fu 
distrutta... si scoprì però che un popolo molto vicino agli ostrogoti, ovvero i visigoti erano cristiani 
fedeli alla Bibbia che alla fine per non essere distrutti, si sottomisero a lui. 
Non è difficile quindi ipotizzare che Eruli, Vandali ed Ostrogoti avessero la stessa fede ma decisero 
di opporsi e per questo furono distrutti.
Gli Eruli furono completamente dispersi nel 493d.c., i Vandali nel 534d.c. e gli Ostrogoti nel 
538d.c. . Queste conquiste rafforzarono la mano del papato e l'aiutarono a stabilirsi dall'anno 538 
d.c., nel quale anno il vescovo di Roma ascese al trono papale sotto la protezione del generale 
Romano Vigilio. La data dell'istituzione della Roma papale come dominio indipendente può così 
essere marcata al 538d.c.

5. Era maggiore delle altre corna

“...l'aspetto di esso era maggiore di quello de' suoi compagni....” 
Daniele 7:20
Il potere raffigurato dal piccolo corno era più grande di quello degli altri stati. Ciò implica una
posizione di superiorità politica.
Sebbene crescesse dalla piccolezza, doveva diventare più grande di tutti gli altri stati.
Il papato prese il dominio su tutti i re e su tutte le nazioni .
"L'umiliazione di Canossa" è dipinta in San Pietro a Roma, quando nel 1077, Enrico IV, Re della 
Germania, stette per 3 giorni, come un penitente in punizione sotto la neve, prima che gli fosse 
permesso un'udienza con Papa Gregorio VII.
Allo stesso modo, Re Giovanni d'Inghilterra nel 1213 steso nudo su un freddo pavimento di marmo 
aspettava che fosse ammesso al cospetto del papa per scusarsi con lui.

"È una cosa orribile vedere quell'uomo che stila di sé stesso come vice gerente di Cristo, 
mostrando una magnificenza che nessun imperatore può eguagliare... Lui è, dicono loro, il Signore 
del Mondo; ma lo stesso Cristo disse, "Il mio Regno non è di questo mondo." Possono i domini di 
un vicario estendersi oltre quelle del suo Superiore?"
Martin Lutero

Il papato ha sempre considerato giusto interferire nelle questioni degli stati. I paesi venivano divisi 
da decreti papali, e i re incoronati o spodestati da decreti papali.

6. Era diverso da tutte le altre

“...sarà diverso dai precedenti e abbatterà tre re....”
Daniele 7:24

Il piccolo corno deve rappresentare un re o un regno differente da tutti gli altri 10, che erano regni 
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secolari. Il papato era differente dai regni pagani che lo precedettero, poiché esso non era soltanto 
un potere politico, ma bensì un potere politico-religioso.
Con riguardo all'aspetto politico del papato, esso è uno stato riconosciuto.
Il Vaticano è il più piccolo stato del mondo, ma possiede uno dei più forti corpi diplomatici nel
mondo.
Il Papa non è solo a capo della chiesa, ma è anche sovrano temporale dello stato papale, il Vaticano.

7. Aveva occhi simili a occhi di uomo e una bocca che proferiva grandi cose

“...in quel corno c'erano degli occhi simili a occhi di uomo e una bocca che proferiva
grandi cose....”
Daniele 7:8

“ ...Egli proferirà parole contro l'Altissimo....”
Daniele 7:25

Il potere del piccolo corno è l'uomo che sorgerà contro Dio, proferendo grandi parole contro Dio.
Si riferisce ad un sistema che offende Dio direttamente, e che si mette in opposizione a Dio.
Nell'antica Babilonia, il re di Babilonia era indicato come la testa d'oro.
Tutte le cariche erano rivestite dal re.
La sua parola era legge, ed era considerato come un dio.
Similmente, il potere del piccolo corno, rivestirà un uomo quale portavoce del sistema e proferirà 
bestemmie, reclamando adorazione e sostituendosi a Dio.
La bestemmia nella Bibbia non va intesa come un'imprecazione, ma ha un altro significato. 
Nel Vangelo scopriamo che gli Ebrei vollero per due volte lapidare Gesù per bestemmia:

“Come Gesù vide la loro fede, disse al paralitico: «Figliolo, i tuoi peccati ti sono perdonati!». Or 
vi erano là seduti alcuni scribi i quali ragionavano in cuor loro: «Perché mai costui parla in questo
modo? Egli bestemmia. Chi può perdonare i peccati, se non Dio solo?».”
Marco 2:5-7

“I Giudei gli risposero, dicendo: «Noi non ti lapidiamo per nessuna opera buona, ma per 
bestemmia, e perché tu che sei uomo ti fai Dio».”
Giovanni 10:33

La bestemmia quindi è quando un uomo si innalza a Dio, e quando sostiene di poter perdonare i 
peccati. 
Uno dei titoli del Pontefice Romano è "Episcopus Episcoporium" ovvero "Sovrano dei Sovrani". 
Il potere papale risiede in un sistema nominato come “ultramontanismo”.
L'ultramontanismo è una politica “al di là dei monti”, per cui i decreti del papa divennero come 
fossero decreti emanati da Dio stesso.
La dottrina dell'infallibilità papale ha ulteriormente espanso questo concetto e ha dato ai papi una 
posizione che spetta soltanto a Dio.

Giovanni Calvino disse del papato:
"Il suo regno consisterà nel proferire grandi parole, o bestemmie, contro l'Altissimo."

Nessun altra potenza sulla terra ha osato fare tali acclamazioni come il papato. Il Cattolico Romano 
concilio di Trento dichiara:
"tutti i fedeli debbono credere, che la santa sede apostolica e il romano pontefice esercitano il 
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primato in tutto il mondo".

Un'altra bestemmia vine dalle labbra di Papa Leo XIII: 
"Su questa terra noi deteniamo il posto di Dio Onnipotente".

La chiesa cattolica perdona i peccati al posto di Dio. 

Ecco la formula con la quale il prete cita il perdono dei peccati:
“Dio, Padre di misericordia, che ha riconciliato a sé il mondo nella morte e risurrezione del suo 
Figlio, e ha effuso lo Spirito Santo per la remissione dei peccati, ti conceda, mediante il ministero 
della Chiesa, il perdono e la pace. E io ti assolvo dai tuoi peccati nel nome del Padre e del Figlio e 
dello Spirito Santo.”

Quindi, non solo il papato acclama di tenere la posizione di Dio, ma usurpa la posizione di Dio e ne 
prende la Sua divina prerogativa di perdonare i peccati dell'umanità. Queste, secondo quello che gli 
stessi farisei sostenevano, sono bestemmie del più alto ordine.

8. Faceva guerra ai santi

“Io guardavo e quello stesso corno faceva guerra ai santi e li vinceva”
Daniele 7:21

E così il potere del piccolo corno doveva essere un potere di persecuzione che avrebbe fatto guerra
contro la gente di Dio, e prevalere su di essa.
È un fatto storico che le grandi guerre d'Europa erano combattute in campo religioso. I Protestanti 
d'Europa erano incessantemente perseguiti da Roma.
L'Europa era immersa nella "Guerra dei trent'anni" e nella "Guerra dei cent'anni" con l'unico scopo 
di distruggere la Riforma Protestante.
I Valdesi, gli Albigesi, gli Ugonotti, erano tutti incessantemente perseguitati, e l'Inquisizione ordinò 
le più crudeli punizioni eseguite dai principi d'Europa su tutti quelli che rifiutavano prostrarsi alla 
supremazia di Roma.
Nel 1200 d.C. Papa Innocenzo III ordinò al Re di Francia di sterminare gli Albigesi perché essi 
rifiutarono di accettare gli insegnamenti papali e perché riconoscevano solo la Sacra Bibbia come la
suprema parola di Dio.
Gli storici come D'Augbigné e Wylie dicono che più di un milione di questa gente innocente fu 
massacrata in una singola campagna.
Questi son solo piccoli esempi delle atrocità commesse dal papato.

Giovanni Calvino in una lettera all'Imperatore Carlo V, scrisse:
"Io nego quel che sembra essere... il vicario di Cristo, che, furiosamente persegue il vangelo, e che 
dimostra dalla sua condotta di essere l'Anticristo."

Il noto Cattolico, Tommaso d'Aquino, asserì che gli "eretici" condannati avrebbero dovuto essere 
messi a morte come altrettanto sicuramente gli altri criminali, perché loro erano soltanto delle 
contraffazioni.
Lo storico Philip Schaff, commenta:
"Per quanto ne sappiamo, i papi non hanno mai pronunciato una parola di protesta contro le 
inumane misure che venivano praticate dai Tribunali Spagnoli."

Lo storico Lecky dice:
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"La chiesa di Roma ha versato più sangue innocente di qualsiasi altra istituzione esistita su tutta la
faccia della terra."

9. Il potere del piccolo corno è presente fino al ritorno di Cristo

“Allora io guardai a motivo delle grandi parole che il corno proferiva guardai finché la bestia fu 
uccisa, e il suo corpo distrutto e gettato nel fuoco per essere arso. [...] Io guardavo nelle visioni 
notturne ed ecco sulle nubi del cielo venire uno simile a un Figlio dell'uomo; egli giunse fino 
all'Antico di giorni e fu fatto avvicinare a lui.”
Daniele 7:11,13

Il piccolo corno quindi è un potere che è sorto dalle ceneri dell'Impero Romano e perdura fino ai 
giorni nostri. Questa è una delle più profonde profezie che riguardano l'anticristo.
L'anticristo dovrà quindi sorgere prima del 538 d.c., e dovrà prevalere fino all'arrivo “dell'Antico 
dei Giorni” (riferimento al ritorno di Gesù).
Quindi non chiunque potrà adempiere questa profezia, ma solo un potere che potrà raggiungere tale
longevità.
Dal momento che è identificato come un corno, o re o regno in accordo con la definizione Biblica,
dobbiamo avere a che fare con un regno che esiste oggi da almeno 1500 anni. Il papato è l'unico 
potere che può corrispondere a questo attributo.
Qualcuno osserverà che la supremazia papale fu temporaneamente soppressa nel 1798 quando 
Napoleone invase Roma, e il Papa fu condotto in esilio. Difatti la chiesa di Roma perse la sua 
sovranità, ma la riguadagnò nel 1929, quando Mussolini ridiede podestà al papato.
Studiando i piani occulti dell'élite però si scopre che la mossa della momentanea distruzione del 
papato fu opera delle loro stesse mani, affinché l'immagine del Papato potesse “risorgere” pulita da 
qualsiasi vecchio “scheletro nell'armadio” e prendendo formalmente le distanze dagli avvenimenti 
passati.
 In Apocalisse 13:3 è scritto a riguardo:
“E vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu sanata.”

10. Penserà di cambiare tempi e leggi

“...penserà di mutare i tempi e la legge;....”
Daniele 7:25

A quali tempi e leggi si fa riferimento?
Sicuramente alle leggi ed ai tempi che Dio stesso ha stabilito.
Cambiare i tempi e la legge è da considerarsi come un attentato di manomissione della legge di Dio.
Il papato ha commesso l'attentato di cambiare la Legge di Dio (10 Comandamenti) ed ha interferito 
perfino nel tempo con un nuovo calendario, quello gregoriano.

Qualsiasi catechismo cattolico vi mostrerà che la legge di Dio è stata cambiata dal papato. 
Il secondo comandamento, che si riferisce alle statue, è assente nel catechismo Cattolico. Il quarto 
comandamento riferito al Sabbath (Sabato), viene cancellato e sostituito con l'ordine di osservare 
tutte le feste cattoliche comandate dal papa, ed inoltre il papato ha istituito l'osservanza della
domenica anziché quella del Sabato, spostando tutti i giorni della settimana di un giorno indietro, 
facendo risultare la domenica del Papa come 7° giorno, anziché l'originale 7° giorno che è il Sabato 
di Dio.
Il grande dibattitore papistico, Dr. Eck che incontrò Lutero nel 1553, disse:
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"Non vi è alcuna menzione della cessazione del Sabato e dell'istituzione della domenica nei vangeli
o negli scritti di Paolo - né in tutta la Bibbia; pertanto, ha avuto luogo dalla Chiesa apostolica che 
lo ha istituito senza scrittura”

Il catechismo della Chiesa Cattolica dice:
« Ci raduniamo tutti insieme nel giorno del sole, poiché questo è il primo giorno [dopo il sabato 
ebraico, ma anche il primo giorno] nel quale Dio, trasformate le tenebre e la materia, creò il 
mondo; sempre in questo giorno Gesù Cristo, nostro Salvatore, risuscitò dai morti ».
www.vatican.va/archive/catechism_it/p3s2c1a3_it.htm 

Cristo risorse di domenica, ma ciò non annulla il comandamento di Dio e oltretutto, Gesù stesso 
osservava il sabato e diceva di osservarlo (in tutta la Bibbia vi sono centinaia di versi che lodano il 
Sabato di Dio, che lo descrivono come giorno essenziale, santificato e benedetto da Dio stesso).
Il Papato Romano così ha manomesso la legge di Dio e ne ha cambiato le sue ordinanze, sebbene la 
Bibbia dichiari che nulla debba essere cambiato nella legge.

11. I santi saranno dati nelle sue mani per un tempo, dei tempi e la metà di un tempo

Per comprendere questo tempo profetico, è necessario comprendere il significato Biblico del
tempo profetico.
Un tempo è un anno, e il periodo descritto come tempo, un tempo dei tempi e la metà di un tempo, e
corrisponde quindi a 3 anni e mezzo.
Alcune traduzioni riportano direttamente "tre anni e mezzo".
Per un'ulteriore conferma di tale periodo, possiamo andare in Apocalisse 12:14, dove viene 
utilizzata la medesima espressione: "un tempo, dei tempi e la metà di un tempo".
In Apocalisse 12:6, lo stesso periodo di tempo è dato come: "milleduecentosessanta giorni.", 1260 
giorni profetici o 3 anni e mezzo profetici.

“Voi porterete la pena delle vostre iniquità per quarant'anni, secondo il numero de' quaranta giorni
che siete stati in ispiare il paese, un anno per un giorno.”
Numeri 14:34

“E, quando tu avrai compiuti questi giorni, giaci di nuovo sopra il tuo lato destro, e porta l'iniquità
della casa di Giuda per quaranta giorni; io ti ordino un giorno per un anno.”
Ezechiele 4:6

Così, 1260 giorni divengono 1260 anni.
La parola che è stata usata qui con "tempo", è la parola Aramaica "IDDAN" che significa un anno 
profetico costituito da 360 giorni, quindi, "un tempo, dei tempi e la metà di un tempo" si riferisce a 
3 anni e mezzo profetici, 1260 giorni profetici.

Il papato quindi, avrebbe perseguitato i santi (chi si atteneva alle dottrine della Bibbia) per 1260 
anni.
Il legalizzato riconoscimento della supremazia del papato iniziò nel 538 d.C. quando l'imperatore 
Giustiniano elevò il vescovo di Roma alla posizione di Capo di tutte le Chiese. Questo è conosciuto 
come l'Editto di Giustiniano.
Sommando 1260 anni al 538 d.C. arriviamo all'anno 1798 d.C., che è l'anno in cui il Papa fu 
deposto, quando il Generale Berthier, sotto il comando di Napoleone, lo mandò in esilio.
Quest'atto cessò il potere papale in termini di messa in atto dei decreti papali in altre nazioni. Da 
quel momento in poi il papa non fu più direttamente coinvolto nella politica mondiale.
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12. Divorerà la terra intera

“Ed egli mi parlò così: "La quarta bestia sarà un quarto regno sulla terra, che sarà diverso da tutti gli
altri regni e divorerà tutta la terra, la calpesterà e la stritolerà.”
Daniele 7:23

Questa profezia si riferisce all'Impero Romano. 
Ma se consideriamo che il potere del piccolo corno è la continuazione dell'Impero Romano sotto 
mentite spoglie, la profezia si applica benissimo ai giorni nostri, dove il papato, attraverso la mano 
nascosta dei gesuiti (in collaborazione con altre società segrete), opprime il mondo intero attraverso 
la politica, l'economia che porta ad ingiustizia, morte, distruzione, inquinamento, etc.
La profezia predice che quel piccolo corno otterrà potere su tutti i re del mondo, riferendosi a tutte
le entità politiche esistenti alla fine dei tempi. Questo è riscontrabile nella missione ecumenica del 
pontificato, quando il papa ha recentemente ha “chiamato” il mondo ad un “Nuovo Ordine 
Mondiale” che unisca tutte le religioni sotto il suo “cappello”.

13. Il dominio gli sarà tolto

“Or vi preghiamo, fratelli, riguardo alla venuta del Signor nostro Gesú Cristo e al nostro 
adunamento con lui, di non lasciarvi subito sconvolgere nella mente nè turbare o da spirito, o da 
parola, o da qualche epistola come se venisse da parte nostra, quasi che il giorno di Cristo sia già 
venuto. Nessuno v'inganni in alcuna maniera, perché quel giorno non verrà se prima non sia 
venuta l'apostasia e prima che sia manifestato l'uomo del peccato, il figlio della perdizione, 
l'avversario, colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato dio o oggetto di adorazione, tanto 
da porsi a sedere nel tempio di Dio come Dio, mettendo in mostra se stesso e proclamando di 
essere Dio. Non vi ricordate che, quando ero ancora tra voi, vi dicevo queste cose? E ora sapete 
ciò che lo ritiene, affinché sia manifestato a suo tempo. Il mistero dell'empietà infatti è già 
all'opera, aspettando soltanto che chi lo ritiene al presente sia tolto di mezzo. Allora sarà 
manifestato quell'empio che il Signore distruggerà col soffio della sua bocca e annienterà 
all'apparire della sua venuta. La venuta di quell'empio avverrà per l'azione di Satana, 
accompagnata da ogni sorta di portenti, di segni e di prodigi bugiardi, e da ogni inganno di 
malvagità per quelli che periscono, perché hanno rifiutato di amare la verità per essere salvati. E 
per questo Dio manderà loro efficacia di errore, perché credano alla menzogna, affinché siano 
giudicati tutti quelli che non hanno creduto alla verità, ma si sono compiaciuti nella malvagità!”
2Tessalonicesi 2:1-12

Come si può chiaramente leggere, Paolo dichiara che prima del ritorno di Cristo verrà l'apostasia 
della Chiesa. L'anticristo è colui che penserà di mettersi di presunzione al posto di Cristo.
Lo storico Philip Schaff, commenta sull'apostasia della Chiesa:
"Nessuna chiesa... in tutta la Cristianità è mai sprofondata così in basso come la Chiesa Latina nel 
decimo secolo"

Chi si siede nel tempio di Dio dicendo di essere Dio?
Il grande riformatore Francese, Giovanni Calvino, identificò l'anticristo. Nel 1536, scrisse:
"Daniele e Paolo predissero che l'Anticristo si sarebbe seduto nel tempio di Dio... Noi affermiamo 
che sia il Papa.. Alcune persone ci credono troppo severi e ipercritici quando noi chiamiamo il 
pontefice Romano "Anticristo", ma quelli che sono di questa opinione non considerano che loro 
portano la medesima carica di presunzione contro Paolo stesso, dopo il quale noi parliamo."
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Anche Martin Lutero identificò l'anticristo dagli studi delle epistole di Paolo e dal Libro di Daniele 
e dell'Apocalisse. Nel 1520, Lutero scrisse al suo caro amico Spalatino:
"Sono praticamente con le spalle al muro, e non posso certo più dubitare, che il Papa è veramente 
l'Anticristo... poiché ogni cosa corrisponde talmente in modo esatto al suo modo di vivere, alle sue 
azioni, parole e comandamenti."

Calvino e Lutero non furono gli unici leaders della Chiesa a dare un'identità all'anticristo. Una 
schiera di riformatori come Thomas Cranmer, John Wycliffe, John Huss, Jerome, Savonarola, John 
Knox, e John Melanchthon, tutti quanti identificarono il piccolo corno nel Papato.
È profetizzato che questo potere si rivelerà al mondo nuovamente verso la fine dei tempi, ma la sua 
fine è già decretata:

“Si terrà quindi il giudizio e gli sarà tolto il dominio, che verrà annientato e distrutto per sempre.”
Daniele 7:26
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LE CARATTERISTICHE DELL'ANTICRISTO

"Figlioli, questa è l'ultima ora. Come avete udito che deve venire l'anticristo, di fatto ora molti 
anticristi sono apparsi. Da questo sappiamo che è l'ultima ora (...). Chi è il menzognero se non 
colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il Padre e il Figlio"
1 Giovanni 2:18-22 

Alla guida dell’umanità sorgerà un uomo potente, un governatore e un benefattore mondiale, un 
consigliere delle nazioni che le preserverà da ogni pericolo di guerra, un amministratore che è 
capace di mettere ordine nel caos disperato delle moltitudini.
Al culmine della sua opera egli infiammerà gli uomini di un ultimo entusiasmo, come capo supremo
di ogni impresa, susciterà un sentimento di riposo e sicurezza (1 Tessalonicesi 5:3); come capo al 
potere, riceverà addirittura l’onore dovuto a Dio (Apocalisse 13:3-4; 2Tessalonicesi 2:4).
Egli introdurrà un'epoca di grandi progressi, un'epoca brillante. Ma tutto questo si farà senza Dio, 
senza la grazia, sulla sola base della fiducia in sé, per la gloria delle proprie forze, con deificazione 
dello Spirito dell’uomo (2Tessalonicesi 2:4).

Per “anticristo”, Giovanni designa la stessa persona che Paolo chiama “l’uomo del peccato”, il 
“figliuolo della perdizione”, “l’empio” e “l’avversario” (2Tessalonicesi 2:4-8).
Si tratta della bestia dell’Apocalisse (Apocalisse. 13:1-10), il “ piccolo corno “ di Daniele sorto dal 
quarto impero mondiale (Daniele 7:8; 23-25).

L'anticristo, quando apparirà, non si presenterà apertamente come apostata, ma come un rinnovatore
religioso, amico di Dio e degli uomini. Ma la sua sarà in realtà una eresia gnostica che riconduce al 
serpente antico, Satana. Si servirà della New Age, della Scienza e della ragione, per attaccare 
dall'interno il nocciolo del cristianesimo, cioè Gesù Cristo come unico Re e Salvatore. Egli 
s'insuperbirà fino a sedere nel tempio di Dio, come dice Paolo, "additando sé stesso come Dio.”

Vogliamo esaminare ora brevemente il contrasto esistente tra Cristo e l’anticristo.

Gesù è il Messia mandato dal Padre per salvare il mondo e stabilire il suo regno; 
L’anticristo è il falso Messia suscitato da satana per opporsi alla venuta del Signore.

Gesù è Dio che si fa uomo;
L’anticristo, è l’uomo che si fa Dio.

Gesù glorifica il nome di Dio;
L’anticristo lo bestemmierà.

Gesù è l’immagine dell’Iddio invisibile;
L’anticristo è l’immagine di satana che lo manda.

Gesù fu rigettato dagli uomini; 
L’anticristo sarà acclamato dagli uomini.

Gesù umiliò se stesso;
L’anticristo esalterà se stesso.

Gesù fu principe di pace;
L’anticristo verrà come un devastatore.

146



L’anticristo è una persona raffigurata dal potere del piccolo corno che spuntò dalla quarta bestia 
descritta dal profeta Daniele. Questa bestia (Impero Romano), la vediamo riapparire in Apocalisse 
13:1. L’Impero che era, non è, eppure è (Apocalisse 17:8)
Dall'Apocalisse, sappiamo che è la bestia che uccide i due Testimoni che per primi riusciranno a 
smascherare il falso agnello, che sembrerà il Messia, ma non lo è (Apocalisse 11, 7). Tuttavia 
riuscirà ad ingannare molti cristiani, gli eletti, nonostante questi possiedano validi mezzi per il 
discernimento. .. Il falso Profeta farà erigere la 'statua' dell'anticristo al culto della bestia.

L’anticristo sarà l’uomo politico del prossimo futuro e sarà all’altezza della situazione di quei tempi 
difficili; un uomo dabbene, dalle manieri gentili e cortesi, dotato, per aver credito e seguito, di una 
affascinante personalità, di una vasta cultura e conoscenza che lo renderanno particolarmente 
versatile ed eloquente. Deve dar prova di capacità eccezionali per amministrare la cosa pubblica, 
sarà un brillante diplomatico uno stratega e tutto ciò lo farà essere certamente il più prominente 
degli uomini. Raccoglierà in sé tutte le qualità, tutta l’arte, e per tutto questo apparirà il superuomo 
della fine della nostra civiltà. Gli uomini lo ascolteranno senza fiatare e con grande interesse, sarà 
un vero re della finanza, sarà un genio militare e grande stratega, ricevendo l’ammirazione del 
mondo intero. Gli uomini ricercano il conforto, il benessere, il piacere, l’anticristo farà di tutto per 
soddisfare queste aspirazioni umane. Non bisogna dimenticare che la personalità dell’anticristo 
rispecchia i nostri più bassi istinti, i desideri più traviati del nostro cuore. Gli sarà facile , per questo,
avere quel rispetto e sottomissione che desidera.

L'anticristo è:
“colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato Dio o oggetto di adorazione, tanto da porsi a 
sedere nel tempio di Dio come Dio, mettendo in mostra sé stesso e proclamando di essere Dio.” 
2Tessalonicesi 2:4

L'anticristo sarà il Papa?
Non lo so. Ma se non sarà il Papa, sarà qualcuno che regnerà “a braccetto” con lui, oppure si 
sostituirà a lui.
Difatti non è da escludere che il Vaticano possa essere distrutto in modo che un nuovo potere possa 
sostituirsi a lui. 

Chi sarà l'anticristo quindi?
Non è facile prevedere la figura esatta, essa sarà nota al momento della firma del patto di pace in 
Israele, in quanto questo è il primo “atto pubblico” dell'anticristo descritto nella Bibbia. Ad ogni 
modo, identificare l'anticristo prima che si manifesti al mondo è secondario, perché ciò che conta è 
la consapevolezza che qualsiasi “Nuovo Ordine Mondiale”, per quanto “buono” possa sembrare 
(come le utopie futuriste di Zeitgeist, la visione Gaia del M5S, o qualunque altro “ordine”) non deve
essere accettato, perché questo significherà separarsi da Dio per l'eternità come scritto nel libro 
dell'Apocalisse.

Per maggiori approfondimenti consultate gli ultimi capitoli riguardanti le profezie degli “ultimi 
tempi” e dell'Apocalisse.

Tratto da http://laparoladellagraziaedellaverita.blogspot.ch/2012/02/anticristo-e-la-bestia-che-viene-dal.html?
view=snapshot, versione rivista ed adattata
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L'ESSENZA DELLA MASSONERIA

Molti pensano di conoscere la massoneria, ma in realtà la sua vera essenza è stata volutamente 
occultata e resa accessible solamente ai “saggi” ed agli “eletti”.
La Massoneria di fatto inganna intenzionalmente i nuovi adepti:
 
“I simboli e le cerimonie della Massoneria hanno più di un significato. Più che svelarla, essi 
nascondono la verità» [...] «Se sei rimasto deluso nei primi tre Gradi, per come li hai ricevuti 
[...] ricorda che i simboli sono stati usati non per rivelare, ma per celare...» «Quindi, la 
Massoneria nasconde gelosamente i suoi segreti e fuorvia intenzionalmente i presuntuosi che 
vorrebbero decifrarli”
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pagg. 105,106,148

In un'altro punto Pike confessa:

“I Gradi Blu (i primi tre Gradi della Massoneria) non sono nient'altro che la corte esterna o 
portico del Tempio. In essi, parte dei simboli viene mostrata all'iniziato, ma esso viene 
intenzionalmente portato fuori strada da false interpretazioni. Non si desidera che egli li 
capisca; ma si vuole che egli pensi di averli capiti. Il loro vero significato è riservato agli adepti
(quelli che hanno avuto accesso ai Gradi più elevati della Massoneria) [...]. É più che 
sufficiente per la massa dei cosiddetti massoni, immaginare che tutto sia contenuto nei Gradi 
Blu; e chi tentasse di disingannarli parlerebbe invano.”
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pag. 819
 
Infine, Pike aggiunge:

“Come tutte le religioni, tutti i Misteri, l'Ermetismo e l'Alchimia, la Massoneria cela i suoi 
segreti a tutti, eccetto che agli Adepti e ai Saggi, o all'Eletto, e usa false spiegazioni e 
interpretazioni dei suoi simboli per fuorviare quelli che meritano solamente di essere fuorviati; 
per nascondere loro la Verità - che essa definisce "Luce" - e allontanarli da essa.”
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pag. 104,105
 
La Massoneria accetta persone provenienti da tutte le fedi:

“Non c'è nulla tra i requisiti richiesti dalla Massoneria che vieti di entrare ad un cattolico, ad 
un musulmano, ad un ebreo, ad un buddista, ad un protestante, ad un mormone, o ad un membro
di qualunque altra religione di diventarne membro.”
Marco Sazio nel libro “Babilonia e Betlemme”

Albert Gallatin Mackey (1807-1881), uno dei più autorevoli scrittori massonici, ha scritto a 
proposito della «religione della Massoneria» queste parole:

“Pensiamo alle sue antiche pietre miliari, alle sue sublimi cerimonie, ai suoi simboli profondi e 
allegorici; tutto inculca una dottrina religiosa, un comando all'osservanza religiosa, e insegna 
la verità religiosa; e chi può negare che essa sia eminentemente un’istituzione religiosa? [...] La
Massoneria, poi, è veramente un'istituzione religiosa; è su questo terreno principalmente, se non
unicamente su questo, che il massone religioso deve difenderla.”
Albert Gallatin Mackey
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“Ogni Loggia massonica è un Tempio religioso, ed i suoi insegnamenti sono istruzioni religiose. 
[...] la Massoneria è un'adorazione.” 
Albert Pike nel libro “Morals & Dogma”, pag. 213,219

Dopo tutto, i massoni si recano in un Tempio massonico, adorano stando di fronte ad un altare, si
inginocchiano davanti ad un Essere Supremo e giurano sul «Libro della Sacra Legge», che può 
essere di volta in volta la Bibbia, il Corano, i Veda o qualsiasi altra «sacra scrittura» che sia 
accettata dalla maggioranza delle persone all'interno della Loggia.

Le Logge massoniche americane espongono la Bibbia, ma non lasciamoci ingannare da questo 
aspetto. Waite spiega che «per un Apprendista (il nome del primo Grado), la Bibbia nella Loggia 
significa accettazione religiosa, mentre per gli Adepti essa viene intesa in un altro modo».
In altre parole, anche la Bibbia è solamente un simbolo di un'altra cosa, ma la persona che sta 
entrando nella Massoneria non sa di questo fatto! «I nostri simboli sono insignificanti fintantoché
non vengono decifrati», conferma l'autore massonico Charles Green.
È evidente che i simboli che un massone incontra nella Loggia hanno un significato segreto.
 
Quando una persona entra nella Massoneria, va a far parte di quella che viene chiamata la 
«Loggia Blu». I membri di questa Loggia possono guadagnarsi i primi tre Gradi (detti «Gradi del
mestiere») che sono: 1) Apprendista; 2) Compagno; 3) Maestro.

Dopo che questi tre Gradi sono stati raggiunti, si può accedere ad ulteriori Gradi nel Rito 
Scozzese o nel Rito di York. Il più alto Grado che si può raggiungere nel Rito Scozzese è il 33º, 
anche se la maggior parte dei massoni non va oltre il 3º Grado. Oltre ai tre Gradi iniziali, il Rito 
di York prevede altri dieci Gradi. L'ultimo Grado nel Rito di York è equivalente al 33º Grado del 
Rito Scozzese. Il candidato presta diversi giuramenti e sanzioni penali orribili sono pronunciate 
contro di lui se dovesse tradire i segreti della sètta. 

Ad esempio, il giuramento per poter accedere al primo Grado dice:

“...obbligando me stesso sotto pena di sanzione che prevede di avere la gola tagliata da 
orecchio a orecchio, la lingua strappata fuori dalle sue radici e sepolta nella sabbia del mare, 
dove la marea rifluisce e scorre due volte ogni ventiquattr'ore, se io dovessi di proposito, 
intenzionalmente e illegittimamente violare questo giuramento di Apprendista. Mi aiuti dunque 
Dio e mi mantenga risoluto.”

Wilmshurst afferma che il primo Grado (Apprendista) è una «rappresentazione dell'ingresso di 
ogni uomo prima di tutto nella vita fisica, e secondariamente nella vita spirituale». Egli asserisce 
che questo Grado corrisponde al Sacramento del Battesimo, e continua dicendo: «Noi imitiamo 
ciò che è scritto a riguardo della gioia che c'è fra gli angeli del cielo quando un peccatore si pente
e si volge verso la luce»! Sì, le persone che chiedono di entrare nella Massoneria equivalgono ad 
un peccatore che si pente e viene battezzato! Weith sostiene che, in questo 1º Grado, il candidato 
è «nato a nuova vita» e che «è stato restituito alla luce e gli viene detto di conseguenza che egli è
la pietra angolare di una nuova fondazione a partire dalla quale egli deve costruirsi».
Notiamo che la persona che riceve il 1º Grado della Massoneria viene considerato una «pietra 
angolare di una nuova fondazione», e che «egli deve costruirsi». Tuttavia, la Sacra Scrittura ci 
indica che la pietra angolare è Gesù Cristo, e non gli uomini! Inoltre, la Bibbia dichiara che 
Cristo è stato rifiutato come pietra angolare (1 Pt 2, 7; Sl 118, 22; Mt 21, 42; Mc 12, 10; Lc 20, 
17; At 4, 11), e questo avviene anche nella Massoneria. I framassoni rifiutano la vera pietra 
angolare e affermano che il massone stesso è la pietra angolare. 
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Il 2º Grado (Compagno) rivela al massone che egli è veramente una parte di Dio, e che quel Dio 
non è separato da lui. Wilmshurst dichiara: «Felice poi è il massone che ha [...] trovato Dio non 
fuori, ma all'interno di sé stesso».

«Maestro» è il nome del 3º Grado. In questo Grado ha luogo una rappresentazione molto 
drammatica in cui il candidato finge la morte e la risurrezione. Wilmshurst ci dice che quando il 
Maestro viene risvegliato dalla «morte», egli «non è più un uomo qualsiasi, ma un uomo 
divinizzato». Inoltre, egli dichiara: «Ora, egli è signore di sé stesso; un vero Maestro» . Altrove 
egli mette in evidenza il fatto che «il Maestro dev'essere il proprio gran sacerdote». Wilmshurst, 
comunque, non è l'unico massone convinto di questo. Anderson dichiara: «I Maestri sono stati 
conosciuti in diverse epoche e con vari nomi. Essi possono essere comparati a Cristo e alla sua 
Chiesa». Waite sostiene che «il Maestro Costruttore del 3º Grado risorge veramente come 
Cristo». 

Dunque la Massoneria punta vuole far sì che l'uomo sia in grado di completare la sua evoluzione 
dalle forme più inferiori della natura all'«essere simile a Dio». 
Questa è esattamente la promessa fatta da Satana nel giardino dell'Eden ai nostri progenitori:

“Dio sa che quando voi ne mangiaste, si aprirebbero i vostri occhi e diventereste come Dio, 
conoscendo il bene e il male.”  
Genesi 3:5

Tratto da 
http://www.centrosangiorgio.com/occultismo/massoneria/articoli/pagine_articoli/i_segreti_della_massoneria 
versione rivista ed adattata
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DOTTRINA MASSONICA

I massoni non si basano sulla Bibbia né adattano le loro convinzioni alla Bibbia, ma bensì 
interpretano la Bibbia per far valere le loro convinzioni. La fedeltà massonica non è mai rivolta a
Dio ma al GADU (Grande Architetto dell'Universo). 
Henry Coil nel suo libro “Cracking the the Freemason's Code” concluse dicendo che: 

"la maggior parte dei massoni credono che la Bibbia sia solo un simbolo della volontà, della 
Legge, della Rivelazione di Dio e non che il suo contenuto sia la Legge di Dio, ispirata o 
rivelata. Finora nessun'autorità massonica ha mai sostenuto che un massone debba credere 
nella Bibbia o a qualche parte di essa." 

L'unico riferimento della massoneria a tal proposito è che ogni persona debba giurare sul libro o 
sulla cosa più santa che conosca, cosicché possa attenersi ai giuramenti della massoneria. 

Dio
Per divenire membro della massoneria è richiesto che si creda a Dio, ma al candidato non viene 
mai richiesto a quale dio egli creda -- "La Massoneria ... richiede semplicemente che tu creda in 
qualche deità, dagli il nome che vuoi ... qualsiasi dio tu voglia, egli è il tuo dio" (Little Masonic 
Library, Macoy Publishing, 1977, 4:32). 
I massoni chiamano comunemente la loro deità come il "Grande Architetto dell'Universo" 
(G.A.O.T.U. o G.A.D.U) o l'Essere Supremo. Dio è inoltre descritto come il Grande Artefice, il 
Grande Maestro della Grande Loggia dell'aldilà, Geova, Allah, Buddha, Brahma, Vishnu, Shiva, 
o il Grande Geometra. (La "G" nell'anello massonico può essere riferita a Dio (God) ma anche 
alla geometria (Geometry)).

Gesù Cristo
Il nome di Cristo viene citato raramente nella letteratura massonica. Addirittura qualche leader 
massone sostiene che il Messia non sarà un individuo, ma "la perfezione della razza umana." 
Uno di questi leader ritiene che le storie riguardanti i vari Messia abbiano la loro origine nelle 
credenze antiche religiose. Inoltre i Massoni considerano le discussioni riguardanti la deità di 
Cristo interminabili e futili. Quando citano la Bibbia, i passaggi su Cristo vengono omessi, e non 
è mai permesso, (nelle logge"di buon ordine") offrire una preghiera nel nome di Gesù Cristo. Ai 
massoni non interessa se una persona rivolga le proprie preghiere a Dio o Geova, Allah o 
Buddha, Maometto o Gesù, il Dio d'Israele o alla "Grande Prima Causa," ma nella loggia, l'unica
preghiera consentita è al "Grande Architetto dell'Universo." [HJB] Chiarito ciò ne consegue che 
la massoneria non crede che Gesù Cristo è Dio e che la salvezza è ottenibile solo attraverso Lui 
(1Gv 4:3). La massoneria è una religione senza Salvatore, am che innalza l'essere umano. 
Nel cuore della massoneria vi è una segreta dottrina luciferica che un massone impara a 
conoscere solo dopo aver raggiunto i livelli più alti. 
Manly Palmer, una delle più grandi autorità massoniche, scrive, "Quando il massone ... ha 
imparato il mistero della sua Potenza, le ribollenti energie di Lucifero sono nelle sue mani. ..." 
(Manly Palmer Hall, The Lost Keys of Freemasonry, p. 48). 
L'Apostolo Giovanni avvertì che coloro che negano che Gesù è l'unico Cristo e che venne nella 
carne hanno abbracciato lo Spirito dell'Anticristo (1Gv 4:1-3). Inoltre la massoneria sostiene che 
Gesù non era il Cristo, ma che Egli aveva conseguito uno stato di "coscienza cristiana" ottenibile
da tutta l'umanità: 

"Gesù di Nazaret ha raggiunto un tale livello di coscienza e di perfezione da essere definito in 
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svariati modi come coscienza cosmica, rigenerazione dell'anima, iniziazione filosofica, 
illuminazione spirituale, splendore braminico, coscienza di Cristo” 
Lynn F. Perkins, The Meaning of Masonry, CSA Press, 1971, 53

Il peccato
Il peccato viene raramente citato nella letteratura massonica. Viene negato il senso biblico della 
realtà del peccato (più o meno come Scientology); i massoni pensano che qualsiasi "difetto" 
possa essere cancellato dalla grande illuminazione. Per ottenere il grado di Maestro Massone, il 
simbolismo implica che la persona sia redenta dalla morte del peccato e dall'inquinamento del 
peccato. 

Salvezza e vita futura
I massoni pensano che la salvezza riguardi l'essere portato da uno stato materiale ad uno 
spirituale (l'uomo ritorna alla "propria spiritualità dimenticata). I massoni credono che il grado di
Maestro Massone simboleggia la vecchia età, la quale consente di riflettere felicemente sulla vita
ben spesa e di "morire nella speranza di una gloriosa immortalità. Siccome essi negano la realtà 
del peccato, i massoni non vedono il bisogno di salvezza nel senso biblico. Essi la vedono come 
un apprendimento passo dopo passo, e che viene attraverso l'iniziazione nei gradi massonici e nei
loro misteri.
Nel 19esimo grado della Scottish Rite Freemasonry viene detto agli iniziati che la fedeltà agli 
"statuti e alle regole dell'ordine massonico" farà meritare loro di "entrare nella Gerusalemme 
celeste (Regno dei Cieli)." 
Al 28esimo grado viene detto che "il vero massone è colui che si innalza fino ad ottenere il 
Regno dei Cieli" e il cui dovere è "di spogliarsi del peccato originale ..." Quindi essi insegnano 
una salvezza attraverso opere o attraverso uno sviluppo caratteriale e non attraverso la fede in 
Cristo. Anche al 32esimo grado, un massone non potrà mai trovare la "luce" che sta cercando 
perché in realtà è stato condotto verso le tenebre. 

Il settarismo è semplicemente il credere che una fede ha un esclusivo angolo di verità e che tutte 
le altre sono false. Infatti il Cristianesimo viene considerato dai massoni come una setta, e i 
cristiani che credono solo a Gesù vengono chiamati settari. poiché è stato rivelato che il "Dio" 
massonico odia il settarismo, l'elite della massoneria ammette di odiare Gesù Cristo. Questa è la 
ragione per cui i massoni accettano liberamente i buddisti, musulmani, zoroastriani, vuduisti e 
anche satanisti nelle loro fratellanze. 
Tutti coloro che non considerano la propria religione come quella esclusiva sono benvenuti. 
Questo sarebbe settarismo. In ogni caso Gesù Cristo disse che lui solo è il vero Dio e che solo 
Lui è "la Via, la Verità e la Vita." Di conseguenza coloro che credono in Lui come Dio rifiutano 
di dare gloria ad altri dei. Ogni vero cristiano, dal punto di vista massone, è necessariamente 
odiato e additato come un sovversivo e un credente settario. 

La maggior parte del persone non immagina quanto siano terribili i giuramenti che i massoni 
richiedono per prender parte ai gradi avanzati in questo culto. A ogni apprendista principiante, 
per esempio, viene richiesto di dire: 

"Mi incateno sotto una pena per cui, possa la mia gola essere tagliata, la mia lingua sradicata 
dalla sua radice, possa io essere seppellito nella ruvida sabbia del mare dove l'acqua è bassa e 
bersagliato dal riflusso della marea e da doppie correnti per le ventiquattro ore del giorno, se io
dovessi mai consapevolmente o volontariamente violare il giuramento solenne come apprendista
principiante. Perciò aiutami Dio."
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Ogni grado successivo ha un simile orribile giuramento e pene legate ad esso. Ma Gesù comandò
ai suoi discepoli di "non giurare del tutto" (Matteo 5:34; Giacomo 5:12). Inoltre, Gesù non 
legittimerebbe mai questi giuramenti richiesti, poiché disse: "Io non ho mai detto nulla in 
segreto" (Giovanni 18:20). 
La massoneria proclama di aver trovato la verità, eppure esige che i suoi membri non rivelino 
mai la verità e che conservino i loro insegnamenti! Come è differente dal vero Cristianesimo nel 
quale viene comandato di "andare nel mondo a predicare la buona novella ad ogni creatura" 
(Marco 16:15). I metodi massonici sono quindi condannati dalla Parola di Dio. 

Tratto da http://www.apocalypsesoon.org/I/i-7-mass.html
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L'OBBIETTIVO ULTIMO DELLA MASSONERIA

L'obbiettivo ultimo della massoneria è quello di unire tutte le religioni. O meglio 
ricondurre tutte le religioni che avevano creato ad essere di nuovo un'unica chiesa. 
Il sommo pontefice della Massoneria universale Albert Pike ha infatti affermato che la missione 
che la Massoneria ha è quella di invitare ‘tutti gli uomini di tutte le religioni a riunirsi, sotto le 
sue bandiere (Libertà, Uguaglianza e Fratellanza) nella guerra contro il male, l’ignoranza e 
l’ingiustizia (Albert Pike, Morals and Dogma, Edizione Italiana, Vol. 2, pag. 289 – 18° Principe 
Rosa-Croce). E per potere unire tutte queste persone con credenze diverse, bisogna 
necessariamente mettere Gesù sullo stesso livello di Buddha, Maometto, e così via. Ecco perchè 
la Massoneria si vanta di unire gli uomini. Leggiamo cosa dice il massone Doan a riguardo: 

“Poichè la Massoneria non si occupa della salvezza, qual’è la pertinenza delle varie opinioni 
dei suoi membri su questo argomento? E’ la bellezza della Massoneria che persone buone, non 
curanti delle credenze religiose possano radunarsi e condividere quelle verità senza tempo sulla 
natura umana che sono comuni a tutte le grandi religioni. Per me, una delle gioie che traggo 
dalla Massoneria è l’opportunità di condividere con gli Ebrei, i Mussulmani, e altri, quelle 
verità senza tempo che riguardano la condotta etica e di approfondire la mia personale fede e 
comprensione di Dio con l’aiuto delle aggiunte prospettive di altri che credono con in qualche 
modo interpretazioni differenti. La Massoneria …. unisce; essa non divide. Essa rispetta tutte le 
persone e non cerca di rimpiazzare le religione di nessuna di esse, e non pretende neppure che 
alcune sono superiori ad altre”.
R. Stephen Doan, ‘An Open Letter’, Scottish Rite Journal, Febbraio 1993: 43

E perchè mette tutte le religioni sullo stesso livello? Perchè – come dice Albert Pike ‘in tutte le 
religioni vi è una base formata dalla verità, in tutte vi è pure moralità’ (Albert Pike, Morals and 
Dogma, Edizione Italiana, Vol. 2, pag. 288 – 18° Principe Rosa-Croce). 
Quindi, un massone ‘che professa di credere in Gesù’ non è chiamato a predicare Cristo a quei 
massoni che sono seguaci di Buddha, di Maometto, di Zarathustra e così via, esortandoli a 
ravvedersi e a credere in Gesù Cristo, ossia nella sua morte e nella sua resurrezione, per essere 
salvati, altrimenti periranno perchè nè Buddha, nè Maometto nè altri possono salvare gli uomini. 
Se lo facesse, verrebbe meno ad uno dei principi fondanti della Massoneria, perchè diventerebbe 
intollerante, fanatico, e settario, cosa che la Massoneria detesta che gli uomini diventino. 
In altre parole, diventerebbe uno elemento di divisione invece di essere uno che unisce; 
praticamente diventerebbe come Gesù stesso, che venne a dividere gli uomini e non ad unirli, 
secondo che Egli disse: 

“Non pensate ch’io sia venuto a metter pace sulla terra; non son venuto a metter pace, ma 
spada. Perché son venuto a dividere il figlio da suo padre, e la figlia da sua madre, e la nuora 
dalla suocera; e i nemici dell’uomo saranno quelli stessi di casa sua.” 
Matteo 10:34-36

Ed anche: 

“Pensate voi ch’io sia venuto a metter pace in terra? No, vi dico; ma piuttosto divisione; perché,
da ora innanzi, se vi sono cinque persone in una casa, saranno divise tre contro due, e due 
contro tre; saranno divisi il padre contro il figliuolo, e il figliuolo contro il padre; la madre 
contro la figliuola, e la figliuola contro la madre; la suocera contro la nuora, e la nuora contro 
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la suocera.” 
Luca 12:51-53

Ecco perchè in definitiva la Massoneria disprezza Gesù Cristo, il suo messaggio e la sua 
opera, perchè Gesù crea divisione dal sistema mondiale vigente: i massoni lo sanno bene 
questo, e quindi pur annoverando Gesù tra i grandi riformatori e maestri di morale, non 
possono fare altro che disprezzarlo perchè il Suo messaggio divide e non unisce: crea attriti 
tra gli uomini e non quella pace tra i popoli che la Massoneria desidera portare, ma che 
spetta a Dio compiere per mezzo di Gesù Cristo. 
Considerate questo per un momento: Gesù afferma di essere venuto a mettere spada tra gli 
uomini, mentre la Massoneria afferma che la sua missione è mettere pace tra gli uomini: non vi 
pare che le due missioni sono inconciliabili? 
È inevitabile quindi che il messaggio della Massoneria deve per forza di cose essere contrario a 
quello portato da Cristo. E disprezza non solo il Padrone di casa, ma anche quelli di casa sua, 
cioè noi suoi discepoli. Perchè? Appunto per il messaggio esclusivista che portano, che è questo: 

“E in nessun altro è la salvezza; poiché non v’è sotto il cielo alcun altro nome che sia stato dato 
agli uomini, per il quale noi abbiamo ad esser salvati”
Atti 4:12

Ecco infatti cosa ha affermato Albert Pike: 

“… la vera conoscenza di Dio, della Sua natura e dei Suoi attributi, è da Lui scritta sopra le 
pagine del gran Libro della Natura Universale e può esservi letta da tutti coloro che siano dotati
della necessaria intelligenza. Questa conoscenza di Dio, così scritta e di cui la Massoneria in 
tutti i secoli è stata l’interprete, è la Parola del Maestro Massone.” 
Albert Pike, Morals and Dogma, Edizione Italiana, Vol. 2 pag. 151 – 13° Cavaliere dell’Arco Reale di 
Salomone

Dunque la Massoneria, non ha bisogno della Parola fatta carne, cioè di Gesù Cristo, per giungere
alla conoscenza di Dio, in quanto essa ha già la sua ‘Parola’ che è costituita dal ‘libro della 
natura universale’.  
Per un massone quindi queste parole di Gesù Cristo non hanno alcun valore: 

“Ogni cosa mi è stata data in mano dal Padre mio, e nessuno conosce il Figlio, se non il Padre; e 
nessuno conosce il Padre, se non il Figlio e colui al quale il Figlio avrà voluto rivelarlo.” 
Matteo 11:27

O quest’altre di Giovanni: 
“Nessuno ha mai veduto Iddio; l’unigenito Figliuolo, che è nel seno del Padre, è quel che l’ha 
fatto conoscere” 
Giovanni 1:18 

In base a queste parole la vera conoscenza di Dio si ottiene tramite Gesù Cristo, il Figlio di Dio, 
che è Colui che fa conoscere Dio a chi lo accetta come Messìa. 
E la Massoneria non può accettare una simile cosa, altrimenti cadrebbe tutto il castello che ha 
costruito e che ha come base la religione “naturale” (‘la religione nella quale tutti gli uomini 
convengono’) il cui nucleo è costituito dalla credenza nell’esistenza di un Essere Superiore, 
definito Dio, e dalla credenza nell’immortalità dell’anima. I Massoni sono i pronipoti di quei 
Giudei che volevano uccidere Gesù ma che nello stesso tempo dichiaravano di avere Dio come 
Padre, a cui però Gesù rispose così: 
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“Se Dio fosse vostro Padre, amereste me, perché io son proceduto e vengo da Dio, perché io non
son venuto da me, ma è Lui che mi ha mandato. Perché non comprendete il mio parlare? Perché 
non potete dare ascolto alla mia parola. Voi siete progenie del diavolo, ch’è vostro padre, e 
volete fare i desiderî del padre vostro. Egli è stato omicida fin dal principio e non si è attenuto 
alla verità, perché non c’è verità in lui. Quando parla il falso, parla del suo, perché è bugiardo e
padre della menzogna. E a me, perché dico la verità, voi non credete. Chi di voi mi convince di 
peccato? Se vi dico la verità, perché non mi credete? Chi è da Dio ascolta le parole di Dio. Per 
questo voi non le ascoltate; perché non siete da Dio” 
Giovanni 8:42-47

E vediamo anche chi era il nemico da combattere secondo Gesù:

“Gesù disse questo: io non parlerò piú con voi per molto, perché viene il principe di questo 
mondo (Satana). Egli non può nulla contro di me.”
1Giovanni 14:30

“Noi sappiamo che siamo da Dio, e che tutto il mondo giace sotto il potere del maligno.”
1Giovanni 5:19

“Il nostro combattimento infatti non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le 
potenze, contro i dominatori di questo mondo di tenebre, contro le forze spirituali della 
malvagità, che sono nei luoghi celesti.”
Efesini 6:12

“E tutta la terra, meravigliata, andò dietro alla bestia; e adorarono il dragone perché aveva 
dato il potere alla bestia; e adorarono la bestia dicendo: «Chi è simile alla bestia? e chi può 
combattere contro di lei?”
Apocalisse 13:3-4

“Essi, hanno uno stesso pensiero e daranno la loro potenza e la loro autorità alla bestia 
(Anticristo). Combatteranno contro l'Agnello e l'Agnello li vincerà, perché egli è il Signore dei 
signori e il Re dei re; e vinceranno anche quelli che sono con lui, i chiamati, gli eletti e i fedeli.”
Apocalisse 17:13-14

“I re della terra, i grandi, i generali, i ricchi, i potenti e ogni schiavo e ogni uomo libero si 
nascosero nelle spelonche e tra le rocce dei monti. E dicevano ai monti e alle rocce: «Cadeteci 
addosso, nascondeteci dalla presenza di colui che siede sul trono e dall'ira dell'Agnello; perché 
è venuto il gran giorno della sua ira. Chi può resistere?”
Apocalisse 6:15-17

“Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L’anticristo è colui che nega il
Padre e il Figlio.” 
1Giovanni 2:22

“Ogni spirito che non riconosce Gesù, non è da Dio. Questo è lo spirito dell’anticristo che, 
come avete udito, viene, anzi è già nel mondo.”
1 Giovanni 4:3 

Tratto da http://giacintobutindaro.org/2013/11/19/chi-e-gesu-cristo-per-i-massoni, versione arricchita rivista 
ed adattata
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EX-MASSONE PENTITO, UNO DEI TANTI: LA STRANA 
MORTE DI JUHANI JULIN

Julin, un ex-massone finlandese di 33° grado, è morto in un "incidente" in “quad” solo 17 giorni 
dopo aver rilasciato un'intervista schock dove denunciava la vera natura della massoneria, 
dichiarando che il vero Dio dei massoni è Lucifero.

Juhani Julin, massone finlandese fin dal 1991, decide di uscire dalla Massoneria dopo ben sedici 
anni di appartenenza. Una volta uscito, ha passato gli ultimi tre anni della sua vita per esporre 
alla leadership della chiesa il vero volto della Massoneria, racconta la sua storia in un’intervista 
al canale televisivo finlandese TV7 nel giugno 2011, nel link il video in lingua originale. 

Nella Massoneria finlandese vi sono 33 gradi, fondati sui cosiddetti «segreti massonici». In 
questo modo, ogni massone conosce solo i segreti del proprio Grado e dei Gradi inferiori. Per 
questo motivo il massone non comprende molto all’inizio, ma scopre pian piano le dottrine 
segrete, avanzando di Grado. Fu proprio la sua curiosità di scoprire questi «segreti» che lo spinse
ad accettare la proposta di un suo caro amico, e così, nel 1991, viene iniziato.
«Ad ogni Grado fai un giuramento, e fai questi giuramenti senza sapere su cosa stai giurando». 
L’ex massone si lamenta dell’ambiguità del G\A\D\U\ (il «Grande Architetto Dell’Universo», la 
divinità di cui si parla nei rituali massonici). Moltissimi massoni sono infatti tratti in inganno 
dalla Bibbia presente in Loggia e dalle continue rassicurazioni dei fratelli circa la genuinità e 
l’eticità della Massoneria. 
«La Massoneria volutamente trae in inganno i membri dei Gradi più bassi e le persone esterne 
all’organizzazione».
Julin afferma che essa mescola verità e menzogne allo scopo di confondere e apparire 
innocua. Proprio per questo motivo invita gli ascoltatori ad informarsi su cosa sia realmente la 
Massoneria, e suggerisce la lettura di un libro (che lui definisce affidabile) dal titolo 
Vapaamuurarien salaiset («Dottrine segrete massoniche») di John Ankerberg e John Veldon.

A questo punto, l’intervistatore gli chiede a che Grado una persona diviene consapevole 
della vera autorità spirituale. Julin risponde che si comprende tutto al 33° ed ultimo 
Grado, quando viene rivelato che il vero Dio dei massoni è Lucifero e difatti chiama i 
massoni ‘adoratori di Satana’. E prosegue affermando: «Ho imparato più cose sulla 
Massoneria dopo esserne uscito che durante la mia carriera massonica».

È grazie al figlio e alla moglie che Julin si è avvicinato a Gesù Cristo. Da quel momento in poi si
è impegnato a salvare più massoni possibili, cercando di far comprendere loro chi adorano 
realmente nelle Logge massoniche. Purtroppo, molti massoni credono erroneamente di servire il 
Dio cristiano, e questo anche per via della presenza di sacerdoti e Vescovi in Loggia (ad un certo 
punto, egli afferma che metà dei Vescovi finlandesi sono massoni). La Massoneria si è infatti 
infiltrata all’interno della Chiesa, e i vari cristiani iscritti alle obbedienze massoniche vengono 
usati a sostegno di questa bugia.
Julin sostiene che in Finlandia in seno alla Chiesa ci sono diversi massoni, e dopo avere 
interpellato Kari Mäkinen, che è l’arcivescovo della Chiesa Evangelica Luterana Finlandese, 
sulla posizione della Chiesa in merito alla Massoneria, quest’ultimo si è rifiutato di rispondergli.

Juhani Julin è morto in un banale incidente in quad diciassette giorni dopo aver rilasciato questa 
intervista. ‘Una morte molto strana’ per alcuni.  I medici ritengono probabile che la vera causa 

157



della morte sia un improvviso attacco di malattia, verificatosi prima dell'incidente 
automobilistico.

"L'organizzazione massonica ha un mix di diversi elementi religiosi, utilizza incontri, per 
esempio, la Bibbia o il Corano, ma le parole "Gesù" e la menzione "Cristo" sono vietate”
Juhani Julin

Tratto da https://unmondoimpossibile.blogspot.ch/2016/01/intervista-juhani-julin-ex-massone.html, 
http://giacintobutindaro.org/2013/05/23/ex-massone-del-33-conferma-che-il-dio-dei-massoni-e-satana/ 
versione rivista ed adattata
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IL GIUDAISMO

Le dottrine giudaiche sono le più antiche del mondo. Esse originano con la comparsa stessa 
dell'uomo, con Adamo ed Eva. È la religione nata prima di ogni altra forma di culto, prima 
dell'Islam (apparso 14 secoli fa), prima dell'Induismo o del Buddismo (apparsi 25 secoli fa), e 
prima dei vari culti pagani della Mesopotamia (60 secoli fa).
Dio aveva eletto Israele come suo Popolo, e con la Torah intendeva istruirli e guidarli.
La maggior parte degli ebrei però disubbedirono continuamente (come riportato sulla Torah 
stessa). Per questo motivo, parallelamente agli insegnamenti di Dio riportati nella Torah, i sommi
sacerdoti elaborarono le loro interpretazione secondo la loro volontà e non secondo quella di 
Dio. Il Talmud si pone come un libro che spiega la Torah, ma in realtà ne annulla la legge. 
Si tratta di una raccolta di insegnamenti rabbinici secondo le tradizioni antiche che riconducono 
al culto di Babilonia.
Dai testi sacri ebraici come il Talmud, lo Zohar e la Kabbalah, si osserva chiaramente che gli 
insegnamenti gnostici e massonici sono perfettamente in linea con le dottrine guidaiche, e non 
rispecchiano le dottrine degli ebrei ortodossi della Torah.
Ad ogni modo, se un ebreo leggesse attentamente la Torah, scoprirebbe che in essa vi sono 
contenute delle profezie su Gesù: le più evidenti nei capitoli “proibiti” di Isaia 53 e Daniele 9. 
Il problema è che nell'ebraismo come per le altre religioni, la povera gente “ignorante” si affida 
agli insegnamenti rabbinici invece che alle scritture.

Ai tempi di Gesù il giudaismo era noto come Fariseismo ed era una pratica religiosa basata 
esclusivamente sul Talmud. Furono proprio i farisei ed i loro seguaci a crocifiggere Gesù. Quel 
Gesù che condannava la tradizione religiosa orale degli ebrei, come è scritto in diverse parti del 
Nuovo Testamento (Matteo 15:3-9, Matteo 23:13-36, Marco 7:8-13, Colossesi 2:8).

Il rabbino Louis Finkelstein, il capo del Jewish Theological Seminary of America, spesso 
definito come “il Vaticano del Giudaismo”, ha scritto:

“Il Fariseismo è diventato Talmudismo, il Talmudismo divenne rabbinismo medievale, e il 
rabbinismo medievale divenne rabbinismo Moderno. Ma in tutti questi cambiamenti di nome lo 
spirito degli antichi farisei sopravvive, inalterato. [...] Dalla Palestina a Babilonia, verso il 
Nord Africa, Italia, Spagna, Francia e Germania; da questi attraverso la Polonia, la Russia e 
l’Europa Orientale, in generale, l’antico Fariseismo ha vagato e dimostrato la duratura 
importanza associata al Fariseismo come movimento religioso.”

Nella sua attuale qualità di portavoce ufficiale del The American Jewish Committee, il rabbino 
Morris N. Kertzer ha scritto: 

“Il Talmud è composto da 63 libri di scritti giuridici, etici e storici dei rabbini antichi. La sua 
edizione fu curata cinque secoli dopo la nascita di Cristo. È un compendio di diritto e dottrina. 
È il codice legale che forma la base della legge religiosa ebraica ed è il libro di testo usato per 
l’istruzione e la formazione dei rabbini.”

Il Talmud fu tradotto in inglese con note, glossario e indici da eminenti rabbini e il rabbino Capo 
d’Inghilterra, Dr. J.H. Hertz scrisse la Premessa di questa Edizione che prese il nome di Edizione
Soncino del Talmud, che fu pubblicata nel 1935. Nel famoso classico: “La storia del Talmud”, 
Michael Rodkinson e il celebre reverendo Dr. Isaac M. Wise, i leaders mondiali più autorevoli 
sul Talmud, affermano:

159



“Con la conclusione del primo volume di questo lavoro, all’inizio del ventesimo secolo, noi 
invitiamo il lettore a volgere uno sguardo sul passato del Talmud, in cui si vedrà ... che non solo 
il Talmud non è stato distrutto, ma che è stato salvato in modo che non una sua sola lettera è 
mancante; e ora è fiorente a tal punto come non è mai accaduto nella sua storia ... Il Talmud è 
una delle meraviglie del mondo. (...) Esso domina ancora la mente di un intero popolo che 
venera il suo contenuto come verità divina.”

Vediamo quindi alcune citazioni tratte dall'Edizione Soncino del Talmud. Non essendoci una 
versione italiana del Talmud, le citazioni saranno in inglese, ma ne tradurrò il significato.

1. Sull'odio nei confronti della figura di Gesù, considerato uno stregone ed un apostata:

“On the eve of the Passover, Yeshu was hanged. For forty days before the execution took place, a
herald went forth and cried, He is going forth to be stoned because he has practised sorcery and 
enticed Israel to apostacy. Anyone who can say anything in his favour, let him come forward and
plead on his behalf.’ But since nothing was brought forward in his favour he was hanged on the 
eve of the Passover!”
Mas. Sanhedrin 43a, Talmud, Soncino Edition - pag. 6658

Traduzione: Alla vigilia del Pesach (pasqua ebraica), Gesù fu impiccato. Nei quaranta giorni 
precedenti all'esecuzione, un araldo è andato avanti e gridando: Egli sta per essere lapidato 
perché ha praticato la stregoneria ed adescato Israele all'apostasia. Chiunque può dire una parola 
a suo favore, venga avanti e parli a suo nome. Ma dal momento che nessuno si è portato avanti in
suo favore, fu impiccato alla vigilia della Pasqua! 

2. Gesù era degno di andare all'inferno immerso in “escrementi bollenti”:

“What is your punishment? He replied: With boiling hot semen. He then went and raised by 
incantations the sinners of Israel. He asked them: Who is in repute in the other world? They 
replied: Israel. What about joining them? They replied: Seek their welfare, seek not their harm. 
Whoever touches them touches the apple of his eye. He said: What is your punishment? They 
replied: With boiling hot excrement, since a Master has said: Whoever mocks at the words of the
Sages is punished with boiling hot excrement. Observe the difference between the sinners of 
Israel and the prophets of the other nations who worship idols.”
Mas. Gittin 57a, Talmud, Soncino Edition - pag. 3135

Traduzione: Qual è la sua punizione? Egli rispose: Nel seme bollente. È poi andato ed ha 
istruito con incantesimi i peccatori di Israele. Ha chiesto loro: Chi ha più reputazione nell'altro 
mondo? Essi risposero: Israele. Che dire di unirsi a loro? Essi risposero: Cercate il loro 
benessere, non cercare il loro danno. Chi li tocca, è come se tocca la pupilla del suo occhio. Egli 
ha detto: Qual è la sua punizione? Essi risposero: Negli escrementi bollenti, siccome un Maestro 
ha detto: Chi prende in giro le parole dei saggi è punito con la bollitura in escrementi bollenti. In 
osservanza alla differenza tra i peccatori di Israele e dei profeti delle altre nazioni che adorano gli
idoli. 

3. Sul fatto che i non-ebrei sono inferiori e che la loro vita abbia poco valore:
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“You may say, he does agree with R. Aha. Granted, knowing without seeing is possible, but 
seeing without knowing how is that possible? Does he not need to know if he killed a heathen or 
a Jew, if he killed a man suffering from a fatal disease or a healthy man?”
Mas. Shevu'oth 34a, Talmud, Soncino Edition - pag. 7395

Traduzione: Si può dire, essere d'accordo con R. Aha. Certo, sapere senza vedere è possibile, 
ma come sarebbe possibile vedere senza sapere? Egli non ha forse bisogno di sapere se ha ucciso
un infedele o un ebreo, se ha ucciso un uomo che soffre di una malattia terminale oppure un 
uomo sano? 

Our Rabbis taught: [That killeth any person] by error, precludes anyone that killed with full
knowledge; whoso killeth unawares, precludes anyone that killed with intent. [...] Is not that 
obvious? Such a one is ‘the son of Death’! — Said Rabbah: I would suggest that it is to meet 
such cases as when he intended to kill an animal, but killed a man; to kill a heathen, but killed 
an Israelite; to kill a premature-born, but killed a fully-developed infant.”
Mas. Makkoth 7b, Talmud, Soncino Edition - pag. 7492

Traduzione: I nostri rabbini insegnano: Chi uccide un altro per errore, esclude tutti coloro che 
ha ucciso con piena conoscenza; Se uno uccide senza intenzione, esclude tutti coloro che ha 
ucciso con intenzione. [...] Non è ovvio? Tale è 'il figlio della morte'! Ha detto Rabbah: vorrei 
suggerire che l'uccisione involontaria è un caso simile a quando uno intendeva uccidere un 
animale, ma per sbaglio ha ucciso un uomo; intendeva uccidere un infedele, ma per sbaglio ha 
ucciso un israelita; intendeva uccidere un neonato prematuramente nato, ma per sbaglio ha 
ucciso uno pienamente sviluppato.

4. Ogni uomo ebreo deve ringraziare di non essere nato infedele e di non essere nato donna e/o 
schiavo:

“A man is bound to say the following three blessings daily: ‘[Blessed art thou . . .] who hast not 
made me a heathen’,‘. . . . who hast not made me a woman’; and ‘ . . . who hast not made me a 
brutish man’. R. Aha b. Jacob once overhead his son saying ‘[Blessed art thou . . .] who hast not
made me a brutish man’, whereupon he said to him, ‘And this too!’Said the other, ‘Then what 
blessing should I say instead?’ [He replied,] . . . who hast not made me a slave’. And is not that 
the same as a woman? A slave”
Mas. Menachoth 43b, Talmud, Soncino Edition - pag. 8195

Traduzione: Un uomo è tenuto a dire le seguenti tre benedizioni quotidianamente: '[Beato te. . .]
Che non mi hai fatto un pagano, che non mi hai fatto una donna, che non mi hai fatto un uomo 
bestiale. R. Aha b. Jacob una volta benedisse il figlio dicendo '[Tu sei beato. . .] Che non mi hai 
fatto un uomo bestiale ', al che gli disse,' E anche questo! ', Ha detto l'altro,' Allora che 
benedizione dovrei dire invece? '[Egli rispose:]. . . che non mi hai fatto uno schiavo '. E non è la 
stessa come essere donna? Uno schiavo" 

5. Chi non è figlio di due genitori ebrei è un bastardo:

“A man cannot become a proper proselyte unless he has been circumcised and has also 
performed ritual ablution; when, therefore, no ablution has been performed he is regarded as an
idolater; and Rabbah b. Bar Hana stated in the name of R. Johanan that if an idolater or a slave
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cohabited with the daughter of an Israelite the child [born from such a union] is a bastard.”
Mas. Yevamoth 46a, Talmud, Soncino Edition - pag. 3135

Traduzione: Un uomo non può diventare un proselito adeguato (proselito = straniero che è 
venuto ad abitare nel territorio, oggi si tradurrebbe con “immigrato regolare”), a meno che non 
sia stato circonciso e ha anche eseguito abluzione rituale; Quando, dunque, è stata eseguita senza
abluzione egli è considerato come un idolatra; e Rabbah b. Bar Hana ha dichiarato a nome di R. 
Johanan che, se un idolatra o uno schiavo è convissuto con la figlia di un israelita, il bambino 
[nato da tale unione] è un bastardo". 

6. Il Talmud approva e regolamenta la pedofilia:

“WHEN A GROWN-UP MAN (7) HAS HAD SEXUAL INTERCOURSE WITH (8) A LITTLE 
GIRL, (9) OR WHEN A SMALL BOY (10) HAS INTERCOURSE WITH A GROWN-UP WOMAN,
OR [WHEN A GIRL WAS ACCIDENTALLY] INJURED BY A PIECE OF WOOD (11) — [IN 
ALL THESE CASES] THEIR KETHUBAH IS TWO HUNDRED [ZUZ]…SO ACCORDING TO 
R. MEIR. BUT THE SAGES SAY: A GIRL WHO WAS INJURED ACCIDENTALLY BY A PIECE 
OF WOOD — HER KETHUBAH IS A MANEH.”

The translator, Rabbi Dr. Samuel Daiches, amplifies the text with footnotes:
7. A man who was of age. 
8. Lit., 'who came on'. 
9. Less than three years old. 
10. Less than nine years of age. 

       11. Lit., 'One who was injured by wood', as a result of which she injured the hymen. 

Kethuboth 11a, Talmud, Soncino Edition - pag. 3568

Traduzione: Quando un uomo adulto ha avuto un rapporto sessuale con una bambina di meno di
tre anni, o quando un ragazzo di meno di nove anni ha un rapporto sessuale con una donna 
adulta, o quando una ragazza è stato accidentalmente ferita da un pezzo di legno (rotto l'imene), 
in tutti questi casi la loro KETHUBAH è di duecento ZUZ (il prezzo è di 200 zuz) ... Questo è 
quanto sostiene R. MEIR. Ma i saggi dicono: una ragazza che è stata ferita accidentalmente da 
un pezzo di legno (rotto l'imene), la sua KETHUBAH è un maneh (100 zuz). 

“Rab said: Pederasty with a child below nine years of age is not deemed as pederasty with a 
child above that. Samuel said: Pederasty with a child below three years is not treated as with a 
child above that.(24)”

The translator, Rabbi Dr. H. Freedman, amplifies the text with footnotes. 
24. I.e., Rab makes nine years the minimum; but if one committed sodomy with a child of lesser age, no guilt 
is
incurred. Samuel makes three the minimum.

Mas. Sanhedrin 54b, Talmud, Soncino Edition - pag. 6715

Traduzione: Rab ha detto: La pederastia (pedofilia omosessuale) con un bambino al di sotto di 
nove anni di età non è considerato come la pederastia con un bambino al di sopra dei nove anni. 
Samuel ha detto: La pederastia con un bambino al di sotto di tre anni non è trattata come quella 
con un bambino al di sopra dei tre anni (questo significa che Rab fa nove anni al minimo; ma se 
uno commette sodomia con un bambino di età minore, egli non è colpevole. Secondo Samuel 
invece sono tre anni al minimo).
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Vediamo in breve altri concetti espressi nel Talmud:

La nascita di una bambina è un evento infelice (Baba Bathra, 16b). Non è mai una buona cosa 
parlare troppo a lungo con le donne, inclusa la propria moglie (Aboth, 1.5). È giusto divorziare 
dalla propria moglie se rovina il cibo, o se si trova una donna più bella (Gittin, 91a). È consentito 
avere rapporti sessuali con una bambina di tre anni (Abodah Zarah, 37a; Kethuboth, 11b,39a; 
Sanhedrin, 55b,69a,b; Yebamoth, 12a,57b,58a,60b). Tutti i Gentili (cioè i non ebrei) sono solo 
degli animali, quindi tutti i loro bambini sono bastardi (Yebamoth, 98a). Quando un non ebreo 
deruba un ebreo, deve restituirgli tutto, ma se avviene il contrario, l'ebreo non deve restituire 
nulla. Inoltre, se un non ebreo uccide un ebreo, dev'essere ucciso anche lui, ma non il contrario 
(Sanhedrin, 57a). È lecito "usare dei sotterfugi" davanti a un tribunale per raggirare un non ebreo
(Baba Kamma, 113a). I cristiani andranno all'inferno e "saranno puniti lì per tutte le generazioni"
(Rosh Hashanah, 17a). I libri dei cristiani "non possono essere salvati da un incendio, ma devono
essere bruciati al loro posto, loro e i nomi sacri scritti in essi" (Shabbath, 116a). Lo sterminio dei 
cristiani è un sacrificio necessario (Zohar II, 43a). Il seme di un cristiano ha lo stesso valore del 
seme di una bestia (Kethuboth 3b). Gesù nacque bastardo (Yebamoth, 49b). 

Il Talmud spiega come e quando purificarsi se si entra a contatto con i non-ebrei, permette e 
regolamenta questioni che sono abominazioni agli occhi di Dio, e raccoglie in forma scritta tutta 
la tradizione religiosa orale degli ebrei, quella stessa tradizione che Gesù condannò duramente 
come è scritto in diverse parti del Nuovo Testamento (si leggano Matteo 15:3-9, Matteo 23:13-
36, Marco 7:8-13, Colossesi 2:8), nonché in questo esemplare passaggio in Tito 1:10-16:

“Vi sono infatti, specialmente fra coloro che provengono dalla circoncisione (ebrei), molti 
insubordinati, ciarloni e seduttori, ai quali bisogna turare la bocca; questi sovvertono famiglie
intere, insegnando cose che non dovrebbero, per amore di disonesto guadagno. Uno di loro, 
proprio un loro profeta, ha detto: «I Cretesi sono sempre bugiardi, male bestie, ventri pigri». 
Questa testimonianza è vera, per questo motivo riprendili severamente, affinché siano sani 
nella fede, senza attenersi a favole giudaiche né a comandamenti di uomini che rifiutano la 
verità. Certo, tutto è puro per i puri, ma niente è puro per i contaminati e gli increduli; anzi, sia 
la loro mente che la loro coscienza sono contaminate. Essi fanno professione di conoscere Dio, 
ma lo rinnegano con le opere, essendo abominevoli, disubbidienti, e incapaci di ogni opera 
buona.”
Tito 1:10-16

Da questa breve analisi della religione talmudica giudaica (che è la base dottrinale dei massoni), 
comprendiamo che il giudaismo si caratterizza per un odio viscerale nei confronti di Gesù Cristo 
e per la sua divinità.

Tratto da http://camcris.altervista.org/talmud.html, versione rivista ed adattata
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LA GRANDE MENZOGNA DI MAURO BIGLINO

“Verrà il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la sana dottrina ma, per prurito di udire, si 
accumuleranno maestri secondo le loro proprie voglie e distoglieranno le orecchie dalla verità 
per rivolgersi alle favole.”
2 Timoteo 4:3-4

"Poi che io possa essere funzionale a certi progetti (Nuovo Ordine Mondiale) beh, se lo è, io non
posso farci nulla.”
Mauro Biglino

Mauro Biglino è diventato rapidamente un punto di riferimento per tutti i new ager riuscendo a 
coinvolgere anche molti intellettuali atei. Il guru dei raeliani, il "contattato dagli extraterrestri" 
Rael, predicò le stesse identiche dottrine sugli "alieni creatori" diventando immensamente ricco e
famoso. Mancava però ancora la figura di un "traduttore" (?) o di un "professore" (?) per 
convincere nuove generazioni di creduloni.

"Io sono neutrale, non mi occupo di fede.” 
Mauro Biglino

Biglino ha cercato in ogni modo di presentarsi come un professore, un metodico ricercatore 
“superpartes", del tutto disinteressato alle posizioni dottrinali, ed afferma di essere soltanto un 
rigoroso traduttore, disinteressato alla fede. 
Ma Biglino non è nulla di tutto questo. Biglino si occupa eccome di fede e ha sempre ironizzato 
in modo beffardo sui credenti (quelli religiosi, perché il vero cristianesimo non si può confutare) 
e sul Figlio di Dio. Mauro Biglino propone dottrine che negano completamente il Dio della 
Bibbia e negano completamente Gesù Cristo, la Parola venuta nella carne.

Vi sono certamente molti atei al mondo e molte persone che non credono nella Bibbia, ma 
Biglino si è spinto molto oltre cercando di utilizzare la Bibbia (con ogni tipo di menzogna) per 
“dimostrare” che Dio non esiste, per negare la divinità di Gesù ed anche negare il peccato 
originale (caduta dell'uomo e necessità di salvezza).

Satana (una creatura che Mauro Biglino ovviamente nega totalmente...) nel deserto
si comportò nello stesso identico modo, citando la Bibbia in modo ingannevole per tentare Gesù 
Cristo.
Non facciamoci ingannare in nessun modo dalla grande capacità oratoria di Mauro Biglino e 
dalle sue seduzioni, questo non è un gioco ed i temi trattati da queste persone non sono 
irrilevanti.
Biblicamente parlando, Muaro Biglino è un “anticristo”.
Attenzione, questa non è un'esagerazione, un insulto o una calunnia.
Mauro Biglino ha dimostrato esplicitamente, pubblicamente di essere totalmente anticristo.
Oggi moltissime persone hanno completamente perso di vista la definizione biblica di anticristo, 
credendo che questa figura sia una sorta di mostro a 4 teste o un diavolo sputafuoco ma la Bibbia
offre una descrizione precisissima sullo spirito dell'anticristo: 

“Fanciulli, questa è l'ultima ora: e come avete udito, l'anticristo deve venire, e fin da ora sono 
sorti molti anticristi; da questo conosciamo che è l'ultima ora.”
1 Giovanni 2:18
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Mauro Biglino è certamente uno di questi, le sue esternazioni lo hanno dimostrato in modo 
evidente a tutti. Infatti Mauro Biglino:

- ha esplicitamente negato il Padre ed il Figlio
- ha esplicitamente negato la Parola venuta nella carne (Gesù Cristo).
- ha esplicitamente negato le opere ed i miracoli compiuti da Gesù. 
- ha esplicitamente negato la morte in croce e la risurrezione di Gesù.
- ha esplicitamente negato che Gesù è il Cristo.

"Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il 
Padre e il Figlio. Chiunque nega il figlio, non possiede nemmeno il Padre, chi professa la sua 
fede nel Figlio possiede anche il Padre"
1Giovanni 2:22

"Certe cose che vengono dette su Gesù sono delle vere bestemmie per un ebreo, il fatto che lui 
fosse figlio di Dio è una bestemmia per un ebreo, lui non avrebbe mai detto una cosa del 
genere.”
Mauro Biglino

Gesù Cristo venne messo a morte proprio perchè i capi religiosi dell'epoca lo considerarono un 
bestemmiatore. Biglino, proprio come loro nega il Figlio di Dio.

"Vi ho detto che morirete nei vostri peccati; se infatti non credete che IO SONO, morirete nei 
vostri peccati"
Giovanni 8:24

Ecco cosa arriva a dire Mauro Biglino:

"Cristo sulla croce, convinto di essere il Messìa promesso, esprime tutta la sua rabbia, dicendo: 
"perchè mi hai giustiziato? Cioè, non eravamo d'accordo così, io ero il messia davidico che 
doveva vincere, invece sono sconfitto"
Mauro Biglino in una conferenza pubblica

Biglino con queste parole, dimostra non solo di odiare profondamente Gesù Cristo ma anche di
non aver capito nulla dell'opera di salvezza di Dio (leggete i capitoli finali per un 
approfondimento) e di non aver capito nulla nella Bibbia che afferma di "saper tradurre".
Biglino arriva a descrivere Gesù Cristo come un poveraccio "convinto di essere il messia", un 
fanatico ed un perdente... il talmud dice le stesse identiche cose.
Ma quello che Biglino non capisce è che quando Gesù Cristo ha pagato al posto nostro ed ha 
trionfato pienamente sulla morte stessa, e non è certo stato sconfitto.

Ecco dunque presentata una delle dottrine preferite dalla new age e dalla massoneria.
Gesù sarebbe tutta un'invenzione degli apostoli, quando invece tutta la Bibbia, coerentemente 
profetizza, annuncia e descrive la venuta del Salvatore del mondo. 
“Poiché questa è la volontà del Padre mio: che chiunque contempla il Figliuolo e CREDE IN 
LUI, abbia vita eterna; e io lo risusciterò nell'ultimo giorno”
Giovanni 6:40

"Gesù era un predicatore messianico convinto di essere il Messìa Davidico promesso, una delle 
tante promesse non mantenute è quella che avrebbe liberato Israele.” 
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica
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Gesù avrebbe dunque "fallito la sua missione" e dimostrato di essere un falso profeta...
Questo è esattamente quello che viene detto nel talmud, con infinito odio verso il Salvatore che è
risuscitato dai morti.  
Queste sarebbero le "rigorose traduzioni" di Mauro Biglino?

Lo spirito beffardo di personaggi come Mauro Biglino è chiaramente annunciato e descritto nella
Bibbia:

“E Gesú, rispondendo, disse loro: «Guardate che nessuno vi seduca! Poiché molti verranno nel 
mio nome, dicendo: "io sono il Cristo" e ne sedurranno molti. Allora vi sottoporranno a supplizi
e vi uccideranno; e sarete odiati da tutte le genti a causa del mio nome. Allora molti si 
scandalizzeranno, si tradiranno e si odieranno l'un l'altro. E sorgeranno molti falsi profeti, e ne 
sedurranno molti. [...] Perché sorgeranno falsi cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e 
miracoli tanto da sedurre, se fosse possibile anche gli eletti.”
Matteo 24:4-5,9-11,24

Il verbo “sedurre” è inteso come “ammaliare, ingannare”. Gesù sapeva che la sua verità sarebbe 
stata infangata dalle bugie di Satana, per questo motivo il primo avvertimento che dà agli uomini
è quello di far attenzione a non essere ingannati da falsi profeti, come ad esempio l'anticristo (nel
senso che nega il Padre ed il Figlio) Mauro Biglino.

“Si sono infatti infiltrati tra di voi certi uomini, che sono stati da tempo designati per questa 
condanna, empi che mutano la grazia del nostro Dio in immoralità e negano l'unico Padrone 
Dio e il Signor nostro Gesú Cristo.
Or voglio ricordare a voi, che già conoscevate tutto questo, che il Signore, dopo aver salvato il 
suo popolo dal paese di Egitto, in seguito fece perire quelli che non credettero.
Egli ha pure rinchiuso nelle tenebre dell'inferno con catene eterne, per il giudizio del gran 
giorno, gli angeli che non conservarono il loro primiero stato ma che lasciarono la loro propria 
dimora. Proprio come Sodoma e Gomorra e le città vicine, che come loro si erano abbandonate 
alla fornicazione e si erano date a perversioni sessuali contro natura, sono state poste davanti 
come esempio, subendo la pena di un fuoco eterno; allo stesso modo questi sognatori 
contaminano anch'essi la carne, respingono l'autorità e parlano male delle dignità. Ma costoro 
parlano male di tutte le cose che non comprendono; tutte le cose invece, che come animali 
irragionevoli conoscono naturalmente, diventano per essi motivo di rovina.
Costoro sono mormoratori, scontenti, che camminano secondo le loro passioni; per di piú la 
loro bocca proferisce cose oltremodo gonfie e adulano le persone per l'utilità propria.
Ma voi, carissimi, ricordatevi delle parole che gli apostoli del Signore nostro Gesú Cristo 
hanno predetto. Essi vi dicevano che nell'ultimo tempo vi saranno degli schernitori che 
seguiranno le loro empie passioni. ”
Giuda 1:4-8,10,16-18

"La storia di Gesù? È da riscrivere anche quella lì..."
Mauro Biglino

Mauro Biglino nel suo libro Antico e Nuovo Testamento libri senza Dio, a pag. 134, Biglino 
inizia a delineare quella che è la sua tesi principale, la tesi che gli ha occupato vari anni della sua 
vita: dimostrare che Gesù Cristo non è il Figlio di Dio, e che non ha tolto il peccato del mondo.
Infatti scrive:

“Ma noi dobbiamo prendere atto di due elementi che si presentano con evidenza agli occhi di
chi legge la Bibbia con mente libera dai condizionamenti dottrinali. Così facendo apprendiamo
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che i  due elementi  fondamentali  che spiegherebbero e giustificherebbero la venuta di Cristo
sulla Terra sono in realtà fallaci o meglio ancora inesistenti:
- Il Dio padre sarebbe (secondo la dottrina), il Dio di Abramo, Isacco e Giacobbe, cioè Yahweh,
ma è chiaro che Yahweh non è Dio, bensì solo uno dei tanti  Elohim, che si sono spartiti  il
territorio.
- Nella Bibbia non c’è traccia di peccato originale.” 
Mauro Biglino, Antico e Nuovo Testamento libri senza Dio, pag. 134

In queste frasi di Biglino, si delinea tutta la sua strategia, infatti nelle sue conferenze dice spesso:

 “Siccome YHWH (IO SONO) non è Dio allora Gesù di chi è figlio?”

Ma nelle sue elucubrazioni sull’Antico Testamento, Biglino non ha dimostrato che YHWH non è
Dio, e non ha neppure dimostrato che gli ebrei dell’epoca pre-cristiana non credessero in YHWH
come puro Spirito e Creatore del cielo e della terra. 
Ovviamente Biglino nei suoi libri e nelle sue conferenze ha fatto risaltare i passaggi che secondo
lui  indicano  qualche  forma  di  violenza  da  parte  di  YHWH  (dimenticando  invece  che  era
semplicemente la punizione che Dio attuava nei confronti di peccatori che lui già sapeva non si
sarebbero convertiti), e non ha fatto risaltare i passaggi, innumerevoli nell’Antico Testamento,
dove gli ebrei si rivolgono a YHWH come puro Spirito, il Creatore del mondo, l’Onnipotente,
l’Onniscente, l’Onnipresente, tutte caratteristiche peculiari di Dio, e non di un essere alieno (al
quale spesso il Biglino allude, insertandosi in un filone, quello degli antichi astronauti, molto di
moda in questo periodo, anche per i fantasiosi episodi che appaiono su History Channel).
Per quanto riguarda il peccato originale, Mauro Biglino afferma spesso che nella Bibbia questo
concetto non sarebbe presente. Vedremo in seguito che la dottrina della negazione del peccato
originale è proprio la versione teosofica/gnostica di Lucifero. 
Ma forse è un caso eh....

A pag. 135 sempre dello stesso libro, Biglino continua a ribadire che nell’Antico Testamento non
ci sarebbe traccia di nessun Dio Padre. Ovviamente ignora passaggi biblici come questi:

“Dio disse a Mosè: «Io sono colui che sono!». E aggiunse: «Così dirai agli Israeliti: “Io-Sono
mi ha mandato a voi.”
Esodo 3:14

“Cosí dice l'Eterno, il re d'Israele e suo Redentore, l'Eterno degli eserciti: «Io sono il primo e
sono l'ultimo, e all'infuori di me non c'è DIO.”
Isaia 44:6

“poichè io sono il Signore, tuo Dio, il  Santo d’Israele, il  tuo salvatore. Io do l’Egitto come
prezzo per il tuo riscatto, l’Etiopia e Seba al tuo posto.”
Isaia 43:3

“davanti  al  Signore che viene:  sì,  egli  viene a giudicare la  terra;  giudicherà il  mondo con
giustizia e nella sua fedeltà i popoli.”
Salmo 96:13

Dice il Signore, tuo redentore, il Santo d’Israele: «Io sono il Signore, tuo Dio, che ti insegno per
il tuo bene, che ti guido per la strada su cui devi andare.”
Isaia 48:17
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LA NEGAZIONE DEI MIRACOLI DI GESU' CRISTO

"I miracoli dei Vangeli? Intanto bisogna stabilire se sono miracoli..."
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica

Non ancora appagato, nel 2015 Mauro Biglino pubblicizza il suo ennesimo libro ove si negano 
anche i miracoli di Gesù Cristo, attraverso un "esame medico-scientifico" (???).
Mauro Biglino descrive dunque Gesù come un truffatore "astuto"... 
Queste affermazioni non sono molto diverse da quelle del talmud ove Gesù è paragonato ad uno 
"stregone" che cercò di condurre Israele all'idolatria.

"Se non fossi venuto e non avessi parlato loro, non avrebbero alcun peccato; ma ora non hanno 
scusa per il loro peccato. Chi odia me, odia anche il Padre mio. Se non avessi fatto in mezzo a 
loro opere che nessun altro mai ha fatto, non avrebbero alcun peccato; ora invece hanno visto e 
hanno odiato me e il Padre mio. Questo perché si adempisse la parola scritta nella loro Legge: 
Mi hanno odiato senza ragione"
Giovanni 15:22-25

LA NEGAZIONE DELLA RESURREZIONE

“Da  questo  si  comprende  che  il  problema  del  Nuovo  Testamento  non  risiede  tanto  nelle
traduzioni forzate (anche se sono ben presenti),  o nelle interpretazioni di  un testo scritto in
greco, bensì in ciò che hanno deliberatamente inventato quando l’hanno scritto.”
Mauro Biglino, “Antico e Nuovo Testamento libri senza Dio”, pag. 135

"secondo me quando Gesù sente parlare di lui si rivolta nella tomba."
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica

Qui Biglino scopre le sue carte e scrive che il Nuovo Testamento sarebbe un libro inventato. La
tesi  dell’invenzione  a  tavolino  dei  Vangeli  e  della  Divinità  di  Gesù  è  stata  già  proposta  in
passato, ma non è credibile.
Ammettiamo per un attimo che Biglino avesse ragione: è stata tutta un’invenzione e la figura di
Gesù è stata divinizzata. Qui prodest? Chi ci guadagnava da tutto ciò? Nessuno, anzi.
Innanzitutto analizziamo un primo punto per confutare la tesi di Biglino. Sappiamo che gli autori
del Nuovo Testamento furono otto e di questi otto almeno sette erano ebrei (vi sono comunque
teorie che anche Luca fosse ebreo, ma comunque è maggioritariamente accettato che Luca fosse
un  ellenico  giudaizzato).  Per  quale  motivo  otto  ebrei,  fedeli  quindi  alla  Legge  mosaica,
avrebbero dovuto inventare qualcosa di falso, dichiarando il falso e improntando tutta la loro vita
con lo scopo di sostenere il falso?
Il supposto gruppo di falsari dei Vangeli e degli altri libri del Nuovo Testamento cosa ci
guadagnava? Di solito si trama un complotto, e si diffondono idee false per poter lucrarci
sopra, o per acquisire alcun potere, ma i primi cristiani non ambivano a nessun potere
terreno, anzi, rifuggevano il potere, che consideravano uguale alle tenebre, e cercavano la
Verità, che consideravano essere esattamente una persona: Gesù Cristo. 

Inoltre c’è un altro punto, ancora più importante del primo, che smonta le tesi di Biglino: anche
ammesso che un limitato gruppo di persone si fosse unito e abbia scritto i Vangeli a tavolino,
come sarebbe stato possibile divulgare la nuova credenza, basata su eventi soprannaturali, alle
masse? Con un semplice libro non si può convincere qualcuno della Divinità di Cristo e della sua
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risurrezione dai morti. 
Per  convincere  un  non  credente  a  credere,  bisognava  predicare  nelle  strade,  e  bisognava
predicare con le lacrime agli occhi, ossia credendoci veramente. Infatti il vero Cristianesimo non
è  una  credenza  in  un  dio  impersonale  come  nelle  religioni,  dove  si  descriveva  un’anima
universale lontana e fredda. 
Il Cristianesimo è una relazione personale con Gesù Cristo che ogni uomo e donna vive
personalmente, i testi dei vangeli sono basati su fatti realmente accaduti e se il predicatore
non crede veramente in quello che sta predicando, nessuno gli crederebbe. 
Ve lo immaginate il gruppo di complottisti falsari, andare a predicare in qualcosa che non
credevano loro stessi per primi? 
E in piu andare a predicare sapendo di poter essere uccisi? 
Difatti in quel tempo andare in giro a dire che Gesù Cristo era il Figlio di Dio ed era risorto dalla
morte era molto ma molto pericoloso.
Non  solo  era  considerato  blasfemia  dagli  ebrei  (che  infatti  lapidarono  molti  cristiani,  a
cominciare  da  Stefano),  ma  era  pericoloso  anche  sostenerlo  davanti  ai  romani,  per  i  quali
l’imperatore era considerato un dio. 

Paolo, non avrebbe potuto fare la seguente dichiarazione, se ciò che avesse detto non fosse stata
la verità:

“In seguito apparve in una sola volta a piú di cinquecento fratelli, la maggior parte dei quali è
ancora in vita, mentre alcuni dormono già.” 
1 Corinzi 15:6

In questo estratto dalla sua lettera ai Corinzi, Paolo invita i destinatari a verificare dai testimoni
oculari se quanto lui e gli altri apostoli sostengono sia la verità o meno. 
Quindi, secondo Biglino, qui Paolo chiede di interpellare 500 persone per controllare che quello
che lui dice è una bugia? Oppure Paolo era un bugiardo così abile che si era messo d'accordo con
500 persone nel propagandare una bugia inutile? Non ha senso... 
O forse, se la ritenete più plausibile, gli apostoli sono diventati tutti quanti dei pazzi visionari
(allo stesso tempo) a tal punto da inventarsi una bugia enorme che, non solo non li avrebbe
portato alcun vantaggio, ma che li avrebbe addirittura messi nei guai fino al collo. 
Masochismo puro. La logica stessa sconfessa le tesi di Biglino.

La  verità  è  che  Paolo  sapeva  che  Gesù  era  Dio,  e  come  gli  altri  apostoli,  sapevano  che
predicando “la buona novella” sarebbero andati incontro a persecuzione; allo stesso modo che
Gesù fu perseguitato e crocifisso. 
Quindi, l'unico motivo per il quale fecero lo stesso quello che hanno fatto è perché Gesù Cristo è
risorto ed è “l'unica Via, la Verità e la Vita”. 

Paolo dopo aver “interpellato” i testimoni oculari,  con grande lucidità spiega proprio quando
spiegato fino ad ora:

“Ora, se si predica che Cristo è risuscitato dai morti, come mai alcuni di voi dicono che non c'è 
la risurrezione dei morti? Se dunque non c'è la risurrezione dei morti, neppure Cristo è 
risuscitato. Ma se Cristo non è risuscitato, è dunque vana la nostra predicazione ed è vana 
anche la vostra fede. Inoltre noi ci troveremo ad essere falsi testimoni di Dio, poiché abbiamo 
testimoniato di Dio, che egli ha risuscitato Cristo, mentre non l'avrebbe risuscitato, se 
veramente i morti non risuscitano. Se infatti i morti non risuscitano, neppure Cristo è stato 
risuscitato; ma se Cristo non è stato risuscitato, vana è la vostra fede, voi siete ancora nei 
vostri peccati, e anche quelli che dormono in Cristo sono perduti. Se noi speriamo in Cristo 
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solo in questa vita, noi siamo i piú miserabili di tutti gli uomini. Ma ora Cristo è stato 
risuscitato dai morti, ed è la primizia di coloro che dormono. Infatti, siccome per mezzo di un 
uomo è venuta la morte, cosí anche per mezzo di un uomo è venuta la risurrezione dei morti. 
Perché, come tutti muoiono in Adamo, cosí tutti saranno vivificati in Cristo.”
1 Corinzi 15:12-22

Biglino ha chiaramente mentito e falsificato la Parola scritta nei testi ebraici, questo non lo 
affermo certo io ma moltissimi traduttori e anche moltissimi ebrei madrelingua

Le teorie di Biglino non sono né “casuali” né tantomeno "nuove", ma si inseriscono infatti in una
gigantesca opera di propaganda strettamente legata alla massoneria ed alla new age, che punta a 
preparare il mondo intero all'inganno finale di una finta invasione aliena che darà potere assoluto
al Nuono Ordine Mondiale.

La Parola di Dio annuncia e profetizza tutto questo, mettendo i guardia il mondo intero da una 
inganno spaventoso che avrebbe caratterizzato gli ultimi tempi (nello studio profetico tratteremo 
queste profezie).a agito

LE FALSE PROVE DI BIGLINO 

a mostrare questa strepitosa "PROVA":

Razzi e missili nel Tempio di Kush, ne "Il libro che cambierà per sempre le nostre idee sulla Bibbia" di 
Mauro Biglino riva 

Ecco quello che scrive il "professore" a riguardo di questo disegnino:

“2150 a.C. Nel Medio Regno egizio (2160-1785 a.C.) viene edificato in Nubia (Sudan) il tempio 
minerario di Kush, che contiene una raffigurazione di una probabile navicella in volo e quella di 
un missile a terra, con due individui rappresentati di fronte e non vestiti come gli Egizi (paiono 
avere un abito composto da un solo elemento che ricopre tutto il corpo). Si tratta di una 
immagine molto discussa che è stata comunque riprodotta nel lavoro precedente."
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Lo strepitoso "disegnino" sarebbe tratto da questo "rilievo": 

 

Ma il tempio di Kush non contiene affatto questa immagine.
Il rilievo indicato da Biglino non esiste e non è mai esistito. L'immagine mostrata da Biglino é un
volgarissimo falso. Questa sarebbe la serierà di un "professore" (che professore non è) che vuole 
"riscrivere la storia" ed insegnare a tutti i traduttori del mondo che hanno sbagliato? 
L'immagine proposta da Biglino è stata pubblicata dalla rivista “HERA” nell'aprile del 2001 
(n.16) ed è solo il frutto di una manipolazione fotografica, in altre parole è un falso.
Il rilievo originale è ancora oggi visibilissimo a Saqqara, nella tomba di Nefer e non mostra 
nessun razzo e nessuna navicella in volo:
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LA STATUETTA DI TOPRAKKALE

Nel libro "Il dio alieno della Bibbia" Mauro Biglino cita come prova la "statuetta di Toprakkale",
che moltissimi ingenui considerano come un "oggetto antichissimo" e misterioso...

Questo "ritrovamento" inutile era già stato pubblicizzato dal massone Zecharia Sitchin (toh 
guarda come è piccolo il mondo).

Sitchin fu sicuramente uno dei primi ad affermare che questa statuetta rappresentava un modulo 
spaziale e che doveva avere all’incirca tremila anni, a suo dire l’oggetto era realizzato in un 
materiale poroso, probabilmente una pietra fatta di cenere vulcanica. Due riviste agli inizi degli 
anni 90, più precisamente l’inglese Fortean Times Magazine nel 1993 e la rivista tedesca 
Magazine 2000 nel 1994 fecero alcune foto a questo artefatto e dichiarando che questa 
raffigurazione di navicella era conservata al Museo Archeologico di Istanbul, era stata trovata nel
1975 nel sito di Tuspa Toprakkale, la sua datazione, confermata dagli scavi (a detta loro), era tra 
830-612 AC e sarebbe riconducibile alla civiltà Urartu nel nord-est del lago di Van. Questa 
affermazione in realtà è errata infatti non risulta assolutamente essere stato trovato un artefatto 
simile durante degli scavi archeologici, ma bensì si è propensi a credere che tale oggetto sia stato
recuperato da un commerciante d’arte che ha voluto donarlo al museo.

Dato che esso rappresenta indiscutibilmente una navicella con astronauta la domanda ovvia è: è 
un artefatto vero?
Risposta: assolutamente no! Fu sottoposto, nel 2003, per conto del Ministero per i Beni e della 
Cultura turco, ad analisi dal Dipartimento di chimica, dalle analisi chimiche e petrografiche 
risultò essere un manufatto di gesso e polvere di marmo risalente a soli 25 anni prima!!!
Il “modulo spaziale” che per anni era stato considerato un mistero si rivelò così una bufala in 
gesso di soli 25 anni prima. 
La cosa curiosa fu che il Direttore Generale del Museo Ph. D. Alpay Pasinli disse che egli capì 
subito che il manufatto non poteva avere tre mila anni e che era un falso ma la stampa 
occidentale convinse lui ed il pubblico del museo che la navicella aveva tremila anni nonostante 
le prove contrarie, perché poteva essere una valida prova delle teorie di Zaccaria Sitchin. Quando
i giornalisti e gli pseudoscienziati chiesero di vedere l’artefatto il museo non solo mostrò a loro 
l’artefatto ma dopo l’uscita degli articoli e del libro lo espose al pubblico come uno dei suoi 
migliori “pezzi” ben felice della pubblicità ricevuta.

Se è questa la serietà con cui Biglino offre le sue "prove" possiamo ben comprendere la serietà 
delle sue teorie sugli "alieni che amano l'odore di carne alla griglia".
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Mauro Biglino ha pubblicamente affermato di essere stato un massone, ma a suo dire ne sarebbe 
poi uscito...

 

Chiunque conosca anche solo un minimo la massoneria, non si stupisce certo di queste 
dichiarazioni.
Biglino ha sempre parlato come un massone, cercando di minimizzare la questione e facendo 
credere che non vi sia "proprio nulla di particolare" o significativo nell'essere stati o essere 
massoni. 
Questo elemento è invece fondamentale e determinante per comprendere l'operato di Biglino. 
Per quale misteriosa ragione le dottrine che vogliono cancellare la verità della Bibbia, il suo Dio 
e Gesù Cristo, provengono sempre da massoni o ex-massoni?
Siamo davvero così ingenui e naif da pensare che tutto questo sia un puro caso? 
Anche Leo Zagami sostiene spavaldamente di essere un "ex illuminato" che vuole ora "aiutarci" 
e rivelare "preziosi segreti". 
Tutte queste persone continuano invece ad offrire le pure dottrine massoniche alle masse.

Se Biglino come altri sostengono di essere ex-massoni, significa che si può uscire liberamente 
dalla massoneria e poi andarsene in giro tranquillamente a rivelare tutti i loro segreti in 
conferenze, libri, dvd, internet e youtube?
Dunque "uscire dalla massoneria" è come uscire da un club di bocce? 

La storia insegna che chi ha abbandonato e tradito per davvero la massoneria, è sempre stato 
eliminato. Ricordiamo il giuramento massonico:
"Prometto e giuro di non palesare giammai i segreti della Libera Massoneria; di non far 
conoscere ad alcuno ciò che mi verrà svelato,  sotto pena di aver tagliata la gola, strappato il 
cuore e la lingua, le viscere lacere, fatto il mio corpo cadavere in pezzi, indi bruciato e ridotto in
polvere, questa sparsa al vento per esecrata memoria e infamia eterna." Biglino invece afferma 
di essersi separato definitivamente dalla massoneria e di non volerla difendere... Davvero? 
Eppure egli agisce e continua ad agire come un perfetto “agente” della massoneria. Le dottrine 
professate sono proprio quelle di un massone e le  frequentazioni pubbliche risultano sempre 
piuttosto selezionate:
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SOPRA: Presentazione di una conferenza in un sito massonico 
SOTTO: Mauro Biglino in conferenza, ospite d'onore del ROTARY CLUB
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LE DOTTRINE MASSONICHE E MAURO BIGLINO

Proviamo dunque a paragonare il credo massonico con le "preziose rivelazioni" di Biglino.
Cosa sostiene il pensiero massonico? 
La massoneria, agli alti gradi, professa la propria fede in Satana, considerato come "portatore di 
Luce" e "grande iniziatore", il serpente antico che avrebbe infatti portato la "gnosi" (conoscenza)
all'uomo. Il Dio descritto nella Bibbia è dunque descritto come un "Dio minore", crudele e 
capriccoso che ha imprigionato gli uomini. Cosa sostiene Biglino?
Curioso... la stessa identica cosa solo che ha sostituito “Satana” con gli “alieni creatori buoni”.
Biglino ci dice che il Dio descritto nella Bibbia è solo un "miserevole alieno malvagio", un 
"extraterrestre" collerico e capriccioso. 
A quanto pare le dottrine corrispondono pienamente. 
Per sostenere queste "incredibili rivelazioni" e queste "straordinarie e sconvolgenti verità" 
Biglino (rimane in famiglia) citando un altro "famoso ricercatore": Zecharia Sitchin.
Quanto è piccolo il mondo, a queste persone piace giocare in casa...
Anche Zecharia Sitchin era un massone di alto grado. A volte il caso...
Mauro Biglino sostiene che Dio non ha creato nulla:

Inoltre secondo Biglino nella Bibbia non esisterebbe il monoteismo e la Bibbia sarebbe stata 
tagliata e cucita ad uso e consumo del popolo ebraico.

“La Bibbia non parla di monoteismo ed è stata tagliata e cucita.” 
Mauro Biglino durante una conferenza pubblica

Tutto questo è semplicemte surreale, oltre che storicamente ed oggettivamente falso, è
assolutamente incontestabile che la Bibbia sia assolutamente monoteistica.
Questo popolo ha attraversato periodi in cui il politeismo regnava sovrano e tutto questo è stato 
chiaramente registrato nella Bibbia, in tutta la Bibbia il Dio degli Ebrei è uno solo.

L'ALLEGRA COMPAGNIA E IL FILO COMUNE

                                                                                                                                                          
Da chi è circondato oggi Mauro Biglino? Quali sono i principali fans di Mauro Biglino?           
Che tipologia di persone è stata attirata e ammaliata dalle dottrine di questo personaggio? 

175



Proviamo, con grande oggettività, ad osservare le persone, i gruppi, i simboli:

Biglino è oggettivamente (è un semplice dato di fatto) sostenuto ed esaltato soprattutto da 
massoni, satanisti, new agers, gnostici, e cultisti degli extraterrestri... sarà un caso?
Sulla bacheca di Mauro Biglino l'odio per la fede in Dio e per Gesù Cristo si possono respirare 
ovunque, negare che l'anticristianesimo sia il filo conduttore che unisce la stragrande 
maggioranza dei fans di Biglino è semplicemente impossibile.
Le curiose idee di Biglino hanno infatti subito attirato persone molto precise e molto particolari, 
con le quali Biglino si intrattiene, ride e scherza.

La persona alla quale si fa riferimento come "braccio di ferro" è un uomo malato di Parkinson 
che annunciò papa Bergoglio durante la cerimonia di proclamazione del nuovo papa. 
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Marco Dimitri, con il quale Biglino scherza amichevolmente è il leader dei “bambini di satana”, 
oggi “satanisti razionali”.

"Satana è denaro, arte e orgasmo, musica, lesbismo e tradimento”
Marco Dimitri

Marco Dimitri frequentava anche la “fratellanza cosmica”, un culto ufologico che, curiosamente,
si trova proprio alle origini del successivo culto dei dischi volanti “cristianeggiante” di Giorgio 
Bongiovanni: "Nonsiamosoli".
Non è certo difficile notare che gli elementi sono oggettivamente sempre gli stessi.
All'epoca, la Fratellanza Cosmica era guidata a Bologna da Roberto Negrini, seguace di Aleister 
Crowley (che tratteremo in un capitolo a parte).

IL "GRANDE TRADUTTORE" CHE HA PAURA DI CONFRONTARSI PUBBLICAMENTE

L'archeologo Bisconti pone una domanda molto sensata:

"Biglino è appoggiato ogni giorno da un esiguo numero di seguaci e fans ignoranti del fatto che 
al mondo esistono, e sono esistite, migliaia di persone che hanno speso la loro intera vita a 
tradurre i testi biblici. Ma la domanda è: fino a Biglino nessuno si è mai accorto che la Bibbia 
non parla di Dio?"
Niccolò Bisconti, archeologo

"Mauro Biglino, ricercatore verso la quale dedico gran parte del mio lavoro, ha pubblicamente 
rifiutato un mio confronto con lui."
Daniele Salamone

Tutti i traduttori delle lingue antiche, da secoli, avrebbero sbagliato tutto, tutti stupidi, tutti poveri
sciocchi. Gli ebrei madrelingua? Sbagliano anche loro, solo Biglino ha ragione.
Mauro Biglino é l'unico vero traduttore al mondo, lui solo ha capito e il resto del mondo ha 
sbagliato tutto da secoli. Nonostante questo Biglino non è disposto a confrontarsi con nessuno, 
salvo alcuni incontri con esponenti accuratamente scelti che non intendono e non sono in grado 
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di confutarlo. 

"È davvero curioso il fatto che questa crisi economica, politica, sociale e religiosa sia 
accompagnata in parallelo dall'esponenziale aumento di teorie a dir poco stravaganti. Queste 
ipotesi (chiamiamole così) spacciate praticamente per verità vengono vendute in libri dai titoli 
provocatori e spesso un pò troppo presuntuosi."
Niccolò Bisconti (Archeologo), su Biglino

Mauro Biglino, da molti definito addirittura “professore” (in realtà non è nemmeno laureato) ha 
preso la Bibbia, e ne ha capovolto interamente il significato a suo piacimento, vantandosi inoltre,
spesse volte, di aver avuto il sostenimento di alcune delle sue ipotesi da parte di filologi ebrei
(di cui si ignora l'identità però, visto che non riporta mai nome e cognome).
Ma basta indagare un pò per comprendere che la realtà è un'altra.
Ci sono decine di pagine dove vengono corrette e aspramente derise gran parte delle traduzioni 
di Biglino, risultanti nella maggioranza dei casi imprecise, errate o mal interpretate. 
Sparare a zero su secoli di studi filologici e ancor di più su una cultura intera non rientra nei 
canoni della serietà e dell'onestà intellettuale, ma ancor più patetico è il ricorso al vittimismo 
come arma di difesa: “io ho scoperto la verità e tutti mi vogliono tacere, perchè è scomoda”.
Per favore, nessuno mai ha voluto far tacere Biglino e nessun uomo dotato di ragione e un 
minimo di preparazione ha mai preso seriamente i suoi scritti, il dibattito e la critica di questi 
mesi sono nati per necessità e dovere, per difendere quella che è la vera ricerca accademica 
lontana anni luce dal “facciamo finta che” del sig. Mauro Biglino.
Sono stati chiesti dei confronti pubblici ai quali Biglino ha rinunciato, già questo basta per 
compredere quanto sia seria ed onesto lo studio del “traduttore”.
Mauro Biglino inizialmente, non voleva parlare nè di Dio nè tantomeno di religioni che derivano
dalla Bibbia; peccato però che ha finito per accusarle tutte di essere false e, fatto ancora più 
curioso, ne ha creata un'altra identica a quella di Claude Vorilhon, il fondatore del movimento dei
raeliani.
Infatti il credo di Biglino è identico a quello di Rael: quest'ultimo crede che il nome Elohim, 
presente nelle antiche versioni della Bibbia ebraica, si riferisca a “coloro che vennero dal cielo”, 
i creatori diretti dell'Homo Sapiens, stessa identica ipotesi.
Molti hanno definito Mauro Biglino come il “Sitchin italiano” (quello del pianeta Nibiru). 
Figure come Mauro Biglino, Zecharia Sitchin, David Icke, Giorgio Bongiovanni, Corrado 
Malanga, Claude “Rael” Vorilhon, hanno tutti lo stesso denominatore comune: l'esistenza 
di esseri di natura aliena superiori all'uomo che, sempre secondo alcuni dei “guru” 
sopracitati, torneranno sulla terra per portare la pace. 
Ma...aspettate un attimo... questo è proprio il piano di inganno finale che la massoneria 
intende perpetuare al mondo intero! 
Gli strati di bugie sono così stratificati che fatichiamo a capire l'inganno: lo strato più 
interno è quello religioso che ha infangato la verità di Dio spacciandosi per tale, il secondo 
strato è quello della scienza evoluzionistica che ha estromesso Dio dai giochi, il terzo strato 
è la teoria del globo rotante in un universo infinito che ci ha reso “insignificanti” ed ha 
posto le basi per il quarto strato di bugia, la propaganda aliena. Tutto questo allo scopo di 
preparare il mondo al gran finale dell'agenda mondialista: la finta invasione aliena che ci 
unirà sotto un'unica bandiera (Nuovo Ordine Mondiale), come il buon vecchio Reagan più 
volte ipotizzò in ben 7 discorsi.

Nel pensiero new age il mito degli "extratterrestri creatori e salvatori" è ormai cresciuto a 
"dogma di fede". 
La propaganda sugli "extraterrestri nostri creatori" è oggi diventata assordante e sono 
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milioni le persone che stanno cadendo in questa trappola devastante.

"Possiamo allora credere che gli extraterrestri siano i nostri veri creatori e che torneranno
a salvarci da noi stessi"
Adam Kadmon, da Mistero Italia1

"la mia missione è diffondere la verità sugli extraterrestri nostri creatori"
 Claude “Rael” Vorhillon, Guru dei raeliani

Oggi non esiste guru o new ager che non ripeta queste storielle a memoria, credendosi molto 
"sveglio"e "illuminato"...

CONFUTAZIONI ALLE “TRADUZIONI” DI BIGLINO

Tra i tanti, anche il professore, biblista e semitologo, Danilo Valla, ha fatto letteralmente a pezzi 
le elucubrazioni fanta-ufologiche di Biglino.
Ecco tre punti rappresentativi:

PUNTO 1: 
Biglino sostiene che “barà” in Genesi 1:1 è composto da due parti: una preposizione “b-” che 
indica
l'atteggiamento con cui si fa qualcosa e significa “con gioia con soddisfazione” e “-ra” che 
significa “vedere”.

Danilo Valla lo confuta, in quanto la radice “barà” nell'Antico Testamento è ripetuta per 49 volte 
(7×7) sempre col significato di “creare qualcosa dal nulla” e sempre con soggetto Dio.
Il significato della preposizione b- da proposto da Biglino non esiste, è una sua totale invenzione.
Molti altri studiosi ebraici confermano quanto sostenuto da Valla.

PUNTO 2:
Biglino sostiene che “Elohim” è plurale e indica sempre una pluralità di individui.
Questo però è falso secondo Danilo Valla e secondo il parere di una miriade di altri studiosi e 
traduttori biblici Quando “Elohim” indica il vero Dio, ha sempre il verbo al singolare. Il termine 
“Elohim” può essere singolare o plurare, e come per ogni lingua del mondo, per dedurlo basta 
controllare la struttura della frase (articoli, pronomi e coniugazione del verbo). 
Facciamo un esempio: in italiano, la parola “verità” è singolare o plurale a dipendenza del 
contesto in cui è inserita.  Nella Bibbia il termine Elohim è riportato 3'300 volte, di cui circa 
2'600 riferite al singolare e circa 600 al plurale. Non ci vuole un genio per capire che quando il 
contesto della frase era singolare il termine si riferisse a Dio, mentre inserito in un contesto 
plurale si riferisse alle divinità pagane. Questo però dall'alto della sua sapienza, non viene detto 
dal prof. Biglino.

“Allora Elia si avvicinò a tutto il popolo e disse: «Fino a quando tentennerete fra due opinioni? 
Se l'Eterno (YHWH) è Dio (ELOHIM), seguitelo; ma se invece lo è Baal, seguite lui». Il popolo 
non rispose parola. Poi invocate il nome dei vostri dii (ELOHIM); ed io invocherò il Nome del 
Signore. E quel Dio (ELOHIM) che risponderà per fuoco, sia Iddio (ELOHIM). E tutto il popolo
rispose, e disse: Ben dici.”
1 Re 18:21,24 
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Joel S. Burnett ha dedicato un intero saggio riguardante il termine "ELOHIM" spiega 
chiaramente e logicamente la questione. Quando Biglino vuole dare autorità ad una certa tesi, 
cerca di rafforzarla sostenendo che “i maggiori esponenti rabbinici concordano”, alcune volte 
senza fornire alcun riferimento specifico, altre volte (quando conviene) basandosi su 
insegnamenti talmudici che, come abbiamo visto nel capitolo precedente, sono l'essenza della 
dottrina massonica ed odiano visceralmente la figura di Gesù Cristo.

PUNTO 3:
Biglino continua, sostenendo che il termine Ruah in Genesi 1:2 significa “vento” o “ ciò che 
viaggia veloce nell'aria”e non “spirito” e nell'Antico Testamento non c'è il concetto di spirito. 
Secondo lui, la parola deriva dal sumerico RU-A che (sempre secondo lui) veniva scritto con due
segni che somigliano a un aereo o un'astronave sopra l'acqua.

Ma anche qui la confutazione da parte di Danilo Valla non si è fatta attendere: 

“Nella lingua dei Sumeri, “a” significa “acqua” ma nella parola ebraica “ruah” la “a” non 
c'è,
si tratta di un “patah furtivum” che è stato aggiunto per facilitare la pronuncia della heth. In 
“ruah” ci sono una resh, una vau e una heth. “Ruah”, con il suo significato e senza divisioni, è 
attestato, oltre che in Ebraico, in Fenicio, Samaritano, Mandaico, Siriaco, Ugaritico, Aramaico,
Arabo. Se derivasse davvero dal sumerico qualche lingua avrebbe mantenuto una parvenza del 
significato originario. Nell'Antico Testamento “ruah” vuol dire a volte “vento” ma molto spesso
significa “spirito”. Una prova evidente si trova in Esodo 31:1-3 e 35:30-31, nel caso di 
Betsaleel che fu riempito di “Ruah Elohim” = “spirito di Dio”, per realizzare le opere artistiche
del Tabernacolo e per inegnare ad altri. Vi immaginate se fossero stati riempiti di vento? Una 
scena tipo film demenziale americano.”

MAURO BIGLINO ED IL BARBECUE DEGLI EXTRATERRESTRI

Tra le tante sciocchezze raccontate da Biglino certamente resta indimenticabile la sua
"teoria della carne alla griglia".
Mauro Biglino vende davvero profumo di griglia, ARIA FRITTA ai lettori che pendono dalle sue
labbra, dimostrando palesemente di non avere la benchè minima conoscenza dei sacrifici nei riti 
religiosi ebraici.
Il sacrificio, dal latino sacer+facere, ovvero “rendere sacro”. Nel suo senso generale il 
“sacrificare” ebraico esprimeva il concetto di porre in relazione il mondo umano con quello 
divino e/o spirituale attraverso uno scambio, che si concretizzava appunto con l'atto del 
sacrificio.
Da un punto di vista terminologico i sacrifici sono delle offerte fatte a Dio.
Ma questi sacrifici antichi erano solo un'ombra delle cose a venire ed annunciavano l'unico
vero sacrificio, il sacrificio perfetto compiuto una volta e per sempre, ovvero quando Dio 
stesso si è fatto uomo e si è sacrificato per il perdono dei peccati di tutta l'umanità. 
Come in tutte le religioni, anche in quella ebraica il sacrificio simboleggiava l'atto in cui l'uomo 
entra in relazione con Dio, attraverso l'offerta di proprietà che permettevano la vita fisica, come 
bovini, caprini, ovini, cereali, uva ed altri alimenti.
Nei capitoli 1-7 del Levitico, vengono elencate le norme rituali per eseguire i sacrifici e le 
offerte,
che possono essere sintetizzate in:
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- oblazioni di cibo: comprende le offerte in generi alimentari come i cereali, e il suo significato è 
di riconoscenza a Dio (Levitico 2:1-6)
- olocausti: è un sacrificio di tipo animale, in cui l'animale viene ucciso, messo sull'altare e 
bruciato (Levitico 1:3-17)
- i sacrifici di ringraziamento o comunione; (Levitico 3:1-17)
- i sacrifici di espiazione per i peccati: questa tipologia di sacrificio serviva per i peccati 
commessi nei confronti di Dio (Levitico 4:1-5:13)
- i sacrifici di riparazione per le colpe; questo a differenza di quelli di espiazione era per riparare 
i peccati commessi verso le persone (Levitico 5:14-6:7)
- i sacrifici votivi o volontari; (Levitico 7:16,17- 22:21,27- Numeri 6:21- 15- 30:11)

Biglino però riesce a trasformare tutto in una gigantesca barzelletta, a suo avviso infatti gli 
Elohim sono degli esseri alieni in carne ed ossa, che amavano annusare “degli odori particolari”, 
o meglio ancora “calmanti”; per questo motivo chiesero al popolo di Israele di eseguire 
determinati sacrifici.
Biglino sembra persino serio mentre, spiega che uno degli odori preferiti fosse quello della 
“carne alla griglia”... Biglino continua spiegando, con estrema serietà, che la teologia (nonché gli
stessi ebrei), interrogandosi sul senso del sacrificio, avrebbero poi dato delle interpretazioni di 
carattere spirituale e/o religioso in seguito.
Biglino tralascia volutamente un particolare descrittivo che rende perfettamente chiaro il senso 
del sacrificio:

“E poserà la mano sulla testa dell'olocausto, il quale sarà accetto all'Eterno, per fare 
espiazione per lui.”
Levitico 1:4

Il Dio di Israele in questi passi si rivolgeva a popoli ancora primitivi: i sacrifici, quindi, 
rappresentavano l'atto di offrire qualcosa di vitale e importante a Dio, un atto devozionale o di 
espiazione adattato alla mentalità “immatura” e pagana del tempo.
I rituali pagani vengono poi fatti scomparire lentamente, in un processo di “evoluzione 
intellettiva/spirituale”.
Si comprenderà che il sacrificio è solo un rituale esteriore, ed esso è privo di senso se non viene 
eseguito con il cuore, un pò come un regalo che facciamo ad una persona magari solo per dovere 
o apparenza.
Dio mostra chiaramente cosa desidera ed ha sempre desiderato dagli uomini:

“[...]poiché voglio l'Amore e non il sacrificio, la conoscenza di Dio più degli olocausti.”
Osea 6:6

In questo passo si evince la comprensione dell'essenza del sacrificio da parte dei profeti, ciò che 
Dio vuole veramente dall'uomo:

“Mangerò forse la carne dei tori? Berrò forse il sangue dei capri? Offri a Dio come sacrificio la
lode e sciogli all'Altissimo i tuoi voti; invocami nel giorno dell'angoscia: ti libererò e tu mi darai
gloria.”
Salmo 50:13-15

Biglino, con un atto di disonestà intellettuale assoluta, non tiene minimamente conto di questi 
passi che sgretolano completamente tutte le sue fantasiose e grottesche teorie.
Perché Biglino tace su questi passi? Non vengono forse dalla Bibbia che lui "traduce"?
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Forse gli "extraterrestri" si sono stufati della carne alla griglia?
Viene certo anche da chiedersi perché mai degli evolutissimi viaggiatori spaziali debbano venire 
sulla terra e chiedere agli uomini di fare dei barbecue...
Non era più semplice riprodurre “l'odore spaziale” nei loro laboratori supertecnologici?
È divertente anche immaginare gli stessi "alieni" attorno al fuoco... come si disponevano intorno 
all'olocausto per annusare gli odori del sacrificio? Tutto questo va oltre il ridicolo...

Ma cosa dire allora delle persone che credono alle teorie di Biglino?

La maggior parte di queste persone è già in partenza contro la Bibbia e pochissimi hanno 
veramente letto la Bibbia o l'hanno letta con le “fette di salame religioso” sugli occhi. 
Nonostante questo la forza di Biglino è quello di essere molto convincente... se si ascolta solo 
lui.

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20FALSI%20PROFETI5.htm, versione rivista ed 
adattata
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BLAVATSKY: LA RADICE DELLE TEORIE NEW AGE, 
ICKIANE, BIGLINESI, ETC

L'obiettivo principale, la grande priorità del NWO, come sempre è stato affermato da massoni, 
spiritisti, esoteristi e cabalisti, è la totale cancellazione della fede in Dio ed in Gesù Cristo.
Uno dei grandi cavalli di battaglia della new age è certamente il mito degli "extraterrestri 
creatori"
che verranno a "salvare l'uomo", questa è probabilmente l'ultima carta che sarà giocata nel 
grande inganno.
Oggi queste storielle sono propagandate ovunque, sui giornali, in televisione...
La massoneria, la propaganda di Hollywood e moltissimi guru come Rael o Bongiovanni, 
hanno agito senza sosta in questa direzione, e così anche Biglino.

Attenzione però! La dottrina sugli "extraterrestri creatori dell'uomo" non nasce dal nulla, è stata 
infatti predicata per anni e anni anche da esoteristi, satanisti, new agers e spiritisti quali 
l'occultista Helena Petrovna Blavatsky, fondatrice della società teosofica che è alla base di tutti 
questi culti moderni. 

Helena Petrovna Blavatsky proclamò di essere "entrata in contatto telepatico" con i "maestri 
ascesi" e si auto-nominò "sacerdotessa di Iside”.

La Blavatsky (come la Besant e la Bailey) era affiliata alla massoneria femminile,
suo marito era un MASSONE di 33° grado.
Questa donna dedicò tutta la sua esistenza al "grande piano delle ere":

"Il piano, consacrato al nuovo ordine di cose, è di fare nuove tutte le cose, una nuova nazione, 
una nuova civiltà e una nuova religione, una religione non settaria che è già stata individuata e 
chiamata la religione della grande luce”
Helena P. Blavatsky

La Blavatsky conosceva perfettamente il vero obiettivo della "grande opera" massonica e non 
fece mistero sul fatto che il grande "portatore di luce" (Lucifero) adorato dalla massoneria fosse 
Satana stesso.

Anne Alice Bailey (1880-1949) era un'occultista, medium-spiritista, probabilmente una delle  
figure più importanti nella nascita dell'odierno movimento New Age.
La Bailey, affiliata alla massoneria femminile divenne la terza presidentessa della società 
teosofica, succedendo alla fondatrice Blavatsky e ad Annie Besant.
Insieme al marito Foster Bailey (1888-1977), la Bailey lanciò la "Lucifer Publishing Company", 
che pubblicò la rivista teosofica "Lucifer".
Pù tardi, per evitare di dare troppo nell'occhio, il nome di questa compagnia divenne  "Lucis 
Publishing Company".
Il lavoro del Lucis Trust è portato avanti attraverso la "Scuola Arcana dell'Occulto" e la "Buona 
Volontà Mondiale". Insieme, esse lavorano per attuare ciò che viene definito «Il Piano», come 
rivelato nei ventiquattro volumi scritti dalla Bailey e pubblicati dal Lucis Trust.
Il centro focale del «Piano» che la Bailey era stata incaricata di perseguire è di inaugurare 
la «Convergenza Armonica», conosciuta anche come "punto omega", "fusione" o "punto 
di svolta"che potrà avvenire solo quando le nazioni metteranno da parte le loro diversità 
all'interno di un «Nuovo Ordine Mondiale» di unità globale. Solo allora apparirà il 
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"grande avatar", il "cristo Maitreya".
Attenzione, il “Lucis Trust” non è una piccola setta o una realtà marginale ma un movimento 
internazionale, gestito attraverso un Consiglio di Amministrazione, tra le cui fila hanno militato 
personaggi come John David Rockefeller, Norman Cousins (1915-1990), Robert S. McNamara 
(1916-2009), Thomas J. Watson (1874-1956), presidente dell'IBM ed ex ambasciatore 
statunitense a Mosca, Henry Clauson, Gran Commendatore del Consiglio Supremo del 33° 
Grado di Rito Scozzese del Distretto Sud, ed Henry Kissinger, collegando in tal modo 
l'organizzazione
della Bailey all'interno dei vari gruppi vicini alla Round Table, come il Council on Foreign 
Relations, il Gruppo Bilderberg e la Commissione Trilaterale.
Il piano avrebbe dovuto essere realizzato anche attraverso il Tavistock Institute ed ogni avanzato 
programma di controllo mentale (come il MK-Ultra).
La Bailey affermò di aver ricevuto il "piano" e le sue opere scritte sotto forma di dettatura 
telepatica (channeling, spiritismo...) da un "maestro di sapienza", chiamato "Il Tibetano", Djwhal
Khul.
La Bailey mise tutte le sue forze e passò tutta la sua vita al puro servizio di questo spirito ed al 
programma per riunire tutto il Mondo in un Nuovo Ordine Mondiale sotto l'egida dell'ONU,
verso un'unica religione mondiale "luciferina" fondata sugli insegnamenti del nuovo "CRISTO 
MAITREYA" (un falso Cristo come abbiamo già visto perché contrario alla Parola di Dio nella 
Bibbia).

“Coloro che lavorano nel campo della religione [...] devono formulare la piattaforma universale
della nuova religione mondiale. Si tratta un lavoro di sintesi amorosa che enfatizzerà l'unità e 
l'amicizia dello spirito [...]. La piattaforma della nuova religione mondiale sarà costruita da 
molti gruppi, che lavoreranno sotto l'ispirazione del Cristo (il Maitreya)"
Alice A. Bailey - Discipleship In The New Age (vol. I, pag. 38)

Secondo la Bailey, l'era dell'acquario, la grande utopia massonica del Uomo-Dio, sarebbe sorta 
dopo un periodo di caos, grandi sconvolgimenti e un possibile olocausto nucleare, andando a 
sostituirsi alla "litigiosa" era dei pesci con i suoi "primitivi" credenti e i "vecchi dogmi bigotti" 
del cristianesimo.
Tutto questo coincide perfettamente con il disegno massonico di “ORDO AB CHAO”, ovvero 
l'ordine dopo il caos.

"La bomba atomica è stata usata solo due volte in modo distruttivo... I suoi usi costruttivi ora 
sono i seguenti: 1. come precursore di quell'ondata di energia che cambierà il modo di vivere 
dell'umanità e inaugurerà la nuova era in cui non ci saranno più civiltà e culture ma una sola 
cultura mondiale e una civilizzazione emergente... 2. come un mezzo nelle mani delle nazioni per
imporre le forme esteriori della pace, e darci così il tempo di insegnare... per agire. La bomba 
atomica non appartiene alle tre nazioni [si parla del 1957] che ne posseggono il segreto 
attualmente. Essa appartiene alle Nazioni Unite"
Alice Bailey

Parole davvero "piene di luce e amore" quelle della Bailey.
Bombe atomiche "costruttive" e "imposizione della pace"...
E' questo il "mondo meraviglioso" descritto da questi "maestri di saggezza" e dal "cristo 
Maitreya"?
È proprio della Bailey la celebre "grande invocazione", la preghiera tanto cara all'ONU.

Tornando alla Blavatsky, nella sua opera principale essa spiega che Satana è il vero dio:

184



“Chiariamo il punto una volta per tutte: quello che il clero di tutte le religioni dogmatiche, e 
soprattutto quella cristiana, indica come Satana, il nemico di Dio, è in realtà il più alto Spirito 
Divino — la Saggezza Occulta sulla Terra — che è naturalmente antagonista di tutte le effimere 
illusioni mondane, comprese le religioni dogmatiche o ecclesiastiche.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.2 pag. 427

“Il diavolo è chiamato adesso dalla Chiesa Tenebre, mentre nella Bibbia, nel Libro di Giobbe, è 
chiamato “Figlio di Dio”, la luminosa stella mattutina, Lucifero. Vi è tutta una filosofia di 
dogmatica sottigliezza nella ragione per cui il primo Arcangelo, che sorse dalle profondità del 
Chaos, fu chiamato Lux (Lucifero) il luminoso “Figlio del Mattino” o Aurora manvantarica. La 
Chiesa lo ha trasformato in Lucifero o Satana, perché è più elevato e più antico di Jehovah e 
doveva essere sacrificato al nuovo dogma.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.1, pag. 120

“La Luce Astrale si trova, rispetto a Akâsha e all’Anima Mundi, nella medesima relazione di 
Satana rispetto alla Divinità. Essi sono una sola e medesima cosa vista sotto due aspetti”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.1, pag. 263

La Blavatsky spiega anche che Satana ed il suo esercito porteranno la pace nel mondo, difatti la 
"grande opera" dovrà concludersi proprio con questo ultimo, teatrale inganno presentata 
all'umanità come l'arrivo di extratterestri “buoni” che aiutano l'uomo:

“Quando il significato dell’allegoria della “caduta degli angeli” sarà spiegato, si vedrà che 
Satana e la sua Legione ribelle si sono rifiutati di creare l’uomo fisico solo per divenire i 
Salvatori e Creatori diretti dell’Uomo divino. Il Nuovo Testamento parla di una di queste 
“Guerre” nei seguenti termini: “E si fece battaglia nel cielo: Michele ed i suoi Angeli 
combatterono con il Dragone; ugualmente il Dragone ed i suoi Angeli combatterono, ma non 
vinsero, ed il luogo loro non fu più trovato nel cielo. E il gran Dragone, il serpente antico, che è 
chiamato Diavolo e Satana, il quale seduce tutto il mondo, fu scacciato.” La versione 
cabalistica della medesima storia, è data nel Codex Nazareus, la Scrittura dei Nazareni, i veri 
mistici cristiani di Giovanni Battista, gli Iniziati del Christos, Bahak Zivo, il “Padre dei Genii” 
che riceve l’ordine di costruire delle creature”. [...] Gli “Angeli Caduti” e la leggenda della 
“Guerra nel Cielo”, hanno dunque origine puramente pagana, e provengono dall’India, 
attraverso la Persia e la Caldea. L’unica allusione che viene fatta nei canoni cristiani, è quella 
che si trova nell’Apocalisse (xii) e che abbiamo citato più sopra. Così, cessando di considerare 
“Satana” nello spirito superstizioso, dogmatico ed antifilosofico delle Chiese, esso (Satana) 
assurge all’immagine grandiosa di colui che trasforma l’uomo terrestre nell’Uomo divino; 
che gli dà, per tutta la lunga durata del Ciclo del Mahâkalpa, la legge dello Spirito della Vita e 
lo libera dal peccato dell’ignoranza e, conseguentemente, dalla morte.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.1, pag. 259, 263-264

“Satana è il dio del nostro pianeta ed il solo dio.”
Helena Petrovna Blavatsky,

Quindi secondo queste dottrine, Satana “libererà dal peccato e dall'ignoranza il mondo” ed 
eleverà l'uomo ad uno status “divino”. Come avete potuto leggere la dottrina occulta 
(cabalistica) sostiene che il racconto di Apocalisse 12 (che riporto qui sotto in versione 
completa) sia puramente una subdola invenzione pagana, perciò l'arrivo degli alieni 
(Satana ed i suoi demoni) non dev'esser visto più come un evento negativo, ma bensì come 
uno estremamente positivo. Questo è quello che vien detto. Beh, sembra chiaro: se non si 
hanno argomenti per attaccare la Verità, l'unico modo è quello di negare ciecamente la 
Parola di Dio come fa la Blavatsky, citando misticismo e altre fonti che nulla hanno a che 
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vedere con Dio, ma che sono l'espressione dei culti gnostici da loro stessi professati. Ma 
d'altronde cosa ci si può aspettare dicano delle Verità contenute nella Bibbia? 
Se la loro dottrina “rovescia” la realtà, mettendo Satana al posto di Dio? 
È ovvio, diranno tutto il contrario di tutto!

“E vi fu guerra in cielo: Michele e i suoi angeli combatterono contro il dragone; anche il 
dragone e i suoi angeli combatterono, ma non vinsero e per loro non fu piú trovato posto nel 
cielo. Cosí il gran dragone, il serpente antico, che è chiamato diavolo e Satana, che seduce tutto
il mondo, fu gettato sulla terra; con lui furono gettati anche i suoi angeli.”
Apocalisse 12:7-9

Leggiamo ancora un altro rovesciamento della Verità che ha dell'incredibile:

“I cabalisti dicono che il vero nome di Satana è quello di Jehovah capovolto, giacché “Satana” 
non è un Dio nero, ma la negazione della Divinità bianca”, cioè la Luce della Verità. Dio è 
Luce, e Satana è la Tenebra o l’Ombra necessaria per renderla visibile, senza la quale la pura 
Luce sarebbe invisibile ed incomprensibile.”
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, Vol.2, pag. 579

Tutto ciò è assolutamente falso. Non è vero che serve l'ombra affinché la luce esista! Se mai 
è vero il contrario! Il buio, la tenebra è l'assenza di Luce e non esiste di per sé, chi vive nelle
tenebre come quelli che sostengono queste dottrine sono nelle tenebre per mancanza di luce
(amore, verità, giustizia, conoscenza, etc...).

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20SIRIO.htm, versione rivista ed adattata
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...ECCO LA VERA LUCE DEL MONDO!

“E vidi che la saggezza ha un vantaggio sulla stoltezza, come la luce ha un vantaggio sulle 
tenebre” 
Ecclesiaste 2:13 

La luce ha un vantaggio sulle tenebre perché è sufficiente una piccola luce in una stanza buia, 
affinché la luce vinca sulle tenebre, mentre la luce non può essere sopraffatta dal buio. 

“Io son venuto come luce nel mondo, affinché chiunque crede in me, non rimanga nelle 
tenebre.” Giovanni 12:46 

“Gesù parlò loro di nuovo, dicendo: «Io sono la luce del mondo; chi mi segue non camminerà 
nelle tenebre, ma avrà la luce della vita».” 
Giovanni 8:12 

“Gesù dunque disse loro: «La luce è ancora per poco tempo tra di voi. Camminate mentre avete 
la luce, affinché non vi sorprendano le tenebre; chi cammina nelle tenebre, non sa dove va. 
Mentre avete la luce, credete nella luce, affinché diventiate figli di luce».” 
Giovanni 12:35-36 

Gesù quindi è la vera Luce. E cosa sono le tenebre di cui parlava Gesù? 
Sappiamo tutti che il buio è assenza di luce, così come le tenebre di cui parlava Gesù 
rappresentano la lontananza da Dio (che è la luce del mondo) che ognuno di noi ha sperimentato 
e che tutti gli uomini sperimentano quando sono nel peccato. E a proposito di questo cito un 
brano della Bibbia tratto da 1 Giovanni 1:5-7: 
“Questo è il messaggio che abbiamo udito da lui e che vi annunziamo: Dio è luce, e in lui non 
ci sono tenebre. Se diciamo che abbiamo comunione con lui e camminiamo nelle tenebre, noi 
mentiamo e non mettiamo in pratica la verità. Ma se camminiamo nella luce, com'egli è nella 
luce, abbiamo comunione l'uno con l'altro, e il sangue di Gesù, suo Figlio, ci purifica da ogni
peccato. Se diciamo di essere senza peccato, inganniamo noi stessi, e la verità non è in noi. Se 
confessiamo i nostri peccati, egli è fedele e giusto da perdonarci i peccati e purificarci da ogni 
iniquità. Se diciamo di non aver peccato, lo facciamo bugiardo, e la sua parola non è in noi.”

“Figlioli miei, vi scrivo queste cose perché non pecchiate; e se qualcuno ha peccato, noi 
abbiamo un avvocato presso il Padre: Gesù Cristo, il giusto. Egli è il sacrificio propiziatorio per
i nostri peccati, e non soltanto per i nostri, ma anche per quelli di tutto il mondo.”
1 Giovanni 2:1-2

Questo brano ci dà una speranza, quella di poter camminare nella luce e non più nelle tenebre del
mondo. Il messaggio ci apre gli occhi poiché quasi tutti pensiamo: “io sono senza peccato, sono 
solo un/a ragazzo/ragazza, non rubo, non uccido, non ho vizi, sono rispettoso, non sono nel 
peccato” eppure nel nostro intimo per quanto bravi possiamo essere, non saremo mai senza 
peccato, ma proprio come nei versi citati, spetta soltanto a noi di riconoscere la nostra 
condizione. La legge universale di Dio non permette ad un peccatore di ottenere la vita eterna ed 
entrare nel regno di Dio. La conseguenza del peccato è la mortalità:

“Infatti il salario del peccato è la morte”
Romani 6:23a
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Non si tratta come alcune religioni vogliono far credere che noi dobbiamo fare qualcosa per 
meritarci il perdono, assolutamente falso! Dobbiamo solo chiederlo il perdono. L'unico sacrificio
di cui il testo parla, non è un sacrificio che noi dobbiamo fare, bensì il sacrificio che Gesù ha 
fatto per noi. Quindi i nostri peccati vengono perdonati, se soltanto lo chiediamo con tutto il 
cuore a Dio, perchè Gesù ha già pagato al nostro posto, ognuno di noi nessuno escluso.
Difatti nonostante la nostra condizione conduca alla morte, qualcuno ha pagato il prezzo per noi:

“ma il dono di Dio è la vita eterna in Cristo Gesú, nostro Signore.”
Romani 6:23b

Non è questo meraviglioso? 

Ma si può essere nella luce e nelle tenebre contemporaneamente? Logicamente no. 
Il brano in Giovanni 2, infatti continua così: 

“Da questo sappiamo che l'abbiamo conosciuto: se osserviamo i suoi comandamenti. Chi dice: 
«Io l'ho conosciuto», e non osserva i suoi comandamenti, è bugiardo e la verità non è in lui; 
ma chi osserva la sua parola, in lui l'amore di Dio è veramente completo. Da questo conosciamo
che siamo in lui: chi dice di rimanere in lui, deve camminare com'egli camminò. 
Chi dice di essere nella luce e odia suo fratello, è ancora nelle tenebre. Chi ama suo fratello 
rimane nella luce e non c'è nulla in lui che lo faccia inciampare. Ma chi odia suo fratello è 
nelle tenebre, cammina nelle tenebre e non sa dove va, perché le tenebre hanno accecato i 
suoi occhi.”

Essendo Dio luce, è ovvio che in lui non ci sono tenebre. Quindi se noi non vogliamo essere 
nelle tenebre, ma avere comunione con Dio, dobbiamo comportarci come “figli di luce” (figli di 
Dio) poichè come sappiamo bene luce e oscurità non possono avere comunione. 

Per comportarci come “figli di luce” dobbiamo seguire il comandamento che Dio ci ha dato, cioè
amare. Gesù disse che i comandamenti dati precedentemente sono riassumibili in 2 
comandamenti:

“AMA DIO CON TUTTO IL TUO CUORE ED AMA IL PROSSIMO COME TE 
STESSO”

Qualcuno potrà pensare: “ma se invece la versione degli occultisti è quella giusta della Bibbia? 
Chi lo sa, forse hanno ragione loro?
Questo non è possibile, perché la Bibbia stessa ci dice che non c'è alcuna dottrina segreta, ma 
anzi indica chiaramente che le opere delle tenebre sono vergognose, e devono essere esposte:

“Un tempo infatti eravate tenebre, ma ora siete luce nel Signore; camminate dunque come figli
di luce. Poiché il frutto dello Spirito consiste in tutto ciò che è bontà, giustizia e verità, 
esaminando ciò che è accettevole al Signore. E non partecipate alle opere infruttuose delle 
tenebre, ma piuttosto riprovatele, perché è persino vergognoso dire le cose che si fanno da 
costoro in segreto. Ma tutte le cose, quando sono esposte alla luce, divengono manifeste, 
poiché tutto ciò che è manifestato è luce.”
Efesini 5:8-13

In quest'altro passaggio si percepisce il “rischio” di essere ingannati, in quanto anche le tenebre 
si manifestano come “pseudo-luce” (appunto con teorie di alieni buoni, illuminati buoni, 
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religioni che mischiano verità con bugie, new age, etc...) che sembrano “luce” ma in realtà sono 
“tenebre”:

“Sta quindi attento che la luce che è in te non sia tenebre.” 
Luca 11:35 

“Guai a quelli che chiamano bene il male, e male il bene, che cambiano le tenebre in luce e la luce 
in tenebre.” 
Isaia 5:20 

Ma se come abbiamo già visto chi cammina nelle tenebre “non sa dove va” e invece per quelli 
che camminano alla luce “non c'è nulla che li faccia inciampare”, chi sarebbe così stupido da 
preferire di camminare nelle tenebre? 

Il motivo principale è questo:

“Il giudizio è questo: la luce è venuta nel mondo e gli uomini hanno preferito le tenebre alla 
luce, perché le loro opere erano malvagie. Perché chiunque fa cose malvagie odia la luce e 
non viene alla luce, affinché le sue opere non siano scoperte; ma chi mette in pratica la verità 
viene alla luce, affinché le sue opere siano manifestate, perché sono fatte in Dio.” 
Giovanni 3:19-21 

COME SI RICONOSCE LA LUCE?

La Luce si riconosce dai frutti:

“Il frutto della luce consiste in tutto ciò che è bontà, giustizia e verità.” 
Efesini 5:9 

“Chi è savio e intelligente fra voi? Mostri con la buona condotta le sue opere fatte con 
mansuetudine di sapienza. Ma se nel vostro cuore avete amara gelosia e spirito di contesa, non 
vantatevi e non mentite contro la verità. Questa non è la sapienza che discende dall'alto, ma è 
terrena, animale e diabolica.”
Giacomo 3:13-15

“Voi siete la luce del mondo. Una città posta sopra un monte non può rimanere nascosta, e non 
si accende una lampada per metterla sotto un recipiente; anzi la si mette sul candeliere ed essa 
fa luce a tutti quelli che sono in casa. Così risplenda la vostra luce davanti agli uomini, affinché 
vedano le vostre buone opere e glorifichino il Padre vostro che è nei cieli.” 
Matteo 5:14-16 

Quindi se abbiamo Dio con noi, anche noi siamo una piccola luce, un aiuto per gli altri, e il frutto
sarà tutto ciò che è bontà, giustizia e verità. 
Vi vorrei lasciare con una mia piccola considerazione, e cioè: 

Cos'altro potresti desiderare di meglio di quello che Dio, e la sua parola, ti vuole proporre, 
ovvero amore, verità e giustizia? Sono forse meglio l'odio o la mancanza d'amore? È forse 
meglio la falsità e l'ingiustizia? Cosa scegliere tra luce o tenebre?
La scelta la lascio a voi, ricordandovi però che se non si è in grado di distinguere la luce 
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dalle tenebre, si rischia di fare quella sbagliata (Luca 11:35).

Ciò che rende tutto ciò ancora più meraviglioso è il fatto che quello che Dio ci vuole fare è un 
dono, infatti non si è parlato di qualcosa che bisogna raggiungere o che ci si può meritare o 
comprare, ma si tratta di un regalo! È un regalo preziosissimo, il regalo più prezioso, che è 
costato la vita di Gesù affinché noi ci ricongiungiamo a lui: 

“Non più il sole sarà la tua luce, nel giorno; e non più la luna t'illuminerà con il suo 
chiarore; ma il SIGNORE sarà la tua luce perenne, il tuo Dio sarà la tua gloria. Il tuo sole 
non tramonterà più, la tua luna non si oscurerà più; poiché il SIGNORE sarà la tua luce 
perenne, i giorni del tuo lutto saranno finiti.”
Isaia 60:19-20 

190



NEW AGE E CORRENTI RELIGIOSE ORIENTALI

Da qualche tempo abbiamo fatto spazio nel nostro vocabolario a un nuovo termine. Si parla di 
persone «new age», di musica «new age», di libri e films «new age», ma di cosa si tratta? 

Cos'è il New Age? Tutti ci stiamo ormai rendendo conto che il New Age (termine inglese che 
significa "Nuova Era") è qualcosa che comincia ad andare di moda. Un'infarinatura superficiale 
ci porta a capire che ha a che fare con realtà spirituali.

Si può parlare di «Movimento New Age», di «Mentalità Acquariana», di «Mentalità Planetaria», 
di «Nuova Consapevolezza» o di un altro qualsiasi dei suoi mille nomi. Si tratta di un 
movimento che attinge a una lunga lista di credenze e di ideologie: vi si trovano tracce di 
cristianesimo, buddismo, induismo, tantrismo, reincarnazione, spiritismo, magia, filosofie 
esoteriche, medicine alternative, astrologia, ecologia e chi più ne ha più ne metta.

La New Age pretende infatti di essere la sintesi ed il perfezionamento di tutte le religioni e 
di tutte le filosofie. Questo fenomeno multiforme è di dimensioni planetarie e crede di poter
risolvere tutti i problemi della terra: afferma di riuscirci facendo nascere un'era nuova, la 
cosiddetta "Era dell'Acquario", l'era dell'uomo illuminato, del superuomo. Perciò Dio deve
perdere la sua importanza e solo l'uomo deve essere al centro dell'universo. L'uomo 
riuscirebbe così a salvarsi da solo, grazie allo sviluppo del proprio sapere e delle proprie facoltà 
mentali. L'Acquario (ossia la New Age) dovrebbe versare la sua acqua, il suo insegnamento su 
tutta la terra. Questo insegnamento dovrebbe portare gli uomini ad un "allargamento della 
coscienza". In quest'ottica, tutte le religioni sono state create per confluire in questo 
progetto unitario “new age”.

Riconosciamo dietro a questo movimento il pensiero e l'azione di Satana; infatti, è sorprendente 
come i diversi autori del New Age pur non conoscendosi abbiano un'incredibile unità di pensiero
riguardante i punti fondamentali e i mezzi da utilizzare per raggiungere i loro scopi. Inoltre, la 
rivista principale di questo movimento è "Lucis Trust", che precedentemente si chiamava 
"Lucifer Trust". Inutile il commento. 

Come si discerne un seguace del New Age?
In genere non lo si riconosce subito. Può parlarti di energia dentro di te, di evoluzione, di 
consapevolezza, di vita dopo la morte, di tolleranza. Se credi in Gesù Cristo e nella Sua Parola, 
sicuramente finirai per essere tacciato di essere un fondamentalista intollerante, poiché per il 
New Age la verità e la morale sono relative, ed ognuno deve scoprire il suo potenziale divino da 
sé.
Pian piano dal suo discorso emergeranno termini che dovranno suonare come un campanello 
d'allarme: Energia cosmica, Dio è dappertutto, dobbiamo purificarci interiormente, meditazione, 
piena realizzazione dell'io, contatto con le energie dell'universo, pensiero positivo, ecc.

Il New Age nega che Gesù sia il Figlio di Dio fatto uomo. Ricordiamo ciò che la Parola di Dio 
afferma riguardo all'origine spirituale di tutti i movimenti religiosi in cui Gesù Cristo non è 
riconosciuto come Dio venuto in carne, come Figlio unigenito di Dio, come Colui che ha 
compiuto l'espiazione dei nostri peccati, morendo sulla croce e risuscitando:

"Non crediate a ogni spirito, ma provate gli spiriti per sapere se sono da Dio; perché molti falsi 
profeti sono sorti nel mondo. Da questo conoscete lo Spirito di Dio: ogni spirito, il quale 
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riconosce pubblicamente che Gesù Cristo è venuto nella carne, è da Dio; e ogni spirito che non 
riconosce pubblicamente Gesù, non è da Dio, ma è lo spirito dell'anticristo. Voi avete sentito che
deve venire; e ora è già nel mondo."
1 Giovanni 4:1-4

Si può sinteticamente affermare che vi sono quattro concetti principali che formano questo 
sistema di pensiero.

1. Un nuovo umanesimo
L'umanesimo, inteso come la voglia di mettere l'uomo al centro dell'universo, è alla base del 
New Age. Tutto ciò che il New Age propone ha l'obiettivo di esaltare l'uomo. Se l'umanesimo 
materialista aveva orgogliosamente proclamato che Dio non c'era, l'umanesimo New Age fa un 
passo più in là e dichiara che l'uomo è dio, e ognuno è un potenziale Cristo (Gesù sarebbe stato 
solo un uomo qualsiasi che è riuscito a diventare "un Cristo" grazie all'aiuto di qualche guru 
indiano!). Nell'uomo, dice il New Age, esistono capacità nascoste per la guarigione mentale e 
fisica, per la creazione di un nuovo ordine mondiale di pace sul pianeta e per il raggiungimento 
dello stato divino.

2. Un misticismo orientale
I concetti filosofici indiani che oggi invadono l'occidente, si trovano in perfetta sintonia con i 
presupposti New Age. Dietro lo yoga, la meditazione trascendentale, la reincarnazione, il Karma,
lo Ying e lo Yang, i guru e altre "mode" spirituali, si nasconde un modo rivoluzionario e 
anticristiano di concepire la realtà e la vita stessa.

3. L'occultismo
 Le pratiche innovative proposte dal New Age non hanno nulla di nuovo. Le tecniche per 
ricercare la conoscenza segreta, l'investigazione dei misteri che governano le energie del cosmo e
i modi in cui l'uomo le può usare per i suoi interessi, provengono dal regno dell'occultismo e 
sono antiche come il mondo. Ciò che ha fatto il New Age è solo rispolverare alcuni termini per 
rendere queste pratiche popolari e alla portata di tutti.

4. L'evoluzionismo
 La Nuova Era corrisponde al sogno del movimento. Il New Age fa un passo oltre Darwin, 
affermando che l'umanità si trova alle soglie di un nuovo balzo evoluzionista. L'homo sapiens, 
secondo loro, non è all'apice del progresso evoluzionista, e ci possiamo aspettare di meglio. Il 
sogno New Age prevede che nel prossimo futuro emergerà una nuova specie di esseri umani 
illuminati: l'homo noëticus, una specie di super-uomini che gestiranno la "Nuova Era" sul pianeta
terra. Il New Age si prodiga a questo fine per collaborare con l'evoluzione finale.

Fin qui abbiamo molto succintamente descritto i confini ideologici del New Age, ma fino a che 
punto questo sistema si è infiltrato nella cultura occidentale?

L'influenza del movimento New Age si sta manifestando con sottile prepotenza in tutti gli strati 
della società e rischia di capovolgere la mentalità degli italiani.
Una delle profetesse piú acclamate del New Age è la nota attrice Shirley MacLaine. Fra i suoi 
numerosi scritti, il più venduto è un best seller in cui viene trattato lo spiritismo e la 
reincarnazione. Il New Age gode di un forte seguito tra gli artisti hollywoodiani contemporanei, 
e molte idee del New Age si riconoscono in molti film di successo. Molti film che hanno a che 
fare con gli extraterrestri ci riportano alle idee del New Age sugli spiriti guida, reclamizzando le 
esperienze mistiche e gli avvenimenti paranormali. Serie televisive come Ghostbusters, invece, 
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contribuiscono a formare un'immagine piacevole, simpatica e amichevole di fantasmi, demoni e 
spiriti. Ciò vale anche per film d'animazione famosi della Walt Disney come Anastasia e 
Pocahontas dove lo "spirito dell'albero" incoraggia a entrare in contatto con gli spiriti, 
invocandoli esattamente come farebbe una medium del New Age. Anche molti cartoni animati 
rendono familiare il bambino con pratiche, simboli e concetti esoterici e magici.
In ogni modo, il movimento New Age deve molto del suo successo alla musica. Già negli anni 
'60 la musica rock giocava a suo favore incitando a protestare contro le istituzioni. E i testi di 
brani rock famosi, veicolando anche concetti New Age, le hanno preparato la strada. Oggi questo
movimento ha partorito un genere musicale tutto suo: accanto alla musica classica, jazz, rap, 
ecc., si è aggiunta l'etichetta «new age», che solo negli Stati Uniti ha un fatturato di oltre 100 
milioni di dollari. Accanto a molti musicisti dichiarati credenti del New Age, come Madonna, ne 
troviamo molti che simpatizzano come Tina Turner, Michael Jackson, Carlos Santana e Britney 
Spears.

Il movimento New Age tenta di "plasmare" le coscienze dei piccoli utilizzando, oltre che la 
televisione, anche il sistema scolastico, ed è qui che conta di vincere la sua battaglia più 
significativa. La rivista L'Umanista del gennaio 1983, in un articolo intitolato «Una Religione 
per una Nuova Era», afferma che «è nell'aula che si svolgerà il conflitto tra la carcassa putrefatta 
del cristianesimo e la nuova fede nell'umanesimo».
Negli Stati Uniti, dove il movimento New Age ha fatto più progressi, si sta verificando che ogni 
anno oltre 500 insegnanti seguono corsi di preparazione per i modelli didattici del New Age, 
conosciuti col nome di Programmi di Educazione Globale e Confluent Education (Educazione 
Confluente). Molto sinteticamente, questi programmi evitano di menzionare completamente 
valori e schemi tradizionali, così che il bambino impara che non sono importanti, e sono 
strutturati in modo che i bambini giungano a considerarsi perfetti e divini, perché – sempre 
secondo il New Age – è all'interno di se stessi che vi sono tutte le risorse necessarie per risolvere 
ogni problema, senza il bisogno di ricorrere ad aiuti esterni o a credere in un dio. Un altro aspetto
insidioso è l'indrottinamento al relativismo, secondo cui non esistono verità assolute e che tutti i 
valori sono essenzialmente neutrali e possono essere scelti soggettivamente dagli studenti. 
Inoltre, il patriottismo e il nazionalismo sono condannati, e, per sostituirli, i bambini lavorano 
per creare modelli di governo unitari e globali in modo che diventino consci del fatto che sono 
cittadini planetari, per prepararli ad accettare un auspicabile governo mondiale.

Quasi tutte le terapie alternative di origine occulta condividono l'idea che nell'uomo esista 
un'energia spirituale responsabile dello stato del corpo. Quindi, le malattie del corpo vengono 
spiegate in termini di carenze o squilibri di energia (le riviste che trattano di salute ormai 
traboccano di tali insegnamenti "alternativi"), e l'obiettivo terapeutico diventa il riequilibrio o la 
rivitalizzazione dell'energia. In questo modo, l'attenzione del medico viene ad essere rivolta alle 
energie spirituali che sono insite nell'uomo stesso. Egli è un essere spirituale che avrebbe in sé 
tutte le risorse necessarie per guarire il proprio corpo fisico; la chiave starebbe nel volerlo.

Molte delle "nuove" terapie alternative sono nuove solo per l'Occidente. Si tratta, in realtà, di 
antichi cimeli della tradizione orientale che, basandosi sui concetti del monismo e del panteismo,
confluiscono nel sistema New Age. Non sorprende che tra le file dei medici alternativi si possano
trovare un numero notevole di appassionati sostenitori del movimento New Age che spingono i 
propri pazienti a scoprire le proprie potenzialità "acquariane" e ad aderire alle idee del New Age.
Le più diffuse terapie alternative sono l'agopuntura, lo shiatsu, l'ipnoterapia, l'autoipnosi, il 
biofeedback, il training autogeno, la pranoterapia, lo yoga, il reiki, il massaggio zonale, 
l'omeopatia, la medicina ayurvedica, il dinamismo dei gruppi, la piramidologia, la pranoterapia, 
la cristalloterapia, il rebirthing, la radioestesia, il pendolo, la bacchetta divinatoria, ecc.
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Le terapie alternative si presentano con una straordinaria varietà, e, malgrado questa diversità, 
l'obiettivo di fondo è sempre lo stesso: individuare, manipolare, riorientare, stimolare o 
equilibrare l'energia dell'uomo. Per cui bisogna fare molta attenzione, soprattutto se si considera 
che in molti casi esistono connessioni dirette fra pratiche di medicina alternativa e l'occultismo.
Tali pratiche, infatti, saranno tanto più efficaci, quanto più si avvicinano al mondo della magia. 
Anche se si presentano inizialmente sotto vesti innocue e benefiche, progressivamente 
conducono colui o colei che se ne avvicina, ad inoltrarsi in livelli o tecniche sempre più 
approfondite ed occulte di spiritismo.

Detto così in qualche riga può apparire troppo bizzarro per essere vero, ma è importante che ci 
sforziamo di capire. Il mondo nel quale viviamo sta prendendo molto sul serio questi concetti. 
Molto di ciò che oggi è considerato all'avanguardia in campo psicologico, filosofico, fisico, 
medico (in particolare la medicina alternativa), sportivo (vedi il boom delle arti marziali), 
artistico, politico e religioso, può essere facilmente ricondotto al modo di pensare "New Age", e 
già si parla di "Next New Age".
Forse il New Age giocherà un ruolo nella formazione dell'imminente governo mondiale 
dell'Anticristo, come descritto nel libro dell'Apocalisse? È probabile, poiché gli ingredienti ci 
sono tutti: il concetto del super-uomo, l'uomo inteso come dio, la credenza che sarebbe in arrivo 
un prossimo governo mondiale dominato dall'Acquario che instaurerà un periodo di "pace". 

Tratto da http://camcris.altervista.org/newage.html, versione rivista ed adattata
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GLI OBIETTIVI DELLA NEW AGE

È significativo che il movimento New Age abbia dei legami rilevanti con importanti 
organizzazioni internazionali. L'ONU, l'UNESCO, il Concilio Mondiale delle Chiese, il Club di 
Roma, la fondazione Rockefeller, la fondazione Ford, il gruppo Bilderberg, la Massoneria, 
vedono aumentare progressivamente il numero dei simpatizzanti per il New Age.
Tra coloro che operano attivamente per il reclutamento di altre organizzazioni per i loro scopi 
figurano anche diverse associazioni umanitarie, le scuole Montessori e Waldorf, la comunità 
Damanhur, gruppi di teosofia e antroposofia e meditazione trascendentale, gruppi ufologici, 
Rosacroce, Hare Krishna, sette Bahai e Sufi, Unitariani e molti altri.

Tra i progetti del New Age c'è quello di costruire una società mondiale dove, teoricamente, non 
esistono tensioni, riformandola dal di dentro in tutte le sue componenti. Il progetto, comunicato 
mediante un dettato medianico da uno spirito guida all'occultista Alice Bailey, consiste nella 
instaurazione di un nuovo governo mondiale e di una nuova religione mondiale.

Il primo obiettivo in ordine di tempo è la graduale dissoluzione della fede biblica in modo 
da poter preparare la gente ad accettare le rivelazioni anticristiane del New Age, e poter 
così stabilire la nuova religione mondiale.
Tra i mezzi scelti dal movimento per raggiungere questo scopo vi sono: la diffusione di 
religioni orientali e culti pagani, delle droghe (Bailey e Ferguson le definiscono "strumenti 
per la trasformazione"), di yoga, kundalini, reiki, ipnosi, stregoneria e magia, cabala, culto 
degli UFO, spiritismo, poteri psichici, rebirthing, tantra e altre pratiche. L'obiettivo 
comune sarebbe quello di raggiungere "uno stato alterato di consapevolezza", per aprire la
persona a ricevere passivamente l'imposizione della volontà di "spiriti guida" o 
"intelligenze superiori".

Il principale obiettivo politico del movimento della Nuova Era è il controllo globale. La 
dissoluzione o la distruzione di singoli Stati nazionali nell'interesse della "pace" e della 
"conservazione" dell'umanità sono apertamente propagate.
Per poter raggiungere questo obiettivo che si configura alla fine come il dominio del mondo, sarà
necessario superare molti traguardi intermedi, di tipo politico, economico, sociale. Uno dei 
traguardi è così descritto dalla Bailey: "La bomba atomica è stata usata solo due volte in modo 
distruttivo... i suoi usi costruttivi ora sono i seguenti: (a) come precursore di quell'ondata di 
energia che cambierà il modo di vivere dell'umanità e inaugurerà la nuova era in cui non ci 
saranno più civiltà e culture ma una sola cultura mondiale e una civilizzazione emergente... (b) 
come un mezzo nelle mani delle Nazioni Unite per imporre le forme esteriori della pace, e darci 
così il tempo di insegnare... per agire. La bomba atomica non appartiene alle tre nazioni [si 
parla del 1957] che... posseggono il segreto attualmente. Essa appartiene alle Nazioni Unite, è 
essa che la deve usare... per obbligare i gruppi politici e religiosi..."

Dopo che il movimento diventò pubblico nel 1975 emersero ulteriori dettagli:

  -  la costruzione di un sistema economico mondiale;
  -  la sostituzione della proprietà privata con un sistema di direzione mondiale, per tutto ciò che 
concerne il credito, il trasporto e la produzione di merci di grande consumo;
  - il riconoscimento della necessità del controllo biologico della popolazione e delle malattie su 
scala mondiale;
  -  il dovere di subordinare la propria vita privata agli obiettivi del governo mondiale.
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Il movimento, professando "pace e amore", è riuscito ad accecare molti dei suoi aderenti circa le 
sue vere aspirazioni e ad ingannarli sostenendo le iniziazioni universali di massa, iniziazioni 
spesso luciferiche; Lucifero, o Satana, è la "luce" della Nuova Era, diceva Marylin Ferguson. 
Secondo il New Age, Lucifero sarebbe il Maitreya, il più grande degli Avatar, il Sanat Kumara 
(signore del mondo), il "Cristo" che aspettano e che sarà in realtà l'anticristo predetto 
dall'Apocalisse.

L'occultista H.P. Blavatsky scriveva: 

"Satana e il suo esercito ribelle proveranno di essere diventati i diretti salvatori e creatori 
dell'uomo divino. Così Satana, una volta che non sarà più visto nello spirito superstizioso della 
chiesa, crescerà in questa grandiosa immagine. Satana è il Dio del nostro pianeta e il solo Dio"
Helena Petrovna Blavatsky, La dottrina Segreta 1893, pag. 264, 

Un altro obiettivo riguarda le azioni di purificazione, cioè lo sterminio di tutti coloro che non 
sono d'accordo con gli obbiettivi del movimento; quelli che rifiuteranno di abbandonare il 
monoteismo e la teologia biblica, secondo la Bailey "saranno mandati in un altro piano di 
esistenza... perderanno la possibilità di controllare o influenzare gli sviluppi sulla terra"; il new-
ager Benjamin Creme spiega: "È questione di accettare o morire". Ma come potrebbe un 
movimento che dice di essere per la pace, per la tolleranza, per l'unità di tutte le religioni, 
giustificare lo sterminio dei cristiani? Semplice! Lo fa con una dottrina orientale, quella del 
karma. Si afferma, in altre parole, che il "karma" collettivo dei cristiani è cattivo; essi devono 
dunque soffrire molto perché nelle loro "esistenze precedenti" hanno accumulato un cattivo 
karma! Così essi giustificano quindi non solo la futura persecuzione contro i cristiani, ma anche 
l'aborto, l'inseminazione artificiale, la limitazione forzata del nucleo familiare, la manipolazione 
genetica, il controllo della morte (basti pensare all'eutanasia), facendone un'esperienza euforica, 
gioiosa, bella e un passaggio a nuovi cicli di vita ininterrotti.

E non basta, molti teorici e leader dell'Era dell'Acquario affermano che Hitler aveva attinto dalle 
stesse loro fonti avendo gli stessi metodi e gli stessi principi. Alcuni esempi: la croce uncinata è 
un simbolo indo-germanico che indica la rotazione terrestre e che è stato da Hitler rovesciato 
(come segno di perversione dal progetto originario) è anche un tipico simbolo della Nuova Era. 
Anche il numero 666 che rappresenta il nome della "bestia" dell'Apocalisse è stato assorbito 
dalla New Age: esso avrebbe, come afferma la stessa Bailey, proprietà mistiche e 
rappresenterebbe “l'uomo divino”.

Tratto da http://camcris.altervista.org/newage.html, testo tratto da un articolo del giornalista B. Chamish, 
versione rivista ed adattata
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IL PADRE DEL MOVIMENTO NEW AGE: PIERRE TAILHARD 
DE CHARDIN
 
Continuiamo il nostro studio del movimento New Age per capire come i suoi insegnamenti si 
collegano con il Vaticano, con le Nazioni Unite e con l' agenda del Nuovo Ordine Mondiale, 
attraverso l'analisi del sacerdote cattolico, paleontologo e Gesuita francese Pierre Teilhard de 
Chardin.
Nel libro autorevole e di grande successo, "The Aquarian Conspiracy", di Marilyn Ferguson, un 
sondaggio tra i new agers dimostrò che la principale influenza sul loro "risveglio" spirituale era 
Pierre Teilhard de Chardin. Il libro fu descritto come un "manuale per la nuova era" che "cercava
un cambio di paradigma nella coscienza globale".
Gary Kah, nel suo libro 'En Route to Global Occupation' (p. 41), dice di Chardin: 

"[Egli] è uno degli scrittori più citati dai principali occultisti New Age"

Un'affermazione ulteriormente supportata da Dave Hunt e T.A. McMahon, nel loro libro 'The 
Seduction of Christianity: Spiritual Discernment in the Last Days' (p. 80) quando dicono: 

"Teilhard sognava un'umanità che si sarebbe fusa in 'Dio' e ciascuno avrebbe realizzato la sua 
propria divinità nel punto Omega. Questa convinzione ha ispirato molti degli attuali leader New
Age."

Dalle citazioni sopra è facile vedere come Chardin divenne noto come il 'Padre della New Age', 
che poi si evolve fino ai giorni nostri in un sistema di credenze che è quasi identico alla 
'Coscienza dell'Uno' o al 'Siamo Tutti Uno' di David Icke e di altri simili insegnamenti new 
age. Un punto enfatizzato da Chardin stesso, quando disse: "Posso essere salvo solo diventando 
tutt'uno con l'universo."

TUTTO E' UNO 

Chardin fu un sostenitore appassionato della teoria dell'evoluzione. Dalla sua pagina su 
Wikipedia impariamo che:

"Nel suo libro pubblicato postumo, The Phenomenon of Man (Il Fenomeno Umano), Theilard 
scrive del dispiegarsi del cosmo materiale, dalle particelle primordiali allo sviluppo della vita, 
degli esseri umani e della noosfera, fino alla sua visione del Punto Omega nel futuro, il quale 
sta 'tirando' tutto il creato verso di esso."

In un altro dei suoi scritti dice:

"È la legge dell'universo che in tutte le cose vi sia un'esistenza antecedente. Prima di ogni forma
vi è una forma antecedente, ma meno evoluta. Ognuno di noi si sta evolvendo verso la divinità."

Qui vediamo con maggiore evidenza la fede di Chardin nell'evoluzione, una dottrina assente in 
modo evidente dalla Bibbia, nella quale si suppone egli creda. Questa non è solo un'evoluzione 
fisica. E' anche un'evoluzione spirituale, dove l'uomo si sta evolvendo, mentalmente e 
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socialmente, verso un'unità spirituale finale che egli chiama il "Punto Omega". 
La sua influenza riguardo a ciò continua fino ai giorni nostri. Recentemente, l'attuale scienziato 
Vaticano, Guy Consolmagno, ha affermato che Chardin:
"...ha destituito il Creazionismo e ha affermato che la rinascita del "disegno intelligente" - la 
teoria controversa secondo cui solo Dio può spiegare le lacune nella teoria dell'evoluzione - è 
stata cattiva teologia."
In 'Roots of Radical Theology', John Charles Cooper dice di Chardin:

"Ha insegnato che il Dio da adorare è colui che sorgerà dall'evoluzione della razza umana."

Vale la pena notare che questo 'Cristo universale' non è il Gesù Cristo della Bibbia, ma un 
"maestro asceso della nuova era" che porterà all'unità tutte le religioni. Teilhard confermò ciò 
quando disse:

"...una generale convergenza delle religioni sopra un Cristo universale che soddisfi tutti: questa 
mi sembra l'unica possibile conversione del mondo, e l'unica forma in cui può essere concepita 
una religione del futuro...Credo che il Messia che aspettiamo, che noi tutti attendiamo senza 
alcun dubbio, sia il Cristo universale, il Cristo dell'evoluzione."

Ancora una volta, molto rivelatrice. Non solo vediamo espressa l'idea di una Religione 'Unica 
Mondiale', vediamo anche la menzione del 'Cristo Universale'. Per molti questo è niente di più 
che l'anticristo, indicato qualche volta come Maitreya, o l'Istruttore del Mondo che si dice sia 
atteso da Cristiani, Ebrei, Musulmani, Buddisti, Induisti e altri.
Al fine di realizzare questa convergenza di tutte le religioni Chardin propose di "ridurre il 
divario tra panteismo e Cristianesimo con il tirar fuori quello che si potrebbe chiamare l'anima 
Cristiana del Panteismo o l'aspetto panteista della Cristianità."
Questa è una citazione molto rivelatrice per diverse ragioni. La prima; l'autore del saggio 
'Lucifer Rising', Philip Jones, suggeriva che vi è una:
"Dialettica Hegeliana che combina una forma di Cristianesimo come tesi con uno spiritualismo 
pagano come antitesi, con il risultato di una sintesi molto simile alle Religioni Misteriche 
Babilonesi."
Questo sembra essere molto vicino a quello che Chardin stava cercando di fare. In tema di 
panteismo Jones cita Fritz Springmeier dal suo libro 'Be Wise a Serpents':

"Quando adorate il sole, la luna, le stelle, una statua, o anche voi stessi, Lucifero vi sta 
portando fuori strada. Voi non state adorando le cose che sono state create, state invece 
adorando il creatore. La venerazione di qualsiasi cosa di diverso dal creatore avviene dando 
retta a Lucifero."

Jones specifica ulteriormente:

"Dal momento che 'Dio' nel sistema panteistico metafisico non è il Dio onnipotente della Bibbia,
ma una forza impersonale, immanente che occupa tutte le cose, allora tutte le cose, l'universo 
stesso, ogni sasso, ogni albero, ogni cosa, ogni uomo, ogni donna, sono 'Dio'. In questa visione 
pagana del mondo, l'uomo non è una speciale creazione dell'unico vero Dio, del quale, in 
definitiva, egli è responsabile. Né è dotato dal suo creatore di intrinseci doveri e diritti 
inalienabili. Così il panteismo funziona come un dispositivo efficace per l'indebolimento di una 
religione incentrata su Dio per trasformarla in un sistema di credenze centrate sull'uomo, e 
dando così una ratificazione religiosa alle dottrine e ai programmi del collettivismo politico. Il 
Panteismo può anche essere utilizzato come un passo per portare l'umanità dal teismo al 

198



materialismo ateo. Nella religione, il panteismo è spesso espresso come Naturalismo; la dottrina
che la verità religiosa deriva dalla natura, non dalla rivelazione."

Jones cita inoltre Padre Clarence Kelly, che riesce a riassumere questo concetto quando dice:

"Il Panteismo è una delle dottrine preferite dai collettivisti, perché offre un concetto di uomo 
che, per motivi religiosi, subordina l'individuale al collettivo."

Forse possiamo cominciare a capire perché il concetto di unicità sia così importante per l'agenda 
del Nuovo Ordine Mondiale.
In 'On Love and Happiness', Teilhard scrive quanto segue:

"...noi esseri umani stiamo già formando un unico corpo, ma...i nostri pensieri tendono sempre 
più a funzionare come cellule di un solo e unico cervello. Questo significa che, mentre la 
trasformazione segue la sua naturale linea di progresso, si può prevedere il momento in cui gli 
uomini capiranno che sono animati da un solo cuore, al fine di unirsi insieme nella volontà, 
nella speranza e nell'amore delle stesse cose allo stesso tempo.[...] L'umanità di domani sta 
emergendo dalle nebbie del futuro, e noi possiamo vedere realmente prenderne forma: una 
'super-umanità' molto più consapevole, molto più potente e molto più corale rispetto alla 
nostra...ciò che in ultima analisi la vita richiama su di noi per fare in modo che possa esistere, è 
quello di incorporare in noi stessi, e di subordinare a noi stessi, una totalità organica di cui, 
cosmicamente parlando, noi siamo niente di più che particelle coscienti." 

Ritornando a Wikipedia, si apprende che:

"Teilhard punta ai problemi sociali dell'isolamento e dell'emarginazione, come enormi inibitori 
dell'evoluzione, soprattutto perché l'evoluzione richiede un'unificazione di coscienza...nessun 
futuro evolutivo spetta a nessuno se non in associazione con tutti gli altri...Teilhard sostenne che
la condizione umana porta necessariamente all'unità psichica del genere umano, anche se 
sottolinea che questa unità può essere solo volontaria..."

Sembra che dobbiamo essere d'accordo su base volontaria che 'SIAMO TUTTI UNO' al 
fine di poter 'EVOLVERE'. Questa è la stessa filosofia che viene spinta così pesantemente 
da personaggi del calibro di David Icke e da altri della New Age, dai movimenti di 
'risveglio' del 2012 e da quelli di 'cambiamento di consapevolezza'.

In modo più preoccupante osserviamo che secondo leader New Age come Barbara Marx 
Hubbard, chi resiste a questo tentativo di manipolazione al fine di creare un alveare di mentalità 
conformista, deve cambiare o morire, perché questa è la scelta. Lei afferma che “trattare con 
quelli che rifiutano di cambiare sarebbe semplicemente orribile quanto uccidere una cellula 
tumorale.” 
E continua:
"Si deve fare così per essere pronti per il processo di selezione che è ora all'inizio. Noi, gli 
Anziani, staremo ad aspettare pazientemente fino all'ultimo momento prima della 
trasformazione quantistica, per intervenire al fine di tagliare questo elemento corrotto e 
corruttore del corpo dell'umanità. E' come osservare crescere un cancro, deve essere fatto 
qualcosa prima che tutto il corpo venga distrutto....il quarto distruttivo deve essere eliminato dal
corpo sociale."

E' sempre più evidente che questa guida verso 'l'unità' o 'l'uno' è un elemento chiave della 
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proposta Luciferina, una Religione Mondiale, e chiunque non l'accetta sembra che sia da 
eliminare. Se sorgesse naturalmente una qualche sorta di unità sarebbe un bene, ma questa falsa 
unità che 'l'élite' sta tentando di creare è stata costruita attraverso una varietà di tecniche 
di lavaggio del cervello e di controllo mentale. Il sottile inganno che ci gioca l'agenda del 
“Tutto è Uno” è quello di minare il nostro senso di essere individui unici e sovrani nati con 
diritti inalienabili dati da Dio, nonché quello di nasconderci la verità della salvezza e la vita 
eterna che abbiamo in Gesù Cristo e nessun altro. 
Riconoscere la propria unica individualità e fare valere i vostri diritti inalienabili dati da Dio, non
significa automaticamente diventare egoisti, egocentrici, egomaniaci che si preoccupano solo di 
sé stessi, né si esclude l'azione collettiva volontaria. Essa, d'altronde, costituisce un fondamentale
baluardo contro quella sorta di NWO tirannico che le élite di questo mondo vogliono imporre 
all'umanità. E' l'élite luciferina che intende prendere le decisioni e guidare il pensiero della 
'totalità organica' che noi siamo incoraggiati a 'incorporare', 'subordinando' noi stessi all'interno 
di essa. Chardin ebbe anche un'importante influenza sulle Nazioni Unite. 
Il Dottor Robert Muller, l'ex Segretario Generale delle Nazioni Unite, è talvolta descritto come 
il 'filosofo' delle Nazioni Unite.
Fu un appassionato sostenitore del Governo Mondiale ed è citato come responsabile della 
cresciuta rappresentanza delle religioni all'interno delle Nazioni Unite, in particolare quella del 
movimento New Age. Nel suo libro 'Most of All They Taught Me Happiness' (pag 116-117), 
Robert Muller osserva che:

"...Teilhard de Chardin influenzò il suo compagno (Padre de Breuvery), che ispirò i suoi 
colleghi, che iniziarono un ricco processo di pensiero globale e a lungo termine all'interno delle 
Nazioni Unite, che ha interessato molte nazioni e persone in tutto il mondo. Io sono stato 
profondamente influenzato da Teilhard."

In 'The Desire to be Human: A Global Reconnaissance of Human Perspective in an Age of 
Transformation'. (pag.304) egli dice anche:

"Teilhard [de Chardin] vide sempre le Nazioni Unite come la progressiva incarnazione 
istituzionale della sua filosofia"

Teilhard stesso scrisse in 'The Future of Man', (pag. 182): 

"Anche se la sua forma non è ancora visibile, domani l'umanità si risveglierà in un mondo pan-
organizzato."

In altre parole un Nuovo Ordine Mondiale che rinnega Gesù Cristo, per la gioia (breve) di 
Satana.
Muller è responsabile della creazione del 'World Core Curriculum' che cerca di:

"...orientare i nostri figli verso la cittadinanza globale, le credenze centrate sulla terra, i valori 
socialisti e la mentalità collettiva, i quali stanno diventando un requisito per la forza lavoro del 
XXI secolo." 
New Man Magazine, (pag. 85-86) 

Nella prefazione al Curriculum troviamo che:

"La filosofia di fondo su cui si basa la scuola di Robert Muller si trova negli insegnamenti 
all'interno dei libri di Alice A. Bailey..."
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Alice A. Bailey fu il terzo leader del movimento Teosofico che fu fondato dall'auto confessata 
Luciferina Helena Blavatsky. La Bailey costituì anche la Lucifer publishing company 
(insieme a suo marito Foster, massone del 32° grado), che è ora conosciuta come Lucis 
publishing company ed è strettamente connessa alla Lucis Trust.

La Lucis Trust e le sue organizzazioni affiliate hanno diversi collegamenti con le Nazioni Unite. 
Essa è riconosciuta come Organizzazione Non Governativa dalle Nazioni Unite e gli è permesso 
di essere presente all'interno delle sue sessioni regolari di briefing.
L'impressione avuta da alcuni è che Chardin fosse considerato un cane sciolto dalla Chiesa che a 
sua volta lo ripudiò; tuttavia, in 'Dio e Scienza', Charles Henderson parla di come Chardin:

"...diventò un eroe e un modello per un'intera generazione di giovani preti e teologi."

I Gesuiti non l'hanno certo disconosciuto. Fu sepolto nel cimitero dei Gesuiti della Provincia di 
New York, al Jesus Novitiate, St. Andrew's sull'Hudson in Poughkeepsie, New York. Il 12 
maggio 1981, in occasione del centenario della nascita di Teilhard de Chardin, il Papa lo elogiò:

"...le meravigliose ripercussioni delle sue ricerche e indagini, così come la forte influenza della 
sua personalità e della ricchezza del suo pensiero."

Una delle conseguenze fu riportata dal New York Times del 25 ottobre 1996:

"Quasi un secolo e mezzo dopo 'L'Origine delle Specie' di Darwin, Papa Giovanni Paolo II ha 
fermamente messo il magistero della Chiesa Cattolica Romana nella direzione della visione che 
il corpo umano possa non essere una creazione immediata di Dio, ma sia un prodotto di un 
processo graduale di evoluzione. Con una formale dichiarazione inviata Mercoledì 
all'Accademia Pontificia delle Scienze, il Papa ha detto:"Conoscenze recenti conducono al 
riconoscimento della teoria dell'evoluzione come la più semplice delle ipotesi.""

Dichiarazioni che rinnegano la Bibbia e la creazione. Nulla di sospetto se consideriamo che il 
Vaticano sia la forza trainante del “movimento ecumenico dell'unione delle religioni del mondo” 
in qualcosa di simile al movimento New Age. Un' Unica Religione Mondiale che sarà controllata
segretamente dalle stesse forze luciferine che mirano al controllo dell'Unico Governo Mondiale.

Tratto da http://nwo-truthresearch.blogspot.ch/2011/02/pierre-teilhard-de-chardin-il-padre-del.html, versione
rivista ed adattata

201



NEW AGE vs GESÙ

Il legame tra New Age, Vaticano, Gesuiti e Massoneria è confermato dagli obiettivi comuni di 
“unione” dei popoli per il “bene superiore” dell'umanità. Tutti quelli che non vorranno far parte 
dell'utopia saranno perseguitati e considerati fuorilegge. Non si tratta di storie frutto di fervide 
fantasie, ma di folli progetti veri e dettagliati che sono in via di realizzazione grazie a forze reali 
che hanno preparato per secoli l'agenda per ingannare il mondo, come infatti profetizzato 
nell'Apocalisse che “tutta la terra, meravigliata, andrà dietro alla bestia”. Pensate sia 
impossibile convincere il mondo in questo modo? Beh, sicuramente sarà molto convincente 
quando la religione new age mondiale si potrà stabilire in seguito ad un evento sovrannaturale 
simulato (apparizioni in cielo, sbarco di alieni, o qualsiasi altro segno miracoloso considerando 
che la tecnologia per simularlo in cielo esiste già da decenni).

Vediamo alcune scritture che avvertono dell'inganno della New Age, così come di tutte le altre 
religioni, nonché applicabile anche al falso cristianesimo, ed ai vari guru come David Icke, 
Mauro Biglino e compagnia bella:

“Poiché sono apparsi nel mondo molti seduttori, i quali non confessano che Gesú Cristo sia 
venuto in carne; questi è il seduttore e l'anticristo.”
2Giovanni 1:7

“Fanciulli, è l'ultima ora. E, come avete udito, l'anticristo deve venire, e fin da ora sono sorti 
molti anticristi; da questo conosciamo che è l'ultima ora.”
1Giovanni 2:18

“Se uno insegna una dottrina diversa e non si attiene alle sane parole, quelle del Signor nostro 
Gesú Cristo e alla dottrina che è secondo amore, è gonfio e non conosce nulla, ma ha un 
interesse morboso in questioni e dispute di parole, da cui nascono invidia litigi, maldicenze, 
cattivi sospetti, vane dispute di uomini corrotti nella mente e privi della verità”
1Timoteo 6:3-5

“Ma gli uomini malvagi e gli impostori andranno di male in peggio, ingannando gli altri ed 
essendo ingannati.”
2Timoteo 3:13

“e anche tra voi stessi sorgeranno uomini che insegneranno cose perverse per trascinarsi dietro 
i discepoli.” 
Atti 20:30

“Nessuno vi derubi del premio con un pretesto di umiltà e di culto degli angeli, fondandosi su 
cose che non ha visto, essendo temerariamente gonfio a motivo della sua mente carnale.”
Colossesi 2:18

“Tali falsi apostoli infatti sono degli operai fraudolenti, che si trasformano in apostoli di 
Cristo.”
2 Corinzi 11:13

“E come è stabilito che gli uomini muoiano una sola volta, e dopo ciò viene il giudizio.”
Ebrei 9:27
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“Poiché dunque non vedeste alcuna figura il giorno che l'Eterno vi parlò in Horeb dal mezzo del
fuoco, vegliate diligentemente sulle anime vostre, perché non vi corrompiate e vi facciate 
qualche immagine scolpita, nella forma di qualche figura: la rappresentazione di un uomo o di 
una donna, la rappresentazione di un animale che è sulla terra, la rappresentazione di un 
uccello che vola nel cielo, la rappresentazione di ogni cosa che striscia sul suolo, la 
rappresentazione di un pesce che è nelle acque sotto la terra; perché alzando gli occhi al cielo e 
vedendo il sole, la luna, le stelle, tutto cioè l'esercito celeste, tu non sia attirato a prostrarti 
davanti a queste cose e a servirle, cose che l'Eterno, il tuo DIO, ha assegnato a tutti i popoli che
sono sotto tutti i cieli.”
Deuteronomio 4:15-19

“Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi alcuni apostateranno dalla fede, dando 
ascolto a spiriti seduttori e a dottrine di demoni, per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati 
nella propria coscienza”
1Timoteo 4:1-2

“Or questo dico, affinché nessuno vi inganni con parole convincenti, perché, quantunque sia 
assente da voi col corpo, pure sono con voi con lo spirito e mi rallegro vedendo il vostro ordine 
e la fermezza della vostra fede in Cristo. Come dunque avete ricevuto Cristo Gesú, il Signore, 
cosí camminate in lui essendo radicati ed edificati in lui, e confermati nella fede come vi è stato 
insegnato, abbondando in essa con ringraziamento. Guardate che nessuno vi faccia sua preda 
con la filosofia e con vano inganno, secondo la tradizione degli uomini, secondo gli elementi del
mondo e non secondo Cristo, poiché in lui abita corporalmente tutta la pienezza della Deità.”
Colossesi 2:4-9

“affinché non siamo piú bambini sballottati e trasportati da ogni vento di dottrina, per la frode 
degli uomini, per la loro astuzia, mediante gli inganni dell'errore”
Efesini 4:14

“E in nessun altro vi è la salvezza, poiché non c'è alcun altro nome sotto il cielo che sia dato 
agli uomini, per mezzo del quale dobbiamo essere salvati.”
Atti 4:12

“Vi è infatti un solo Dio, ed anche un solo mediatore tra Dio e gli uomini: Cristo Gesú uomo”
1 Timoteo 2:5

“Gesù gli disse: Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di 
me.” 
Giovanni 14:6
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IL SATANISMO È PIÙ DIFFUSO DI QUANTO PENSI

Trattiamo ora un breve capitolo per capire quanto effettivamente il mondo odierno è influenzato dal 
satanismo. Non voglio soffermarmi molto, in quanto lo scopo è solo quello di mostrare l'antitesi con
il cristianesimo e far capire che l'arte, la musica, la politica, l'economia e molti altri settori, hanno 
una precisa impronta satanica nonostante apparentemente sembri tutto innocuo.

ALEISTER CROWLEY E LA SUA EREDITÀ

L'uomo che amava essere chiamato «La Grande Bestia 666», soprannominato dalla stampa come 
«l'uomo più malvagio della Storia», era qualcosa di più di un santone da strapazzo: Aleister 
Crowley è il cuore di uno dei movimenti magici più influenti del XX e del XXI secolo. Inoltre, egli 
ha avuto legami con alcune delle figure più potenti del mondo, ha lavorato anche per la British 
Intelligence Agency (MI-5). Questo articolo descrive la vita e le opere dell'occultista Aleister 
Crowley e analizza i suoi legami con l'élite mondiale degli Illuminati che facilitò la propagazione 
di Thélema (in greco «Volontà»), la sua filosofia.
Anche se è considerato il più influente occultista del XX secolo ed è stato riconosciuto dalla BBC 
come il 73º «più grande inglese di tutti i tempi», molte persone non hanno mai sentito parlare di 
Aleister Crowley. L'occultista inglese, mago mistico e cerimoniale, è incredibilmente popolare in 
alcuni circoli (occultisti, artisti, celebrità, ecc...), ma è completamente sconosciuto alla persona 
media. E perché mai dovrebbe essere conosciuto? Che cosa ha fatto di così importante? In poche 
parole, egli prefigurò il radicale cambiamento filosofico che avrebbe spazzato la civiltà 
occidentale nel corso del XX secolo. Con la fondazione della filosofia di Thélema e annunciando 
l'avvento di una Nuova Era, Crowley non solo formulò i precetti filosofici principali del XXI 
secolo, ma fece anche parte del motore illuminista che a sua volte lo promosse.

Tuttavia, i documenti declassificati fino ad ora rivelano che «La Grande Bestia 666» condusse una 
doppia vita: apparentemente, Crowley avrebbe mantenuto i legami con il governo britannico e 
avrebbe lavorato per i servizi segreti britannici e con membri di alto rango del governo americano. 
L'Ordo Templi Orientis (OTO), la società segreta che rese popolare, ebbe tra le sue fila alcune delle 
persone più influenti del tempo, che hanno usato il loro potere per promuovere l'avanzamento della 
sua principale filosofia: Thélema.

Vediamo un estratto da questo libro, che descrive l'essenza del suo pensiero:

“Io sono il Serpente che dona la Conoscenza ed il Piacere e gloria fulgida, ed eccita i cuori umani 
con l’ebbrezza. Per adorarmi prendete vino e strane droghe di cui narrerò al mio profeta ed 
inebriatevene. Non vi faranno alcun male. Questa della follia con sé stessi è una menzogna. 
L’esibizione dell’innocenza è una menzogna. Sii forte, o uomo! Desidera, godi ogni cosa dei sensi e
dell’estasi: non temere che alcun Dio possa punirti per questo.”
Aleister Crowley

Le esperienze più significative della giovinezza di Crowley furono le sue relazioni omosessuali 
che, secondo il suo biografo Lawrence Sutin, lo avrebbero portato ad un «incontro con una divinità 
immanente». La vicenda suscitò in lui un grande interesse per l'occultismo, le società segrete e, più 
specificamente, per quello che verrà chiamata Sex Magick («Magia Sessuale»).

Verso i trent'anni, Crowley si iscrisse a molti gruppi esoterici dove venne ammirato, salendo nei 
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ranghi, oppure disprezzato ed espulso. Ispirato dal libro di Arthur E. Waite (1857-1942) The Book 
of Black Magic and of Pacts («Il libro della magia nera e dei patti»), nel 1898 Crowley entrò 
nell'Hermetic Order of the Golden Dawn («Ordine Ermetico dell'Alba Dorata»), conosciuta come la
«Grande Fratellanza Bianca». 

Aleister Crowley in tenuta da mago

Questa società segreta aveva tra i suoi membri individui appartenenti all'élite e personaggi molto 
influenti nella società. In quel momento, Crowley venne introdotto alla magia cerimoniale e all'uso 
rituale delle droghe.
Nel 1899, egli riferì di essere divenuto un membro del vecchio covo di streghe Old George 
Pickingil. Tuttavia, egli non venne accolto in questo gruppo per lungo tempo a causa del suo 
atteggiamento irresponsabile e delle sue inclinazioni verso l'omosessualità (che erano scioccanti a 
quell'epoca, anche per le streghe). La sacerdotessa che lo seguì lo descrisse in seguito come “una 
mente corrotta, direzionata verso il male e un vizioso piccolo mostro!” 

Crowley divenne anche un massone di alto rango, unendo diverse Logge e acquisendo diversi Gradi
massonici. Nella sua autobiografia, Crowley ha descritto il raggiungimento del 33° (e ultimo) Grado
del Rito Scozzese in Messico:

“Don Jesus Medina era un discendente del duca di Armada e uno dei più alti capi del Rito 
Scozzese massonico. La mia conoscenza cabalistica, essendo già molto profonda rispetto agli 
standard attuali, ha fatto sì che il Gran Maestro mi giudicasse degno della più alta iniziazione; mi 
vennero concessi poteri speciali in vista del mio limitato soggiorno. Rapidamente venni condotto 
attraverso tutti i Gradi e venni ammesso al 33º e ultimo Grado, prima di lasciare il Paese.” 
Aleister Crowley, A Magick Life: The Biography of Aleister Crowley

Nel 1904, Crowley e la sua nuova moglie, Rose Kelly (1874-1932), visitarono l'Egitto per la loro 
luna di miele. Fu durante questo viaggio che scrisse il suo più famoso libro, il Liber Legis, Il Libro 
della Legge, che sarebbe divenuto la pietra angolare della sua vita. Secondo il suo racconto, la 
moglie di Crowley lo portò in un museo del Cairo, dove gli mostrò una stele mortuaria del VII 
secolo avanti Cristo, conosciuta come la Stele di Ankh-ef-en-Khonsu (che sarà poi venerata come la 
«Stele della Rivelazione»). 
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Più tardi, durante il loro soggiorno in Egitto, Crowley e Rose parteciparono ad un rituale magico 
durante il quale egli affermò di aver ricevuto un messaggio da una entità di nome Aiwass. A seguito
di questa comunicazione, Crowley scrisse i primi tre capitoli del Liber al vel Legis (o Libro della 
Legge), un testo mistico che, secondo lui, avrebbe rivoluzionato il futuro dell'umanità.

«Vi è annunciato l'avvento di un Nuova Era in cui Crowley diventerà il prìncipe-sacerdote di una 
nuova religione, l'Era di Horus. Egli formulerà un legame tra l'umanità e la "forza solare-
spirituale"", presieduta dal dio Horus per i prossimi duemila anni, che porterà anche ad 
un'evoluzione della coscienza di questo pianeta. Il messaggio da Aiwass, che Crowley pensò essere 
il suo angelo custode, lo convinse che la sua missione nella vita fosse quella di dare il colpo di 
grazia all'Era di Osiride con la sua moribonda appendice, la fede cristiana, e costruire sulle sue 
rovine una nuova religione basata sulla legge del Thélema» 
Kenneth Grant nel libro Aleister Crowley & the Hidden God

«Il Libro della Legge viene considerato, dai suoi adepti come un ricettario di formule occulte di 
portata cosmica, "alcune chiaramente formulate, altre velate nel cifrario cabalistico". Non fu un 
lavoro di "scrittura automatica", ha dichiarato Crowley, ma un messaggio chiaro da parte di 
una'intelligenza e coscienza superiore». In accordo con quello che dice Kenneth Grant (1924-2011),
il protetto di Crowley, chi possiede la capacità di comprendere il linguaggio del simbolismo «sarà 
sbalordito dall'accuratezza della sintesi dello spirito del Nuovo Eone». In altre parole, allo stesso 
modo in cui la Bibbia governò la civiltà occidentale nel corso degli ultimi due millenni, Thélema 
descriverebbe lo spirito dei prossimi duemila anni.

“Nell'Era di Horus l'approccio dualistico alla religione verrà trasceso attraverso l'abolizione del 
concetto attuale di un Dio esterno a noi stessi. Le due parti (bene e male) verranno unite. "L'uomo 
non adorerà più Dio come un fattore esterno, allo stesso modo in cui facevano i pagani, o come 
uno stato interiore di coscienza, come nel cristianesimo, ma si renderà conto della sua identità con 
Dio". Nella nuova Era di Horus, basata sull'unione della polarità maschile con quella femminile, ci
sarà l'uso magico dello sperma e dell'ecstasy, che si concluderà con l'apoteosi della materia, "in 
accordo con la vecchia nozione gnostica secondo cui la materia non è duplice, ma una con lo 
Spirito", simboleggiata dal Baphomet androgino dei Templari e degli Illuminati.” 
Aleister Crowley, Il libro della Legge

Il Libro della Legge divenne la base per il Thelema, che ruotava intorno all'idea chiave “Fai ciò che 
vuoi sarà tutta la legge”, e che ogni uomo deve seguire le sue regole di moralità senza alcun vincolo
esterno, annullando quindi qualsiasi linea di demarcazione tra bene e male, tra morale ed immorale, 
tra giusto e sbagliato.
Il detto Do What Thou Wilt significa «fà ciò che vuoi», e descrive una ricerca egoistica di 
gratificazione immediata e di piacere. Tuttavia, gli iniziati di Thélema sono in disaccordo con questa
descrizione dell'assioma in quanto credono che sia pensato per essere interpretato a livello 
metafisico. Thélema, come abbiamo visto, in greco significa «Volontà». L'obiettivo principale di 
questa filosofia è la realizzazione della propria Vera Volontà, che viene descritta come la propria 
«vocazione superiore» o scopo nella vita, indipendentemente dalle barriere etiche o morali.

“Non ci sono standard di "bene". L'etica è una sciocchezza. Ogni stella deve continuare la sua 
orbita. Al diavolo il "principio morale", non vi è nulla di simile.”
Aleister Crowley, Il libro della Legge

Per generare interesse per il suo ordine, Crowley pubblicò The Equinox: A Journal of Scientific 
Illuminism (un termine preso in prestito dall'Ordine degli Illuminati guidato da Adam Weishaupt), 
dove vennero divulgati i riti e le tecniche esoteriche. Il suo lavoro successivo venne intitolato The 
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Book of Lies («Il libro delle bugie»), un'opera che catturò l'attenzione del capo dell'Ordo Templi 
Orienti Theodor Reuss (1855-1923), che in poco tempo fece di lui un iniziato all'Ordine e 
successivamente un Gran Maestro dell'OTO. La motivazione portata per tale riconoscimento: la sua 
conoscenza della magia sessuale.
Per mettere in moto le «forze occulte che porteranno ad una illuminazione globale nel 2000», 
Crowley si convinse che la sua missione fosse quella di «curare il mondo dalla repressione 
sessuale». Per raggiungere il suo obiettivo, egli decise di studiare ogni dettaglio del comportamento 
sessuale e portare ogni impulso sessuale fino alla regione della coscienza razionale. A tal fine, 
Crowley sperimentò stati alterati di coscienza, utilizzando hashish, cocaina e oppio. Crowley 
avrebbe poi introdotto (non senza critiche) la pratica della magia omosessuale nell'Ordo Templi 
Orientis, accessibile solo ai Gradi più elevati dell'Ordine, in quanto credeva fosse il rituale più 
potente.
Dal momento che le “buffonate” di Crowley cominciarono ad essere riportate dalla stampa, egli 
divenne ben presto conosciuto come uno stregone nero e un tossicodipendente satanista, venendo 
poi soprannominato «the wickedest man in the world» («L'uomo più malvagio del mondo»). 
Tuttavia, i documenti non classificati hanno rivelato che questo insieme di fattori non abbia 
impedito ai servizi segreti britannici di assumerlo come agente. D'altronde, non era la prima volta 
che la Corona britannica assumeva, nei servizi, degli occultisti di fama internazionale; un esempio 
famoso di tale connubio può essere trovato nel collegamento tra il mago John Dee (1527-1608) e la 
regina Elisabetta I (1533-1603).

L'utilizzo di documenti raccolti tra gli archivi inglesi, americani, francesi e italiani, rivela 
clamorosamente che Crowley ha svolto un ruolo importante nell'affondamento del Lusitania, in un 
complotto per rovesciare il governo di Spagna, nella sconfitta delle cospirazioni nazionaliste 
irlandesi e indiane, e nel 1941 col volo in Inghilterra di Rudolf Hess (1894-1987).
Un collega di Crowley che si chiamava Parson venne poi associato ad un individuo che sarebbe 
diventato molto influente: Lafayette Ron Hubbard (1911-1986), l'uomo che fondò la Chiesa di 
Scientology. Parsons sviluppò uno stretto vincolo di amicizia con Hubbard, che era allora un 
capitano della Marina statunitense, e che lo inizio ai segreti dell'Ordo Templi Orientis.

In un comunicato del 1946 diretto a Crowley, Parsons scrisse: 

“Circa tre mesi fa ho incontrato il capitano della Marina L. Ron. Hubbard [...]. Anche se non ha 
alcuna formazione nella magia, ha una quantità straordinaria di esperienza e conoscenza nel 
campo [...]. É la persona più thélemica che abbia mai conosciuto ed è in completo accordo con i 
nostri principî. Egli è anche interessato al progetto per una Nuova Era [...]. Stiamo mettendo 
insieme le nostre risorse per fondare una società che opererà per controllare le nostre iniziative 
aziendali.”

Ai nostri giorni, la Chiesa di Scientology fondata da Hubbard è una sètta estremamente influente e 
ben finanziata che vanta tra le sue fila più di 8.000.000 di membri, tra cui celebrità di alto profilo 
come Tom Cruise, Will Smith, John Travolta e Lisa Marie Presley.
Sebbene Crowley morì quasi senza un soldo, combattendo contro la dipendenza da eroina, la sua 
eredità “spirituale” fu niente meno che colossale. L'impatto di Crowley, sull'odierna cultura 
popolare è evidente su molti livelli, sia attraverso i riferimenti diretti alla sua persona che attraverso 
le opere ispirate a Thélema. Gli esempi più evidenti dell'influenza di Crowley sulla cultura popolare 
sono i riferimenti fatti dalle rockstar che sono innamorate del suo personaggio e della sua filosofia, 
come i Beatles e Jimmy Page.

Crowley ha anche ispirato numerosi personaggi cinematografici tra cui Le Chiffre, l'arcicattivo di 
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James Bond in Casinò Royale e la stregone satanista Adrian Marcato in Rosemary's Baby. Oggi, i 
riferimenti a Crowley e a Thélema possono essere trovati nei posti più strani, come nell'anime Yu-
Gi-Oh! dove uno dei personaggi della serie si chiama Alister (in ricordo dell'occultista). Questo 
personaggio porta sulla fronte «Il Sigillo di Orichalcos», che è una copia identica dell'Esagramma 
unicursale di Crowley.

Il personaggio dei cartoni Yu-Gi-Oh! Alister mentre esibisce sulla sua fronte l'Esagramma crowleyano

Jay-z veste una felpa con il detto più famoso di Crowley, “Fai quello che vuoi”

Al di là di questi riferimenti diretti, un analista astuto è in grado di rilevare l'influenza della filosofia
thelemica di Crowley e della sua visione di una «Nuova Era» in innumerevoli prodotti mediatici. In 
effetti, membri di spicco dell'Ordo Templi Orientis erano (e sono tuttora) pesantemente coinvolti 
nella produzione di film ad Hollywood, incorporando nelle loro trame principi thélemici. La 
fantascienza è il genere preferito per attuare la programmazione (suggerire determinate idee tramite 
mezzo mediatico).
Gli iniziati dell'Ordo Templi Orientis sono autori di storie pronte per il mercato delle masse, 
soprattutto a sfondo fantascientifico, con temi occulti e subliminali pubblicati su riviste e su libri. 
Tra le più influenti si possono citare "Stranger in a Strange Land" di Robert Heinlein, "Rocket to the
morgue" di A. H. White, "The Sentinel" e "Childhood's End" di Arthur C. Clarke. Per mezzo di un 
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genere di relativamente recente fioritura, l'OTO è stato in grado di modellare la visione 
dell'America attraverso la programmazione, che prevedeva un futuro "inevitabile", influenzando 
così tutto, dall'architettura delle nostre città alla progettazione delle nostre automobili, alla 
concezione di ciò che costituisce "progresso e libertà" per il futuro. La capacità dell'Ordo Templi 
Orientis di trasformare l'America consistette nel collegamento, sfacciatamente menzognero, con 
scienza e fantascienza, plasmando i media e la medicina a loro immagine e somiglianza nel 
cammino verso la creazione di una nuova religione "thelemica" per le masse.

Ai nostri tempi Crowley è considerato in due maniere opposte: un genio mistico incompreso o un 
ciarlatano depravato, un profeta dell'epoca dell'illuminazione spirituale o un precursore di un 
anticristo satanico, un sostenitore della libertà sessuale o un drogato pederasta. Le sue visioni 
furono reali o fu bravo a convincere migliaia di fedeli che lo fossero? Rispondere a queste domande
oggi è praticamente irrilevante. Da giovane, Crowley voleva diventare una celebrità e cambiare il 
corso della storia. A suo modo, egli raggiunse entrambi gli obiettivi. Non solo il suo carattere 
peculiare lo resero una sorta di icona cult, le sue opere filosofiche ed esoteriche sono oggi una delle 
principali forze che influenzano la cultura popolare, i valori e la spiritualità. A differenza di molti 
personaggi storici che hanno perso celebrità, con il passare degli anni, l'influenza di Crowley è in 
costante aumento nel XXI secolo. Ciò non è solo il risultato della fortuna o di una naturale 
evoluzione... Crowley e il suo Ordo Templi Orientis hanno mantenuto legami con i membri di alto 
livello dei governi britannici e americani, così come con le figure influenti nel campo della scienza, 
del diritto e della cultura. L'élite mondiale, dominata da valori illuminatici, è in perfetto accordo con
Thélema di Crowley. Queste connessioni hanno facilitato la diffusione e l'accettazione delle sue 
opere nella cultura popolare. Crowley non solo previde l'abbandono da parte della gente delle 
religioni tradizionali e la transizione verso l'Era di Horus, ma fece anche parte degli ingranaggi del 
motore che portò a questi cambiamenti. La sua visione di una Nuova Era coincide con il piano 
secolare degli Illuminati per un Nuovo Ordine Mondiale laico governato da un'élite «illuminata». 
La formulazione potrebbe apparire diversa, ma lo sfondo filosofico-ermetico è lo stesso.

Quando la maggior parte delle persone pensa all'adorazione del diavolo, immagina il numero 666, i 
rituali, il bruciare incenso, i sacrifici, le candele e la stregoneria (tutte cose verissime), ma il 
satanismo puro è molto più semplice, tanto che si può essere satanisti senza nemmeno saperlo. La 
vera essenza del satanismo è fare ciò che si vuole. La seguente dichiarazione è stata estratta da un
articolo scritto il 18 febbraio 2003 dal giornalista Eric Gillin in un'intervista a Peter H. Gilmore, 
alto sacerdote della Church of Satan: «I satanisti essenzialmente credono che la vita debba essere 
vissuta alla ricerca del piacere, e che abbiano una sola possibilità per farlo. Proprio a come 
sembra a noi l'America».
É interessante il fatto che i satanisti ritengano che l'America sia una «nazione assolutamente 
satanica». La cosa ancor più disturbante è che il motivo per cui essi la considerano tale derivi dalla 
nostra libertà di fare ciò che vogliamo, questa sarà tutta la Legge. Dunque i satanisti pensano che 
l'indipendenza da Dio equivalga al satanismo (facendo i propri comodi invece di obbedire alla 
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Parola di Dio). Questo era ciò che il Serpente aveva offerto ad Eva: l'autonomia da Dio. Gli 
adoratori del male definiscono il satanismo come l'emancipazione dalle Leggi di Dio. I satanisti 
dicono: «Ehi, in America possiamo agire in modo immorale legalmente».

Essi descrivono il satanismo come la ricerca del piacere: «Se ti piace, fallo». E dicono: «Benvenuti
nella peccaminosa America»! Una conferma che l'America sia una società assolutamente satanica, 
proviene dalla rockstar Marilyn Manson: «L'idea di Anticristo è una conoscenza non espressa che 
possiede ogni individuo, e che consiste nell'accettarsi come un essere potente che può prendere 
autonomamente le proprie decisioni». Il satanismo consiste nel fare tutto a proprio modo invece 
di seguire il volere del vero Dio. Anton Szandor LaVey (1930-1997), fondatore della Church of 
Satan, insegnava ai suoi discepoli che loro stessi erano delle divinità, le uniche autorità di sé stessi: 
«E come satanista (l'iniziato) deve sapere che, realizzando quello che è il potenziale umano, 
consegue uno dei punti essenziali del satanismo: raggiungere la propria divinità, in accordo con il
proprio potenziale. Dunque, nel satanismo ogni uomo e ogni donna sono un dio o una dea.

Lucy, ovvero Lucifero. Lucy nel film acquisisce la conoscenza e capacità sovraumane, diventa “illuminata”.

Vi ricorda qualcosa questo tipo di pensiero? Questa è la vera essenza della dottrina New Age, ossia 
il concetto che tutti, uomini e donne, sono destinati alla divinità. Essi dichiarano che Gesù Cristo 
non era divino più di chiunque altro possa giungerlo ad essere. I seguaci del mormonismo 
insegnano che tutti i mormoni diventeranno déi come lo era Gesù. Nel Giardino dell'Eden il 
Serpente disse ad Eva (Gn 3, 5) che lei e Adamo sarebbero diventati come Dio, distinguendo il bene
dal male. Questo è esattamente ciò che insegnava LaVey, e cioè che nel satanismo ogni uomo e ogni
donna sono divini. La concezione cristiana è diametralmente opposta. Mangiando il frutto proibito 
(che non era un mandarino o una prugna, ma il frutto rappresenta il peccato di voler diventare come 
Dio, togliendo lui dal suo trono), Adamo ed Eva fecero entrare il peccato nel mondo, e attraverso il 
peccato entrò la morte, e così la morte dilagò su tutti gli uomini (Romani 5:12). 

É per questo motivo che nel mondo odierno c'è tanta sofferenza e morte, perché viviamo in un 
mondo decaduto che ha voltato le spalle a Dio! 
Adamo ed Eva volevano diventare come déi scegliendo loro stessi tra il bene e il male. Dio glielo 
ha permesso e ora l'uomo ne paga le conseguenze. Il mondo d'oggi è nel caos perché gli uomini - e 
non Dio - hanno voluto scegliere da soli cosa è bene e cosa è male mettendosi al posto di Dio. Gli 
uomini che seguono questa filosofia sono ipocriti. Vogliono decidere da sé stessi ciò che è male e 
che è bene, ma quando scelgono il male (e ne pagano le conseguenze) danno la colpa a Dio. 

Sentite le parole accusatorie della popstar Shakira nella sua hit How Do You Do :

«What language do you speak
If you speak at all?
Are you some kind of freak
Who lives to raise the ones who fall?
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[...]
How do you do?
How does it feel to be so high?
And are you happy?
Do you ever cry?
[...]
You've made mistakes
Well that's OK 'cause we all have
But if I forgive yours
Will you forgive mine?
Hey, do you feel our pain?
And walk in our shoes?
Have you ever felt starved?
Or is your belly always full?
How many people die
And hurt in your name?
Hey, does that make you proud
Or does it bring you shame?

Traduzione:

Che lingua parli
Se davvero parli?
Sei una specie di mostro
Che fà vivere e crescere chi cade?
[...]
Piacere!
Come ci si sente ad essere così in alto
E sei felice?
Hai mai pianto?
[...]
Hai fatto degli errori
Beh, va bene perché tutti ne abbiamo fatti
Ma se io perdono i tuoi
Tu perdonerai i miei?
Ehi, senti il nostro dolore?
E sai come stiamo noi?
Sei mai stato affamato?
O la tua pancia è sempre piena?
Quante persone sono morte 
E hanno sofferto in tuo nome?
Ehi, questo ti rende orgoglioso
O ti fa vergognare?
Questo è un rovesciamento satanico della verità. 
Marilyn Manson afferma: 

“Il satanismo consiste nell'adorare sé stessi perché ognuno è responsabile per il proprio bene e 
per il proprio male.”

Come recita quel detto, «fà ciò che vuoi sarà tutta la Legge» dell'occultista Aleister Crowley.
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Possiamo constatare che quello che insegna Aleister Crowley sia la stessa cosa che Satana aveva 
offerto a Gesù Cristo: «E (il diavolo) gli disse "Tutte queste cose io te le darò, se prostrato a terra 
mi adorerai"» (Matteo 4:9). Fama, ricchezza e piacere in cambio di adorazione. Gesù lo rimproverò
con le stesse Parole di Dio: «Allora gli disse Gesù: "Vattene Satana! Sta scritto: "Adorerai il 
Signore Dio tuo e solo a Lui presterai culto"» (Matteo 4:10). 

Crowley fu il satanista più infame del XX secolo, conosciuto come l'uomo più malvagio di tutto il 
mondo. L'influenza malvagia di Crowley è mastodontica nell'industria del rock e tra satanisti e i 
luciferini del mondo intero. Crowley insegnava l'arte della stregoneria e di fare e dire cose al 
contrario. Ecco alcuni esempi. Ecco cos'ha affermato Jennifer Lopez: «Il mio cuore è sovrano di 
tutto il mio essere. Se il mio cuore mi dice che è vero, è già abbastanza per me». La band LIVE 
nella sua canzone Operation Spirit (1991) canta: «Heard a lot of talk about this Jesus/ A man of 
love and a man of strength/ But what a man was 2000 years ago means nothing to me today» («Ho 
sentito parlare molto di questo Gesù/ Un uomo d'amore e forza/ Ma non mi interessa di un uomo 
che è vissuto duemila anni fa»). Che sia Frank Sinatra (1915-1998), Elvis Presley (1935-1977) o
Ed Kowalczyk della band LIVE, il succo della loro filosofia è sempre la stessa: «Fa ciò che ti 
piace».
Così si è espresso Ed Kowalczyk del gruppo LIVE: «Le risposte ai tuoi problemi sono dentro di te 
e non in Dio o in una religione». Il gruppo rap MERCEDES canta nella sua canzone It's Your Thing 
(1999): «It's your thing. Do what you wanna do» («É cosa tua. Fà quello che vuoi fare»). Hype 
Williams, direttore del video Big Pimpin' del rapper Jay-z, ha dichiarato: «Big Pimpin', vivi alla 
grande, davvero uomo, vivi la vita al suo massimo potenziale. Voglio dire, qualsiasi cosa tu voglia 
fare, quando vuoi farla, falla, ma nella maniera più grandiosa possibile».

Come vedete per seguire le dottrine sataniche è sufficiente innalzare il nostro volere al di sopra 
della volontà di Dio. Invece di obbedire a Dio e onorare la sacralità del matrimonio, le persone 
commettono immoralità sessuali, portando alla distruzione della famiglia, alla liberalizzazione degli
aborti. Il peccato comporta sempre delle conseguenze e danneggia il prossimo. L'intero concetto di
Aleister Crowley insegna a diventare il dio o la dea di sé stessi, scegliendo tu stesso tra il bene 
e il male, proprio come fecero Adamo e Eva.

È per questo che il mondo è nel caos, perché gli uomini hanno fatto a modo loro ed hanno voltato le
spalle a Dio. Non bisogna incolpare Dio, come fanno molti attori, celebrità, cantanti, professori di 
college o personaggi appartenenti ad ogni settore. Il genere umano è il nostro peggiore nemico, 
subito dopo Satana. Shakira non ha nessun diritto di incolpare Dio per i disastri commessi 
dall'umanità. Lady Gaga, addirittura, canta nelle sue canzoni bestemmie contro Gesù Cristo, 
lodando Giuda Iscariota.
Gesù aveva predetto che:

«Verrà giorno, infatti, in cui (la gente) non si sopporterà più la sana dottrina, ma, per il prurito di 
udire qualcosa, gli uomini si circonderanno di maestri secondo le proprie voglie, rifiutando di dare 
ascolto alla verità per volgersi alle favole» 
2 Timoteo 4:3

Tratto da http://www.centrosangiorgio.com/occultismo/articoli/aleister_crowley_i_suoi_legami_con_l_elite_e_l
a_sua_eredita, versione rivista ed adattata
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ADAM KADMON, UNO DEI TANTI DISINFORMATORI

Adam Kadmon diventa incredibilmente popolare, sopratutto tra i giovanissimi, in pochissimo 
tempo. Kadmon si presenta come colui che conosce e dice il vero, che lo custodisce e vuole 
rivelarlo agli altri, al mondo. È un "grande profeta, un salvatore, un prometeo" che porta la luce ai 
poveri profani chi vivono nelle tenebre.
Adam è "tanto tanto umile" e ci "vuole tanto tanto bene", vuole "prendersi cura di noi", vuole 
"proteggerci". Dovremmo tutti ringraziarlo infinitamente poiché lui e lui solo si erge a paladino 
dell'umanità imprigionata da false credenze e vetusti ideali.
Adam Kadmon afferma di essere "perseguitato dai poteri forti" che lo vogliono morto.
Eccolo dunque costretto a rifugiarsi a Mediaset, una delle maggiori TV italiane, protetto da una 
mascherina sul volto.
Certo stupisce che questi poteri forti, che hanno tutto in mano e tutto dominano, permettanano poi a 
questo pericolosissimo eroe, di avere una trasmissione tutta sua e di parlare indisturbato su una delle
televisioni italiane di maggiore ascolto.
La sua "onniscienza" deriva OVVIAMENTE (e chi poteva metterlo in dubbio...) da un'origine 
"sacra" e "antichissima", difatti Adam Kadmon dichiara:

"Io cammino in mezzo a voi dalla notte dei tempi"
Adam Kadmon

“Ho visto civiltà nascere da civiltà”
Adam Kadmon

“Provengo da un mondo e un tempo lontano, ho visto galassie dissolversi come polvere”
Adam Kadmon 

"io ho la possibilità di accedere a saperi non fruibili dalle persone comuni"
Adam Kadmon 

E chi è Blade Runner??? Scherzi a parte...
Per quanto la maggior parte di voi (me compreso), lo prende per un buffone, l'analisi che segue 
serve unicamente a capire che dietro al suo messaggio si nasconde l'essenza della dottrina 
cabalistica-satanica massonica.

In questo contesto un po' fiabesco, Kadmon è un mezzo utilissimo per diffondere, tra tantissime 
sciocchezze, delle precise dottrine.
Le dottrine che oggi vengono proposte alla luce del sole da persone come Kadmon, sono infatti 
molto antiche, molto serie e molto pericolose.

L'ADAM KADMON E LA KABBALAH

Ancora prima di esaminare le dottrine proposte in questi programmi è utile soffermarsi sul NOME 
dato a questo personaggio.
Molti ragazzini credono infatti che "ADAM KADMON" sia il nome proprio di questo individuo.
Ovviamente non è così.
L'Adam Kadmon è infatti l'uomo primigenio della KABBALAH, la struttura dottrinale sulla quale è
fondata la massoneria e molte religioni misteriche del mondo.
L'Adam Kadmon è cosiderato come l'uomo-dio, l'uomo perfetto, l'androgino primitivo,

213



completamente "illuminato".

Il massone Albert Pike spiega:

“Adam Kadmon, è il primo uomo, il primo Aziluthic emanato dalla Luce Infinita, immesso nello 
Spazio, e dal quale, in seguito, tutti gli altri gradi e sistemi avuto i loro inizi. È chiamato l'Adam 
prima di tutti i primi.”
Albert Pike, in Morals and Dogma

La cabala ed il suo albero sefirotico sono "la via" scelta dai cabalisti e dalla massoneria, per 
"salvarsi", per "innalzarsi", per "redimersi".
L'Adam Kadmon cabalistico, è la massima esaltazione dell'uomo che crede di poter diventare Dio.

"Ciasciuno di voi può essere Messìa di sé stesso"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

"Voi non avete bisogno di Messìa"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

Adam Kadmon è uno strumento utilizzato per veicolare le dottrine cabalistiche, ovvero
le pure dottrine del satanismo alle masse.
Sembrerebbero parole "forti" ma questa non è affatto un'esagerazione. Non si tratta di calunnie o 
idee personali. Basta infatti fare un paragone tra le "illuminate parole" di Adam Kadmon e
quelle di satanisti, occultisti, new agers, maghi, e massoni, per rendersi conto che le dottrine 
proposte sono oggettivamente le stesse.
Il problema è che queste dottrine non vengono più nemmeno notate perché il veleno viene rilasciato
a piccole dosi. Lo spettatore è infatti stato abituato in modo graduale a tutto questo, si è già 
allontanato da Dio, ed è già pronto a sentir dire che Lucifero è un "suo amico”. 
Adam Kadmon afferma infatti che Satana è solo un simbolo di conoscenza:

"è stato etichettato in questo modo ma Satana é un simbolo di conoscenza"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

La massoneria mondiale, agli alti gradi, considera infatti Satana come "il grande iniziatore", "il 
portatore di luce", la "luce della conoscenza", ed Adam Kadmon conferma:

"il serpente, Lucifero è Satana, e significa la conoscenza portatrice di verità"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

Ecco dunque presentata, alla luce del sole, apertamente, l'ultima abominazione.
Quello che la massoneria ha detto segretamente per secoli, Adam Kadmon lo dice oggi in 
televisione ai ragazzini. Adam Kadmon ripete questi concetti molte volte ma i telespettatori 
sembrano non stupirsi più di nulla.

Tutto questo era stato programmato da tempo. 
Esoteristi e satanisti lo annunciavano chiaramente:

"Sì, Satana è dio, il solo dio di questo pianeta”
H.P. Blavatsky, occultista

"Satana e le sue milizie dimostreranno di esseri i veri salvatori e creatori dell'uomo divino"
H.P. Blavatsky, occultista
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La Bibbia ha chiaramente profetizzato questa realtà atroce, Satana riuscirà davvero ad ingannare il 
mondo, moltissimi uomini lo hanno adorato e molti altri lo adoreranno.

"e gli uomini adorarono il drago perché aveva dato il suo potere alla bestia"
Apocalisse 13:4

La "conoscenza massonica" non è altro che un sentiero che conduce allla cosiddetta 
"autodivinizzazione dell'uomo".
La massoneria adora Satana perché crede in lui, crede all'antica menzogna del serpente, in Genesi:

"Non morirete affatto! Anzi, Dio sa che quando voi ne mangiaste, si aprirebbero i vostri occhi e 
diventereste come Dio, conoscendo il bene e il male "
Genesi 3:4-5

Questo é esattamente quello che hanno insegnato i satanisti, nei secoli "ogni uomo è dio”.
Le "favole" professate da Adam Kadmon non sono altro che la dottrina occulta satanica:

"solo armonizzando il male col bene, l'uomo e la donna evolvono"
citazione di Adam Kadmon, da Italia 1

"I concetti di bene e male devono fondersi, devono essere armonizzati"
H. P. Blavatsky, occultista e satanista

"Il male è una necessità per l'evoluzione"
H. P. Blavatsky

Se dunque l'uomo può stabilire da solo cosa sia bene e cosa sia male, il peccato non esiste più.
Il male? Non esiste, tutto può essere accettato e può "armonizzarsi".
Queste precise dottrine erano quelle del satanista e mago Aleister Crowley.

"Voi siete i maestri di voi stessi [...] io desidero che crediate in voi"
Adam Kadmon

Tutto é stato preparato da tempo, questa apparente e generica "autostima", questo "pensare positivo"
vogliono solo condurre alla dottrina massonica del “culto dell'uomo”.

"La massoneria ed il massone devono lavorare instancabilmente per diffonedere fede nell'uomo”
Albert Pike, Gran maestro massone 

"L'uomo è, ad un tempo, dio, pontefice e re di sé stesso.”
estratto dall'istruzione dei principi massonici

"Noi tutti alti iniziati, dovremmo mantenere la purezza della dottrina luciferina."
Albert Pike

Tutte queste dottrine perverse preparano la piena accettazione della religione universale e della 
“Nuova Era”. Non dobbiamo essere stupiti, questo era previsto da secoli:

"[...]allora i cittadini riceveranno la vera luce attraverso la manifestazione universale della pura 
dottrina di lucifero rivelata finalmente alla vista del pubblico, manifestazione alla quale seguirà la 
distruzione della cristianità e dell'ateismo conquistati e schiacciati allo stesso tempo!"
Albert Pike, in una corrispondenza con Mazzini
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NON ESISTONO ILLUMINATI “BUONI”

"La massoneria continua ad operare per il bene di tutti"
Adam Kadmon

Adam Kadmon (e come lui Leo Zagami, David Icke ed altri) ci vuole tanto bene e vuole farci 
sapere che nel mondo agiscono dei cattivi “illuminati".
Ma non dovete avere paura, Kadmon ci spiega infatti che esistono anche degli "Illuminati” buoni.
Adam Kadmon mostra i "cattivoni" con le simbologie che oggi vediamo ovunque ma poi ci 
tranquillizza dicendo che:

"Questi simboli di conoscenza e luce sono stati male interpretati..."
Adam Kadmon

Dunque i simboli della massoneria sono buoni ed anche le sue dottrine, il tutto è solo stato "usato 
male" da elementi deviati" che avrebbero voluto "capovolgerne" il significato.

Queste persone dicono mezze verità, denunciato degli illuminati cattivi, ma solo ed unicamente per 
veicolare la bugia di una massoneria “buona”.
Questo è falso, la massoneria è una sola, non esistono massonerie deviate o massonerie giuste. Oggi
come ieri la massoneria promulga le dottrine sataniche, e tutti i massoni di alto rango lo sanno 
benissimo. 
La massoneria si è nascosta, si è infiltrata ovunque, ed ha agito viscidamente e segretamente per 
secoli. Adam Kadmon però sostiene che si tratta solo di “riservatezza”.
La massoneria ha fomentato guerre, distruzioni, rivolte sanguinarie, ha manovrato la storia.
Ancora una volta però Adam Kadmon ci tranquillizza dicendo che tutto questo è stato fatto
 "per il nostro bene", e per un "ideale più alto".

Adam Kadmon cita continuamente il Vangelo (in realtà quasi sempre "vangeli" gnostici e apocrifi), 
Kadmon cita Gesù, ma solo per sminuirlo. Adam Kadmon può contare sull'ignoranza di moltissime 
persone che non hanno mai letto il Vangelo nella loro vita e che si affidano completamente a 
trasmissioni televisive.
Gesù Cristo è infatti il solo ed unico problema che ostacola la grande opera massonica ed è odiato in
modo viscerale, profondissimo.

"ci sono stati grandi uomini come Gesù, Gandhi..."
Adam Kadmon

Gesù Cristo, viene dunque sminuito e paragonato a figure come quella di Gandhi.
Gesù è mostrato come "un maestro tra altri maestri", un "illuminato" tra altri "illuminati", un 
iniziato che ha raggiunto il "livello di coscienza cristica".
Queste sono le pure dottrine massoniche.

"Gesù Cristo era un uomo che ricevette la coscienza cristica, aveva raggiunto un alto livello di 
illuminazione ed insegnò questa strada..."
Adam Kadmon

Queste dottrine perverse contengono lo spirito dell'anticristo:
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"Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il 
Padre e il Figlio. Chiunque nega il figlio, non possiede nemmeno il Padre; chi professa la sua fede 
nel Figlio possiede anche il Padre"
1 Giovanni 2:22

Gesù non era affatto un semplice uomo ma Dio venuto nella carne, non era "un cristo" ma IL 
CRISTO. Nelle dottrine di Adam Kadmon la salvezza per mezzo di Gesù Cristo e per fede in lui 
scompare totalmente per essere sostituita dalla "gnosi" e dall'"evoluzione", l'uomo devo solo 
"riscoprire la propria divinità".
Adam Kadmon ci dice che il Messia era solo un "simbolo solare", legato all'Era dei Pesci.
È dunque tempo di andare avanti, "evolvere"... bisogna entrare nell'ormai celebratissima "ERA 
DELL'ACQUARIO".
Questa è pura New Age e la New Age è un frutto della massoneria.
Kadmon, tenta in tutti i modi di associare Gesù Cristo ai miti pagani ed al culto del sole ed è 
costretto a mentire spudoratamente su tutto quanto dice la Bibbia (lo stesso fece il documentario 
“new age” Zeitgeist).

Kadmon distorce la Bibbia a suo uso e consumo, cita “Tre Re" che non esistono, parla di un "25 
dicembre" di cui la Bibbia non parla affatto.
Kadmon parla spesso di "CRISTO" e di "COSCIENZA CRISTICA" ma il "cristo" da lui predicato 
non è certo il Figlio di Dio ma unicamente il "CRISTO GNOSTICO", tanto caro alla massoneria ed 
alla New Age, il "grande iniziatore" ai misteri.

Il 19 ottobre 2014 Adam Kadmon ritorna con le sue "Rivelazioni" e tra una pubblicità alla 
massoneria ed un servizio sull'ebola, riesce anche a farci sapere che l'uomo è stato creato dagli 
alieni.
La dottrina degli alieni creatori e salvatori non poteva certo mancare.
Il grande club dei Rael, dei Biglino e dei Bongiovanni si allarga:

"possiamo allora credere che gli extraterrestri siano i nostri veri creatori e che torneranno
a salvarci da noi stessi"
Adam Kadmon, citazione da Italia 1

Adam Kadmon "denuncia" la cospirazione di cattivissimi Illuminati,
cita il Nuovo Ordine Mondiale ma ha poi davvero agito contro di esso? Naturalmente no.
Adam Kadmon agisce esattamente come il disinformatore David Icke.
È solo il sistema attuale che Kadmon ed Icke criticano, ma questo sistema è stato creato per 
collassare, affinché dalle sue ceneri possa innalzarsi la Nuova Era.
Adam Kadmon ha criticato l'istituzione marcia e corrotta del Vaticano (ha fatto bene!) ma 
perché non ha poi voluto portare il vero messaggio del Vangelo?

Figure come quelle di Adam Kadmon sono assolutamente funzionali al potere, questi 
personaggi fungono da disinformatori ed il loro scopo è quello di canalizzare le opposizioni, 
domarle, indirizzarle, controllarle.
La tecnica è vecchia come il mondo. Le verità vengono mescolate abilmente alle assurdità, le 
cose serie e pericolose sono confuse con le idiozie.
L'ascoltatore finisce quindi per perdere ogni riferimento, prendendo tutto per oro colato o, 
viceversa, prendendo "ogni cosa come una favola".

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20FALSI%20PROFETI25.htm, versione riveduta
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IL G.A.D.U.: IL GRANDE INIZIATORE

Il "grande architetto dell'universo" corrisponde, secondo il credo massonico al potere dell'ordine 
derivante dalla redenzione gnostica. 

Secondo Helena Petrovna Blavatsky:

"Lucifero è luce divina e terrestre, allo stesso tempo lo spirito santo è satana, egli è il grande 
iniziatore".

Dagli scritti gnostici e teosofici si ritiene che il serpente, Satana è colui che ha fatto diventare divina
la nostra razza. Egli ordinò "conosci te stesso" e insegnò l'iniziazione. La parola ebraica “satan” 
significa oppositore"e viene associata al diavolo. 
La parola greca “diabolos” significa calunniatore o accusatore. Satana agisce guidando gli uomini 
nella ribellione, nell'accumulare beni materiali ed impedendo loro di riconoscere il loro stato di 
peccatori perduti facendo accrescere l'Ego e la superbia.' CRISTO.
L'obiettivo unico di Satana è quello di distogliere lo sguardo dell'uomo dalla verità, dall'unica 
via di salvezza che Dio offre in Gesù Cristo, il solo mediatore.
Gesù disse: 

“Io sono la via, la verità e la vita. Nessuno viene al Padre se non per mezzo di me" 
Giovanni 14:6 

Nel testo di Ezechiele, la figura del "Re di Tiro" è associata chiaramente ad una creatura sovrumana,
un tempo "perfetta nelle sue vie" e poi decaduta: 

"Ti avevo stabilito, tu stavi sul monte santo di Dio, camminavi in mezzo a pietre di fuoco. 
Tu fosti perfetto nelle tue vie dal giorno che fosti creato, finché non si trovò in te la perversità. 
Per l'abbondanza del tuo commercio, tutto in te si è riempito di violenza, e tu hai peccato; perciò io
ti caccio via, come un profano, dal monte di Dio e ti farò sparire, o cherubino protettore, di mezzo 
alle pietre di fuoco. Il tuo cuore si è insuperbito per la tua bellezza; tu hai corrotto la tua saggezza 
a causa del tuo splendore; io ti getto a terra, ti dò in spettacolo ai re.
Tutti quelli che ti conoscevano fra i popoli restano stupefatti al vederti; tu sei diventato oggetto di 
terrore e non esisterai mai più"
Ezechiele 28:12-19

Satana aspirava a divenire simile a Dio, per il suo orgoglio infinito e per la corruzione del suo 
cuore. Egli fomenta l'opposizione al regno di Dio e vuole creare il proprio regno in terra (da notare 
che anche religioni come il cattolicesimo, il buddismo, l'induismo, l'islam e la new age indicano che
il Regno di Dio verrà stabilito sulla Terra. Mentre la Bibbia è l'unico libro sacro che indica 
espressamente che il regno di Dio non è in questo mondo).

La Bibbia inoltre, ci dice chiaramente chi è il serpente antico e cosa abbia fatto all'inizio:

"Ma il serpente disse alla donna: “Non morirete affatto!” Anzi, Dio sa che quando voi ne 
mangiaste, vi si aprirebbero gli occhi e diventereste come Dio, conoscendo il bene ed il male.”
Genesi 3:4-5

Tutte le parole di Satana sono pura menzogna e negano completamente la Parola di Dio. 
Il PECCATO dell'uomo lo ha invece davvero portato alla morte, come Dio aveva detto chiaramente.
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Il serpente lusinga e tenta l'uomo, invitandolo a disobbedire a Dio.
Egli offre ad Adamo ed Eva una duplice menzogna, promettendo illuminazione (si aprirebbero i 
vostri occhi) e divinizzazione (diventereste come Dio).
Dio invece che voleva il bene per la sua creatura, ha detto la verità, ed il suo divieto era motivato:

"ma dell'albero della conoscenza del bene e del male non devi mangiare, perché, quando tu ne 
mangiassi, certamente moriresti."
Genesi 2:17 

L'uomo, tentato dal serpente, comprende velocemente di essere stato ingannato:

"Rispose la donna: «Il serpente mi ha ingannata ed io ho mangiato."
Genesi 2,13  

Satana ha dunque mentito ed ingannato i primi uomini, tentandoli nella disobbedienza a Dio, 
ed essi l'hanno creduto.
Il culto del serpente (culto a Satana) esprimeva allora dunque il totale rifiuto della Parola di Dio ed 
esprime oggi il totale rifiuto della Salvezza, della redenzione gratuita offerta nell'Agnello di Dio.
Satana ha mentito all'inizio e mentirà fino alla fine. 
Dapprima ha portato l'uomo a “cadere” ed ora vuole impedirgli di trovare la “salvezza”,
allontandolo in tutti i modi dal figlio di Dio, Gesù Cristo, unico Salvatore. 
.

I cristiani consideran
"Noi veneriamo il serpente perchè è all'origine della gnosi per l'umanità, egli stesso ha insegnato 
all'uomo e alla donna la completa conoscenza degli alti misteri”
Tratto dalle dottrine delle setta gnostiche dei naaseni e degli ofiti 

E' proprio il serpente antico che ha rivelato i misteri della dottrina occulta alla massoneria.i 
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Con la denominazione di Ofiti e Naaseni si individuano tutti i sistemi gnostici che adorano il 
serpente Satana (corruttore di Adamo ed Eva), ritenuto vero dio e elargitore agli uomini della 
conoscenza. Gli Ofiti, non a caso, sono corrispondenti al 25° grado del Rito Scozzese antico ed 
accettato della Massoneria e ritengono che "Il serpente della Genesi è il vero creatore e benefattore,
il padre dell'Umanità Spirituale".

Il ribaltamento delle Parole della Bibbia è dunque completo. Il serpente che la Bibbia chiama 
bugiardo, assassino fin dal principio, seduttore di tutta la Terra, diventa il "padre", il "vero 
salvatore", colui che ha "aiutato l'uomo".
Tutte queste persone che hanno rigettato la Salvezza per fede in Gesù Cristo, hanno seguito la 
superbia ed hanno scelto la falsa "redenzione gnostica" di Satana.
Tutte queste persone hanno "aperto l'occhio della visione" e si sono dette "Illuminate", l'occhio del 
serpente ha infatti guidato e accecato tutti gli "iniziati" facendoli credere di servire il vero dio nella 
figura di Lucifero, sia in maniera esplicita nelle dottrine sataniche, che in maniera occulta nelle 
varie religioni perpetuate dai gesuiti massoni, nonché nelle correnti di pensiero atee, gnostiche, 
liberiste, e New Age.
Dio voleva proteggere Adamo ed Eva, ed è per questo che vietò loro di mangiare il frutto proibito. 
Allo stesso modo di un genitore che protegge il figlio in tenera età dal visionare filmati violenti, 
trasgressivi, o spaventosi, perché è consapevole del fatto che il bimbo non è ancora maturo, e che 
quella conoscenza potrebbe arreccargli un grave danno psicologico permanente. 
I cosiddetti “illuminati” hanno una conoscenza “superiore” che Dio non voleva dare agli uomini 
proprio perché non erano ancora “pronti”. 
La Bibbia spiega che questi “illuminati” sono ormai vittime di Satana e per loro è impossibile 
pentirsi:

“Quelli infatti che sono stati una volta illuminati, hanno gustato il dono celeste, sono stati fatti 
partecipi dello Spirito Santo e hanno gustato la buona parola di Dio e le potenze del mondo a 
venire, se cadono, è impossibile riportarli un'altra volta al ravvedimento, poiché per conto loro 
crocifiggono nuovamente il Figlio di Dio e lo espongono a infamia.”
Ebrei 6:4-6

220



 Bibbia possiamo apprendere che aa i "SUOI ANGELI".

SATANA È IMPRIGIONATO ALL'INFERNO? 

Il folkolore popolare, i film di Hollywood e molte favole del cattolicesimo romano ci hanno 
abituato ad immaginare un diavolo "re dell'inferno", confinato in una qualche grotta sotterranea,
queste sono autentiche sciocchezze. La Bibbia non dice questo.
Satana oggi non si trova nello stagno di fuoco, che è stato costruito per lui e per i suoi angeli, né si 
trova imprigionato nell'Abisso.
La Bibbia ci dice che Satana agisce in cielo, e quindi il contatto è di natura spirituale.
Satana ed i suoi angeli operano oggi nel mondo contro l'uomo.
Il mondo intero, il mondo nel quale viviamo giace e soffre sotto questo dominio terrificante.

"Tutto il mondo giace sotto il potere del maligno" 
1 Giovanni 5:19

Satana non può trovarsi nell’abisso, visto che attualmente accusa gli eletti dinanzi a Dio, giorno e 
notte (vedi Apocalisse 12:10). In uno dei libri più antichi della Bibbia, ossia Giobbe, che è da 
collocare fra il diluvio e Abramo leggiamo chiaramente che:

"Ora, accadde un giorno, che i figli di Dio vennero a presentarsi davanti all’Eterno, e 
Satana venne anch’egli in mezzo a loro"
Giobbe 1:6

Ad ogni modo Satana è sottomesso a Dio, e la sua autonomia è limitata:

“Gesú Cristo, il quale è andato in cielo ed è alla destra di Dio, dove gli sono sottoposti angeli, 
potestà e potenze.”
1 Pietro 3:22
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Con la sua morte e la sua risurrezione Gesù ha sconfitto i suoi avversari:

“avendo spogliato i principati e le potestà ne ha fatto un pubblico spettacolo, trionfando su di loro 
per mezzo della croce.”
Colossesi 2:15
Questo significa che Satana sia stato rinchiuso nell’abisso, dopo la morte di Cristo? No, 
assolutamente. 
Se fosse stato legato e rinchiuso nell’abisso, non può più agire sulla terra.
Invece, è scritto:

“Il vostro avversario, il diavolo, va attorno come un leone ruggente, cercando chi possa divorare.”
1 Pietro 5:8

Lo fa attualmente e personalmente:

“è quello spirito, che opera al presente negli uomini ribelli" 
Efesini 2:2

Quindi, il diavolo è attivo ora e personalmente al di sopra della terra. Difatti, se Satana si trovasse 
nell’abisso, non potrebbe essere chiamato il «seduttore di tutto il mondo».
È scritto che:

"il diavolo viene e porta via la parola dal loro cuore, affinché non credano e non siano salvati"
Levitico 8:12

Ciò non è possibile, se Satana fosse rinchiuso in un’altra dimensione spazio-temporale o 
imprigionato nell'Abisso. Chi si trova già legato nell’abisso non può essere di nuovo legato e gettato
nell’abisso, visto che non viene slegato prima (Apocalisse 20:1-3).
Satana al momento è dunque "in cielo", ma dal cielo dovrà essere precipitato con i suoi angeli sulla 
Terra.

IL DESTINO DI SATANA E LA FINE DEI TEMPI 

Satana, nonostante le mille macchinazioni e il suo grande potere, ha già perso. 
È già stato condannato ed il suo giudizio è certo. 
Paolo disse:

"Ora il Dio della pace stritolerà presto Satana sotto i vostri piedi"
Romani 16:20

Questa è la promessa di Dio a tutta l'umanità, le colpe di satana si sono infatti accumulate senza 
sosta. Quando «il seduttore di tutto il mondo» sarà gettato giù sulla terra, anche i suoi angeli 
condivideranno lo stesso destino:

“Così il gran dragone, il serpente antico, che è chiamato diavolo e Satana, che seduce tutto il 
mondo, fu gettato sulla terra; con lui furono gettati anche i suoi angeli.”
Apocalisse 12:9
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Se Satana si trovasse legato nell’abisso, sarebbe escluso anche dagli eventi escatologici invece egli 
viene "gettato sulla Terra”. Questo sarà un momento terrificante per la terra:

"Ora si è compiuta la salvezza, la forza e il regno del nostro Dio e la potenza del suo Cristo, 
poiché è stato precipitato l'accusatore dei nostri fratelli, colui che li accusava davanti al nostro Dio
giorno e notte. Ma essi lo hanno vinto per mezzo del sangue dell'Agnello e grazie alla 
testimonianza del loro martirio; poiché hanno disprezzato la vita fino a morire. 
Esultate, dunque, o cieli, e voi che abitate in essi. Ma guai a voi, terra e mare, perché il diavolo è 
precipitato sopra di voi pieno di grande furore, sapendo che gli resta poco tempo"
Satana con i suoi accoliti verranno dunque defenestrati dal cielo.”
Apocalisse 12:10-12 

La bestia (Anticristo) ed il falso profeta, verranno catturati e saranno gettati vivi nello stagno di 
fuoco (Ades), ma Satana non li raggiungerà subito, sarà invece imprigionato nell'Abisso.
Satana sarà legato per 1.000 anni:

“Poi vidi un angelo che scendeva dal cielo e che aveva la chiave dell'Abisso e una gran catena in 
mano. Egli prese il dragone, il serpente antico, che è il diavolo e Satana, e lo legò per mille anni, 
poi lo gettò nell'abisso che chiuse e sigillò sopra di lui, perché non seducesse piú le nazioni finché 
fossero compiuti i mille anni, dopo i quali dovrà essere sciolto per poco tempo.”
Apocalisse 20:1-3

Al termine dei 1.000 anni quindi Satana verrà «sciolto per poco tempo e ne approfitterà per sedurre 
le nazioni ancora un'ultima volta:

"E quando i mille anni saranno compiti, Satana sarà sciolto dalla sua prigione e uscirà per sedurre
le nazioni, che sono ai quattro angoli della terra"
Apocalisse 20:7

Infine, Satana sarà gettato nello stagno di fuoco:

“E il diavolo, che le aveva sedotte, fu gettato nello stagno di fuoco e di zolfo, dove sono anche la 
bestia e il falso profeta;”
Apocalisse 20:10

Infatti, come insegnò Gesù, il «fuoco eterno è preparato per il diavolo e per i suoi angeli» (Matteo 
25:41). Satana conosce il suo destino e, sapendosi perduto, è pieno di grande furore, egli odia Dio e 
le sue creature, e vorrebbe trascinare con sè, alla perdizione, quante più anime possibile.

IL POTERE DI SATANA È NELLA MENZOGNA

Satana è l'accusatore:

"l'accusatore dei nostri fratelli, colui che li accusava davanti al nostro Dio, giorno e notte"
Apocalisse 10:12

Il principe di questo mondo:

"Ora è il giudizio di questo mondo ora sarà cacciato fuori il principe di questo mondo."
Giovanni 12:31
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Satana ha momentaneamente il potere sulla morte:

"Poiché dunque i figli hanno in comune la carne e il sangue, similmente anch'egli ebbe in comune 
le stesse cose, per distruggere, mediante la sua morte colui che ha l'impero della morte, cioè il 
diavolo." 
Ebrei 2:14 

Questo suo potere non ha certo potuto trattenere Gesù dal risorgere, infatti Gesù ha sconfitto la 
morte ed ha condiviso con noi la sua vittoria riscattandoci dalla morte. Satana è una creatura, non è 
Dio e nulla può fare contro il il figlio di Dio! 

Satana è un tentatore:

“Ora il tentatore, accostandosi, gli disse: «Se tu sei il Figlio di Dio, di' che queste pietre diventino 
pane».” 
Matteo 4:3

“Per questa ragione, non potendo piú resistere, io pure mandai ad informarmi sulla vostra fede, 
che talora il tentatore non vi avesse tentati, e la nostra fatica non fosse riuscita vana.”
1 Tessalonicesi 3:5

È un ingannatore: 
“Ma se il nostro evangelo è ancora velato, esso lo è per quelli che periscono, nei quali il dio di 
questo secolo ha accecato le menti di quelli che non credono, affinché non risplenda loro la luce 
dell'evangelo della gloria di Cristo, che è l'immagine di Dio.”
2 Corinzi 4:4

Il potere di satana sta nella menzogna e quando la menzogna è svelata dalla luce, i suoi progetti 
vengono sventati. Satana inganna le persone facendosi temere più di Dio. Non è un caso che nei 
films siamo abituati a vedere i “cattivi” come più forti e molto spesso più affascinanti. 
Satana è il padre della menzogna:

“Voi siete figli del diavolo, che è vostro padre, e volete fare i desideri del padre vostro. Egli è stato 
omicida fin dal principio e non si è attenuto alla verità, perché non c'è verità in lui. Quando dice il 
falso, parla di quel che è suo perché è bugiardo e padre della menzogna.”
Giovanni 8:44 

Ma le sue bugie sono così potenti da ingannare tutto il mondo:

“Noi sappiamo che siamo da Dio, e che tutto il mondo giace sotto il potere del maligno.”
1Giovanni 5:19

“E vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu guarita; e tutta la terra,
meravigliata (ingannata), andò dietro alla bestia”
Apocalisse 13:3

Satana può “solo” ingannarci e farci credere alle sue menzogne su noi stessi e su Dio, ma se 
conosciamo la verità, allora lo possiamo sconfiggere facilmente perché consciamo i suoi inganni:

“affinché non siamo sopraffatti da Satana, perché noi non ignoriamo le sue macchinazioni.” 
2Corinzi 2:11
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 Il potere di satana sta nella menzogna mentre il potere di chi conosce la Bibbia sta nel conoscere la 
verità:
 
“Conoscerete la verità e la verità vi farà liberi” 
Giovanni 8:32

IL DIO SERPENTE INIZIATORE 

Il culto al serpente è davvero antichissimo, ne troviamo tracce in moltissime religioni misteriche. Il 
serpente con mille maschere diverse, è riuscito a farsi adorare in mille religioni diverse e si è 
nascosto dietro gli idoli costruiti dalle mani dell'uomo.

Sotto: il dio ENKI (da sempre adorato dai satanisti)

IL CRISTO INIZIATORE, IL FALSO CRISTO DELLA NUOVA ERA
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L'inganno dell'inizio coincide con quello finale, il serpente antico si ripresenta con il "cristo 
iniziatore", un falso messìa preparato dalle religioni.
Questo è il falso Cristo dei gesuiti perpetuato nella religione cattolica e diffuso nella New Age come
il Cristo cosmico.
Satana ha sempre voluto sostitursi a Dio, non sorprende che ora cerchi di sostituirsi al
Salvatore del mondo, per offrire sè stesso come "salvatore" e "maestro iniziatore". 

“Quella stella indica la presenza di Satana e della luce che egli irradia sulla massoneria"
massone Alphonse Louis Constant - «Rituale dell' Alta Magia»

Per tutti coloro che lo accolgono e accolgono le sue dottrine il cerchio si chiude inesorabilmente, la 
salvezza gratuita in Gesù Cristo è completamente calpestata e l'uomo sceglie deliberatamente la 
dannazione eterna. I Cabalisti, gli gnostici, i new agers, i satanisti ed i massoni stanno infatti 
predicando ed aspettando il grande iniziatore.

"Lucifero ci condurrà nella Nuova Era, egli è il grande iniziatore"
David Spangler, leader spirituale mistico

La Bibbia ci avverte di questo:

“Or vi preghiamo, fratelli, riguardo alla venuta del Signor nostro Gesú Cristo e al nostro 
adunamento con lui, di non lasciarvi subito sconvolgere nella mente nè turbare o da spirito, o da 
parola, o da qualche epistola come se venisse da parte nostra, quasi che il giorno di Cristo sia già 
venuto. Nessuno v'inganni in alcuna maniera, perché quel giorno non verrà se prima non sia 
venuta l'apostasia e prima che sia manifestato l'uomo del peccato, il figlio della perdizione, 
l'avversario, colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato dio o oggetto di adorazione, tanto 
da porsi a sedere nel tempio di Dio come Dio, mettendo in mostra se stesso e proclamando di 
essere Dio. Non vi ricordate che, quando ero ancora tra voi, vi dicevo queste cose? E ora sapete 
ciò che lo ritiene, affinché sia manifestato a suo tempo. Il mistero dell'empietà infatti è già 
all'opera, aspettando soltanto che chi lo ritiene al presente sia tolto di mezzo. Allora sarà 
manifestato quell'empio che il Signore distruggerà col soffio della sua bocca e annienterà 
all'apparire della sua venuta. La venuta di quell'empio avverrà per l'azione di Satana, 
accompagnata da ogni sorta di portenti, di segni e di prodigi bugiardi, e da ogni inganno di 
malvagità per quelli che periscono, perché hanno rifiutato di amare la verità per essere salvati. E
per questo Dio manderà loro efficacia di errore, perché credano alla menzogna, affinché siano 
giudicati tutti quelli che non hanno creduto alla verità, ma si sono compiaciuti nella malvagità!”
2 Tessalonicesi 2:1-12
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L'uroboro, è uno dei principali simboli gnostici. È un simbolo alchemico molto antico, presente in 
tutti i popoli e in tutte le epoche. Rappresenta un serpente o un drago che si morde la coda, 
formando un cerchio senza inizio né fine. 
Rappresenta un potere che divora e rigenera sé stesso, l'energia universale che si consuma e si 
rinnova di continuo, la natura ciclica delle cose ma anche l'unione degli opposti, la "coincidenza 
degli opposti".

L'uroboro è anche uno dei simboli principali della dottrina cabalistica. 
Non sorprende che questo simbolo sia stato adottato da cavalieri templari, massoni, satanisti, 
teosofi, e gnostici.
Eccolo in uno stemma templare:

Nel “libro dei morti” dell'antico Egitto:
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In simboli massonici:

Nel marchio della società teosofica della medium Blavatsky: 
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Nelle monete commemorative del Vaticano (medaglia per Gregorio XIII): 
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In loghi satanisti:

E in maniera “occulta” anche nelle T-Shirts “TOGETHER” di papa Francesco che molto ricordano 
il principio satanico-new age del “TUTTO È UNO”:
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Nel logo della Vodafone:

...accompagnato dal gesto “666” effettuato con la mano:

Nell'ideale massonico, il serpente antico, colui che ha pervertito l'umanità, dovrà presto "tornare a 
regnare" e "illuminare il mondo" con la sua "saggezza". 
La Blavatsky annunciava infatti che:

"Satana ed il suo esercito dimostreranno di essere diventati i diretti salvatori e creatori dell'uomo 
divino. Così Satana, una volta che non sarà più visto nello spirito superstizioso della chiesa, 
crescerà in questa grandiosa immagine. Satana è il dio del nostro pianeta e il solo dio"
H. P. Blavatsky 

La Bibbia profetizza che il mondo intero vacillerà in questo catastrofico inganno. Moltissimi 
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saranno ingannati e seguiranno Satana:

"E gli uomini adorarono il dragone che aveva dato l'autorità alla bestia e adorarono la bestia 
dicendo: «Chi è simile alla bestia, e chi può combattere con lei?»." 
Apocalisse 13:4 

Tratto da http://www.marcovuyet.com/ALARMA%20BASILISCO.htm, versione rivista ed adattata

232



...ECCO PERÒ LA BUONA NOTIZIA!

Gesù Cristo entrò nella grande prova ma, a differenza di Adamo ed Eva, Egli si rifiutò di ubbidire al
diavolo e di credere alle sue menzogne e alle sue false promesse. Attraverso Gesù, Satana è un 
nemico vinto. 

Quando, mediante la crocifissione di Gesù, Satana e i suoi angeli pensarono di averLo sconfitto 
impedendo la salvezza dell'umanità, dovettero invece arrendersi all'evidenza che quella che 
appariva come una sconfitta, era in realtà proprio la vittoria definitiva su SATANA. 
Difatti mediante il proprio sacrificio sulla croce, Gesù, l'Iddio venuto nella carne: 

"ha cancellato il documento a noi ostile, i cui comandamenti ci condannavano 
e l'ha tolto di mezzo, inchiodandolo sulla croce; ha spogliato i principati e le potenze, 
ne ha fatto un pubblico spettacolo, trionfando su di loro per mezzo della croce." 
Colossesi 2:14-15

233



NON SIATE TIEPIDI... IMBOCCATE LA VIA STRETTA!

"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro, perché 
questa è la legge ed i profeti. Entrate per la porta stretta, perché larga è la porta e spaziosa la via 
che conduce alla perdizione, e molti sono coloro che entrano per essa. Quanto stretta è invece la 
porta e angusta la via che conduce alla vita! E pochi sono coloro che la trovano!”
Matteo 7:12-14

Le chiese sono totalmente indifferenti a queste parole. Le religioni hanno convinto le persone che 
servire Dio significa cercare di “fare i bravi” e riunirsi una volta a settimana per ripetere preghiere 
preconfezionate e sentire prediche che non hanno nulla a che vedere con il messaggio di condanna 
verso le religioni predicato da Gesù, il quale era venuto nel mondo per abolire le religioni.
La strada stretta che porta alla vita eterna è quella che conduce a Gesù senza l'ausilio di alcuna 
intercessione religiosa.

Gesù aveva avvisato che la verità (la via stretta) non si trovava nelle religioni:

Guardatevi dai falsi profeti, i quali vengono a voi in veste di pecore, ma dentro sono lupi rapaci. 
Voi li riconoscerete dai loro frutti. Si raccoglie uva dalle spine o fichi dai rovi?
Cosí, ogni albero buono produce frutti buoni; ma l'albero cattivo produce frutti cattivi.
Un albero buono non può dare frutti cattivi, né un albero cattivo dare frutti buoni.
Ogni albero che non dà buon frutto è tagliato, e gettato nel fuoco.
Voi dunque li riconoscerete dai loro frutti. Non chiunque mi dice: "Signore, Signore" entrerà nel 
regno dei cieli; ma chi fa la volontà del Padre mio che è nei cieli.
Molti mi diranno in quel giorno: "Signore, Signore, non abbiamo noi profetizzato nel tuo nome, e 
nel tuo nome scacciato demoni e fatte nel tuo nome molte opere potenti?"
E allora dichiarerò loro: "Io non vi ho mai conosciuti; allontanatevi da me, voi tutti operatori di 
iniquità". Perciò, chiunque ascolta queste mie parole e le mette in pratica, io lo paragono ad un 
uomo avveduto, che ha edificato la sua casa sopra la roccia. Cadde la pioggia, vennero le 
inondazioni, soffiarono i venti e si abbatterono su quella casa; essa però non crollò, perché era 
fondata sopra la roccia. Chiunque invece ode queste parole non le mette in pratica, sarà 
paragonato ad un uomo stolto, che ha edificato la sua casa sulla sabbia. Cadde poi la pioggia, 
vennero le inondazioni, soffiarono i venti e si abbatterono su quella casa; essa crollò e la sua 
rovina fu grande».”
Matteo 7:15-27

Le persone vivono in un perpetuo stato di torpore. Seguendo l'onda del mondo, la maggior parte del 
mondo cristiano oggi serve Dio solo marginalmente, innalzando invece denaro, orgoglio, egoismo, 
televisione, lavoro, ricchezze, automobili, alcol, droga, sesso, politica, famiglia, etc.  
Gesù viene sempre dopo. 
Questo stato di torpore viene descritto nella Bibbia come la chiesa “tiepida” di Laodicea.

“lo conosco le tue opere, che tu non sei né freddo né caldo. Oh, fossi tu freddo o caldo! Cosí, 
perché sei tiepido e non sei né freddo né caldo, io sto per vomitarti dalla mia bocca.
Poiché tu dici: Io sono ricco, mi sono arricchito e non ho bisogno di nulla e non sai invece di 
essere disgraziato, miserabile, povero, cieco e nudo.
Ti consiglio di comperare da me dell'oro affinato col fuoco per arricchirti, e delle vesti bianche per 
coprirti e non far apparire cosí la vergogna della tua nudità, e di ungerti gli occhi con del collirio, 
affinché tu veda.
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lo riprendo e castigo tutti quelli che amo; abbi dunque zelo e ravvediti.
Ecco, io sto alla porta e busso, se qualcuno ode la mia voce ed apre la porta, io entrerò da lui, e 
cenerò con lui ed egli con me. A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io 
ho vinto e mi sono posto a sedere col Padre mio sul suo trono.”
Apocalisse 3:15-21

Essere tiepido vuol dire essere fiducioso di essere corretti e giusti. La loro fiducia è così 
profondamente radicata a causa delle false dottrine religiose, che è quasi impossibile per loro uscire 
da questo stato di cecità. Questo si applica anche a tutti i credenti “nominali”, che non sono 
veramente interessati a ciò che Dio ha scritto, non si battono per ciò che è giusto e non condannano 
ciò che è sbagliato. Quando vedono il male si girano dall'altra parte. “Vivi e lascia vivere; non 
sovraccaricare la barca; non provocare dissensi, e sii “politicamente corretto”. La loro posizione è di
neutralità. Essi cercano di servire Dio, ma cercano anche di piacere agli uomini. Ovvero servono 
Dio, finché questo non “disturba” la loro posizione nella società. Questo significa che stanno 
servendo due padroni. Essi sono al servizio di Dio, ed al servizio del loro Ego, del denaro, del 
lavoro, etc. Essi sono al servizio di Dio, ed essi sono al servizio del mondo. La loro vita ruota 
attorno alle cose del mondo ed alle circostanze mondane; Gesù è solo una parte della loro vita.  
I loro pensieri sono divisi tra Gesù e le cose del mondo. I laodiceani mantengono un livello di 
controllo sulla loro vita; senza dare piena fiducia a Gesù. 
Essi non hanno la conoscenza che Gesù è in grado di fare qualsiasi miracolo, se solamente ci si 
abbandona al suo Amore. Non lo sanno, perché la loro conoscenza è superficiale, tiepida.
Ma la Bibbia dice:

“Nessuno può servire a due padroni: o odierà l'uno e amerà l'altro, o preferirà l'uno e disprezzerà 
l'altro: non potete servire a Dio e mammona (ricchezza).”
Matteo 6:24

“Non amate il mondo né le cose che sono nel mondo. Se uno ama il mondo, l’amore del Padre non 
è in lui. Perché tutto ciò che è nel mondo, la concupiscenza della carne, la concupiscenza degli 
occhi e la superbia della vita, non viene dal Padre, ma dal mondo. E il mondo passa con la sua 
concupiscenza; ma chi fa la volontà di Dio rimane in eterno.” 
1 Giovanni 2:15-17

“Poiché la pazzia di Dio è più saggia degli uomini e la debolezza di Dio è più forte degli uomini. 
Infatti, fratelli, guardate la vostra vocazione; non ci sono tra di voi molti sapienti secondo la carne,
né molti potenti, né molti nobili; ma Dio ha scelto le cose pazze del mondo per svergognare i 
sapienti; Dio ha scelto le cose deboli del mondo per svergognare le forti; Dio ha scelto le cose 
ignobili del mondo e le cose disprezzate, anzi le cose che non sono, per ridurre al niente le cose che
sono, perché nessuno si vanti di fronte a Dio. Ed è grazie a lui che voi siete in Cristo Gesù, che da 
Dio è stato fatto per noi sapienza, giustizia, santificazione e redenzione.”
1Corinzi 1 25:30 

E se queste parole vi sembrano troppo radicali, beh allora non avete pienamente compreso che il 
gesto più radicale di tutti l'ha fatto Gesù morendo in croce per salvare ognuno di noi.
Quando capiamo questo, avremo imboccato la via stretta che porta alla vita.
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LE PROFEZIE PROSSIME ALL'ADEMPIMENTO

“E vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu guarita; e tutta la terra,
meravigliata, andò dietro alla bestia; e adorarono il dragone perché aveva dato il potere alla 
bestia; e adorarono la bestia dicendo: «Chi è simile alla bestia? e chi può combattere contro di 
lei?» E le fu data una bocca che proferiva parole arroganti e bestemmie. E le fu dato potere di 
agire per quarantadue mesi. Essa aprì la bocca per bestemmiare contro Dio, per bestemmiare il 
suo nome, il suo tabernacolo e quelli che abitano nel cielo. Le fu pure dato di far guerra ai santi e 
di vincerli, di avere autorità sopra ogni tribù, popolo, lingua e nazione. L'adoreranno tutti gli 
abitanti della terra i cui nomi non sono scritti fin dalla creazione del mondo nel libro della vita 
dell'Agnello che è stato immolato.” 
Apocalisse 13:3-8 

Secondo le profezie bibliche dovrà sorgere l’ultimo impero globale della storia, attraverso la figura 
di un grande dittatore: l’anticristo.
Il mondo lo acclamerà come liberatore perché risolverà tutti (o quasi tutti) i problemi del mondo, 
che ingannato da lui, lo adorerà. Dopo tre anni e mezzo rivelerà al mondo la sua natura luciferina, 
innalzandosi a Dio. Allora ci sarà una grande tribolazione, un periodo di persecuzioni, di fame, di 
pestilenze e terremoti. L’anticristo obbligherà tutti a portare un marchio sulla mano destra o sulla 
fronte, senza il quale nessuno potrà comprare o vendere. Coloro che rifiuteranno di portarlo saranno
uccisi. Ma chiunque accetterà quel marchio (il nome dell’Anticristo o il suo numero, che è 666) sarà
condannato da Dio (Daniele 9:24-27; Matteo 24:15, Matteo 24:21-22; Apocalisse 13:11-18; 
Apocalisse 14:9-11; 2Tessalonicesi 2:8).

1. FINE DEL SISTEMA ECONOMICO-FINANZIARIO ATTUALE

“[...]sorgerà uno che manderà un esattore di tributi per la gloria del regno; in pochi giorni però 
sarà distrutto, ma non nell'ira o in battaglia.”
Daniele 11:20 

In Daniele capitolo 11 troviamo la visione di Daniele che descrive cronologicamente i diversi regni 
che si susseguirono nelle varie epoche fino alla venuta dell'anticristo. I primi 19 versi sono già stati 
adempiuti (non approfondisco, ma per chi desidera sarò più che felice di darne la spiegazione).
Il verso 20 citato, descrive il dominio mondiale attuale della finanza, che detta legge su popoli e 
nazioni (l'epoca attuale). 
Dopodiché dal verso successivo (Daniele 11:21 fino all fine) subentra la figura dell'Anticristo, Il 
quale come sappiamo si paleserà al mondo con il trattato di pace in Israele che permetterà la 
ricostruzione del tempio, e collocherà “l'abominazione della desolazione” nel tempio ebraico a 
Gerusalemme e si “siederà sul trono di Dio”, esattamente 3 anni e mezzo dopo la firma del trattato 
di pace. 
Se leggiamo la successione degli eventi dopo il verso 21, ritroviamo il patto di pace (verso 23), la 
collocazione dell'abominazione della desolazione (verso 31) e l'innalzamento a Dio in terra (verso 
36). Quindi, possiamo affermare che il verso 20 descrive il periodo che precede l'anticristo, dove 
l'esattore dei tributi (sistema bancario internazionale) verrà distrutto. 
“In pochi giorni sarà distrutto, ma non nell'ira o in battaglia” sembrerebbe proprio la descrizione 
di un crollo finanziario, in quanto un crack economico non avviene “nell'ira o in battaglia”. 
Ora, non è detto che si tratti di un crollo finanziario totale, quello che è certo dalla profezia è che il 
sistema bancario internazionale fondato sul debito cesserà di esistere per essere sostituito da un 
sistema “migliore”, ovvero il “marchio della bestia” dell'anticristo.
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2. IL MARCHIO DELLA BESTIA

Cos'è il marchio della bestia?
In tutta la Bibbia si parla del Marchio della Bestia per ben 7 volte e tutte nel Libro dell'Apocalisse. 
Leggiamo:

“(L'anticristo) faceva sì che tutti, piccoli e grandi, ricchi e poveri, liberi e schiavi ricevessero un 
marchio sulla mano destra e sulla fronte; e che nessuno potesse comprare o vendere senza avere 
tale marchio, cioè il nome della bestia o il numero del suo nome. Qui sta la sapienza. Chi ha 
intelligenza calcoli il numero della bestia: essa rappresenta un nome d'uomo. E tal cifra è 
seicentosessantasei.”
Apocalisse 13:16-18

“Poi, un terzo angelo li seguì gridando a gran voce: «Chiunque adora la bestia e la sua statua e ne
riceve il marchio sulla fronte o sulla mano, berrà il vino dell'ira di Dio che è versato puro nella 
coppa della sua ira e sarà torturato con fuoco e zolfo Il fumo del loro tormento salirà per i secoli 
dei secoli, e non avranno riposo né giorno né notte quanti adorano la bestia e la sua statua e 
chiunque riceve il marchio del suo nome».”
Apocalisse 14:9-11

“Partì il primo e versò la sua coppa sopra la terra; e scoppiò una piaga dolorosa e maligna sugli 
uomini che recavano il marchio della bestia e si prostravano davanti alla sua statua.”
Apocalisse 16:2

“Ma la bestia fu catturata e con essa il falso profeta che alla sua presenza aveva operato quei 
portenti con i quali aveva sedotto quanti avevan ricevuto il marchio della bestia e ne avevano 
adorato la statua. Ambedue furono gettati vivi nello stagno di fuoco, ardente di zolfo.”
Apocalisse 19:20

“Poi vidi alcuni troni e a quelli che vi si sedettero fu dato il potere di giudicare. Vidi anche le 
anime dei decapitati a causa della testimonianza di Gesù e della Parola di Dio, e quanti non 
avevano adorato la bestia e la sua statua e non ne avevano ricevuto il marchio sulla fronte e sulla 
mano. Essi ripresero vita e regnarono con Cristo per mille anni;”
Apocalisse 20:4

Da questi versi capiamo che:

1. il marchio della bestia sarà il solo ed unico metodo di pagamento accettato dal nuovo sistema 
economico che sorgerà dopo quello attuale. Questo è confermato dal fatto che “tutti, piccoli e 
grandi, ricchi e poveri, liberi e schiavi” lo devono ricevere, perché “nessuno potrà comprare o 
vendere senza avere tale marchio”, il che vuol dire che non si potrà pagare né con contanti né carte 
di credito, assegni, etc...
2. il marchio della bestia è “qualcosa” che sarà sulla mano destra o sulla fronte
3. chi riceve il marchio della bestia sarà condannato da Dio

Deduzioni logiche dai 3 punti sopraccitati:

1. Si tratterà di una nuova tecnologia, più avanzata degli attuali metodi di pagamento
2. È qualcosa che viene messo dentro il corpo (oppure sul corpo)

237



3. Non dobbiamo assolutamente riceverlo

Il microchip è l'unica tecnologia che adempie perfettamente alla profezia, in quanto possiede tutte le
carattersitiche del Marchio della Bestia. Per la prima volta nella storia dell’umanità, questo sistema 
non solo è possibile ma anche attuabile e propagandato! 
Per semplicità si menzionerà solo il microchip sottocutaneo, anche se il “marchio” potrebbe anche 
essere un sistema simile ma più avanzato (ad esempio un tatuaggio elettronico con nanochip 
incorporato, o altre tecnologie...per farvi un idea vi segnalo questo link: http://www.intermatrix.eu/9-
tecnologie-vere-e-spaventose-che-presto-verranno-inserite-dentro-di-voi-con-il-vostro-consenso-informato/). 
Quale sia la tecnologia di per sé non è fondamentale, purché abbia funzionalità simili al microchip, 
e purché ne rispetti le caratteristiche descritte nella profezia del libro dell'Apocalisse.
La parola greca usata nella Bibbia per indicare il “marchio” è “charagma”, che significa 
“scalfittura, leggera incisione, stampa, insegne, o marchio di schiavitù”. 
È chiaro che il marchio della bestia, per essere accettato dalla popolazione, oltre a proporre 
sconti e vantaggi pagando con esso, dovrà essere reso “necessario”, per garantire il benessere 
futuro della società. 

“Ogni mattina mi alzo, vado al lavoro, e quando entro in ufficio il mio computer ha la schermata 
già aperta sui programmi che devo utilizzare. Finora l’uso è limitato, ma ad esempio con una casa 
domotica (cioè completamente automatizzata) un microchip consentirebbe di regolare a distanza 
tutte le funzioni. Al supermercato basterebbe passare dalla cassa e il pagamento viene effettuato in 
automatico. Oppure al bancomat si può prelevare solo presentandosi davanti e digitando il pin.”
Bruno R., tatuatore e piercer lombardo, felicemente “chippato”
Fonte: laprovinciapavese.gelocal.it/pavia/cronaca/2015/02/09/news/un-chip-iniettato-sotto-la-pelle-1.10835960

La propaganda dei media è già in azione, sostenendo che grazie a questo sistema interamente 
tracciabile non ci sarà pù evasione fiscale, non ci saranno più traffici illegali e/o corruzione, la 
criminalità verrà drasticamente ridotta ed ogni “criminale” potrà essere immediatamente 
identificato e punito. Il microchip conterrà anche tutti i dati anagrafici, quindi non sarà più 
necessario portarsi dietro alcun portafoglio con documenti, soldi o carte di credito. Bambini 
ed anziani saranno sempre rintracciabili. 
Andando a speculare ancora un po' di più, visto e considerato che questo “sistema del 
marchio” distruggerà il sistema bancario attuale basato sul debito (come abbiamo visto in 
Daniele 11:20), potrebbe essere che il nuovo sistema darà una rendita mensile fissa ad ogni 
persona, una specie di reddito di cittadinanza che viene dato a tutti indistintamente solo per il 
fatto di essere cittadini del mondo. I debiti verranno cancellati, e forse anche chi ha già un 
reddito se lo vedrà aumentato impiantando il microchip. Immaginate che successo. Con 
quest'abile mossa l'anticristo risolverebbe il problema della povertà ed allo stesso tempo 
sarebbe venerato da tutti, proprio come le profezie anticipano!
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LA GUERRA AL TERRORISMO? CREATA PER GIUSTIFICARE 
IL MICROCHIP

Aaron Russo, direttore e produttore cinematografico hollywoodiano, approfondisce una eccezionale
confessione di Nicholas Rockefeller, che include il preannuncio della strage dell'11 settembre, la 
bufala della guerra al terrorismo, ed il piano finale per una riduzione della popolazione mondiale e 
l'avvento di una società globale controllata dal microchip. 
Aaron Russo è intervistato dal collega e conduttore radiofonico Alex Jones. Durante l'intervista 
Russo ha sciorinato una rivelazione sensazionale dietro l'altra, su quanto Rockefeller gli riferì a 
proposito della direzione che l'élite globale vuole imprimere al mondo intero.Dopo l'uscita del suo 
popolare film Mad As Hell (Pazzo come l'Inferno) e la candidatura a governatore del Nevada, 
Russo fu notato da Rockefeller, al quale fu introdotto tramite una avvocatessa. 

In una intervista, Aaron rivela:

“Ho ricevuto un giorno una chiamata da un procuratore donna che conoscevo, e lei mi disse: "Ti 
piacerebbe incontrare uno dei Rockefeller? 

E io dissi: "Certo che mi piacerebbe… "

Nella Foto: Aaron Russo con Nick Rockefeller

E allora diventammo amici e lui iniziò a rivelarmi un sacco di cose, così una sera mi disse: 

"Ci sarà un evento, Aaron… e dopo quell’evento (che ora sappiamo essere quello delle Torri 
Gemelle dell'11 settembre 2001) andremo in Afghanistan, così potremo far partire gasdotti dal Mar 
Caspio… Andremo in Iraq per prendere il petrolio e per stabilire una base nel Medio Oriente e 
andremo in Venezuela per liberarci di Chavez. (Lo stesso presidente Chavez ora deceduto, sostenne
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che fu la CIA ad indurre il cancro a lui).”

E mi disse: "Vedrai degli uomini entrare in caverne alla ricerca…alla ricerca di persone che non 
troveranno mai." 

Rideva del fatto che abbiamo questa “Guerra al Terrore”…ma che in realtà non ci fosse alcun 
nemico reale! Parlava di come avendo questa “Guerra al Terrore” non la si potrà mai vincere, 
perché è una guerra senza fine; così puoi sempre continuare a togliere, a sottrarre libertà alle 
persone, mi disse.” 

E io dissi: "Come farete a convincere la gente che questa guerra è reale?"

E lui rispose: "Grazie ai mezzi di comunicazione… Attraverso i media, i media possono convincere
chiunque che la guerra è reale.”
Se si continua a parlare di qualcosa e si continua a dirlo ancora, ancora e ancora una volta… la 
gente inizierà veramente a crederci

E io gli dissi: "Ma per quale motivo state facendo questo? Quale è lo scopo di tutto questo? Avete 
tutto il denaro del mondo che potreste mai desiderare, avete tutto il potere… state colpendo la 
gente… non è una cosa buona."

E lui mi disse: "Perché ti preoccupi della gente? Prenditi cura di te stesso e della tua famiglia."

E io dissi: "Quindi qual è l’obiettivo finale? "

E lui disse: "Lo scopo finale è quello di impiantare un chip RFID a chiunque. Trasferire tutto il 
denaro in questi chip… tenere tutto in questi chip… e se qualcuno protestasse non rispettasse ciò 
che noi vogliamo, …basterebbe spegnere semplicemente il suo chip."

Aaron Russo è deceduto il 24 agosto 2007, sei mesi dopo questa intervista, "ufficialmente" per
cancro (sarà mica un cancro indotto come quello del presidente Chavez?...)

Quanto dichiarato da Aaron Russo sul microchip (e confermato dalle profezie bibliche senza che lui
lo sapesse), si sta rapidamente avverando:
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Già nel 2005, il Congresso americano sulla base di rivendicazioni di controllo dell’emigrazione 
nella cosiddetta guerra al terrorismo… ha fatto passare la “Legge sulla Vera Identità entrato in 
vigore nel Maggio 2008, con la quale gli americani furono obbligati a portare una carta 
identificativa federale che contiene un codice a barre di cui si può fare una scansione e che contiene 
informazioni personali.

Tuttavia, questo codice a barre è solo un passo intermedio, prima che la carta sia equipaggiata con 
un modulo di rintracciamento VeriChip RFID, che utilizzerà frequenze radio per registrare tutti i 
tuoi movimenti sul pianeta. Da notare che un modulo chip di rintracciamento RFID è già presente in
tutti i nuovi passaporti Americani. 

In conclusione, tutti saranno intrappolati in una rete di sorveglianza, dove ogni vostra singola azione
è documentata… e se uscite dalle righe… possono spegnere il vostro chip. 
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Un’unica economia mondiale centralizzata dove i movimenti e le transazioni di ciascuno saranno 
registrate e monitorate.

L’aspetto più incredibile di tutti: questi elementi totalitari non saranno imposti con la forza alla 
gente, ma sarà la gente stessa a domandarli, la manipolazione sociale indotta dalla generazione della
paura e della divisione, ha completamente distaccato le persone dalla loro idea di potere e realtà.

Un processo che è andato avanti per secoli, se non millenni… la religione, il patriottismo, la razza, 
il benessere, la classe e ogni altra forma di identificazione separatista e arbitraria; tutto questo è 
servito a creare una popolazione controllata, del tutto malleabile nelle mani di poche persone.

“Dividi et Impera” ovvero “dividi e conquista” è il motto, e fino a quando le persone non 
vedono ciò che gli succede intorno, sarà semplice ridurli ad una completa schiavitù. “Panem 
et circenses”, come ai tempi dei romani, nulla è cambiato, il sistema diabolico si è solo 
perfezionato. Ma come abbiamo visto tutto ciò non deve spaventare, acquisendo la 
consapevolezza e ricevendo la salvezza di Gesù, non abbiamo nulla da temere, ma dobbiamo 
gioire di esserci “svegliati” e di non essere vittime dell'inganno; perché Dio ci ha salvati, 
togliendoci il velo dai nostri occhi che non vedevano.

"E Questo dobbiamo fare, consci del MOMENTO CRUCIALE: È ORA ormai che vi SVEGLIATE 
dal sonno; perché adesso la salvezza ci è più vicina di quando credemmo. La notte è avanzata, il 
giorno è vicino; gettiamo dunque via le opere delle tenebre e indossiamo le armi della luce!" 
Romani 13:11-12

Tratto da http://ilnuovomondodanielereale.blogspot.ch/2016/07/la-guerra-al-terrorismo-una-menzogna.html
Articolo a cura di altrainformazione.it, versione rivista ed adattata
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IL GIORNO DEL SIGNORE, ARMAGHEDDON

Ecco il giusto giudizio di Dio che spetta ai malvagi che non si pentono di tutte le atrocità commesse
sulla terra, ed a tutti quelli che si uniranno volontariamnte al “Nuovo Ordine Mondiale 
dell'Illunminazione Luciferina”:

"Poi vidi il cielo aperto, ed ecco apparire un cavallo bianco. Colui che lo cavalcava si chiama 
Fedele e Veritiero; perché giudica e combatte con giustizia. I suoi occhi erano una fiamma di 
fuoco, sul suo capo vi erano molti diademi e portava scritto un nome che nessuno conosce fuorché 
lui. Era vestito di una veste tinta di sangue e il suo nome è la Parola di Dio. Gli eserciti che sono 
nel cielo lo seguivano sopra cavalli bianchi, ed erano vestiti di lino fino bianco e puro. Dalla bocca
gli usciva una spada affilata per colpire le nazioni; ed egli le governerà con una verga di ferro, e 
pigerà il tino del vino dell'ira ardente del Dio onnipotente. E sulla veste e sulla coscia porta scritto 
questo nome: RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. Poi vidi un angelo che stava in piedi nel 
sole. Egli gridò a gran voce a tutti gli uccelli che volano in mezzo al cielo: "Venite! Radunatevi per 
il gran banchetto di Dio; per mangiare carne di re, di capitani, di prodi, di cavalli e di cavalieri, di 
uomini d'ogni sorta, liberi e schiavi, piccoli e grandi". E vidi la bestia e i re della terra e i loro 
eserciti radunati per far guerra a colui che era sul cavallo e al suo esercito. Ma la bestia fu presa, 
e con lei fu preso il falso profeta che aveva fatto prodigi davanti a lei, con i quali aveva sedotto 
quelli che avevano preso il marchio della bestia e quelli che adoravano la sua immagine. Tutti e 
due furono gettati vivi nello stagno ardente di fuoco e di zolfo. Il rimanente fu ucciso con la spada 
che usciva dalla bocca di colui che era sul cavallo, e tutti gli uccelli si saziarono delle loro carni." 
Apocalisse 19:11-21 
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COME SALVARSI?

Semplice: bisogna accettare Gesù nel proprio cuore, confidare nella sua Parola e nelle sue 
promesse. A parole sembra facile, ma per farlo bisogna mettere da parte il proprio Ego ed il proprio 
orgoglio, rimuovere tutta la superbia ed capire che dobbiamo la nostra vita al nostro Creatore, e che 
senza di lui non saremmo nulla. Lui ci ama e ci perdonerà di tutto, se noi andiamo da lui con 
sincerità ed umiltà. 

“Se confessiamo i nostri peccati, egli è fedele e giusto, da perdonarci i peccati e purificarci da ogni
iniquità [...] ma a tutti coloro che lo hanno ricevuto, egli ha dato l'autorità di diventare figli di Dio,
a quelli cioè che credono nel suo nome”
1Giovanni 1:9,12

Le religioni “cristiane” predicano una Salvezza di Cristo “passiva” che non porta di per sé dei veri 
cambiamenti nella vita, né tantomeno conseguenze positive verso il prossimo. Ma la vera salvezza 
di Cristo dà  forza e gioia sovrannaturali, dà certezze, vedrete il mondo con occhi nuovi e nulla sarà 
più come prima ricevendo Gesù nel vostro cuore! 

Gesù non è parte di una metafora astratta: bisogna capire che Gesù è morto veramente sulla croce 
per donare la vita eterna ad ognuno di noi (sì anche per te che stai leggendo...). 
Decidendo di amare chi ci ha amati fin dalla creazione, riceviamo il regalo più grande che possiamo
immaginare, cioè la vita eterna nel regno di Dio; e solo capendo questo che sentiremo nel nostro 
cuore un enorme senso di riconoscenza nei confronti di Dio, che ci renderà figli di Dio. Le chiese 
oggi dicono che siamo tutti figli di Dio ma questo non è vero, solo chi è rinato in Cristo è figlio di 
Dio e riceve la salvezza per grazia. Altrimenti la Bibbia non avrebbe alcun motivo di esistere. 
La salvezza di Cristo quindi, non è una decisione superficiale ma va compresa fino in fondo per 
accettarla con immensa gratitudine.

“Io sono la via, la verità e la vita, nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.”
Giovanni 14:6

Gesù è la via (ovvero l'unico mediatore), la verità (in un mondo di bugie e religioni false) e la vita 
(cioè colui che dà la vita eterna).

1Giovanni 5:13 troviamo scritto:
 
“Vi ho scritto queste cose perché sappiate che avete la vita eterna, voi che credete nel nome del 
Figlio di Dio.” 

Noi tutti abbiamo peccato. Tutti abbiamo fatto cose che dispiacciono a Dio (Romani 3:23). Questo 
non deve essere visto come una cosa grave, ma bisogna prenderne atto visto che siamo esseri umani
e come tali siamo imperfetti, costantemente indotti in pensieri ed azioni sbagliati. 
Ricordiamoci che lo scopo di Dio è quello di renderci simili a lui per regnare insieme a lui 
(Apocalisse 5:10; Apocalisse 3:21; ed Apocalisse 2:26).
D'altro canto però, la sua giustizia divina impone che il peccato conduce alla morte. Nel regno di 
Dio non si può accedere con i peccati, se no perderebbe la sua perfezione. Ed è a causa dei nostri 
peccati, che non meritiamo la vita eterna. 
Nel suo immenso amore però, Dio si è fatto carico di tutti i nostri peccati, diventando uomo 
nella carne ma che fosse Dio nello spirito, per compiere la missione di redenzione dei peccati 
di tutta l'umanità. Come scritto chiaramente nei seguenti versi:
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“Infatti il salario del peccato è la morte, ma il dono di Dio è la vita eterna in Cristo Gesú, nostro 
Signore.”
Romani 6:23

“Poiché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede 
in lui non perisca, ma abbia vita eterna.”
Giovanni 3:16

“In questo si è manifestato l'amore di Dio verso di noi, che Dio ha mandato il suo Figlio unigenito 
nel mondo, affinché noi vivessimo per mezzo di lui.”
1 Giovanni 4:9

“Ma Dio manifesta il suo amore verso di noi in questo che, mentre eravamo ancora peccatori, 
Cristo è morto per noi.”
Romani 5:8

“Poiché egli ha fatto essere peccato per noi colui che non ha conosciuto peccato, affinché noi 
potessimo diventare giustizia di Dio in lui.”
2Corinzi 5:21

“E con lui (Gesù) Dio ha vivificato voi, che eravate morti nei peccati e nell'incirconcisione della 
carne, perdonandovi tutti i peccati. Egli ha annientato il documento fatto di ordinamenti, che era 
contro di noi e che ci era nemico, e l'ha tolto di mezzo inchiodandolo alla croce; avendo quindi 
spogliato le potestà e i principati, ne ha fatto un pubblico spettacolo, trionfando su di loro in lui.”
Colossesi 2:13-15

Gesù è morto al posto nostro, subendo il castigo che noi meritavamo. La Sua risurrezione ha 
dimostrato che la morte di Gesù è stata sufficiente a scontare i nostri peccati.
Dio concede perdono e salvezza a tutti coloro che ripongono la loro fede in Gesù, confidando nella 
Sua morte come pagamento per i nostri peccati, come scritto in Giovanni 3:16 (vedi sopra) ed in 
Romani 8:1:

“Ora dunque non vi è alcuna condanna per coloro che sono in Cristo Gesú, i quali non camminano
secondo la carne ma secondo lo Spirito, perché la legge dello Spirito della vita in Cristo Gesú mi 
ha liberato dalla legge del peccato e della morte.”

Con un semplice ma sincero atto di fede in Gesù Cristo puoi ricevere la vita eterna e diventare un 
figlio di Dio:

“ma a tutti coloro che lo hanno ricevuto, egli ha dato l'autorità di diventare figli di Dio, a quelli 
cioè che credono nel suo nome”
Giovanni 1:12

“Chi crede nel Figlio ha vita eterna ma chi non ubbidisce al Figlio non vedrà la vita, ma l'ira di 
Dio dimora su di lui.” 
Giovanni 3:36

Diventando figlio di Dio in Cristo non avrai più nulla da temere:

“Or i settanta (discepoli) tornarono con allegrezza, dicendo: «Signore, anche i demoni ci sono 
sottoposti nel nome tuo». Ed egli disse loro: «Io vedevo Satana cadere dal cielo come una folgore. 
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Ecco, io vi ho dato il potere di calpestare serpenti e scorpioni, e su tutta la potenza del nemico; e 
nulla potrà farvi del male.”
Luca 10:17-19

“Poiché quelli che Egli ha preconosciuti, li ha anche predestinati ad essere conformi all'immagine 
del suo Figlio affinché Egli sia il primogenito fra molti fratelli. E quelli che ha predestinati, li ha 
pure chiamati, quelli che ha chiamati, li ha pure giustificati e quelli che ha giustificati, li ha pure 
glorificati. Che diremo dunque circa queste cose? Se Dio è per noi, chi sarà contro di noi?
Certamente colui che non ha risparmiato il suo proprio Figlio, ma lo ha dato per tutti noi, come 
non ci donerà anche tutte le cose con lui? Chi accuserà gli eletti di Dio? Dio è colui che li 
giustifica. Chi è colui che li condannerà? Cristo è colui che è morto, e inoltre è anche risuscitato; 
egli è alla destra di Dio, ed anche intercede per noi. Chi ci separerà dall'amore di Cristo? Sarà 
l'afflizione, o la distretta, o la persecuzione, o la fame, o la nudità, o il pericolo, o la spada? Come
sta scritto: «Per amor tuo siamo tutto il giorno messi a morte; siamo stati reputati come pecore da 
macello». Ma in tutte queste cose noi siamo piú che vincitori in virtú di colui che ci ha amati.
Infatti io sono persuaso che né morte né vita né angeli né principati né potenze né cose presenti 
né cose future, né altezze né profondità, né alcun'altra creatura potrà separarci dall'amore di 
Dio che è in Cristo Gesú, nostro Signore.”
Romani 8:29-39

Questo è il messaggio fortificante della salvezza di Gesù Cristo! 
Se metterai la tua fede in Gesù Cristo come tuo Salvatore personale, sarai salvato/a! Tutti i tuoi 
peccati saranno automaticamente perdonati e Dio in cambio ha promesso di non lasciarti né di 
abbandonarti mai (Romani 8:38-39; Matteo 28:20). La tua salvezza è al sicuro in Gesù Cristo 
(Giovanni 10:28-29). Se ti sei affidato/a soltanto a Gesù come tuo Salvatore, puoi avere la fiducia 
che trascorrerai l’eternità con Dio in cielo dove trionfa l'amore, la verità e la giustizia! 

Riassumendo:

1. La salvezza è solo per fede in Gesù Cristo e senza opere (Efesini 2:8-9, Tito 3:5)
2. Le nostre opere non salvano, però mostreranno se la nostra salvezza è vera o falsa (Giacomo 
2:17-18,26)
3. La salvezza è eterna e non la possiamo perdere (Giovanni 10:28, Romani 8:35-39, Giovanni 
11:25-26, 1Giovanni 5:11-13, Salmo 89:28-37, Giovanni 8:1-11)
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E DOPO LA SALVEZZA?

Nel momento in cui comprendiamo che Gesù ha sconfitto il male e la morte al posto nostro, e che 
ha fatto questo perché ci ama e perché vuole averci al suo fianco, riceviamo il dono della sua 
salvezza gratuitamente e senza merito alcuno.
Da parte nostra dobbiamo solo accettarlo come Dio, come verità e come l'unica strada per la vita 
eterna. 
Difatti Gesù a livello spirituale è al 100% Dio, mentre la sua “natura” umana è solo il mezzo con il 
quale si è manifestato a noi. Come è scritto:

“Nel principio era la Parola e la Parola era presso Dio, e la Parola era Dio. Egli (la Parola) era 
nel principio con Dio. [...] E la Parola si è fatta carne ed ha abitato fra di noi.”
Giovanni 1:1-2,14

“È in Cristo che abita corporalmente tutta la pienezza della divinità.”
Colossesi 2:9

“Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di me.”
Giovanni 14:6

Gesù non è un profeta come molte religioni sostengono, Gesù è Dio fatto uomo.
Accettando Gesù, si accetta Dio. Rifiutando Gesù, si rifiuta Dio. Chiaramente mi riferisco al Gesù 
della Bibbia e non quello religioso, sminuito e travisato volutamente dalle religioni. 
Non c'è alcun altro modo di accettare Dio se non per mezzo di Gesù.
Ed è solo dopo aver ricevuto la salvezza di Cristo, che la nostra visione del mondo cambierà, che le 
nostre priorità verranno scombussolate, ed il nostro cuore si riempirà di amore, gioia, forza e 
coraggio. 
Questo avviene per mezzo dello spirito santo che Dio manda a quelli che diventano suoi figli. Lo 
spirito santo si riconosce dai “frutti”. È lo spirito di verità e giustizia, di amore e discernimento, 
anche chiamato “spirito consolatore” perché dà forza e coraggio per combattere la battaglia 
spirituale contro il male del mondo.
Vediamo alcuni passaggi che ne descrivono le caratteristiche:

“ma il Consolatore, lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel mio nome, vi insegnerà ogni cosa e 
vi ricorderà tutto ciò che vi ho detto.”
Giovanni 14:26

“Ma voi riceverete potenza quando lo Spirito Santo verrà su di voi, e mi sarete testimoni in 
Gerusalemme e in tutta la Giudea, in Samaria e fino all'estremità della terra.”
Atti 1:8

“poiché il regno di Dio non è mangiare e bere, ma giustizia, pace e gioia nello Spirito Santo.”
Romani 14:17

“Ora il Dio della speranza vi riempia di ogni gioia e pace nel credere, affinché abbondiate nella 
speranza, per la potenza dello Spirito Santo.”
Romani 15:13

“Di queste anche parliamo, non con parole insegnate dalla sapienza umana ma insegnate dallo 
Spirito Santo, esprimendo cose spirituali con parole spirituali.”
1Corinzi 2:13
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“Non sapete che il vostro corpo è il tempio dello Spirito Santo che è in voi, il quale voi avete da 
Dio, e che voi non appartenete a voi stessi?”
1 Corinzi 6:19

“In lui anche voi, dopo aver udita la parola della verità, l'evangelo della vostra salvezza, e aver 
creduto, siete stati sigillati con lo Spirito Santo della promessa;”
Efesini 1:13

“E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati sigillati per il giorno della 
redenzione.”
Efesini 4:30

“Perciò chi disprezza queste cose non disprezza un uomo, ma Dio che vi ha anche dato il suo 
Spirito Santo.”
1 Tessalonicesi 4:8

Che cos'è quindi lo Spirito Santo e come lo si riceve?

Lo spirito santo è il sigillo di Dio per mantenere fede alla sua promessa di salvezza e di gloria 
futura, per quelli che vogliono fare la Sua volontà. 
Ricordo ancora una volta che non si tratta di una volontà religiosa, ma del desiderio di verità, 
giustizia, saggezza, pace ed amore in un mondo pieno di bugie, ingiustizie, confusione, guerre ed 
odio.

Se hai accettato la salvezza di Gesù, il prossimo passo è quello di chiedere a Dio, nel nome di Gesù,
di ricevere lo Spirito Santo. 
Se farete questo a cuore pieno ed in assoluta sincerità, lo riceverete perché così è scritto:

“E tutto ciò che chiederete in preghiera, avendo fede, lo otterrete.”
Matteo 21:22

“E qualunque cosa chiederete nel nome mio la farò, affinché il Padre sia glorificato nel Figlio. Se 
chiedete qualche cosa nel nome mio, io la farò.”
Giovanni 14:13-14

“Non voi avete scelto me, ma io ho scelto voi; e vi ho costituiti perché andiate e portiate frutto, e il 
vostro frutto sia duraturo, affinché qualunque cosa chiediate al Padre nel mio nome, egli ve la 
dia.”
Giovanni 15:16

“In quel giorno non mi farete più alcuna domanda. In verità, in verità vi dico che tutto ciò che 
domanderete al Padre nel mio nome, egli ve lo darà.”
Giovanni 16:23

Dimenticate tutto quello che avete imparato, mettete da parte quel blocco psicologico che avete nei 
confronti di Dio, perché sono stati gli inganni del mondo a creare le religioni false, spingendoci 
verso l'ateismo, il materialismo, l'individualismo, lo spiritismo, il buddhismo o qualsiasi altra 
credenza. 

Gesù non è quello che ci insegnano a scuola o nelle chiese. 

Non pensate che sono discorsi troppo difficile per voi per capire, si tratta solo di aprire il proprio 
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cuore e senza una formula magica/preghiera a chiedere a Gesù nel proprio cuore: 

“Gesù se davvero TU esisti, se è vero che TU sei morto sulla croce per dare a ME la 
salvezza e la vita eterna, se è vero che nel mondo c'è una cospirazione che ha 
infangato il tuo nome ed allontanato me e molti altri dalla verità e dalla giustizia, 
allora ti prego con tutto il mio cuore: mostramelo, fammi capire qual è la verità... 
fammi capire se tutto questo è reale. Se davvero mi mostrerai che TU sei la Verità, 
allora sarò disposto ad accettarla, perché per quanto possa essere scomoda io voglio
seguire la via dell'Amore, della Pace, della Verità e della Giustizia. Dammi la 
conoscenza e riempimi il cuore con il tuo spirito santo di Amore, Pace, Gioia, Bontà, 
Gentilezza, Verità e Giustizia, contro le quali cose non vi è alcuna legge, come scritto
in Galati 5:22.” 

Se avrete fatto questa richiesta (o in maniera simile) a cuore pieno di garantisco che Gesù vi 
risponderà, diventerete Figli di Dio e troverete la pace nel vostro cuore. 

Chiaramente se questa richiesta non viene dal cuore, allora non funzionerà perché Dio si “rivela” 
solo a chi gli apre la porta:

“Ecco, io sto alla porta e busso; se qualcuno ode la mia voce ed apre la porta, io entrerò da lui, e 
cenerò con lui ed egli con me. A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io 
ho vinto e mi sono posto a sedere col Padre mio sul suo trono.”
Apocalisse 3:20-21

“Beato l'uomo che ripone nell'Eterno la sua fiducia e non si rivolge ai superbi, né a quelli che si 
sviano dietro alla menzogna.” 
Salmo 40:4

Riassumendo:
1. Come ricevere il Battesimo dello Spirito Santo:

 chiedendolo (Luca 11:9-10,13)
 per imposizione di mani da persona che abbia lo Spirito Santo (Atti 19:6)

2. Lo Spirito Santo dà il potere di evangelizzare:
Atti 1:8  “Ma riceverete potenza quando lo Spirito Santo verrà su di voi, e mi sarete testimoni in 
Gerusalemme, e in tutta la Giudea e Samaria, e fino all'estremità della terra.”
Matteo 10:20  “Poiché non siete voi che parlate, ma è lo Spirito del Padre vostro che parla in 
voi.”
Luca 4:14  “Gesù, NELLA POTENZA DELLO SPIRITO, se ne tornò in Galilea; e la sua fama si 
sparse per tutta la regione.”
Romani 15:19  “...con la potenza di segni e di prodigi, con la potenza dello Spirito Santo. Così da 
Gerusalemme e dintorni fino all'Illiria ho predicato dappertutto il vangelo di Cristo:”

3. Come sappiamo di avere lo Spirito Santo?
Tramite i frutti dello Spirito (Gal 5:22) “Il frutto dello Spirito è: amore gioia, pace, pazienza, 
gentilezza, bontà, fede, mansuetudine, autocontrollo.” 
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LA SPOSA DI CRISTO E LE NOZZE IN CIELO

"...Allora IL REGNO DEI CIELI sarà simile a dieci vergini le quali, prese le loro lampade, 
uscirono a incontrare lo sposo. Cinque di loro erano stolte e cinque avvedute; le stolte, nel 
prendere le loro lampade, non avevano preso con sé dell'olio; mentre le avvedute, insieme con le 
loro lampade, avevano preso dell'olio nei vasi. Siccome lo sposo tardava, tutte divennero assonnate
e si addormentarono. Verso mezzanotte si levò un grido: "Ecco lo sposo, uscitegli incontro!" Allora 
tutte quelle vergini si svegliarono e prepararono le loro lampade. E le stolte dissero alle avvedute: 
"Dateci del vostro olio, perché le nostre lampade si spengono". Ma le avvedute risposero: "No, 
perché non basterebbe per noi e per voi; andate piuttosto dai venditori e compratevene!" Ma, 
mentre quelle andavano a comprarne, arrivò lo sposo; e quelle che erano pronte entrarono con lui 
nella sala delle nozze, e la porta fu chiusa. Più tardi vennero anche le altre vergini, dicendo: 
"Signore, Signore, aprici!" Ma egli rispose: "Io vi dico in verità: Non vi conosco".
Matteo 25:1-12

Gesù qua non sta parlando di salvati e perduti, come vediamo più avanti nei versi dal 31 al 46 dello 
stesso capitolo.  Gesù ci dice che "il regno dei cieli sarà simile" a queste dieci vergini, diviso tra 
vergini stolte senza "olio" e vergini avvedute con "olio". Qui si sta dicendo che in cielo ci saranno 
delle benedizioni diverse in base alla fedeltà di ogni individuo.  

Cos'è l'olio? 
L'olio rappresenta le opere.  Ovviamente, opere di ubbidienza alla Parola di Cristo. Per essere “la 
Sposa di Cristo”, ovvero essere fedeli a Cristo, sono determinanti le opere. Questo è abbastanza 
logico: se io amo mia moglie solo a parole è diverso dal dimostrarlo anche con i fatti. 
Ad ogni modo Dio salverà e darà la vita eterna anche alle persone che lo amano “solo a parole”, ma 
queste persone non saranno la “Sposa di Cristo” e non avranno le stesse benedizioni di quelli che 
hanno amato con i fatti e testimoniato con le opere il Vangelo di Gesù. 

Apocalisse 19:7-8 dice che "...La sua sposa si è PREPARATA.  Le è STATO DATO di vestirsi di lino
fino, risplendente e puro..".
Questo mostra che sta a noi di prepararci se vogliamo far parte della sposa di Cristo. Chiaramente 
essere sposa, non è come la salvezza che è invece un dono gratuito, solo per grazia e il sangue di 
Cristo. 

Sono quindi false quelle teorie secondo le quali "Le opere non contano" e che  "Dio ci benedirà tutti
allo stesso modo". 
Alcuni esempi che mostrano le benedizioni di Dio in base alle nostre opere:

“Chi è ingiusto continui a praticare l'ingiustizia; chi è impuro continui a essere impuro; e chi è 
giusto continui a praticare la giustizia, e chi è santo si santifichi ancora".  12  "Ecco, sto per venire
e con me avrò la ricompensa da dare a ciascuno secondo le sue opere.”
Apocalisse 22:11-12  

“Perché il Figlio dell'uomo verrà nella gloria del Padre suo, con i suoi angeli, e allora renderà a 
ciascuno secondo l'opera sua.”
Matteo 16:27

“Chi riceve un profeta come profeta, riceverà premio di profeta; e chi riceve un giusto come 
giusto, riceverà premio di giusto.”
Matteo 10:41
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RIASSUMENDO:
 la salvezza è solo per grazia e fede, ma
 Dio fa dipendere da noi se far parte della Sposa, e questo in base alle nostre opere in Cristo e

dalla nostra ubbidienza alla Sua Parola. 
 La forza di ubbidire ai comandamenti di Dio è certamente solo tramite la Sua grazia, ma la 

decisione di ubbidire o disubbidire ai comandamenti dipende solo da noi e non da Dio. 

Ad ogni modo, Dio non ci chiede di offrirgli più di ciò che Egli ci ha messo in grado di produrre per
la Sua gloria. Però non ci benedirà se deliberatamente ignoriamo la nostra coscienza:

“Ogni tralcio che in me non dà frutto, lo toglie via; e ogni tralcio che dà frutto, lo pota affinché ne 
dia di più […] Io sono la vite, voi siete i tralci. Colui che dimora in me e nel quale io dimoro, porta
molto frutto; perché senza di me non potete far nulla. Se uno non dimora in me, è gettato via come 
il tralcio, e si secca; questi tralci si raccolgono, si gettano nel fuoco e si bruciano. Se dimorate in 
me e le mie parole dimorano in voi, domandate quello che volete e vi sarà fatto. In questo è 
glorificato il Padre mio: che portiate molto frutto, così sarete miei discepoli.”
Giovanni 15:2-8  

Gesù ha detto:
“Chi ha i miei comandamenti e li osserva, quello mi ama; e chi mi ama sarà amato dal Padre mio, 
e io lo amerò e mi manifesterò a lui […] Se uno mi ama, osserverà la mia parola; e il Padre mio 
l'amerà, e noi verremo da lui e dimoreremo presso di lui. Chi NON mi ama NON osserva le mie 
parole.”
Giovanni 14:21-24

Gesù è come un nostro fratello maggiore, ci ama e non ci chiede di fare di più di quello che 
possiamo, ma neanche di fare meno di quello che è nella nostra possibilità!  

“Chi dunque sa fare il bene e non lo fa, commette peccato.”
Giacomo 4:17  

“Cercate prima il regno e la giustizia di Dio e tutte queste cose vi saranno date in più.”
Matteo 6:33  

“E l'angelo mi disse: "Scrivi:BEATI QUELLI CHE SONO INVITATI ALLA CENA DELLE 
NOZZE DELL'AGNELLO". Poi aggiunse: "Queste sono le parole veritiere di Dio".
Apocalisse 19:9  
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DIFFONDERE LA BUONA NOTIZIA

Quando si riceve la salvezza di Gesù, si sentirà il desiderio di liberare altre anime perdute, e 
renderli partecipi della nostra rinascita in Cristo.

Oggi siamo nel mezzo dell'apostasia della chiesa mondiale profetizzata da Paolo in 2 Tessalonicesi 
2:3, che avrebbe preceduto sia la venuta dell'Anticristo che il Rapimento della chiesa: 
 
“Nessuno vi inganni in alcun modo; poiché quel giorno (il rapimento) non verrà se prima non sia 
venuta l'apostasia e non sia stato manifestato l'uomo del peccato, il figlio della perdizione 
(l'Anticristo).”

Gesù ci disse molto chiaramente che tutti siamo chiamati a seguirlo:

“Chi non prende la sua croce e non viene dietro a me, non è degno di me.”
Matteo 10:38 
 
“Gesù, guardatolo, l'amò e gli disse: "Una cosa ti manca! Va', vendi tutto ciò che hai e dàllo ai 
poveri e avrai un tesoro in cielo; poi vieni e seguimi".”
Marco 10:21  

Essendo fedeli a Gesù diventeremo suo fratello/sorella:

“Perché quelli che ha conosciuto, li ha pure predestinati a essere conformi all'immagine del Figlio 
suo, affinché egli sia il primogenito tra molti fratelli”
Romani 8:29  

Il mondo giace permanentemente nelle tenebre, nell'egoismo e nella morte. Noi dobbiamo 
permanentemente mostrare la luce, l'amore e la salvezza di Cristo. Questo tramite 
l'evangelizzazione.  
Come la luce non si sforza di brillare, l'amore non si sforza di amare, il vero amico non si 
sforza di aiutare, Così è la vera diffusione del messaggio di Cristo, non costa sforzo. Viene dal 
cuore, dall'anima, è inesauribile perché non viene da noi, ma dal nostro Dio il cui amore e 
Spirito sono inesauribili.
In Africa un bambino di 7 anni trasportava un altro bambino di 4 anni che non poteva camminare, 
sulle spalle. Un missionario gli chiese: "Non è molto pesante per te?" –"No," rispose, "è mio 
fratello!".  
Diffondere il messaggio della Salvezza di Gesù? No, non è troppo difficile. Non se li vediamo come
Gesù li vede: ovvero come nostri futuri fratelli!
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PRONTI AL COMBATTIMENTO SPIRITUALE!

Se abbiamo Gesù nel nostro cuore, apparteniamo a Gesù, Lui ci ha comprato, ci ha riscattato ad un 
caro prezzo e siamo di Sua proprietà. 

“Non sapete che il vostro corpo è il tempio dello Spirito Santo che è in voi e che avete ricevuto da 
Dio? Quindi non appartenete a voi stessi. Poiché siete stati comprati a caro prezzo. Glorificate 
dunque Dio nel vostro corpo.”
1 Corinzi 6:19-20

Se il diavolo sta cercando di attaccarci, è su territorio illegale, e lui lo sa (Colossesi 1:13).
Bisogna capire che Dio ci ha dato autorità su qualsiasi demone, e ci ha tolto ogni paura 
ingannatrice. È sufficiente ordinare al diavolo di andarsene perché lui non ha il diritto di 
opprimerci, ma sta approfittando della nostra ignoranza. 

“Ecco, io vi ho dato il potere di calpestare serpenti e scorpioni, e su tutta la potenza del nemico, e 
nulla potrà farvi del male.”
Luca 10:19

Ricordiamoci che il diavolo ha paura di noi, ha paura di Gesù che è nel nostro cuore. L'unica potere 
del diavolo è l'inganno, ma noi abbiamo la parola ci guida alla verità.
La parola di Dio è la nostra arma contro il diavolo. 

“Dio infatti non ci ha dato uno spirito di paura, ma di forza, di amore e di disciplina.”
2 Timoteo 1:7

“Io vi lascio la pace, vi do la mia pace; io ve la do, non come la dà il mondo; il vostro cuore non 
sia turbato e non si spaventi.”
Giovanni 14:27

“Nell'amore non c'è paura, anzi l'amore perfetto caccia via la paura, perché la paura ha a che fare 
con la punizione, e chi ha paura non è perfetto nell'amore.” 
1Giovanni 4:18

“Del resto, fratelli miei, fortificatevi nel Signore e nella forza della sua potenza. Rivestitevi 
dell'intera armatura di Dio per poter rimanere ritti e saldi contro le insidie del diavolo poiché il 
nostro combattimento non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le potestà, contro 
i dominatori del mondo di tenebre di questa età, contro gli spiriti malvagi nei luoghi celesti. 
Perciò prendete l'intera armatura di Dio, affinché possiate resistere nel giorno malvagio e restare 
ritti in piedi dopo aver compiuto ogni cosa. 
State dunque saldi, avendo ai lombi la cintura della verità, rivestiti con la corazza della giustizia, e 
avendo i piedi calzati con la prontezza dell'evangelo della pace, soprattutto prendendo lo scudo 
della fede, con il quale potete spegnere tutti i dardi infuocati del maligno. Prendete anche l'elmo 
della salvezza e la spada dello Spirito, che è la parola di Dio”
Efesini 6:10-17

“Il potere del male è nella paura, quando smetti di avere paura allora sei libero. Nell'amore non 
c'è paura, l'amore perfetto caccia via ogni paura.
Ti ritrovi nelle sabbie mobili, stai lentamente ma inesorabilmente affondando - negarlo o far finta 
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di niente o volerti convincere che non sia vero non ti salverà!
Ti sei ritrovato a seguire una folla che mestamente si dirigeva verso questa palude e hai ascoltato 
le indicazioni di quelli che ti prospettavano quanto fosse bello andare in quel pantano; ogni tanto 
qualcuno ti avvertiva, come in questo caso, che là avresti trovato la morte, che avresti dovuto 
cambiare direzione, ma la tua pigrizia, le tue paure, le tue debolezze ti hanno spinto a seguire la 
massa e hai trovato più facile credere che la maggioranza avesse ragione.
Ti sei reso conto troppo tardi del pericolo e ti ritrovi prigioniero delle sabbie mobili; stai cercando 
inutilmente di uscirne da solo con le tue forze, ma più ti agiti più affondi! Solo qualcuno dal di 
fuori può aiutarti - qualcuno che ha i piedi ben saldi su terreno solido... ma per orgoglio non vuoi 
dichiararti sconfitto e non gli gridi di aiutarti...
Il primo passo verso la libertà è riconoscere che c'è un problema.
Il secondo passo è riconoscere che tu ne sei in larga parte il responsabile.
Il terzo passo è riconoscere che da solo non puoi farcela.
In altre parole: prima arriva la consapevolezza, poi il pentimento, ed infine l'accettazione della 
Salvezza per grazia di Gesù Cristo.
Sopravvivere al nuovo ordine mondiale non è solo una questione di resistere un giorno in più, di 
proteggerti dai nemici, di lottare per i tuoi diritti civili.
Non si tratta di conservare monete d’argento o cibo in scatola o procurarsi un kalashnikov.
SI TRATTA DI SALVARE LA PROPRIA ANIMA, NON LA PROPRIA PELLE!”
Tratto da http://compressamente.blogspot.ch/2014/06/sopravvivere-al-nwo-significa-salvare.html
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EPILOGO

Avrei ancora molte cose da scrivere, ma mi fermo qui.
Chi di voi ha letto attentamente il libro, verificando personalmente tesi e controtesi, conferme e 
smentite, si renderà conto che i dati oggettivi riportati in questo mio studio non sono contestabili. 
Sicuramente qualcuno potrà fornire “giustificazioni” valide per quanto riguarda singoli argomenti o 
interpretazioni, ma nel suo complesso, ritengo che il disegno globale illustrato in questo libro non 
possa essere smentito con uno studio altrettanto preciso, ma solo con vane argomentazioni fine a sé 
stesse. 
Penso di aver dimostrato che solo indossando gli “occhiali della Bibbia” si può giungere ad una 
comprensione totale del mondo che ci circonda. 
Nessuna teoria, nessuna religione, e nessun libro, è in grado di formare il “puzzle” completo.
Solo la Bibbia può farlo. 
Nonostante sia il libro più stampato e più diffuso nel mondo, è anche il libro meno compreso. Ma 
non perché sia difficile da comprendere, ma perché le religioni vi hanno convinto che le loro 
interpretazioni siano quelle giuste.
In questo modo la Verità è volutamente nascosta a chi non apre il suo cuore e non ricerca 
personalmente Dio.

La Parola di Dio (ovvero il Vangelo di Gesù) è come una spada che divide, dando la possibilità di 
accettarla come Verità assoluta o rifiutarla volontariamente giustificando tutte le “coincidenze” 
profetiche.
Scegliere la Verità significa ricongiungersi con Dio spiritualmente, trovare la pace nel cuore, 
l'Amore, la serenità e non da ultimo la vita eterna. Ma questa scelta porterà a molte “tribolazioni” 
nella carne perché tutto il mondo sarà contro di voi. Era questo che intendeva Gesù quando diceva:

“Chi non prende la sua croce e non viene dietro a me, non è degno di me.”
Matteo 10:38  

Rifiutare il Vangelo significa “godersi” questa vita terrena finché arriverà la fine preannunciata da 
Dio, secondo lo scenario descritto nell'Apocalisse. 
Il mondo prenderà per pazzi quelli che non accetteranno il microchip sottocutaneo o qualsiasi altra 
tecnologia che sostituisca il modello economico attuale (marchio della Bestia). La gente odierà le 
persone contrarie al progetto di nuovo ordine mondiale “apparentemente buono”, instaurato grazie 
all'intervento degli alieni (Satana ed il suo esercito). Chi non accetterà di far parte dell'utopia, chi 
non si adeguerà alla “nuova era” per l'umanità, verrà eliminato.
Ma quello che voglio dirvi è questo: non importa quanto dura sarà sopravvivere, non importa 
quanto dovremmo fuggire, e non importa se perdiamo tutti i nostri beni materiali, ciò che importa è 
restare saldi nella fede e lottare “spiritualmente” fino alla morte pur di non rinnegare la Gesù, il suo 
Amore, la Verità e la Giustizia. 
Questo è quello che ha fatto Lui per noi, fino alla morte Lui non ci ha rinnegati. Poteva ripensarci 
ma nn l'ha fatto. Se non fosse per il Suo sacrificio saremo morti (polvere siete e polvere 
ritornerete)... ma Lui ha sconfitto la morte per noi e ci ha liberato dal peccato (cioè dalla morte) e ci 
vuole dare una vita eterna di felicità, pace ed Amore!
Sei invitato anche tu a farne parte!
Mi auguro con tutto il cuore che ascolterai la voce del tuo cuore ed accetterai l'invito!

Nel nome di Gesù Cristo. Amen.
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“Ciò che è impossibile per noi, è possibile per Dio se gli
permettiamo di operare attraverso di noi.”
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TI È PIACIUTO IL LIBRO? PENSI CHE ANCHE ALTRI 
DOVREBBERO LEGGERLO?

La diffusione di questo libro dipende solo da te.
Se vuoi “supportare” la missione dando un contributo per la diffusione del libro e per la traduzione 
in altre lingue, ti prego di scrivermi a thetruthpath@gmx.ch.
Grazie mille!
Inoltre, se hai qualsiasi dubbio, domanda, o altri pensieri da condividere scrivimi allo stesso 
indirizzo e sarò più che felice di risponderti.
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CONTENUTO EXTRA 

CONFRONTO ISLAM/CRISTIANESIMO

ISLAM: UNA RELIGIONE DA INTERPRETARE?

Cari amici islamici, questo approfondimento è per voi, nella speranza che possiate trovare la Verità. 
Premetto che ho una grande stima e rispetto per le persone di fede islamiche, considerando che la 
stragrande maggioranza di loro sono persone sincere, dal cuore grande, di fiducia, solidali verso il 
prossimo, oneste, e di buone intenzioni.

Il mio scopo quindi non è quello di offendere la fede degli islamici, ma quello di "mettere sul 
tavolo" degli elementi nuovi, che molte persone di fede islamica non conoscono.
Nessuno si senta offeso, perché l'analisi non riguarda i fedeli che rendono un servizio a Dio, ma 
riguarda esclusivamente la base scritturale del Corano. 
Come non ho nulla contro i cattolici ma contro la menzogna del cattolicesimo, allo stesso modo 
questo non è uno studio contro gli islamici, ma contro la bugia dell'Islam. Bisogna quindi non 
giudicare le persone, ma le basi scritturali sulle quali questa religione si basa. 
Leggendo la Bibbia si scopre che nessuna religione dice la verità. L'Islam, come pure tutte le altre 
religioni (cristiane o non), hanno preso qualche verità qua e là, ma non sono LA VERITÀ. 
Mischiando verità e bugie si contamina tutto il messaggio, perché basta una goccia di veleno per 
rendere l'acqua inquinata. 
Ripeto, non intendo offendere alcun musulmano che (come i fedeli delle altre religioni) crede di 
servire il vero Dio; ciò che mi interessa è mettere in evidenza degli elementi che islamici, cattolici 
ed altri religiosi, non considerano quasi mai nel quadro d'insieme. 

Se ragioniamo logicamente il fatto che esistano diverse religioni monoteiste può significare che:
1. si tratta dell'espressione diversa dello stesso dio, secondo diverse culture e tradizioni umane
2. c'è solo una religione vera e tutte le altre sono false

La maggior parte delle persone nel mondo è convinta che la prima risposta sia quella giusta.
È un pensiero comune infatti che le tre principali religioni monoteiste: cristianesimo Islam ed 
ebraismo, provengano dallo stesso Dio.
Al giorno d'oggi le gerarchie cristiane, islamiche, ed ebraiche, nonché molti “esperti” atei, 
sostengono che Dio e Allah sono la stessa divinità, ma questo non è ciò che trapela dal 
confronto delle sacre scritture.

Leggiamo alcune dichiarazioni del Papa:

"Cristiani e musulmani, abbiamo la stessa radice"
Papa Francesco, ricevendo la sceicca del Qatar nell'aprile del 2016
http://www.ilgiornale.it/news/cronache/islam-papa-francesco-tende-mano-cristiani-e-musulmano-1267517.html
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"Siamo tutti uniti, tutti preghiamo lo stesso Dio."
Papa Giovanni Paolo II 

Questo è quello che dice la massima autorità religiosa cattolica al mondo. Benissimo.
Dal confronto delle scritture però si evidenzierà che il Dio della Bibbia ed Allah del Corano 
sono inequivocabilmente “diversi” e che le scritture non si possono riferire alla stessa divinità,
a meno che non accettiamo di avere a che fare con un dio schizofrenico dalla doppia 
personalità.

In tutte le religioni troviamo chiaramente messaggi di pace amore e molte verità. Se però si 
aggiungono bugie alla verità, quest'ultima cessa di esistere. In altre parole; mischiando verità 
e bugie si contamina tutto il messaggio, perché basta una goccia di veleno per rendere l'acqua 
inquinata. 

Se un cristiano afferma che "tutti preghiamo lo stesso Dio" dice una bugia colossale perché 
inconciliabile con questi versi (ne ho presi tre come esempio ma ce ne sono molti altri):

“Questa infatti è la volontà di colui che mi ha mandato: che chiunque viene alla conoscenza del 
Figlio e crede in lui, abbia vita eterna, e io lo risusciterò nell'ultimo giorno”
Giovanni 6:40

“Chi è il menzognero se non colui che nega che Gesù è il Cristo? L'anticristo è colui che nega il 
Padre e il Figlio. Chiunque nega il Figlio, non possiede nemmeno il Padre; chi professa la sua fede
nel Figlio possiede anche il Padre.”
1 Giovanni 2:22-23

“Gesù le disse: «Io sono la risurrezione e la vita; chi crede in me, anche se muore, vivrà; chiunque 
vive e crede in me, non morirà in eterno. Credi questo?». Gli rispose: «Sì, o Signore, io credo che 
tu sei il Cristo, il Figlio di Dio, colui che viene nel mondo»”
Giovanni 11:25-27

Nessuno si senta offeso o giudicato.
Bisogna separare nettamente il giudizio delle persone e quello della loro religione: non bisogna 
giudicare una persona in base alla sua religione ma è più importante giudicare ciò che la religione 
stessa insegna, ovvero quali sono i suoi frutti.
Un cristiano leggerà la Bibbia, ed un musulmano leggerà il Corano.
La differenza è che il cristiano leggendo i Vangeli scoprirà la salvezza di Gesù, l'Amore di Gesù, di 
non ricambiare il male con altro male, ma di vincere il male con il bene, e di confidare nella 
giustizia e nella vendetta che sarà unicamente nelle mani di Dio.
In altre parole un cristiano diventa “amico” di Gesù, accetta la sua salvezza e riceve la massima 
ricompensa da Dio, facendo il bene, combattendo spiritualmente contro il male e proclamando 
l'Amore e la salvezza di Gesù Cristo al mondo.
Mentre il musulmano scoprirà che bisogna combattere personalmente contro il male, e per farlo 
bisogna farlo con le sue stesse armi: cioé nello stesso modo che i “cattivi” fanno, ammazzando 
persone innocenti e seminando il terrore nel mondo. Solo così l'Islam potrà trionfare.
Un musulmano riceve la massima ricompensa da Allah, uccidendo gli infedeli e combattendo 
fisicamente per la causa di Allah.

Penserete che sto esagerando ma vi invito a leggere tutto prima di giudicare.
L'Islam contiene moltissimi versi che sono chiaramente un invito a combattere ed un invito a 
tendere “agguati” per uccidere gli infedeli. Mi si dirà che questi versi vanno letti nel contesto delle 
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battaglie di Maometto di quei tempi, e che questo serviva per affermare l'Islam e propagare il 
messaggio di Allah. 
Benissimo. Mettiamo anche che sia così, questo significa comunque che Allah per propagare la sua 
religione ha dovuto utilizzare la violenza affermandosi con la “legge del più forte”, uccidendo 
persone innocenti che forse si sarebbero convertite in futuro. 
E poco importa se i versi che incitano alla violenza siano riferiti ai combattimenti di Maometto o se 
si applichino universalmente, perché se nel Corano c'è scritto testualmente che uccidendo gli 
infedeli per la causa di Allah si riceve la ricompensa più grande, è logico pensare che un 
musulmano ortodosso debba ispirarsi a quei combattenti come esempio per ambire alla stessa 
ricompensa.  
Inoltre, da nessuna parte nel Corano viene precisato che l'ordine di combattimento emanato da Allah
non sia più valido oggi, da nessuna parte. Questo è solo il frutto dell'interpretazione dei musulmani 
in buona fede. L'Islam però non può essere definita una religione di pace, perché per raggiungere la 
pace deve eliminare tutti i non-musulmani. Un mondo dove tutti sono sottomessi all'Islam oppure 
dove sono stati uccisi per non aver accettato questa condizione. 
Chi ritiene che l'Islam sia invece una religione di pace è pregato di creare un nuovo libro che 
includa solo le parti “amorevoli e pacifiche” del Corano e di chiamare questo libro in modo diverso,
ed avere l'onestà intellettuale di fondare una nuova religione perché il Corano non è conciliabile con
la visione pacifica ed amorevole della stragrande maggioranza dei musulmani che cercano solo di 
vivere in pace ed amore, come è giusto che sia.
Il miglior libro contro l'Islam è il Corano stesso.

Per chi ama Dio e lo cerca con la massima umiltà e sincerità, penso sia importante considerare il 
confronto delle scritture, per assicurarsi di essere nella sua volontà.
I musulmani identificano la decadenza della società occidentale come conseguenza del diffuso 
cristianesimo, ma non tengono in considerazione che in realtà quello che oggi vien definito 
cristianesimo non ha nulla del cristianesimo biblico. In altre parole, le chiese e le varie religioni non
sono degne rappresentanti della Bibbia, del vero Dio, e del vero Gesù Cristo. 
Molti predicatori islamici predicano che bisogna distruggere il cristianesimo per via delle 
depravazioni sociali e perversioni sessuali che si vedono nell'occidente cristiano... Ma se si 
conoscono Cristo ed il suo Vangelo si capisce anche che l'occidente (USA & UE per primi) in 
nessun modo si qualificano come "cristiani"! Al contrario, sono completamente, ANTI-Cristo e 
ANTI-cristiani! La maggior parte delle religioni cristiane, sono lontane dalla verità del Vangelo.
Primo tra tutti il cattolicesimo-romano che, nella Bibbia è chiamata “Mistero, Babilonia la grande,
la madre delle prostitute e delle abominazioni della terra” (Apocalisse 17:5).
Visto che il Nuovo Testamento chiaramente condanna ogni perversione e ipocrisia delle chiese 
cristiane (vedi Apocalisse 3:14-22), i musulmani dovrebbero, in tutta onestà differenziare il 
cristianesimo falso, dalla Bibbia, da Cristo e dalla verità del Vangelo!
Nonostante questo gli islamici identificano la cristianità con le religioni cristiane. Sono 
convinti che la trinità ed il culto di Maria siano dottrine bibliche (si veda Hadith 4:654, Sura 
5:116). Nessun islamico immagina che il messaggio della Bibbia è stato nascosto anche dalle 
stesse religioni che si professano cristiane (allo stesso modo che gli stessi cristiani sono ingannati)

Per questo motivo ritengo giusto che ogni islamico debba avere il diritto di essere in possesso 
di tutte le carte scoperte in tavola, per analizzare quello che la vera Bibbia racconta, come 
anche io ho analizzato ciò che il vero Corano racconta. 
Allo stesso modo in cui gli islamici hanno una visione "distorta" della Bibbia, anche io avevo una 
visione "distorta" del Corano. L'importante è non uscire mai dalle scritture, siano esse cristiane o 
islamiche. Trattandosi di libri sacri e presuppostamente ispirati da Dio, essi non hanno bisogno né di
aggiunte né tantomeno di modifiche. Per questo vi invito a verificare personalmente tutto quanto 
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riportato in questa analisi. L'intercessione di un prete, di un papa, o di un imam non è necessaria, 
perché le scritture sono alla portata di chiunque apre il cuore. Ognuno nella sua intimità deve 
scavare a fondo, studiando, meditando, e pregando. Perché chi cerca la verità a cuore pieno, che sia 
cattolico, protestante, islamico, ebreo, buddista o induista, la troverà.
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LA BIBBIA È STATA MODIFICATA?

Gli islamici sostengono che la Bibbia sia stata modificata ma ciò non è in alcun modo fondato, 
perché il Corano stesso conferma che le scritture antecedenti (Torah e Vangeli) sono rimasti intatti e
che ogni musulmano è invitato a consultarli (Sura 10:94). Potete cercare quanto volete in tutto il 
Corano, e non troverete nemmeno un verso che dice che la Bibbia sia stata modificata! 
Inoltre si deve considerare che non vi sono rivali letterali nel mondo antico al numero di copie di 
manoscritti e delle più antiche datazioni del Secondo Testamento. Il suo testo è di gran lunga meglio
attestato di qualsiasi altro scritto antico.
Ci sono più di 5300 manoscritti Greci conosciuti del Secondo Testamento (5,686 secondo 
“Unshakeable Foundations di Norman Geisler & Peter Bocchino (Minneapolis, MN: Bethany 
House Publishers, 2001) p. 256.”, senza contare le oltre 10000 copie della Vulgata Latina, e le circa 
9300 antiche versioni (MSS) in altre lingue (Siriaco, Armeno, Etiopico, Copto, Gotico, Slavo, 
Sahidico e Georgiano); abbiamo inoltre più di 24'000 copie manoscritte di porzioni del Secondo 
Testamento che esistono oggi. Tutte queste copie sono identiche nel messaggio, seppur logicamente 
alcune parole sono tradotte in modo diverso ma senza modificare il significato.

Su questo punto Charles H. Welch, nel suo libro True from the Beginning (Vero fin dall'Inizio), 
quota dalla terza edizione della Enciclopedia Britannica: 

"Questa argomentazione è così forte, che, se neghiamo l'autenticità del Secondo Testamento 
potremmo, con una correttezza migliaia di volte più grande, rifiutare tutti gli altri scritti del 
mondo." 

Ed in più ci sono molte profezie già adempiute sul Messia, dove ogni adempimento è confermato 
nel Nuovo Testamento, oltre alle profezie del tempo della fine che si stanno delineando ai giorni 
nostri.
Su quale base i musulmani ritengono che la Bibbia è stata corrotta? Dove sono le prove?
Non di certo sul Corano. Infatti, il Corano afferma che i libri di Mosè, i Salmi, e il Vangelo sono 
stati dati tutti da Dio stesso.

Della Torah Ebraica (Antico Testamento della Bibbia) il Corano dice:

"Abbiamo dato il Libro a Mosè, e dopo di lui abbiamo inviato altri messaggeri."
Sura 2:87

Dei SALMI il Corano dice:

“Ti abbiamo dato la rivelazione come la demmo a Noè e ai Profeti dopo di lui. E abbiamo dato la 
rivelazione ad Abramo, Ismaele, Isacco, Giacobbe e alle Tribù, a Gesù, Giobbe, Giona, Aronne, 
Salomone, e a Davide demmo il Salterio." 
Sura 4:163

Del VANGELO (Injil) il Corano dice:

"Ha fatto scendere su di te il Libro, con la verità, a conferma di ciò che era prima di esso. E fece 
scendere la Torâh e l'Ingîl in precedenza, come guida per le genti." 
Sura 3:3

Inoltre nel Corano è scritto che: 
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"Facemmo camminare sulle loro orme Gesù figlio di Maria, per confermare la Torâh che scese 
prima di lui. Gli demmo il Vangelo, in cui è guida e luce, a conferma della Torâh che era scesa 
precedentemente: monito e direzione per i timorati." 
Sura 5:46

Dunque il Corano afferma che la Torah, i Salmi e il Vangelo sono provengono tutti da Dio. Eppure, 
i Musulmani sostengono che la Bibbia è corrotta e piena di contraddizioni. Se è così, allora ciò vuol 
dire che il Corano mente, perché esso dichiara che la Parola di Dio non può essere alterata:

"La Parola del tuo Signore è veritiera e giusta ed esauriente. Nessuno può cambiare le Sue parole. 
Egli ascolta e sa." 
Sura 10:64

Quando Maometto (570-632 d.C.) era in vita, dichiarò di aver ricevuto la rivelazione del Corano da 
Allah. Ciò significa che la Bibbia esistente all'epoca non poteva essere stata corrotta perché il 
Corano afferma che la Parola di Dio non può essere alterata. La domanda è: quando e dove la 
Bibbia è stata corrotta, dal momento che il Corano dichiara che la Torah, i Salmi e il Vangelo sono 
da Allah e che le parole di Allah non possono essere cambiate?
I seguenti passaggi del Corano stesso, dimostrano che la Torah era autentica ai tempi di Gesù: Sura 
3:48-50, 5:49, 5:113, 19:12, 61:6, 66:12.
Questi altri, dimostrano che la Torah e il Vangelo erano autentici ed inalterati ai tempi di Maometto:
Sura 2:91, 3:3, 4:162-163, 5:51, 6:154-157, 9:111, 10:37, 12:111, 34:31, 35:31, 40:69-70, 46:12, 
46:29-30.

Il Corano che nella Bibbia (Injil) vi sia la luce e la guida:

“Facemmo camminare sulle loro orme Gesù figlio di Maria, per confermare la Torah che scese 
prima di lui. Gli demmo il Vangelo, in cui vi è guida e luce, a conferma della Torah che era scesa 
precedentemente: monito e direzione per i timorati.”
Sura 5:46

Il Corano afferma che l’Injil (Bibbia) è guida per tutta l’umanità:

“...E fece scendere la Torah e l'Ingil in precedenza, come guida per le genti.” 
Sura 3:3-4

Il Corano afferma che i cristiani devono giudicare in accordo con quanto contenuto nel Vangelo:

“Giudichi la gente del Vangelo in base a quello che Allah ha fatto scendere...” 
Sura 5:47

Il Corano invita i fedeli nel dubbio di consultare la Bibbia:

“E se dubiti (Maometto) a proposito di ciò che abbiamo fatto scendere su di te, interroga coloro 
che già prima recitavano le Scritture.”
Sura 10:94

Attraverso l’attento studio del Corano trovai questo invito alla fede assoluta nel Injil (Vangelo) per i
musulmani:
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“Dite:"Crediamo in Allah e in quello che è stato fatto scendere su di noi e in quello che è stato fatto
scendere su Abramo, Ismaele, Isacco, Giacobbe e sulle Tribù, e in quello che è stato dato a Mosè e 
a Gesù e in tutto quello che è stato dato ai Profeti da parte del loro Signore, non facciamo 
differenza alcuna tra di loro e a Lui siamo sottomessi.”
Sura 2:136 

Curiosamente, leggiamo che proprio il Corano obbliga i musulmani a credere nell’integrità dell’Injil
e lo impone anche oggi ai musulmani di tutto il mondo:

“Dialogate con belle maniere (musulmani) con la gente della Scrittura (giudei e cristiani), eccetto 
quelli di loro che sono ingiusti. Dite (loro):"Crediamo in quello che è stato fatto scendere su di noi 
(Corano) e in quello che è stato fatto scendere su di voi (Torah, Salmi e Vangelo),...”
Sura 29:46

Il passaggio successivo mostra che le scritture precendenti al Corano, ovvero l'antico ed il nuovo 
testamento, sono “preservati da ogni alterazione”:

“E su di te abbiamo fatto scendere il Libro con la Verità, a conferma della Scrittura che era scesa
in precedenza e lo abbiamo preservato da ogni alterazione. Giudica tra loro secondo quello che 
Allah ha fatto scendere, non conformarti alle loro passioni allontanandoti dalla verità che ti è 
giunta.”
Sura 5:48 

Conclusioni alla luce di questi fatti:

1) Il Corano afferma che il Vangelo è integro ed è la valida Parola del Creatore Onnipotente anche 
per i musulmani.

2) L’accusa mossa dai musulmani di oggi, che i Vangelo sia alterato è, come visto ed analizzato, 
assolutamente infondata ed inesistente in tutte le pagine del Corano.

Quindi, perché gli amici musulmani hanno questi dubbi circa l’integrità del Ingil che i cristiani 
leggono oggi?
Ci sono 24 passaggi nel Corano dove Maometto cita o fa riferimento alla Torah e/o al Vangelo.
55 altri versi affermano che la Torah e il Vangelo sono validi. Alcuni di questi versi sono: Sura 
3:187, 4:47, e 5:46-48.
Nessuno ha mai prodotto una copia della Torah o del Vangelo diversa da quella che abbiamo oggi.
La Sura 10:94 dice specificamente: 

"E se dubiti a proposito di ciò che abbiamo fatto scendere su di te, interroga coloro che già prima 
recitavano le Scritture. La Verità è giunta loro dal tuo Signore: perciò non essere tra i dubbiosi".

Quindi il Corano stesso, sostiene che la Bibbia non sia alterata ed invita i musulmani a 
consultarla. La Bibbia invece dichiara falsa qualsiasi altra “rivelazione” che smentisca, anche 
solo in parte, la sua verità immutabile. Questo quindi include il Corano, le apparizioni delle 
Madonne, e tutte le false dottrine extra-bibliche delle religioni cristiane, prime fra tutte quelle 
del Papato.

“Ma anche se noi, o un angelo dal cielo vi predicasse un evangelo diverso da quello che vi 
abbiamo annunziato, sia maledetto.” 
Galati 1:8
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La Bibbia (Injil) è autentica e confermata da entrambe le scritture (Bibbia e Corano).
Il Corano invece è dichiarato autentico solamente dal Corano stesso, mentre secondo la 
Bibbia, il Corano è “maledetto” in quanto si tratta di un “evangelo diverso”, e non veritiero.
Quindi, con quale autorità e con quale verità, il Corano può smentire i messaggi biblici, 
considerando che la Bibbia (scritta molto tempo prima del Corano) aveva messo in guardia 
che non ci sarà alcun nuovo “messaggio” e che non fosse necessaria alcuna modifica alla 
Parola di Dio della Bibbia?

Il Vangelo sostiene anche:

''Chi è il bugiardo se non colui che nega che Gesù è il Cristo? Egli è l'anticristo, che nega il Padre 
e il Figlio. Chiunque nega il Figlio, non ha neppure il Padre; chi riconosce pubblicamente il Figlio,
ha anche il Padre.''
1Giovanni 2:22-23

Come vedete abbiamo un grosso problema di inconciliabilità con il Corano.
Secondo l’Islam, Dio avrebbe mandato Gesù per distruggere il Giudaismo ed avviare una nuova 
religione chiamata Cristianesimo, dopodiché 600 anni dopo avrebbe mandato un altro profeta per 
distruggere il Cristianesimo e tutto ciò che Cristo aveva fatto, per diffondere una nuova religione 
completamente diversa, ovvero l'Islam? 
Gesù venne ad adempiere le profezie del Vecchio Testamento. Ecco perché i veri figli di Abramo si 
rallegrarono con Abramo ed il resto dei profeti del Vecchio Testamento quando videro le loro 
preghiere e le loro profezie adempiute in Gesù il Cristo. Tutte le profezie riguardo al Messìa 
contenute nel Vecchio Testamento si adempiono nel Nuovo Testamento (a fine libro tutti i 
riferimenti). Gesù completò il lavoro della salvezza peer l'umanità. 
Lui gridò dalla croce “TUTTO È COMPIUTO”. Ora gli uomini possono essere salvati, la via a Dio 
ora è aperta, e tutti possono avere pace con Dio e possono ricevere il perdono per i loro peccati, 
giudei, pagani, e chiunque lo accetti e segua il suo unico comandamento da cui derivano tutte le 
leggi ed i profeti: “Ama Dio ed ama il tuo prossimo”. Non c’è bisogno di un altro libro o nuova 
rivelazione, né di un nuovo profeta.

LA TERRA PROMESSA AGLI EBREI... DICE IL CORANO

Vi sono degli islamici che negano la terra di Israele appartenere agli Israeliani. Difatti nelle cartine 
geografiche islamiche, Israele non viene indicata come nazione, non esiste. Ma il loro stesso Corano
li contraddice. Mosé infatti viene citato (nel Corano) che dice agli Ebrei: 

"O mio popolo, andate nella santa terra promessa che Allah ha ordinato per voi...!" 
Corano 5:21
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DIO E ALLAH SONO LA STESSA DIVINITÀ?

La cosa più facile sarebbe dire: “credi a quello che vuoi ed io credo in quello che voglio”, e ognuno
di noi crederà nel suo modo a Dio. Questa è l'approccio più conveniente, ma non si fa nulla per 
l'altra persona. Se invece si ama veramente il prossimo, bisogna dirgli la verità. 
Ecco la prima domanda da chiedersi: è possibile che il Corano e la Bibbia siano entrambi veri? 
La risposta è sicuramente no, perché i due libri descrivono fatti diametralmente opposti, sia negli 
avvenimenti che per quanto riguarda la natura di Dio ed il suo carattere. Quindi non possono essere 
entrambi veri! Potrebbero anche essere entrambi falsi, ma quello che è sicuro che non possono 
essere entrambi veri. Quindi dobbiamo riconoscere che almeno una delle due religioni sia falsa. 

Molta gente pensa che ogni religione conduce in qualche modo al vero Dio, non importa come 
viene rappresentato, tutte le religioni raggiungono lo stesso Dio.
Ma anche questo è falso. Sfido chiunque a trovare qualsiasi divinità di qualsiasi religione che 
sostenga che l'importante è che le persone sviluppano la propria spiritualità verso un dio qualsiasi.
Islam, Cattolicesimo ed Ebraismo, hanno ciascuno il proprio luogo santo verso cui dirigere lo 
sguardo in cerca della guida e dell’illuminazione. 
Ogni gruppo crede di ricevere un certo tipo di benedizioni per il resto della vita se visitano il 
rispettivo luogo santo. Mentre nel Vangelo è spiegato che non esistono luoghi di culto, ma la nostra 
preghiera deve essere fatta intimamente, in disparte, per avere un contatto diretto e personale con 
Dio, senza intercessione di alcuna religione o culto terreno.

La Bibbia in qualche modo aveva anche profetizzato la nascita dell'Islam.
Nel libro dei Galati, veniamo messi in guardia da qualsiasi modifica alla parola di Dio, nemmno se 
la modifica venisse annunciata da un angelo. E Maometto ricevette le sue rivelazioni dall'arcangelo 
Gabriele che gli rivelò un vangelo diverso.

“Mi meraviglio che così in fretta da colui che vi ha chiamati con la grazia di Cristo passiate ad un 
altro vangelo. In realtà, però, non ce n'è un altro; solo che vi sono alcuni che vi turbano e vogliono 
sovvertire il vangelo di Cristo. Orbene, se anche noi stessi o un angelo dal cielo vi predicasse un 
vangelo diverso da quello che vi abbiamo predicato, sia maledetto! L'abbiamo già detto e ora lo 
ripeto: se qualcuno vi predica un vangelo diverso da quello che avete ricevuto, sia maledetto!” 
Galati 1:6-9 

Curioso anche il fatto che Cattolicesimo, Ebraismo, ed Islam auspicano ad un regno di Dio sulla 
Terra. Mentre nel Vangelo si ripete più volte che il regno di Dio non è di questo mondo.
Nella fede islamica, il nome di Allah si traduce semplicemente come "Dio".
Ma in realtà i cristiani che vivono in Medio Oriente, usano anche loro la parola "Allah" per fare 
riferimento al Dio cristiano. Tuttavia è importante notare che il termine "Dio" o "Allah" significa 
cose diverse quando gli si parla da diversi individui.
Quando un cristiano in Medio Oriente fa riferimento ad "Allah", si riferisce al Dio della Bibbia. 
Tuttavia quando i musulmani dicono "Allah" intendono il Dio dell'Islam.

Eppure, nonostante la netta differenza tra il Dio del cristianesimo ed il dio dell'Islam, le gerarchie 
religiose e secolari sostengono che le 3 grandi religioni monoteiste (Cristianesimo, Islam ed 
Ebraismo) adorano tutti lo stesso dio - Il Dio di Abramo, di Isacco e di Giacobbe. 
Tuttavia niente potrebbe essere più lontano dalla verità.

Sia nel cristianesimo e Islam, Dio si dice che sia:
- Amorevole

267



- Misericordioso
- Onnisciente
- Onnipresente 
- Onnipotente 

Quando si esamina solo questo elenco iniziale, è comprensibile come alcune persone potrebbe 
pensare che i due sono la stessa entità. Tuttavia queste sono solo alcune delle caratteristiche.

Nella Bibbia, Dio è descritto come onesto, affidabile e fedele.

“Dio non è un uomo, perché possa mentire, né un figlio d'uomo, perché possa pentirsi. Quando ha 
detto una cosa, non la farà? O quando ha dichiarato una cosa, non la compirà?”
Numeri 23:19

Nella Bibbia, Dio è anche descritto come perfetto, santo, un Dio di “Luce” nel quale non esiste 
'oscurità' (le bugie, il male, l'inganno).

“Or questo è il messaggio che abbiamo udito da lui, e che vi annunziamo: Dio è luce e in lui non vi
è tenebra alcuna.”
1Giovanni 1:5

“Se diciamo di avere comunione con lui e camminiamo nelle tenebre, noi mentiamo e non mettiamo
in pratica la verità; ma se camminiamo nella luce, come egli è nella luce, abbiamo comunione gli 
uni con gli altri, e il sangue di Gesú Cristo, suo Figlio, ci purifica da ogni peccato. Se diciamo di 
essere senza peccato inganniamo noi stessi e la verità non è in noi. Se confessiamo i nostri peccati, 
egli è fedele e giusto, da perdonarci i peccati e purificarci da ogni iniquità. Se diciamo di non aver 
peccato, lo facciamo bugiardo e la sua parola non è in noi.”
1Giovanni 1:6-10

Quindi, come si può vedere da questo estratto, il Dio della Bibbia non è solo fedele e onesto, ma è 
anche affidabile e vero. Perché è un Dio della Luce, nessuna 'oscurità' può partorire da lui perché 
sarebbe incompatibile con la sua identità.
Tuttavia, il Dio del Corano non condivide questi attributi.
Infatti, nel Corano le Scritture chiamano il loro Dio ( 'Allah'), il più grande Ingannatore tra tutti gli 
ingannatori. Quindi, a differenza del Dio cristiano, il Dio dell'Islam non è veritiero ed onesto, bensì 
ingannevole e scaltro. (Corano 3:54)
Le moderne traduzioni indicano però la parola “stratega”, anche se la parola araba “makara” è un 
attributo negativo e si traduce meglio come “inganno” o “stratagemma elusivo”, come potete vedere
nella traduzione tratta da un sito islamico:

 
Ora non ci vuole un genio per capire che se una delle migliori qualità di qualcuno è quella di 
tramare stratagemmi nascosti ed inganni, riporre la fiducia in quel qualcuno non sarà sinonimo di 
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fiducia ed affidabilità.

Tutto il contrario di ciò che è scritto nella Bibbia:

“Se noi manchiamo di fede, egli però rimane fedele, perché non può rinnegare se stesso.” 
2Timoteo 2:13

“Diritto e giustizia sono la base del tuo trono, grazia e fedeltà precedono il tuo volto.” 
Salmo 89:15

“Non li temete dunque, poiché non c'è nulla di nascosto che non debba essere rivelato e nulla di 
segreto che non debba essere conosciuto. Quello che io vi dico nelle tenebre, ditelo nella luce; e ciò
che udite dettovi all'orecchio, predicatelo sui tetti.”
Matteo 10:26-27
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CHI È ALLAH?

Secondo il Corano, Allah è il "migliore degli ingannatori" (Sura 3:54; Sura 8:30). 
La frase è spesso tradotta nelle varie lingue come "migliore degli strateghi", ma la parola radice 
(Makr) significa “inganno". 

Questo è facilmente verificabile, anche le traduzioni a favore del Corano lo confermano.
Nel “Mufradat al Quran”, viene detto che il termine “makr” significa “cambiare il pensiero di 
qualcuno senza che la persona ne sia consapevole.” 
Guarda caso, questo è perfettamente quello che viene spiegato nei principi alchemici della 
massoneria, dove con le bugie della scienza, delle religioni e della politica, hanno cambiato i 
pensieri delle persone senza che essi ne fossero consapevoli.

Il Profeta disse: “La guerra è inganno.” (Bukhari) - “ALY confermò che mentire è lecito per 
ingannare un nemico.” (Bukhari). “Mentire è consentito quando il fine giustifica i mezzi.”

“Il Fine giustifica i mezzi”, dov'è che viene già insegnato questo? Ancora una volta nelle dottrine 
massoniche-gesuite. 

“Tessono strategie* e anche Allah ne tesse. Allah è il migliore degli strateghi!”
Corano 3: 54 
Nota *: «strategie» (qui e in viii, 30; xiii, 42; xxvii, 50), inganni (iv,42) e astuzie (lxxxvi,6) sono messi in opera 
dagli uomini contro Allah e da Allah stesso per castigare questi peccati. Il concetto è quello che chi vuole 
ingannare Allah, inganna se stesso. (http://www.sufi.it/Corano/3.htm)

“Si ritengono al riparo dallo stratagemma di Allah? Di fronte allo stratagemma di Allah si sentono 
al sicuro solo coloro che già si sono perduti.”
Corano 7: 99

La Bibbia invece dichiara che il Dio di Abramo non può mentire:

“Dio non è un uomo, perché possa mentire, né un figlio d’uomo, perché possa pentirsi. Quando 
ha detto una cosa, non la farà? O quando ha dichiarato una cosa, non la compirà?”
Numeri 23:19 

“nella speranza della vita eterna la quale Iddio, che non può mentire, promise avanti i secoli,”
Tito 1:2

“Chi ha ricevuto la sua testimonianza ha confermato che Dio è verace.”
Giovanni 3:33 

La Bibbia dice anche che “Satana è il padre della menzogna” (Giovanni 8:44).

La questione quindi deve essere sollevata: se il Dio della Bibbia non può mentire, ed è giusto sopra 
ogni cosa, come può Allah essere la stessa divinità?

L'inganno non è solo una qualità di Allah, ma è anche permesso ai fedeli musulmani, la chiamano 
“Taqiyya”; in pratica un musulmano può nascondere la propria fede, dissimulare, ed anche giurare il
falso se questo viene fatto per giusta causa di Allah.
È chiaro che con questa autorizzazione, qualsiasi trattato con l’Islam diventa estremamente difficile,
dal momento che una delle due parti può sentirsi autorizzato dal suo stesso Dio a mentire. 
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Nel Vangelo però c'è scritto chiaramente che quelli che praticano la menzogna saranno messo a 
morte:

“ma quanto ai codardi, agl’increduli, agli abominevoli, agli omicidi, ai fornicatori, agli stregoni, 
agli idolatri e a tutti i bugiardi, la loro parte sarà nello stagno ardente di fuoco e di zolfo, che è la 
morte seconda.”
Apocalisse 21:8

Maometto distrusse la vera figura di Cristo quando disse, “Parlano da miscredenti quando 
affermano “di certo Gesù, Figlio di Maria, è egli stesso Dio!” mentre il Cristo sempre disse: “Figli 
d’Israele, adorate Dio, il quale è mio e vostro Dio” (Sura 5:72).

Nella Bibbia vediamo invece che “E Simon Pietro, rispondendo, disse: “Tu sei il Cristo, il Figlio 
del Dio vivente”. E Gesù, rispondendo, gli disse: “Tu sei beato, o Simone, figlio di Giona, perché né
la carne né il sangue ti hanno rivelato questo, ma il Padre mio che è nei cieli.” (Matteo 16:16).

“Gesù gli disse: «Io sono la via, la verità e la vita; nessuno viene al Padre se non per mezzo di 
me.” 
Giovanni 14:6 

I musulmani fraintendono totalmente il titolo regale ed il significato di “Figlio di Dio”. Pensano che
la trinità sia una credenza biblica, mentre in realtà è una bugia cattolica!

Il Corano rifiuta di accettare la morte di Gesù Cristo sulla croce e riporta: “Loro (i giudei) non 
l’hanno frustato; non l’hanno crocifisso… è sembrato a loro così; ma Dio lo ha chiamato in cielo 
prima della crocifissione e qualcun altro, Giuda, è morto al posto suo.” (Sura 4:157-158)

Chiediamo loro: perché Giuda (il traditore), appeso in croce, avrebbe detto: “Padre perdona loro 
perché non sanno quel che fanno?”

Ma la Bibbia afferma: 
“…Cristo è morto per i nostri peccati secondo le Scritture, che fu sepolto e risuscitò a il terzo 
giorno secondo le Scritture. Ma se Cristo non è risuscitato, è dunque vana la nostra predicazione 
ed è vana anche la vostra fede. Inoltre noi ci troveremo ad essere falsi testimoni di Dio, poiché 
abbiamo testimoniato di Dio, che egli ha risuscitato Cristo, mentre non l’avrebbe risuscitato, se 
veramente i morti non risuscitano.” 
1Corinzi 15:3,14-15

Ma allora, secondo il Corano anche quelli che volevano uccidere Gesù si sbagliavano? Avevano 
capito male che Gesù chiamava Dio suo Padre? Oppure questo è ciò che veramente disse ed il 
motivo per cui volevano crocifiggerlo? 

“Per questo i Giudei cercavano ancor più di ucciderlo, perché non solo violava il sabato, ma 
addirittura chiamava Dio suo Padre, facendosi uguale a Dio.” 
Giovanni 5:18

Paolo scrive: 
“Se Cristo non è risuscitato, voi siete ancora nei vostri peccati” 
1 Cor. 15:17
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LA FIGURA DI MARIA

Maria è il vero punto di incontro tra islam ed il falso cristianesimo.
In primo luogo, Maria è l’unica donna a cui il Corano dedica una sura, la  XIX, ed il suo nome nel 
testo sacro dell’islam è citato ben 34 volte.
Maria viene consacrata a Dio. La verginità di Maria, nel Corano e nell’islam, è la condizione 
essenziale affinché potesse essere la donna tramite la quale Dio avrebbe dato agli uomini un segno 
particolare. Solo la purezza della verginità poteva consentirle di essere il ricettacolo dello Spirito di 
Dio, tramite il quale  avrebbe generato Gesù: 

“E quando gli angeli dissero a Maria: “O Maria! In verità Dio t’ha prescelta e t’ha purificata e 
t’ha eletta su tutte le donne del creato. O Maria, sii devota al tuo Signore, prostrati e adora con chi
adora!”
Sura 3:42

“Come potrò avere un figlio, rispose Maria, se nessun uomo m’ha toccata mai, e non sono una 
donna cattiva?”
Sura 19:20

“E Maria figlia di Imran, che si conservò vergine, sì che noi insufflammo in lei del Nostro Spirito, e
che credette alle parole del Suo Signore, e nei Suoi libri, e fu una delle donne devote” (Sura 66:12).
Dai piedi di Maria zampillerà una fonte d’acqua purissima e l’albero secco e morto riprenderà 
vigore e tornerà a dare datteri maturi,”
Sura 19:23-25

Nell’islam Maria è un modello da seguire per la sua purezza e per la sua fede, Maria è la devota, 
perché costantemente in preghiera, perché ogni suo atto o gesto che compie si trasforma in 
preghiera; Maria è libera, unico esempio nel Corano della perfetta libertà, libera da ogni impurità, 
da ogni dubbio, da ogni riferimento terreno.

Il culto di Maria è molto diffuso nel mondo islamico. In Egitto, ad esempio, esistono una decina di 
santuari mariani, edificati nei luoghi dove si ritiene abbiano sostato Gesù, Maria e Giuseppe durante
la loro fuga dalla Terra Santa, e dove annualmente si recano in pellegrinaggio sia cristiani che 
musulmani.
Molte donne iraniane si recano ogni anno al santuario della Madonna di Fatima in Portogallo, 
poiché Fatima è il nome della figlia di Maometto e moglie di Ali, primo imam degli sciiti. In 
Libano, a Harissa, ai piedi della maestosa statua di Nostra Signora del Libano si incontrano non solo
pellegrini, ma soprattutto giovani coppie musulmane e cristiane che si recano a consacrare il loro 
amore innanzi alla Madonna.
In Turchia, la casa della Vergine Maria, nei pressi di Efeso, viene visitata ogni anno da cristiani e 
musulmani. Nel giugno 2008 per la prima volta tre donne musulmane, tutte e tre di origine 
marocchina, Malika El Hazzazi, Dounia Ettaib e Rachida Kharraz hanno partecipato al 
pellegrinaggio mariano Macerata-Loreto. In questo contesto Maria si pone come una via, corretta e 
obiettiva, per il dialogo: il cammino di Maria, che pur nelle differenze è la figura spirituale che 
unisce false dottrine cristiane e musulmani.
Non a caso “Il cammino di Maria”, in arabo “Darb Maryam”, è la denominazione scelta da 
un’associazione libanese, costituita prevalentemente da donne, impegnata nel miglioramento dei 
rapporti tra cristiani e musulmani. 
Gesù viene sempre menzionato come “Gesù, figlio di Maria”, perché la figura di Maria è di enorme 
importanza per tutti gli islamici.
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Ricordiamoci però che, come abbiamo visto in precedenza, Maria nonostante i Vangeli 
sostengono sia stata una gran donna, non merita alcun culto. L'adorazione e la preghiera alla 
Madonna è una falsa dottrina cattolica che non si trova da nessuna parte nei Vangeli.
Essendo quindi contraria alla Bibbia, l'intercessione di Maria si inserisce nel disegno della 
massoneria concepito per giungere alla tanto auspicata unione delle religioni necessaria per 
l'instaurazione di un governo mondiale.
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ALLAH HA LE IDEE CONFUSE?

Quanto dura un giorno per Allah?
1 giorno = 1'000 anni (Sura 22:47)
1 giorno = 50'000 anni (Sura 70:4)

Quanto tempo impiegò Allah per creare la Terra?
6 giorni (Sura 7:45, 10:3, 11:7)
8 giorni (Sura 41:9-12)

È stato creato prima il Paradiso o la Terra?
La Terra è stata creata per prima (Sura 2:29)
Il Paradiso è stato creato per primo (79:27-30)

Da che cosa fu formato l'uomo?
Da un grumo di sangue (Sura 96:1-2)
Dall'acqua (Sura 21:30)
Da argilla secca (Sura 15:26)
Dalla polvere (Sura 3:59)
Dal nulla (Sura 19:67)
Da una goccia di sperma (Sura 16:4, 75:37)

L'idolatria (Shirk) è un peccato imperdonabile?
Sì, imperdonabile (Sura 4:48, Sura 4:116)
No, perdonabile (Sura 4:153, 25:68-71)

Il figlio di Noè annegò?
Tutta la famiglia di Noè si salvò (Sura 21:76)
Il figlio di Noè annegò (Sura 4:15)

Il faraone annegò dando la caccia a Mosè?
Il faraone sopravvisse (Sura 10:92)
Il faraone annegò (Sura 28:40, 17:103, 43:55)

I cristiani andranno in Paradiso o all'Inferno?
I cristiani andranno in Paradiso (Sura 2:62, 5:69)
I cristiani andranno all'Inferno (Sura 5:72, 3:85)

Con questi presupposti come può il Corano pretendere di essere un libro sacro, affidabile ed ispirato
dal vero Dio? Essendo Allah autorizzato a mentire (Bukhari 8:577 e 9:532) e capriccioso (Sura 
4:116, 5:18, 9:15, 25:51), come può un fedele fidarsi di lui e dedicargli la sua anima?
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NELLA BIBBIA CI SONO PROFEZIE SU MAOMETTO?

I musulmani credono che lo Spirito Santo sia l’arcangelo Gabriele che ha portato il messaggio a 
Maometto. Ma per aiutare a capire un musulmano che non è corretto, basta leggere il brano in Luca 
1:35 in cui l’angelo fa una precisa distinzione fra sé stesso e lo Spirito Santo. L'angelo Gabriele 
disse infatti: “Lo Spirito Santo verrà su di te…” e non disse  “Io, Gabriele verrò su di te”. Gli amici 
musulmani rifletteranno, perché questa distinzione esiste anche nel Corano nel dialogo fra Gabriele 
e Maria, anche se nel versetto non è specificato Spirito Santo ma “uno spirito da Dio” che entra nel 
grembo di Maria.

Esistono, all’infuori del Corano, delle profezie su Maometto? Esiste qualche Scrittura, prima del 
Corano, che parli della sua venuta? Alcuni musulmani credono che nell’Injil (Vangelo) in Giovanni 
16:7, ci sia il riferimento alla profezia menzionata nella Sura 7:157 e nella Sura 61:6.

I musulmani, consci del fatto che il testo originale del Nuovo Testamento fu scritto in greco, 
scelgono il secondo modo di leggere, periklytos, che tradotto significa “glorioso”, invece di 
Parakletos, che significa “Consolatore” o “Avvocato, Difensore”. I musulmani, basandosi sul 
Corano (Sura 61:6), rivendicano Giovanni 14:16 e 16:7 come profezie della venuta di Maometto.

In Giovanni 14:16-17 leggiamo: 

“Io pregherò il Padre ed egli vi darà un altro Consolatore perché rimanga con voi per sempre, lo 
Spirito di verità che il mondo non può ricevere, perché non lo vede e non lo conosce. Voi lo 
conoscete, perché egli dimora presso di voi e sarà in voi.” 

Per capire che “il consolatore” non è l'angelo Gabriele o Maometto basta leggere poco più avanti in 
Giovanni 14:26:

“Ma il Consolatore, lo Spirito Santo che il Padre manderà nel mio nome, egli v'insegnerà ogni 
cosa e vi ricorderà tutto ciò che io vi ho detto.”

Il centro di questa argomentazione, per un musulmano, è il desiderio di trovare una qualsiasi 
profezia sulla venuta di Maometto nella Taurat (Torah) di Mosè e nell’Injil (come si riferisce la Sura
7:157). Senza questo argomento il principio dell’autorità di Maometto entra in un circolo vizioso 
che inizia dal Corano e che a sua volta è “investito di autorità” da Maometto stesso e così via… 
Ora, il fatto che nell’Ingil non esista nessuna predizione da parte di Gesù che concerna Maometto, 
crea un problema per il musulmano che deve produrre criteri esterni per convincerci della venuta 
del suo profeta, ma fin qui inesistenti.

Chi è dunque il Parakletos?

Un ulteriore problema per il musulmano sorge quando egli apre al versetto in questione, Giovanni 
14:16. Questo infatti dice: “E io pregherò il Padre. Ed egli vi darà un altro Consolatore (in 
greco=Parakletos) perché Egli stia con voi in perpetuo”. Molti musulmani citano questo versetto, 
come pure Giovanni 16:7 e poi chiudono la Bibbia! Ciò che non realizzano è che è pericoloso, come
in questo caso, leggere un qualsiasi versetto al di fuori del contesto. Se il lettore dovesse leggere 
oltre il verso 14:16 e il capitolo 16:7 troverebbe l’identificazione a cui si riferisce Gesù sulla venuta 
del Parakletos.
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Secondo il contesto di Giovanni 14 e 16 Gesù disse che il Parakletos non è un essere umano:

14:16 – “starà con voi in perpetuo…” (un essere umano non vive per l’eternità)
14:17 – “…lo Spirito della Verità” (un essere umano è distinto dallo Spirito)
14:17 – “Che il mondo non vede…” (un essere umano è visibile)
14:17 – “…neppure lo conosce” (un essere umano è conosciuto da altri)
14:17 – “…egli sarà in voi” (un essere umano non può essere “dentro” un altro)

Gesù indica che il Parakletos ha una missione specifica, manifestare Gesù:

14:26 – “…lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel mio nome”
14:26 – “…vi rammenterà tutto quello che io (Gesù) vi ho detto”
16: 8 – “…convincerà il mondo quanto al peccato”
16:14 – “…Egli mi (Gesù) glorificherà”

Gesù specifica che il Parakletos è uno Spirito:

14:17 – “…lo Spirito della Verità”
14:26 – “Il Consolatore (Parakletos), lo Spirito Santo.

La risposta è lo Spirito Santo che arrivò 50 giorni dopo con la Pentecoste, come anche lo spirito 
santo di tutti i cristiani “rinati” di oggi.

È chiaro dal contesto che nessun profeta umano o essere angelico può avere la qualità di Parakletos 
considerando che: sarà con loro per sempre, non è visibile, non è conosciuto, e pure è dentro di loro 
e ricorderà all’uomo cosa Gesù fece, portando gloria a Gesù stesso. C’è un solo Essere che ha tutte 
queste caratteristiche ed è lo Spirito Santo, che Gesù identifica nell’Ingil (Vangelo) come il 
Parakletos. Esso incarna tutte queste qualità!
In Atti 1, Gesù, prima di essere portato in cielo, e dopo 40 giorni che aveva promesso la venuta 
dello Spirito Santo (Giov. 14:16 e 16:7), parla ancora di questo “dono”.

Egli dice: “…aspettatevi il compimento della promessa del Padre, la quale, egli disse, avete udito 
da me… ma voi sarete battezzati con lo Spirito Santo tra non molti giorni” (Atti 1:4,5).

È ovvio che il Consolatore di cui Gesù parla è proprio lo Spirito Santo, che arriverà in potenza dieci
giorni dopo che Gesù lascia la terra, nel giorno di Pentecoste (tradotto significa il 50° giorno) e cioè
570 anni prima della venuta di Maometto.

Cosa dice la profezia ?  Le Sure 7:157 e 61:6 parlano di un profeta di nome Ahmad (Maometto), che
sarebbe stato rivelato nella Taurat e nell’Ingil. 

“A coloro che seguono il Messaggero, il Profeta illetterato che trovano chiaramente menzionato 
nella Torâh e nell’Ingìl, colui che ordina le buone consuetudini e proibisce ciò che è riprovevole, 
che dichiara lecite le cose buone e vieta quelle cattive, che li libera del loro fardello e dei legami 
che li opprimono. Coloro che crederanno in lui, lo onoreranno, lo assisteranno e seguiranno la 
luce che è scesa con lui, invero prospereranno.” 
Sura 7:157 Nota *: Coloro di cui parla questo versetto e il precedente, sono naturalmente i musulmani, timorati 
di Allah, fedeli al culto, obbedienti al Messaggero (pace e benedizioni su di lui). Come già espresso in III, 81 (vedi 
anche la nota), il Corano riafferma la profezia della venuta di Muhammad (pace e benedizioni su di lui), 
contenuti nella Torâh e nel Vangelo. (http://www.sufi.it/Corano/7.htm)
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È perciò imperativo che questo personaggio vi si trovi. Senza questo, Maometto non ha prove 
esterne al Corano che possano comprovare il suo “ufficio di profeta”, e quindi l’autorità sulla fede 
di un miliardo di musulmani si basa soltanto sulla singola testimonianza che un uomo comune ha di 
se stesso, cioè: Maometto testimonia del Corano, e il Corano testimonia di Maometto. Una 
“testimonianza” questa che entra in un circolo chiuso che è inaccettabile anche per i musulmani 
stessi. Per loro non rimane allora che credere che i versetti nel Vangelo di Giovanni si riferiscano 
proprio a Maometto.

Come abbiamo visto, non ci sono passaggi né nella Taurat né nell’Ingil che accennino alla venuta di
Maometto. Quindi, questo Consolatore (Parakletos) promesso è un uomo o un profeta? O non è 
piuttosto uno spirito, e in particolare lo Spirito Santo biblico?  Uno sta testimoniando per la verità, 
l’altro si eleva contro la verità.  Bibbia o Corano, Gesù come Dio e Salvatore? O Maometto come 
un profeta auto-eletto?

Tratto da http://www.chiesadiroma.it/edificazione-autori-vari/1965/differenze-scritturali-tra-vangelo-e-corano, 
versione rivista ed adattata
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IL CORANO ISTIGA ALLA VIOLENZA?

Gli islamici moderati ci dicono che gli islamici estremisti, "non rappresentano l'Islam".  Lo stesso 
dice il papa:

"Ingiusto identificare l'islam con il terrorismo e la violenza"
Papa Francesco, Cracovia agosto 2016
http://www.ilgiornale.it/news/cronache/islam-papa-francesco-tende-mano-cristiani-e-musulmano-1267517.html

“Lo Stato che si definisce islamico ci presenta la sua carta di identità violenta, ma non è l’Islam. 
Questo è Isis fondamentalista, ma non si può dire che l’Islam sia terrorismo.” 
Papa Francesco, Cracovia agosto 2016
http://www.ilfattoquotidiano.it/2016/08/01/papa-lislam-non-e-terrorismo-oppure-bisogna-parlare-anche-di-
cattolici-violenti/2947639/

Ma chiunque leggesse bene il Corano, si renderebbe subito conto che estremismo e violenza 
omicida, NON PROVENGONO dagli "estremisti", ma bensí dal Corano stesso. Molti islamici 
moderati credono ingenuamente che quei versetti si applicano solo al contesto storico quando 
furono scritti, ma resta il fatto che questa è una loro interpretazione e non troverete alcun versetto 
nel Corano che dà credito a questa ipotesi. La realtà è che le indicazioni di Allah sono chiare e 
lasciano poco spazio ad interpretazioni. Sebbene la violenza nel Corano a volte sia intesa come 
autodifesa, altre volte è violenza gratuita. Ci sono tre motivi per cui qualcuno può essere ucciso: 
assassinio, adulterio, o abbandono dell’Islam (apostasia); secondo la legge pakistana, chiunque 
insulti Maometto può essere messo a morte, mentre in Siria per essere uccisi basta pronunciare la 
parola “ebreo” (inserita in qualsiasi contesto). 
Quello che deve far riflettere è che, chiunque voglia prendere alla lettera ogni scrittura del 
Corano (che è quello che ogni buon musulmano dovrebbe fare) sarà perfettamente giustificato
dal Corano a fare ciò che è scritto.

Vediamo qualche versetto:

“E quando il tuo Signore ispirò agli angeli: “Invero sono con voi: rafforzate coloro che credono. 
Getterò il terrore nei cuori dei miscredenti: colpiteli tra capo e collo, colpiteli su tutte le falangi! 
E ciò avvenne perché si erano separati da Allah e dal Suo Messaggero”. Allah è severo nel castigo 
con chi si separa da Lui e dal Suo Messaggero...! Assaggiate questo! I miscredenti avranno il 
castigo del Fuoco! O voi che credete, quando incontrerete i miscredenti in ordine di battaglia non 
volgete loro le spalle. 
Chi in quel giorno volgerà loro le spalle - eccetto il caso di stratagemma per [meglio] combattere 
o per raggiungere un altro gruppo - incorrerà nella collera di Allah e il suo rifugio sarà 
l'Inferno. Qual triste rifugio! Non siete certo voi che li avete uccisi: è Allah che li ha uccisi.”
Sura 8:12-17

Spiegazione: Questi versi indicano chiaramente che i musulmani devono decapitare gli infedeli e 
tagliarli le dita. Ma non solo, dice anche che chi non combatte “incorrerà nella collera di Allah e il 
suo rifugio sarà l'inferno” e che `quando un musulmano uccide un infedele, in realtà è Allah che l'ha
ucciso (cioé che Allah è il mandante).

---

“Quando poi siano trascorsi i mesi sacri, uccidete questi associatori ovunque li incontriate, 
catturateli, assediateli e tendete loro agguati. Se poi si pentono, eseguono l’orazione e pagano la 
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decima, lasciateli andare per la loro strada. Allah è perdonatore, misericordioso.” 
Sura 9:5

Spiegazione: Gli islamici ricevono l'ordine di Allah di uccidere gli infedeli (chiunque non si 
sottomette all'Islam) “ovunque”, questo significa anche in un mercatino di Natale, in un centro 
commerciale, in una scuola, etc... Qui si dice che bisogna tendere agguati. Un agguato è un 
“attacco a sorpresa che coglie impreparato il nemico”: quale parola migliore per descrivere un 
attentato terroristico? 
Dopodiché è scritto che se si pentono e pagano la decima (sempre ammesso che sopravvivano), 
bisogna lasciarli andare perché Allah è perdonatore e misericordioso. 
In che modo Allah è perdonatore e misericordioso se propaga la violenza e richiede il versamento di
denaro per rimanere in vita? 

---

“Combattete coloro che non credono in Allah e nell’Ultimo Giorno, che non vietano quello che 
Allah e il Suo Messaggero hanno vietato, e quelli, tra la gente della Scrittura, che non scelgono la 
religione della verità, finché non versino umilmente il tributo, e siano soggiogati.” 
Sura 9:29

Spiegazione: Combattete coloro che non credono in Allah (gli atei) [...] e quelli, tra la gente della 
Scrittura (Ebrei e Cristiani), che non scelgono la religione della verità (che non si convertono 
all'Islam), finché non versino umilmente il tributo (non paghino), e siano soggiogati (sottomessi 
all'Islam e schiavizzati, a meno che si convertano e diventino musulmani).
L'Islam quindi ha come obbiettivo quello di combattere chiunque non si sottomette. 
Può definirsi una religione di pace e amore?

---

“Quanto a coloro che sono emigrati per la causa di Allah, che furono uccisi o morirono, Allah li 
ricompenserà nel migliore dei modi. In verità Allah è il Migliore dei compensatori!” 
Sura 22:58

“Combattano dunque sul sentiero di Allah, coloro che barattano la vita terrena con l’altra. A chi 
combatte per la causa di Allah, sia ucciso o vittorioso, daremo presto ricompensa immensa.” 
Sura 4:74

Spiegazione: Allah ricompensa chi combatte e viene ucciso o “muore per Allah”. L'uccisione 
avviene in battaglia, ma il verso distingue “uccisi” e “morirono”. In questo caso morire per Allah 
può solo tradursi con un “suicidio”, un attentato terroristico ad esempio. 

---

“Di fronte ad Allah non ci sono bestie peggiori di coloro che sono miscredenti e che non 
crederanno mai... Se quindi li incontri in guerra, sbaragliali facendone un esempio per quelli che li
seguono, affinché riflettano.”
Sura 8:55-57

Spiegazione: Queste parole sono per gli odierni seguaci di Maometto una giustificazione per 
comportarsi in maniera crudele e spietata verso coloro i quali vengono percepiti come nemici. Chi 
non crede nel Corano deve essere ucciso, e nel farlo bisogna dare un esempio affinché chi vede 
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rifletta. Cosa significa questo? Significa che bisogna mostrare la morte alla quale gli infedeli 
andaranno incontro se combatteranno l'Islam. Ed è da questi versi che i terroristi islamici trovano 
l'ispirazione nel fare (ad esempio) filmati e video-messaggi delle esecuzioni di infedeli. Messaggi 
rivolti ai loro nemici in modo da farli “riflettere”. 

---

“Combatteteli finché non ci sia più persecuzione e il culto sia reso solo ad Allah.”
Sura 2:193

Spiegazione: Non ci sarà pace sulla Terra finché l'Islam non diventi l'unica religione al mondo. 
Poco importa se l'affermazione di questa religione avvenga con lo spargimento di sangue. In pratica 
quello che Allah dice avrebbe validità anche per tutte le altre religioni, se esse combattessero 
uccidendo tutti gli infedeli per divenire l'unica religione. In realtà però la pace ci sarà solo quando 
Gesù farà giustizia, non l'uomo che fa giustizia da solo pensando di farlo per la causa di Dio.

---

“Diffamano i credenti che donano spontaneamente e scherniscono quelli che non trovano da 
donare altro che il loro lavoro. Li schernisca Allah. Avranno doloroso tormento! 
Che tu chieda perdono per loro o che tu non lo chieda, [è la stessa cosa], anche se chiedessi 
settanta volte perdono per loro, Allah non li perdonerà, perché hanno negato Allah e il Suo 
Messaggero e Allah non guida il popolo degli empi. 
Coloro che sono rimasti indietro, felici di restare nelle loro case, [opponendosi così] al 
Messaggero di Allah e disdegnando la lotta per la causa di Allah con i loro beni e le loro vite 
dicono: «Non andate in missione con questo caldo!»
Di’: «Il fuoco dell’Inferno è ancora più caldo». Se solo comprendessero! 
Ridano poco e molto piangano per quello che hanno fatto! 
Se poi Allah riconduce a te un gruppo di costoro ed essi ti chiedono il permesso di partire in 
missione, di’ loro: «Non verrete mai più con me e mai più combatterete il nemico in mia 
compagnia! Siete stati ben lieti di rimanere a casa vostra la prima volta, rimanete allora con 
coloro che rimangono indietro». Non pregare per nessuno di loro quando muoiono e non star 
ritto [in preghiera] davanti alla loro tomba.” 
Sura 9:79-84

Spiegazione: Questi versi si riferiscono ai musulmani che non combattono per la causa di Allah. 
Allah non li perdonerà mai (ma non era misericordioso e perdonatore?). Chi resta in casa e non 
combatte per Allah tendendo agguati e decapitando teste, brucerà all'inferno. 
Chiunque non si unisce al combattimento non è nemmeno degno di un funerale. 
Quindi se siete dei musulmani pacifici il Corano vi dice che state sbagliando, per essere dei veri 
musulmani dovete combattere per la causa di Allah.

---

“Muhammad è il Messaggero di Allah e quanti sono con lui sono duri con i miscredenti e 
compassionevoli fra loro.” 
Sura 48:29

Spiegazione: Maometto è il messaggero di Allah e chi è con lui deve essere duro con gli infedeli e 
buono con i fedeli. Questo significa che gli infedeli non sono degni di amicizia, possono essere 
trattati male, ed anche uccisi come abbiamo letto dagli altri versi, perché Allah approva l'uccisione 
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dei miscredenti.

---

“Ora Allah vi ha alleggerito, Egli conosce l’inadeguatezza che è in voi. Cento di voi, perseveranti, 
ne domineranno duecento; e se sono mille, con il permesso di Allah, avranno il sopravvento su 
duemila. Allah è con coloro che perseverano. 
Non si addice ad un profeta prendere prigionieri finché non avrà completamente soggiogato la 
terra. Voi cercate il bene terreno, mentre Allah vuole [darvi] quello dell’altra vita. Allah è eccelso, 
saggio. Se non fosse stato per una precedente rivelazione di Allah, vi sarebbe toccato un castigo 
immenso per quello che avete preso. 
“Mangiate quanto vi è di lecito e puro per voi nel bottino che vi è toccato e temete Allah, Egli è 
perdonatore misericordioso.” 
Sura 8:66-69

Spiegazione: In questi versi si dice che un profeta combatterà gli infedeli finché la terra sarà 
sottomessa all'Islam, e solo allora godrà del “bottino” di guerra.
Ma gli uomini cercano il bene terreno ed Allah allora li perdona e gli dice di “gustarsi” il loro 
bottino di guerra perché Allah è perdonatore e misericordioso. Nel bottino di guerra ci sono 
chiaramente anche le schiavi sessuali, approvate dal Corano come vedremo in seguito.

---

Il Dio della Bibbia, per mezzo di Gesù Cristo dice però tutt'altro:

“Non rendete ad alcuno male per male. Applicatevi alle cose che sono oneste, nel cospetto di tutti 
gli uomini. Se è possibile, per quanto dipende da voi, vivete in pace con tutti gli uomini. Non fate le
vostre vendette, cari miei, ma cedete il posto all´ira di Dio; poiché sta scritto: A me la vendetta; io
darò la retribuzione, dice il Signore. Anzi, se il tuo nemico ha fame, dagli da mangiare; se ha sete, 
dagli da bere; poiché, facendo così, tu raunerai dei carboni accesi sul suo capo. Non esser vinto 
dal male, ma vinci il male col bene.” 
Romani 12:17-21

Gesù aveva anche previsto che i cristiani verranno uccisi da persone che credono di rendere un culto
a Dio, perché non hanno conosciuto né Dio né Lui (Gesù): 

“L’ora verrà che chiunque vi ucciderà, crederà di rendere un culto a Dio. E faranno questo perché 
non hanno conosciuto né il Padre né me.” 
Giovanni 16:2-4

Il Corano predica di uccidere anche chi vuole uscire dalla religione islamica (apostasia):

Chiunque combatta contro Allah o rinunci all’Islam per abbracciare un’altra religione deve essere 
“messo a morte o crocifisso o mani e piedi siano amputati da parti opposte” (Sura 5:33-34).

“Chiunque abiuri la sua religione islamica, uccidetelo”
Sahih Al-Bukhari 9:57

“Di fronte ad Allah non ci sono bestie peggiori di coloro che sono miscredenti e che non 
crederanno mai; coloro con i quali stipulasti un patto e che continuamente lo violano e non sono 
timorati [di Allah].”
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Sura 8:55-56

L’accordo non rispettato a cui si accenna è il patto di Aqabah, dove i Musulmani avevano giurato di 
proteggere il Profeta come fanno con le proprie donne e di combattere ovunque egli avesse 
combattuto. Ma molti non immaginavano che questo includesse anche atti di terrorismo, e per 
questo lo abbandonarono.
Ad ogni modo da questi versi si capisce che gli islamici pacifici sono le “bestie peggiori”, 
perché non seguono i comandamenti di violenza e di morte ordinati di Allah. E chi prova ad 
allontanarsi dall'Islam, verrà ucciso dai suoi “ex-fratelli” che dovranno eseguire l'ordine di 
Allah di ucciderli. Questo è simile alla morte giurata a chi rinnega la massoneria o la mafia. 
Ma vi pare che il vero Dio è così debole che deve utilizzare un “esercito” umano per diffondere
con morte e distruzione la sua religione? Come potrà Allah stabilire un regno di pace giusto, 
se questo è stato reso possibile dalle morti ingiuste di molte persone?
Come può una religione di un Dio giusto ed amorevole, obbligare le persone a credere in lui e 
castigarle con la morte qualora per esempio si convertissero all'amore di Cristo?
Gesù diceva di amare i propri nemici, di porgere l'altra guancia e di vincere il male con il bene. 
Possibile che Dio abbia cambiato drasticamente idea 600 anni dopo???
I musulmani inoltre fraintendono lo scopo di amare i propri nemici e di porgere l'altra guancia, che 
è quello di metterli nella condizione di pentirsi.

Ma il Corano insiste che:

“O Profeta, incita i credenti a combattere. Venti di voi, pazienti, ne domineranno duecento e cento 
di voi avranno il sopravvento su mille miscredenti. Che in verità è gente che nulla comprende.”
Corano 8:65-6

Il commento di Craig Winn a questo passaggio è il più appropriato:

“Questa è la matematica del terrore. L’11 Settembre diciannove ‘buoni’ Musulmani hanno seguito 
le istruzioni di Allah e hanno ucciso 3'000 uomini, donne, bambini, padri e madri innocenti, figlie e
figlie, fratelli e sorelle.”

Lo stesso si può dire di tutti gli altri attentati islamici, e di tutti quelli che ci saranno in futuro, 
perché è lo spirito dell’Islam stesso che parla loro e li induce a fare quello che fanno.

“Allah ha detto, ‘Un profeta deve compiere grandi massacri prima di prendere prigionieri. Un 
nemico che ha subito massacri è messo in fuga dalla sua terra. Maometto, tu agognavi alle cose di 
questo mondo, i suoi beni e il riscatto che i prigionieri avrebbero portato. Ma Allah vuole ucciderli
per rendere manifesta la sua religione.”
Ishaq:327

Quest’ultima frase è così malvagia da far cascare le braccia.
Come vedete sostenere che Allah del Corano e Dio della Bibbia siano la stessa divinità è assurdo!
Vediamo ora un passaggio che spiega come i musulmani devono combattere in blocco (ad esempio 
un Califfato?) e che devono lasciare le loro case per combattere la Jihad (come i miliziani dell'ISIS):

“I miscredenti sono alleati gli uni degli altri. Se non agirete in questo modo, (combattendo contro 
di essi in blocco, in un unico Califfato mondiale) ci saranno disordine e grande corruzione sulla 
terra (al-Fitnah). Coloro che hanno creduto, (i veri Musulmani che praticano il Corano) hanno 
lasciato le loro case e hanno combattuto nella Causa di Allah (al-Jihad), e quelli che hanno dato 
loro asilo e soccorso, essi sono i veri credenti: avranno il perdono e generosa ricompensa.”
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Corano 8:73-75

Indipendentemente al Dio in cui volete credere, risulta evidente che il Dio della Bibbia e quello
del Corano siano due entità completamente differenti! 

DOMANDA: 
Secondo voi il Dio di Amore ed Onnipotente che ha creato tutto, ha davvero bisogno di 
affermare il suo dominio con inganno, crudeltà e forza, servendosi di milizie umane? 
Come potrebbe essere giusto un regno di Dio che si è imposto mediante la repressione di 
qualsiasi oppositore e senza una conversione basata sul libero arbitrio?
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UOMO E DONNA

Nell'Islam il trattamento riservato alla donna è subordinato alla volontà dell'uomo. Se è vero che 
l'uomo è il “capo famiglia” e la donna deve essere sottomessa all'uomo nell'amore, è anche vero che
l'uomo deve amare e rispettare la sua donna e non ha alcun diritto di trattarla male o picchiarla.
Lo spirito del Corano (Sura 4:34) prescrive che è sufficiente che un marito ritenga sua moglie 
"presuntuosa" per usare violenza contro di lei. In un mondo dove non scarseggiano pervertiti, sadici
e violenti, non é difficile cosa questo significhi per molte delle povere donne vittime... Purtroppo i 
musulmani non conoscono la legge dell'amore di Cristo! 
La legge che ha posto TERMINE alle leggi (allora necessarie) del Vecchio Testamento e iniziato la 
nuova Era cristiana dell'Amore di Dio.

Il Corano dice:

“Se le vostre donne avranno commesso azioni infami, portate contro di loro quattro testimoni dei 
vostri. E se essi testimonieranno, confinate quelle donne in una casa finché non sopraggiunga la 
morte o Allah apra loro una via d’uscita.” 
Sura 4:15

Mentre Gesù insegna:

“Anche voi, mariti, vivete insieme alle vostre mogli con il riguardo dovuto alla donna, come a un 
vaso più delicato. Onoratele, poiché anch'esse sono eredi con voi della grazia della vita, affinché le
vostre preghiere non siano impedite.”
1 Pietro 3:7

 “Non c'è qui... né maschio né femmina; perché voi tutti siete uno in Cristo Gesù.”
Galati 3:28

Cristo ha adempito (e terminato) la legge del Vecchio Testamento (vedi Romani 10:4; Matteo 3:15; 
Giovanni 1:17; Colossesi 1:30; Galati 3:24; Colossesi 2:16-17; Ebrei 10:14) che insegnava che la 
moglie era inferiore. Ora grazie al Suo Spirito Santo, tale inferiorità è stata cancellata. In che modo 
sono il Corano e Maometto superiori al Vangelo ed a Cristo, visto che il Corano ancora mantiene la 
donna a tale arcaico livello di umiliante inferiorità?

La testimonianza di una donna in un tribunale vale la metà di quella di un uomo (Sura 2:282). 
Nel cristianesimo invece viene dichiarata la parità tra uomini e donne. 
Ma non quella occidentale moderna. Vediamo di seguito come deve essere intesa la parità tra uomo 
e donna, secondo la comune sottomissione alla volontà di Dio:

“Siate (uomini e donne) sottomessi gli uni agli altri nel timore di Cristo. Le mogli siano sottomesse 
ai mariti come al Signore; il marito infatti è capo della moglie, come anche Cristo è capo della 
Chiesa, lui che è il salvatore del suo corpo. E come la Chiesa sta sottomessa a Cristo, così anche le
mogli siano soggette ai loro mariti in tutto.
E voi, mariti, amate le vostre mogli, come Cristo ha amato la Chiesa e ha dato sé stesso per lei, per
renderla santa, purificandola per mezzo del lavacro dell'acqua accompagnato dalla parola, al fine 
di farsi comparire davanti la sua Chiesa tutta gloriosa, senza macchia né ruga o alcunché di 
simile, ma santa e immacolata. Così anche i mariti hanno il dovere di amare le mogli come il 
proprio corpo, perché chi ama la propria moglie ama se stesso. Nessuno mai infatti ha preso in 
odio la propria carne; al contrario la nutre e la cura, come fa Cristo con la Chiesa, poiché siamo 
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membra del suo corpo. Per questo l'uomo lascerà suo padre e sua madre e si unirà alla sua donna 
e i due formeranno una carne sola. Questo mistero è grande; lo dico in riferimento a Cristo e alla 
Chiesa! Quindi anche voi, ciascuno da parte sua, ami la propria moglie come se stesso, e la donna 
sia rispettosa verso il marito.”
Efesini 5:21-33

La società in cui viviamo, mostra chiaramente che le donne non sono piú bugiarde degli uomini. 
Maometto quindi riprese questa regola dal Vecchio Testamento Ebraico senza considerare il 
messaggio del vangelo di Cristo.

In caso di cause di divorzio, la donna non ha gli stessi diritti dell'uomo (Corano, Sura 2:230). I 
mariti sono "al di sopra" delle mogli (Corano, Sura 2:228). Il figlio riceve doppia eredità della figlia
(Corano, Sura 4:11). I mariti possono picchiare le mogli (Corano, Sura 4:34).
Si potrebbe pensare che dopo una vita di “sottomissione” ingiusta, ci saranno molte donne in 
Paradiso. Invece no, secondo gli insegnamenti islamici, la maggior parte delle persone che vanno 
all’inferno sono donne (Bukhari 1:28, 1:301, e 2:161). 

Domanda:
Non sono gli uomini altrettanto peccatori e colpevevoli quanto le donne?
Prendiamo per esempio i casi dei peccati di violenza e di adulterio, come tutte le statistiche 
mostrano, non sono forse gli uomini ad essere molto piú colpevoli delle donne? Perché dunque
dovrebbe la donna avere meno diritti? Potrebbe il vero Dio comandare in un libro sacro, tale 
ingiustizia? Che cosa proviene dal vero Dio: la legge dell'Amore del Vangelo di Cristo o la 
legge del Corano la quale è crudele e vendicativa in molti aspetti?

“Mariti, amate le vostre mogli, come anche Cristo ha amato la chiesa e dato sé stesso per lei.”
Efesini 5:25 

Corano, Sura 4:23-24:
“Non sposate le donne che i vostri padri hanno sposato [...] tra tutte le donne (non sposate), quelle
maritate, a meno che non siano vostre schiave. Questo è ciò che Allah vi prescrive.” 

Maometto fa uso delle “rivelazioni” per puro tornaconto, in questo caso dando un premio come 
incentivo ai componenti del suo esercito (sfogare gli istinti sessuali, seppur con lo stupro), in modo 
da spingerli a continuare a fare la guerra.

Sahih Muslim B8N3373, Abu Sa’id al-Khudri riporta:

“Avevamo preso delle donne come prigioniere, e volevamo praticare ‘azl (coito interrotto) con 
loro. Abbiamo quindi chiesto al Messaggeri di Allah (che la pace sia su di lui) riguardo ad esso, 
egli ci ha detto: ‘Invero fatelo, invero fatelo, invero fatelo, perché tutte le anime che devono 
nascere fino al Giorno del Giudizio nasceranno comunque.”

Sunan Abu-Dawud B5N2150, Abu Sa’id al-Khudri disse:

“L’Apostolo di Allah (che la pace sia su di lui) inviò una spedizione militare ad Awtas in occasione 
della battaglia di Hunain. Incontrarono il loro nemico e combatterono con loro. Li sconfissero e li 
presero come prigionieri. Alcuni dei Compagni dell’Apostolo di Allah (che la pace sia su di lui) 
erano reluttanti ad avere rapporti con le donne prigioniere in presenza dei loro mariti che erano 
miscredenti. Così Allah, l’Esaltato, inviò il verso Coranico: “E vi sono proibite le donne sposate, a 
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meno che non siano vostre schiave. Corano 4: 24”

Ed anche, Muwatta B29N29.32.95:

“Giunsi alla moschea e vidi Abu Said al-Khudri, dunque mi sedetti con lui e lo interrogai a 
proposito del coito interrotto. Abu Said al Khudri disse, “Andammo fuori con il Messaggero di 
Allah, pace e benedizione su di lui, per la spedizione contro (la tribù) Banu al-Mustaliq. 
Prendemmo qualche prigioniero degli Arabi e desiderammo le donne dato che l’astinenza era dura 
per noi. Chiedemmo il riscatto, e quindi desiderammo di praticare il coito interrotto. “Ci eravamo
detti: ‘fintanto che il messaggero di Allah é tra di noi, potremmo fare coito interrotto prima di 
chiederglielo?’. Quindi glielo domandammo e lui disse ‘fatelo, perché tutte le anime che devono 
nascere fino al Giorno del Giudizio nasceranno comunque.”

Allah quindi permette rapporti sessuali non consenzienti con donne prigioniere di guerra. Le 
schiave sono proprietà sessuale dei loro padroni maschi.
Maometto nel nome di Allah, benediceva i desideri dei suoi combattenti, i quali volevano praticare 
il coito interrotto ma non volevano farlo contro la volontà di Allah. Senza fare tanti giri di parole, 
questo tipo di rapporto, che sia completo o che interrotto, si chiamano stupro.  
La schiavitù era tollerata anche nel Vecchio testamento (non quella sessuale però!) ma l'Amore di 
Cristo ha completamente purificato il cristianesimo da ciò:

“Non c'è né Giudeo né Greco, non c'è né schiavo né libero, non c'è né maschio né femmina, perché 
tutti siete uno in Cristo Gesù.” 
Galati 3:28

Come del resto Cristo aveva comandato: Luca 4:18:

"Lo Spirito del Signore è sopra di me... mi ha mandato ad annunziare la liberazione ai prigionieri, 
e ai ciechi il ricupero della vista; a rimettere in libertà gli oppressi." 

Domanda:
Quale é il libro divino: Il Corano di Maometto che comanda la schiavitù, gli stupri o la morte 
per i prigionieri? Oppure Cristo ed il Vangelo che aboliscono ogni tipo di schiavitù ed 
insegnano l'amore dell'eguaglianza e della libertá?
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DIO PUÒ CAMBIARE LA SUA PAROLA?

Il Corano dice:

“Non abroghiamo un versetto né te lo facciamo dimenticare, senza dartene uno migliore o uguale. 
Non lo sai che Allah è Onnipotente?” 
Sura 1:106

La Bibbia invece dice:

“Io ho riconosciuto che tutto quel che Dio fa è per sempre; niente c'è da aggiungervi, niente da 
togliervi; e che Dio fa così perché gli uomini lo temano.” 
Ecclesiasti 3:14 

“Io (Dio) annunzio la fine sin dal principio, molto tempo prima dico le cose non ancora avvenute; 
io dico: Il mio piano sussisterà, e metterò a effetto tutta la mia volontà.” 
Isaia 46:10 

“Ora, dunque, Israele, da’ ascolto alle leggi e alle prescrizioni che io v’insegno perché le mettiate 
in pratica, affinché viviate ed entriate in possesso del paese che il SIGNORE, il Dio dei vostri 
padri, vi dà. Non aggiungerete nulla a ciò che io vi comando e non ne toglierete nulla, ma 
osserverete i comandamenti del SIGNORE vostro Dio, che io vi prescrivo.”
Deuteronomio 4:1-2

“Non aggiungere nulla alle sue parole, perché egli non ti rimproveri e tu sia trovato bugiardo.”
Proverbi 30:6

“Io lo dichiaro a chiunque ode le parole della profezia di questo libro: se qualcuno vi aggiunge 
qualcosa, Dio aggiungerà ai suoi mali i flagelli descritti in questo libro; se qualcuno toglie 
qualcosa dalle parole del libro di questa profezia, Dio gli toglierà la sua parte dell’albero della 
vita e della santa città che sono descritti in questo libro.”
Apocalisse 22:18-19

Domanda:
Il Corano sostiene che le sue scritture possono essere "migliorate".
Questo fa sorgere un enorme dubbio: Se il Corano fosse veramente la perfetta parola del 
perfetto Dio non lo si potrebbe "migliorare" senza dover anche ammettere che la perfetta 
parola di Dio non era perfetta. Questo spiega perché Maometto non fece mai alcuna profezia, 
perché queste non si possono "migliorare" senza falsificarle. La Bibbia, al contrario, è PIENA
di profezie, che come può vedere chiunque le studia, non hanno MAI fallito e non le si possono
migliorare in nessun modo; Perché' erano perfette all'inizio così come lo saranno sempre 
perché la parola del Dio di Cristo, è sempre stata perfetta ed è impossibile migliorarla!
Quali sono le basi sovrannaturali e miracolose che dimostrerebbero che il Corano possa essere
la Parola di Dio?
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SCHIAVI O LIBERI?

Il Corano insegna che tutte le persone sono schiave di Allah. 
Ma la Bibbia ci insegna che Gesù ci ha liberato da questa schiavitù: 

"Non vi chiamo più servi (in greco "schiavi"), perché il servo non sa ciò che fa il suo padrone; ma 
vi ho chiamati amici, perché vi ho fatto conoscere tutte le cose che ho udito dal Padre mio." 
1Giovanni 15:15

Domanda:
Il Dio che ha creato l'universo, si avvicina di più al Dio di Maometto che domina sul suo 
popolo, trattandoli come SCHIAVI, come dice il Corano, in modo solo autoritario, oppure al 
Dio di Cristo che tratta il suo popolo in AMORE e come AMICI?

Altra domanda:
Il Corano stesso insegna che Gesù operava miracoli; che è nato da una vergine; che ha guarito
miracolosamente; che è andato in paradiso col suo proprio corpo; che le sue rivelazioni divine 
provenivano direttamente da Dio; e che tornerá per ristabilire il Regno di Dio. Però negano la 
sua morte e risurrezione. In pratica si privano della salvezza di Cristo che è il messaggio 
principale del Vangelo. Se abbiamo la conferma che la Bibbia è autentica (certificato anche 
dal Corano stesso), viene da chiedersi: per quale motivo e in cosa dovrebbe avere maggiore 
credibilità Maometto rispetto a Gesù Cristo? 

Il Corano, 23:5-6, recita: 
"Prospereranno i credenti che si mantengono casti, eccetto che con le loro spose e con le loro 
schiave.”

Però Gesú Cristo ha detto: 
"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro; perché 
questa è la legge e i profeti.”
Matteo 7:12
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VIOLENZA SULLE DONNE

Maometto sposò una bambina di 6 anni e consumò il matrimonio quando ne aveva 9, come scritto:

“Ha narrato il padre di Hisham: Khadija è morta tre anni prima che il Profeta (Maometto) partisse
per Medina. È stato là per due anni o così, e poi ha sposato Aisha quando lei era una bambina di 
sei anni, e ha consumato quel matrimonio quando lei aveva nove anni.”  
Sahih Bukhari 5:58:236

“Ha narrato Aisha: che il Profeta (Maometto) l’ha sposata quando lei aveva  sei anni, e ha 
consumato il suo matrimonio quando lei aveva nove anni, e che poi è rimasta con lui per nove anni 
(fino alla morte di lui).” 
Sahih Bukhari 7:62:64

Domanda: 
Voi amici musulmani, pensereste sia giusto che i vostri nemici, venuti in possesso di vostra moglie 
o di vostra figlia, magari dell'età di 9 anni, avessero con esse dei rapporti sessuali?? 

Secondo la vostra coscienza, ciò sarebbe giusto davanti a voi e agli occhi di Dio?? 
E se non lo fosse, pensate che il vero comandamento del vero Dio, sia quello di Maometto o quello 
di Cristo?
I moderati Islamici sostengono che gli atti di tagliare teste a civili innocenti e di imprigionare 
donne a scopo di schiavitú sessuale, sono contro l'Islam e gli autori non sono veri musulmani 
bensì terroristi. Ma ad un più attento studio del Corano si scopre che tali atti terroristici non 
sono originati o inventati dall'ISIS, ma bensí dal Corano e da Maometto da stesso. Gli stessi 
jihadisti lo confermano, pubblicando ufficialmente i versi del corano e distribuendo volantini 
con “27 Domande e Risposte", tra le popolazioni. Dimostrando che il loro comportamento, 
condannato dalla maggior parte degli islamici del mondo, sia in realtà basato e giustificato 
dalle scritture del Corano che essi citano.

Come abbiamo studiato da questi versi, Allah per dominare ha spesso bisogno di uccidere chi non 
vuole convertirsi e, per mantenere l'unità nelle famiglie, di usare violenza contro le mogli ad 
esclusivo giudizio morale del marito. Il Dio di Gesú Cristo al contrario, ha creato la fede Cristiana  
basandola sull'amore e sul perdono. Ovviamente non ci riferiamo alla fede falsa propagata tramite 
crociate e simili, tramite il cristianesimo falso. 

Domanda: 
Chi é piú potente, Allah di Maometto che per vincere ha bisogno della violenza? O Dio Padre 
di Cristo, che per vincere gli basta il Suo amore?
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MA... ANCHE NELLA BIBBIA C'È VIOLENZA!

Molti si chiedono: "Ma anche nel Vecchio Testamento cristiano vi fu della violenza comandata da 
Dio. Come giustificano questo i cristiani?"
Premettendo che lo schiavismo sessuale e gli atti di pedofilia verso i minori erano proibiti in tutti i 
casi. Esisteva però una forma di schiavismo, dove anche i nemici dovevano essere rispettati ed i 
prigionieri trattati con dignità. 

Come è scritto in Esodo 12:49: 
“Siavi un'unica legge per il nativo del paese e per lo straniero che soggiorna tra voi.”

E in Esodo 23:9: 
“Non opprimere lo straniero; voi lo conoscete l'animo dello straniero, giacché siete stati stranieri 
nel paese d'Egitto.”

La violenza, le guerre e la sottomissione femminile nel Vecchio Testamento, erano dei mali 
necessari per stabilire un ordine necessario nella confusione del paganesimo allora esistente. Ma vi 
erano dei precisi comandamenti di grande rispetto verso tutti.
Quando il mondo (una parte di esso) sarebbe giunto ad essere pronto a ricevere il Messia, Cristo e la
potenza miracolosa del Suo Spirito Santo, allora Dio avebbe convertito il mondo a se stesso. Non 
tramite guerre e violenza e la donna non sarebbe più stata "inferiore" all'uomo. Tutto questo è stato 
chiaramente profetizzato dai profeti nel Vecchio Testamento e nel Nuovo. 
Vedi Gioele 2:28; Atti 2:17; Galati 3:28.
Questo piano di Dio ha avuto pieno successo, ovviamente solo nella vita di chi ha creduto e 
accettato il Salvatore Cristo. 
Il piano di Dio era iniziato con la conquista della terra Promessa tramite le guerre di Mosé e di 
Giosué. Questo era necessario perché il Messia non poteva ancora venire, data la non maturità dei 
tempi. Quando il Messia Cristo, nato da vergine, concepito dallo Spirito di Dio e profetizzato da 
tutti i profeti, fu in grado di poter essere mandato da Dio, ecco che Dio poté finalmente porre fine 
alle violenze che aveva dovuto (raramente) comandare, non come soluzione continuativa, come il 
Corano insegna, ma come il minore dei mali. 
Ma questo solo sino all'arrivo della soluzione finale che è la potenza dello spirito Santo di amore di 
Cristo.
Come la Bibbia e i vangeli mostrano, il Messia ha posto fine ad ogni guerra, violenza, ivi 
compreso ogni oppressione religiosa contro le donne, amate figlie di Dio, le quali Dio MAI 
creò per essere umiliate, oppresse, picchiate e mantenute allo stato di inferiorità, come 
purtroppo il Corano insegna.

Il vero Dio, perché dovrebbe aver bisogno di convertire le anime e propagare la sua religione, con 
minacce del tipo: "Convertiti o tagliamo le teste ai tuoi bambini e poi a te... 'per la gloria di 
Allah'?" E perché uno che si separa dall'Islam deve essere ucciso? 

Domanda: 
Non dovrebbe Allah, se fosse il vero Dio, avere piú amore e pazienza e aspettare che uno ci rifletta 
un po'? Perché ucciderlo subito senza dargli la possibilità di chiedere perdono e ravvedersi?
Il solo motivo plausibile per una minaccia del genere, appare essere quello di tenerlo prigioniero di 
questa religione, con modalità simili alla mafia ed alla massoneria, dove sono in pochi ad uscirne 
senza conseguenze.
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Domanda: 
Non credete che IL VERO DIO, come Cristo ha mostrato, ha abbastanza amore, anche per i Suoi 
nemici? Egli è paziente e dà loro la possibilità di convertirsi in futuro e questo, non con minacce di 
morte, ma tramite la potenza dell'Amore dello Spirito Santo che il Messia, Cristo, è venuto a donare
a tutti che lo accettano! 

Domanda: 
Questo è stato il piano di Dio, di portare il mondo dal primo stadio delle violenze del Vecchio 
Testamento, all'amore, la grazia, il perdono e la salvezza portati da Cristo. 
Qual è invece il piano di Allah e del Corano, riguardo la futura conversione degli infedeli, se questi,
come il Corano comanda, devono tutti essere "Uccisi ovunque essi si trovano”? 
Siamo sicuri che Dio veramente retribuisca i più fedeli con un paradiso di lussuria per gli uomini ed
uno di sottomissione alle donne? 

"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro; perché 
questa è la legge e i profeti."
Matteo 7:12 

"Ama il Signore Dio tuo con tutto il tuo cuore... Ama il tuo prossimo come te stesso.”
Matteo 22:37-39 

“Non rendete a nessuno male per male. Impegnatevi a fare il bene davanti a tutti gli uomini. Se è 
possibile, per quanto dipende da voi, vivete in pace con tutti gli uomini. Non fate le vostre vendette, 
miei cari, ma cedete il posto all'ira di Dio; poiché sta scritto: "A me la vendetta; io darò la 
retribuzione", dice il Signore. Anzi, "se il tuo nemico ha fame, dagli da mangiare; se ha sete, dagli 
da bere; poiché, facendo così, tu radunerai dei carboni accesi sul suo capo". Non lasciarti vincere 
dal male, ma vinci il male con il bene.”
Romani 12:17-21 

Cari amici Musulmani, questo confronto non serve per litigare “a chi ha il Dio migliore”. Questo è 
un messaggio di amore, che vuole mostrarvi la verità. Allo stesso modo che il mondo cristiano è 
ingannato dalle religioni, anche voi amici islamici siete stati vittime di un piano diabolico di 
schiavismo mentale. 
Tutte le religioni sono degli inganni purtroppo e siamo tutti nella stessa barca. Capisco che le 
tradizioni musulmane sono fortemente radicate nella vostra vita, e che, anche qualora voleste 
accettare Cristo, rinnegare la fede islamica vi può esporre a persecuzioni o morte. 

Gesù ha insegnato ad amare e non ad odiare e non vogliamo offendervi affatto, ma solo mostrarvi 
l'amore, la verità e la salvezza che sta nel ricevere lo Spirito Santo del Salvatore inviato dal vero 
Dio. A tutti voi cari amici diciamo: Gesú vi ama tutti ed è venuto per salvare anche voi!
Dio non vuole propagare la Sua salvezza tramite odio, vendetta, violenza, guerre, violenza sulle 
donne, schiavismo femminile, ma per mezzo del Suo amore, perdono, misericordia e salvezza in 
Cristo. Il quale è Figlio di Dio, non perché Dio è un uomo che genera figli come gli uomini, ma 
perché ha miracolosamente generato Cristo da una vergine, tramite il Suo Spirito Santo. Gesù è Dio 
fatto uomo (carne umana + spirito divino), e non esiste alcuna trinità come la religione cattolica 
insegna. 
Dio è uno solo, ma il suo spirito di amore, verità e giustizia si è mostrato agli uomini con Gesù 
Cristo, e chiunque in seguito lo ha accettato come Salvatore e richiesto lo Spirito Santo può 
testimoniare di aver ricevuto un nuovo “spirito”, ovvero rinati in Gesù Cristo.

Non é difficile sapere se Gesù Cristo è veramente il solo e vero Salvatore inviato da Dio, basta 
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sinceramente CHIEDERGLIELO e Lui stesso ve lo mostrerà, anche ora in questo momento, con 
solo una semplice preghiera. Non una filastrocca religiosa, ma una preghiera sincera dal cuore...
Perché aspettare? Perché aspettare la morte per scoprire se la verità è Maometto e Allah o Cristo e 
Dio, quando ormai sarà troppo tardi? 
Gesù Cristo vi ama e non è solo il Salvatore dei cristiani, ma anche degli islamici e di tutti del 
mondo che lo ricevono. 
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LE PROFEZIE CHE CONFERMANO CHE GESÙ È IL MESSÌA 
RIFIUTATO DAGLI EBREI E DAGLI ISLAMICI

Segue una lista delle Profezie del Vecchio Testamento Relative alla persona di Gesù Cristo, che 
confermano la continuità del Vangelo come parola di Dio:

1. LA SUA PRIMA VENUTA
Il Fatto: Gen. 3:15; Deut. 18:15; Sal. 89:20; Isa. 2:2; 28:16; 32:1; 35:4; 42:6; 49:1; 55:4; Ezec. 
34:24; Dan. 2:44; Mic 4:1; Zacc 3:8.
Il Tempo: Gen. 49:10; Num. 24:17; Dan. 9:24; Mal. 3:1.
La Sua Divinità: Sal. 2:7, 11; 45: 6-7, 11; 72:8; 102:24-27; 89:26-27; 110:1; Isa. 9:6; 25:9; 40:10; 
Jer. 23:6; Micah 5:2; Mal 8:1.
Di Umana Generazione: Gen. 12:3; 18:18; 21:12; 22:18; 26:4; 28:14; 49:10; 2 Sam. 7:14; Sal. 18:4-
6; 50:22-23; 89:4, 29-30; 132:11; Isa. 11:1; Jer. 23:5; 33:15.

2. ELIA SUO PRECURSORE
Isa. 40:3; Mal. 3:1; 4:5.

3. LA SUA NASCITA, I SUOI PRIMI ANNI
Il Fatto:Gen. 3:15; Isa. 7:14; Jer 31:22
Il Luogo: Num. 24:17, 19; Mic 5:2
Adorato dai Magi: Salmo 72:10, 15; Isa. 60:3, 6
Sceso in Egitto: Osea 11:1
Il Massacro degli innocenti: Ger 31:15

4. LA SUA MISSIONE
La Missione: Gen. 12:3; 49:10; Num. 24:19; Deut. 19:18; Sal. 21:1; Isa. 59:20; Ger. 33:16
Sacerdote come Melchisedek: Salmo 110:4
Profeta come Mosè: Deut. 18:15
Conversione dei Gentili: Isa. 11:10; Deut. 32:43; Sal. 18:49; 19:4; 117:1; Isa. 42:1; 45:23; 49:6; 
Osea 1:10; 2:23; Gioele 2:32.
Ministero in Galilea: Isa. 9:1-2
Miracoli Isa. 35:5-6; 42:7; 53:4
Grazia Spirituale: Sal. 45:7; Isa. 11:2; 42:1; 53:9; 61:1-2
Predicazione: Sal. 2:7; 78:2; Isa. 2:3; 61:1; Mic 4:2
Purificazione del Tempio: Sal. 69:9

5. IL SUO SCOPO
Rigettato dai Giudei e dai Gentili: Sal. 2:1; 22:12; 41:5; 56:5; 69:8; 118:22-23; Isa. 6:9-10; 8:14; 
29:13; 53:1; 65:2
Persecuzione: Sal. 22:6; 35:7, 12; 56:5; 71:10; 109:2; Isa. 49:7; 53:3
Entrata Trionfale in Gerusalemme: Sal. 8:2; 118:25-26; Zacc. 9:9
Tradito dal suo Amico: Sal. 41:9; 55:13; Zacc 13:6
Tradito per Trenta Pezzi: Zacc. 11:12
Morte del Traditore: Sal. 55:15, 23; 109:17
Acquisto del campo del Vasaio: Zacc 11:13
Abbandono dei Disepoli: Zacc 13:7
False Accuse: Sal. 27:12; 35:11; 109:2; Sal. 2:1-2
Muto sotto le accuse: Sal. 38:13; Isa. 53:7
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Beffe: Salmo 22:7-8, 16; 109:25
Insulti, Colpi, Sputi, Flagelli: Sal. 35:15-, 21; Isa. 50:6
Pazienza Durante la Sofferenza: Isa. 53:7-9
Crocifissione: Sal. 22:14, 17
Offerta di Bile e Aceto: Sal. 69:21
Preghiera per i Nemici: Sal. 109:4
Grido sulla Croce: Sal. 22:1; 31:5
Morto prima del Tempo: Sal. 89:45; 102:24
Morto con i Malfattori: Sal. 53:9, 12
Morte attestata dagli Sconvolgimenti della Natura: Amos 5:20; Zacc 14:4-6
Spartizione delle Vesti: Sal. 22:18
Ossa non Spezzate: Sal. 34:20
Mani e piedi trafitti: Sal. 22:16; Zacc 12:10; 13:6
Morte Volontaria: Sal. 40:6-8
Sofferenza Vicaria: Isa. 53:4-6, 12; Dan 9:26
Seppellito col Ricco: Isa. 53:9

6. LA SUA RISURREZIONE
Salmo 16:8-10; 30:3; 41:10; 118:17; Osea 6:2

7. LA SUA ASCENSIONE
Salmo 16:11; 24:7; 68:18; 110:1; 118:19

8. LA SUA SECONDA VENUTA
Salmo50:3-6; Isa. 9:6-7; 66:18; Dan 7:13-14; Zacc. 12:10; 14:4-8.
Mat 24:29-31
Dominio Universale ed Eterno: Apoc 20:4-6; 1Cron. 17:11-14; Sal. 72:8; Isa. 9:7; Dan 7:14; Sal. 
2;6-8; 8:6;

9. VENDUTO PER TRENTA PEZZI D'ARGENTO
Profezia: Zaccaria 11:12 Allora dissi loro: «Se vi pare giusto, datemi il mio salario; se no, lasciate 
stare». Così essi pesarono il mio salario: trenta sicli d'argento.
Adempimento: Matteo 26:14-15 Allora uno dei dodici, di nome Giuda Iscariota, andò dai capi dei 
sacerdoti, e disse loro: «Quanto mi volete dare, perché io ve lo consegni?». Ed essi gli contarono 
trenta sicli d'argento.

10. TRADITO DA UN AMICO (GIUDA)
Profezia: Salmi 55:12-14 Poiché non è stato un mio nemico che mi ha schernito, altrimenti l'avrei 
sopportato; non è stato uno che mi odiava a levarsi contro di me altrimenti mi sarei nascosto da lui.  
Ma sei stato tu, un uomo pari a me, mio compagno e mio intimo amico.Avevamo insieme dolci 
colloqui e andavamo in compagnia alla casa di DIO. (Vedi anche Salmo 41:9; Zacc. 13:6).
Adempimento: Matteo 26:49-50 E in quell'istante, accostatosi a Gesù, gli disse: «Salve, Maestro!». 
E lo baciò caldamente. 50 E Gesù, gli disse: «Amico, cosa sei venuto a fare?». Allora essi, 
accostatisi a Gesù, gli posero le mani addosso e lo presero.

11. I SOLDI (DI GIUDA) GETTATI AL VASAIO
Profezia: Zaccaria 11:13 Ma l'Eterno mi disse: «Gettalo per il vasaio, il magnifico prezzo con cui 
sono stato da loro valutato». Allora presi i trenta sicli d'argento e li gettai nella casa dell'Eterno per 
il vasaio.
Adempimento: Matteo 27:5-7 Ed egli, gettati i sicli d'argento nel tempio, si allontanò e andò a 
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impiccarsi. 6 Ma i capi dei sacerdoti presero quei denari e dissero: «Non è lecito metterli nel tesoro 
del tempio, perché è prezzo di sangue». 7 E tenuto consiglio, comprarono con quel denaro il campo 
del vasaio, come luogo di sepoltura per i forestieri.
NOTA: Da notare che sia nella profezia che nell'adempimento, troviamo affermato che (1) era 
argento; (2) c'erano 30 pezzi (Matt. 27:3); (3) loro furono gettati; (4) furono gettati nella Casa di 
Dio; e (5) i soldi furono usati per acquistare il campo del vasaio.

12. ABBANDONATO DAI DISCEPOLI
Profezia: Zaccaria 13:7 «Dèstati, o spada, contro il mio pastore e contro l'uomo che è mio 
compagno», dice l'Eterno degli eserciti. «Colpisci il pastore e siano disperse le pecore; poi volgerò 
la mia mano contro i piccoli
Adempimento: Matteo 26:56 Ma tutto questo è avvenuto affinché si adempissero le Scritture dei 
profeti». Allora tutti i discepoli, lasciatolo, se ne fuggirono.

13. ACCUSATO DA FALSI TESTIMONI
Profezia: Salmi 35:11 Testimoni spietati si levano contro di me e mi domandano cose delle quali 
non so nulla.
Adempimento: Matteo 26:59 Ora i capi dei sacerdoti, gli anziani e tutto il sinedrio, cercavano 
qualche falsa testimonianza contro Gesù, per farlo morire, ma non ne trovavano alcuna; sebbene si 
fossero fatti avanti molti falsi testimoni, non ne trovarono. Ma alla fine vennero avanti due falsi 
testimoni.

14. RICEVE PERCOSSE E SPUTI
Profezia: Isaia 50:6 Ho presentato il mio dorso a chi mi percuoteva e le mie guance a chi mi 
strappava la barba, non ho nascosto il mio volto all'ignominia e agli sputi.
Adempimento: Matteo 27:30 Poi, sputandogli addosso, presero la canna e con quella lo percotevano
sul capo.
NOTA: Da notare i particolari che corrispondono sia nella profezia che nell'adempimento (1) Egli 
doveva essere percosso, (2) Egli venne percosso sulla faccia (così come sulle altre parti del corpo). 
Vedi Luca 22:64. (3) Egli doveva ricevere sputi, e (4) e ricevette sputi in faccia.

15. MUTO DAVANTI AI SUOI ACCUSATORI
Profezia: Isaia 53:7 Maltrattato e umiliato, non aperse bocca. Come un agnello condotto al macello, 
come pecora muta davanti ai suoi tosatori non aperse bocca.
Adempimento: Matteo 27:12-14 Accusato poi dai capi dei sacerdoti e dagli anziani, non rispose 
nulla. 13 Allora Pilato gli disse: «Non odi quante cose testimoniano contro di te?». 14 Ma egli non 
gli rispose neppure una parola, tanto che il governatore ne fu grandemente meravigliato

16. FERITE E LIVIDI
Profezia: Isaia 53:5 Ma egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, schiacciato per le nostre 
iniquità; il castigo per cui abbiamo la pace è caduto su di lui, e per le sue lividure noi siamo stati 
guariti.
Adempimento: Matteo 27:26,29 26 Allora egli liberò loro Barabba; e dopo aver fatto flagellare 
Gesù, lo diede loro, perché fosse crocifisso. . . . 29 E, intrecciata una corona di spine, gliela posero 
sul capo e gli misero una canna nella mano destra; e, inginocchiandosi davanti a lui, lo schernivano 
dicendo: «Salve, o re dei Giudei!».

17. CEDIMENTO SOTTO LA CROCE
Profezia: Salmi 109:24 Le mie ginocchia vacillano per il digiuno e il mio corpo si è fatto magro per 
mancanza di grasso.
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Adempimento: Giovanni 19:17 Ed egli, portando la sua croce, si avviò verso il luogo detto del 
Teschio che in ebraico si chiama Golgota Luca 23:26 Mentre lo conducevano via, presero un certo 
Simone di Cirene che veniva dai campi, e gli misero addosso la croce, perché la portasse dietro a 
Gesù.
NOTA: Evidentemente il Signore era così debole che le Sue ginocchia cedettero sotto il peso della 
pesante croce. Dovettero quindi farla portare a un altro.

18. MANI E PIEDI TRAFITTI
Profezia: Salmi 22:16 Poiché cani mi hanno circondato; uno stuolo di malfattori mi ha attorniato; 
mi hanno forato le mani e i piedi.
Adempimento: Luca 23:33 E quando giunsero al luogo, detto del Teschio, là crocifissero lui e i 
malfattori, l'uno a destra e l'altro a sinistra.
NOTA: Cristo fu crucifisso nella consueta maniera Romana e, le mani e piedi vengono forati da 
punte enormi per assicurare il corpo alla croce di legno. Vedi Giovanni 20:25-27 ― . . . Se io non 
vedo nelle sue mani il segno dei chiodi, e se non metto il mio dito nel segno dei chiodi e la mia 
mano nel suo costato . . . Poi disse (Gesù) a Tommaso, metti qua il dito e guarda le mie mani, stendi
anche la mano e mettila nel mio costato; ‖ ecc.

19. CROCIFISSO COI MALFATTORI
Profezia: Isaia 53:12 Perciò gli darò la sua parte fra i grandi, ed egli dividerà il bottino con i potenti,
perché ha versato la sua vita fino a morire ed è stato annoverato fra i malfattori; egli ha portato il 
peccato di molti e ha interceduto per i trasgressori.
Adempimento: Marco 15:27-28 Crocifissero pure con lui due ladroni, uno alla sua destra e l'altro 
alla sua sinistra. 28 Così si adempì la Scrittura che dice: «Egli è stato annoverato fra i malfattori».

20. PREGA PER I SUOI PERSECUTORI
Profezia: Isaia 53:12 Perciò gli darò la sua parte fra i grandi, ed egli dividerà il bottino con i potenti,
perché ha versato la sua vita fino a morire ed è stato annoverato fra i malfattori; egli ha portato il 
peccato di molti e ha interceduto per i trasgressori.
Adempimento: Luca 23:34 E Gesù diceva: «Padre perdona loro perché non sanno quello che 
fanno». Poi, spartite le sue vesti, le tirarono a sorte.
Qui Gesù, come previsto da Isaia, ―ha interceduto per i trasgressori‖ che lo crocifissero.

21. INGIURIATO
Profezia: Salmi 109:25 Sono diventato per loro un obbrobrio; quando mi vedono scuotono il capo
Adempimento: Matteo 27:39 E coloro che passavano di là lo ingiuriavano scuotendo il capo

22. DERISO DAL POPOLO
Profezia: Salmi 22:8 dicendo: «Egli si è affidato all'Eterno; lo liberi dunque, lo soccorra, poiché lo 
gradisce».
Adempimento: Matteo 27:41-43 Similmente, anche i capi dei sacerdoti, con gli scribi e gli anziani 
facendosi beffe, dicevano: 42 «Egli ha salvato gli altri e non può salvare se stesso, se è il re 
d'Israele, scenda ora giù dalla croce e noi crederemo in lui; 43 egli si è confidato in Dio; lo liberi 
ora, se veramente lo gradisce, poiché ha detto: io sono il Figlio di Dio.

23. LA GENTE ATTONITA
Profezia: Salmi 22:17 posso contare tutte le mie ossa; essi mi guardano e mi osservano.
Adempimento: Luca 23:35 E il popolo stava là a guardare, ed anche i magistrati col popolo lo 
beffavano, dicendo: «Egli ha salvati gli altri, salvi se stesso se veramente egli è il Cristo. l'eletto di 
Dio».
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24. LE SUE VESTI SPARTITE E TIRATE A SORTE
Profezia: Salmi 22:18 Spartiscono fra loro le mie vesti e tirano a sorte la mia tunica.
Adempimento: Giovanni 19:23-24 Or i soldati, quando ebbero crocifisso Gesù, presero le sue vesti 
e ne fecero quattro parti, una parte per ciascun soldato, e la tunica. Ma la tunica era senza cuciture, 
tessuta d'un sol pezzo da cima a fondo. 24 Dissero dunque fra di loro: «Non stracciamola, ma 
tiriamola a sorte per decidere di chi sarà»; e ciò affinché si adempisse la Scrittura, che dice: «Hanno
spartito fra di loro le mie vesti, e hanno tirato a sorte la mia tunica». I soldati dunque fecero queste 
cose.
NOTA: Che esattezza la profezia inspirata! Gli indumenti erano da spartire fra loro, ma la tunica 
sarebbe stata tirata a sorte. Queste furono asserzioni dall'apparenza quasi contraddittoria a meno che
vengano spiegate dalla registrazione della scena alla croce.

25. IL GRIDO PER ESSERE ABBANDONATO
Profezia: Salmo 22:1 Salmo di Davide.>> Dio mio, Dio mio, perché mi hai abbandonato? Perché 
sei così lontano e non vieni a liberarmi, dando ascolto alle parole del mio gemito?
Adempimento: Matteo 27:46 Verso l'ora nona, Gesù gridò con gran voce dicendo: «Elì, Elì, lammà 
sabactanì?». Cioè: «Dio mio, Dio mio perché mi hai abbandonato?».

26. FIELE E ACETO NELLA SUA SETE
Profezia: Salmi 69:21 Mi hanno invece dato fiele per cibo, e per dissetarmi mi hanno dato da bere 
dell'aceto
Adempimento: Giovanni 19:28-29 Dopo questo, sapendo Gesù che ogni cosa era ormai compiuta, 
affinché si adempisse la Scrittura, disse: «Ho sete». 29 Or c'era là un vaso pieno d'aceto. Inzuppata 
dunque una spugna nell'aceto e postala in cima ad un ramo d'issopo gliela accostarono alla bocca.

27. RIMETTE SE STESSO A DIO
Profezia: Salmi 31:5 Nelle tue mani io rimetto il mio spirito; tu mi hai riscattato, o Eterno, Dio di 
verità
Adempimento: Luca 23:46 E Gesù, gridando con gran voce, disse: «Padre, nelle tue mani rimetto il 
mio spirito». E detto questo, rese lo spirito.

28. GLI AMICI SI TENGONO A DISTANZA
Profezia: Salmi 38:11 I miei amici e i miei compagni stanno lontani dalla mia piaga, e i miei vicini 
si fermano a distanza
Adempimento: Luca 23:49 Ma tutti i suoi conoscenti e le donne che l'avevano seguito dalla Galilea 
se ne stavano a distanza, osservando queste cose.

29. NESSUN OSSO SPEZZATO
Profezia: Salmi 34:20 Egli preserva tutte le sue ossa, e nessuno di esse è spezzato.
Adempimento: Giovanni 19:33,36 33 ma, arrivati a Gesù, come videro che era già morto, non gli 
spezzarono le gambe ... 36 Queste cose infatti sono accadute affinché si adempisse la Scrittura: 
«Non gli sarà spezzato alcun osso».
NOTA: È interessante notare che altre due profezie, riguardanti le Sue ossa ebbero indubbiamente 
un adempimento esatto, anche se ciò nella Scrittura non è asserito con svariate parole. Possiamo 
tirare le nostre conclusioni da una inferenza onesta. (1) Salmi 22:14 ―tutte le mie ossa sono 
slogate‖. Appendendo sulla croce per mani e piedi,facilmente si slogherebbero le ossa, specialmente 
quando ricordando che il corpo fu appeso alla croce mentre giaceva in terra. (2) salmo 22:17 
―posso contare tutte le Mie ossa.‖; Fu appeso alla croce nudo (Giovanni 19:23) e tutte le Sue ossa 
così poterono essere viste facilmente. Per il fatto che la trazione del corpo e gli spasmi del tormento 
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della crocifissione farebbero le ossa più prominenti del solito.

30. IL CUORE ROTTO
Profezia: Salmi 22:14 Sono versato come acqua, e tutte le mie ossa sono slogate il mio cuore è 
come cera che si scioglie in mezzo alle mie viscere.
Adempimento: Giovanni 19:34 ma uno dei soldati gli trafisse il costato con una lancia, e subito ne 
uscì sangue ed acqua.
NOTA: La moderna medicina ci dice che quando acqua fuoriesce da un lato perforato, é evidenza 
che il cuore é letteralmente scoppiato. Il cuore di Gesú si é letteralmente rotto dal dolore.

31. IL FIANCO TRAFITTO
Profezia: Zaccaria 12:10 «Riverserò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito 
di grazia e di supplicazione; ed essi guarderanno a me, a colui che hanno trafitto faranno quindi 
cordoglio per lui, come si fa cordoglio per un figlio unico, e saranno grandemente addolorati per lui,
come si è grandemente addolorati per un primogenito
Adempimento: Giovanni 19:34-37 ma uno dei soldati gli trafisse il costato con una lancia, e subito 
ne uscì sangue ed acqua. 35 E colui che ha visto ne ha reso testimonianza e la sua testimonianza è 
verace, ed egli sa che dice il vero, affinché voi crediate. 36 Queste cose infatti sono accadute 
affinché si adempisse la Scrittura: «Non gli sarà spezzato alcun osso». 37 E ancora un'altra Scrittura
dice: «Volgeranno lo sguardo a colui che hanno trafitto».

32. OSCURITÀ SU TUTTA LA TERRA
Profezia: Amos 8:9 In quel giorno avverrà», dice il Signore, l'Eterno, «che io farò tramontare il sole 
a mezzodì e oscurerò la terra in pieno giorno.
Adempimento: Matteo 27:45 Dall'ora sesta fino all'ora nona si fecero tenebre su tutto il paese.
NOTA: Gli ebrei calcolavano dodici ore dall'alba al tramonto. Questo fa si che la sesta ora era circa 
mezzogiorno, e la nona ora circa le tre del pomeriggio.

33. SEPPELLITO NELLA TOMBA DI UN RICCO
Profezia: Isaia 53:9 Gli avevano assegnato la sepoltura con gli empi, ma alla sua morte fu posto col 
ricco, perché non aveva commesso alcuna violenza e non c'era stato alcun inganno nella sua bocca,
Adempimento: Matteo 27:57-60 Poi verso sera giunse un uomo ricco di Arimatea, di nome 
Giuseppe, il quale era pure discepolo di Gesù. 58 Costui si presentò a Pilato e chiese il corpo di 
Gesù. Allora Pilato comandò che il corpo gli fosse consegnato. 59 E Giuseppe, preso il corpo, lo 
avvolse in un lenzuolo pulito; 60 e lo mise nel suo sepolcro nuovo, che egli si era fatto scavare nella
roccia; poi, dopo aver rotolato una grande pietra all'ingresso del sepolcro, se ne andò.
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“Anche se i monti si allontanassero e i colli fossero rimossi, l'amore mio
non si allontanerà da te, né il mio patto di pace sarà rimosso”

Isaia 54:10

“L'eterno annienterà per sempre la morte, ed asciugherà le lacrime da
ogni viso”

Isaia 25:8
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